10 Histoires Coquines

Sommaire

Tu Seras Mienne

L'infirmière Prédatrice

Yoga Erotique

Confessions Erotiques

Confessions Taboues

Bad Boy

Une Epouse Trop Coquine

Le Secret de la BabySitter

Tentée par L'Interdit

Histoires de Sexe sans vergogne (INEDIT)

Analia Noir

Tu Seras Mienne

Découvrez comment recevoir gratuitement deux livres par mois d'Analia Noir directement dans votre boîte mail ! Rendez-vous à la toute fin de cet ebook! Ou bien cliquez ici !

Note: Le sommaire est juste deux pages avant: cliquez directement sur les histoires que vous voulez lire pour y accéder directement ;)

Pascale avait quelques années de plus que moi, elle avait donc la trentaine. J’étais surprise de voir qu’une personne aussi jeune puisse gérer une entreprise prospère. J’espérais apprendre beaucoup d’elle, étant son assistante personnelle.

Une des raisons pour laquelle je l’admire autant est qu’elle inspire confiance. Elle n’est comme aucune femme que j’ai pu rencontrer.  J’eu un aperçu de son audace quelques semaines seulement après avoir commencé à travailler avec elle.

C’était un « vendredi décontracté » et j’avais troqué mon habituel blazer et pantalon pour quelque chose de léger et féminin. La robe jaune d’été que j’avais choisi dans ma garde-robe était ma préférée. Le décolleté plongeait pour révéler une poignée de taches de rousseurs sur le haut de mes seins. L’ourlet était suffisamment court pour montrer mes mollets et cuisses musclés. J’avais passé assez de temps à la gym pour être en forme. Il était temps que je montre les résultats de mon dur travail à quelqu’un d’autre que mon mari.

Je réalisais très vite que, aussi innocente que ma tenue pouvait paraitre, j’étais habillée de façon plus décontractée que quiconque dans le bureau.

Pascale jetait sans arrêt des regards dans ma direction et ce toute la mâtiné. Je faisais de mon mieux pour couvrir mon décolleté et garder mes jambes croisées afin de ne rien montrer d'inapproprié. J’étais presque certaine que ma patronne n’approuvait pas mon apparence.

La situation évolua avant la pause déjeuner.

« Julie, vous voulez bien venir un moment s’il-vous-plait, » dit Pascale, la tête à l’embrasure de la porte de son bureau

Le rouge m’est monté au cou. Il y avait à peine un mois que j’avais ce job, et j’étais déjà appelé dans le bureau de la directrice pour une violation stupide du code vestimentaire.

« Fermez la porte derrière vous s’il-vous-plait. » dit Pascale alors que j’entrais dans son bureau.

« Quelque chose ne va pas? » demandais-je, sachant précisément pourquoi elle voulait me voir.

Pascale était debout, en face de son bureau, les mains sur les hanches.  « Je veux vous parler de votre tenue. »

Avant que ma patronne ne puisse prononcer un mot de plus, je m’excusais. « Je vais rentrer me changer de suite. »

« Ciel non, j’adore votre tenue, » s’est-elle exclamée.

Je n’étais pas prête pour ce compliment.  « Oh ... Hum ... Merci. »

« En fait, je vous ai fait venir pour vous demander ou vous l’aviez acheté. Elle est magnifique. »

Pour dire vrai, mon mari l’avait choisi pour moi dans une boutique spéciale lorsque nous étions en vacances dans les Caraïbes. À ma connaissance, c’était une création unique.

« Il n’y a donc aucune chance que je trouve sa jumelle, » me dit Pascale.

Je secouais la tête. « Probablement pas. »

Pascale se pencha en arrière contre le bord de son bureau et me regarda de haut en bas. « On fait à peu près la même taille, non ? »

Nous faisions toute les deux 1,65m, à un ou deux centimètres près, mais nos courbes étaient les mêmes.  On aurait pu passer pour des sœurs jumelles si seulement Pascale n’avait pas été brune et moi rousse.

« Nous sommes plus ou moins pareilles, » admettais-je.

« C’est bien ce que je pensais. » Elle tapota un doigt contre son menton en réfléchissant.  « J’aimerais vraiment voir de quoi j’ai l’air dans cette robe. »

« Et bien, hum... Je veux bien vous la prêter chaque vous que vous le voulez, » dis-je, flattée que ma patronne aime mes choix en matières de vêtements.  « Je peux vous l’apporter la semaine prochaine, une fois lavée. »

« Je ne peux pas attendre aussi longtemps, » dit Pascale, et elle commença à déboutonner sa chemise en soie. «  Pourquoi est-ce que je ne l’essayerai pas maintenant? »

« Pardon? Ici? »

« Bien sûr. » Pascale secoua ses épaules et glissa hors de son haut. Elle ne portait pas de soutien-gorges en dessous. Ses seins pendants se balançaient sur sa poitrine. Ses tétons étaient foncés et durs.

« Mais quelqu’un pourrait rentrer, » balbutiais-je.

« Personne ne va entrer dans le bureau de la patronne sans y être invité » me dit-elle alors qu’elle détachait sa ceinture sur son jeans.  « Nous avons une intimité complète. »

Je reculais vers la porte, certaine que ma patronne était en train de violer une demi-douzaine de lois sur le harcèlement sexuel. « Je ne suis pas sûre, » dis-je. « Est-ce qu’on ne pourrait pas plutôt attendre jusqu’à la semaine prochaine? »

Pascale me fixa de ses yeux d’un bleu intense. « Quand je vois quelque chose qui me plait, » dit-elle, « Je le veux de suite.  Et là, je veux voir à quoi je ressemble dans cette robe. »

Sans perdre une autre minute, Pascale descendit sa braguette et poussa son jeans le long de ses cuisses. Elle ne portait pas de culotte. Elle arborait entre ses jambes une touffe épaisse. Pour une femme aussi bien soignée et impeccable, je m’attendais à ce qu’elle soit lisse et sans poil.

Mon regard choqué a du s’attarder plus longtemps que je ne le pensais car elle balança ses hanches de gauche à droite pour me montrer sa région pubienne. « Vous aimez? » demanda-t-elle, sans aucune once de gêne.

Je ne savais pas quoi dire. Pour finir, je bafouillais quelque chose de ridicule. « Je ne savais pas que le look années 70 était de retour. »

Pascale rejeta la tête en arrière et rit. « Je ne sais pas pour vous Julie, mais j’en ai mare de devoir ressembler à une ado prépubère tout le temps.  Devoir constamment l’entretenir me rendait folle. Et l’épilation est très irritante, surtout pour quelqu’un ayant une vulve aussi sensible que la mienne. »

Je devais admettre qu’elle avait raison. Si ce n’était pour mon mari qui aimait que se soit doux, je serais probablement rester à l’état sauvage et libre, tout comme Pascale.

Malgré notre accord mutuel sur la toilette du pubis, j’étais toujours mal à l’aise d'être en face de ma patronne nue. J’eu une envie irrésistible de partir en courant de la pièce. Mais je savais qu’au moment où j’ouvrirais la porte, tout le monde verrait Pascale déshabillée. Et pire encore, ils se demanderaient ce qui avait bien pu se passer entre nous. Je ne pourrais pas vivre avec ce genre de commérages.

La seule solution était d’ignorer ma peur et de laisser Pascale essayer ma robe. D’ailleurs, quel mal y aurait-il à le faire? Le plus tôt elle obtenait ce qu’elle voulait, le plus vite je pourrais foutre le camp de là et retourner à mon bureau.

Je tournais mon dos à Pascale et faisait passer le vêtement au-dessus ma tête. Au contraire de ma patronne, je portais des sous-vêtements. Je me tenais debout, frissonnant dans mon soutien-gorge et ma culotte alors qu’elle se tortillait pour enfiler la robe. Elle la tira sur ses hanches et ajusta le décolleté pour y faire tenir sa large poitrine.  Il y avait un miroir de plain pied au dos de la porte de son bureau. Elle se tournait d’un côté  et de l’autre en admirant son reflet dans le miroir.

C’est à ce moment là seulement que je réalisais que le tissu était transparent, et encore plus avec la lumière du soleil qui filtrait à travers les vitres derrière Pascale. Pas étonnant que mon mari avait insisté pour m’acheter cette robe.

Malgré l’étrangeté de la situation, je devais bien admettre que ma patronne était jolie dans cette tenue.

« Merci d’avoir céder à mon caprice, » dit Pascale quelques minutes plus tard alors qu’elle se rhabillait. « S’il y a quoi que se soit que je porte qui attire votre attention, n’ayez pas peur de me le demander. »

Elle se baissa pour ramasser son jeans. Comme elle le faisait, ses fesses galbées se tournèrent de mon côté.  Avant même que je ne puisse regarder ailleurs, la fente de Pascale se sépara pour exposer l’ouverture plissée de son anus, et la touffe de poils qui recouvrait son pubis. C’était une partie de ma patronne que je n’aurais jamais imaginé voir.

Je me dépêchais de retourner à mon bureau  Pascale ne m’appela plus de la journée, à mon plus grand soulagement. Mais son parfum enivrant collait à ma robe et flottait dans l’air qui m’entourait.

Je n’ai presque pas travaillé. Ma concentration était au point mort. Je ne cessais d’avoir des images de ma patronne se trémoussant et s’abaissant devant moi dans des petites tenues diverses.

Pascale ne me redemanda jamais d’essayer une de mes tenues.  Et j’évitais de porter quoi que se soit de trop attirant lors des vendredis décontractés. À mon grand soulagement, nous avions repris une relation patron-employé plus normal.

Mais cela ne dura pas longtemps.

Un soir, j’étais penchée sur mon ordinateur, à préparer une présentation pour une des prochaines conférences de Pascale. Les autres employés étaient rentrés chez eux pour la nuit.

J’envoyais un message à mon mari pour lui dire que je travaillerais tard. Pascale nous avais commandé une énorme pizza pour le dîner. Cette gourmandise était un péché pour deux folles de sports comme nous, mais ma patronne avait insisté sur le fait que nous avions besoin d’un petit plaisir pour nous donner du courage.

« Cela va ruiner ma silhouette, » dis-je alors que j’engloutissais ma troisième part de pizza.

« J’en doute sérieusement, » me répondit Pascale. « Vous m’avez tout l’air de faire partie de ses filles qui peuvent dévorer une tarte entière sans jamais gagner un kilo. »

Je souriais en secouant la tête. « C’est seulement parce que  je m’entraîne tous les matins à l’aube comme un diable. »

La présentation était importante et j’étais déterminée à la rendre parfaite pour ma patronne. Je travaillais dur, peut-être trop, car une heure plus tard Pascale s'arrêta à mon bureau et me regarda en fronçant les sourcils. « Vous avez l’air extrêmement tendue Julie. »

« Je pourrais enfin me détendre quand cette présentation sera terminée. »

Pascale passa devant moi. Je pensais qu’elle se dirigeait vers la salle de pause pour nous faire couler plus de café. Au lieu de cela, elle s'arrêta derrière ma chaise. Le doux parfum de son eau de toilette m'enveloppa.

« Vous ne pouvez pas avoir les idées claires quand vous êtes voutée comme cela, » dit-elle.

Je sursautais lorsqu’elle posa ses mains sur mes épaules.

« Vous voyez à quel point vous êtes tendues? » Pascale pressa ses pouces dans les muscles de mon dos et me frotta en silence pendant un temps. « Que ressentez-vous? »

Je ne pouvais mentir. « C’est merveilleux », murmurais-je. Je baissais mon menton sur ma poitrine et fermait les yeux. Je sentais la chaleur de la poitrine de Pascale à l’arrière de ma tête quand elle atteignit l’avant de mon chemisier et la déboutonna.

« Wow! Qu’est-ce que vous faites? » m’écriais-je en essayant de m’éloigner d’elle. Elle me tint fermement en place et détacha d’autres boutons jusqu’à ce que mon soutien-gorge soit visible.

« Détendez-vous, » dit-elle. « Comment est-ce que je suis sensée trouver les meilleurs endroits pour vous masser si je ne peux pas sentir votre peau? »

Elle fit glisser mon chemisier sur mes épaules. J’en eu la chair de poule. Je ne savais dire si c’était à cause de la climatisation du bureau ...ou si c’était à cause quelque chose d’autre.

La gêne que je ressentais à être à moitié nue devant ma patronne en fut vite oubliée.  Pascale avait raison: la sensation du contact peau à peau était bien mieux.

Le stress fondait à chaque pression de ses doigts. Je ne sais pas combien de temps passa, mais je me rendis à peine compte quand Pascale fit descendre sur mes bras les bretelles de mon soutien-gorges. Mes seins alors sans support sortirent de leurs bonnets. Ils pendaient lourdement et étaient à demi-exposés dans l’ouverture de mon chemisier. Mais je m’en foutais. Son contact était divin.

J’eu une nouvelle vague de chair de poule lorsque ses ongles effleurèrent l'arrière de mon cou.  Elle joua avec les minuscules mèches de cheveux sur ma nuque. Ses caresses se déplacèrent sur mes épaules et descendirent sur mes bras nus. Je ne saurais jamais ce qu’elle pensait faire à partir de là.  Le ton perçant de mon téléphone nous ramena toutes les deux à la raison.

« C’est mon mari », dis-je, je tirais rapidement mon chemisier en place. « Je dois prendre cette appel. » J’attendis que Pascale soit hors de portée de voix avant de répondre.

« Est-ce que tout va bien? » demanda mon mari. Il y avait un soupçon d'inquiétude dans sa voix.

« Ouais, je vais bien. Pourquoi? »

« Tu à l’air d‘être essoufflés. »

Heureusement qu’il ne pouvait pas voir mon visage. Mes joues étaient rouges tomates d’embarras. « Je suis juste fatiguée, c’est tout, » mentis-je. « J’ai presque fini ici. Je serais bientôt à la maison. »

Je regardais autour de moi pour trouver Pascale, mais elle était partie. À mon grand désarroi, je n'eus plus aucun massage de sa part cette nuit là.

Quelques jours plus tard, ma patronne me donna une nouvelle surprenante. « Je veux que vous veniez avec moi à la conférence de Atlanta. »

« LA conférence? Vous êtes sérieuse? » C’était un privilège énorme.

« Bien sûr. Personne ne connait cette présentation mieux que vous. Si quelque chose ne va pas, je vous veux à portée de main pour m’assister. »

Si quelqu’un savait s’en sortir dans ce genre de situation, c’était bien Pascale. Je n’avais aucun doute sur le fait qu’elle puisse gérer toute seule la présentation. Mais l’idée d’être hors du bureau pour quelques jours était trop tentante.

« Il y a un inconvénient cependant, » déclara Pascale.

« Qu’est-ce que c’est? »

« Je n’ai pas pu vous avoir une chambre séparée. Ils affichent complet. J'espère que cela ne vous dérange pas de partager une suite avec moi. »

« Pas du tout, » dis-je avec un grand sourire. « Ce sera marrant. On peut faire semblant d’être à une soirée pyjama. »

Pascale ne put s'empêcher de sourire à mon commentaire enfantin. Je ne savais alors pas qu’une innocente soirée pyjama était bien pâle à côté de l’expérience que j’étais sur le point de faire.

*

Le vol fut long et nous étions épuisées lorsque nous arrivions à l'hôtel. Nous laissâmes nos valises au pied du lit et allâmes nous doucher à tour de rôle. Au lieu de nous changer, nous avons décidé de nous prélasser dans nos sous-vêtements.

Je dois admettre que j’éprouvais du soulagement en voyant Pascale se glisser dans un short d’homme en coton et un débardeur. J’avais vu assez de son corps nu pour toute une vie, merci bien.

Il était trop tard pour manger au restaurant en bas, et aucune de nous ne voulait commander au service d’étage. À la place, nous avons attaqué le mini-bar qui était bien approvisionné. Pascale nous prépara des cocktails et nous grignotâmes des bretzels et du popcorn.

J’étais heureuse de voir que nous avions un lit king-size. Cela voulait dire que le fait de partager un lit avec ma patronne ne me mettrait pas mal à l’aise. Il y avait assez de place pour ne pas se soucier de se retrouver enchevêtrées au milieu de la nuit.

J’attrapais mon ordinateur portable de mon sac et j’étais prête à revoir la présentation une fois de plus.

« Nous l’avons assez vu », dit Pascale, avec un soupir las. « Ce soir on fait une pause et on se détend. »

Elle attrapa la télécommande et parcouru les chaines.  « Est-ce que ça te dit de regarder un film?

« Ça me semble bien."

Nous avions déjà vu la comédie romantique sur la chaine payante, mais il n’y avait rien d’autre qui valait la peine d'être regardé. On se retrouva sur le lit, couchées côte à côte sur nos ventres. Nous feuilletions toutes les deux des magazines tout en regardant le film à moitié.

Quand le film fut terminé, je pris la télécommande pour l’éteindre. J’appuyais sur le mauvais bouton. Un doux gémissement remplit l’air. À l’écran, deux femmes plantureuses léchaient une bite énorme. Entre chaque coup de langues, elles faisaient une pause pour s’embrasser.

« Oups! » M’écriais-je, tâtonnant pour trouver le bouton d'arrêt. « On ne veut pas regarder cette chaine. »

La chambre fut silencieuse pendant un long moment.

« As-tu déjà embrassé une fille ? » demanda tout à coup Pascale.

Son commentaire me prit par surprise Est-ce que j’avais correctement entendu. « Je te demande pardon? »

« As-tu déjà embrassé une fille ? » répéta-t-elle.

Je ne savais pas comment répondre à cela, je riais donc.  « Et bien... Je t’ai embrassé à la soirée de noël le mois dernier, non? »

Le bureau avait été décoré avec beaucoup de gui. À un moment de la soirée, nous nous étions retrouvées Pascale et moi sous un rameau de gui. Quelques collègues ivres nous avaient encouragées à échanger un baiser amical pour l'amour de la tradition. Ce n’était rien d’important et c’était loin d'être sensuel.

« Non, pas comme le baiser lors de la soirée, » dit-elle. « Je parle d’un vrai baiser. »

«Euh, non, je ne l’ai jamais fait, » répondis-je. « Et toi? »

Ses yeux ne vacillèrent pas alors qu’elle me fixait d’un regard profond. Elle ne dit pas un mot comme réponse. Elle n’avait pas besoin.

Je ne pouvais soutenir son regard intense. Je portais les yeux sur mon magazine, prétendant lire un article. Ou diable cette conversation allait-elle nous mener?

« Julie, j’aimerais vous demander quelque chose, » dit Pascale. Elle parcourut d’un doigt le bas de mon dos qui était nu; puis l’attache de mon soutien-gorge. Un frisson parcouru ma colonne vertébrale et descendit jusqu’à mes orteils. La température dans la chambre monta en flèche.

Je gardais mes yeux collés sur le magazine. « Mmm-hmm, »répondis-je, essayant de paraître nonchalante. En mon fort intérieur, mon estomac se nouait.

Elle s’approcha. Son épaisse chevelure châtains se renversa sur ses épaules. « Avez-vous déjà rencontré une femme que vous trouvez ... sexy? » Mon cœur battait si fort dans ma poitrine que j’étais sûre que Pascale pouvait l’entendre. Avant que je ne puisse répondre, ses lèvres balayèrent mon oreille. « Parce que moi oui. »

Ma respiration se bloqua dans ma gorge.

Pascale continua son long voyage avec son doigt le long de ma colonne vertébrale. Elle s’arrêta à l’élastique de ma culotte et fit des petits cercles sur le bas de mon dos.

Il n’en fallut pas beaucoup avant qu’une vague de chaleur se répande entre ses cuisses. La sensation était à la fois effrayante et exaltante.

Pascale se rapprocha jusqu’à ce que ses seins pressent contre mon bras. « Il y a une femme qui m’attire et ce depuis quelques temps, » murmura-t-elle. « J’aimerais lui dire ce que je ressens. Mais je ne suis pas sure qu’elle ressente la même chose. »

Sa main bougea encore. Elle caressa cette fois ma fesse gauche. Je me mordis les lèvres pour étouffer un gémissement. Oh mon Dieu, qu’est-ce qui n’allait pas chez moi? Pourquoi est-ce que je la laissais me toucher comme ça.

« Qui est cette femme? » murmurais-je, incapable de contrôler le tremblement de ma voix.

« Il se trouve qu’elle travaille dans notre bureau, » ronronna Pascale tout en pressant mes fesses à travers ma culotte.

Mon souffle se durcit et s'accéléra. Il m’était impossible de feindre le calme plus longtemps. L’article du magazine se brouilla devant mes yeux. Je voulais sauter hors du lit et courir me mettre en sécurité dans la salle de bains. Mais mon corps ne voulait pas bouger. La manière assez dure qu’avait Pascale de me masser les fesses était trop intoxicante pour pouvoir y résister. Elle était si confiante, elle avait le contrôle. Je pouvais seulement trembler sous ses mains.

« En fait, » continua Pascale, « il s’avère que cette femme spéciale est dans mon lit ...en ce moment. » Ses lèvres se refermèrent sur le lobe de mon oreille. Un grand vertige me submergea alors qu’elle suçait et mordillait ma peau sensible.

Je déglutis et tentais de reprendre mon souffle. Je ne pouvais pas croire à ce que je dis ensuite. « Je ... Je ...pense qu’elle aussi est attiré par vous. » Avec ces mots simples, je passais de femme hétérosexuelle avec un mari aimant à ...à qui sait quoi.

Pascale arrêta de m’embrasser. Je pouvais sentir sa bouche contre mon oreille se fendre d’un sourire énorme.

Oh Dieu, qu’avais-je fait? Et plus important encore, qu’étais-je sensée faire maintenant? Est-ce que je devrais l’embrasser à mon tour?  Est-ce que je devrais lui dire que c'était une erreur et que je ne pensais pas ce que je venais de dire?

Pascale baissa la tête. Une cascade de cheveux tomba sur mon dos et vint me chatouiller. Ses lèvres étaient chaudes sur mon épaule. Toujours en douceur, elle glissa sa main sous l’élastique de ma culotte.

Mes yeux se fermèrent. La sensation de ses doigts tiède sur mes fesses nues était indescriptible. « Jésus, » gémissais-je alors qu’elle passait sa main entre mes fesses. Son majeur se glissa dans ma fente.

Mon dos s’arqua instinctivement comme elle caressait mon anus. Je levai mes fesses en l’air pour permettre à ses doigts de me toucher plus bas. Ce qu’elle tait en train de me faire était mal. Mais comment pouvais-je lui dire d’arrêter quand c’était si bon?

Pascale laissa échapper un ronronnement séducteur comme elle atteignait l'ouverture lisse de ma chatte. Je pouvais entendre le bruit de ma mouille alors qu’elle jouait avec mes lèvres.

Mes nerfs finirent par me lâcher. Je roulais sur mon dos, rapide comme l’éclair, me libérant de ses mains qui m’exploraient. Mes sous-vêtements étaient de travers; je haletais comme une machine à vapeur. Mon corps tout entier était en feu.

Pascale se pencha en avant sur ses coudes et me lança un sourire malicieux. « Est-ce que ça va Julie? » « On dirais que vous allez vous évanouir. »

« J’ai juste un peu chaud, c’est tout. »

Ses yeux affamés parcouraient mon corps de haut en bas. « Ça se voit, » dit-elle, et elle se pencha pour tamponner une goutte de sueur entre mes seins.

Elle paraissait si belle quand je la regardais. Ses longs cils encadraient ses yeux bleus. Ses lèvres étaient pulpeuses et attirantes. Je ne pouvais nier Pascale plus longtemps. Je voulais l’attraper et la tirer sur moi.

Mais Pascale avait déjà une longueur d’avance sur moi.

Elle se pencha et pressa ses lèvres sur les miennes, ses cheveux nous entourant. Sa bouche chaude était comme une invitation. J’ai cru que mon cœur allait exploser quand nos langues se rencontrèrent,  Je n’avais jamais connu de baiser aussi sensuel de toute ma vie.

Pascale prit ma tête avec sa main et la souleva dans une étreinte. Nos langues dansaient dans la bouche de l’une et de l’autre. Il m’en fallait plus.

De son autre main, Pascale dégrafa mon soutien-gorge. Je gémis quand elle m’en libéra, et je remuais les épaules pour men défaire complètement le plus vite possible.

J’eu presque un orgasme quand son doigt effleura mon mamelon.

« Tu aimes ça pas vrai, » murmura-t-elle dans ma bouche. « Tu es une vilaine fille. »

L’entendre dire ces deux mots: « vilaine fille », était si excitant que j’en perdis mes mots. Le seul son qui sortit de ma bouche fut un gémissement lorsque Pascale tira sur mes mamelons durcis et les roula entre ses doigts.

Elle aurait pu continuer à jouer avec mes seins pour le reste de la nuit et me rendre la fille la plus heureuse sur terre. Mais elle avait d'autres plans pour moi. Elle me lança un regard diabolique et jeta sa jambe sur mes hanches. Dans un mouvement rapide, elle était au-dessus de moi. Elle me regarda d'en haut.

Il ne me fallu pas longtemps avant de sentir la chaleur de son entre-jambes irradier sur mon estomac. J’adorais sentir le poids de ses fesses pressant sur mon mont. Je ne pouvais détacher mon regards des ses tétons endurcis qui transperçaient le mince tissu de son débardeur.

Pascale croisa les bras sur son corps et tira son t-shirt sur sa tête. Ses seins tombèrent, libre. Elle secoua ses cheveux et se baissa sur moi. La chaleur de nos seins nus fut intense alors qu’ils se rencontrèrent. Je pouvais sentir la morsure de nos mamelons sur nos peaux.

Nous nous dévorions. Pascale laissa une trainée de baisers humides sur ma joue et mon cou. Sa langue traça les lignes de ma clavicule. Elle glissa une main entre nos ventres, et continua jusqu’à arriver dans ma culotte.

« Oh putain, » gémissais-je.

Elle avait caressé ma chatte pendant un court instant seulement, mais son contact avait été électrique. Elle se redressa et retira sa main luisante. Je le regardais alors qu’elle léchait ma mouille de ses doigts. Je ne pouvais croire qu’elle me goutait avec autant d’enthousiasme.

Quand elle eut fini jusqu’à la derrière goutte, Pascale remonta ses mains sur mon torse et mes aisselles. Elle repoussa mes bras au-dessus de ma tête et me tint les fermement les poignets. Sa bouche était contre mon oreille. « Est-ce que cette crème délicieuse entre tes jambes est pour moi? »

Je hochais la tête comme une folle.

Elle redescendit ses mains sur mon corps et caressa mes seins. Je frémis quand elle descendit sa tête et commença à faire des cercles langoureux autour de mon téton gauche. Je me cambrais quand elle l’aspirait dans sa bouche chaude.

Ma chatte palpitait d’un besoin désespéré. Comme je me tortillais contre le corps de Pascale, je sentis la crème qui coulait de ma chatte lubrifiée.

Une fois qu’elle eut fini de lécher et mordiller mes tétons jusqu’à ce qu’ils ne ressentent plus rien, elle passa sa langue sur le bas de mon ventre. Elle descendit encore, et encore plus bas. Je ne résistais pas quand elle m’ouvrit les cuisses. Oh mon Dieu, est-ce qu’elle allait vraiment me faire un cunni ?

Nos yeux se rencontrèrent quand elle me regarda depuis mon entrejambe. Son sourire était plein d’un désir lubrique.

« Je n’arrive pas à croire que tu sois autant mouillée, » murmura-t-elle. « Ta culotte est complètement trempée. »

J’essayais instinctivement de fermer mes jambes. Mais cela ne servit à rien car Pascale y avait sa tête.

« Doucement bébé, » dit-elle. "Détends-toi."

Elle écarta mes jambes de nouveau et pressa son nez contre le tissu trempé. J’entendis un souffle d’air et senti une douce aspiration alors qu’elle respirait profondément pour savourer mon odeur.

Je recommençais à trembler quand elle embrassa l'intérieur de mes cuisses. L’anticipation était insupportable. Je voulais tellement sentir sa bouche sur ma chatte.

Après ce qui me parut être une éternité, Pascale passa sa langue le long de ma fente, me goutant à travers ma culotte.

« Arrête de me tourmenter, » gémissais-je alors qu’une nouvel vague d'excitation montée en moi.

Pascale frotta mon clitoris palpitant avec le bout de ses doigts. J’aurais aimé pour la première fois de ma vie ne pas porter des sous-vêtements si conservateurs. Je suis sure que si j’avais mis quelque chose de plus fin, comme un string, Pascale aurait déjà écarté le tissu sur le coté et aurait trouvé son chemin.

Elle attrapa enfin l’élastique de ses doigts et tira ma culotte le long de mes cuisses. Je soulevais mes hanches du matelas pour l’aider. Ma chatte gonflée et imberbe était enfin révélée. Au moment ou je m’installais sur le lit avec la tête de Pascale entre les jambes, l’implication de ce que nous étions sur le point de faire me frappa: J’étais sur le point de laisser une autre femme me bouffer la chatte!

Mais c’était trop tard pour faire machine arrière maintenant. J’attirais mes genoux vers ma poitrine pour donner à Pascale tout l’espace dont elle avait besoin. Elle se tortilla en avant sur son ventre. Son souffle était chaud sur mes lèvres mouillées.

« Tu es si belle en bas, » murmura-t-elle. Quand elle écarta mes pétales à part avec ses pouces, l’odeur incomparable du sexe remplit l’air.

Pascale admira ma chatte pendant un long moment, ses yeux remplis d'étonnement. Je ne m’étais jamais sentie aussi vulnérable et exposée ...et adorée. J’adorais avoir les jambes écartées pour elle mais ma vulve affamée criait pour plus d’attention. Je me tortillais et miaulait d’impatience.

Pascale me lança un regard espiègle. « Pour quelqu’un qui se la jouait timide tout ces mois devant moi, tu es bien impatiente tout à coup. »

« Tu ne peux pas me blâmer pour ça? » murmurais-je. « Regarde l’état dans lequel je suis. »

Elle me lança un clin d’œil joueur et descendit sa bouche sur ma fente.

« Oh putain, » criais-je quand Pascale suça et tira sur ma chair. De douces vibrations  circulèrent à travers mes grandes lèvres.

Elle me libéra avec un doux « plop ». « Bébé, » murmura-t-elle, « ton goût est si bon. »

Mes hanches se tordaient sous son visage. La pièce était emplie du son mouillé qu’elle faisait en me suçant avec tant d’enthousiasme. Mon clitoris palpitait si fort que j’avais l’impression qu’il allait exploser.

Je gémis et fus à deux doigts d’avoir un orgasme. Au lieu de me soulager, Pascale leva sa tête. « Quelqu’un est bien trop chaude pour son propre bien, » dit-elle. Et elle souffla ensuite gentiment sur mon clitoris en feu.

Et elle le fit, encore et encore. Elle me menait jusqu’au bord et puis se retirait au dernier moment. Est-ce qu’elle essayait de me rendre folle? Après ce qui me parut être une éternité, elle s’assit sur ses talons. Ses lèvres et joues étaient luisantes de mon excitation.

Elle se tenait au dessus de moi sur le lit. L’entrejambe de son short blanc de garçon était presque transparent à l’endroit ou elle-même mouillait. En un éclair, elle tira le vêtement trempé le long de ses jambes et le jeta à travers la pièce. Il atterrit sur le bras d’un fauteuil.

Le buisson sauvage de Pascale était exposé de nouveau. Seulement cette fois il était parsemé de gouttelettes de sa mouille. Ma bouche saliva à cette vue.

Le matelas recula quand elle tomba à genoux pour me faire l’amour de nouveau avec sa bouche. Elle alla droit sur mon clitoris cette fois. Elle en suça le petit bouton hors de son capuchon et lui fit faire des allers retours avec sa langue.

« Putain, merde, merde! » hurlais-je. Personne auparavant ne m’avait apporté autant de plaisir. Et cela incluait mon mari.

Pascale commença à gémir aussi. Et un nouveau son mouillé emplit la pièce. Je réussis à soulever ma tête du lit pour voir ce qui se passait.

Le cul de Pascale était haut dans les airs. Ses jambes étaient grandes ouvertes. Dans un brouillard, je regardais sa main frotter sa chatte trempée. Pendant tout ce temps, sa tête était entre mes jambes alors qu’elle m’emmenait encore et encore plus près de l’orgasme.

Pas un seul pli, crevasse ou recoins n’échappaient à sa langue.

Alors que je pensais que ça ne pouvait être mieux, elle retira ses doigts de son trou crémeux et les plaça devant mon vagin. Nos jus ne firent qu’un, et deux doigts se glissèrent en moi.

« Oh mon Dieu, Pascale, » haletais-je alors qu’elle les enfonçait encore et encore.  « Je vais jouir! »

Elle posa ses mains de chaque côté de mon clitoris et exposa mon petit bouton rose. La prise en main était difficile. Ses doigts glissaient dans le mélange de salive et de mouille. Elle me prit une fois encore en bouche, me suçant fort et en faisant tourbillonner sa langue. Ma réaction fut instantanée et intense. Une explosion éclata entre mes jambes.

Tous les muscles de mon corps se tendirent. Je soulevais mes fesses tremblantes du matelas, me pressant contre la bouche de Pascale. J’agrippais les draps du lit si fort que mes jointures devinrent blanches. Des vagues chaudes de plaisir se propageaient de ma chatte, enveloppant mon corps entier.

Et puis la réalité revint en force.

Je m’écroulais sur le lit, haletante. La pièce tournait. Ma peau était couverte d’une couche de sueur brillante. Je ne sais pas comment je trouvais la force de lever la tête pour regarder la femme magnifique qui m’avait apporté autant de plaisir.

Pascale était toujours là, entre mes jambes. Mais cette fois, elle se tenait sur ses coudes, et un large sourire illuminé son visage. Elle rampa sur mon corps qui était en croix et se blottit contre moi. Nos corps s’imbriquèrent à la perfection.

L’odeur de nos ébats était partout. Sur les mains de Pascale, sur ses lèvres, sur ses joues. Le parfum en était enivrant.

« Je n’arrive pas à croire que l’on a fait ça, » murmurais-je, incapable de réprimer un énorme sourire.

« Et je n’arrive pas à croire à quel point tu as crier quand tu as jouis, » dit Pascale en me donnant un coup de coude dans les côtes.

« Quoi! Oh mon Dieu. Dis-moi que je n’ai pas fait ça! »

Elle acquiesça. « Je ne serais pas surprise en fait si quelqu’un appelle la sécurité de l’hôtel pour signaler qu’un assassinat est en cours.

Pascale jouait avec son doigt entre mes seins. Cette fois, je ne bronchais pas. Cette fois, j'accueillais son contact.

« Alors, dis-moi, » dit-elle avec une expression rêveuse sur le visage. « Qu’est ce que ça fait de se faire bouffer la chatte par sa patronne? »

Il y avait une touche de séduction dans sa voix. C’est tout ce qu’il me fallait pour qu’un léger picotement recommence entre mes jambes.

Je la regardais droit dans les yeux. « C’était génial. »

«  C’est bon à savoir, » dit-elle, son regard parcouru mon corps nu, « parce que maintenant, c’est à mon tour. »

FIN

Retour vers le sommaire

Aller au sommaire avec les résumés des histoires ;)

Analia Noir

L'infirmière Prédatrice

Découvrez comment recevoir gratuitement deux livres gratuits par mois d'Analia Noir directement dans votre boîte mail ! C'est facile, rendez-vous à la toute fin de cet ebook ;)

Chapitre 1             

Tout se passe au ralenti, mais il est pourtant incapable de l'arrêter.  L’arbre se profile devant lui, grand et vieux.  Greg se dit qu’il n’a jamais vu d’arbre si grand ou si vieux.

Quand il le percutera, est-ce qu’il l’endommagera ?

Il espère que non. Cet arbre est si beau. Il n’avait jamais vu de cèdre avant - il pense que c’est un cèdre.  Son père saurait à tous les coups. Il connait tout des arbres et des oiseaux qui nichent dedans.

Dans tous les cas, il n’en avait jamais vu d’aussi grand.  Cela doit faire des siècles qu’il est là. Greg déteste le fait qu’une seule erreur de calcul puisse faire disparaitre toute cette histoire. Il admire les arbres pour leur capacité à tenir si longtemps et parce qu’il préserve le temps dans leurs anneaux. Les hommes sont si éphémères.

C’est pourquoi il est là, sur sa planche de slalom, glissant rapidement autour des congères, descendant l’un des parcours les plus dangereux au monde. Les sports extrêmes sont son héritage, son immortalité. Un jour il fera parti intégrante de la course. L’une d’elles sera sa dernière. Un mémorial marquera l’endroit où il s’est écrasé.

Est-ce que ce pourrait être cette course? Est-ce que cet arbre serait son mémorial?

Quel beau mémorial il ferait.

« On m’a dit que l’arbre n’avait rien. »

Greg ouvrit les yeux, lentement, s’attendant à une forte lumière du soleil. Au contraire, la lumière est faible. À la place du ciel, il voit le carrelage ordinaire d'une chambre d'hôpital.

Ainsi, ce n’était donc pas sa dernière course.

Il tourna la tête pour voir qui lui avait parlait. Une femme lui sourit gentiment. Ses yeux étaient remplis d’attention et de bonté. Il y aperçu aussi de l’expérience et du savoir.  Elle avait un visage doux, ses lignes n’avaient pas encore été endurcies par sa profession d'infirmière. Elle avait des petites pattes d’oies au coin des yeux et de son sourire, et de fines mèches grises parsemées ses cheveux bruns.

« Je suis Julie.  Je serais votre infirmière tant que vous serez avec nous.  Est-ce que vous voulez un peu vous relever? »

« S’il-vous-plait » Greg fut surpris de trouver sa voix rauque. Combien de temps avait-il été inconscient? Il commença à se redresser lorsque l'infirmière lui toucha l'épaule en douceur.

Il aima la sensation. Mais de toute façon il ne se plaignait jamais quand une infirmière le touchait. Peu importait à quoi elle ressemblait. Cheveux longs, courts, mince, enrobé, toutes les infirmières étaient belles à ses yeux. Elles avaient un truc spécial; c’était comme si leur métier était en osmose avec leur nature intérieure. Cela les rendait captivante et attirante.

Ou c’était juste peut-être parce que sa carrière d’athlète le ramenait toujours dans leurs soins constants. La familiarité engendre- il n’arrivait pas à se souvenir de la suite du proverbe.

« Laissez-moi faire, » lui dit Julie.

Le moteur du lit se mit en route et souleva doucement le haut du corps de Greg jusqu’à ce qu’il soit dans une position de repos confortable.

« Merci, », murmura-t-il.

« Alors M. Carney, je vois que vous faites parti de nos habitués. »

Greg rit en silence et elle lui tendit une tasse surdimensionnée avec une paille. Il sirota l’eau doucement.

Cette nurse avait le sens de l’humour. Elle devenait de plus en plus attractive.

« Vous pouvez m’appeler Greg. » Sa voix retournait à la normale grâce à l’eau. « Ça fait partie de mon travail. »

« Être appelé Greg?" Julie lui fit en clin d’œil tout en déplaçant la table. Il remarqua alors que le comptoir près de la porte été rempli de fleurs. Cela devait venir de ses fans et de ses coéquipiers.

« Être un client régulier ici. À combien s’élève les dégâts cette fois-ci? »

« Étonnamment peu compte tenu de la force avec laquelle vous avez percuté l’arbre. Nous avons la chaine de sport extrême. Si vous avez l’estomac bien accroché, vous pourrez peut-être voir une des rediffusions de votre crash.  Mon fils l’a déjà vu quatre fois. Vous êtes l’un de ses favoris. »

Greg attendit qu’elle continue sa phrase par une demande d’autographe. Quand il se rendit compte qu’elle ne le ferait pas, il laissa l’autre révélation faire son effet. C’était une infirmière, une femme d’âge mûr, et une mère. Il allait créer une pétition pour qu’une clôture de sécurité soit édifiée et que cet arbre soit immortalisé. Cela était la meilleure chose qui lui soit arrivée dans sa vie.

« Est-ce qu’il fait du sport? »  demanda Greg.

« Du football américain au lycée. Il est en terminal cette année. Je suis sûre qu’il se mettra en quête de faire du sport extrême une fois qu’il sera parti de la maison pour l’université. » La voix de Julie était à la fois pleine de mépris et d’admiration. Elle était impressionnée par son endurance, même si elle pensait que les risques étaient trop élevés. « Vous avez une commotion cérébrale, grave, mais vous vous en sortirez, et trois côtes de cassées."

« Je dois être en train de perdre la main. D’habitude j’ai au moins quatre côtes cassées après une compétition. »

Julie leva les yeux au ciel.  « Je vais vous laissez vous reposer maintenant.  Vous pouvez sonner si vous avez besoin de moi. »

Elle parti avant même que Greg ne puisse passer à quelque chose de plus dragueur. Il avait dans l’idée qu’elle savait ce qui l’attendait. Elle avait un fils en dernière année de lycée. Ses amis devaient constamment flirter avec elle et lui faire des avances. Elle savait ce dont il fallait ce méfier et éviter.

S’il voulait cette infirmière- et il la voulait- Greg savait qu’il devrait faire quelque chose de différent, quelque chose que ses autres prétendants ne penseraient jamais à essayer.

Il devait juste trouver quoi.

Chapitre 2

Bien que la commotion et les cotes cassées ne soient pas les résultats de blessures plus graves, Greg avait quand même le corps plein de bosses et de contusions mineures. Il avait un claquage à la jambe, et son docteur lui avait prescrit de marcher régulièrement, seulement sur des distances courtes dans le couloir à l’extérieur de sa chambre, en raison de la commotion cérébrale et des côtes cassées.

Cela fut compliqué les premiers jours, et Greg avait toujours besoin d’aide. La commotion lui donnait toujours le vertige quand il passait de position assise à debout pour marcher. Au moins, il s’était cassé les côtes du haut, ce qui lui mettait moins de pression lorsqu’il bougeait le bas de son corps.

Julie l’aidait à marcher, et il en profita pour flirter légèrement avec elle. Il gardait un ton joueur, avec juste assez de sérieux pour qu’elle comprenne qu’il pensait réellement qu’elle était belle. Les deux premiers jours, elle accueillit son flirt avec des sourires calmes. Le troisième jour par contre, quand l’amplitude de ses mouvements s’améliora et ses vertiges disparurent, ce fut une autre histoire.

« Je connais votre réputation, » lui dit Julie, après que Greg fut, ou du moins il le pensait, particulièrement charmant.

« J’ai une réputation? » Greg ouvrit grand les yeux, de manière à ce qu’il paraisse innocent grâce au caractère doux de son visage.

« L’infirmière en chef a pensé qu’il serait mieux de vous assigner un infirmier, sauf que vous flirtez avec eux aussi. » Julie lui adressa un sourire doux et patient, ce qui serra l’estomac de Greg. Il voulait tellement cette femme.

« Non, je suis hétérosexuelle, » lui dit Greg, tout en agitant la main d’un air absent.

« Disons plutôt  infirmière-sexuelle. Mike raconte que vous flirtiez sans arrêt avec lui lors de votre dernière visite. »

Greg poussa un soupir exagéré.

« Au moins vous ne l’avez pas séduit lui. » Les yeux de Julie se durcirent à ces mots et sa voix se tinta d’une pointe de reproche. Greg déglutit. Les femmes avec des enfants avaient cette façon d’être autoritaire, tout en étant subtile dans leur ton de voix. Cela leur permettait de prendre le contrôle des situations sans créer de tension, et Greg adorait ça.

Il les trouvait presque autant irrésistible que les infirmières.

« On peut avoir des ennuis si on nous trouve à flirter avec les patients, » lui dit Julie. Sa voix avait toujours un ton de réprimande. « On peut en fait perdre notre boulot à cause de ça, même si le patient ne se plaint pas. Vous êtes ici pour guérir, pas pour assouvir votre libido. »

« Oui, madame. » Greg continua sur un ton de flirt et Julie leva les yeux au ciel.

« Cela serait bien si vous pouviez prendre quelque chose au sérieux. »

« Je prends tout au sérieux, » lui dit Greg.

Julie l’aida à rejoindre sa chambre. Elle l’installa et lui donna sa série de médicaments contre la douleur. Greg la regarda partir, admirant sa façon de marcher et le galbe de son corps. Elle était ni mince, ni grosse. Il devina un petit ventre sous sa blouse d’infirmière, un reste de sa grossesse. Greg adorait ce trait chez les femmes matures. Un ventre un peu mou avait l’avantage de pouvoir être saisi et caressé pendant que la femme le montait.

Il secoua la tête et mit le téléviseur en marche. Il était encore réglé sur la chaine des sports extrêmes, où il avait regardé une course de vélo plus tôt. C’était un nouveau sujet à présent dont son étreinte épique avec l’arbre était la vedette, bien que cela se soit passé plusieurs jours auparavant. Il devait bien s’en attribuer le mérite: lorsqu’il avait percuté l’arbre, il l’avait fait avec style. Il avait appris comment se tourner lors de chutes et de crashs afin de réduire les blessures. Même ses muscles qui étaient tendus et douloureux ne l’étaient pas autant que ce qu’ils auraient pu l’être. Il se souvint qu’il était presque détendu quand il avait percuté l’arbre, qui d’ailleurs n’était pas aussi gros en vidéo que ce qu’il avait paru être en vrai.

Greg changea de chaîne et reposa sa tête sur le coussin. Il allait se reposer. Il serait autorisé à faire sa prochaine promenade seul puisque ses vertiges avaient disparus. Peut-être que ce brin d’indépendance aiderait Julie à le voir sous un jour nouveau.

Il en doutait pourtant. Qu’elle ait besoin de l’aider ou non, il serait toujours son patient, et elle semblait avoir un code très strict sur les relations  infirmières / patients.

Tous les codes, cependant, étaient faits pour être décrypté.

Chapitre 3

Greg s’appuya contre le mur pour permettre à ses muscles de se reposer. Marcher était facile, mais les muscles se plaignaient parfois du travail. Après tout, ils essayaient juste de guérir. Ils oubliaient que l'exercice aide à la guérison. Pour tout dire, il avait plus marché aujourd’hui que ce qu’il n’avait les trois jours précédents.

Des gloussements provinrent d’une alcôve juste au bout du couloir. Greg pensait entendre trois voix distinctement au milieu du brouhaha. Il s’approcha sans bruit pour essayer de surprendre des bouts étouffés de conversation.

« Je n’y peux rien », dit une voix qui ne lui était pas familière. C’était une voix légère et jeune. « J’ai grandi à la campagne, donc tout ce qui ce rapporte à la ville me parait romantique, même les ruelles. » Elle fit une pause et il imagina un visage jeune, avec de grands yeux regardant ses compagnes à tour de rôle. « Surtout celles qui sont sombres. »

Le trio rigola de plus belle.

« Et toi alors Julie? » demanda une nouvelle voix. Greg la reconnut comme étant une des infirmières de nuit, mais il n’arrivait pas à se souvenir de son nom. Elle l’avait contrôlé plusieurs fois, mais elle n’était pas son infirmière attitrée. « Est-ce que tu as des fantasmes? »

« Oui », encouragea la première. « Même les vieilles femmes comme toi doivent bien en avoir. »

Les trois rigolèrent de nouveau. Greg supposa que le fait de traiter Julie de vieille femme devait être une blague qu’elles partageaient.

« J’en ai un, mais c’est insensé, » répondit Julie.

Les deux autres l’incitèrent doucement à continuer.

« Très bien. J’ai ce fantasme - des fois cela pourrait parfois impliquer un patient s’il est vraiment mignon, mais pas forcément. Elle fit une pause et Greg pouvait entendre que les deux autres anticipaient la suite. « J’ai ce fantasme ou je vais vers un homme alors qu’il dort et- lui fait des choses. »

« Comme quoi? » lui demanda la première, l’excitation lui faisant élever la voix légèrement.

La seconde la fit taire.

« Vous savez bien, descendre sur lui, et puis grimper sur lui s’il est dur, ce genre de chose. Des choses que je ne ferais jamais dans la vraie vie, mais c’est amusant d’en fantasmer »

Les deux autres acquiescèrent.

La deuxième commença à parler de son propre fantasme. Greg s'éloigna sans bruit et retourna dans sa chambre. Il avait toujours trouvé les fantasmes des femmes intéressants. Certains l’avaient parfois choqué de par leur nature sombre et puissante. Il ferma la porte derrière lui et se glissa dans son lit, se mettant à l’aise et alluma la télé.

Il pourrait faire usage de ce qu’il venait d’apprendre mais il devrait être direct.

Il espérait juste que Julie était le genre de femme qui aimait cela chez les hommes.

Chapitre 4

Son coach lui avait clairement dit qu’il quitterait l'hôpital le lendemain. Cela voulait dire que Greg allait devoir placer tout ses espoirs dans le fait que Julie réponde de manière positive à sa franchise et qu’elle trouve le courage de venir le voir le soir même. Il ne pensait pas avoir beaucoup de chance d’avoir cette infirmière, ce qui était inhabituel. En général, quand Greg désirait quelque chose, il l’obtenait.

Il aimait l’idée des premières inhabituelles, mais pas cette fois-ci.

Juste histoire de compliquer les choses et d’amincir ses chances, il lui semblait que tous les docteurs de l’hôpital voulaient lui rendre visite aujourd’hui. Certes,  toutes les visites avaient des raisons valables. Un médecin devait s’assurer qu’il était prêt à sortir. Celui en charge de sa thérapie physique une fois sorti devait lui parlait de ce qui se passerait ensuite, combien de fois il devrait revenir, et pour combien de temps. Les autres médecins impliqués dans son rétablissement vinrent s'assurer qu'il allait bien.

L’attention était gentille. Il comprenait et appréciait l’attention que les médecins et le personnel lui montraient. C’était un bon hôpital. Il le savait.

Cela n’aidait pas sa libido par contre. Il savait que Julie n’avait rien dit à propos de son flirt, ou bien l’infirmière en chef ou même un des médecins lui en aurait fait la remarque. Ils l’avaient fait auparavant quand on l’y avait pris. « Cette fois ci ne sera pas différente. » La vie était juste - chiante.

Les médecins et autres visiteurs finirent par s’en aller. On laissa Greg se reposer et se préparer pour son départ le lendemain. Il attendit patiemment que Julie vienne pour sa dernière visite du soir. Elle prit soin d’arranger ses coussins, lui donna ses médicaments et remplaça son eau par de l’eau glacée fraîche. Alors qu’elle avait terminé et allait partir, écrivant sur le tableau effaçable les informations pour la prochaine infirmière, Greg décida de tenter sa chance.

« Cela ne me dérangerait pas si vous veniez alors que je dors. » Quand elle se retourna, il lui fit un clin d'œil.

« Pourquoi ferais-je cela? » La voix de Julie tremblait légèrement.

« Parce que c’est l’un de vos fantasmes. » Greg attendit qu’elle comprenne qu’il n’y avait aucune prétention dans ses paroles. « Je vous ai entendu parler hier avec deux autres infirmières.  Vous parliez toutes les trois de vos fantasmes. J’ai bien aimé le votre, et je vous aime bien. »

« Vous nous espionniez? »

Greg haussa les épaules. « Involontairement. Je faisais ma marche et j’ai entendu par hasard des rires. Quand j’ai entendu la nature de votre conversation, et bien, quel jeune homme ne veut pas entendre cela? »

Julie rigola et elle rougit légèrement.

« Les médecins et tous mes visiteurs m’ont crevé de toute façon. Je vais me coucher tôt. C’est à vous de voir, mais je ne me plaindrais pas si je me réveillais et qu’une femme aussi jolie que vous était en train de profiter de moi. »

Julie se racla la gorge. « Je garde ça en tête. Dormez bien. »

Elle partit avant que Greg ne puisse ajouter quelque chose d’autre. Il monta le son de la télé et regarda la fin du film. Alors que le crépuscule se changeait en nuit à l’extérieur, l’infirmière du soir vint s’assurer qu’il savait qu’elle était là, prête à l’aider au besoin. Quand elle fut partit, Greg éteignit la télé et ferma les yeux.

Il était l’heure de dormir. Si quelque chose devait arriver, cela arriverait. Si non, il se réveillerait au matin, sans même penser au temps qui avait passé et à l’absence de cette belle infirmière.

L’arbre se profile devant lui. Il est énorme et il va le frapper de tout son poids. Il ne sait pas pourquoi cette pensée l’excite, mais il suppose que c’est bien mieux que d’avoir peur.  Il va heurter l’arbre.

Il va le heurter avec la force du poing d’un Dieu en colère.

Il se demande si les arbres ont un cul à taper. Il verra bien de toute façon.

Alors qu’il s’en approche, il remarque que son pantalon est baissé. Son pénis est en dehors et dur. L’air autour de son manche est comme une caresse douce et légère. Il peut sentir l’humidité de l’air, partant de son bout, taquinant son gland et descendant vers la base de sa queue. Il se rend compte que des choses étranges se passent quand on est lancé à grande vitesse. L’air se déplace sur son membre et tourne autour de son gland, en faisant des cercles. L’air vient rapidement le chatouiller et lui taquiner le corps avant de partir à nouveau vers le bas.

Un trou s’ouvre dans l’arbre, devenant une bouche béante. Alors que Greg le heurte, sa queue glisse à l’intérieur.  La bouche se ferme sur lui,  tout en le tirant et le suçant. Il gémit profondément, ses hanches se tordant sous la succion de l'arbre.  Son plaisir grandissait à mesure qu’il devenait dur.  Il sent son plaisir monter, voulant s’échapper.

Sa queue bat et il sent la bouche de l’arbre se resserrer et sucer plus fort.   La sensation est incroyable et il ouvre la bouche de plaisir.

Chapitre 5

Un gémissement s’échappa des lèvres de Greg alors qu’il éjaculait dans la bouche qui entourait sa queue. Il se cambra, et gémi à cause de la douleur provenant de ses côtes. Il ouvrit les yeux et regarda devant lui. Dans la pénombre de sa chambre d'hôpital, il vit des cheveux bruns sur ses hanches. Le reste de son sperme partit sous l’attraction de ces lèvres et Julie le regarda en souriant.

« Je parie que c’était bon. »

« Je devrais vraiment éviter de regarder mon propre accident avant d’aller me coucher. » Greg sourit et Julie s’assit. « C’était incroyable. »

« Est-ce que vous en voulez plus? »

Greg essaya de se relever mais son corps résista.  Ses côtes lui faisaient mal et il se rallongea.  Julie laissa échapper un léger tss-tss et se redressa sur lui.

« Vous devriez laisser à une infirmière le soin de s’occuper de ça, » dit-elle.

Sa main remonta sa robe d’hôpital sur son torse. Elle se pencha pour embrasser ses pectoraux et descendit sur son ventre.  Ses lèvres partir de nouveau sur sa queue, embrassant doucement le gland. Il durcit et elle embrasse sa verge, allant de bas en haut.  Sa langue tourna autour du gland et vint presser sur la fente. Elle commença à le sucer, l’attirant avec ses lèvres dans sa bouche étroite.

Greg laissa échapper un soupir quand sa langue glissa sur sa verge et la pressa.  Il se laissa emporter par la sensation et son corps se relaxa.  A peine le fit-il que son plaisir augmenta rapidement, bien plus que la normale après un orgasme. Il étouffa un cri alors qu’il éjaculait dans la bouche avide de Julie. Elle le suça plus fort en avalant et Greg s'agrippa à la couverture du lit.

Quand il finit d’éjaculer, Julie lécha sa queue tout en douceur.  Il était maintenant très sensible. Chaque contact de sa langue était comme un choc électrique sur sa peau. Il redevenait dur, petit à petit, et elle rampa sur lui jusqu’à ce que ses hanches soient au-dessus des siennes.

« Pas encore, » chuchota Greg.  « Je veux d’abord te gouter. »

« Si mon patient insiste, » dit Julie en souriant. Elle pressa le bouton du rail latéral et abaissa le lit jusqu’à ce qu’il soit totalement à plat. Elle s’avança sur lui jusqu’à être accroupi au niveau de son cou et ses épaules.

Greg regarda son visage,  descendit son regards sur sa robe blanche toute simple qu’elle portait jusqu’à sa chatte.  Elle était parfaitement taillée. Les lèvres extérieures de sa chatte étaient d’un rose foncé dans la pénombre de la salle, et les plis intérieurs poussaient dehors,  comme curieux et intéressés.  Il amena sa main jusqu’à ses cuisses et la fit descendre sur lui.

Greg embrassa sa chatte en douceur, laissant ses lèvres s’attarder sur sa peau douce et sentant des petits poils lui chatouiller les lèvres et le nez.  Il inspira son odeur, un parfum léger, ou transperçait une pointe de sueur de la journée qui avait été lavé à l’eau et avec un savon léger. Il lécha ses lèvres extérieures et il sentit qu’elle frissonnait entre ses mains.  Il sentit qu’elle avait la chair de poule et Julie soupira.

Greg poussa sa langue et remonta le long des lèvres intérieures. Il trouva facilement son clitoris.  Il était gros et gonflé de désir. Il donna des coups de langues jusqu’à ce qu’il la sente trembler, puis il arrêta.  Julie gémit de mécontentement et Greg rit doucement et de manière espiègle. Ça, pensa-t-il, c’était pour l’avoir fait attendre jusqu’à ce soir.

Il fit repartir sa langue vers l’ouverture de son sexe et l’y plongea. Elle avait un goût plus riche ici, plein de vie et d'expérience.  La saveur était presque sucrée et mélangée avec le salé et le goût épicé du désir d'une femme.  Il fit rouler sa langue autour, étudiant ses saveurs, captant son odeur de cette façon. Le gout et l’odeur étaient deux souvenirs très forts et il voulait être capable de se remémorer les siens à chaque fois qu’il en avait envie.

Au-dessus de lui, Julie laissa échapper un petit gémissement. Greg retira sa langue et  recommença à lécher le long des plis de sa chatte. Il suça délicatement la peau tendre entre ses lèvres tout en laissant ses dents la chatouiller. Comme elle répondit avec un soupir, il osa la pincer doucement avec ses dents.  Cela provoqua un gémissement qu’elle retint, essayant de se contenir, Greg se sourit à lui-même.

Il pouvait toujours reconnaitre une mère d’une autre femme si ce n’était que pour cela.  Leurs chattes étaient, selon son expérience, capable d’encaisser plus de choses.  Et cela variait. Pour certaines, c’était un martèlement plus fort quand il les pénétrait.  Pour d’autres, il devait s’occuper de leurs lèvres. Et d’autres, comme cette chère Julie au-dessus de lui, aimaient avoir la peau pincée. Quelques rares aimaient qu’on les mord.

De part les réactions de Julie au-dessus de lui, elle s’agrippait fortement au lit et continuait à gémir doucement, tremblant légèrement, il pensa que son plaisir devait être une surprise pour elle. Il l’espérait.  Il voulait qu’elle ressorte de leur aventure avec un sentiment de nouveauté.  Pas seulement pour l’expérience en soi, il voulait aussi qu’elle ressente des plaisirs nouveaux.

Les tremblements de Julie s’accentuèrent alors que Greg suçait et mordillait doucement la peau de sa chatte. Il l’amena à l’orgasme, sans toucher son clitoris et elle leva les yeux alors que son orgasme se terminait. Elle le regarda, les yeux écarquillés de surprise. Elle ne s’attendait pas à venir comme ça. Greg continua à la regarder alors qu’il glissait sa langue vers son clitoris.  Elle haleta et son expression se transforma en pur bonheur quand il fit des cercles rapides autour de son clitoris. Il l’amena vers un autre orgasme et continua à presser, à faire des cercles et à donner des coups de langues jusqu’à ce qu’un troisième orgasme secoue son corps.

Elle avait maintenant un air désespéré. Elle avait vraiment envie de lui. Il le voyait sur son visage et le sentait à la sueur de son corps. Greg  libéra Julie et la laissa descendre sur lui. Il était toujours dur après l’avoir gouter.  La sensation de sa main sur sa queue était agréable, chaude et douce. Mais ce n’était pas aussi bon que sa chatte, gonflée par les orgasmes et prête pour lui.

Elle descendit sur lui et il glissa en elle.  Elle était douce et mouillée, mais serrée. Greg étouffa un gémissement quand elle pressa sa queue. Elle maintenait les hanches de Greg contre le lit et elle se balançait sur lui, l’entrainant au plus profond, son érection la pressant sur les parties sensibles de son corps.  Il la soupçonna d’être une habituée des godes, comme elle faisait non seulement des va-et-vient d’avant en arrière mais aussi des mouvements circulaires. Son gland, alors sensible, pouvait ressentir les différentes textures de son vagin alors qu’il glissait dans sa mouille. C’étaient ce à quoi sa queue donnait du plaisir.

Ses va-et-vient l’amenèrent à deux autres orgasmes, elle devint plus serrée avec l’un et se relâcha avec le second.  Ce fut facile pour Greg de passer à travers le premier, comme il en avait déjà eu deux lui-même. Mais une fois le second passé, il sentit son propre plaisir augmenter crescendo.

« Je vais jouir », dit-il.

Julie se retira rapidement et glissa vers le bas. Sa bouche était sur sa queue avant même que les premières gouttes de spermes ne jaillissent. Il éjacula dans la bouche qui l’accueillait, sa langue bougeant le long de sa verge. Greg mordit dans son bras pour étouffer son cri alors qu’il éjaculait une dernière fois.

Quand il eut fini, Julie lui remonta ses sous-vêtements et lui remis sa robe d'hôpital en place. Elle s’assit au pied du lit, l’étudiant en silence alors qu’il était immobile, se prélassant dans la satisfaction de ce dernier orgasme. Peu de femmes  se souciaient d’essayer d’avoir des orgasmes multiples avec lui. Elles supposaient que parce que c’était un homme, il suffisait de le faire une fois et c’était fini.

Il aimait le fait que Julie soit perfectionniste. Il se rendit compte qu’il ne lui avait jamais demandé si elle était mariée. Ses yeux parcoururent rapidement ses mains pendant qu’elle relevait la tête du lit et il vit qu’elle ne portait de bagues sur aucun de ses annulaires.

« C’est bien le moment de se préoccuper de ça, » lui lança Julie. Elle rit quand les yeux de Greg rencontrèrent les siens.  « Cela fait cinq ans maintenant que je suis divorcée. Cela n’a pas été difficile en soi, mais cela a été dur d’en finir. On ne s’aimait plus depuis longtemps, mais  on se souciait trop l’un de l’autre pour se dire la vérité. »

« Je suis désolé. » Greg ne savait pas que dire d’autre. On ne pouvait rien dire en particulier à propos d’un divorce.

« Ce n’est pas grave. Ça a été beaucoup plus dur pour notre fils, vraiment. Mais on s’en est quand même sortit. » Julie pris une grande respiration, et expira doucement. « C’est donc ça de se livrer à un de ses fantasmes sexuels. »

« C’est bien, non? »

Julie était silencieuse. Elle regarda le mur derrière lui. Greg décida de la laisser aller à ses pensées pour le moment. Il ne pouvait pas imaginer ce à quoi elle pensait. Elle avait été si fermé à ses flirts. Cela avait du lui demander beaucoup de courage de se convaincre de venir se soir et faire ce qu’elle avait fait.

« C’était », répondit-elle finalement. « Je ne pense pas que l’on se reverra, ou du moins pas avant la prochaine fois que vous vous blessez. » Elle tourna ses yeux vers Greg de nouveau. « Mais je ne pense pas que l’on refera cela par contre.  J’espère que vous ne pensez pas du mal de moi à cause de ça. Je sais comment ce genre de chose finit. C’est génial la première fois, mais quand on essaye de recréer ce qu’il s’est passé, on échoue. La relation change et cette première fois, et bien, elle est entachée à jamais. Je préfère encore la laisser parfaite telle qu’elle est. »

« Je respecte cela, » lui dit Greg.

Julie sourit encore et se leva, lissant sa robe. « Bonne nuit, M. Carney.  Je vous souhaite de récupérer rapidement et nous espérons vous voir bientôt sur les pistes de nouveau. »

« Bonne nuit, infirmière Julie »

Greg regarda Julie sortir de la chambre. Elle referma la porte doucement derrière elle.  Greg soupira en fermant les yeux et reposa la tête sur son coussin.  Il n’avait jamais entendu personne parler avec autant d’éloquence de la beauté d’un coup d’un soir. Il rejoua ses mots dans sa tête.

Il faudra qu’il les utilise un jour.

Mais maintenant, il allait dormir et rêver, non pas de chutes lors des courses il pensa, mais de belles infirmières.

FIN

Retour vers le sommaire

Aller au sommaire avec les résumés des histoires ;)

Analia Noir

Yoga Erotique

Découvrez comment recevoir gratuitement deux livres par mois d'Analia Noir directement dans votre boîte mail ! C'est facile, rendez-vous à la toute fin de cet ebook ;)

Chapitre 1

Pierre regardait Evelyn se cambrer en arrière, elle arrondit le ventre et écarta les jambes. Son léotard était tendu sur son corps et moulait son entrejambe, révélant ainsi les formes délicates de son sexe. Alors que les élèves de son cours portaient des pantalons de yoga qui mettaient leurs courbes en valeur, elle ne portait qu’un léotard par dessus une paire de collants.

Il l’imagina nue, sa chatte dénudée révélée à lui. Ses muscles contractés, laissant apparaître l’orifice doux et humide dans lequel il voulait enfoncer sa queue. Pierre exhala lentement et passa sa langue sur le délicat pli de chair, goûtant au mélange de son désir avec la sueur et l’adrénaline.  Dans son esprit, Evelyn avait un goût délicieux et, sous ses doigts, sa peau était douce. Il trouva facilement son clitoris et fit danser sa langue dessus jusqu’à ce qu’elle gémisse, s’agrippant à ses doigts si fort qu’il craignit qu’elle ne les lui brise.

Pierre ouvrit les yeux, il inspira profondément et essaya de mettre de l’ordre dans ses pensées. Il détourna son regard d’Evelyn et s’attarda sur l’une des élèves. Là où Evelyn était svelte et blonde, celle-ci était une brune toute en rondeur qui portait un pantalon de yoga et un t-shirt court révélant le gonflement de sa poitrine lorsqu’elle levait les bras.

C’était la vue qu’il cherchait, celle qu’il pouvait endurer. Il se détendit et s’étira, laissant ce léger mouvement prendre le dessus sur ses muscles et ses sens. Il pouvait sentir les battements de son cœur s’intensifier progressivement à chaque mouvement fluide. Pierre regarda sur sa droite. Une autre élève – rousse cette fois – portait un pantalon de yoga sur son léotard. Il aimait ces pantalons, le fait que les filles ne portaient pas de sous-vêtements dessous, il pouvait ainsi suivre les fines courbes de leurs hanches et de leurs fesses.

Il fit de son mieux pour se concentrer sur ses camarades et non sur Evelyn. Evelyn, qui faisait s’accélérer son pouls et lui couper le souffle, était incroyable, bien plus qu’il ne l’avait pensé au départ. Elle était plus âgée.

Elle était censée avoir un corps mou et un visage mûr. Elle était censée être maternelle et tendre.

Elle n’était pas censée être ce à quoi Pierre pensait lorsqu’il portait son attention sur le devant de la classe. Il se concentra sur ses camarades et imita leurs mouvements.

Oui, il avait choisit le yoga pour les filles sexy en pantalon de yoga, mais ce n’était pas la seule raison pour laquelle il était là.

Chapitre 2

Le Docteur Jones posa le dossier sur son bureau et fixa Pierre d’un regard impassible. Pierre était heureux. Plus que soulagé. A vingt-cinq ans, il allait finalement subir l’opération du cœur qu’il avait attendu toute sa vie. Il serait en mesure d’avoir une vie tout à fait normale, une fois parfaitement remis bien sûr.

Il serait capable de courir, de boire un verre avec ses amis, d’aller en boîte et à des fêtes. Il serait capable de danser.

Il pourrait avoir des relations sexuelles.

Ce dernier point lui plaisait en particulier. Être le seul adolescent incapable d’avoir des relations sexuelles avait été difficile à vivre. Durant toute son adolescence et le début de sa vie d’adulte, il n’avait même pas pu toucher de femme. Le stress engendré par le désir physique était une pression trop importante pour son cœur affaibli.

« Je ne suis pas confiant au sujet de cette opération, dit le Dr Jones. C’est une opération très risquée, la convalescence également est dangereuse. Si vous arrivez jusque là … alors, oui, vous aurez une vie normale devant vous. Mais ce sont deux suppositions énormes. Si vous survivez à l’opération, vous allez devoir muscler votre cœur durant votre convalescence. Si votre cœur ne se muscle pas, vous succomberez à un arrêt cardiaque dans les deux ans. Actuellement, vous avez trente à quarante années devant vous.

Pierre secoua la tête.

- Je connais les risques, Docteur. Vraiment. J’apprécie votre intérêt, mais ce sont trente ou quarante années d’une moitié de vie. Je dois vivre comme si j’étais en porcelaine. Si l’opération est un succès, mais pas la convalescence, alors c’est deux ans de plus d’une douleur que j’endure déjà. Si je m’en sors, alors j’aurais une vie entière à vivre à plein temps.

Le Docteur Jones fronça les sourcils.

- Je tente le coup Docteur, poursuivit Pierre. Je vous signerai toutes les décharges nécessaires. Je veux une chance d’avoir une vie normale. Je suis prêt à prendre tous les risques.

- Je savais que vous diriez ça, répondit le Dr Jones avec un hochement de tête. Votre mère voulait que je vous en parle mais il me paraît évident que vous avez eu beaucoup de temps pour y réfléchir.

- Toute ma vie, dit Pierre.

- Très bien. Je vais commencer à organiser votre opération et votre convalescence. »

Pierre ne s’était jamais senti mieux qu’en quittant le bureau du Docteur Jones. Il dut s’efforcer de ne pas laisser libre cours à son excitation. Il voulait subir cette opération depuis qu’il avait seize ans, lorsqu’il avait atteint l’âge minimum requis.

A présent, il était en mesure de traverser cette épreuve.

Sa mère le lui avait interdit. L’opération était risquée et elle ne voulait pas perdre son unique enfant. Pierre comprenait et ne lui en voulait pas. Elle avait fait ce qu’elle pensait être le mieux pour son fils.

Lorsqu’il était mineur, elle était en mesure d’imposer ses volontés puisqu’elle était la seule personne à pouvoir autoriser ses soins médicaux. Une fois Pierre adulte, elle avait imposé ses choix en lui fournissant une mutuelle santé alors qu’il était à l’université. Elle ne voulait pas payer pour une opération qui risquait de l’enlever à elle.

A présent, Pierre travaillait et avait sa propre mutuelle santé.

Cela faisait un an qu’il travaillait, deux ans en fait. Il voulait être reconnu comme un employé fiable, et comme un collègue estimé au sein de l’équipe d’ingénieurs dont il faisait partie, avant de prendre un congé pour se faire opérer et partir en convalescence. Cela dit, son patron le soutenait et son équipe avait compté sur un calendrier mural le nombre de jours restant jusqu’à son départ, puis les jours jusqu’à son retour.

Pour lui, tout était parfaitement en place. Il était toujours dans la tranche d’âge où l’opération était sûre – aussi sûre que possible. Il avait une mutuelle. Il avait assez de congés payés pour pouvoir se rétablir et continuer à payer ses factures. Il avait également mis de l’argent de côté pour couvrir ses dépenses lorsqu’il ne serait plus payé.

Son patron détestait le fait que l’année dont il avait besoin pour se rétablir ne soit pas totalement prise en charge par la sécurité sociale. Pierre lui avait gentiment fait remarquer qu’ils n’étaient pas en Europe. Leur entreprise était l’une des rares aux Etats-Unis à offrir des congés maladies. C’était la raison pour laquelle Pierre avait travaillé depuis sa deuxième année de licence à l’université, afin de s’assurer qu’il pourrait être embauché et avoir un poste solide dans l’ingénierie.

A l’université, il n’avait travaillé qu’une dizaine d’heures par semaine en tant que stagiaire. C’était un emploi non rémunéré et malheureusement partiel, il aurait préféré faire plus d’heures mais savait qu’il n’aurait pas pu le supporter. A présent il travaillait trente heures par semaine, le maximum compte tenu de sa condition. Il avait serré son budget et épargné assez pour couvrir son loyer et ses facture. Il avait gardé ses crédits en ordre afin d’être en mesure de rembourser ses frais médicaux au fil du temps.

La route avait été longue pour en arriver là, Pierre était fier de lui. Sa mère tout autant. Elle était terrifiée – terrifiée de le perdre – mais elle le soutenait. Elle avait même fait un dépôt sur son compte épargne pour qu’il ait un peu d’argent de poche. Il aurait besoin de se faire quelques plaisirs durant sa convalescence, lui avait-elle fait remarquer, il ne pourrait pas se contenter de payer les factures.

Pierre était né avec un cœur défectueux dont les valves ne fonctionnait pas correctement. Tant qu’il limitait les activités sportives et le stress, tout allait bien, mais tout ce qui augmentait sa fréquence cardiaque lui était fatal. Une fois son cœur arrivé à maturité, il était devenu éligible pour l’opération qui permettrait de réparer ses valves défectueuses. L’opération était risquée avec un faible taux de réussite, mais il y avait un espoir.

La partie la plus difficile serait la convalescence, après l’opération. Pendant toute une année, il devrait muscler et renforcer son cœur. Peu à peu il serait capable d’ajouter des activités plus fatigantes à sa routine, jusqu’à ce qu’il soit capable de supporter un taux de stress et des activités normaux. Cela impliquerait un monitorage de ses activités et des rendez-vous hebdomadaires avec un kinésithérapeute.

Seulement trente pour cent des patients survivaient à l’opération. Moins de la moitié de ces patients parvenait au terme de la convalescence, avec une durée de vie moyenne de deux à trois ans. Ceux qui réussissaient, en revanche, montraient des signes de totale guérison et n’avaient plus besoin de monitorage après les trois premières années. Ils vivaient normalement, en parfaite santé. Des femmes ayant survécu à la fois à l’opération et à la convalescence avaient même eu des enfants, chose impensable pour elle auparavant.

Pierre était déterminé à faire partie de cette élite. Il compterait parmi cette poignée de personnes au monde qui se sont débarrassées d’une anomalie congénitale qui aurait pu les tuer à n’importe quel moment de leur croissance. C’était un rescapé, il ne devait plus survivre qu’à un jour et une année de plus.

Chapitre 3

L’opération s’était étonnement bien déroulée pour Pierre. Le Docteur Jones était satisfait. Sa mère, soulagée. La façon dont Pierre s’en était très bien sorti, et la force dont il avait fait preuve immédiatement après l’opération avait stupéfait les chirurgiens. Selon eux, si quelqu’un pouvait se rétablir complètement c’était bien lui.

La chirurgie était derrière lui mais Pierre n’en était pas tiré d’affaires pour autant. Il avait devant lui une année entière de convalescence. Il devait commencer par reprendre les activités n’engendrant que peu de stress dont il avait l’habitude, puis en ajouter de nouvelles progressivement. Son cœur devait se renforcer assez vite pour lui permettre de survivre mais assez lentement pour lui permettre, ainsi qu’au reste de son corps, de s’adapter.

Suivant les recommandations du Docteur Jones, Pierre s’était inscrit à un cours de yoga. Il aimait le yoga pour plusieurs raisons. C’était un exercice peu impactant dont l’intensité grandirait progressivement, à peu près au même rythme que ce dont il avait besoin. Pierre voulait également s’éveiller aux activités sexuelles. S’entourer de jolies femmes en pantalon de yoga moulant était un parfait début. Les fantasmes qui l’entoureraient serait un moyen parfait pour le préparer à de prochaines activités plus rigoureuses.

Pierre avait choisi ce cours en particulier car il promettait juste ce qu’il fallait d’objets de désir pour ne pas le pousser à bout trop vite. Le professeur de yoga était une femme d’une quarantaine d’année, un mère dont les enfants étaient à peine plus jeune que Pierre.

Ce cours était un choix parfait.

Cependant, en arrivant la première fois, Pierre s’était senti terrifié. Evelyn Adams était bien plus séduisante qu’il ne l’avait anticipé. Bien qu’elle ait porté et donné naissance à trois enfants, elle avait un corps svelte et la taille fine. Bien que mûr, son visage n’avait pas une ride, à l’exception de pattes d’oies à peine visible lorsqu’elle souriait. Ses cheveux ne montraient aucun signe de grisonnement, et comme elle avait l’air très jeune, Pierre doutait qu’aucun signe ne soit à attendre.

Evelyn était célibataire, divorcée depuis cinq ans. Elle avait des fesses fermes et une poitrine abondante.

Elle était parfaite et avait émerveillé Pierre à l’instant où il l’avait vue.

Si elle n’avait été qu’attirante et sexy, Pierre aurait pu le supporter. La regarder n’aurait pas été différent de regarder les autres femmes autour de lui, dans leurs pantalons de yoga moulants, sans sous-vêtments dessous.

Mais elle s’était révélée être bien plus que sexy. Elle était également avide de l’attention de Pierre, trouvant le moyen d’attiser son désir. Durant les cours, elle s’assurait de se courber de façon à ce que chacun de ses mouvements ne la mette dans une position compromettante et suggestive par rapport à lui. Elle établissait consciemment un contact visuel aux moments choisis, faisant en sorte que même le plus innocent de ses mots soit lourd de sous-entendus.

Evelyn savait que Pierre la désirait, et tous les signaux qu’elle lui envoyait indiquaient qu’elle était réceptive. Elle le désirait elle aussi. Elle attendait simplement qu’il fasse le premier pas.

Ce dont Pierre avait envie. N’arrivant pas à empêcher son regard de se poser de nouveau sur elle, il eut envie de la prendre là, au milieu du cours. Il voulait la pénétrer avec force et rapidité, et l’écouter crier de plaisir.

Il savait aussi qu’il n’était pas capable de faire ça. Il n’était pas du tout prêt pour ce genre d’activité sexuelle. A ce stade, il pouvait à peine se masturber. C’est ce qu’il ferait ce soir là, pensant à son corps chevauchant le sien, s’enfonçant en elle avec toute la féroce énergie qu’il sentait grandir avec son désir pour elle.

Cela n’était qu’une question de temps avant que Pierre ne succombe à la tentation. Il espérait seulement ne pas y succomber trop  tôt.

Chapitre 4

Le cours se termina à dix-neuf heures, comme toutes les semaines. Pierre reprenait lentement son souffle, bavardant avec ses camarades tandis qu’ils s’étiraient. Les élèves quittèrent le cours petit à petit, jusqu’à ce qu’Evelyn et lui soient seuls dans le studio.

«  Tu veux un peu d’eau ? »

Evelyn lui tendit une bouteille d’eau qui n’avait pas été ouverte et s’assit sur une chaise à ses côtés. De simples chaises de plastique s’alignaient contre le mur pour permettre aux spectateurs d’assister aux cours et aux élèves de s’y reposer une fois celui-ci terminé.

«  Merci. »

Pierre prit la bouteille. Il laissa échapper une exclamation lorsque sa main frôla celle d’Evelyn et se força à se calmer. Lui résister devenait de plus en plus difficile et il se demanda s’il ne devait pas chercher un autre cours.

«  Tu es nerveux, dit Evelyn. Pourquoi ?

Pierre eut un petit rire.

- Pourquoi serais-je nerveux ?

Un sourire entendu s’esquissa sur les lèvres d’Evelyn.

- Je sais que tu as envie de moi. Je l’ai vu le premier jour où tu as mis les pieds dans mon cours. Je le vois toutes les semaines lorsque tu es présent. J’attends que tu viennes me voir, m’invites chez toi ou suggère qu’on aille chez moi. Peut être quelques ébats dans le studio une fois que tout le monde est parti. Mais tu n’en fais rien. Tu n’es pas un allumeur, tu ne fais pas assez d’avances pour ça. Je suis curieuse. »

Pierre soupira. Oui, il avait envie d’elle. Il savait également que s’il ne s’expliquait pas il n’aurait jamais aucune chance d’être avec elle. Elle le laisserait tombé et s’intéresserait à quelqu’un d’autre.

« Je ne peux rien faire pour le moment, dit Pierre.

- Pourquoi ? »

Pierre lui expliqua l’anomalie avec laquelle il était venu au monde et l’opération qu’il avait subi pour la réparer. Evelyn l’écoutait tandis qu’il détaillait la façon dont il avait vécu avant la chirurgie, et le monitorage précautionneux sous lequel il était placé tandis qu’il ajoutait peu à peu d’autres activités à sa routine. Elle resta attentive, hochant la tête de temps à autre, compréhensive, avec une sagesse qui révélait son âge et ne la rendait que plus attirante.

« Je ne suis pas prêt à avoir une relation sexuelle, dit Pierre, c’est encore un trop gros impact émotionnel pour moi. Alors je garde mes distances.

- A mon avis, une telle retenue est plus dure pour ton cœur, sourit Evelyn.

- Et bien, je peux tolérer au moins ça, sinon je ne serais pas ici. En fait, c’est l’augmentation de la fréquence cardiaque d’une activité sexuelle intense que je ne peux pas supporter. »

Evelyn leva les yeux vers lui et Pierre pu voir une idée, peut être une solution, s’inscrire sur son visage. Dans son short, sa queue grossit et se durcit tandis qu’il se demandait ce qu’elle avait en tête. Aucun des scenarios de ses fantasmes n’était encore possible pour lui.

«  Il y a un moyen pour que tu puisses goûter aux plaisirs du sexe, dit-elle.

Elle baissa les yeux vers lui, avec quelque chose de calme et direct dans le regard. Ce regard était une tentation à laquelle Pierre voulait succomber.

- Comment ? demanda t-il. »

Evelyn lui prit les mains et l’emmena au centre de la pièce. Les tapis de yoga étaient toujours disposés au sol, elle le fit s’allonger sur l’un d’eux.

« Fais-tu confiance à ta prof de yoga pour avoir ton bien-être en tête à chaque instant ? demanda Evelyn.

- Que veux-tu dire ? 

Pierre n’était pas sûr de savoir où cela allait le mener. Il regarda Evelyn se glisser hors de son léotard et de ses collants, se retrouvant ainsi nue au dessus de lui.

- Durant les cours, tu me fais confiance pour ne pas te donner d’exercice trop fatiguant, pour garder le rythme de la méditation exigé par le yoga, expliqua Evelyn.

- Oui. »

Pierre contempla chaque centimètre de la peau du corps d’Evelyn, son organe ne cessant de se durcir dans son short. Il voulait la sentir autour de lui, et se demanda quel effet cela faisait. L’attaque cardiaque qui s’en suivrait certainement vaudrait-elle le coup, se demanda t-il.

« Bien,  dit Evelyn en lui souriant. Enlève ton short et ton caleçon. »

Pierre s’exécuta. La lueur stricte et exigeante de ses yeux indiquait qu’il ne ferait rien d’autre. Les yeux d’Evelyn parcoururent son corps, s’écarquillant lorsqu’ils atteignirent sa queue.

« Dis donc, tu as vraiment une belle et grosse queue, dit Evelyn. J’imagine que pas mal de filles en ont profité.

- Non, répondit Pierre en secouant la tête. A cause de mon cœur, tu te souviens ?

Evelyn eut un sourire désolé.

- C’est vrai. Tu n’as pas eu ce plaisir. C’est parce que tu n’as jamais été avec quelqu’un capable de t’enseigner comment faire. Heureusement, je le peux.

Pierre déglutit avec difficulté.

- Comment ?

- De la même façon dont tu pratiques le yoga, répondit-elle.

Evelyn s’agenouilla sur le sol, ses jambes entourant les cuisses de Pierre, sa chatte maintenant à quelques centimètres de sa queue.

- Tu vas faire des exercices respiratoires lent et méditatif pendant que je vais te procurer du plaisir. Ensuite, tu vas me pénétrer lentement, avec la même respiration et les mêmes mouvements, jusqu’à ce que tu viennes.

Pierre, qui n’avait jamais rien imaginé d’aussi simple, secoua la tête.

- C’est possible ?

- Avec un contrôle de soi, oui.

Evelyn fit glisser son corps sur ses jambes et leva les yeux vers lui, son visage près de sa queue.

- Si tu n’avais pas consacré deux mois à assister à mes cours de yoga assidument, faisant preuve du contrôle de soi nécessaire chaque semaine, je ne serais pas en train de faire ça. Imagine que c’est un simple exercice de yoga. Utilise la même respiration et contrôle tes muscles de la même façon. Chaque fois que tu sens ton corps se tendre et ton pouls s’accélérer, inspire profondément et concentre toi sur des pensées apaisantes.

- Si je n’y parviens pas, tu t’arrêteras ? demanda Pierre.

- Bien sûr, répondit Evelyn avec un clin d’œil. Tu payes à la semaine. »

Pierre sentait que son cœur essayait déjà de s’emballer. Il inspira profondément et ferma les yeux, se concentrant sur son calme intérieur. La facilité avec laquelle il y parvint l’étonna, et il se rendit compte que ces semaines de yoga avait rendu l’exercice très simple.

Les lèvres d’Evelyn encerclèrent le haut de sa queue, puis elle le suça, l’attirant doucement dans sa bouche. Pierre s’exclama et se concentra sur sa respiration pour garder son calme. Sa langue roulait sur le haut et le long de son manche, se pressant fermement contre lui. La sensation était incroyable, humide, douce et addictive.

Elle continua de le sucer tandis qu’il flottait entre cette sensation, sa concentration pour maintenir un pouls régulier et ses profondes et lentes inspirations. Elle l’enfonça plus profond dans sa bouche, le suçant plus intensivement, mais toujours en faisant de lents mouvements. Elle prit délicatement ses testicules dans sa main, les massant doucement tandis qu’elle le suçait et le léchait.

Aussi merveilleuse que soit la sensation, son calme l’empêchait de vouloir l’orgasme. Au lieu de ça, le plaisir monta doucement et progressivement. Il était à la fois dur et demandeur et calme, prêt pour les sensations suivantes. Tandis qu’elle le suçait et le léchait, il commença à prendre conscience de chaque chose individuellement – le bout de sa langue, la pression de son palais, la pression de ses doigts sur ses testicules. Il releva chaque sensation, ce qu’il aimait le plus et ce qui était moins plaisant. Il nota ce dont il voulait plus, et ce dont il voulait moins. Une fois sûr de lui, il commença à parler, lui indiquant ce qu’il préférait ou non, souriant et soupirant d’aise tandis qu’elle s’exécutait.

Ce va-et-vient l’aida à garder sa concentration. Son pouls, qui s’était d’abord emballé, fragilisant son cœur, s’était ralenti et régularisé. C’était plaisant, et savoir qu’il pouvait apprécier l’expérience avec une femme sachant y aller doucement était rafraîchissant. Il savait aussi qu’il se sentirait bientôt venir.

Evelyn s’arrêta et redressa lentement son corps. Pierre était dur, et lorsqu’elle s’accroupit sur lui et descendit sur le sommet de sa queue, il laissa échapper une exclamation à la sensation de sa chatte douce et humide sur son membre sensible. Il sentit sa fréquence cardiaque augmenter brusquement et ferma les yeux, respirant pour se calmer et contrôler les réactions de son corps.

«  Très bien, dit Evelyn, le yoga est une forme de méditation. Maintenant, pense à la façon dont ton corps et tes muscles se mouvent et interagissent. »

Pierre écouta attentivement et fit ce qu’elle lui dit, pensant à la façon dont il ressentait ses bras tandis qu’il se cambrait et se relâchait, à la façon dont ses jambes s’étiraient et se pliait pour s’adapter à ses mouvements. Doucement, son pouls ralentit et redevint normal, donnant de nouveau l’impression d’être régulier. Il ouvrit les yeux pour trouver ceux d’Evelyn et se retrouva plonger dans les profondeurs de son regard.

Doucement elle se laissa glisser sur sa queue, l’enfonçant plus profondément elle. La moiteur de sa chatte glissa le long de son manche, il ressentit chaque centimètre de l’intérieur de son corps avec le bout de sa queue. Elle était magnifique, douce et chaude. Ses muscles tendus autour de lui l’incitaient de façon irrépressible à lui donner des coups forts et rapides, mais ses mains, posées sur ses hanches, l’en empêchaient. Ses mouvements, lents, étaient une douce torture, mais s’accoutumant à la sensation de l’avoir autour de lui, il commença à apprécier l’allure à laquelle elle bougeait.

Lorsqu’il fut entièrement en elle, elle appuya son corps contre le sien, le maintenant ainsi profondément en elle. Leurs corps à présent emmêlés, et tandis que ses muscles se contractaient et se relâchaient autour de lui, il pu ressentir le mouvement de sa queue comme s’il la pénétrait, allant et venant lentement en elle.

La sérénité de leur relation sexuelle était enivrante, emplissant l’esprit de Pierre de plaisir. Il sentait ce plaisir grandir progressivement. Il viendrait, profondément en elle. Il se demanda ce qu’il ressentirait, l’anticipation ne faisant qu’amplifier tout ce qu’il ressentait.

«  Si tu restes tranquille, dit Evelyn, je peux pratiquer certains mouvements de yoga du cours pendant que tu es en moi. Les sensations seront incroyables pour tous les deux. »

Pierre acquiesça, et maintint ses hanches en place. Evelyn prit appui sur ses bras, cambra le dos et se pressa plus fort contre lui. Doucement, elle amena son pied contre sa tête, se pressant fermement contre lui pour qu’il reste à l’intérieur de son corps. Elle roula vers l’avant, positionnant lentement son corps de façon à croiser les pieds devant elle. La position la resserra autour de Pierre qui inspirait lentement afin de garder son calme.

Chacun de ses  gestes et de ses mouvements était extraordinaire. Elle exécuta différents mouvements, se courba et s’agenouilla de différentes façons, le gardant toujours à l’intérieur d’elle. Elle contractait ses muscles autour de son manche, stimulant ses coups tandis que son corps se resserrait et se détendait au grès de ses mouvements. Son plaisir continua à s’accroître jusqu’à ce qu’il puisse sentir venir l’orgasme.

«  Je vais venir, dit Pierre.

- Bien, dit Evelyn. Ne te précipite pas, laisse toi venir avec mes mouvements. »

Elle continua à se tordre et à se cambrer sur lui, se courbant et se modelant autour de lui. Doucement son orgasme monta crescendo et se répandit à travers son corps telles de petites vagues caressant sa peau et ses muscles. Son corps tressaillit doucement, seule sa respiration permettait aux battements de son cœur de rester lent et régulier. Il réalisa que son orgasme suivait le rythme de sa respiration, puis ressentit son éjaculation jaillir de l’extrémité de sa queue et se répandre profondément dans le corps d’Evelyn.

Pierre ferma les yeux, ébahi de sentir l’orgasme se répercuter encore à travers son corps à chacune de ses inspirations, même après l’éjaculation. Il se concentra sur ces sensations de picotements chauds qui traversaient chaque partie de son corps. Lorsqu’elles s’estompèrent enfin, il ouvrit les yeux et rencontra le regard d’Evelyn. Il réalisa qu’elle avait expérimenté avec lui un orgasme similaire.

«  C’était incroyable, dit-il. »

Evelyn sourit et se retira doucement. Elle se releva et commença à s’habiller. Pierre  resta allongé, immobile, s’assurant consciencieusement que son pouls était calme et régulier. Lorsqu’il fut sûr que l’expérience n’avait pas eu d’effet sur sa santé et se redressa et commença lui aussi à se rhabiller.

« Je suis contente, j’ai bien l’impression que cela a fonctionné pour toi. Le plaisir et le cœur.

Pierre acquiesça.

- Oui. On pourrait recommencer, de temps en temps ?

Il essaya d’imaginer la plupart des femmes qu’il connaissait faisant ce qu’elle avait fait, et n’y parvint pas. Evelyn lui adressa un sourire ravi.

- De temps à autre, oui. »

Une fois habillé, Pierre rassembla ses pensées et s’avança dans la nuit. La route du studio de yoga jusque chez lui était courte. Il pensa à la soirée passée avec Evelyn et à ce qu’il s’était produit entre eux.

Il avait été idiot de supposer qu’elle ne connaîtrai trait pas de trucs comme elle lui en avait appris ce soir là. C’était une experte. Le sexe tantrique était une seconde nature chez elle. Il était ravi qu’elle ait pris le temps de lui parler, et ravi qu’en retour il ait su s’ouvrir et être honnête avec elle.

Les bonnes choses, se dit-il, arrivent à ceux qui saisissent leurs chances. C’était quelque chose qu’il commençait seulement à pouvoir expérimenter. C’était ça, pensa t-il, la meilleure chose que lui avait apporté l’opération. Oui, cela serait génial de faire un jogging dans le parc, de participer à des courses à pieds et des marathons, et d’avoir des relations sexuelles. Un jour, il serait même capable de s’adonner au sexe brusque et intensif dont il avait envie. Que cela se passe avec Evelyn ou un autre femme n’importait pas.

Toutes ces choses étaient merveilleuses, mais ce qu’il appréciait le plus c’était de pouvoir saisir toutes ces opportunités. De plus en plus d’opportunités se présenteraient à lui. Elles étaient toutes de petites bordures à franchir, sur lesquelles il marchait, essayant sauter d’un bord à l’autre. Cela l’emballait tant qu’il dû régulariser son pouls à nouveau.

Il était impatient de savoir quelle serait la prochaine opportunité qu’il pourrait saisir.

FIN

Retour vers le sommaire

Aller au sommaire avec les résumés des histoires ;)

Analia Noir

Confessions Erotiques

Découvrez comment recevoir gratuitement deux livres par mois d'Analia Noir directement dans votre boîte mail ! C'est facile, rendez-vous à la toute fin de cet ebook ;)

Je me réveillais sur le canapé avec une migraine épouvantable.

Sous mon oreille se trouvait une paire de pieds dans de longues chaussettes rayées. La propriétaire de ces orteils, ma belle soeur, était couchée à l’autre bout du canapé. Ses longs cheveu bruns étaient étalés sur les coussins et l’avant de son T-shirt trop petit était relevé et révélait son ventre lisse et plat. Et bien qu’un fin filet de bave brillait à la commissure de ses lèvres, elle parvenait quand même à être magnifique.

Mes pieds étaient coincés entre les coussins et son épaule. Je dégageai ma jambe en prenant garde de ne pas la réveiller puis je commençais à agiter mes jolis pieds manucurés sous son nez.

Je n’ai aucune idée du genre d’arômes très ragoûtants que je suis capable de produire à cet endroit. Tout ce que je sais, c’est qu’en quelques secondes je parvins à l’effet recherché : Julie poussa un grognement et me donna une tape sur la jambe.

Je continuai de gigoter.

Elle tourna la tête pour m’échapper. Pas si vite jeune fille… Avec un gloussement enfantin, j’insérai mon petit orteil dans sa narine gauche.

Julie se réveilla en toussant et tomba du canapé. Elle était étalée sur le tapis, son cul rebondi en l’air.

- Tu es tellement stupide, dit-elle avec un grognement étouffé. Tu ne pouvais pas me laisser dormir ?

D’autres grognements s’élevèrent autour de nous alors que les gens s’éveillaient et bougeaient dans les fauteuils où ils s’étaient endormis la nuit dernière.

Je traversais la pièce en titubant et ouvrit les rideaux. La lumière de l’aube était bien trop vive ; ma tête commençait sérieusement à me faire mal. Mon petit déjeuner se limiterait à quatre litres d’eau et une poignée de cachets d’aspirine.

Je n’ai jamais été une grande buveuse, mais nous avions quelque chose de spécial à célébrer la nuit dernière : la fin du lycée. La fête était géniale… Du moins ce dont je m’en souviens. A partir d’un certain point tout est flou. Tout ce dont je me rappelle, c’est que j’ai avalé des tonnes de Jell-O et beaucoup trop de bières.

C’est avec une consternation grandissante que je marchais en vacillant au-delà des destructions dans le salon… de la cuisine… et du bureau. Une petite partie de moi aurait préféré une petite fête tranquille faite de pizzas et de films Disney.

Maman et Papa était partis en weekend, cela tombait à pic. Ils savaient que Julie et moi avions prévu d’organiser un  « Adieu au lycée de Jackson, classe de 2015 » .

- Tant que vous ne faites pas brûler les meubles anciens de votre mère devant la maison, avait dit Papa, vous avez l’autorisation d’organiser une fête. Une petite fête. 

Il nous avait promis que le moindre dégât sera déduit de notre bourse pour l’université.

- Tu es aux commandes, Anne, avait prévenu Maman. S’il arrive quoi que ce soit, nous t’en tiendrons responsable. 

J’avais jeté un regard suffisant à Julie.

- T’entends ça, sœurette ? Je suis la Femme de la Maison ce weekend. Tu dois te soumettre à mon autorité. 

Julie, ma demi-sœur, avait exactement un mois de moins que moi. J’adorais faire étalage des avantages que présentait le faire d’être l’aîné dès que j’en avais l’occasion.

Elle avait roulé des yeux et m’avait fait un salut militaire maladroit.

- Oui chef… 

*

Quelques personnes restèrent pour nous aider à ranger. Nous remplîmes deux sacs poubelles. On laissa à Julie et à moi le plus gros du travail – passer l’aspirateur, frotter et faire briller.

Il nous resta la journée et la matinée du lendemain pour tout remettre en ordre avant le retour de Papa et Maman.

Alors que je passais la serpillère pour enlever les taches collantes dans la cuisine, Julie retira son T-shirt taché d’alcool. Elle sortit en soutien-gorge pour débarrasser le jardin des canettes de bières et d’autres saletés.

Je n’avais envie de rien d’autre que de me glisser dans mon pyjama puis sous ma couette et de dormir pendant les quinze prochaines heures. Douce, bienheureuse inconscience.

Je nettoyais toujours lorsque mon téléphone bipa. Tout le monde postait des photos de la fête. Certaines me firent rire, d’autres au contraire grimacer. Surtout celles où les meubles de Maman semblaient en danger mortel. Je les supprimais de mon fil d’actualité.

J’avais reçu aussi un message de mon ami Stacy avec une vidéo en pièce jointe. Le titre disait : Séance Pelotage Super Chaude !

Tu vas adorer, disait son message.

Je me laissais tomber sur le canapé pour la regarder. Une image floue empli l’écran de mon téléphone. Le son creux d’acclamations se déversa des hauts parleurs à plein volume.

Lorsque l’image fut plus nette, je pus apercevoir une tête blonde. La caméra recula et je réalisais avec stupéfaction que c’était moi. J’étais couchée sur quelqu’un sur ce même canapé et engagée dans une sérieuse séance de tripotage. Le visage de la personne que j’embrassais était caché par un oreiller.

Yoo-hoo, on dirait qu’il y avait eu de l’action hier soir ! Bravo Anne !

Je m’enfonçais un peu plus dans le canapé pour profiter du spectacle. La caméra zooma, tout près de mon visage. Ma langue s’insinuait dans la bouche de l’inconnu. Mince, je ne faisais pas semblant ! Deux mains se mirent à caresser mon visage. Pourquoi ne me rappelais-je pas de ça ? J’étais de plus en plus excitée en regardant l’enregistrement granelé, et j’avais hâte de découvrir l’identité du veinard.

Je me relevais enfin pour reprendre mon souffle. Tout le monde applaudi. Mon partenaire se redressa sur ses coudes et sourit à la foule.

Oh mon dieu, non !

Je jetais mon téléphone à travers la pièce. Il rebondit et glissa sur le tapis.

Je plaquais mes mains sur ma bouche alors que le son des acclamations de mes amis me parvint encore pendant quelques secondes, de l’autre côté de la pièce. Puis l’enregistrement prit fin.

De l’autre côté de la fenêtre de la terrasse je remarquais que Julie s’était arrêté de ramasser les ordures et se trouvait assise sur une chaise longue. Elle regardait son téléphone, une expression sinistre sur le visage.

J’attrapais à nouveau mon téléphone et envoyait un message à Stacy.

Putain ! Comment s’est arrivé ? 

Les dix secondes qui s’écoulèrent avant que la réponse ne me parvienne semblèrent durer une éternité.

Les jeux à la fête. On a joué à Action ou Vérité. Qui aurait cru que ta sœur et toi étaient de telles pro du bisou ? ;)

La porte de la terrasse s’ouvrit et Julie se tint là, sur le seuil, comme si elle redoutait d’entrer.

- Dis-moi que tu n’as pas regardé cette vidéo, dit-elle d’une voix tendue.

Je posais mon téléphone et cachait mon visage dans mes mains.

- Envoie-lui un message ! Dis-lui de ne pas mettre ça en ligne ! Anne ! Tu m’as entendue ? Dis-lui de ne pas -

- Tu pourrais t’habiller s’il te plaît ? dis-je à travers mes doigts.

J’avais déjà vu ma sœur à différents stade de nudité au fil des années, et ça ne m’avait jamais gênée. A présent, alors que le haut de ses seins généreux ondulait dans les bonnets de son soutien-gorge, son corps à demi-nu me troublait.

Je me sentis un peu mieux lorsqu’elle enfila son T-shirt mais je ne pouvais toujours pas la regarder dans les yeux.

- Si la vidéo se retrouve en ligne et que Papa ou Maman la voit… commença Julie.

-Ils n’utilisent pas les réseaux sociaux, aboyai-je.

-Ouais, ils peuvent bien utiliser de faux noms pour nous espionner.

-Arrête, ils arrivent à peine à envoyer des messages !

Mon téléphone bipa à nouveau.

C’est chaud les filles ! J’aimerais que ma sœur soit aussi chaude que la tienne…

J’éteignis mon téléphone.

Julie se laissa tomber sur une chaise dans un coin de la pièce.

-Tu te souviens de quelque chose ?

Je secouais la tête.

-Tout est flou.

-Pareil. La dernière chose dont je me souviens c’est d’avoir fait du karaoké. Et ensuite –

Elle fronça les sourcils alors qu’elle tentait de se remémorer quelque chose. Quoi que ce soit.

Il y eut un long silence.

-Comment ça a pu arriver ? demanda Julie.

Je baissais la tête.

-Ce n’est pas notre faute. Nous étions ivres. Les choses sont devenues un peu dingue. On dirait que tout le monde nous mettait la pression. C’est sans doute une bonne chose qu’on ne se souvienne de rien.

-Qu’est-ce qu’on va faire ?

Je ne pus qu’hausser les épaules.

-On n’a qu’à effacer la vidéo de nos téléphones. On fera comme s’il ne s’était jamais rien passé.

Qu’aurions-nous pu faire d’autre ? Et comment aurais-je pu effacer de ma mémoire ce que j’avais fait à ma sœur, même en faisant disparaître l’enregistrement ?

-Et nos amis ? demanda Julie. Ils ont toujours la vidéo. On n’en verra jamais le bout.

Je haussais à nouveau les épaules.

-Ils finiront par se lasser. Dans deux mois, tout le monde sera à l’université et cette fête sera oubliée.

Je voyais bien que ma sœur n’était pas convaincue. Rien n’est jamais vraiment oublié dans cette petite ville… Peu importe jusqu’où vous l’enfouissez.

Julie se dépêcha de retourner dehors et je continuais à nettoyer. Je rougissais en repensant à ce matin. Nos corps étaient si intimement enlacés sur le canapé, qu’avions-nous fait d’autre la nuit dernière que la vidéo ne montrait pas… ?

Le fait que ma sœur et moi soyons si tactiles l’une avec l’autre n’aidait pas. Il ne se passait pas un jour sans que l’on chahute et se tripatouille. Parfois je me glissais dans une pièce pour me mettre à la chatouiller alors qu’elle jouait aux jeux vidéo. D’autres fois elle me poursuivait dans la maison avec une tapette à mouches pour me frapper sur les fesses.

Même dans des moments plus sérieux nous finissions par nous retrouver dans une échauffourée.

Je me souviens avoir déambulé jusqu’à sa chambre un jour, alors que je m’apitoyais sur mon sort et cherchait du réconfort. J’avais rompu avec mon petit ami un mois plus tôt et je retombais dans la déprime. Je me tenais debout au pied de son lit et je boudais comme une petite fille.

-Tu te sens mal ?

J’acquiesçais.

-Tu veux en parler ?

Je secouais la tête.

Parfois cela me réconfortait d’être avec Julie, tout simplement. Elle se tortilla pour me faire de la place dans son lit. Je m’assis près d’elle tout en m’accrochant à M. Fuzzy, mon ours en peluche favori. Elle passa son bras autour de mes épaules et dit :

-Cet enfoiré ne te méritait pas, sœurette.

Je me pelotonnais contre elle alors qu’elle me caressait les cheveux. Elle me rassurait, me disait que tout allait bien. Il suffisait souvent qu’elle me prenne dans ses bras pour que je me sente mieux.

-Crois-moi, avait continué Julie. Tu auras des tonnes de rencards à l’université. Aucun garçon ne te résistera. Qui le pourrait, devant une fille si gentille, si douce, si belle ?

-Tu as oublié d’ajouter « intelligente » , dis-je en reniflant.

-Non, c’est fait exprès.

Elle me donna un léger coup dans les côtes.

-Tu es bête comme chou !

Je reculais et lui lançais un regard noir, faussement choquée. Elle hurla alors que je lui donnais un coup de poing dans la cuisse et qu’elle se retrouva avec une crampe ; elle me poussa du lit et se jeta sur moi pour me donner une brûlure indienne en représailles. Je la repoussais en la frappant avec M. Fuzzy et crapahutait sur le sol pour me dégager. Nous continuâmes à chahuter en nous poursuivant à travers la pièce en riant et hurlant.

Nous ne nous arrêtâmes que lorsque nous entendîmes Papa crier depuis le bas des escaliers :

-C’est fini ce bazar ? Vous faites trembler le plafond !

*

Julie et moi nous évitâmes presque toute la journée. Nous ne nous parlions que lorsque c’était nécessaire et nous concentrâmes sur nos corvées. Il nous fallut deux fois moins de temps que d’habitude pour rendre la maison impeccable, surtout parce que nous ne nous arrêtions pas toutes les cinq minutes pour faire les imbéciles. Cela peut sembler stupide, mais Julie me manquait. J’aurais aimé que tout redevienne comme avant.

Nous ne dinâmes même pas ensemble. Elle prit son repas debout au-dessus du lavabo de la cuisine tandis que je prenais le mien dans le bureau en regardant la TV.

Peu après, Julie passa sa tête dans l’embrasure de la porte ; elle semblait vouloir me dire quelque chose. Je me redressais sur le canapé et pressais le bouton « mute »  sur la télécommande. Elle gratta une tache de peinture avec son ongle pendant quelques instants, puis finalement elle murmura un bonsoir et s’éloigna pour rejoindre sa chambre.

Je m’affalais de nouveau dans le canapé et fixait d’un regard vide les images muettes de la TV.

J’ai une confession à faire : je n’avais pas effacé la vidéo. Je me la passais en boucle ce soir-là, couchée dans mon lit. J’observais la façon dont je pressais mon bassin contre ma sœur. La façon dont mes reins s’arquaient et mes fesses ondulaient dans mon jean moulant ; la façon dont la main de Julie caressait ma hanche.

Je rembobinais et m’arrêtais au moment où mon visage était en gros plan. Mes yeux étaient fermés ; mes baisers doux et profonds. Je ne me souviens pas avoir jamais embrassé mes petits copains avec la même passion. Ces baisers n’étaient pas de ceux que l’on donne à l’occasion de ces stupides jeux de beuveries pour relever un défi… Quelque part au fond de moi, j’avais des sentiments pour ma sœur. Des sentiments qui allaient bien au-delà de la simple affection fraternelle.

Mon dieu, mais qu’est-ce qui n’allait pas chez moi ? J’étais perdue, Plus que tout, j’avais besoin de parler à Julie. Je ne pouvais pas régler ça toute seule.

Je sortis de mon lit et me glissait vers sa chambre. Une partie de moi espérait qu’elle était toujours debout et disposée à discuter, tandis que l’autre partie était morte de peur et souhaitait la trouver endormie et ronflant.

Sa porte était entrouverte et je jetais un œil pour voir si elle était réveillée. Julie se trouvait couchée sur son lit, les couvertures rejetées à ses pieds. Son visage était baigné de la lumière bleue provenant de son téléphone. Je pouvais entendre le son désormais familier de notre vidéo à faible volume.

C’est quoi ce bordel ?

Aussi hypocrite que cela puisse paraître, j’avais envie d’ouvrir violemment la porte pour lui hurler dessus et l’accuser d’être une moins que rien pour n’avoir pas supprimé la vidéo, comme nous nous nous l’étions promis.

Une seule chose m’empêcha de débarquer dans la pièce : sa culotte. Elle était abaissée. Sa main effectuait des cercles lents et sensuels entre ses cuisses.

Mon dieu ! Julie se touchait en regardant notre vidéo !

Je restais plantée là, horrifiée et fascinée à la fois. J’aurais voulu détourner les yeux mais n’y parvins pas. Je n’avais jamais vu le sexe de ma sœur avant, pas depuis que nous étions enfants, lorsque nous courrions nues dans le jardin et jouions avec l’arroseur automatique.

Elle se frottait contre sa main avec tant d’intensité que ses seins généreux remuaient sous son pyjama. Ses tétons durs et tendus pointaient sous le tissu.

Une vague de chaleur me traversa alors que son excitation semblait nourrir la mienne. Mes seins me parurent plus lourds et tombants, des picotements douloureux parcouraient mes tétons.

J’étais figée sur place. Je ne pouvais détourner le regard de Julie qui se donnait du plaisir en regardant notre vidéo.

J’étais à peine consciente d’avoir glissé mes doigts sous l’élastique de ma culotte. Je tremblais de peur et d’excitation alors que je touchais mon pubis. Ma main bougeait au même rythme que celle de ma sœur.

Le corps de Julie se tendit soudain. Les sons humides de ses caresses emplissaient la pièce et elle laissa échapper un léger gémissement. Elle ferma les yeux et sa main cessa de bouger ; j’observais, fascinée, ses hanches décoller du lit et ses fesses nues se contracter.

Julie était si belle dans la lumière bleue. Son visage reflétait l’intensité de ses sensations alors qu’elle était au bord de l’orgasme.

Mes doigts à présent humide glissait dans ma chatte alors que je me caressais, de plus en plus vite.

J’avais dû laisser échapper un son ou un soupir parce qu’elle releva brusquement la tête. Elle laissa tomber son téléphone et rabattit rapidement le drap sur son corps.

-Anne ? siffla-t-elle. Anne c’est toi ?

Merde !

Je courus jusqu’à ma chambre et sautais sous les couvertures. Je pouvais l’entendre arriver dans le couloir. Je me retournais et fit semblant de dormir.

Julie ouvrit violemment la porte.

-Putain, Anne !

Je n’émis pas un son. Mais je savais bien que je respirais trop fort et trop rapidement pour qu’elle y croit.

-Je sais que tu es réveillée, aboya-t-elle. Qu’est-ce que tu foutais devant ma porte ?

Je me retournais brusquement pour lui faire face, les draps s’entortillant autour de moi. Mon visage était rouge – d’embarras ou d’indignation, je n’aurais pu le dire.

-Qu’est-ce que moi je faisais ? Et si on parlait de toi ? Tu avais promis d’effacer la vidéo, et je trouve en train de…de te masturber en la regardant. Quel genre de pervers es-tu ?

Julie recula, humiliée. Personne n’a envie d’être pris en train de faire ça, et surtout pas par un membre de sa famille.

Mais Julie reprit rapidement contenance et ses yeux inquisiteurs se posèrent sur mon téléphone, sur ma table de nuit. Elle l’alluma. Notre vidéo se trouvait toujours sur l’écran. Julie lâcha un grognement de dégoût et jeta le téléphone sur mon lit.

-Quel genre de pervers es-tu ? En fait, tu es pire ! Depuis combien de temps m’observes-tu alors que je m’amuse avec mon sexe ? Quel genre de sœur fait ça ?

-Comment aurais-je pu savoir ce que tu faisais ? Je suis venue te voir parce que j’avais besoin de te parler. Au cas où tu n’avais pas remarqué ça ne va pas fort depuis ce matin. Tu te comportes bizarrement et tu m'as évitée toute la journée.

Les larmes me montèrent aux yeux.

-Je ne sais plus quoi penser, Julie.

Son visage s’adoucit tandis que je me mis à pleurer. Elle s’assit au bord de mon lit et me toucha l’épaule. Toute colère avait disparu de sa voix.

-Je suis désolée Anne…J’aimerais savoir quoi dire… Je suis aussi perdue que toi.

-Tellement perdue que tu te touches ? Lâchai-je.

Elle ne répondit pas. Nous restâmes silencieuses pendant ce qui sembla être une éternité.

-Comment arranger ça ? dit enfin Julie. Comment faire pour que tout redevienne comme avant ?

-Je ne sais pas, répondis-je. Je pense qu’il n’y a qu’une seule chose à faire.

-Quoi ?

Je plongeais mon regard dans le sien. J’espérais qu’elle ne serait pas perturbée par ce que j’étais sur le point de suggérer.

-On doit s’embrasser à nouveau.

Elle s’écarta de moi, perplexe et troublée.

-Pourquoi ?

-Parce qu’on était ivres à la fête. Si on s’embrasse alors qu’on est sobres, on devrait se sentir dégoûtées, pas vrai ? Et on saura que la nuit dernière n’était qu’un accident stupide.

Julie n’avait pas l’air convaincue.

-Tu es sûre ?

Je secouai la tête.

-Je ne suis sûre de rien. Mais je ne sais pas quoi ce qu’on pourrait faire d’autre.

Je luttais pour me dégager des draps toujours entortillés autour de moi et m’assoir.

Julie rapprocha jusqu’à ce que sa tête touche presque la mienne.

-Je ne sais pas si j’en suis capable, murmura-t-elle.

-Moi non plus. Mais on doit essayer.

Julie ferma les yeux alors que je me penchais vers elle. Un frisson d’excitation naquit en moi lorsque nos bouches se touchèrent. La sensation se répandit en moi comme un nectar brûlant. Ses lèvres étaient si douces contre les miennes, si tendres. Julie esquissa un geste pour se dégager, mais je ne voulais pas la laisser partir. Je mordillais doucement sa lèvre inférieure pour l’empêcher de s’éloigner.

Ma sœur ne résista pas.

En fait, elle prit mon visage entre ses mains et me caressa les joues avec ses pouces. Je sentis ses lèvres s’entrouvrirent et sa langue s’introduire dans ma bouche pour chercher la mienne.

Nos baisers étaient doux et innocents au début. Puis je me mis à explorer sa bouche de façon plus intense et pénétrante. En quelques secondes, nous nous dévorions.

Une petite voix dans ma tête me criait que c’était mal, très mal, et que Julie était ma sœur.

Mais je ne pouvais pas m’arrêter.

Je ne le voulais pas.

Embrasser Julie était si bon. Cela semblait si normal.

Ma sœur me fit m’allonger entre les coussins. Sans cesser de nous embrasser, nous luttâmes pour me libérer des draps. Sa bouche glissa vers mon cou, mon oreille. Elle m’en mordilla le lobe, me faisant frissonner. Ses doigts triturèrent les boutons de mon pyjama.

Ma petite sœur me déshabillait !

Elle tira d’un coup sec sur mes vêtements pour s’en débarrasser, exposant ma poitrine. Mes tétons étaient tendus.

-Oh Anne, murmura-t-elle en se positionnant à califourchon sur moi et en enfouissant sa tête entre mes seins. Je gémissais alors qu’elle frottait son visage contre ma peau. Je savais ce qu’elle voulait me faire, mais elle hésitait. Elle leva la tête, m’interrogeant du regard.

-Vas-y, soufflai-je, incapable de croire à ce que j’allais dire à ma petite sœur. Lèche-moi.

Je me mis à haleter alors qu’elle fit courir le bout de sa langue autour de mes aréoles. La peau douce de ses joues me faisait l’effet d’une caresse de velours contre mes seins. Je frissonnais à nouveau.

Julie ne se contenta pas de me lécher. Elle prit mes tétons l’un après l’autre entre ses dents et tira délicatement dessus. Elle mordillait, me provoquait, me rendait folle. Un plaisir intense fusa jusqu’à mon clitoris.

-Oh putain, hoquetai-je.

Les mains impatientes de Julie suivirent les courbes de mes hanches. Ses baisers étaient humides et passionnés alors que s              a bouche descendait de plus en plus bas.

Je ne pus retenir un gloussement lorsqu’elle se mit à lécher et explorer mon nombril, lorsqu’elle suivit la ligne de ma taille avec sa langue.

Puis ses mains furent sous moi. Elle attrapa mes fesses et me tira jusqu’à elle. Je glissais sur les draps jusqu’à me retrouver calée contre ses cuisses.

Elle tira sur mes sous-vêtements. Je tendis les mains pour l'aider même si je savais que je n'aurais pas dû. Et ensemble, ma sœur et moi me retirâmes ma culotte.

Julie s'assit sur ses talons et me contempla un long moment alors que je me trouvais nue devant elle. Ses yeux brillaient d'un désir affamé.

-Anne, tu n'imagines pas depuis combien de temps j'avais envie de te voir comme ça. 

Sa voix tremblait sous l'émotion.

Avant que je puisse répondre, Julie écarta largement mes genoux. Elle était couchée sur le ventre, frottant sa joue contre l'intérieur de ma cuisse. Son souffle chaud caressait mon sexe qui palpitait d'envie ; l'excitation se répandait en moi en un flot ininterrompu.

-Ta chatte est tellement belle, chuchota Julie. Je n'aurais jamais imaginé que la chatte de ma sœur puisse être si belle. 

Elle enveloppa mon sexe de sa main et je me délectais de la délicieuse pression de sa paume. Je me sentais possédée. En sécurité. Elle suivit du doigt ma fente, en explora les plis et les recoins.

-Je suis sûre que tu as un goût divin aussi,  dit-elle en me montrant son doigt dégoulinant.

Une expression de pur bonheur illumina son visage alors qu'elle le porta à ses lèvres, et avec un léger gémissement elle savoura la moindre goutte de mon nectar.

Je me tortillais sous elle.

-Met ta langue sur moi,  suppliai-je.

Alors que je prononçais ces mots, un mélange de désir et de honte m'envahit. Pourquoi laissais-je ma petite sœur me faire des choses si sensuelles ? C'était mal ! Mais mon envie désespérée de sentir sa bouche chaude sur ma chatte humide annihilait tout sens commun en moi.

Je tendis la main et enroulais mes doigts dans ses cheveux soyeux, tirant et guidant sa tête plus près de mon sexe avide. Sa langue se mit à danser là où s'étaient trouvés ses doigts, tourbillonnant de plus en plus profondément à l'intérieur de moi tandis que mes halètements emplissaient la pièce. Qui aurait cru que la langue de ma sœur était si longue... Si habile !

Je ronronnais alors qu'elle pressait sa bouche plus fort contre mon sexe. Son nez touchait mon clitoris et des spasmes d'extase se répercutaient dans tout mon corps. Deux de ses doigts s'introduisirent à l'entrée de ma chatte ruisselante. Alors qu'elle écartait un peu plus mes jambes, je cambrais le dos et criait. Je me sentais m'ouvrir à elle ; les doigts habiles de Julie se replièrent vers le haut et elle se mit à me caresser de l'intérieur.

Sa bouche se trouvait à présent au-dessus de mon vagin. Elle se mit à me sucer. Mon clitoris gonflait et se rétractait sous sa langue. Je n'avais jamais ressenti de sensation aussi exquise de toute ma vie. Je ne pouvais empêcher mon bassin de se soulever vers son visage.

-C'est ça, murmurai-je. Baise-moi avec ta bouche. Baise ta sœur avec ta bouche. 

Je devais avoir l'air d'une vraie putain mais j'étais partie bien trop loin pour m'en soucier. Une délicieuse tension montait au creux de mon ventre. Je ne voulais pas que Julie s'arrête.

Il ne fallut qu'un mouvement de sa langue contre mon clitoris engorgé.

Mes cuisses enserrèrent la tête de Julie alors que  mes fesses se contractèrent et se soulevèrent du lit. Julie tint bon tandis que mon orgasme faisait pulser et déborder mon sexe contre sa bouche assoiffée et ses doigts pénétrants.

Je m'effondrais après un ultime frémissement. Mes doigts glissèrent des cheveux emmêlés de ma sœur. Mon cœur cognait dans ma poitrine et je haletais.

Julie grimpa sur mon corps sans force. Nos poitrines s'écrasèrent l'une contre l'autre alors qu'elle s'allongea sur moi.

-Je n'avais jamais vu une femme jouir avant, dit-elle avec émerveillement. Tu avais l'air tellement sexy.

Elle saisit mon menton pour me faire pencher la tête puis pressa ses lèvres encore humide ma jouissance contre les miennes. J'accueillais sa langue dans ma bouche et savourais le goût musqué de mon sexe. Je n'avais jamais été si pleine de désir pour une autre femme avant. Et pas n'importe quelle femme... Ma sœur !

Et à présent elle était dans mes bras. Dans mon lit. Une partie de moi voulait ne jamais la laisser partir.

Julie reposa sa tête sur mes seins ; mes tétons brillaient encore de sa salive.

-J'entends ton cœur,  dit-elle.

Je caressais son dos et fixait l'obscurité. Un souvenir étrange d'il y a environ un an flotta dans mon esprit. Je faisais mes devoirs lorsque Julie avait fait irruption dans ma chambre. Elle avait l'air agité et me demanda si j'étais occupée. Puis, avant que je puisse répondre, elle avait fermé la porte derrière elle.

-J'ai besoin d'un conseil,  avait-elle dit.

J'avais toujours aimé partager ma sagesse de grande sœur avec elle.

-Bien sûr. Qu'est-ce qui se passe ? 

-Tu es une femme - 

-Aux dernières nouvelles, oui. 

-… et j'ai besoin de l'aide d'une femme à propos du sexe oral. 

J'avais posé mon stylo et repoussé ma chaise.

-Euh... pour quoi faire ? 

-C'est à propos de Ben, commença-t-elle.

Ben et ma sœur avait commencé à sortir ensemble deux mois plus tôt. J'avais été amie avec lui depuis l'école primaire, il avait donc reçu mon approbation en tant que petit ami convenable.

Je pensais qu'ils couchaient ensemble depuis un moment, aussi je fus surprise quand Julie m'annonça qu'elle avait besoin de conseils parce qu'elle pensait perdre sa virginité avec lui.

Ma première réaction fut le choc. Pourquoi me disait-elle cela ? Je ne voulais pas avoir de détails sur sa vie amoureuse. Je ne lui avais évidemment rien dit sur la mienne.

Mais ma réaction suivante – plus mature – fut d'être flattée qu'elle vienne me voir au lieu de demander conseil à une de ses amies.

-Est-ce que tu veux savoir comment on fait une fellation ? 

Elle secoua la tête.

-Il y a bien assez de vidéos sur le net pour ça. Ce que je voudrais vraiment savoir c'est comment faire pour que Ben me lèche correctement. Qu'est-ce que je lui dit ? Je ne veux pas que ma première fois soit une déception totale. 

Je ne pouvais pas trop parler par expérience. Je n'étais sortie qu'avec deux garçons avant, et les deux s'étaient révélés maladroits et empotés au lit. Mais en tant que femme, je connaissais évidemment la façon dont j'aimais qu'on me mange la chatte.

Ma conversation avec Julie était irréelle. Je n'avais imaginé que je discuterai vagins et clitoris avec ma sœur avec tant de détails. Elle n'avait pas l'air embarrassée du tout. Elle était juste assise là, à avaler (pardonnez-moi l'expression) tous les conseils que je pouvais lui donner. Si lui avais donné du papier et un crayon, je suis sûre qu'elle se serait mise à prendre des notes.

Alors que je revoyais la scène, je ne pus m'empêcher d'émettre un grognement désapprobateur. J'avais appris par inadvertance à ma sœur comment me dévorer le sexe. Et elle était tellement douée !

La partie perverse de mon cerveau voulait lui rendre la pareille. J'étais curieuse de goûter au sexe de Julie.

Mais une fois encore, cette petite voix dans ma tête tentait de me convaincre que j'étais une horrible personne. Cela ne m'empêchait cependant pas de caresser ma sœur de ses épaules à la chute de ses reins. Je glissais mes deux mains dans sa culotte et pressait fort son cul. Mon Dieu, ses fesses étaient si fermes, si parfaites !

J'approchais ma bouche de son oreille.

-J'ai envie de te goûter,  murmurai-je.

Ces simples mots suffirent à la faire frissonner.

-Je pensais que tu ne me le demanderai jamais,  souffla-t-elle.

Elle se mit rapidement assise et passa le haut de son pyjama par-dessus sa tête. Ses seins pleins et généreux se libérèrent d'une secousse. J'avais toujours envié les courbes lascives de ma petite sœur. A présent, je ne pouvais me lasser d'elle alors que j'attrapais et massais ces nichons rebondis.

Elle attrapa sa culotte d'un côté pour s'en débarrasser. Les lèvres de son sexe étaient gonflées d'excitation. J'avais oublié qu'elle était au bord de l'orgasme lorsque je l'avais surprise dans sa chambre.

Julie rampa le long de mon corps, laissant au passage une longue trace humide de mouille sur mon ventre et mes seins. Elle se positionna au -dessus de moi, un genou de chaque côté de ma tête. L'odeur musqué de son sexe me rendit ivre de désir.

Elle plongea un doigt en elle puis le frotta sur ma lèvre inférieure.

-C'est comment ?  demanda-t-elle.

J'étais au bord de l'évanouissement.

-J'en veux plus,  murmurai-je tout en attrapant ses fesses tendues.

Je passais ma langue le long de sa vulve couverte de son nectar. Son clitoris était long et épais, beaucoup plus proéminent que le mien. Il pulsait et grandissait sous mes baisers. Le son des légers ronronnements de Julie était comme une douce musique à mes oreilles. Ses hanches bougeaient en lents cercles contre mon visage. Ce fut le tour de ma sœur de faire courir ses doigts dans mes cheveux.

-Enfonce ta langue à l'intérieur,  supplia-t-elle.

Elle attrapa ses seins, les pressa et pinça ses tétons, désespérée.

-Je te veux si profondément... Baises ma chatte, s'il te plaît, baise ma chatte. 

Elle frissonna lorsque je la pénétrai... Mais juste avec le bout de ma langue. La taquinerie la rendit folle.

-Plus, hoqueta-t-elle. Plus ! 

Elle se mit à frotter son sexe contre mon visage. Je pouvais sentir son excitation jaillir sur mon menton... le long de mon cou... entre mes seins.

Je la repoussai pour reprendre mon souffle.

-Jouis pour moi, Julie. Je veux que tu jouisses dans ma bouche. 

-Oui Anne, oh oui ! 

Attrapant fermement son cul dans mes mains, je la transperçais et lançais ma langue en elle aussi loin que je le pu. Elle frissonna au-dessus de moi.

-Oh mon dieu ! Anne... Mon dieu, je vais jouir... Je vais - 

Elle se mit à convulser. J'ouvris grand la bouche tandis que des flots de mouille chaude jaillissaient par vagues de son sexe. Ma magnifique sœur remplissait ma bouche de son doux cadeau ; elle me remplit jusqu'à la coupe.

Mes draps étaient trempés et fichus, mais je n'en avais rien à faire. Julie se traîna à reculons et s'écroula au-dessus de moi. Nous étions épuisées, lessivées.

Le poids du corps de ma sœur contre le mien était divin. Nos sexes humides pressés l'un contre l'autre. Nos tétons durs frottant contre la poitrine de l'autre.

-Je t'aime Anne,  dit-elle.

Mon cœur gonfla dans ma poitrine. J'avais envie de rire et pleurer en même temps.

-Je t'aime aussi, Julie. 

Alors que le sentiment de satisfaction de notre orgasme mutuel s'estompait, j'entendis à nouveau cette petite voix irritante dans ma tête. J'étais tourmenté par la culpabilité.

-Je suis tellement désolée, Julie, murmurai-je. Nous n'aurions pas dû faire ça. 

Elle se releva sur un coude et écarta une mèche de cheveux rebelles de mon visage.

-Je suis contente que nous l'ayons fait, dit-elle avec défiance. Jusqu'à hier soir rien n'avait de sens pour moi. Je refusais d'admettre que j'ai des sentiments pour toi depuis tellement longtemps. Tout le monde se fichait de moi à l'école parce que je n'avais pas de petit ami, jusqu'à l'année dernière. Je suis sûre qu'ils pensaient tous que j'étais gay. Et sans doute le suis-je. Mais la vérité c'est que tu es la seule personne avec laquelle j'ai envie d'être, Anne. Aussi loin que je me souvienne je t'ai toujours aimé. Alors comment cela peut-être mal ? 

Elle me serra contre elle alors que je me mis à sangloter.

-Je pensais que j'étais la seule à ressentir ça,  dis-je. Je pensais que je devenais folle, ou que j'étais une espèce de tordue cinglée. 

Julie fit disparaître mes larmes d'un baiser.

-Alors peut-être que nous sommes deux tordues. Mais tu veux que je te dise ? Je m'en fiche. Etre ici au lit avec toi est plus naturel que tout ce que j'ai connu. Cela ne fait que renforcer mes sentiments. 

-Mais est-ce que les autres comprendront ? Nous sommes sœurs bordel. Si Maman et Papa le découvre - 

-Je sais. Ils flipperaient. 

-Alors qu'est-ce qu'on fait ? 

-On ne leur dit rien. 

-C'est un secret plutôt énorme. 

-Oui, admit Julie. Mais c'est un secret qui vaut d'être gardé. 

C'était assez réconfortant de partager quelque chose de spécial avec elle. Quelque chose que personne au monde ne pouvait toucher.

Nous nous embrassâmes une fois de plus ; notre faim mutuelle était insatiable. Je savais que je devrais faire l'amour à ma sœur une fois de plus avant le retour de nos parents. Mais pour l'instant, cela me suffisait de la tenir dans mes bras ; de sentir la chaleur et l'amour qui émanait d'elle.

Notre voyage ensemble ne faisait que commencer. Il nous restait encore tellement de choses à comprendre. Un été entier s'ouvrait devant nous et je me demandais quels doux moments, quelles belles découvertes nous attendaient.

FIN

Retour vers le sommaire

Aller au sommaire avec les résumés des histoires ;)

Analia Noir

Confessions Taboues

Découvrez comment recevoir gratuitement deux livres par mois d'Analia Noir directement dans votre boîte mail ! C'est facile, rendez-vous à la toute fin de cet ebook ;)

Samantha, ma belle-fille, emménagea chez moi lorsqu’elle eut terminé ses études universitaires. Depuis mon divorce, je vivais dans un petit appartement. Il y avait à peine assez de place pour une personne, allez imaginer deux ! C’était seulement un arrangement temporaire, le temps qu’elle trouve un travail. Elle m’avait promis qu’elle serait partie avant la fin de l’été.

En vivant autant à l’étroit, nous avions rapidement découvert que nous aimions toutes les deux nous masturber. Et je veux dire, beaucoup. Je n’étais sortie avec personne depuis mon divorce, et Samantha était célibataire depuis qu’elle avait obtenu son diplôme. Je crois qu’on peut dire que nous étions deux femmes solitaires. J’avais cessé de compter le nombre de fois où je l’avais entendue gémir doucement à travers les murs fins, tandis qu’elle se caressait jusqu’à l’extase. Je suis certaine qu’elle m’avait aussi entendue le faire en de nombreuses occasions.

Bien que j’aie entendu Samantha dans ses moments d’intimité, je n’avais jamais pensé à elle de façon érotique. Tout cela changea la nuit où nous nous asseyâmes ensemble avec une bonne bouteille de vin pour nous remémorer nos expériences universitaires. Et en particulier, nos expériences sexuelles.

Presque chaque femme que je connaissais avait goûté à la bisexualité à l’école. Pour moi, le plus que j’aie fait avait été d’embrasser avec la langue une de mes meilleures amies lors d’une soirée de fraternité. C’était stupide, et j’avais trouvé cela plutôt osé. Mais mon expérience était bien pâle en comparaison des exploits de Samantha.

Ma belle-fille m’expliqua que sa colocataire avait voulu la regarder se masturber.

« Et tu l’as fait ? » m’exclamai-je.

Samantha acquiesça. « Nous étions toutes les deux bourrées, ce soir-là. »

J’éclatai de rire. « Mon Dieu, je n’aurais jamais eu le courage de laisser une autre femme me regarder jouer avec mon corps. Comment c’était ? »

« ‒ Pour être honnête, c’était assez excitant », répondit Samantha en rougissant. Elle ne s’attarda pas sur les détails. Je vis à la façon dont elle se trémoussait sur sa chaise que ce souvenir l’émoustillait encore.

Ce soir-là, quelque chose changea en moi. Je fantasmais continuellement sur Samantha, l’imaginant jouer avec son corps devant moi. Malgré ma bonne volonté, je ne pouvais pas sortir cette image de ma tête. Qu’est-ce qui n’allait pas chez moi ? Pourquoi pensais-je à ma belle-fille de cette façon ? Ma vie de divorcée en manque d’affection m’avait-elle vraiment rendue si dépravée ?

J’espérais que ces pensées perverses finiraient par passer. Mais plus le temps passait, plus elles revenaient souvent. Bientôt, je me mis à me masturber en pensant à Samantha. Le pire, c’était que cela m’excitait au plus haut point. J’eus alors des orgasmes tellement incroyables que j’en devins une femme fontaine. Jamais auparavant une telle chose ne m’était arrivée.

Dieu merci, à ce moment-là ma belle-fille avait déjà quitté mon appartement. Je n’aurais jamais pu la regarder dans les yeux autrement.

Un soir, quelques semaines plus tard, j’invitai Samantha à venir dîner. Je me sentais particulièrement excitée à cette occasion. Si je n’avais pas descendu d’innombrables verres de vin, je n’aurais pas eu le courage de lui demander : « Depuis que tu as quitté l’université, t’es-tu à nouveau masturbée pour quelqu’un ? »

Elle fit non de la tête. « Mais je vais te confier un petit secret. Si l’opportunité se représentait, je le ferais sans la moindre hésitation. »

« ‒ Vraiment ? » Mon cœur battait la chamade dans ma poitrine.

Samantha acquiesça vivement.

« Depuis que tu m’as raconté cette histoire avec ta colocataire, repris-je, je n’ai pas cessé de m’imaginer ce que ça me ferait qu’une autre femme me regarde. »

« ‒ Ce doit être un fantasme assez commun, puisque nous l’avons toutes les deux », répondit Samantha. Puis elle ajouta, avec un petit rire : « Dommage que nous soyons presque mère et fille, sinon on aurait pu le faire l’une pour l’autre. »

Je ne sais pas comment j’aurais réagi si j’avais été sobre. J’aime à penser que j’aurais été une mère responsable et que j’aurais rapidement changé de sujet. À la place, je haussai les épaules et lui dis : « Ça ne serait pas un problème pour moi. » Mon intonation était plate. Je n’avais ni ri, ni souri. Je voulais voir la réaction spontanée de ma belle-fille face à cette proposition très sérieuse.

Après une longue pause, Samantha pencha sa tête sur le côté et demanda : « Tu plaisantes, Maman, pas vrai ? »

Je la regardai droit dans les yeux et fis non de la tête. « Et toi ? Ça te dirait ? »

Il y eut à nouveau une longue pause avant qu’elle ne réponde. « Oui. »

« ‒ Je ne plaisante pas », lui dis-je. « Tu es certaine que ça ne te dégoûterait pas de voir ta belle-mère se masturber ? » 

Elle baissa les yeux, et ses oreilles rougirent. « En fait, Maman, l’idée m’a déjà traversé l’esprit. »

Je retombai sur ma chaise, les yeux écarquillés. « Qu’est-ce que tu racontes ? »

Samantha inspira profondément. « Je sais que ça paraît bizarre, Maman. Mais je t’assure que c’est vrai. Lorsque l’on vivait ensemble, je t’entendais utiliser ton vibromasseur. Genre, tout le temps. Et les gémissements que tu poussais m’excitaient vraiment. D’ailleurs… Je ne sais pas si je devrais te raconter la suite. »

Je déglutis difficilement avant de l’encourager à poursuivre.

« Tu promets que tu ne te fâcheras pas ? »

« ‒ Promis. »

Elle se tortilla sur sa chaise d’un air gêné. « Ok… Donc, pendant que tu étais au travail un après-midi, j’ai fouillé dans ta table de nuit. Je voulais t’emprunter de la crème pour les mains. Et en farfouillant, j’ai trouvé ton vibromasseur. Quand je l’ai vu, ça m’a rappelé les bruits que tu faisais en l’utilisant, et ça m’a excité. » Elle tressaillit de honte. « Je… Je me suis un peu masturbée en t’imaginant en train de l’utiliser. »

Une bouffée de chaleur envahit ma poitrine. Je ne pouvais croire que j’avais une telle conversation avec ma belle-fille. Une part de moi voulait en savoir plus. « As-tu… utilisé mon vibro ? »

Elle acquiesça, et ajouta d’une voix coupable : « Oui. Au beau milieu de ton lit. Mais ce n’est pas le pire. »

« ‒ Qu’est-ce que tu veux dire ? »

« ‒ Je… Je l’ai aussi mis dans ma bouche. Pour l’humidifier. »

Seigneur ! Combien de fois avais-je joui en enfonçant ce jouet entre mes cuisses ? Et ma belle-fille l’avait mis à la bouche ? « Pourquoi as-tu fait une chose pareille ? » Ma voix tremblait d’un désir à peine contenu.

« ‒ Je ne peux pas l’expliquer », dit-elle en haussant les épaules d’un air désolé. « Ça m’excitait tellement de savoir qu’il avait été en toi, qu’il était couvert de ta mouille. Je n’ai pas pu résister. »

Je vidai mon verre d’un trait. Je ne savais plus quoi dire. Des émotions contraires s’embrouillaient dans ma tête. Ma culotte était trempée, j’étais très excitée, et, par-dessus tout, je mourrais d’envie de réaliser mon fantasme. Avec ma belle-fille.

Bon Dieu, qu’est-ce qui ne tournait pas rond chez moi ? Pourquoi Samantha m’avait-elle confié un tel secret ? Cela avait seulement renforcé mes sentiments pour elle.

Mon silence dut être mal interprété, car elle demanda : « Tu es sûre que tu ne m’en veux pas ? »

« ‒ Bien sûre que nom, ma chérie. Ça fait juste beaucoup à encaisser, c’est tout. Si j’avais été dans ta position, j’aurais sûrement fait la même chose. »

« ‒Vraiment ? »

« ‒ Bah, nous étions deux femmes excitées vivant dans un tout petit appartement. Dans ces conditions, tout est possible. »

« ‒ Je suis toujours excitée, même si j’ai ma propre maison. »

« ‒ Moi aussi », lui avouai-je.

Il y eut à nouveau un long silence avant que Samantha ne reprit la parole. « Donc, hum… Tu veux qu’on essaie, Maman ? »

« ‒ Que l’on essaie quoi ? » demandai-je.

Elle me regarda avec sérieux. « De se masturber l’une devant l’autre ? »

J’eus alors une seconde chance d’être une mère responsable. Une seconde chance de tout arrêter avant que les choses deviennent incontrôlables. Mais je la laissai filer. « Oui », chuchotai-je. Puis j’ajoutai : « Et toi ? »

« ‒ Oh mon Dieu, oui ! » s’écria-t-elle, visiblement soulagée de pouvoir exprimer ce désir à voix haute.

Avant d’avoir pu en discuter, ou même de penser à ce que je venais d’accepter, elle attrapa ma main et m’entraîna dans ma chambre.

Des images de ce qui allait suivre tourbillonnaient dans ma tête. Nous allions probablement nous allonger côte à côte avec nos mains enfoncées dans nos culottes. Nous allions nous regarder dans les yeux et innocemment nous caresser jusqu’à l’orgasme. Quel mal y avait-il à cela ? La masturbation est l’une des choses les plus naturelles au monde. Tout au plus, cela renforcerait sûrement notre lien mère-fille.

Mais rien n’aurait pu me préparer à l’énormité de ce qui se passa en réalité.

Samantha prit tout de suite les devants, ce qui me rassura car je n’avais aucune idée de comment m’y prendre. « Maman, pourquoi ne me regarderais-tu pas d’abord ? Ensuite, quand j’aurai fini, je te regarderai. Qu’en penses-tu ? »

« ‒ D’accord », répondis-je. J’étais un peu confuse. J’avais des papillons dans le ventre. Jamais je ne m’étais sentie aussi excitée et réticente à la fois. À quoi pensais-je ? Samantha était ma belle-fille. C’était trop tabou. Mais c’est exactement ce qui m’attirait. C’était impossible d’y résister.

Pendant un instant, je quittai presque assez mon état second pour m’enfuir de la chambre. Mais c’est alors que Samantha commença à se déshabiller. Je me pétrifiai sur place tandis que je la regardais ôter son jeans en se déhanchant. C’était une jeune femme bien galbée, avec des cuisses fermes et des fesses rebondies. Elle passa ses mains dans son dos pour défaire son soutien-gorge et libérer ses seins fermes et rebondis. Ses aréoles étaient larges et brunes. Ses mamelons, sombres et gonflés, étaient déjà durs tant elle semblait excitée.

Elle me lança un regard. « Hé bien, ne reste pas là, Maman. Déshabille-toi. »

Mon visage me brûlait alors que j’ôtais ma chemise et mon pantalon. Mon corps était plus lourd que le sien, et un peu plus rond. Mais j’aimais à penser que mes courbes de femme mûre étaient encore sensuelles. Puis nous restâmes face à face avec seulement nos culottes. Nous hésitions toutes les deux. Nous allions voir le sexe l’une de l’autre pour la toute première fois.

Samantha fit le premier pas, en se penchant en avant pour faire glisser son string le long de ses jambes. Lorsqu’elle se redressa, je fus étonnée de voir son sexe si poilu. Je pensais que les jeunes d’aujourd’hui épilaient chaque centimètre carré de leur vulve. C’était agréable de voir que ma fille préférait à la tendance un look plus naturel.

Ensuite ce fut mon tour.

« Waow, Maman. Et moi qui pensais que j’étais poilue là en-bas », s’exclama-t-elle.

« ‒ Telle mère telle fille », répondis-je, et nous éclatâmes de rire. Cela fit redescendre un peu la pression, ce qui n’était pas plus mal vu ce qui allait suivre.

Samantha regarda autour d’elle et repéra le gros fauteuil dans le coin de la chambre. « Ce sera parfait ! » Elle s’installa dedans et jeta une jambe de chaque côté des accoudoirs de cuir. Le sexe de ma belle-fille s’offrait tout entier à mon regard.

Je m’assis au coin de mon lit, du côté opposé de la pièce. Samantha me fit signe de me rapprocher. « Tu ne peux rien voir de là-bas, Maman. Viens t’asseoir sur le sol devant moi. »

Je m’assis toute tremblant sur le tapis, devant les cuisses écartées de ma belle-fille complètement nue. Je ne pouvais toujours pas croire qu’elle allait se masturber pour moi.

Sans cérémonie, Samantha glissa sa main entre ses jambes et écarta ses lèvres. La peau de son pubis était couverte d’un duvet de poils noirs. Entre ses lèvres, la chair était d’un magnifique rose dragée.

Avec un léger soupir, elle glissa son doigt autour de cette entrée scintillante. Rien que comme ça, je pouvais entendre à quel point elle était mouillée. La taille de son clitoris me surprit. Il était épais et proéminent, dépassant fièrement de son prépuce. Samantha tressaillit lorsqu’elle frôla cette petite boule de chair. « Regarde-moi, Maman, murmura-t-elle. Regarde-moi me masturber. »

« ‒ C’est ce que je fais, mon bébé. Tu es magnifique. »

Elle plongea un doigt dans son entrée glissante. Son souffle devint plus haletant à chaque va-et-vient. Elle se mit bientôt à ronronner comme un chat. Mon sexe commençait lui aussi à ruisseler.

Samantha renversa sa tête en arrière et ferma les yeux. « Maman ? » demanda-t-elle.

« ‒ Oui ma chérie ? »

« ‒ Je peux utiliser ton vibro ? Je veux me faire jouir avec. »

J’allai à quatre pattes jusqu’à ma table de chevet et attrapai mon jouet. Je ne pris pas la peine de lui donner du lubrifiant. « Voilà, mon bébé. » J’ajoutai en chuchotant : « J’ai joui avec ce matin, lorsqu’il était en moi. »

Les yeux de Samantha étaient à demi clos sous le coup du plaisir. Sans hésitation, elle ouvrit grand la bouche et suça le vibromasseur. Sa langue faisait lentement des cercles autour.

« ‒ Oh mon Dieu », murmurai-je en la regardant faire. Mes tétons étaient si durs que j’en avais mal. Une tâche de mouille considérable se formait sous le tapis en-dessous de moi.

Lorsque le vibromasseur fut dégoulinant de sa salive, elle le retira de ses lèvres et me dit « Maman, je peux encore sentir ton goût sur lui. »

« ‒ Oui ma puce, je sais que tu peux. »

Avec un petit gémissement, elle fit le fit glisser dans son sexe. La regarder faire glisser ce jouet en va-et-vient dans son trou étroit était la chose la plus excitante que j’avais vue de ma vie.

Elle ne fit que quelques mouvements avant de le retirer et de le brandir devant moi. Les mots n’étaient pas nécessaires. Je savais exactement ce qu’elle voulait. Bien que je sache que c’était une erreur, je ne pus résister. Je tirai la langue et me penchai en avant. Le parfum musqué de ma belle-fille était envirant. Et son goût était merveilleux. Tout mon corps frissonna tandis que je léchais et suçais le bout du vibromasseur.

Avant que je n’aie pu savourer son parfum plus longtemps, elle enfourna à nouveau le jouet en elle. Elle n’y allait plus doucement. Elle l’enfonçait en elle, plus fort et vite qu’avant. Sa bouche entrouverte formait un « O ». Regarder ma belle-fille au bord de l’extase fut presque suffisant pour me faire gicler.

« ‒ Maman ! » Elle haletait. « Je vais jouir. Oh mon Dieu ! Je viens ! »

Les hanches de Samantha se soulevaient du fauteuil pour accueillir les va-et-vient déchaînés du vibromasseur. Elle poussa un cri bref et strident, puis se laisse retomber mollement en haletant. Je regardais avec émerveillement son magnifique sexe pulser autour de la hampe de silicone, tandis que les dernières vagues de son orgasme refluaient.

Sa prise se relâcha. Le vibromasseur glissa de sa cavité humide avec un léger « plop » et tomba sur le sol, juste devant moi. La mouille de Samantha plaquait ses poils pubiens contre sa peau. Il y avait dans ses yeux un éclat rêveur tandis qu’elle me fixait.

Un instant, je crus qu’elle voulait que je la lèche. Je salivai à cette idée, mais j’hésitai. Je ne pouvais pas le faire. Regarder ma belle-fille se masturber était une chose, mais faire quoi que ce soit de plus, c’était franchir une limite bien trop taboue. C’était déjà bien assez malsain d’avoir léché son jus sur le vibro.

« ‒ Ok, Maman », dit-elle en s’extirpant du fauteuil. « C’est à toi, maintenant. »

Je dois admettre que j’étais morte de peur lorsque nous avons échangé nos places. Mais ce sentiment disparut rapidement lorsque j’écartai mes cuisses et que je vis le regard réjoui de ma belle-fille. Au lieu de laisser mes pieds sur les bras du fauteuil, je pliai mes genoux sur ma poitrine. Ainsi, Samantha pouvait voir mon sexe, mais elle avait aussi une jolie vue sur mon anus.

Samantha s’agenouilla et se pencha en avant. Elle était bien plus proche du fauteuil que je ne l’avais été. « Waow, Maman, dit-elle avec admiration, ta chatte est si jolie. »

Une décharge électrique parcourut toute ma colonne lorsqu’elle prononça ce mot. Ça sonnait à la fois si sexy et tellement grossier.

« C’est ça mon bébé, murmurai-je, rapproche-toi de ma chatte. » Je pouvais presque sentir son souffle sur mes cuisses lorsque je fis entrer deux doigts en moi. Puis trois. Mon jus ruisselait jusqu’à mon anus qui se contractait sous le coup du plaisir, puis se répandait sur le coussin du fauteuil.

« C’est super excitant », chuchota Samantha. Emportée par la fièvre du moment, elle commença à caressser sa poitrine et à pincer ses mamelons.

« Je veux me faire jouir, mon bébé, gémis-je. Passe le vibro à Maman. »

Au lieu de me le donner, elle répondit : « Je pense qu’il faudrait le lubrifier d’abord, Maman. Tu ne crois pas ? »

J’acquiesçai, bien que mon vagin soit déjà bien assez lubrifié.

Elle se redressa devant moi. « Ouvre la bouche. »

Pour la première fois de nos vies, nos rôles s’inversèrent. Je me retrouvai à obéir aux demandes de ma belle-fille.

« Suce-le correctement, qu’il puisse glisser d’un seul coup en toi », chuchota-t-elle.

Je serrai mes lèvres autour du jouet tandis qu’elle me l’enfournait dans la bouche. J’avais déjà sucé mon propre jus sur ce vibro, des centaines de fois. Mais jamais je n’aurais imaginé que je goûterais la mouille d’une autre femme. Et certainement pas celle de ma belle-fille.

« Tu es tellement sexy, Maman », me dit Samantha tandis qu’elle continuait son va-et-vient avec le vibromasseur dans ma bouche. Il était tout gluant de ma salive. J’en avais plein le menton.

Je pris sa main et repoussai le jouet. « Je veux me faire venir, gémis-je. Je veux que tu me regardes pendant que j’enfonce ça pronfondément dans ma chatte. »

Samantha s’assit sur le sol et se lécha les lèvres. Je fis glisser le bout du vibromasseur en avant et en arrière, de mon clitoris jusqu’à mon anus. Je gémis en me pénétrant d’un seul coup puissant. Je ne pus faire que quelques aller-retour en moi avant que Samantha ne m’arrête. « Je peux le lécher, Maman ? S’il te plaît, je peux ? »

Son regard était brûlant de désir lorsqu’elle mit sa main par-dessus la mienne et suça mon jus sur la hampe de silicone. La regarder faire était suffisant pour m’amener au bord de la jouissance. J’étais si excitée que je savais que je jouirais à l’instant où je toucherais son clitoris.

« Mon bébé, tu ferais mieux de reculer. » Je haletais. Elle était assise entre mes jambes écartées, si proche que je pouvais sentir la chaleur de son corps.

« ‒ Pourquoi, Maman ? Qu’est-ce qui ne va pas ? »

Je tressaillis en sentant la vague de l’orgasme se former dans mon bas-ventre. « Parce que je suis sur le point de jouir. Tu devrais reculer, où je vais te gicler dessus. »

Ses yeux s’écarquillèrent. « Sérieux ? Tu peux faire ça ? Tu sais vraiment gicler ? »

Je hochai frénétiquement la tête. Oh mon Dieu, j’étais si proche. Si proche ! Mon doigt frôlait mon clitoris, près à lui administrer le coup fatal.

« Fais-le, dit-elle. Jouis pour moi, Maman. Je veux te voir jouir pour moi ! »

Ces simples mots me firent chavirer. « Oh mon bébé, je viens ! Je vais jouir ! Prépare-toi ! »

Mais aucune de nous n’était préparée au flot qui jaillit de ma chatte. Samantha recula brusquement, surprise, tandis que je giclai sur sa magnifique poitrine. La force et la quantitié de mouille était incroyable. Mon sexe continuait de tressaillir, détrempant le tapis, aspergeant le fauteuil.

Dégoulinante et stupéfaite, ma belle-fille retomba sur ses fesses tandis qu’elle observait les derniers spasmes qui faisaient ruisseler mon vagin. « Putain, Maman ! Putain ! C’était incroyable. Je ne pensais pas que les femmes pouvaient jouir comme ça. »

Je m’affalai dans le fauteuil, haletant bruyamment. Mes pieds glissèrent jusqu’au sol. Mes jambes étaient écartées de chaque côté de la tête de Samantha. « Mon bébé, je ne voulais pas te gicler. Est-ce que ça va ? »

Ses yeux étaient remplis de passion. « Maman, c’est la chose la plus excitante que j’aie jamais vue. »

Nous nous asseyâmes, tremblantes, nous dévisageant pendant ce qui me sembla une éternité. Parler était inutile. Nous savions toutes les deux qui nous avions fait quelque chose d’extrêment tabou, mais ô combien sensuel.

Ç’avait été une soirée de « premières fois » pour moi. Jamais je ne m’étais masturbée devant quelqu’un. Jamais je n’avais goûté la mouille d’une autre femme. Et surtout, jamais de ma vie je n’avais joui si intensément. Et avoir fait tout cela avec ma superbe belle-fille rendait tout cela encore plus excitant.

Malgré la sensation d’euphorie qui me parcourait, je ressentais toujours une pointe de culpabilité. Une petite voix me disait que ce que nous avions fait était mal.

En début de soirée, j’avais espéré que réaliser mon fantasme avec Samantha éliminerait de mon cœur tous mes désirs honteux. Mais maintenant que j’avais goûté au fruit défendu, j’en voulais plus.

Je n’avais aucune idée de ce que Samantha ressentait, mais je savais que bientôt j’aurais envie de le refaire avec elle. Peut-être même plus. Mais que pouvait-elle penser de tout cela ?

J’eus ma réponse lorsque je la vis recueillir ma mouille sur ses seins avec son doigt. Elle ferma les yeux et le passa ensuite lentement entre ses lèvres pour en savourer le goût. « J’aimerais savoir faire ça, Maman, dit-elle. Tu penses que tu pourras m’apprendre, un jour ? »

« ‒ Bien sûr, ma chérie. »

J’amenai deux serviettes pour nous éponger, puis nous allâmes chacune dans notre propre lit. M’endormir fut impossible. Les évènements de la soirée se rejouaient encore et encore dans ma tête. Je pouvais entendre Samantha se tourner dans son lit, dans la pièce voisine. Sans doute était-elle tout autant stimulée par notre soirée.

Le lendemain matin, j’entendis frapper à la porte de ma chambre. Samantha se tenait là, ses cheveux noirs ébouriffés, avec un air tout endormi. Elle portait l’un de mes vieux T-shirts comme chemise de nuit. Il n’était pas très long et couvrait à peine ses hanches. Lorsqu’elle se déplaça, je vis le duvet de ses poils pubiens par-dessous.

« Donne-moi encore deux minutes, ma chérie », demandai-je en me retournant pour tapoter mon oreiller. « Je vais nous préparer le petit déjeuner dans un instant. »

« ‒ Je n’ai pas vraiment faim », répondit-elle en entortillant une mèche de ses longs cheveux autour de son doigt. « En fait, j’espérais que l’on pourrait mettre en pratique ce dont nous avons parlé hier. »

Cela acheva de me réveiller. « Mettre en pratique ? »

« ‒ Tu sais, dit-elle timidement. Me faire jouir comme toi. »

Je m’assis dans mon lit et les draps glissèrent sur ma poitrine. Mes mamelons roses étaient déjà durcis à cette pensée. « Tu veux essayer maintenant ? »

Bien que je l’aie proposé, je sentais ma culpabilité revenir. Je ne pouvais croire que j’encourageais ce genre de comportement intime entre nous. Mais était-ce vraiment si mal ? Tout ce que je voulais, c’était apprendre à ma belle-fille des techniques de masturbation. Quel mal y avait-il à cela ?

Samantha passa le T-shirt par-dessus sa tête et sauta dans le lit. Sa poitrine généreuse rebondit en suivant le mouvement. Mon Dieu, qu’elle était belle. Sa peau était si douce et ferme. J’enviais la souplesse de son jeune corps. Plus que tout, je rêvais de tenir ses seins dans mes mains et de passer mes doigts sur ses tétons. Je voulais lécher et sucer la chair délicate de sa nuque.

Mais j’avais une mission à remplir. Je me promis qu’une fois que j’aurais appris à Samantha comment devenir une femme fontaine, ce serait terminé. Je ne coucherais plus avec ma belle-fille. Si nous continuions sur cette voie, Dieu sait où ces mastubations en commun pourraient nous mener.

Samantha ramena ses genoux sur sa poitrine et écarta les jambes. Son pubis était déjà gonflé par anticipation. Tandis qu’elle écartait ses lèvres, un léger fil de sa mouille apparut entre ses doigts.

« ‒ Pas si vite, petite, dis-je en retirant les draps qui couvraient encore mes jambes. Avant que l’on ne s’occupe de toi, il faut que tu apprennes comment je me touche. »

C’était un gros mensonge, j’aurais tout à fait pu lui apprendre comment caresser son propre corps. Mais mes pensées immorales et mon sexe affamé avaient déjà repris le dessus sur mon sens commun.

J’ouvris mes cuisses et m’appuyai en arrière sur mes coudes, dévoilant mon pubis poilu à ma belle-fille. « Allonge-toi sur le ventre et approche-toi », ordonnai-je. J’essayais de ne pas hyperventiler sous le coup de l’excitation, tandis qu’elle rampait sur le matelas et se positionnait entre mes genoux. Elle se rapprocha plus que prévu : je pouvais sentir son souffle chaud sur l’intérieur de mes cuisses.

Prenant une voix aussi sérieuse et sûre de soi que possible, je lui expliquai que la clef pour devenir une femme fontaine était de trouver son point G à l’intérieur du vagin.

« ‒ Le point G ? Je croyais que c’était un mythe. »

« ‒ Oh non, c’est bien réel. Une fois que tu l’auras trouvé, et que tu auras appris à le stimuler, tu gicleras à chaque fois, comme moi. »

« ‒ D’accord. Qu’est-ce que je dois faire, Maman ? »

J’inspirai profondément. Je n’arrivais pas à croire que j’allais partager quelque chose d’aussi intime avec ma belle-fille. Quelque chose d’encore plus intime que de me masturber devant elle.

Ecartant mes lèvres, je commandai à Samantha de glisser l’un de ses doigts en moi. Nous savions toute les deux que j’était déjà mouillée, mais cela ne l’empêcha pas de lécher sensuellement son doigt avant l’enfoncer dans mon vagin.

J’étouffai un gémissement de plaisir tandis qu’elle me pénétrait aussi profondément qu’elle le pouvait. « P… Plie ton… ton doigt vers toi », bégayai-je. Je lui dis de chercher, sur la paroi supérieure de mon vagin, une partie plus gonflée : mon petit bouton magique.

« ‒ C’est ça, Maman ? »

« ‒ Oh putain ! » Je tressaillis quand elle commença à le caresser. Je n’aurais jamais pensé qu’elle le trouverait si facilement. « C’est ça, mon bébé, c’est ça ! »

« ‒ Donc il suffit que je trouve la même chose dans ma chatte… »

« ‒ … Et tu jouiras comme une fontaine, oui. »

Samantha continuait de ses va-et-vient en moi.

« ‒ Tu peux t’arrêter, ma puce. La leçon est terminée. Tu devrais essayer sur toi, maintenant. »

Elle enfonça son doigt plus puissamment. Mon dos se souleva du matelas tant je me cambrai. Mes fesses se contractèrent. Les muscles de mon vagin pulsèrent autour de son doigt.

« ‒ Je n’arrive pas à le retirer, Maman. Tu serres beaucoup trop mon doigt. Tu vas devoir te relaxer un peu. »

« ‒ J’essaie, mon bébé. Tu devrais peut-être arrêter de me caresser. »

Elle secoua la tête de gauche à droite. « Tu seras relaxée une fois que tu auras joui. » Puis elle ajouta d’une voix rendue rauque par le désir : « Je veux te sentir jouir pour moi encore une fois, Maman. Tu peux faire ça ? Lorsque tu jouis, ton regard est tellement sexy. »

Ses mots enivrants, son doigt recourbé en moi, et son soufflé chaud entre mes cuisses m’empêchèrent de résister. « Oh oui bébé, je peux faire ça pour toi. Maman va à nouveau jouir pour toi. »

Quelques va-et-vient suffirent pour que mes hanches se soulèvent sous la force de mon plaisir. Je rêvais de crier « Lèche-moi la chatte, Samantha ! Suce mon clitoris, fais-moi jouir avec ta langue ! » Mais je gardai mes lèvres closes. J’étais en train de lui enseigner une technique infaillible de masturbation. Si elle me léchait, nous serions techniquement en train de coucher ensemble. Nous franchirions une limite dont on ne pourrait revenir.

Mais Dieu, que je désirais la bouche de ma belle-fille sur mon mont poilu. Je pouvais déjà imaginer la douceur de ses lèvres sur mon sexe. Et l’humidité de sa langue qui glisserait sur mon clitoris, de bas en haut.

Ces images suffirent à me faire venir.

« Putaaaiiiin ! » hurlai-je, tandis que je convulsais sous ses caresses. Cette fois je jouis directement sur son visage. Et cette fois-ci elle ne recula pas. Je giclai encore, et encore, et encore, jusqu’à ce que son visage et ses cheveux dégoulinent de mon jus.

« Mon bébé, je suis désolée », gémis-je en me redressant pour essuyer le liquide dont elle était couverte.

Sa langue décrivit un grand cercle autour de sa bouche, elle savourait mon goût. « Non, Maman, ne sois pas désolée. C’est la chose la plus érotique qui ne me soit jamais arrivée. C’est exactement ce que je veux pouvoir faire. »

Je souhaitais plus que tout voir ma belle-fille faire de même avec son propre corps. Je voulais m’allonger entre ses cuisses et me laisser recouvrir de son nectar. Mais je savais que je ne pouvais pas me faire confiance. Si je me trouvais face à son sexe, ma langue serait en elle avant même qu’elle ne comprenne ce qui lui arrive.

Je m’assis et étendis le drap sur mon corps. « Ok, bébé », dis-je. « Maintenant rentre et mets en pratique ce que je t’ai appris. Avant que tu ne le realizes, tu gicleras juste comme moi. »

*

Quelques semaines passèrent avant que je ne revoie Samantha. J’étais revenue à la raison, depuis, et mon désir pour elle s’était enfin calmé. Mes fantasmes ne remplissaient plus chaque instant de ma journée. Au moins, nous pourrions reprendre une relation normale entre belle-mère et belle-fille.

Je n’étais pas excitée le moins du mondre lorsqu’elle m’appela pour m’inviter chez elle à regarder un film sur Netflix et manger une pizza. Mais juste avant qu’elle ne raccroche, elle me confia « Je vais porter cette jupe en jeans que tu m’as offert au dernier Noël. »

« ‒ C’est super, ma puce. Tu es toujours magnifique, là-dedans. »

Sa voix se réduit à un mumure rauque. « Et je ne porterai rien dessous. »

A ces simples mots, mon ventre se remplit de papillons. « Ca me paraît génial, ma chérie », répondis-je en essayant garder un ton neutre, malgré l’excitation.

Qu’est-ce que j’étais supposée dire ? Que devais-je dire ?

Le vendredi, je me précipitai hors du travail en avance pour rentrer me doucher et m’habiller pour notre soirée entre filles. Je lui fis un message pour la prévenir que j’étais en route.

D’habitude, nous nous faisions la bise et nous nous prenions dans les bras pour se saluer. Cette fois, lorsque je passai sa porte, ce sont nos lèvres qui se rencontrèrent. Nous nous embrassâmes passionnément. Je ne pouvais plus m’arrêter. Je glissais ma langue dans la bouche de ma belle-fille et la laissai jouer avec. Nos mains couraient sur nos corps comme si nous étions de jeunes collégiennes excitées. Samantha glissa ses mains sous mon chemisier pour caresser mon ventre.

Je glissai les miennes sous sa mini-jupe en jeans pour voir si elle m’avait dit la vérité. Je frôlai son doux pubis, et ses lèvres déjà trempées. Elle leva sa jambe et posa son pied sur la chaise à côté de l’entrée pour que je puisse enfoncer mes doigts en elle.

Dieu, qu’elle était douce et chaude ! Je la doigtai jusqu’à ce que son jus coule le long de ma main et que ses cuisses soient luisantes. Elle retira ma main et suça mes doigts. Puis nous nous embrassâmes à nouveau.

« Touche-moi, bébé », murmurai-je.

Il y avait déjà une tache humide sur mon jeans lorsqu’elle en défit le bouton et la fermeture éclair. Je ne portais pas de culotte non plus. Elle posa sa main contre mon sexe et me caressa jusqu’à ce que je gémisse.

Je n’en pouvais plus. Il était temps que j’enfonce ma langue autant que possible dans ma belle-fille.

J’attrapai sa main et la conduisit jusqu’à la chambre, oubliant le film et le dîner. Nous arrachâmes les vêtements l’une de l’autre et nous allongeâmes côte à côte, nous embrassant et nous caressant avec violence. Les mains de Samantha remontèrent jusqu’à mes seins, puis elle pinça et tira sur mes tétons. Elle approcha ses lèvres de mon oreille et chuchote « Lèche-moi la chatte, Maman. S’il te plaît, lèche ma chatte. »

Je fis rouler ma belle-fille sur le dos et l’embrassai avec passion. « Ma puce, si tu savais depuis combien de temps j’attends que tu me le demandes. J’ai eu envie de lécher ta jolie fente depuis la première fois où je t’ai vue nue. »

Je la tirai jusqu’au bord du lit, et m’agenouillai entre ses jambs. Le temps s’arrêta lorsque je sortis ma langue et descendis entre les cuisses de Samantha. Elle avait le goût du paradis. Ses lèvres étaient douces comme du velours. Elle sentait la fraise. Ma magnifique belle-fille tressaillit sous mes caresses. Ses hanches faisaient de lents cercles, comme une danseuse du ventre.

Son clitoris, si charnu, émergea de ses poils pubiens et palpitait comme s’il demandait mon attention. Je posais mes lèvres autour et aspirai avec force, forçant ce petit joyau rose à sortir de son enveloppe. Un filet de jus crémeux coula hors du sexe gonflé de plaisir de Samantha jusqu’à mon menton. Je m’apprêtai à plonger ma langue en elle lorsque je sentis ses mains dans mes cheveux.

« Attends, Maman. Stop. »

« ‒ Qu’est-ce qu’il y a, mon bébé ? Ça ne va pas ? Ça ne te fait pas du bien ? »

« ‒ Oh Maman, j’adore ! Mais je veux que tu te mettes sur moi. Je veux sentir ta chatte sur mon visage pendant que tu lèches la mienne. »

Mon cœur battait la chamade dans ma poitrine tandis que je me mettais en 69 au-dessus de ma belle-fille. Je pouvais sentir son souffle chaud entre mes cuisses et sur mes fesses, juste au-dessus de son visage.

Samantha posa ses mains impatientes sur mes fesses et me caressa. Mes lèvres du bas étaient gonflées de plaisir et d’envie. Elle leva la tête et les écarta du bout de la langue. Je poussai un léger gémissement.

Sa bouche décrivait des cercles autour de l’entrée de mon vagin. J’étais pétrifiée au-dessus d’elle, incapable de bouger, perdue dans ces délicieuses sensations. Je me cambrai en arrière, essayant de m’empaler sur sa langue, la pressant de me pénétrer.

En un instant, Samantha se colla contre mes fesses à s’en étouffer. Je criai et me tortillai contre elle.

Elle m’agrippa par les hanches et pressa son visage autant que possible contre ma chatte, plongeant sa langue profondément en moi. Quelques va-et-vient suffirent presque à m’amener à l’orgasme.

Tandis que je me mouvais et me cambrais sur elle, je réalisai que j’étais égoïste, ne lui donnant rien en retour. J’écartai ses fesses et dévoilai son petit anus plissé. J’allais offrir à Samantha quelque chose qu’elle n’oublierait pas de sitôt.

Je fis courir ma langue autour de son entrée interdite en cercles lents. Ses gémissements étouffés emplissaient l’air. Elle écarta mon sexe trempé de son visage et gémit « Maman, si tu continues comme ça, je vais gicler. »

« ‒ Vas-y, mon bébé. Je veux te voir jouir. »

Nos langues s’activèrent davantage sur nos fentes et nos anus. Nous sucions, léchions, buvions le nectar qui coulait de nos corps.

Samantha glissa un doigt en moi et chercha le recoin magique qui me ferait atteindre l’extase en un instant.

« ‒ Oh putain », gémis-je. J’avais été un bon professeur.

« ‒ Jouis avec moi, Maman », supplia Samantha. « Je veux qu’on jouisse ensemble ! »

J’enfonçais mes doigts profondément en elle, pour atteindre son point G. Les muscles de son sexe se contractèrent autour de moi. Elle poussa un dernier cri éraillé, puis une fontaine de son jus jaillit sur mon visage. C’était le plus puissant aphrodisiaque que je n’aie jamais goûté. Une seconde après elle, mon vagin se contracta et j’explosai dans la bouche de Samantha.

Nous étions submergées par nos délicieux orgasmes. Il y en avait trop pour que l’on puisse tout avaler.

Avec un dernier soubresaut, je me laissai retomber sur le corps de ma belle-fille. Mes seins se pressaient contre son ventre, ma joue était posée contre son pubis dégoulinant. J’étais épuisée, et vidée. Littéralement.

Nous restâmes dans cette position intime très longtemps, haletantes. Nous étions dégoulinantes du jus l’une de l’autre. Ce fut sans doute l’expérience la plus chaude de ma vie, et également mon plus puissant orgasme.

Samantha allait bientôt déménager dans une autre ville pour son travail. Je ne savais pas si nous aurions la chance de jouer à nouveau ensemble comme cela. Mais une chose était certaine. Je n’oublierais jamais le goût de ma magnifique belle-fille. Et je suis sure qu’elle n’oubliera jamais le mien.

FIN

Retour vers le sommaire

Aller au sommaire avec les résumés des histoires ;)

Analia Noir

Bad Boy

Découvrez comment recevoir gratuitement deux livres par mois d'Analia Noir directement dans votre boîte mail ! Rendez-vous à la toute fin de cet ebook!

Chapitre 1 : Clair de lune et allée sombre

              Léa pressa son dos contre le bâtiment, et les briques rugueuses blessèrent la peau nue de ses omoplates. Elle essayait de respirer, mais l’air de l’été était si lourd et humide que c’était comme si ses poumons ne pouvaient aspirer l’air malgré les battements frénétiques de son cœur. Des bruits sourds de pas sur le sol irrégulier résonnèrent dans l’allée. Léa sentit la panique serrer sa gorge, et les larmes lui monter aux yeux. Elle ne voulait pas qu’elles coulent : ça empirait toujours les choses quand elle pleurait.

              Sortant prudemment de l’obscurité où elle se cachait, Léa commença à courir. Derrière elle, les pas se firent plus bruyants et plus rapides. John la poursuivait, criant son nom avec une haleine de mauvaise bière et de frustration. La fin de l’allée semblait s’éloigner de plus en plus d’elle, mais elle continua à courir, ses chevilles gardant difficilement l’équilibre à cause des talons de ses chaussures qui se prenaient entre les briques du sol.

              Elle n’était plus qu’à quelques mètres de la fin de l’allée et de la route tant attendue. Elle n’avait même pas pensé à ce qu’elle ferait une fois là bas. Si elle pouvait juste sortir de l’allée, elle avait peut-être une chance.

              Haletante, elle fit encore quelque pas difficiles en avant, puis sanglota en sentant la main de John lui agripper les cheveux et tirer d’un coup sec. Léa tomba à terre, atterrissant durement sur la hanche. Elle cria de douleur quand John lui tira les cheveux, ce qui le fit juste tirer plus fort. Glissant sur le sol pour essayer de se libérer, elle sentit des morceaux de gravier s’enfoncer dans ses paumes et lui écorcher les jambes.

              “John, je t’en prie” sanglota-t-elle.

              “Tais- toi, salope”, renifla-t-il, et elle sentit son poing s’écraser avec force sur ses pommettes.

              C’était loin d’être la première fois qu’une de leur dispute en arrivait à ce point, mais ça n’atténuait pas la douleur, l’horreur, ou l’humiliation quand elle se retrouva allongée sur le sol, finalement libérée de la poigne sur ses cheveux, mais incapable de bouger. John lui agrippa les épaules et la retourna sur le dos. Léa essaya de crier, mais le son mourut entre les mains de John collées sur sa bouche. Son genou s’enfonçait dans son estomac pour la clouer au sol tandis qu’il la fixait. Le feu dans ses yeux était trop familier : il y avait de la brutalité, de la cruauté qui datait de bien avant qu’elle le rencontre et qui continuerait probablement bien après elle.

              John se pencha pour l’embrasser et Léa l’évita, sachant que ça le rendrait encore plus furieux, mais ne pouvant pas supporter le goût aigre et dégoûtant de sa bouche. Elle entrevit la route au-delà de l’allée et un rayon de clair de lune l’éclaira juste avant qu’elle sente la main de John remonter violemment sa jupe. Son autre main agrippa son cou et le sentiment d’impuissance envahit Léa. La façon dont il avait empoigné son cou juste en dessous de sa mâchoire l’empêchait complètement de bouger sa tête. Elle pouvait seulement rester là allongée pendant que John lui déchirait sa culotte.

              Le sourire sur le visage de John lui retourna l’estomac. C’était un sourire qu’elle avait déjà bien trop vu, mais qui ne manquait jamais de la faire trembler de peur. Elle savait qu’elle ne devait pas fermer les yeux, ne pas pleurer. Elle essaya de se concentrer sur la lune plutôt que sur le son de John se débattant avec sa boucle de ceinture.

              Soudain la lune disparût tandis qu’une ombre passa sur elle. Le poids sur son estomac ainsi que la pression sur son cou disparurent tandis que quelqu’un avait soulevé John et l’avait envoyé s’écraser sur le sol à quelques mètres de là. Léa sauta sur ses pieds, et regarda l’homme grand et aux larges épaules frapper le visage de John. Du sang l’éclaboussa et John hurla, en  s’enroulant sur lui-même. Entièrement habillé de noir, l’homme ressemblait à l’une des ombres de cette allée, tandis qu’il soulevait à nouveau John du sol avec un autre coup dans l’estomac.

              John essaya de se mettre debout, mais l’homme le frappa encore, le forçant à retomber par terre. Léa cria, ayant finalement retrouvé sa voix. Sa main couvrit sa bouche et elle recula de quelques pas.

              “Je t’ai dit de la fermer,” grogna John en essayant de tenir sur ses pieds.

              Du sang dégoulina dans bouche, et Léa eu envie de vomir quand il en cracha vers elle. Il ricana encore lubriquement une seconde avant que le poing de l’homme ne cogne son visage et John tomba encore une fois au sol.

              “Ne lui parle pas”, dit l’homme, avec sa voix grave et rocailleuse, mais contrôlée.

              Léa attendit que John se lève, mais il ne le fit pas. Il restait sur le sol, comme un amas crispé, l’ombre montante et descendante de ses épaules étant la seule chose qui indiquait à Léa qu’il était toujours vivant. L’homme se retourna et s’avança vers elle. Ses yeux bleus intenses la fixait sous ses cheveux presque noirs, et elle reprit son souffle.

              “Tu vas bien?” demanda-t-il.

              Léa ne pouvait répondre, elle ne trouvait pas les mots. Tout ce qu’elle pouvait faire, c’était reculer de quelques pas, se retourner et courir jusqu’au bout de l’allée, et vers la rue tant attendue éclairée par la lune .

              Quand elle tourna au coin de la rue, l’air lui sembla subitement plus frais et moins oppressant. Elle s’arrêta pour appuyer son dos contre le doux métal d’une des portes de garage de la rue et glissa jusqu’à s’asseoir sur le trottoir. Les larmes commencèrent finalement à couler sur son visage, lavant un peu de la poussière qui s’était amassée quand elle se débattait. Au loin, Léa entendit une sirène de police augmenter parmi les bruits de nuit de la ville autour d’elle. Elle attendit de ne presque plus l’entendre pour se lever.

              Elle rabaissa sa jupe, essuya un peu de sang sur son épaule, et retourna dans l’allée. Ses yeux tombèrent sur le sombre étranger qui aidait un officier de police à ramasser John. Un autre officier attrapa l’étranger par derrière, luttant avec lui comme s’il voulait lui mettre des menottes. Elle ne se rappelait pas avoir parlé, mais elle avait du le faire puisqu’ils se retournèrent tous vers elle. Léa avança délibérément, fixant John sans peur : pour la première fois, elle n’avait pas à courir. 

Chapitre 2 : Sortir de l’Ombre

              La nuit tombait à nouveau et pourtant Léa n’avait pas peur. Elle s’étirait langoureusement dans ses draps, savourant le confort de pouvoir bouger comme elle voulait, dans la fraîche place vide à côté d’elle. La douleur dans sa pommette commençait à s’estomper, et avec elle la tristesse qui lui pesait depuis si longtemps. A sa place, un nouveau sentiment était apparu, de curiosité et de désir.

              Elle avait juste pu apercevoir brièvement le visage de l’étranger dans l’allée, mais ce court moment lui avait suffit pour noter qu’il était à couper le souffle. L’intensité de ses yeux lui donnait des frissons au bas de la colonne vertébrale, même s’ils ne la regardaient qu’au travers de ses souvenirs, et Léa se sentait impatiente de les revoir. Dans les jours suivants l’arrestation de John, elle avait été si occupée avec la police et son déménagement à l’autre bout de la ville qu’elle se rappelait à peine si elle avait remercié l’étranger pour être intervenu et l’avoir sauvée. Dès qu’elle eût convaincu les policiers qu’il ne l’avait pas agressée mais au contraire qu’il l’avait sauvée, ils l’avaient laissé partir. Il s’était éloigné, se fondant dans l’obscurité avant qu’elle ait pu lui dire quoi que ce soit.

              Et maintenant, elle ne pouvait plus arrêter de penser à lui. Elle repassait ces quelques minutes dans sa tête encore et encore, écartant prudemment John et se concentrant sur l’étranger. Sous ses habits noirs, elle imaginait un corps aussi ciselé et parfait que son visage, les muscles ondoyants sous la douce peau décorée de dessins élégants à l’encre noire. Elle se demanda ce que pouvaient représenter ses tatouages et où elle pourrait les découvrir.

              La quatrième nuit, elle ne put se contenter de juste penser à lui. Elle voulait le voir encore une fois, le remercier pour ce qu’il avait fait pour elle, entendre à nouveau sa voix. Recouvrant prudemment avec son maquillage la contusion qui disparaissait lentement sur sa joue, elle quitta son nouvel appartement et retourna vers la sombre allée. Ses nerfs faisaient trembler son estomac, mais elle avait du mal à discerner à quel point c’était à cause de ses souvenirs de la dernière fois et à quel point c’était l’excitation à la pensée de revoir l’étranger.

              Un brouillard pourtant rare s’était installé sur la ville, créant une brume dans l’allée et accentuant la pénombre, rendant difficile pour Léa de voir devant elle. La lumière de deux lampadaires positionnés à chaque bout de l’allée créait une étrange lueur qui intensifiait sa nervosité pendant qu’elle marchait prudemment sur la chaussée déformée. Cette fois, elle portait des chaussures plates et se sentait plus stable.

              Autour d’elle, l’allée était toujours calme, comme si le brouillard étouffait le son des restaurants alentours. Ses pas sonnaient lourdement à ses oreilles, et après quelques instants, elle prit conscience que d’autres pas avaient rejoint les siens. Ils battaient au même rythme que les siens. En sentant des yeux fixés sur son dos, un frisson glissa le long de sa colonne vertébrale. S’arrêtant au milieu de l’allée, Léa se retourna et regarda au travers du brouillard en direction du bruit de pas.

              Une figure sombre s’arrêta à quelques pas d’elle. Le brouillard l’entourait, grimpant sur ses vêtements noirs comme si il le caressait. Léa en eu le souffle coupé quand il s’avança vers elle et qu’elle vit ses yeux bleus envoûtants percer l’obscurité.

              “Salut,” dit-elle timidement.

              L’étranger hésita quelques secondes puis s’avança vers elle. Il enfonça ses mains dans les poches de son pull à capuche, laissant comme seule peau visible sa gorge et son visage.

              “Hey,” répondit-il, avec une appréhension et une confusion évidente dans le ton, “Qu’est-ce que tu viens faire ici?”

              Il y eut un silence gênant entre eux, pendant que Léa essayait de trouver les bons mots pour expliquer pourquoi elle était revenue dans l’allée. Finalement, elle décida qu’elle n’avait aucune raison de se chercher des excuses.

              “J’espérais te trouver. Je voulais te remercier pour ce que tu as fait la nuit dernière.”

              L’étranger se tendit légèrement, comme s’il n’avait pas l’habitude que les gens lui parlent gentiment.

              “Ce n’était rien de plus que ce que n’importe qui aurait fait.”

              “Je suis bien placée pour savoir que ce n’est pas le cas. Tu es la première personne à m’avoir protégée de John. Je voulais juste que tu saches à quel point j’avais apprécié.”

“Est-ce que tu vas bien?”

C’était les premiers mots qu’il lui avait dit, cette nuit là dans l’allée, et les entendre à nouveau la fit frissonner.

“Je m’en sors.”

L’étranger hocha la tête et commença à marcher vers l’autre bout de l’allée. Léa ressentit une forte déception en le voyant s’éloigner d’elle.

“Attend, quel est ton nom?”

Il ne se retourna pas et continua à s’enfoncer dans le brouillard.

“Jordan,” répondit-il.

“Je m’appelle Léa.”

Jordan se retourna et fit quelques pas en arrière.

“Salut Léa”, dit-il, puis se retourna à nouveau et continua son chemin, puis disparût complètement entre deux immeubles presque au bout de l’allée.

Deux jours plus tard, Léa était prête à retourner au travail. Son projet à peine commencé l’attendait sur la table de la cuisine, l’une des seules choses qu’elle n’avait pas déballé depuis son déménagement précipité. Serrant une tasse de café, Léa s’affala dans une des chaises en bois blanc au bout de la table et attrapa une feuille de papier qui traînait sur la table. C’était l’impression d’une photo qu’elle avait prise d’un mot tagué en rose vif sur un mur en béton. Le reste des photos éparpillé sur la table représentait des variations de ce tag en différentes couleurs et sur différents murs, mais aussi quelques autres tags et un grand mur.

Sa carrière de photo-journaliste lui avait donné l’opportunité d’explorer des choses qui la fascinait et d’écrire des histoires. Même si Léa avait passé la majorité de sa carrière à faire des sujets plutôt tendres, des histoires de futures mariées planifiant leur mariage ou de chefs cuisiniers prometteurs, elle avait quelques mois auparavant commencé une histoire plus audacieuse, qui la pousserait en dehors de sa zone de confort et dans un monde qui l’avait toujours fascinée.

Léa avait prévu d’enquêter sur les graffitis présents dans toute la ville, d’explorer les différents styles et de les comparer. Elle espérait que si son éditeur aimait son histoire, elle pourrait voyager dans différentes villes pour recommencer. Mais pour y arriver, cependant, elle devait déjà finir celle-ci, et sa date butoir approchait à grands pas. Elle avala la fin de son café et partit dans sa chambre s’habiller et se préparer pour l’aventure qu’elle avait planifiée pour cet après-midi.

Quelques heures plus tard, elle marchait prudemment le long d’un passage étroit sous un pont qui traversait le fleuve entourant la ville. Au dessus d’elle, elle pouvait entendre le grondement d’un train qui allait bientôt traverser le pont en retournant à la gare de triage. Elle pressa sa main contre le pilier en béton d’un côté du passage, et attendit que le son augmente et la secoue quand le train passa juste au dessus de sa tête.

“Le béton le fait résonner plus fort”, dit une voix derrière elle quand le bruit s’éteignit finalement avec l’éloignement.

Léa fit presque tomber son appareil photo en se tournant pour voir Jordan. Il se tenait juste en dehors de l’ombre créée par le pont, tenant d’une main la sangle d’un sac noir pendant sur son épaule. Malgré la chaleur, il portait un autre pull ample sur un jean noir. Léa sentit un gémissement d’appréciation involontaire sortir de sa bouche et espéra qu’il ne l’avait pas entendu.

“Jordan,” dit-elle,  sa voix sortant plus comme un soupir que comme le salut qu’elle voulait faire. Elle regarda son appareil photo, prétendant ajuster le cadre en essayant d’avoir l’air détendue. “Qu’est-ce que tu fais là?”

Jordan gloussa et s’avança vers elle. “On dirait qu’on se pose beaucoup cette question”.

Léa lui sourit. “On dirait que oui”.

“C’est mon endroit préféré pour venir et…” il sembla hésiter, testant les mots dans sa tête jusqu’à ce qu’il trouve le bon. “Penser. Donc…” il s’arrêta.

“Qu’est-ce que je fais ici?” demandaLéa.

Ils rirent tous les deux et Léa sentit la chaleur de l’attirance mélangée avec du bonheur se disperser dans tout son corps.

“Je travaille”

Jordan inclina sa tête vers elle et elle lui montra son appareil photo.

“Je suis une photo-journaliste. Je travaille sur un projet sur les graffitis dans toute la ville.”

Le visage de Jordan montra de l’intérêt. “Oh vraiment?” demanda-t-il, et il se rapprocha d’elle. “Pourquoi as-tu choisi ce sujet?”

Léa haussa les épaules et commença à regarder les photos qu’elle avait prises. “Ça me fascine.”

“Qu’est-ce qui te fascine dans les tags?”

La voix de Jordan était devenue plus grave et il se tenait si près de Léa qu’elle pouvait sentir la respiration de Jordan sur sa joue. Cette proximité amena un sentiment d’excitation et elle sentit son cœur battre plus vite.

Chapitre 3 : Les murmures du passé.

  Léa s’éloigna de Jordan pour pouvoir lui montrer un des tags élaborés sur le pilier en béton du pont.

“J’aime les couleurs et les différents styles.” Elle traça avec un doigt les bords irréguliers d’un tag laissé par le même tagueur que celui sur lequel elle avait concentré la plupart de son projet. “C’est beau.”

Sa voix devint plus grave comme si elle parlait directement à la peinture et à l’artiste derrière cette peinture. Elle se redressa pour toucher un autre tag et la main de Jordan attrapa son bras, l’éloignant doucement du mur.

“Mon Dieu”, dit-il, et même si elle ne le regardait pas, elle sentait ses yeux fixer la commotion apparue sur le côté de son bras.

Léa essaya de s’échapper de sa prise, mais Jordan la tenait vraiment fort, tournant le bras pour examiner les différentes couleurs du bleu qui s’étendaient sous le poignet puis sous le bras. Elle ne pensait pas rencontrer quelqu’un pendant qu’elle prendrait les photos donc elle n’avait pas couvert cette contusion. L’embarras se vit sur ses joues et elle détourna le regard.

“Je vais bien,” dit-elle, libérant finalement son bras de l’emprise de Jordan et le ramenant vers elle pour le cacher.

“Oui, j’en suis sûr. Combien de fois as-tu déjà dit ça?”

Léa s’assit sur le gravier, se sentant soudainement fatiguée et accablée. Elle appuya sa tête contre le pilier et ferma les yeux. Elle sentit Jordan s’asseoir à ses côtés. Il n’était pas assez près pour qu’ils se touchent, mais elle pouvait sentir sa chaleur à quelques centimètres d’elle. Ils restèrent assis pendant quelques longues secondes, écoutant ensemble le vent passant sous le pont, ce qui en accentuait le bruit.

“Pourquoi tu es restée?” demanda finalement Jordan.

La question était si personnelle que ça prit Léa de court. C’était une de ces questions qu’elle s’était posée un nombre incalculable de fois auparavant, mais venant de cet homme, si  beau, cet étranger mystérieux, cela semblait plus dur. Elle rouvrit les yeux et vit qu’il la regardait.

“Je ne dois pas être la première personne à te demander ça”

Elle hocha la tête. “Non, mais je ne savais pas quoi leur répondre non plus”.

“Tu es restée combien de temps avec lui?”

“Trois ans”

“Il te faisait toujours du mal?”

La question fit beaucoup de mal à Léa. Une peine aiguë la transperça et son cœur se serra.

“Non”, dit-elle, se forçant à se remémorer, au travers de ses souvenirs brumeux du début, avant que la colère de John ne prenne le dessus. “Nous étions vraiment heureux la première année. Puis c’est devenu plus compliqué. Puis c’est devenu vraiment difficile. C’était au pire niveau quelques semaines avant, … avant que tu me sauves.”

“Je ne comprendrais jamais,” dit Jordan, sa voix devenant comme un grognement tandis qu’ il se tournait pour regarder la rivière.

“Je ne comprendrais jamais non plus” admit Léa. “Je n’aurais jamais pensé défendre un homme capable de faire ça, mais un jour j’ai réalisé que je cachais des bleus, inventais des excuses et essayais d’expliquer sa cruauté comme un sens de l’humour tordu. A la fin c’était presque comme si je vivais la vie de quelqu’un d’autre. J’avais tellement mis de côté mes émotions que je pouvais juste me rappeler la montée en puissance de la colère, la terreur, et la guérison. Il n’y avait plus que ça, comme un cycle.”

Elle aurait du être embarrassée de lui révéler tout ça, mais Jordan déclenchait en elle un sentiment de sécurité, un sentiment réconfortant comme cette nuit- là dans l’allée. Il la faisait tellement se sentir en sécurité qu’elle pouvait lui dire des choses qu’elle n’avait jamais dites à voix haute, pas même à elle même.

“Comment une femme peut se perdre à ce point? Pourquoi un homme qui te fait te sentir aussi mal mérite que tu passes ne serait-ce qu’un jour avec lui, encore moins des années?”

“Ce n’est pas à propos de ce qu’il mérite. Au bout de quelque temps, tu commences à croire qu’il est tout ce que tu mérites.”

Léa sentit la main de Jordan lui toucher le visage pour qu’elle le regarde.

“Tu y crois vraiment?”

“Je ne sais plus quoi croire d’autre”.

Sa voix était si faible qu’elle n’était pas sûre qu’il l’ai entendue et elle baissa les yeux. Elle sentit qu’il lui remontait doucement le visage pour voir ses yeux. Son pouce glissa le long de la légère bosse de la contusion sur sa pommette.

“Tu es très belle,” dit-il calmement, mais fermement. “Tu vaux bien mieux que ça”.

Cette affirmation ressemblait plus à de la colère et à de la douleur qu’à un compliment, et Léa se demanda si c’était vraiment juste pour elle.

“Quelqu’un d’autre que tu connais?” demanda Léa.

Jordan regarda ailleurs et Léa vit les muscles de son avant-bras se raidir comme une de ses mains serrait son autre poignet, ses bras reposant sur ses genoux croisés.

“Ma meilleure amie” répondit-il doucement.

“Que s’est-il passé?”

L’émotion submergea ses yeux intenses, les assombrissant tandis qu’il regardait l’eau grise couler. Pour des raisons qu’elle ne comprenait pas vraiment, Léa se rapprocha de lui.

“Elle s’est mise avec un type. Personne n’avait confiance en lui, alors elle s’éloigna de nous. Il était bien pour elle au début, du moins c’est ce qu’elle nous disait. Puis un soir on s’est croisés, et elle me prit dans ses bras. Apparemment il n’a pas aimé ça, puisqu’il l’empoigna par les cheveux et la traîna au loin avant que je puisse l’arrêter. Quand je la revis, elle avait des bleus partout sur ses bras, elle avait essayé de cacher celui sur sa pommette avec beaucoup de maquillage.”

“Jordan, je -” commença Léa, mais elle s’arrêta en le voyant sortir son portefeuille de sa poche et il lui montra une photo d’une fille aux cheveux noirs souriant à l’appareil photo.

“Wahou, elle est magnifique,” dit Léa, la regardant pendant qu’il passait son pouce sur la photo.

Il remit hâtivement la photo dans son portefeuille qu’il rangea dans sa poche.

“Oui, elle l’était. Mais quand il en eut fini avec elle, on n’a même pas pu avoir un cercueil ouvert.”

Léa se couvrit la bouche de ses mains, et la nausée faillit la submerger.

“Oh mon Dieu”, murmura-t-elle.

Jordan se releva rapidement. Il fit quelques pas, puis marcha à grands pas vers elle avec tant de férocité que Léa se recula.

“C’était ma meilleure amie. Ma meilleure amie depuis que j’avais 4 ans et je n’ai pas pu la sauver. Il l’a tuée et je n’étais pas là.”

Léa pouvait voir son corps trembler de colère et elle se releva lentement, contrôlant ses mouvements afin de ne pas le brusquer encore plus. Elle s’avança vers lui, et mit ses mains sur les épaules de Jordan. Elle les sentait solides et fortes sous ses mains, et elle les serra gentiment.

“Ça n’était pas ta faute,” lui dit-elle doucement, forçant sa voix à dépasser son émotion. “Elle a prit sa propre décision. Tu ne pouvais pas le faire pour elle.”

“J’aurais du la protéger.”

“Ce n’est pas toujours possible de protéger les gens,” murmura-t-elle, et une larme glissa sur sa joue quand elle réalisa qu’en s’interposant entre elle et John, en la sauvant, il avait essayé de sauver sa meilleure amie.

La chaleur monta entre eux alors que les mains de Léa continuaient à glisser sur ses épaules, creusant presque pour sentir les muscles au travers de sa fine chemise. Il se pencha vers elle, baissant sa bouche au point que ses lèvres touchaient presque son oreille.

“Je peux te faire confiance?” murmura-t-il.

Un frisson ondula là où sa respiration toucha son oreille puis dans tout son corps et s’installa entre ses cuisses. Ses mains serrèrent son bras un peu plus fort, comme si elle voulait trouver de la force alors que ses jambes devenaient faibles.

Chapitre 4 : Chasse aux secrets

Cela faisait bien longtemps que Léa n’avait pas réellement fait confiance à quelqu’un, mais elle se sentait en sécurité avec Jordan, surtout quand elle tenait ses bras puissants entre ses mains, et elle voulait qu’il se sente aussi en sécurité avec elle. Elle hocha la tête en haletant.

“Oui, tu peux me faire confiance.”

Les mains de Jordan se posèrent ses hanches.

“Je peux te dire un secret?” murmura-t-il, cette fois grignotant presque son oreille avec ses lèvres.

Elle hocha de nouveau la tête.

“Oui.”

Elle sentit ses mains commencer à monter sur son corps et son cœur battre plus vite.

“Quand on était plus jeunes, Lisa et moi étions toujours ensemble. Elle disait que j’étais son jouet favori.” Il rit doucement et remonta ses mains sur les épaules de Léa, “Quand on était au collège, elle commença à m’appeler Tigger”

Tout en parlant, les mains de Jordan descendirent le long de ses bras jusqu’à ce que l’une d’elle attrape à nouveau son poignet. Il ôta sa main de son épaule et la tourna doucement, la guidant sur quelques pas. Léa se rendit soudain compte que ses yeux étaient fermés quand elle le sentit presser sa main sur le béton. La main de Jordan s’étendit sur la sienne puis disparût quand il se recula.

Léa rouvrit les yeux et la vision d’une version bleu vif et vert de son tag préféré sous sa main lui coupe le souffle. Elle réalisa alors pour la première fois que les quatre lettres aiguisées et entrelacées étaient “TGGR”.

Des larmes coulèrent sur ses joues et elle caressa les lettres, sentant la peinture et la peine sous ses doigts. Elle se retourna vers Jordan.

“C’est de toi?” demanda-t-elle, et il hocha la tête.

“Elle est la seule à avoir jamais su que j’étais un artiste. Quand elle est morte, sa mère l’enterra avec le collier “Tigger” qu’elle portait toujours autour du cou. Elle disait que c’était pour me garder avec elle. C’est alors que j’ai changé mon tag. C’est comme ça que je la garde avec moi. Comme ça elle ne pourra jamais être oubliée, elle est partout.”

Il la rejoignit et toucha le tag.

“Tu l’aimais?”

Cette question était plus douloureuse que ce que Léa avait imaginé et elle se prépara à la réponse.

“Oui,” il tourna la tête et la regarda, “mais pas de la façon à laquelle tu penses. On n’aurait jamais pu être ensemble. On n’en a jamais eu envie. On se voyait tout le temps. Elle me rendait fort, je la gardais en sécurité.” Ses mains glissèrent du béton. “Au moins, j’essayais”.

Léa soupira et posa sa main dans le dos de Jordan. C’était chaud et humide de sueur.

“Pourquoi tu portes toujours des manches longues?” demanda-t-elle avec un léger rire dans la voix, essayant de changer gentiment de sujet en espérant que ça chasserait la peine des si beaux yeux de Jordan. “Tu n’as pas chaud?”

Jordan se tourna entièrement vers elle pour lui faire face et regarda ses bras, comme s’il se rappelait seulement maintenant qu’il portait cette chemise qui n’était pas de saison. Il sourit légèrement.

“Ce n’est pas vraiment un passe-temps légal. Les manches me rendent plus difficile à identifier, juste au cas où quelqu’un me verrait.”

“Que veux-tu dire?”

Jordan remonta ses manches au dessus des coudes et lui montra ses bras. Comme elle l’avait imaginé, ses bras à la peau dorée étaient couverts d’un ensemble chargé de tatouages, partant de ses poignets et montant autant qu’elle pouvait voir. Elle mordit sa lèvre inférieure pour éviter un gémissement d’appréciation et toucha l’audacieux motif noir, laissant ses doigts parcourir l’encre incrustée profondément dans la peau. Tenant un bras dans sa main, elle le retourna doucement pour pouvoir toucher le dessous de son poignet, et sentit ses veines battre sous sa peau.

Il expira longuement en sentant qu’elle le touchait, dessinant avec ses doigts sur l’intérieur de son bras. Elle suivait chaque ligne, sentant les secondes passer innombrables tandis qu’elle apprenait les courbes de ses muscles et découvrait les détails encrés dans sa peau. Il se rapprocha d’elle pendant qu’elle le touchait, se détendant et se rapprochant encore à chaque nouvelle ligne qu’elle choisissait de suivre.

“Tu sais,” dit-elle doucement, “je dois avoir probablement trente photos de ton tag éparpillées sur la table de ma cuisine en ce moment”.

“Vraiment?”

“Je suppose que je te suis depuis quelques semaines maintenant, sans le savoir”

“Suis-moi,” murmura-t-il.

Léa sentit son bas-ventre frissonner en entendant ces mots. Jordan se recula et récupéra son sac où il l’avait laissé. Il jeta le sac sur son épaule et commença à partir sur le chemin. Le soleil commençait à se coucher et ses derniers rayons dorés faisaient briller Jordan tandis qu’il passait derrière le pilier en béton. Ne voulant pas qu’il s’éloigne trop d’elle, elle partit à sa suite.

Jordan avait atteint la colline escarpée quand elle le rejoignit. Elle ne demanda pas où ils allaient; elle suivit simplement. Elle savait qu’à chaque fois qu’elle en aurait l’occasion, elle le suivrait. Il n’avait pas demandé qu’elle l’accompagne pour qu’elle traîne derrière lui. Elle marcha à ses côtés et le laissa la guider, avec toute la confiance qu’elle plaçait en lui.

Ils marchèrent en silence, la lumière du jour disparaissant de plus en plus à chaque pas. Il lui jetait des coups d’œil de temps en temps pendant qu’il la guidait au travers d’une étendue d’arbre, et elle le regardait en retour discrètement. Finalement, ils émergèrent au sommet d’un ensemble de rails. Elle supposa que ça devait mener à la gare de triage à quelques kilomètre de là. Une petite lumière attachée à une guérite en bois installée sur un côté des rails éclairait d’une lumière jaune et floue une série de wagons garés à quelques mètres d’eux.

Jordan mit un doigt sur ses lèvres comme pour lui dire de rester silencieuse, mais elle le vit sourir derrière son doigt, et cette note de gaieté fissura à ses yeux sa sombre et dure carapace. Il accéléra la cadence en rejoignant les wagons et Léa dût réagir au quart de tour pour ne pas être distancée. Quand ils arrivèrent au niveau du wagon, il jeta son sac sur le gravier entre les rails et fouilla à l’intérieur.

Léa, fascinée et silencieuse, le regarda sortir plusieurs bombes de peinture, un marqueur permanent argenté, et un bandana noir. Bougeant comme s’il avait oublié qu’elle était là, Jordan ôta sa chemise et le fourra dans son sac. La bouche de Léa saliva quand elle vit ses tatouages continuer sur ses bras, le long de ses épaules, et redescendre dans son dos.

La sueur faisait chatoyer sa peau, et ses muscles ciselés se contractèrent quand il plia le bandana en un triangle, qu’il mit sur la moitié basse de son visage, et le noua derrière la tête. Il se tourna pour voir au dessus de son épaule Léa, et ses yeux troublants la fixèrent d’au-dessus du tissu noir. Le corps de Léa lui répondit immédiatement, une délicieuse pression montant dans son ventre.

Jordan s’approcha du côté d’un wagon et ôta le bouchon du marqueur. Sa main bougeait rapidement tandis qu’il esquissait le contour d’un large dessin sur le métal rouge sombre. Ce n’était pas son tag habituel, et elle le regarda la nouvelle forme se dessiner sous la main de Jordan avec curiosité. Elle avait oublié l’appareil photo dans sa main, tellement plongée dans la beauté sombre de Jordan, l’excitation de sa rébellion, que tout ce qu’elle pouvait faire, c’était observer l’art sortir de lui. Léa s’assit doucement sur le côté de la colline tandis que le soleil se couchait à l’horizon.

Le contour terminé, il jeta le marqueur dans le sac et sortit une des bombes de peinture. Il la secoua un peu avant d’enlever le capuchon, appuya le tissu noir fermement sur son visage de sa main libre et commença à taguer le wagon. Après quelque minutes, il la reboucha et en pris une autre. Soudain, il s’arrêta et leva la tête. Léa se raidit en le voyant baisser son bandana sous sa bouche et regarder au loin comme s’il avait entendu quelque chose.

Un craquement derrière elle la fit sursauter.

“Oh merde”, murmura Jordan, “viens ici.”

Il attrapa son sac et la bombe qui traînait sur le sol et se mit à courir le long de la rangée de wagons jusqu’à un wagon presque au bout dont la porte était entrouverte. Léa se releva aussi vite que possible et courut après lui, se penchant juste pour ramasser sa chemise laissée sur le gravier. Jordan avait déjà sauté dans le wagon ouvert et l’aida à grimper dedans en la tirant. Cela les envoya au bout du wagon, son dos pressé contre le mur, et Léa contre son torse, les bras de Jordan autour de sa taille.

Chapitre 5 : Liberté

Léa haletait contre la poitrine de Jordan, l’adrénaline l’essoufflant plus que la course le long des wagons. Il mit à nouveau son doigt contre ses lèvres, cette fois pour la calmer, et Léa hocha la tête. Elle entendait des pas lourds sur le gravier dehors. Son cœur battait contre Jordan et elle sentait la panique l’envahir. Jordan la serra plus fort contre lui, tournant sa tête vers le mur du wagon, comme s’il essayait de mieux entendre les pas se rapprochant.

Soudain les craquements qui semblaient venir de près du wagon cessèrent. Léa essayait de rester aussi silencieuse que possible, se battant pour contrôler sa respiration. Être pressée contre le torse nu de Jordan lui rendait les choses difficiles. Sa peau était grasse de sueur et sentait le sel, la chaleur, le musc. Cette combinaison de senteur la faisait se sentir aussi chaude et humide, et elle rapprocha ses hanches des siennes pour se coller à lui.

Le son des pas reprit, mais en partant dans la direction opposée. Qui que ce soit, il était apparemment satisfait de ne voir personne aux alentours, et bientôt les pas s’estompèrent complètement. Léa soupira de soulagement et laissa tomber sa tête en avant. Elle tomba dans la courbe entre le cou et l’épaule de Jordan, et elle sentit qu’il faisait de même. Elle lécha du bout de sa langue quelque gouttes de sueur sur sa clavicule.

“Léa,” murmura-t-il.

“Oui?”

“Nous devons partir d’ici.”

“Oh,” dit-elle, embarrassée et déçue.

Jordan la prit par les épaules et la tint à quelques centimètres de lui, pour qu’il puisse la regarder.

“C’était soit la police, soit une autre bande, et tu ne veux vraiment pas que l’un ou l’autre ne nous trouve ici.”

Léa recula et hocha la tête.

“Ok, allons-y”.

Jordan lui reprit des mains sa chemise et la remit avant de remettre son sac sur son épaule et de jeter un œil dehors. Il regarda de tous les côtés, puis sauta en dehors du wagon. Léa le suivit puis ils partirent en courant ensemble, suivant le même chemin sur la colline, entre les arbres, puis redescendant de la colline jusqu’à retourner sous le pont.

Une fois cachés dans l’ombre, Jordan se tourna et la poussa contre le pilier en béton. Léa sursauta devant ce mouvement brusque et sentit une vague de peur le long de sa colonne vertébrale. L’inquiétude disparut cependant quand il se pencha en avant et colla son visage dans son cou.

“Maintenant, tu connais mon secret,” marmonna-t-il contre sa peau.

“mmmh mmmmh”,  murmura-t-elle, glissant un de ses mains derrière la tête de Jordan, faisant disparaître ses doigts dans sa chevelure ébène.

“Quel est le tien?”

Elle fut décontenancée par sa question et balbutia avant de pouvoir parler :

“Je n’en ai pas”

Jordan caressa à nouveau son cou avec son nez, puis recula pour pouvoir la regarder dans les yeux.

“Tout le monde a un secret”

Léa réfléchit un moment et un vieux souvenir lui traversa l’esprit.

“Eh bien,” dit-elle, glissant sa main pour lui toucher la joue, “Peut-être que j’en ai un. Rien à voir avec le tien, mais c’est la seule chose que j’ai qui s’en rapproche le plus.”

“Dis moi”

Elle lui sourit.

“Je dois te montrer, mais je dois me changer d’abord. Tu peux me retrouver ici dans une heure?”

Léa était en avance de quelques minutes de retour au pont, mais Jordan était déjà là, assis sur le gravier et adossé au même support en béton que Léa plus tôt dans la soirée. Il sauta sur ses pieds quand il la vit, ses yeux la scrutant admirativement. Elle se sentait exposée dans ce pantalon noir moulant et ce haut violet foncé qui descendait bas sur ses seins, mais elle appréciait la manière dont il se délectait de la voir s’approcher.

“C’est ça ton secret?”

“Il y a plus, viens avec moi.”

Elle le guidait maintenant, le laissant marcher à ses côtés tandis qu’elle l’amenait à la voiture, puis conduisit en silence dans les rues de la ville qui revenaient à la vie avec l’obscurité. Une lueur au loin lui rappela une partie d’elle même qu’elle avait enfermée, cachée, dont John l’avait complètement dépouillée.

Quand ils entrèrent dans la boîte de nuit, elle sentit la familiarité des lieux lui revenir, relâchant la tension dans ses épaules et lui amenant un sourire sur les lèvres. Le barman rencontra son regard et lui fit un large sourire. Il cria son nom au dessus de la musique et des conversations qui remplissaient le lieu.

Léa se pencha au dessus du bar pour pouvoir faire un câlin à Sam.

“Où étais-tu passée?” demanda-t-il

Elle secoua la tête et regarda autour d’elle, se sentant comme si elle avait toujours été là et qu’elle n’était jamais partie.

“Dans une autre vie,” répondit-elle, “Ça a changé ici?”

Sam avait une lueur malicieuse dans les yeux tandis qu’il secouait la tête, son attention se déplaçant sur Jordan, qui se tenait juste derrière elle.

“Non, tout est toujours pareil. Tu vas danser?”

Elle lui jeta un regard taquin.

“Ça se pourrait bien”

Léa s’écarta du bar et marcha à travers la foule vers la piste de danse. Elle savait que Jordan la suivait, regardant les gens qui la reconnaissaient s’écarter pour la laisser passer. La musique pulsait en elle comme si son sang battait la mesure, comme si la musique se rappelait d’elle aussi. Soudain elle sentit Jordan s’approcher d’elle par derrière. Il colla son corps au sien, ses mains la serrant pour coller son dos contre lui.

Sans dire un mot, elle commença à se déhancher contre lui. Les mains de Jordan lui agrippèrent les hanches et elle sentit son corps commencer à bouger en réponse au sien. Elle enroula son bras autour du cou de Jordan et continua à danser serrée contre lui. Son autre main lui toucha la cuisse puis remonta jusqu’à ses hanches.

Jordan grogna et tourna Léa pour lui faire face. Léa, le souffle coupé, le laissa prendre possession d’elle, glissant sa jambe entre les siennes pour qu’elle le chevauche à chaque mouvement de hanche. Cette friction faisait monter la pression dans le bas-ventre de Léa, et elle savait qu’il pouvait sentir sa chaleur sur sa cuisse. Elle agita ses hanches plus fort contre lui et se pencha en avant pour que ses seins lourds caressent son torse.

Après une autre chanson, Jordan la tira hors de la piste, la poussant vers un canapé en velours noir loin de la foule des danseurs. Quand les cuisses de Léa touchèrent le canapé, il la tourna, s’assit et la posa sur ses genoux de sorte qu’elle chevauche ses cuisses. Léa sentait sur elle le regard des autres gens dans la pièce, mais elle s’en moquait. Elle se concentrait sur les mains de Jordan, entourant avec douceur son visage, puis descendant le long de son cou, entre ses seins, contre son ventre.

Elle répliqua en enfonçant ses doigts dans les cheveux de Jordan, les enfonçant entre les mèches épaisses, en fixant ses hypnotiques yeux bleus. Il la tira un peu plus vers lui et elle sentit son érection monter et se presser contre son entrejambe. Léa se sentait vulnérable, mais pas de la manière brutale et insupportable à laquelle elle avait été accoutumée. Au lieu de ça elle sentait Jordan protecteur quand il la touchait, la soutenant avec ses mains comme pour montrer à tout le monde qu’il était juste là pour elle et qu’il aller la garder en sécurité.

Jordan mit la main dans sa poche et en tira un petit marqueur permanent. Enlevant le bouchon avec sa bouche, il prit une des mains de Léa de ses cheveux et tourna son bras pour exposer le dessous de son poignet. Il mit le bouchon à l’arrière du marqueur pour ne plus avoir à le tenir entre les dents et commença à écrire sur sa peau.

La sensation du marqueur glissant sur sa peau était hautement érotique et ses hanches commencèrent à se balancer contre lui tandis qu’elle le regardait dessiner un dessin lisse mais complexe sur elle. Elle geignit, mourant d’envie qu’il la touche, qu’il l’embrasse.

“Mon tag original”, dit-il aussi doucement qu’il put pour qu’elle l’entende malgré la musique. “Je ne l’avais pas dessiné depuis deux ans.”

Leurs regards se rencontrèrent, et Jordan mit une main autour de l’arrière de sa tête, l’amenant en avant pour pouvoir l’embrasser. Elle gémit dans le baiser, ouvrant sa bouche et accueillant sa langue qui passait ses lèvres pour toucher la sienne. Il l’embrassait profondément mais sans l’agresser, et Léa put détendre son corps. La bouche de Jordan bougeait doucement sur la sienne, l’explorant avec sa langue et de temps en temps se retirant pour sucer légèrement sa lèvre inférieure ou pour lui offrir un baiser plus doux.

“Léa”, dit la voix taquine de Sam derrière elle, et Léa retira sa bouche de celle de Jordan à contrecœur pour pouvoir regarder son ami au dessus de son épaule; “Je croyais que tu allais danser...”

Il lui tendit la main et Léa jeta un coup d’œil à Jordan. Ses yeux sombres et plein de désir la fixèrent d’un air interrogateur, et Léa lui sourit.

“Tu es prêt pour mon secret?” demanda-t-elle malicieusement.

“Ce n’était pas ton secret?” répondit-il en riant.

“Oh, chéri, tu ne connais pas Léa comme j’aurais pensé après avoir vu ce baiser”, dit Sam, puis il retourna son attention sur Léa. “On lui montre pourquoi tu es célèbre ici?”

Léa embrassa rapidement Jordan puis laissa Sam l’aider à descendre de ses genoux et à traverser la piste de danse vers une large cage en métal sur une plate-forme devant le DJ. Elle monta dans la cage et Sam ferma la porte derrière elle. Elle vit le choc sur le visage de Jordan à travers la pièce, ce qui la remplit d’excitation et lui donna le sentiment d’être mise en valeur, ce qui ne lui était pas arrivé depuis longtemps.

La musique changea et elle commença à danser, attirant immédiatement l’attention de tout le monde autour d’elle. Ils s’arrêtèrent pour la regarder, l’encourager, et ceux qui s’en rappelaient l’appelèrent par son nom. Léa se sentit sourire, se sentant enfin ouverte et libre à nouveau.

Soudain, un cri et un bruit métallique contre les barreaux de la cage la firent sursauter. Elle se retourna et vit Jordan pousser la foule à travers la piste avant de voir John agripper la porte. Quand elle aperçut John, elle prit peur, et colla son dos au mur à l’opposé de la cage.

“Je t’ai dit de ne plus jamais rentrer dans cette cage,” lança -t-il rageusement.

“Que fais-tu ici?” demanda-t-elle au désespoir.

“Je suis sous caution, grâce à toi, et j’ai pensé que je pourrais te trouver ici. Sors d’ici immédiatement. Je t’ai dit qu’aucune de mes copines ne se trémousserait jamais comme une putain de salope dans une cage.”

“Je ne suis pas ta copine, John, et je ne fais que danser.”

Sa voix tremblait, mais elle se sentait plus forte à chaque mot. Elle tendit son bras vers le haut pour attraper la barre au dessus de sa tête et vit les yeux de John brûler de colère.

“C’est quoi ce bordel?”

Elle regarda son bras et vit le tag de Jordan briller sur sa peau, réalisant pour la première fois que ça couvrait le bleu que John lui avait fait. Sa main lâcha la barre et elle s’avança juste au moment où Jordan atteignit la plate-forme et attrapa John pour le faire redescendre dans la foule. Il le poussa à terre et mis le pied sur son torse pour le maintenir au sol.

“Je t’avais dit de te tenir éloigné d’elle”, cria-t-il, et il se recula pour le frapper mais Léa lui cria d’arrêter.

Elle ouvrit la porte de la cage et descendit lentement les escaliers de la plate-forme, sachant que Jordan ne laisserait pas John se relever. Elle fixa John allongé sur le sol et en eut pitié pendant un instant. Se positionnant à côté de Jordan mais sans le toucher, Léa s’accroupit à côté de John. Elle s’avança et John eut un mouvement de recul.

“Ne t’inquiète pas,” dit-elle calmement, “Je ne vais pas de frapper. Je n’en ai pas besoin”. Elle repoussa une mèche de cheveux du front de John et retira sa main. “Tu n’as plus de pouvoir sur moi à présent.”

Léa se redressa et rencontra le regard de Jordan, qui donna un coup de pied à John dans les côtes une dernière fois puis s’éloigna. John se releva et les regarda, puis se précipita à travers la foule, forçant le passage pour atteindre la porte. Les gens autour d’elle poussèrent des cris de joie, mais elle ne pouvait entendre que le bruit de son sang battant à ses oreilles et les battements de son cœur.

La voix de Jordan l’atteint comme s’il parlait à travers de l’eau, disant son nom. Elle vit sa main se tendre vers elle, et l’obscurité se fit autour d’elle comme son corps l’abandonnait. L’obscurité ne dura qu’un moment avant qu’elle sente que Jordan la portait dans ses bras. Il la berçait contre son torse et se frayait un chemin jusqu’à la porte tandis qu’elle se cramponnait à lui, s’abandonnant à la protection de ses bras, de son corps, et aux battements de son cœur qui rejoignait les siens.

Chapitre 6 : Renouveau

Un orage d’été avait éclaté pendant qu’ils étaient en boîte et Léa sentit la pluie torrentielle s’abattre sur elle dès que Jordan sortit. Il ne la posa pas par terre, marchant à travers les gouttes apaisantes vers sa voiture. Elle le regarda et vit la pluie ruisseler de ses cheveux et s’accrocher à ses cils comme des larmes.

Une fois arrivés à la voiture, Jordan la tint à un bras pour pouvoir ouvrir la portière passager et la poser délicatement à l’intérieur. Elle lui avait déjà confié les clés puisqu’elle n’avait pas de poche, et il monta derrière le volant.

“Tu habites où?” demanda sèchement Jordan.

Léa se força à parler pour lui donner et redevint silencieuse. Elle n’était pas sûre de toutes les émotions qui la traversaient comme la foudre qu’on entendait au loin, mais celle qu’elle ressentait le plus était le soulagement.

Jordan conduisit jusqu’à l’appartement de Léa, se gara, et fit le tour de la voiture pour l’aider à descendre. Il l’accompagna jusqu’à la porte et il rentrèrent ensemble. Après avoir fait le tour de l’appartement comme un chien de garde, il éloigna une mèche de cheveux mouillés des yeux de Léa et suggéra qu’elle prenne une douche. L’idée d’une douche chaude lui parut salvatrice et elle accepta immédiatement, et en se dirigeant vers la salle de bains elle lui dit de faire comme chez lui.

Elle enleva ses vêtements trempés, les laissant tomber sur le carrelage en profitant un instant de l’air conditionné sur sa peau nue. La douche paraissait bruyante dans la petite pièce, mais elle savourait son bruit apaisant. Léa traversa le rideau d’eau si chaude que ça piquait en la touchant et elle laissa couler l’eau sur son corps. Elle laissa tomber sa tête en arrière, laissant l’eau couler sur ses seins et sur son ventre.

Les mains pleines de savon, elle se savonna la peau et les cheveux, laissant la délicieuse odeur l’envelopper tandis que l’eau lavait la sueur, la colère, la peine et le passé. Elle rit intérieurement sous l’eau, les émotions bouillant en elle. L’eau chaude glissa dans sa gorge et elle avala, et elle ferma les yeux pour profiter à fond de la sensation que ça lui procurait.

Comme si ses pensées l’avaient attiré, Léa vit Jordan rentrer dans la salle de bain derrière la porte de douche. Elle pouvait seulement voir ses formes à travers le verre trouble, et ces détails confus la tourmentèrent tandis qu’il ôtait sa chemise et la jetait sur le côté. Il la regardait aussi attentivement qu’elle le regardait, et Léa continua à glisser les mains le long de son corps, le tentant avec les courbes qu’il pouvait deviner à travers le verre.

Jordan attrapa sa ceinture et l’enleva rapidement, puis jeta son pantalon sur le côté quand il tomba à ses pieds. Elle mordit sa lèvre inférieure quand elle le vit baisser son caleçon et le jeter sur son pantalon.

Il ne la rejoignit pas immédiatement, restant de l’autre côté du verre, continuant à la regarder. Léa pressa sa main contre la porte et il fit de même, alignant sa main sur la sienne et étendant ses doigts le long des siens. Un instant plus tard, il ouvrit la porte et entra dans la douche.

Léa s’avança et leurs bouches se rencontrèrent, déjà ouvertes, se cherchant l’une l’autre. Elle ferma les yeux et laissa le baiser la consumer. Les mains de Jordan se posèrent sur elle avec assurance et elle s’abandonna à son pouvoir. Se penchant vers lui, elle appuya son corps nu et mouillé contre le sien, l'entraînant à la rejoindre sous l’eau. Il grogna et l’embrassa plus profondément, répondant à l’appel du corps de Léa en la prenant par les hanches et la tirant contre lui brutalement.

Ce mouvement soudain fit hoqueter Léa et elle le regarda dans les yeux d’un air affamé. Jordan fit tourner ses mains posées sur ses hanches pour tourner Léa et appuyer son dos contre lui. Elle sentit son érection pressée sur le bas de son dos et gémit, mourant d’envie d’en sentir plus sur sa peau. Elle glissa ses mains sur l’extérieur de ses cuisses, essayant de passer entre elles mais il les éloigna avant qu’elle ait pu le toucher. Quand elle protesta en grognant, Jordan l’embrassa dans le cou, remontant jusqu’à son oreille pour pouvoir y murmurer :

“Pas maintenant.”

“Pourquoi?” murmura-t-elle en retour d’une voix pleine de désir.

“Toi d’abord.”

“Quoi?”

Jordan frotta toute la longueur de son manche en érection contre elle, provoquant un gémissement.

“J’ai voulu te baiser depuis que tu t’es montrée dans cette allée il y a quelques jours”. Léa hoqueta à ces mots, mais Jordan continua : “Et je vais le faire, si c’est ce que tu veux.” Léa murmura une affirmation et sentit les lèvres de Jordan sourire contre son oreille.

“Mais avant ça, je vais te montrer comment tu dois être caressée.”

“Jordan,” elle soupira et sentit les mains de Jordan glisser autour de sa taille pour arriver sur son ventre.

“Je vais te caresser.” Ses mains appuyèrent sur son ventre et descendirent, plongeant dans son entrejambe tandis qu’il chuchotait. Léa cria à la délicieuse sensation que lui donnaient les doigts de Jordan, la caressant lentement, la cajolant patiemment.

“Je vais te lécher, et je vais te faire venir. Puis je vais te laisser ici.”

Léa hocha la tête désespérément, ses hanches ondulant sur celles de Jordan même si elle essayait de protester.

“Chhhhhh. Ne t’inquiète pas. Je n’irais pas plus loin que ta chambre. Tu vas rester ici et réfléchir.”

“A quoi?” haleta Léa.

Jordan répondit en enfonçant plus profondément sa main et en ajoutant un second doigt au premier en la supportant de son autre main, et elle s’arqua contre lui.

“A moi. Pense à comment je te fais te sentir. Pense à mes mains et ma bouche sur toi. Puis pense à si tu me veux en toi. Si tu décides que oui, viens me le dire et je serais très heureux de te baiser jusqu’à ce que tu ne te rappelles plus ton propre prénom. Mais crois-moi,” il lui mordilla gentiment le lobe de son oreille, “Tu te rappelleras du mien.”

Chapitre 7 : Capitulation

Jordan retira ses doigts de Léa et elle sentit qu’il reculait pour qu’ils sortent de sous l’eau. Il la tenait fermement contre lui et glissa le long de la paroi de la douche, jusqu’au sol. L’eau ruissela sur elle, jouant sur ses seins et se regroupant au sommet de ses cuisses, où ses jambes étaient serrées.

“Relax,” dit Jordan en écartant ses jambes et en allongeant les siennes de chaque côté d’elle.

Dans cette position, l’eau ruisselait sur ses zones les plus sensibles, ce qui la faisait se tordre contre Jordan. Les doigts de Jordan continuaient leur exploration, tourbillonnant à l’intérieur de son entrejambe humide et caressant son bourgeon avec patience. Quand elle gémit dans ses bras, il approcha à nouveau son visage de son oreille.

“Tourne - toi.”

Léa s'exécuta volontiers, se sentant délicieusement impuissante à son contact. Elle plia ses jambes, et fit face à Jordan. Il tendit le bras derrière elle pour éteindre le robinet, puis l’embrassa sur la bouche. Quand il retira sa bouche de la sienne, il mit ses mains sur les hanches de Léa et la poussa aussi loin qu’il pouvait dans la baignoire. Elle le sentit se mettre à genoux entre ses jambes et glisser ses mains sous elle pour la guider dans une position inclinée, et relever son pelvis vers lui.

Elle gémit bruyamment quand la bouche de Jordan la toucha, sa langue répétant merveilleusement les mouvements de ses mains. Il souleva les jambes de Léa pour les poser sur ses épaules et releva ses hanches, enfonçant sa langue plus profondément en elle. Ses muscles se raidirent, une partie d’elle luttant contre les vagues de plaisir menaçant de la submerger.

Jordan se recula pour la regarder. Ses yeux étaient tellement beaux qu’elle se sentit clouée sur place.

“Relax”, il répéta, “Laisse moi t’emmener. Fais-moi confiance.”

Léa ferma alors les yeux, et se relaxa entre les mains de Jordan. Sa langue retourna à Léa, parcourant sa perle sensible, puis fit un long plongeon à l’intérieur d’elle. La pression s’intensifiant dans son pelvis, et elle résista difficilement à l’envie irrépressible de ruer contre sa bouche. Elle gémit son prénom et il répondit en ouvrant encore plus sa bouche, aspirant son bourgeon contre sa langue.

Cette sensation l’emmena au septième ciel et Léa cria, tout son corps se contractant, puis se relâcha dans un dévorant, secouant orgasme. Jordan donna un dernier gentil coup de langue, puis descendit les jambes de Léa de ses épaules, la poussant en avant pour pouvoir se relever. Il câlina son nez avec le sien, puis l’embrassa, en mordillant sa lèvre inférieure.

Sans un mot, il sortit de la baignoire et attrapa une serviette dans l’étagère en sortant de la salle de bain. Comme il l’avait dit, il la laissa seule avec ses pensées. Léa resta allongée au fond de la baignoire, son cœur battant si fort qu’elle avait du mal à reprendre son souffle. Ses yeux se fermèrent à nouveau, laissant les derniers frissons la traverser.

Comme il l’avait demandé, elle réfléchit soigneusement à Jordan. Elle pensa à la force de ses mains sur son corps et au sentiment nouveau et délicieux de sa langue l’adorant. Rien que le souvenir de cette attention complètement désintéressée la fit se tordre de désir à nouveau, mais le fait que Jordan l’attende dans sa chambre était intimidant.

Le froid autour d’elle la fit ouvrir les yeux et elle se leva. En voulant prendre une serviette, elle aperçu une lueur venant du tatouage sur son bras. Elle tourna son poignet et examina le tag. L’encre noire s’étendait sur son bleu comme pour l’empêcher de le regarder. En la tatouant, Jordan l’avait réclamée, se plaçant littéralement entre elle et les derniers vestiges de sa relation avec John. C’était sa promesse silencieuse de protection et de respect.

Léa sortit de la baignoire et se sécha complètement, ne s’embêtant pas à se draper dans la serviette. Elle préféra sortir totalement nue à travers le salon jusqu’à la chambre. Jordan n’avait pas allumé la lumière et s’était sur le lit dans le halo de lumière des lampadaires de la rue. La tête posée contre l’appui-tête du lit, il caressait doucement son entrejambe, et il la regarda droit dans les yeux tandis qu’elle approchait du lit.

Sans voix, elle se mit à genoux au bout du lit et rampa jusqu’à lui. D’une main, elle repoussa la main de Jordan de sa queue, et la lécha de bas en haut, usant le bout de sa langue pour en lécher le sommet. Jordan soupira entre ses dents, et elle ouvrit la bouche pour pouvoir le prendre entièrement. Allongée sur le côté entre les jambes de Jordan, Léa le suça passionnément, de plus en plus profondément à chaque fois.

Quelques instants plus tard, Jordan attrapa la base de son érection et la retira délicatement de la bouche de Léa.

“Tu vas me faire venir” il haleta, “Ce qui me va si c’est ce que tu veux.”

Léa secoua la tête et se remit sur ses genoux.

“Non, ce n’est pas ce que je veux” répondit-elle de plus en plus fort en parlant.

Jordan s’assit et se mit dans la même position qu’elle, au milieu du lit, pour que leurs corps se touchent.

“Tu veux quoi Léa?” il demanda en appuyant sa tête contre la sienne et entrelaçant leurs doigts. 

C’était un moment tendre, mais il ne se rendait pas compte de l’effet purement érotique que son corps avait sur elle. Créé pour le péché et décoré d’encre, c’était le sujet de tous les fantasmes qui apparaissaient dans son esprit, et elle voulait explorer chacun d’entre eux.

“Dis moi ce que tu veux”, insista Jordan à nouveau, avançant pour se presser plus fort contre elle.

“Je veux que tu me baises,” elle murmura et sentit l’érection de Jordan lui répondre.

Le bouche de Jordan s’écrasa sur la sienne et elle l’embrassa en retour avec toute l’intensité qu’elle avait soigneusement et patiemment retenue jusqu’à maintenant. Avec ses mains solides, il l’allongea sur le lit, mis ses jambes autour de sa taille et s’enfonça en elle. Il se sentait plus gros en elle qu’il avait pensé et elle recula sur le lit comme il la comblait. Elle le sentit s’accrocher de chaque côté d’elle et rentrer si profondément en elle qu’elle sentit qu’elle ne pouvait pas en supporter plus. Un sanglot de plaisir s’échappa de ses lèvres et elle se reposa sur le matelas.

Dès que son corps se relâcha, les hanches de Jordan se mirent à bouger. Il les tournait en elle, la secouant en rythme et faisant sortir des gémissements de sa gorge. Les yeux de Léa se fermèrent et il se pencha pour l’embrasser.

“Ouvre les yeux. Regarde moi”, murmura-t-il.

Léa le regarda et son rythme s’accéléra. Elle relâche ses jambes d’autour de sa taille jusqu’à ce que ses orteils touchent le matelas. Cela lui permit de s’enfoncer plus profondément en elle, et Jordan grogne, poussant plus fort et plus vite dans son corps. Il approcha son torse pour diminuer l’espace entre eux et elle sentit leur peau glisser l’une contre l’autre avec l’eau et la sueur.

Léa enfonça ses ongles dans son dos, le griffant des épaules jusqu’aux hanches, puis s’agrippa à ses fesses pour suivre son rythme. Ses bruits devinrent plus graves et rythmés tandis que la merveilleuse, étourdissante pression commença à monter à nouveau en Léa. Soudain, elle rencontra un autre orgasme puissant et rejeta son dos en arrière pour crier son nom. Cela sembla lui ôter tout contrôle et il donna un autre coup énergique, l’empalant et rugit en sentant l’orgasme le consumer. Les tremblements de Léa l’excitaient et elle sentit sa queue palpitait en elle et il éjacula en elle.

Jordan s’écroula sur elle, l’embrassant tandis qu’elle l’entourait de ses bras. Elle le retint en elle, se délectant de la sensation de son bad boy primaire en sueur contre elle. Ses yeux se fermèrent et elle s’endormit. Elle savait que le lendemain il l’aiderait encore avec son projet et elle lui apporterait soutien et encouragement. Quand l’histoire sortirait, il viendrait explorer les différents pays avec elle pendant qu’elle chroniquait l’art de rue qui capturait son intérêt et son cœur. Avec chaque baiser, chaque caresse, chaque mot, ils mettraient leur passé derrière eux et marcheraient vers le futur, ensemble.

FIN

Retour vers le sommaire

Aller au sommaire avec les résumés des histoires ;)

Analia Noir

Une Epouse Trop Coquine

Découvrez comment recevoir gratuitement deux livres gratuits par mois d'Analia Noir directement dans votre boîte mail ! C'est facile, rendez-vous à la toute fin de cet ebook ;)

J’avais espéré, bien malgré moi, pouvoir me reposer pendant les vacances d’été. J’avais quitté la maison pour la première fois pour habiter sur le campus, enfin rien d’anormal lors du passage à l’université. Venant juste de terminer ma première année, j’avais espéré que mes parents me laisseraient faire la grasse matinée, jouer aux jeux-vidéo ou écouter de la musique. Mais bien évidemment, alors que je venais juste de passer le pas de la porte et de poser ma valise, les premiers mots qu’ils prononcèrent furent « il faut sortir la poubelle ». Je n’avais même pas encore poussé la porte de ma chambre.

Je ne fus donc pas vraiment surpris, ce matin-là, d’être réveillé par un coup de téléphone de ma mère, qui, avec son ton typique de mère italienne, un mélange d’inquiétude et de condescendance, me demandait si je pouvais lui rendre un gros service, ou plutôt rendre un service à sa nouvelle amie, rencontrée lors de sa séance de Mah-jong hebdomadaire. Elle m’expliqua que je me rappellerais sûrement d’elle, car son mari était mon entraîneur de baseball lorsque j’étais enfant. Ce n’était même pas la peine de lui rappeler que j’avais seulement fait un an de baseball en petite ligue et que cela remontait à presque quinze ans maintenant.

« Elle a un problème avec son ordinateur. », m’explique ma mère. Cela ne m’aidait pas tellement, mais c’était probablement une nouvelle fois l’un de ses « petits boulots » qu’elle me dénichait et qui allait me prendre la journée. Poussant un soupir, j’enlevais mon pantalon et me dirigeais vers la salle de bain pour me doucher. J’avais pensé que peut-être en arrivant sur le campus, ma traversée du désert avec les femmes toucherait à sa fin, mais cela ne s’était pas passé ainsi. Des milliers de filles, toutes absolument splendides, et aucune d’entre elle ne m’avait vraiment convenu. Et apparemment, je n’avais convenu à aucune d’entre elles non plus. Ma virginité commençait vraiment à devenir gênante, et j’allais devoir régler ce problème rapidement avant que quelqu’un ne se paie ma tête dans le lit conjugal. Et puis, déjà que ma mère pensait m’aider dans tous les domaines, je ne voulais pas vraiment qu’elle ait en plus à me trouver une copine.

Je cherchais rapidement l’adresse, imprimais le trajet, et je sautais dans la voiture.  Peut-être que cela ne prendra qu’un quart d’heure, me dis-je. Je démarre l’ordinateur, je l’éteins : affaire réglée, et je serai tranquille pour la journée. Mais dès l’instant où je l’aperçus, cette pensée fut chassée de mon esprit.

Premièrement, son regard laissait clairement comprendre que son problème était conséquent. On aurait dit qu’elle allait fondre en larmes à tout instant, pour tout dire, elle avait l’air un peu hystérique. Je supposais donc que si elle était bouleversée à ce point, ce ne serait probablement pas une affaire réglée en cinq minutes. Mais finalement, me dis-je, ce n’est finalement pas si grave.

Elle était magnifique. Ses cheveux, pas particulièrement bien coiffés, étaient noirs et épais. J’eus l’impression qu’elle avait été sur le point de s’en occuper avant que son mystérieux problème ne se présente.  Son haut était juste assez serré de façon à mettre sa généreuse poitrine en valeur, tout en laissant une place pour l’imagination.

J’ignore si elle s’en aperçut, mais je senti ma mâchoire se décrocher comme jusqu’à toucher le sol. Me rappelant que cette femme était mariée et qu’elle avait l’âge d’être ma mère, je ravalais immédiatement ma langue et refermais la bouche. Mais en arrivant sur le perron, je ne pus m’empêcher sentir le parfum de son eau de toilette. Des notes de jasmin, peut-être aussi de cannelle. Même sans y accorder une importance particulière, ce parfum était enivrant. Je lui tendis ma main pour la saluer.

« Mme Delcourt ? Je suis Anthony Trapper ». Elle me serra la main.
« Ma mère m’a dit que vous rencontriez des soucis avec votre ordinateur et que je pourrais peut-être vous aider à ce propos ? 

— Nom de Dieu, comme tu as grandi ! »
Elle avait dit cela sans grande importance ; les mondanités étaient presque une nécessité dans le voisinage, même lorsque que vous souhaitiez vous mettre rapidement au travail. Endossant mon rôle de jeune homme poli, je souris, mais ne répondis pas. Tant qu’elle ne s’apercevait pas que j’avais envie de l’allonger sur le canapé, cela n’était pas grave.

« Quel est le problème avec votre ordinateur ? » demandais-je, en essayant de ne pas laisser transparaître ma hâte d’en finir. Elle eut néanmoins l’air un peu contrariée par mon attitude expéditive. On n’entendait pas les cris des enfants, et il n’y avait pas de voiture garée sur la place de parking. Je me dis qu’elle souffrait peut-être de solitude, mais j’allais devoir mesurer l’étendue des dégâts.

« J’ai reçu ce matin un appel d’hommes qui prétendaient travailler pour l’assistance technique du fabricant de mon ordinateur... »
Même si je n’avais pas besoin d’en savoir plus pour comprendre, je la laissais parler. Lorsqu’elle s’exprimait, elle avait dans son regard une sorte de concentration, de telle manière que je n’aurais pas su l’expliquer. Mais cela était incroyablement sexy.
« Ils m’ont ensuite expliqué que tout serait plus simple si je les laissais accéder à mon ordinateur. 

— Mmh hum, c’est comme ça qu’ils vous ont » expliquais-je. C’était le genre d’arnaque courante, mais pas si facile à détecter non plus. Plusieurs étudiants de ma classe l’avaient déjà rencontré, et plus d’un s’était aussi laissé berné.

« Et puis d’un coup, ils vous ont demandé de leur donner de l’argent pour enlever le virus de votre ordinateur, n’est-ce pas ? »

Je ne voyais pas son expression, mais Mme Steward hocha la tête. J’observai que ses épaules se tassèrent, mais ne lui fit rien remarquer.

« Je suis vraiment idiote, j’aurais dû m’en douter.

— Mais non, ce n’est rien. » J’étais bien conscient de ne pas être tellement rassurant. Mais je ne voyais pas comment lui expliquer qu’elle n’avait non plus commis d’erreur monumentale. Peu importe ce que j’aurais pu dire pour la rassurer, mes mots sonneraient toujours creux comme ceux d’un adolescent.

« Anthony, tu n’as pas besoin de mentir pour me rassurer. Je suis une adulte. 

—  Comment avez-vous réagi ensuite ? Les avez-vous payés ? 

— Non, j’ai raccroché le combiné. Ensuite j’ai envoyé un SMS à ta mère, qui m’a répondu que tu pourrais sûrement m’aider, alors j’ai attendu ton arrivée.

— Vous n’avez pas attendu trop longtemps, j’espère ?

— Ne t’inquiète pas » me répondit-elle. Elle ne m’avait pas répondu « non », mais simplement « ne t’inquiète pas ». Et cela m’inquiétais.

Je sorti mon ordinateur portable de mon sac.

« Cela risque de prendre un moment. Ne vous gênez pas pour aller prendre un café ou quoique ce soit, continuais-je, je n’ai pas besoin d’aide. »

Mme Delcourt s’assit à mes côtés, elle était tellement proche que son parfum délicieux monopolisait toute mes pensées.

« Ça ira, Anthony. Je vais rester ici. Ou peut-être souhaites-tu boire un café, un soda ou quelque chose d’autre chose ? »

J’essayais de décliner poliment en secouant la tête.

« Avez-vous installé un antivirus ?

— Je crois que j’ai, euh… Norton ? »

Je lançais donc un scan de diagnostic et un message m’informa d’un temps d’attente de 2 heures. Mais le plus frustrant, c’est que ne pouvais même pas m’en aller.
J’allais devoir attendre, pour pouvoir appuyer sur une seule touche au cas où un message apparaîtrait à l’écran. C’était la définition même de rester assis à ne rien faire. Et juste à côté de moi, cette femme sublime, qui après deux enfants aurait toujours pu voir son visage en photo dans un magazine. Ne sachant pas quoi faire, je restais donc planté là. Je fixais l’écran, regardant des noms de fichiers défiler si rapidement que personne n’aurait pu les lire. L’antivirus avait trouvé quelques problèmes, c’était chose courante. Mais apparemment rien d’assez grave pour endommager son ordinateur. Pour en être totalement certain, il me fallait installer un deuxième antivirus, je relançais donc un autre scan. Celui-ci prit encore plus longtemps. Je commençais sérieusement à regretter de ne pas avoir pris de petit déjeuner, mais gardais cette pensée pour moi.

Le deuxième scan se termina enfin. Je me mis à ranger mes affaires en expliquant à Mme Delcourt que tout était en ordre. Elle eut l’air soulagée, presque allègre. Un peu comme après avoir fini un examen, pensais-je. Le stress coupe le souffle, mais il tient aussi en haleine. Il nous immunise à la fatigue, car il nous faut surmonter nos difficultés d’abord. J’étais sur le point de partir pour déjeuner et faire une sieste, lorsqu’elle m’interpella dans mon dos.

« Attends. » J’attendis. Elle avait saisi son sac à main, et s’était mise à fouiller l’intérieur.

« Combien pourrais-je te donner pour…, te remercier.

— Ce n’est pas la peine », répondis-je en essayant d’afficher un sourire convainquant. Rajustant mon sac sur mes épaules, j’essayais de contempler discrètement une dernière fois le relief que ses seins formaient dans son pull. Et je partis.

A partir de ce jour, elle crût avoir le monopole sur moi. J’avais l’impression que chaque semaine, il y avait quelque chose de nouveau. Une nouvelle imprimante, l’Internet qui ne marche pas, « je n’arrive pas à démarrer Netflix. »... Et à chaque fois, ce parfum, ce parfum délicieux, qui me gardait éveillé la nuit pour me masturber.

J’en étais presque venu à me demander si elle avait découvert mon attraction pour elle, ou si elle remarquait mes regards furtifs. Je ne pensais pas être si sournois que cela, mais en même temps, elle avait l’air de me regarder comme l’on regarde un enfant qui a fait une bêtise. Ce n’était sûrement qu’un jeu pour elle, rien de bien sérieux. Même si elle était consciente de mes regards, elle avait probablement pris cela pour de la rigolade en raison de notre différence d’âge. Enfin, cela importais peu, je n’abordais même pas la question. Cela n’aurait pas été très correct, elle était mariée à près tout. Il me fallut presque un mois pour réaliser qu’en fait, elle ne portait pas d’alliance. Je n’arrivais pas à comprendre pas ce qu’il se passait avec Mr Delcourt. Etait-il au travail la journée, ou avaient-ils divorcés ? Je n’avais pas l’intention de poser la question.

Je venais tout juste de finir de ranger le bureau de Mme Delcourt et de brancher ses enceintes (qu’elle avait retrouvé débranchées, de façon inexplicable) ; et je jouais avec l’idée que toutes ces pannes étaient intentionnelles, bien que n’y croyant pas vraiment. Son regard penaud de stupéfaction la rendait plus facile à croire. Pourquoi se créerait-elle volontairement des soucis ? Bien sûr j’avais quelques idées, mais c’était surtout un fantasme auto-satisfaisant. Fantasme qui m’avait pourtant bien aidé lors de mes sessions de masturbation. Mais s’il n’était fondé sur aucune réalité, il n’était pas non plus invraisemblable.

Je l’imaginais, alors que ma matinée de travail touchait à sa fin, me demander de la regarder discrètement, comme elle faisait à chaque fois. Et je prenais cela comme une récompense pour mes services rendus. De temps en temps j’étais assez audacieux pour le faire, sinon elle insistait. Et puis rapidement, nos corps venaient se frotter l’un contre l’autre, les yeux dans les yeux. Elle me murmurait que tout allait bien, qu’elle avait envie de me laisser faire. A ce moment-là je me réveillais. Mon rêve n’allait jamais plus loin.

Bien sûr, pendant mes heures éveillées j’imaginais la suite, mais cela ne paraissait jamais aussi réel. Je me voyais lui retirer son haut ; elle prenait alors un air timide avec ses seins découverts. Après deux enfants, ils ne sont plus aussi beaux que lorsque qu’elle avait mon âge, aurait-elle dit. Mais ils me semblaient extraordinaires. Rien qu’en les imaginant, je les trouvais superbes.

Je me voyais prendre son sein dans ma bouche, alors qu’elle se mettais à me caresser à travers mon jean. Puis elle me masturbait, pendant que je suçais son téton comme un bébé. Bien entendu la prochaine étape m’était interdite, mais je m’imaginais la suppliant, de manière presque pathétique, qu’elle m’autorise à la prendre. Et elle cédait à ma demande.

Je la voyais me répondre : « Juste pour cette fois ». Puis elle s’allongeait, écartait les jambes, et me laissait entrer en elle. J’avais du mal à imaginer la satisfaction ressentie, mais je savais que cela aurait été intense. Rien que de m’en souvenir me procurait un début d’érection.

Tout d’un coup, je revins à la réalité. J’étais dans la maison d’un autre, en train de fantasmer à faire l’amour à sa femme. Et je commençais à bander rien que d’y penser. Elle allait forcément s’en apercevoir, et d’un coup je ne serais plus l’enfant devenu adolescent, et qui batifolait avec elle de temps en temps. Je savais qu’elle ne devait pas me surprendre avec cette érection, parce que sinon elle m’aurait violemment mis à la porte.

Dans un sens, même si elle me jetait dehors, ce n’aurait pas été si grave. Mes journées seraient beaucoup plus libres. Je n’aurais plus à faire toutes ces corvées ingrates. Pourtant, sans vraiment savoir pourquoi, les réaliser me donnait un sentiment d’utilité. J’étais heureux de l’aider. Je trouvais aussi que Mme Delcourt me traitait de plus en plus comme son ami.

Alors que j’entrai dans son allée, elle me sourit. Ses cheveux étaient attachés en arrière, et je me demandais si c’était en raison de mon arrivée chez elle. Elle s’était joliment habillée, comme si j’étais un invité de marque.

Peut-être que tout cela ne voulais ne rien dire. Ma façon d’interpréter ces gestes était sûrement très dépassée. Mais tout ce que je savais, c’est que la plupart des gens à l’université ne rangeaient pas leur chambre quand je venais les voir. Je n’étais pas choqué, mais à partir du moment où Mme Delcourt commença à agir ainsi, la différence fût notable.

Je suppose que, voulant justifier ce traitement de faveur, c’est pour cette raison que je me suis rendu aux toilettes. Mme Steward (elle m’avait demandé de l’appeler Jennifer, mais ce n’étais pas encore naturel) était partie dans la pièce d’à côté pour se servir à boire. Elle ne restait jamais très loin, toujours à me regarder faire ce qu’elle m’avait demandé, mais de temps en temps elle me laissait enfin sans surveillance.

Je fixais mon reflet dans le miroir. Il fallait que je réussisse à me contrôler, tout de suite… mais je n’y arrivais pas. J’avais espéré qu’une fois sorti de sa nuée de parfum, j’aurais su freiner mon imagination ; mais rien ne semblait y faire, j’avais une intense érection. Dans ma tête, je débattu quoi faire. Comment bien expliquer ce que je fis ensuite ? Pour être clair, je n’étais pas vraiment tranquille, mais j’estimais le risque acceptable.

Après m’être accordé un instant de plus pour me calmer, en vain, je décidais que j’allais devoir régler cela une bonne fois pour toute.

Je vérifiais que la porte était bien verrouillée. Ayant été surpris plus d’une fois auparavant, je prenais bien soin de ne plus faire cette erreur. Je m’assis sur le WC et sorti mon sexe. Je me masturbais, en voulant jouir le plus vite et discrètement possible, pour pouvoir ensuite sortir calmement comme si de rien n’étais. Je n’eus pas besoin de beaucoup d’aide. J’imaginais Jennifer assise entre mes jambes à me branler. C’était presque facile à imaginer. Peut-être même m’aurait-elle laissé me branler entre ses seins. J’étais si près de l’orgasme, que je ne m’inquiétai pas lorsque j’entendis Mme Delcourt m’appeler à l’extérieur. Mais elle frappa à la porte et avant même d’avoir pu répondre, ouvrit la porte. Je remontais mon pantalon aussi vite que possible. Trop tard, cette vision de moi ne laissait aucune place au doute. Mon boxer sortait par ma braguette, et je venais de me lever de toilettes dont la cuvette était abaissée. Je n’aurais pu trouver aucune excuse pour justifier son utilisation.

Complètement désarmé, je restais planté là à ne rien faire. Ou plutôt, si, je fis une chose : crier !

« Merde ! Mme Delcourt ! »

Ce n’étais pas le charme gracieux dont j’aurais eu besoin pour me sortir de là, c’était le moins qu’on puisse dire. Je me précipitais vers la sortie. De toute façon, mon travail de la matinée était terminé, j’étais juste resté pour bavarder et parce que j’appréciais être avec elle. Je n’avais plus qu’à espérer que, d’une façon ou d’une autre, elle oublierait ce qu’elle avait vu, et n’en parlerait pas à ma mère. Mais ce n’étais guère probable. Je ne m’attendais pas non plus à ce qu’elle garde mon secret. Pourquoi aurait-elle fait cela, après tout ? Je l’avais cherché, et c’était entièrement de ma faute.

D’où ma stupéfaction, le lendemain matin, lorsque je reçu un appel sur mon téléphone. L’identifiant vocal disait : Elizabeth Delcourt. Je lui avais donné mon numéro, mais d’habitude elle appelait ma mère, qui me faisait ensuite la commission. Même sans tenir compte de l’évènement de la veille, cela était surprenant. Mais j’étais maintenant encore plus embarrassé, et j’étais pris d’une envie de m’aplatir contre le mur. Je répondis au téléphone malgré tout.

« Allo ? » Ma voie était pleine d’embarras. J’attendis simplement qu’elle me dise ce pourquoi elle m’avait appelé. De cette façon, j’espérais au moins éviter d’aggraver ma situation.

« Bonjour, est-ce Anthony à l’appareil ?

— Oui, c’est bien moi.

— Bonjour Anthony.

Je me demandais si tu pouvais passer chez moi plus tard, j’ai quelques soucis avec mon écran de télévision. »

Le moins que l’on puisse dire, c’est que je restais vraiment dubitatif. Je savais qu’elle avait une télé, mais durant tout le temps que j’avais passé chez elle (une centaine d’heures environ), je ne l’avais jamais vu s’asseoir sur le canapé pour la regarder. On aurait plutôt dit qu’elle servait de décoration. Évidemment j’étais assez inquiet de la façon dont elle allait aborder mon impudence de la veille. Dans le meilleur des cas, je pensais que l’on arrêterait de se voir. Dans le pire des cas, elle en parlerait à quelqu’un. Mais je ne n’aurais jamais pensé qu’elle ferait comme si de rien n’étais.

« Je dois me doucher, mais je pourrais être là dans trois quarts d’heure, expliquais-je.

— C’est très bien. Tu veux que je te prépare un café ?

— Non, ça ira merci. Je n’aime pas tellement cela. »  Je n’avais jamais aimé le café. Elle m’en avait proposé à chaque fois que j’étais allé chez elle, et à chaque fois j’avais refusé.

« A tout à l’heure alors. Merci pour ton aide. »

Dans une vaine tentative d'éviter que l’incident d’hier ne se reproduise, je me masturbais dans la douche. Deux fois. Je sentis l’orgasme se propager jusque dans mon ventre, me faisant presque perdre l’équilibre. Une fois vêtu, je parti pour Mme Delcourt. C’était presque devenu un travail, d’une certaine façon. J’y allais plus souvent que non, même si elle ne me payait pas à proprement parler.

Cette fois ci, elle n’était pas en train de m’attendre à l’extérieur. Je le remarquais car cela me parut inhabituel. Je l'aperçu à travers sa fenêtre, regardant à l’extérieur. Elle avait vu ma voiture, mais n’eut aucun mouvement. Je me dirigeais vers l’entrée puis frappais à sa porte. Pas de réponse. Je tapais une nouvelle fois, et mon téléphone sonna. C’était un SMS.

On pouvait y lire : « Rentre ».

J’étais maintenant plus que suspicieux. En quelques secondes, j’imaginais toutes les raisons pour lesquelles elle se comporterait si secrètement. Peut-être ne pouvait-elle pas se déplacer ? S’était-elle fait mal ? Dans les recoins les plus sombres de mon esprit, j’avais même imaginé le lent développement d’un cambriolage qui aurait mal tourné. Un malfaiteur l’aurait prise en otage. Et j’allais peut-être même subir le même sort en entrant.

Une autre partie de mon esprit, cependant, allait dans une direction totalement opposée. Peut-être m’avait-elle préparé une surprise ? Et qu’il me fallait rentrer pour en profiter. Elle ne pouvait pas sortir si elle était nue, n’est-ce pas ? Je me moquais alors de mes pensées perverses. Bien sûr étaient-elles absurdes, mais c’était un rêve agréable. Je sentis mon sexe se contracter ; si je ne pouvais pas empêcher mon imagination, apparemment deux orgasmes n’étaient même pas suffisants.

Je pris une profonde respiration, essayant de faire taire mes pensées désordonnées et de me stabiliser. Puis j'ouvris la porte. Je réalisais combien j’avais été bête. Elle tenait un grand bol de nouilles sur ses genoux, à moitié mangé. Ses cheveux étaient détachés, comme au premier jour. Mais son visage n’avait plus cette expression paniquée qu’elle avait eu alors. C’était juste une expression de surprise.

« Hum », commença-t-elle. Elle baissa les yeux sur sa nourriture, puis me lança un sourire béat. On avait passé beaucoup de temps ensemble ces dernières semaines, mais pour la première fois, elle venait d’adopter le comportement naturel d’une femme plutôt que celui d’une machine bien rodée. Jusqu’à présent, elle avait joué le rôle d’une maitresse de maison, froide et irréprochable, plutôt que d’une personne normale. Ce changement soudain était un peu déroutant, mais d’une certaine façon, très sexy aussi. Cette nouvelle attitude me plaisait beaucoup, me surpris-je à penser.

« Bonjour… désolé. »

Il me fut impossible de retenir mon rire.

« Bonjour ! » me répondît-elle.

Après l’incident d’hier, j’avais craint que nos retrouvailles se transforment en un moment gênant. En un instant, toute mes inquiétudes semblèrent se dissiper. J’ignorais si elle était énervée ou pas, mais nous étions de nouveau réunis, ici. Je me tenais à la même place que d’habitude. Elle était assise sur son canapé, habillée simplement d’un jogging et d’un tee-shirt fin. Ses cheveux n’étaient même pas attachés. Je m’aperçus alors que j’affichais un sourire maladroit.

Inconsciemment, je ne m’étais pas simplement inquiété d’avoir été irrespectueux ou que ma mère me fasse la morale, ni même qu’elle appelle la police pour harcèlement. Non, ce qui m’inquiétait c’était de l’avoir blessée, elle. C’était la dernière chose que j’aurais souhaité, car je l’appréciais beaucoup.

C’était un sentiment étrange, presque étranger. A l’université, je n’avais pas véritablement prêté attention à quiconque. A vrai dire, je ne m’en étais pas soucié. Aucune fille ne m’avait paru vraiment intéressante... ou sympa, ou jolie, ou intelligente. Et pourtant j’étais là, avec cette femme de deux fois mon âge, et j’étais préoccupé par la possibilité de ne plus pouvoir la voir, qu’elle me manque. La simple réalisation que je ne serais peut-être pas mis à la porte, en tout cas pas pour l’instant, me procurait une grande vague de soulagement.

« Quel était le problème avec votre télévision, Mme... Elizabeth ?

— Anthony… », commença-t-elle entre deux bouchées.

Notre conversation était emplie d’un charme puéril, ce qui me fit sourire. Je ne savais pas si elle le ressentait de la même manière, mais j’avais l’impression de découvrir ce que l’intimité était.

« Je n’ai pas voulu insister là-dessus… J’ai pensé que tu me considérais comme une femme âgée, reprit-elle.

— Absolument pas !

— Ne me coupe pas, s’il te plait.

Je ne suis plus Mme Delcourt.  Mon mari habite en Californie avec une fille pas beaucoup plus âgée que toi. Nous avions divorcé alors que tu étais encore au lycée. »

Je clignais des yeux. Les indices avaient tous été là, devant moi, et j’avais bien envisagé cette possibilité. Mais il me semblait que le moment pour me dire cela était mal choisi. Elle aurait pu continuer sans ne rien dire et cela n’aurait rien changé.

« Mais avec ce qu’il s’est passé hier... »

Sans réfléchir je lui avais encore couper la parole.

« Je suis vraiment désolé à propose de cela, je ne sais pas ce qu’il m’est passé par la tête.

— Anthony, tu penses vraiment que je n’avais pas remarqué ta façon de me regarder ?  J’ai eu 19 ans aussi et je sais exactement ce à quoi tu pensais. »

Elle gloussa de rire, puis afficha un sourire presque animal.

« Je ne sais pas quoi dire, répondis-je.

— Tant mieux. C’est ce que toute les filles devraient espérer, si elles ont un peu de jugeote. »

Elle me lançant un regard à la fois enfantin et jubilatoire. Elle posa ensuite son bol, et se leva.

Je réalisais qu’elle ne portait pas de soutien-gorge. Elle était en pyjama, sans aucun doute. Sa poitrine généreuse se balança lorsqu’elle s’avança vers moi. Je me surpris en train de la fixer et remontai soudainement le regard. Sur son visage, la jubilation avait laissé place à de la fierté.

« Tu sais Anthony, cela fait longtemps qu’on ne m’avait pas regardée ainsi.

Quand j’étais plus jeune, je trouvais ces regards presque insultants. Maintenant que je suis mère, j’ai l’impression que moins j’en ai, et plus j’aimerais être regardée comme cela.

— C’est donc pour cela que...

— Tu n’as pas besoin de l’expliquer, Anthony, je viens de le faire. »

Elle porta ses lèvres jusqu’aux miennes. Elles étaient douces et rondes, bien plus que je ne l’avais imaginé dans mes fantasmes les plus osés. Mon esprit tournoyait, à la vitesse d’un kilomètre par minute. Je ne savais plus quoi dire, ni quoi faire.

« Mme Delcourt ?

— Anthony, j’ai presque quarante ans.  Si je voulais avoir un autre enfant, je ne pourrais plus attendre très longtemps.

— Un autre enfant ? » répétais-je.

Les choses avançaient beaucoup trop rapidement. Des dizaines d’idées sur où tout cela allait aboutir se mélangeaient dans ma tête, et presque toutes m’effrayaient.

« Je ne te demande pas d’être père, Anthony.

— Peux-t-on ralentir une seconde ? »

Elizabeth se pressa contre moi. Bien que désorienté, je me délectais de la présence de son corps contre le mien. J’étais trop jeune pour avoir des enfants, pensais-je. Si c’était la direction que prenait cette relation, j’allais devoir poliment refuser et en finir avec elle.

« Qu’attendez-vous de moi ?

— Je veux que tu... », commença-t-elle.

Le teint d’Elizabeth pris une couleur rosée et ses pupilles se dilatèrent.

« Je n’arrive pas à croire que je vais dire cela. »

Je n’y croyais pas non plus. Mais en même temps, je voyais qu’elle était en train de reconsidérer la situation, et il fallait que j’intervienne. Si je voulais une relation avec elle, de quelque nature que ce soit, il fallait que l‘on réussisse à dépasser ce moment d’hésitation.

« Ne t’inquiètes pas, prend ton temps. » lui dis-je.

Elle s’assit et but une gorgée d’eau.

« Je veux un autre enfant. » Elle prit une profonde inspiration, et souffla doucement.

« Je sais bien que tu es trop jeune pour porter ce genre de responsabilité Anthony, mais il n’y pas d’hommes en train de se battre pour moi, et je n’aurais jamais le courage de recourir au don de sperme. »

« Et... ? »

« Et je vais être fertile dans un jour ou deux. Je n’avais pas prévu de te surprendre, mais je n’étais pas sûre que cela... Je n’étais pas certaine que tu me trouve attirante. Je t’intéresse, n’est-ce pas ? »

Je fermais les yeux.

« Je ne sais pas, Elizabeth. Je ne sais pas quoi penser. C’est vraiment précipité, vous savez.  Et c’est une décision importante.

— Tu pourrais complètement couper les ponts avec moi ensuite, si tu le souhaites »

Je m’assis près d’elle. Au-delà de la simple attirance, je ressentais également pour elle une affection bien plus profonde que je n’aurais pu le croire.

« Non je ne voudrais pas cela. » Je lui posais un baiser sur le front.

« C’est simplement que... je ne suis pas sûr de pouvoir t’aider, je serai plutôt un problème. »

Elizabeth me regarda à travers sa frange.

« Tu pensais vraiment qu’il me faut quelqu’un pour subvenir à mes besoins ? » me rétorqua-elle.

Sa question était truffée de pièges, réalisais-je. Je restais donc assis là, les yeux écarquillés et la bouche à moitié ouverte, en essayant d’ignorer la question.

« Je ne travaille pas, Anthony. Tu as probablement remarqué depuis ce temps, mais je suis à la maison tout le temps. J’ai bien plus qu’il n’en faut pour me débrouiller.

— Est ce que c’est une invitation à faire mon sac pour une balade sur ton yacht ? demandais-je avec humour. Elle eut un rire rauque.

— Je ne suis pas tout à fait aussi riche. Mais je... Ou nous, si tu me permets, serions en mesure de vivre confortablement pendant quelques temps, en effet. »

Je l’embrassai à mon tour sur les lèvres. C’était un baiser doux et tendre, et j’espérais qu’il laisserait transparaître mon affection.

« Bon... On décidera quoi faire dans quelques jours. Mais pour le moment... » continua-t-elle.

Elle me caressa à travers mon jean. C’était une sensation intense, qui me rendait dingue.

De nouveau, ses lèvres s’entremêlèrent aux miennes. Je ne doutais plus de moi. Seul persistait la crainte que quelque chose se passe mal et vienne gâcher ce moment, mais pour elle j’étais prêt à prendre le risque. Une dernière chose me trottait cependant dans la tête.

« Attends. » soufflais-je entre deux baisers.

« Quelque chose ne va pas, me demanda-t-elle, ai-je commis une erreur ?

Nous étions tous deux haletants.

— Non, non, c’est simplement que... C’est la première fois que je fais cela. »

Elizabeth me regarda avec une étincelle dans les yeux. Elle ne riait pas, mais je voyais qu’elle n’en était pas loin non plus.

« Je le sait, idiot.

Je clignais des yeux.

— Comment ça ? 

— Cela se voit, à ta manière d’embrasser. 

— Est-ce que cela signifie que je ne suis pas très doué ? »

Elle ferma les yeux, et se rapprocha de moi une nouvelle fois. Nos nez se touchaient presque.

« Tu manques simplement d‘un peu de finesse, dit-elle en posant un baiser sur mon nez, essayons plus tendrement. »

De nouveau, elle mêla ses lèvres aux miennes. Je la serrais dans mes bras, puis elle me retira ma chemise. Si j’avais eu besoin d’une invitation, c’était celle-là. Mes mains passèrent sous son tee-shirt, et rencontrèrent la peau douce et chaude de sa poitrine nue. Ses seins épousaient la forme de mes mains. Je sentis alors sa bouche sur mon cou. Je me mis à gémir bruyamment, et oubliais presque complètement ce que j’étais en train de faire.

« Caresse moi les tétons », me chuchota-t-elle dans l’oreille d’une voix douce et intime.  J’en pinçai un entre mes doigts, et elle poussa un gémissement plaintif.

« Plus doucement. »

Je tournais mon pouce sur le bout de son sein, et son souffle se crispa. Je recommençais. Je voulais en entendre d’avantage, j’étais au moins sûr de cela.

Elle se libéra de mes lèvres et de mon cou, la respiration toujours rapide.

« Attends. » me dit-elle.

Je m’arrêtais pendant un instant, incertain quand à ce qu’il allait se passer.

Elle enleva son tee-shirt.

Après avoir passé toute ma vie d’adulte à imaginer les seins nus d’une femme, la vue de sa poitrine découverte était pour moi fabuleuse. Ses seins étaient amples, et toujours fermes pour une femme de son âge.  Sa peau était d’un blanc laiteux et ses mamelons, pointant au bout de ses seins, d’un bronze profond. Il me fallut me maîtriser pour ne pas me jeter dessus immédiatement, et je sentis mon pénis se tendre contre mon pantalon. J’avais envie d’elle plus que je n’avais jamais désiré quiconque.

Je me penchais plutôt vers elle pour l’embrasser à nouveau, mes bras caressant ses épaules, la serrant fort contre moi. La chaleur de sa peau nue contre mon torse rendait le moment infiniment plus intime que lorsqu’elle avait eu son tee-shirt. Le parfait arrondi de ses seins semblait accentué par mon toucher, comme s’ils avaient grossi tout à coup.

Sa langue explorait ma bouche, touchant mes dents, et jouant avec ma propre langue. Elle n’en était clairement pas à sa première fois, mais j’étais bien déterminé à ne pas passer pour un mauvais amant. Je ne savais pas si elle souhaiterait continuer avec moi ensuite, mais je voulais qu’elle garde un bon souvenir de ce moment. Elle rompit notre baiser et se pencha de nouveau à mon oreille.

« Suis-moi. » me chuchota-t-elle.

Elle m’entraina par la main à travers la maison, et jusque dans sa chambre. Son lit était spacieux et d’allure luxurieuse. Elle s’assit sur le bord, m’attrapa par la ceinture et me tira sur elle. Je faillis perdre l’équilibre ; ses yeux pétillaient d’un air joueur alors qu’elle commençait à défaire ma boucle.

« Tu sais ce qui viens ensuite, n’est-ce pas Anthony ? »

Je déglutis et hochai la tête. J’avais quelques idées. Elle me retira la ceinture du pantalon et la laissa tomber par terre. Sans raison objective, je m’inquiétais que quelqu’un nous entende et nous demande d’arrêter. Elle m’avait baissé le pantalon jusqu’aux genoux et ma queue était découverte, fièrement dressée. Elle la regarda et s’humecta les lèvres.

« Très belle vue. Tu es prêt ?»

Sans attendre ma réponse, elle me prit dans sa bouche. C’était chaude et humide, et pendant un instant il me sembla que j’allais exploser instantanément.  Mes mains glissaient dans ses cheveux, et je les serrais inconsciemment. Elle recula légèrement, ce qui me fit pousser un gémissement plaintif. Alors qu’elle faisait glisser sa langue sur toute la longueur de ma verge, je pris ses cheveux à pleines mains. Ils étaient si longs et brillants. Elle poussa de petits cris, dans un mélange de plaisir et douleur.

« Doucement chéri. »

Je tentais de relâcher mes mains pour me concentrer sur la sensation procurée par ses lèvres et sa langue, embrassant et léchant ma tige raide dans un mouvement de va et viens. J’avais une envie folle de jouir. Elle me reprit dans sa bouche pour me pomper goulûment. Je me mis à balancer mes hanches au rythme des mouvements de sa bouche. Juste pour essayer d’en avoir un peu plus, pour aller un peu plus profond.

« Je vais jouir », murmurais-je, pensant qu’elle s’arrêterait alors. Au contraire, elle m’avala encore plus, et fit tourner sa langue autour de mon sexe. La tiédeur, l’humidité de sa salive... Tout se mélangea en un feu d’artifice, et je sentis mes testicules se crisper.

« Je viens, s’il te plait... » Je frissonnais de plaisir, et d’épais filaments de sperme jaillirent de mon sexe. Elizabeth recommença à agiter sa tête, me suçant doucement alors que j’éjaculais. La sensation en était presque douloureuse, mais je ne pouvais plus m’arrêter, la poussant avec toute mes forces.

« Voilà ! dit-elle joyeusement.

« Des fois, il faut savoir avaler. », reprit-elle en se léchant les lèvres.

— Est ce que j’ai bon goût ? »

— Ne comptes-tu pas me rendre la pareille, Anthony ? »

Puis elle souleva ses hanches en arrière et retira son pantalon. Elle n’avait pas mis de culotte non plus, remarquais-je. Je m’agenouillais au bord du lit.

« Évidemment.

— Tu sais ce que tu dois faire ? » me demanda-t-elle avec douceur. Je réalisais alors qu’elle craignait que je sois gêné.

« J’ai déjà vu ça sur Internet. »

Elle avança ses hanches de manière que ses fesses soient au bord du lit, et m’empoigna la tête comme je l’avais fait quelques instants plus tôt.

« Alors ne t’inquiètes pas. S’il y a quelque chose qui ne va pas, je te le dirais. »

Et d’un coup, elle me pressa le visage dans son entrejambe.

J’avais beau essayer, ma langue ne tournait pas aussi vite que je l’aurais souhaité. Sur Internet cela paraissait facile pour les acteurs, mais en réalité il était difficile de rester coordonné. Je voulais absolument qu’Elizabeth prenne son pied. Je décidais alors d’essayer autre chose. Je pris son clitoris entre mes lèvres, le suçant tendrement. Comme une récompense, sa main se resserra autour de mes cheveux. Cela me conforta dans cette voie. Avec le bout de mon doigt, je caressais ses petites lèvres dans tous les sens, tout en continuant à lécher son clitoris. Puis j’introduisis mon doigt en elle.

Sondant l’intérieur, j’essayais de trouver un point qui lui déclencherait une réaction intense. Lorsque que j’entrai plus profondément, elle serra les cuisses contre moi, comme pour en réclamer davantage. Mais je continuais d’explorer. Elle poussa un gémissement sonore alors que je pliai mon doigt et appuyai contre le haut de son vagin. J’en voulais davantage. La caressant plus fort, j’insérais un deuxième doigt.

« Continue » me dit-elle d’une voix essoufflée. Ma tête était complètement enfouie, et j’accentuais la succion avec ma bouche. Je rajoutais un troisième doigt en elle et continuais de la frotter de toutes mes forces. Je sentis son vagin se contracter autour de mes doigts, si fortement qu’ils en étaient presque coincés, mais je continuais de la caresser. Ses doigts relâchèrent finalement mes cheveux, et elle se rallongea sur le dos. Sa respiration se calma, se faisant plus lente et profonde.

« Viens, monte. » Je montais sur le lit et elle m’embrassa. J’étais excité de nouveau, et mon pénis durcissait contre sa hanche.

« Tu es en forme ?» me demanda-t-elle.

J'acquiesçais.  Après avoir repris son souffle, elle s’assit et ouvrit les volets de la fenêtre. A l’extérieur de la porte vitrée, une petite terrasse située au deuxième étage.

« Eh bien, allons-y. 

— Mais... Ce n’est pas interdit de faire ça ? »

Elizabeth éclata d’un rire enroué mais chantant, qui remplit la pièce.

« C’est ça qui est marrant ! »

Je ne rétorquais pas. Malgré mes réticences, depuis qu’elle avait suggéré cette idée je m’étais mis à bander encore plus fort. Plus j’imaginais la scène, et plus cela m’excitais. La possibilité que quelqu’un puisse nous apercevoir rajoutait du piment. J’étais envahi d’une sexualité presque animale : le monde saurait où j’avais marqué mon territoire. Je la suivis à l’extérieur alors qu’elle se penchait légèrement sur la balustrade de la terrasse. Si quelqu’un nous voyait, il saurait ce qui était en train de se passer.

Je me plaçai derrière elle, et elle prit ma queue pour la guider à l’intérieur.

« Oh, juste ici. »

J’entrais doucement en elle. Elle mouillait tellement que cela glissa facilement. Même après deux accouchements, son vagin était toujours bien étroit. Il fallut que je me retienne de jouir, ici et maintenant, à peine à l’intérieur. Je m’enfonçais en elle jusqu’au bout, et restais immobile un instant.

Elizabeth m'encouragea par-dessus son épaule : « Alors chéri, tu vas me rendre enceinte ? »

Je ressorti, puis entrai à nouveau, en prenant soin de bien faire durer chaque mouvement.

Lorsque j’entrai à nouveau, la sensation de son sexe autour du mien me coupa le souffle. Avec déjà trois orgasmes en une journée, je savais que je pouvais tenir un peu plus longtemps, même si cela semblait dur à croire, étant donné mon excitation. Je n’avais jamais rien ressenti d’aussi agréable et intense, et je ne voulais pas en finir si rapidement. Je me forçais donc à garder le contrôle.

Je m’enfonçais en elle aussi profondément et aussi vite que possible, tout en veillant à ne pas jouir trop tôt. Puis l’attrapant par les hanches comme l’on attrape une poignée, je me tirais contre elle au maximum.

« Jouis en moi, Anthony. »

« Je t’en prie, éjacule en moi. »

— Oh mon Dieu, oui je vais le faire... »

Je continuais d’appuyer en elle. J’aurais juré pouvoir entendre le bruit des voitures juste au-dessous de nous.

« Est-ce que tu vois quelqu’un ? » demandais-je.

Elizabeth poussa un gémissement qui ne laissait aucun doute : elle était en train de prendre un plaisir fou. Serrant les dents, je m’enfonçais au maximum en elle.

« Je vais jouir Elizabeth. » Je fis encore un, puis deux vas et viens.

« Oui !

— Crie mon nom.

— Anthony ! », cria-elle puissamment. 

Je m’insérai une dernière fois au plus profond d’elle, et mes testicules se contractèrent. Je sentis d’épais flots de sperme se déverser puissamment dans le corps de cette sublime créature, et n’osa plus bouger.

« Waouh, c’était vraiment intense. » m’exclamais-je.

Je ressortis délicatement, puis me dirigeai vers le lit en titubant.

Les hanches toujours légèrement tremblantes, Elizabeth rentra et s’allongea sur le lit. Elle se tenait la main contre son minou, pour essayer d’empêcher mon sperme de sortir.

« Oui c’était vraiment bon chéri. »

Je l’embrassais avec douceur, en la caressant le long de son sein.

Je ne savais pas ce qui se passerait ensuite, mais pour le moment, pensais-je, je voulais rester allongé ici, à côté de cette sublime déesse, sans penser aux conséquences.

FIN

Analia Noir

Le Secret de la BabySitter

Découvrez comment recevoir gratuitement deux livres par mois d'Analia Noir directement dans votre boîte mail !  Rendez-vous à la toute fin de cet eBook !

Lucie  a mis en marche son ordinateur portable et a lancé son programme vidéo. Elle a jeté un œil à l’horloge dans l’étude. Mr et Mme Pierre ne seront pas de retour du théâtre avant au moins deux heures de plus, ce qui va lui laisser assez de temps pour faire son spectacle vidéo sur internet.

Les enfants avaient voulu qu’elle leur lise des histoires supplémentaires avant d’aller se coucher. Cela lui avait coûté 10 minutes de son temps pour son numéro vidéo mais elle s’en foutait. Elle aimait lire aux enfants et les histoires supplémentaires lui assuraient qu’ils ne se lèveraient pas pour vagabonder dans la maison. Lucie avait besoin de son intimité pour faire son spectacle.

    Ce soir, le spectacle était programmé pour 22h00 et elle n’avait jamais commencé si tard. Ces réguliers l’attendaient et elle ne voulait pas les décevoir.

Elle s’est connectée au programme. Un écran de discussion est apparu à côté de son image via une vidéo vêtue sur le bureau en noix de Mr Pierre. Elle jouait avec le coin de l’écran. Les gars aimaient sa chorégraphie de la gentille fille devenant coquine, alors elle faisait bien attention pour qu’ils puissent voir en bas de son t-shirt de couleur barbe a papa.

Elle a jeté un œil à la liste des personnes qui l’attendaient dans le forum de  discussion. Bien, quelques habitués et des nouveaux gars aussi. A cinq dollars la minute, elle avait juste besoin de travailler une heure afin de gagner la somme nécessaire pour faire réparer la boîte de vitesses de sa Buick pourrie. Son loyer devait être payé dans trois jours et l’argent qu’elle gagnait avec la garde d’enfants ne sera pas suffisant pour couvrir ses dépenses, et en plus la réparation de la voiture. Du moins les putains de roues étaient toujours là…pour l’instant.

Elle s’est penchée plus près de la caméra. « Salut les gars, est ce que mon micro est branché ? Merci de me le signaler. »
     Un déluge de messages a déferlé.

     « Merci. Comment va tout le monde ce soir ? » Elle a demandé.

Comme les clients ajoutaient des commentaires, elle s’est  roulée sur son ventre. Elle a posé ses coudes sur le bureau et  a pris son menton entre ses paumes.

«  Je ne peux pas commencer le spectacle avant d’avoir au moins $500 de dons. Je vous vois espèces de coquins avec vos mains sous le bureau, mais rien ne va avoir lieu avant que j’atteigne mon objectif.»

Lucie regardait l’icône en forme de thermomètre rouge qui se remplissait comme le nombre de donations augmentait. Elle n’avait jamais compris pourquoi ils payaient pour la regarder, mais elle ne se plaignait pas. Elle payait ces factures depuis plusieurs mois avec ces boulots de vidéos.

Un homme avec le pseudo 69XTC a écrit sur le tableau « Enlève le chérie.»

Elle a ri et s’est amusée avec une mèche de cheveux blonds. « Je ne peux rien enlever avant que tout le monde ait fait son don. »

69XTC a écrit « Je suis passé à la caisse alors que le spectacle commence. Je n’ai que 15 minutes. »

« On y est presque. Le dernier qui fait un don de $50 pourra décider la pièce de vêtement que j’enlèverai en premier. »

Une avalanche de dons de $50 ait apparu. La somme totale pour le spectacle vidéo a atteint $650. L’argent est arrivé si vite qu’elle n’a pas eu le temps de voir qui a cliqué « faire un don » en premier.

Elle souriait à la caméra. « Comme tout le monde a été très rapide au tirage. On va devoir voter. Qui veut que j’enlève mon haut en premier ? »

Il y avait dix hommes dans le forum de discussion mais uniquement cinq d’entre eux ont voté. Mais cela lui suffisait. Trois ont choisi son haut, pendant que les deux autres ont opté pour son short.

  « On dirait que le haut a gagné. » Elle dit

Elle a saisi le bord de son débardeur et doucement l’a remonté pour révéler son ventre plat. Le jeu de provocation était son moment préféré. Les mecs n’aimaient pas voir tout, tout de suite et cela lui donner la possibilité de prolonger le spectacle en dévoilant petit à petit.

Elle a soulevé le haut juste au dessous de son soutien-gorge. « Vous les gars vous faites de moi une mauvaise fille. »

Le Chat s’est déchaîné. Les hommes ne pouvaient pas taper assez vite pour lui dire qu’elle était très bien mais elle savait que ce n’était pas vrai. En effet chaque fois qu’elle a fait un spectacle, elle s’est prêtée au jeu en ayant des pensées coquines à propos de l’homme pour lequel elle gardait les enfants, Mr Pierre. Elle aimait garder pour elle ces petits secrets coquins. Cela n’avait pas d’importance que les clients pensaient qu’elle était réellement intéressée par eux ou pas. Après tout, elle savait la vérité. Seul un homme envahissait chacune de ses pensées et jouait le rôle principal dans ses rêves les plus sexy durant la nuit, Mr Pierre.

Elle a soupiré. Dommage que sa femme ne s’éloignait jamais de son mari.

Elle était très parano, mais elle en avait le droit. Si Lucie avait eu la chance de poser ses mains sur Mr Pierre, elle lui aurait donné une nuit inoubliable. Mais elle savait que ses rêves ne se réaliseraient pas. Ben, au moins en pensant à lui, cela l’aider durant les spectacles.

« Je sais pas si je peux faire cela, » elle murmure avec sa voix la plus innocente.

« Fais le pour moi, Lucie, » a écrit le client avec le pseudo XXX4U.

Elle a battu ses cils. « Je pourrais peut être faire cela pour toi, mon chou. Je l’ai déjà fait plusieurs fois avant, mais chaque spectacle m’excite et la seule chose que j’ai  avec moi aujourd’hui c’est ma main. Tu ne veux pas que j’attrape le syndrome du canal carpen, tout de même ? »

69XTC a tapé, « Je viendrai pour te donner un coup de main, chérie. Tu n’as qu’à me dire où tu es.»

Elle souriait. « Je ne peux pas te le dire. Je suis vilaine  pour tout vous dire. Maintenant. Je suis supposée garder des enfants, mais comme ils se sont endormis, je pensais faire un petit coup rapide avec vous les mecs. »

XXX4U a répondu, « Moins de bavardage, plus de nichons. »

« Cela ressemble à un slogan pour de la bière dans une pub, » a répondu 2HOT4U
     BeninLA19 a écrit, « à  moins que XXX4U soit un adolescent boutonneux qui utilise la carte de crédit de sa maman. »

Lucie menaçait du doigt sur l’écran. « Les garçons, soyez gentils. Je ne peux pas enlever mon haut si vous vous bagarrez. »

D’habitude elle les laissait régler leurs comptes. Chaque seconde comptait pour atteindre la somme totale. Mais elle n’avait pas menti lorsqu’elle a dit qu’elle était excitée. Chaque fois  qu’elle gardait les enfants pour Mr Pierre, elle mouillait dans sa culotte et elle devait aller se cacher dans la salle de bain pour se masturber avant que lui et sa femme ne soient de retour. Elle a essayé de faire le vide de son esprit, mais quand elle ferme ses yeux l’image du corps musclé de l’ancien footballeur de 1m 86 ne voulait pas disparaître. Elle donnerait n’importe quoi pour l’apercevoir tout nu.

Comme elle faisait glisser sa main sur son ventre et sous son débardeur, elle prétendait que c’était la main de Mr Pierre qui caressait sa peau nue. Comme elle retirait son haut au dessus de sa tête et le lançait tout doucement sur la chaise, elle faisait attention de garder sa poitrine en face de la caméra. Elle pouvait se prêter au jeu de toutes les fantaisies défendues aussi longtemps que ses fans restaient satisfaits.

Ses doigts caressaient le bord de son soutien-gorge en dentelle blanc. « Je ne peux pas enlever autre chose, ce ne serait pas bien.»

Les hommes protestaient. L’un d’eux a écrit « Ce sera notre petit secret. »

Elle a toujours aimé la connotation coquine  que cette phrase résonnée. « J’aime les secrets. Si vous les mecs vous me promettaient de  ne rien dire, je pense que je peux vous en montrer un peu plus. »

Elle tendait son bras derrière son dos afin d’attraper le fermoir. Elle a dégrafé son soutien-gorge mais ne l’a pas immédiatement enlevé. Chaque fille a une astuce différente pour garder les clients intéressés. Elle a expérimenté avec une variété de tabous. Mais, tous les mecs déboursaient leur argent pour la séquence de la collégienne naïve.

Avec un coup d’œil furtif à l’horloge, elle a calculé le temps qui lui restait pour le spectacle. Si elle évaluait bien le temps, elle devrait être prête pour enfoncer ses doigts dans sa chatte trempée à la quinzième minute. Ses clients n’auront pas le choix que de cracher encore plus d’argent. Bien sûr, c’était un sale coup, mais il n’y avait pas de raison de se sentir coupable pour cela. Après tout, ils obtenaient quelque chose en échange.

Elle descendait tout doucement son soutien-gorge de son bras. Quand il a atteint son poigné, elle s’est allongée comme si elle était attachée.

Lucie dit, « Je dois vous confesser un de mes plus sombres fantasmes. Je veux qu’un de vous délicieux mec sexy débarque ici dans ma maison, enveloppe mon soutien-gorge autour de mes mains et arrache ma culotte…J’aime un peu de brutalité. »

XXX4U a répondu, «  Je pourrais te donner assez de brutalité que tu ne pourras pas marcher pendant une semaine. »

Elle gloussait. « Je sais pas. J’aime avoir la possibilité de marcher. »

Il a tapé, «  Je te baiserai avec force Lucie, tu ne voudras plus jamais un autre homme. »

« Tu es le seul que je voudrais toujours, » elle fredonne.

L’image du corps nu et sexy de Mr Pierre surgit dans sa tête. Chaque fois qu’un client suggérait quelque chose avec une connotation  sexuelle, elle imaginait toujours son patron.

Elle a jeté rapidement le soutien-gorge à travers la pièce, et puis elle a attrapé ses seins. « Est ce que vous aimez, quand je me touche ici. »

Le bout de ses seins durcis avec l’air frais. La  fraicheur se ressentait toujours dans la maison des Pierre, presque aussi froide que les yeux de Mme Pierre. Cette femme pourrait casser une noix en moitié avec juste un seul regard bien orienté. Son visage semblait être réglé sur un perpétuel air désapprobateur. En contraste avec Mr Pierre qui prodigue à Lucie un sourire séduisant. Si elle ne le connaissait pas, elle pourrait penser qu’il essayait de la séduire.

Elle serrait ses seins et a plaqué sa chatte contre le bureau. Elle  pouvait difficilement patienter pour enlever son short et toucher le sillon douloureux entre ses cuisses. Un coup d’œil rapide à la pendule lui disait qu’elle avait besoin de tenir deux minutes de plus.

Elle s’est allongée sur le bureau et a déboutonné son short en jeans.  « Je suis mouillée, je suis impatiente de frotter mon petit clito. »

***

Brad Pierre réglait le rétroviseur et bredouillait, « Es tu sûr que ton mal de tête ne va pas passer avec de l’aspirine ? »

Assise dans le siège du passager, sa femme essuyait le dos de son poigné sur son front. « J’ai juste besoin de m’allonger pour un moment. Je veux rentrer à la maison. »

Pourquoi sa femme a toujours besoin d’en faire des tonnes ? Il a payé plus de $100 par billet pour assister à un opéra franchement atroce et a mis un smoking juste pour faire plaisir à la mégère et maintenant cela. Elle faisait ce cinéma tout le temps et il commençait en avoir marre. Il l’a amené consulter une dizaine de docteurs et tous sont d’accord pour dire que physiquement tout va bien. Si seulement elle pouvait être un peu comme la baby-sitter très sexy qu’il a trouvée en ligne.

Son visage a rougi légèrement comme il imaginait la baby-sitter mince, ses jambes bronzées, sa taille fine et ses tétons pointus. Mon dieu, il donnerait m’importe quoi pour sucer les plus parfaits seins qu’il n’aient jamais vu. Bien que, la dernière fois que Lucie soit venue pour garder les enfants, elle ne portait pas de soutien-gorge. Son tee-shirt très fin moulé chacun de ses seins lui donnant l’image de ce à quoi elle ressemblerait toute nue.

Il s’est décalé dans son siège. Chaque fois qu’il pensait à elle, sa bite devenait très ferme, il devait se branler afin d’éviter de souffrir en ayant les couilles bleues. Il donnerait n’importe quoi pour pouvoir écarter ses jambes et goûter sa chatte jeune et douce.

Il jetait un coup d’œil à sa femme. Quand il s’est marié avec elle, c’était une femme passionnée qui aimait les rapports sexuels. Mais maintenant vingt ans après avec deux gosses. Vieillir ca craint assez comme cela sans en plus être privé de vie sexuelle. Il s’envoyait en l’air seulement le jour de son anniversaire et durant les vacances si il était chanceux. Il se souvient de l’avoir baiser 3 fois par jour durant leur lune de miel. Son désir sexuel est complètement inexistant maintenant alors que lui est toujours excité comme au premier jour de leur mariage.

Il secouait sa tête comme il tournait dans son allée. Et bien après avoir mise sa femme au lit, il raccompagnera la baby-sitter et regardera des films pornos. Il pourra prendre sa bite en main dans l’heure si tout se passe comme prévu.

Il s’est stationné dans son garage. Après avoir aidé sa femme à sortir de la voiture, il a poussé la porte de la cuisine. Le silence l’a accueilli comme il entrait dans la maison. Etrange, d’habitude Lucie attendait sur le sofa en regardant un reality show.

Sa femme se dandinait vers les escaliers. « Je vais me reposer en haut, ramène la baby-sitter et passe voir les enfants. »

« Bien sûr » il dit

Il a arraché son nœud papillon, Il lui tardait de retirer son smoking. Mais en premier il avait besoin de trouver Lucie afin de la ramener,

Il déambulait dans le salon, en passant par le couloir en direction de la chambre d’amis et son bureau, La chambre d’amis était vide, mais il a vu de la lumière sous la porte du bureau. Que faisait-elle dans le bureau avec la porte fermée ?

Pendant une seconde, il a été tenté de frapper. Mais il était dans sa maison donc il n’avait pas besoin d’agir ainsi. Quand il a ouvert la porte, il n’en croyait pas ses yeux. Lucie, la petite sexy garce, était allongée sur son bureau, complètement nue, et avec deux doigts fourrés dans sa chatte.

    Elle s’exclamait. “Mr. Pierre !”

Sa bouche est devenue sèche. Bien qu’il voulait lui demander bon sang ce qu’elle était entrain de faire, il ne pouvait pas. Son corps s’est mis en transe dans la plus intense érection qu’il n’ait jamais eu.

Les cheveux longs blonds dans lesquels il désirait promener ses doigts flamboyaient sur le bureau sous sa tête. Il désirait ses seins parfaits qui semblaient défier la pesanteur. Les petits bouts de seins roses pointés légèrement et suppliaient d’être léchés et sucés. Les yeux vert clair qu’il voulait fixer pour l’éternité le regardaient avec un mélange d’appréhension et quelque chose d’autre, du désir.

« Oh mon dieu, vous êtes en avance. » Lucie est bouche bée. Plus que n’importe quoi, il voulait défaire la fermeture éclair de son pantalon et pousser sa bite entre ses lèvres rose clair.

Il sourcillait. « Que fais-tu ici ? »

« Pourquoi êtes vous rentré si tôt ? »

« Que fais tu toute nue sur mon bureau ? » il a répliqué.

« Je, Euh… » Elle bégayait comme elle jette un œil à son ordinateur.

Il a incliné sa tête vers l’ordinateur. « La lumière de la caméra est allumée. Es-tu en train de faire un petit numéro pour ton petit copain ? »

« Non. Oui. Je veux dire… »

« Et bien ? »

Il aimait la manière dont ses tétons rebondissaient lorsqu’elle s’est assisse. Pour l’instant, elle ne s’est même pas préoccupée de camoufler son corps. Intéressant. Peut être qu’elle aime s’exhiber aussi bien qu’il aime la regarder.

Il s’est avancé plus loin dans la pièce et a fermé la porte derrière lui. « Ma femme ne se sentait pas bien, donc nous sommes rentrés plutôt. Qu’est ce que tu fabriques ici ? Je ne te laisserais pas sortir d’ici jusqu’à ce que tu me le dises. »

« Je fais une spectacle en direct »

Non de dieu,  il ne pouvait pas le croire. Il a vu des pubs pour les spectacles de ce genre sur internet en surfant sur ses sites pornos préférés mais n’a jamais vraiment pensé aux femmes derrière la caméra. « As-tu déjà fait cela ? »

Elle a hésité une seconde ne sachant pas si elle devait lui dire la vérité.

« Une fois ou deux. Je le fais seulement parce que j’ai besoin d’argent. J’adore garder vos enfants, mais ma boîte à vitesses est morte et j’ai besoin de 500$ supplémentaire. Je ne peux pas malheureusement gagner ce montant  en un weekend de baby-sitting. »

Intrigué, il a demandé, « Combien cela rapporte un spectacle vidéo sur internet ? »

« Cinq cent à mille, selon l’horaire ou s’il s’agit du weekend. Les lundis soir ca rapporte mieux. »

Il a sifflé doucement.  « C’est beaucoup d’argent. »

« Si je n’avais pas besoin d’argent, je ne le ferai pas. »

     « En es-tu sûr de cela ? »

Elle s’est levée et lui a donné des petits coups avec son doigt sur son torse. « Est ce que vous m’appeler une salope ? »

Il lui a attrapé sa main. « Non. Je me demande juste pourquoi une fille intelligente ne fait pas autre chose. »

Elle a récupéré sa main et a marché derrière le bureau. Elle a saisit son débardeur et l’a enfilé.

« Enlève le, » il a dit doucement

Comme elle n’a pas obéit, sa voix est devenu plus rauque, sur un ton autoritaire. « J’ai dit, retire le. »

Elle a sursauté, elle a tombé son haut en le fixant. Il n’est pas question qu’elle s’en aille sans avoir sa bite fourrée en profondeur dans sa petite chatte. Il a atteint la porte derrière et l’a fermé.

***

Lucie a fait un autre pas en arrière comme il l’épinglait avec un regard fixe et intense. Elle n’a jamais vu Mr Pierre comme cela. Sa voix était si autoritaire. La tension dans son corps a exigé son attention. Même son smoking se soumettait. La fente déjà mouillée de sa chatte ruisselait de désir.

Elle savait qu’elle n’aillait pas avoir de problèmes. Il y avait quelque chose dans la manière dont il l’a regardé, ses yeux erraient sur sa nudité. C’était le même regard plein de désir charnel qu’elle a vu plus d’une fois sur le visage d’un de ses clients comme il se précipitait pour donner de l’argent pour que son numéro continue. Peut être qu’elle pourrait transformer cette situation désastreuse en un fantasme qui se réalisera.

Elle a pris ses seins dans ses mains et les a serré. « Est ce que vous aimez ce que vous voyez ? »

Epanouie par son manque de réponse, elle marchait d’un pas nonchalant vers lui. Il s’est immobilisé comme elle s’est approchée.

Avec un sourire coquin, elle dit, « Je devine que c’est la dernière fois que je vais garder vos enfants. Donc avant que je m’en aille, je voudrais quelque chose de votre part. »

   Il a sourcillé.  « Je ne pense pas que tu sois en mesure de faire des demandes »

« Et bien, veuillez considérer qu’il s’agit d’une requête. »

« Que veux tu ? »

Elle s’est lancée avant qu’elle ne puisse s’arrêter. « Je veux ta bite dans ma chatte. Je veux tes mains sur mon cul. Je veux que tu m’étales sur ton bureau et que tu me baises plus ardemment que tu n’as jamais baisé ta femme, la reine de glace »

Il est choqué. Elle s’est arrêtée en face de lui. Sa main s’est posée sur sa braguette. «  Est ce que vous pouvez faire cela Mr Pierre ? Est ce que »

Il a attrapé sa main et l’a plaqué derrière son dos. « Qu’est ce que tu fabriques ? Tu penses que c’est un jeu ? Que tu peux m’allumer, et puis t’arrêter là et sortir ? »

Son rire enroué a envahi la pièce. « Non, Mr Pierre. Ce n’est pas un jeu. Je vois la manière dont vous me regardez. Vous ne pensez pas que j’ai remarqué comment vous me déshabillez des yeux ? »

Elle a collé ses seins contre son torse. « Avouez le. Vous me désirez. »
    Sa langue s’est précipitée pour lécher ses lèvres. Il la cherchait des yeux et il a dû voir son propre désir, parce que sans avertissement, il a balayé ses lèvres d’un baiser léger. Comme elle ne l’a pas repoussé, il a intensifié son baiser.

Perdu dans l’odeur enivrante de son propre désir, elle a ouvert ses lèvres et lui a laissé l’accès pour glisser sa langue contre la sienne. Oh mon dieu, il embrassait bien. Beaucoup mieux que son dernier petit copain. Les baisers de Mr Pierre provoquaient des ondes de choc dans  chaque centimètre de son corps. Elle n’a jamais voulu un homme de la manière dont elle le voulait maintenant.

Il s’est reculé, en haletant.  « Je devrais te demander de te rhabiller et de prendre tes affaires. Je devrais te ramener tout de suite.

« Mais vous ne le ferez pas. » Elle a souri d’un air suffisant comme il l’a poussé contre son corps.

« Oh mon dieu. » il a murmuré d’une voix torturé et soumise au besoin.

Elle a passé tant de nuits à rêver de lui. Trop de nuits blanches avec l’envie de sa langue sur ses lèvres, et maintenant elle l’avait.

Elle a faufilé ses doigts dans ses cheveux bruns et a tiré son visage vers elle.

Il a ouvert ses lèvres et a exploré chaque centimètre de sa bouche avec sa langue. Elle a frotté ses seins nus contre le smoking en tremblant de plaisir.

Il s’est reculé légèrement et a dit, « Mets toi å genoux. »

Son ton ne laissait pas de la place pour un débat, alors elle est tombée sur ses genoux en face de lui.

Il a souri en la regardant. « Maintenant sois sage, et sors ma bite. »

« Oui, Mr Pierre. » elle a murmuré

Avec ses doigts tremblants, elle a enlevé la large ceinture. Elle a déboutonné, et puis a défait la fermeture éclair de son pantalon. Avant qu’elle ait eu le temps de le baisser, sa bite a jailli en avant en se pressant contre son caleçon soyeux blanc.

« J’attends, » il a réprimandé

Elle a accepté et a descendu son pantalon à ses mollets. Après il l’a retiré avec le pied, elle a attrapé son caleçon.

Il a fait un pas en arrière. « Je préfère être assis. »

Comme il contournait son bureau et s’assit dans la chaise, elle rampait sur ses mains et genoux pour le rattraper. Le simple changement de position l’a rendu plus asservie et à cet instant, elle savait qu’elle suivrait chaque ordre.

Il lui souriait. « Tu peux enlever mon caleçon maintenant…avec tes dents »

Lucie a mordu la bordure de son slip et l’a tiré. Comme il ne bougeait pas, elle l’a regardé à travers ses cils. Il a hissé ses hanches, l’autorisant à enlever son sous-vêtement.

Elle a fixé son regard sur la plus belle exquise queue qu’elle ait vu de sa vie. Au moins 25 cm, Une légère courbe s’est dressée comme si elle avait été sculptée par un artiste. Des veines de toutes tailles courraient le long du manche afin de créer un modèle complexe. Elle les étudiait un moment avant de lever ses yeux. Une tête en forme de champignon couronné sa bite. Les lumières lumineuses du bureau mettaient en valeur la couleur rouge vive qui venait du sang qui le congestionné. Une simple goutte de sperme se reposé sur le bout.

Elle tremblait comme il se penchait en avant. Quel goût pourrait-il avoir ?

Avant qu’elle ne puisse toucher le bout avec sa langue, Mr Pierre a attrapé ses épaules. « Commence avec mes couilles. »

Incapable de parler, elle a hoché de la tête. Des testicules de la taille de deux balles jumelles de Golf étaient attachés au pied de sa queue.

Elle a fermé ses yeux et a approché son visage assez près pour le sentir. Une odeur de terre semblable à un clou de girofle, un effluve émanant de son corps. Elle a inhalé le parfum et a laissé l’arôme l’imprégner.

Comme sa langue a effleuré une couille, sa bite a sauté. Elle a souri comme elle mouillait chaque couille à son tour, et puis doucement a sucé chacune dans sa bouche.

Il a gémi et a caressé sa tête.  « Super. Bien et lent, juste comme cela. »

Elle ne pouvait plus supporter la douleur qui torturait sa chatte. Sa voix, le timbre faible de sa direction, l’a fait trembler. Oh mon dieu, si seulement il pouvait lui parler comme cela tout le temps. Mais, il ne lui parlera probablement jamais plus comme cela.

La réalité a écrasé sa poitrine jusqu'à qu’elle ne puisse à peine respirer. C’était la seule fois où elle avait la possibilité de prendre sa bite dans sa bouche. La seule fois qu’elle pourrait fourrer sa chatte avec sa grosse bite. Un état de blues l’a envahi pour une seconde. Mais elle ne pouvait pas déprimer. Non quand il était nu avec elle, ici tout de suite. Elle retenait le début de larmes qui se formaient dans ses yeux. Elle pourrait pleurer sur son oreiller plus tard.

La douce caresse de sa main sur sa tête l’a apaisé. Elle a poussé du nez ses couilles pour une autre minute avant de mordiller le dessous de son manche. Peut être que c’était un effet optique mais elle aurait juré que sa bite s’était épaissie dans les quelques minutes.

Avec une voix rauque il dit « Prends là en entier. »

Comme elle glissait sa bite dans sa bouche, elle a poussé un doigt dans son clito gonflé. Ses paupières fermées battaient des cils. Un léger malaise l’a prise au dépourvu pour un moment, mais rapidement a été remplacé par une sensation de plénitude dans sa bouche. Elle ne pourrait pas engloutir un centimètre de plus.

Comme si il pouvait entendre ma résistance silencieuse, Mr Pierre dit « Je sais que tu peux la prendre jusqu’au bout, espèce de petite salope. »

Sa voix, Oh mon dieu. Elle a pris un second doigt pour frotter son clito. Ses mains étaient sur ses cheveux, en la poussant vers le bas afin d’enfoncer sa bite jusqu’au fond. C’était trop gros…trop dense…Elle ne pouvait pas..

Mais elle l’a fait.

Elle a sucé un autre centimètre dans sa bouche. Le bout rigide de sa bite a atteint le fond de sa gorge. Après quelques étouffements, elle a retrouvé le contrôle. Elle en avait besoin. Elle voulait lui donner la meilleure pipe de sa vie. Elle voulait qu’il se rappelle de son visage chaque fois que sa femme sucera sa bite.

Elle l’a pris encore un centimètre plus loin.

Il a soupiré « C’est très bien. Je savais que tu pouvais y arriver. »

Elle a ouvert ses yeux et l’a regardé. Un regard de désir pur qui a adoucit ses traits. Ses paupières étaient fermées et sa bouche relaxée en forme de « o ». Elle l’a amené ou elle voulait, dans un état de joie.

     Son doigt a gratté son clito gonflé. Des vagues de chaleur ont déferlé à travers son corps.

Une minute a passé avant qu’il ne relâche la pression sur sa tête et la laisse respirer à nouveau. Elle a pris quelques bouffées avides puis l’a laissé plonger dans sa bouche. Ses hanches se balançaient en bougeant de haut en bas son manche dans ses tendres lèvres. Elle était essoufflée contre sa bite. Si elle continuait avec la même intensité, elle jouirait dans quelques secondes. Donc elle a retiré à contrecœur sa main et a essuyé son jus de plotte sur ses cuisses.

« Debout, » il a commandé

Elle s’est tenue sur ses jambes tremblantes en attendant sa prochaine demande.

Il a passé un doigt pour sillonner la vallée entre ses seins. Elle a tremblé comme il a saisi un sein. La douce pulpe de son pouce a écrémé son bout de sein.

« Assis toi sur le bureau. »

Elle a reculé jusqu’à ce que son cul soit pressé contre le bord. Elle s’est glissée dessus et a attendu pendant que son regard fixe vagabondait sur son corps.

« Tu es incroyablement sexy. » Avec les paumes de ses mains, il a caressé l’intérieur de ses cuisses. Elle n’a jamais été traitée par un homme comme un objet d’art.

Il a avancé entre ses jambes. Sa bite s’est reposée contre ses hanches alors qu’il suçait un bout de ses seins dans sa bouche. Elle a gémi. Sa langue et ses lèvres jouaient sur ses seins la cajolant en intensifiant son état d’excitation. Elle était dans tous ses états et ne pouvait plus supporter une seconde de plus de torture délicieuse.

Elle a saisi sa tête et l’a tiré afin de pouvoir le regarder dans les yeux. « Baises moi. »

Il a gloussé « Pourquoi es tu si pressée ? »

« Je voulais juste t’avoir en moi. Tu sais au cas où ta femme te cherche. »

« Elle aime prendre une poignée de Valium et les faire passer avec une bouteille de vin. Fais moi confiance, elle ne va pas se réveiller pur un bon moment. »

Pour un instant, une nuance de culpabilité l’a frappé. Bien qu’elle le voulait, elle ne devrait pas s’étendre sur le bureau d’un homme marié, désirant son énorme bite. Elle a repoussé cette pensée. Peut être que cela faisait d’elle une personne horrible mais elle n’a jamais voulu quelqu’un comme elle voulait Mr Pierre. Même si cela faisait d’elle une briseuse de ménage, elle ne pouvait pas s’en empêcher, surtout quand sa bite était à seulement quelques centimètres de sa chatte.

« Je veux ta bite tout au fond de moi. » elle a murmuré à travers un léger voile de honte.

« Ecartes tes jambes, je veux te goûter. » Son visage a pris la couleur sombre d’une envie vicieuse. Peut être qu’il a gagné une bataille avec ses propres démons.

Elle a fait ce qu’il a ordonné et à écarter ses cuisses aussi grandes qu’elle le pouvait. Il est tombé sur ses genoux.

« Ta chasse semble très étroite. »

Elle s’est allongée doucement. « Et bien utilise ta langue. »

Il a chatouillé les lèvres extérieures avec son nez. « Très doux. »

Elle a ouvert sa bouche pour commenter, mais tout d’un coup sa langue s’est précipitée pour lécher sa fente de bas en haut. Quand il a trouvé son clito, elle a crié. Le choc de son touché a augmenté la tension dans son corps.

« Chut » il a murmuré

Elle a fermé ses lèvres en priant pour qu’elle ne hurle pas lors de son orgasme. La manière dont il l’embrasse, la suce et lèche les zones érogènes de son corps lui ont fait trembler ses jambes. Si près de jouir, elle s’est appuyée contre sa tête.

« Attends, s’il te plaît, je suis si … »

Il a ignoré sa requête et a sucé son clito entre ses lèvres. La continuelle succion a arrêté le dernier filet de contrôle. Son corps a explosé comme le premier orgasme qui l’a bercé. Sa tête est tombée en arrière et a touché la table, l’a temporairement renversé. La puissante pulsation de ses muscles a plongé avec sa chatte en continuant jusqu’à ce qu’elle s’étend comme une poupée de chiffon.

Sa tête s’est vautrée sur un côté, « oui oui »

Elle ne pouvait pas contrôler un autre bruit comme il continuait à lécher légèrement sa chatte ruisselante. Elle voulait se rouler en boule et le supplier de la fourrer avec sa bite, mais elle ne pouvait pas bouger. L’intensité de ce moment s’est estompée comme il a éloigné sa bouche.

Après quelques secondes, elle a pu s’appuyer sur ses avants bras juste à temps pour le regarder avancer avec sa bite en main. Elle a murmuré comme il ouvrait le tiroir du bureau et a attrapé une pochette en aluminium dorée. Il s’est rapidement couvert avec ce très fin et transparent préservatif.

« Chut » il a fredonné « Essaies de ne pas hurler »

Il a balayé la tête parfaite de son champignon contre sa fente, pendant qu’elle étalait sa soif de désir. Elle voulait beugler « Arrêtes de me taquiner et baises moi », mais elle ne pouvait pas. Ce n’était pas possible jusqu’à qu’il est poussé le bout au delà de ses lèvres qu’elle aie pu finalement retrouver la force pour parler.

« Plus »

Centimètre par centimètre, il a sombré en profondeur. La douce agonie de cette attente a rendu ses bras ramollis comme de la gelée. Elle a commencé à se pencher en arrière mais il l’a saisi et l’a ramené à une position assise.

Son cul planait sur le bord du bureau. Par crainte de tomber, elle s’est décalée, mais il l’a tenu en place. Elle n’a pas réalisé ce qu’il s’apprêtait à faire jusqu’`a ce qu’il l’ait prise en l’air.

Comme il est retombé dans sa chaise, il l’a enfourché sur sa bite. Elle a riposté un cri comme il a forcé sa queue tout au bout. Les nerfs ont fait vibrer son ventre comme elle était en train de tomber en avant contre lui. Un besoin fiévreux a affecté  son corps. Comme si il l’a possédé, elle a frénétiquement chevauché sa bite.

Si près.

Oh, merde.

Elle a jeté sa tête en arrière, claquant sa queue de cheval comme s’il s’agissait d’un fouet. Un autre orgasme a déchiré l’intégralité de son corps. Etourdie par des endorphines, elle s’est sentie comme un animal sauvage. Elle a couché son os pubien contre le sien et a rebondi de haut en bas sur sa bite. En cet instant elle ne voulait pas s’arrêter. Folle, des pensées frénétiques se sont écrasées dans une infusion de chaos. Elle ne pouvait pas s’arrêter, jamais. Elle devait baiser jusqu’à que son cœur s’abandonne.

***

Brad a tenu fermement la petite nympho. Il n’aurait jamais deviné qu’elle pourrait être si dévergondée. La manière dont elle s’agitait contre lui, le faisait réagir comme un piston avec ses hanches contre elle. Le claquement de sa chatte étroite était irréel. Chaque fois qu’elle jouissait, son corps freiner plus fort. Il pouvait difficilement fourrer sa queue plus en profondeur. Même s’il le voulait. Il voulait tellement lui donner du plaisir, elle l’avait supplié de recommencer.

En tournant ses hanches, elle a atterri sur un angle. Il savait qu’il avait atteint son point G parce qu’elle a lâché un cri. Merde, un peu plus fort et elle aurait réveillé la maison toute entière.

Il a saisi ses hanches et l’a hissé plus haut. Quelques superficielles poussées et elle l’a supplié.

« Mets la dedans »

Elle tremblait comme il enterrait sa bite tout au fond. La transpiration dégoulinait entre ses seins. Ses cheveux étaient en bataille, son visage, rougi. Il ne l’avait jamais trouvé aussi super sexy et il aurait souhaité presque pouvoir prendre une photo. Puis, il s’est rappelé de la caméra.

Il l’a tenu sur le côté et a continué à pomper. Oh merde, la lumière de la caméra était toujours en marche. Il a rapidement positionné l’ordinateur afin de la voir de dos et lui restant visage caché. Il était peu probable qu’une de ses connaissances regarde ce programme. Mais au cas où…

Elle s’est courbée comme sa chatte a ralenti encore. C’était la troisième fois ou quatrième ? Il a perdu le compte du nombre de fois qu’il l’avait fait jouir.

Ses testicules devenaient plus lourds, et son manche menaçait d’exploser. Il s’est retenu depuis un certain temps donc il ne savait pas si il pourrait jouir à son tour.

Une seconde plus tard, elle a tourbillonné ses hanches afin que sa chatte vrille autour de sa bite. La nouvelle sensation l’a poussé au bord, mais il se retenait encore. Elle était déchainée et un peu folle, il se demandait s’il pouvait réclamer la récompense ultime, son joli petit cul bombé.

« Bouges toi »

Son expression de choc sur son visage n’avait pas de prix.

« Mais…tu n’as pas joui, » elle a boudé

En exhibant un sourire narquois, il dit « Je ne veux pas éjaculer dans ta chatte. »

« Mais…tu as un préservatif, »

Il a fait une pause. Il adorait son regard dans tous ses états qui illuminait son visage.

Elle voulait visiblement lui faire plaisir, et il voulait accepter tout ce qu’elle avait à lui offrir et bien plus.

« Penches toi sur le bureau, » il a commandé

Elle s’est tournée et s’est installée sur le bureau, la tête vers le bas. Il a caressé son cul en forme de cœur. Son petit trou étroit lui faisait un clin d’œil comme elle se balançait pour le séduire.

Il a ouvert le tiroir de son bureau.

« Qu’est ce que tu fais ? » Elle se retournait pour regarder. « Je suis toujours excitée. Je n’ai pas besoin de lubrifiant. »

Il a fait sauter le bouchon et a étalé quelques gouttes sur sa bite. « Fais moi confiance ma puce, c’est mieux avec un petit supplément de lubrifiant. Ton cul ne sera pas trop douloureux demain.

Un éclair a traversé son visage. Ses yeux se sont agrandis. « Attends quoi ? »

Il a penché son torse contre le bureau. « Allonges toi chérie. Respire un bon coup et relâche tout doucement.

Elle gigotait sous lui.  « Je ne suis pas prête pour cela. Je n’ai jamais fait  cela avant. »

Il a aspiré. Oh mon dieu une vierge de l’anus ? Il a tremblé tout excité. La douce innocente baby-sitter n’a pas idée de ce qu’elle est sur le point de subir.

« Ne t’en fais pas, une fois que je suis dedans, la douleur sera remplacée par le plaisir » S’il pouvait parvenir à mettre sa bite jusqu’au fond sans jouir.

Il a léché ses lèvres et a attendu que l’adrénaline de la découverte de sa virginité passe. Après un moment, il a pressé le bout de sa bite contre son cul. Elle a gémi avant qu’il ait tenté de la pénétrer.

« Chut, »Il a fredonné.

« Je ne pense pas que je peux faire cela. » Sa voix lui a donné envie de pousser sa bite en profondeur mais il ne pouvait pas se permettre de lui faire peur. Si il voulait aller tout au fond de cette petite garce si étroite, il avait besoin d’y aller en douceur.

« Chut, relax, je te promets que je serais doux. »

Il a saisi ses hanches et les a maintenu en place comme il poussait encore. Avec une pression plus importante, il pouvait maintenant pousser le bout de sa bite contre les muscles intérieurs qui prévenaient contre des mouvements plus éloignés, Il a agrippé ses hanches plus fort et a enterré ses hanches plus loin. Quelques fois la meilleure manière de dépasser la limite de ses muscles était avec de la force tout simplement.

« Ne cries pas » il l’a prévenu comme il donnait un mouvement brusque plus loin. La tête de sa bite a disparu le long avec la moitié de son manche. La pression serrée de son trou étroit contre sa queue l’a étourdi.

Il s’est penché contre elle.  « Bien. Ne fais pas de bruit. »

Un éclat de sueur a enduit son dos. Elle tremblait en murmurant « C’est trop, c’est trop gros. »

     Il a souri « Et ce n’est pas tout dedans encore. »

Il a roulé ses hanches plus loin et un autre centimètre s’est enfoncé en elle. Elle a poussé le bureau en utilisant ses bras pour se soutenir. Avec une main il a saisi ses seins, et a trouvé sa chatte chaude avec l’autre main. Après quelques caresses bien calculées, elle a poussé en avant ses hanches contre lui, conduisant sa queue encore plus loin.

« Tout au bout, » elle a haleté. « J’ai besoin de ta bite tout au fond de moi. »

Il a poussé en elle, en ignorant le bourdonnement grandissant dans ses oreilles. Le sang tambourinait dans ses veines et pendant une seconde, il n’était pas sur de pouvoir contenir son orgasme.

« Plus »  Elle suppliait

Il a avec douceur mordue le dos de son cou comme il entrait et sortait avec sa bite. Il se noyait dans le désir, mais il s’en foutait. Aucune femme ne pouvait surpasser Lucie avec sa manière de bouger. Cette fille était née pour baiser.

***

Lucie n’arrivait pas à se décider de ce qu’elle aimait le plus : la manière dont sa bite l’envahissait au point de la faire exploser, ou la manière dont ses doigts experts descendaient dans son clito lisse. Elle ne s’attendait pas à aimer les rapports anaux, mais Mr Pierre lui a prouvé qu’elle avait tort. Pas bien mais si bien.

Comment quelque chose de si sale est si incroyable ? Au coin de son œil un voyant rouge clignotant a attiré son attention Oh merde, le numéro vidéo était toujours en direct. Elle a penché sa tête afin de mieux voir et n’en croyait pas ses yeux $5,000 !

Les messages sur le Chat défilaient trop vite qu’elle ne pouvait pas les lire. Il devait y avoir au moins 200 gars branchés. La liste des noms sur l’écran était longue. Mais elle avait besoin de l’éteindre. Mr Pierre pourrait ne pas être content s’il savait que le numéro de sexe était en direct.

Elle a attrapé l’ordinateur.

« Non, » sa main a saisit la sienne. « Laisse le. Ils ne peuvent pas me voir. »

« Es tu sûr ? »

Il a répondu par donnant des coups à son cul très vite, des gestes superficiels. Elle a gémi et a plaqué ses fesses contre lui. Des centaines d’hommes étaient en train de la regarder s’envoyer en l’air. C’était son meilleur spectacle. Très coquin, mais si bon. Elle ne voulait pas que cela s’arrête, mais elle pouvait sentir qu’il était près du fait de la manière à laquelle il s’arrêtait et repartait.

« Baises moi », elle murmurait

Il s’est emballé et l’a pompé, Son doigt pilotait son clito plus vite que n’importe vibro qu’elle a utilisé. La douce consolidation de feu dans son ventre s’est emportée en un brasier comme la première contraction d’un orgasme a secoué son dos contre lui.

Ses ongles se sont enfoncés dans ses hanches, mais elle a accueilli la douleur. Avec une dernière poussée envahissante, il a enterré sa bite dans son cul. Ce mouvement convulsif et le gémissement d’orgasme n’avaient rient de comparable avec ces anciennes expériences et sans prévenir elle a jouit encore. Le mur de son petit trou étroit a cédé. Il a enroulé deux doigts en elle et a massé son point G, Elle n’a pas pu se retenir et a crié. Il a mis une main sur sa bouche comme elle convulsait contre lui.

Ses bras se sont abandonnés et ils se sont effondrés sur le bureau. Il a frappé l’interrupteur de l’ordinateur et la caméra s’est éteinte.

La pièce était silencieuse comme elle se battait pour retrouver son souffle.

Il a embrassé le dos de son cou. « Tu étais fantastique»

« C’était extraordinaire. »

Il s’est reculé et s’est assis dans une chaise. Elle s’est tourné et doucement s’est assise  à son tour sur le bureau.

« Je ne vais pas pouvoir m’asseoir pour une semaine. » Elle a plaisanté

Son expression est passée de bonheur complet à prudent.  « Je ne veux pas que tu continuer à faire ces spectacles filmés. »

Elle a ri. « Tu n’as pas  à décider pour moi. »

Il a soupiré, « Je sais. »

« De plus, j’ai besoin d’argent. »

Il a levé les yeux. « Chérie, je suis un homme très riche. Je peux prendre soins de toi. T’installer de manière que tu n’es plus à te soucier de tes revenus. »

« Tu veux dire faire de moi ta maîtresse ? »

Il a repoussé d’un geste de la main ce dernier mot comme s’il l’avait offensé. «  Cela semble très torride quand tu utilises ce mot. »

« Quel mot devrais je utiliser ? » Etre payé pour être la maîtresse de quelqu’un n’était pas quelque chose qu’elle ait considéré même si elle fantasmait sur Mr Pierre.

« Il n’y a pas besoin de définir notre arrangement, Je prends soins de tes factures, et tu prends soins de mes besoins. »

« Ta femme ne va pas désapprouver ? »

Il a froncé ses sourcils. « Elle ne le sera pas. J’ai une petite maison près du lac Holden. Nous n’y allons jamais. C’est à une proche distance donc je pourrais te rendre des visites chaque fois que j’en aurais envie. »

« Qu’est ce que je ferais quand tu ne seras pas avec moi ? T’attendre en me tournant les pouces ? Je ne peux pas rester terrer pour le reste de ma vie. » Elle ne pouvait pas croire qu’elle était en train d’envisager cette proposition.

« Ma puce, j’ai assez d’argent pour que tu puisses faire presque tout ce que tu désires. Si tu veux prendre des cours de peinture, j’engagerai un grand peintre. Si tu veux apprendre à jouer du piano, j’engagerai un pianiste concertiste pour te former. »

« Est ce que je peux apprendre à monter à cheval ? »

Il a souri et a pris ses mains dans les siennes. « Bien sûr, tout ce que tu veux. » Elle commençait à penser à accepter cette offre, mais elle avait besoin de plus d’informations « Combien de temps durera cet arrangement ? »

« Aussi longtemps que tu le voudras. Et quand tu décideras que tu ne veux plus me voir, je mettrai des investissements `à ton nom afin que tu puisses vivre bien tout le reste de ta vie. »

Ouah, elle serait tranquille pour la vie. Elle n’aura plus à vivre au jour le jour dans son appartement pourri avec sa voiture inutile. Elle avait l’impression d’entrer dans un conte de fées.

Comment pouvait-elle refuser l’offre la plus incroyable de sa vie ?

Elle a jeté ses bras autour de son cou. « Oui, je serais ton petit accompagnement »

Il a arboré un large sourire. « Excellent. Va chez toi et fais tes valises, amène tout ce que tu ne veux pas te séparer. Tu pourras acheter de nouveaux vêtements lors de notre voyage à New York la semaine prochaine.

“New York?” Son cœur battait à tout rompre.

« Bien sûr. C’est fini les friperies. Je vais t’envoyer sur la 5th avenue avec un chauffeur et une assistante pour t’aider à porter tes achats. J’ai entendu que Prada avait sortie la nouvelle collection pour le printemps. »

Elle riait. «  Je suis surprise que tu t’y connaisses en mode. »

« La semaine de la collection de mode du printemps est sur toutes les chaines d’infos en ce moments. Je dois me taper toutes les infos de mode afin de pouvoir obtenir les résultats de sport. » Il a fait un clin d’œil « De toute façon, je t’enverrai une voiture demain. Sois prête pour midi. »

Elle s’est mise sur la pointe des pieds et a déposé un baiser sur ses lèvres. « Je suis très impatiente …ainsi que le trajet en limo pour l’aéroport. »

“Vraiment ? »

Avec un sourire coquin, elle dit « Je n’ai jamais baisé dans une limo. »

Il a sourcillait. « Tu es une cochonne.»

    « Et maintenant je suis ta cochonne. »

FIN

Retour vers le sommaire

Aller au sommaire avec les résumés des histoires ;)

Analia Noir

Tentée par L'Interdit

Découvrez comment recevoir gratuitement deux livres gratuits par mois d'Analia Noir directement dans votre boîte mail ! C'est facile, rendez-vous à la toute fin de cet ebook ;)

J’ai regardé mon mari faire son sac. Il était sur le point de partir en voyage d’affaires, sauf que nous savions bien tous deux, que cela n’était absolument pas le cas.  Il rangea sa chemise rose favorite dans sa valise, ce qui me fit rouler les yeux de dégout. Il n’essayait même plus de dissimuler le fait que, clairement, il était en train de me tromper.

Je m’avançai vers lui et je mis ma main dans le creux de son dos. Il eut un spasme, mais je choisis de l’ignorer.

« Vas-tu t’occuper de ta femme avant de partir ? »lui demandai-je, alors que je laissais mes doigts se promener le long de sa hanche.

Je pouvais sentir qu’il avait la chair de poule, et que celle-ci se formait à mon toucher. Je laissai alors mes mains descendre encore plus bas, de façon à ce que le bout de mes doigts trouve sa chaleur corporelle. Sa respiration se fit de plus en plus lourde et je décidai alors de lui faire face.  Il évita mon regard, mais je décidai, ça aussi, de l’ignorer. Je me mis alors à genoux, et commença à jouer avec sa braguette.

« Est-ce que, au moins, tu laisserais ta femme s’occuper de toi ? » lui demandai-je, alors que, lui, continuait à ignorer mes avances.

« Je n’ai pas le temps. »me répondit-il, avec froncement de sourcils forcé. Mon estomac tourna.

Bien sûr qu’il n’avait pas le temps, me dis-je. Comment pouvait-il y avoir du temps quand il était si pressé de se jeter dans les bras de quelqu’un d’autre ?

« Alors, où vas-tu cette fois-ci ? » lui demandai-je. Je voulais savoir quel mensonge il allait me sortir cette fois-ci.

« Tokyo, je pense. » Il était en train de ranger ses chaussures noires cirées. Bien trop cirées. Ça lui faisait se sentir important, alors qu’en réalité, cela ne faisait que lui donner un air pompeux et parvenu.

« Combien de temps seras-tu parti ? » lui demandai-je, alors qu’il était en train de boucler sa valise.

« Je ne sais pas vraiment. » me répondit-il, d’un ton détaché. Il tira la valise hors du lit et la posa par terre, près de la porte.

« Bon, et bien … c’est bon à savoir. » lui répondis-je sur un ton sarcastique.

Ces derniers mots semblaient l’avoir touché, puisqu’il se retourna vers moi, le visage grave.

« Quelque chose ne va pas ? » me demanda-t-il. Il ne se doutait pas que je savais exactement ce qui se tramait derrière mon dos.

« Non, tout va bien. » mentis-je. Souriante.

Il me crut et hocha de la tête.

« Je suis sûr que je ne serai pas parti longtemps. »reprit-il d’un ton doux. Il était en train d’essayer de me rassurer, et de me réconforter.

« Ne te presse surtout pas. »Plaisantai-je. Je ne voulais pas qu’il voie tout le sérieux qui se cachait derrière ce que j’étais en train de dire.

C’est vrai. Je ne voulais pas qu’il s’empresse de rentrer. Je détestais l’avoir à la maison car cela me rappelait ce qu’il était en train de faire derrière mon dos, et la façon qu’il avait de me prendre pour une idiote, pensant que je n’avais aucune idée de ce qu’il faisait.

« Je suis toujours pressé de te retrouver. »dit-il au travers d’un sourire, en posant sa main sur mon menton.

Je pouvais ressentir la délicate pression qu’il y appliqua pour me faire lever la tête. Je ne résistai pas. Nos regards se croisèrent l’espace d’un instant, et je saisis alors cette occasion pour sonder son âme. Cela faisait maintenant bien longtemps que je faisais cela et je n’avais jamais réussi à déceler la moindre once de regret ou de culpabilité. Après tout, il était en train de se comporter comme une personne horrible, mais je n’avais encore jamais trouvé ce que je recherchais.

« Tu es flatteur. » lui dis-je en détournant mes yeux des siens et en m’asseyant sur le lit. « Quand pars-tu ? » lui demandai-je, en regardant par la fenêtre. La nuit était en train de tomber et le ciel se teintait progressivement de rose et de pourpre.

Il jeta un coup d’œil à sa montre et me répondit : « En fait, je dois y aller maintenant. »Il fronça légèrement les sourcils, il voulait me faire croire que cela le contrariait.

Je recherchai alors à nouveau son regard et j’y trouvai enfin la vérité. Il était impatient de partir. Je pouvais voir dans ses yeux l’étincelle de la promesse de l’aventure qu’il était sur le point de vivre et, bien qu’il regardait dans ma direction, il avait le regard perdu dans le vague et c’était tout comme si il regardait à travers moi, et directement le mur que j’avais dans mon dos.

« Tu ferais mieux de te dépêcher. »  lui dis-je. Je m’adressai plus au masque qu’il m’affichait, qu’à lui-même. Le masque de l’époux qui était triste de laisser sa compagne, et qui ne voulait pas partir.

« Je suppose que c’est le cas. »dit-il, en attrapant sa valise et en s’avançant vers moi.

Je fermai les yeux. Son visage s’approcha du mien. Nos lèvres se trouvèrent et je le laissai alors guider délicatement le baiser.

« Je t’aime. » dit-il d’une voix que j’aurais presque pu croire comme étant sincère.

« Moi aussi. »lui répondis-je. Je n’avais, en fait, jamais dit « je t’aime » à quiconque.

Il sortit de la pièce et m’abandonna au silence. Ce silence qui me martelait à chaque fois que je me retrouvais toute seule. Je pris un moment pour l’apprécier, le temps qu’il me fallait pour laisser tomber mon masque. Je pouvais ressentir le poids de mes soucis me rattraper petit à petit, et la pression de devoir jouer la comédie en permanence commença à tomber. 

Petite, j’avais toujours rêvé de me marier à un homme qui prendrait soin de moi et qui m’aimerait, mais je devais m’être perdue en cours de route puisque j’étais à présent prisonnière d’un mariage fade avec un homme qui ne prenait même plus le temps de me satisfaire.

J’entendis la porte du rez-de chaussée se refermer. Il était parti sans rien me dire de plus. J’attendis d’entendre le bruit du portail s’ouvrir en bas de l’allée, et quand ce fut le cas, je sortis mon ordinateur portable et je l’allumai.

Voilà à quoi en était réduite ma vie à présent quand mon mari n’était pas là. Je passais un nombre incalculable d’heures à parler avec quiconque voulait bien m’accorder un peu de temps. Ça me faisait un peu oublier la solitude de ma vie, j’avais besoin de l’oublier.

Je fis de mon mieux pour ne pas penser à ce que mon mari pouvait être en train de faire, et j’allai pour ouvrir mes mails. Je n’en avais pas reçu beaucoup, mais l’un d’entre eux attira mon attention. Il m’avait été adressé par une amie qui connaissait la situation dans laquelle je me trouvais. Je pouvais deviner, à la façon dont elle l’avait écrite qu’elle était trépignante d’excitation quand elle l’a composé. Elle y avait rattaché une pièce jointe.

La dernière ligne du mail disait : « j’ai pensé à toi quand je suis tombé sur ça ! Ne te noie pas dans la solitude, d’accord ? » J’ai vu le lien et je fus tentée d’y accéder, mais pendant un instant, ma main resta hésitante et demeura en suspension au-dessus de la souris.

Chapitre 2

C’était un site de rencontres comme je n’en avais jamais vu auparavant. En faisant défiler la page, la bannière clignota et je lus la section qui décrivait le site. C’était un site de vidéo-rencontres et il se vantait d’être au plus près de l’expérience réelle. J’en doutais. Je pouvais ressentir des nœuds se former dans mon ventre. Il fallait que je réfléchisse bien à ce que j’étais en train de faire mais, après tout, je décidai d’ignorer mes appréhensions, tout comme mon mari m’ignorait.

Je renseignai alors ma fiche personnelle. Une fois cela fait, je fus frappée par la réalisation que ce site devait certainement en savoir plus sur moi que mon propre mari. Devais-je en rire, ou en pleurer ?  En guise de photo de profil, je mis une photo qu’on avait prise de moi durant le mariage d’un ami. Je portais une robe bleue claire qui mettait mes longs cheveux blonds en valeur en les faisant briller comme les cheveux d’une sirène.

J’étais prête. Je reçus un email de confirmation. En explorant le site, je tombai alors sur une liste de candidats potentiels que je parcourus. Il y avait, en effet, plein de beaux spécimens, mais il n’y en avait qu’un qui avait retenu mon attention.

Il semblait plus jeune que moi. Fraîchement la vingtaine, et ses cheveux bruns en bataille étaient parfaitement disposés autour de son visage. Il avait les yeux verts, un vert intense, que mon portable, j’en étais persuadée, ne reflétait pas à leur juste valeur.

En cliquant sur son profil, un bouton vert apparut. Il était en ligne. Trépidante, je pouvais ressentir mon pouls dans mes oreilles. Devais-je entrer en contact ? Si je le faisais, serait-ce tromper mon mari ? J’avais passé tellement de temps à détester mon mari que je ne voulais pas finir comme lui.

Mon doigt « glissa » sur le bouton de connexion et, soudainement, une fenêtre avec un compte à rebours apparut. Un message me notifiant de ma mise en relation avec le candidat de mon choix s’afficha à l’écran. J’attendis un moment, puis un effet sonore me notifia que j’avais été connectée.

Je pouvais entendre des vêtements se froisser contre sa peau. J’étais maintenant sûre qu’il était à l’autre bout de la ligne.

« Salut. » me lança une voix grave, alors que je fixai l’écran qui était en train de faire la mise au point.

« Oh salut. » répondis-je. J’étais en train de commencer à rougir d’embarras.

« Je suppose que tu es nouvelle. »me lança-t-il, tout sourire.  J’étais toujours en train de fixer l’écran.

Je ne répondis rien, mais je hochai de la tête.

« Et bien, je dois dire qu’une femme aussi belle que toi ne devrait pas venir sur ce genre de sites. » rajouta-t-till, avec un sourire amusé. Mon cœur battait la chamade.

« Donc, ton truc c’est la flatterie, c’est ça ? » Je m’étais forcée à sortir cette blague car j’avais la gorge nouée par la pression.

« Tu peux me dire par quel autre moyen je pourrais continuer à parler avec de belles femmes ? » Il s’étira les bras et cela me permit de voir les abdos en béton qui, du coup, furent pris dans le champ de la caméra.

Je le dévorai des yeux, et il rabaissa ses bras. Je lui demandai alors : « Alors, comment est-ce que ça marche ? » Tout d’un coup, je fus rattrapée par le fait que je ne savais absolument pas ce que j’étais en train de faire. L’image de ses abdos sculptés étaient en train de me quitter, mais pas mon désir de passer de l’autre côté de l’écran et de les toucher.

« Comment veux-tu que ça marche ? »  me répondit-il, d’un ton séducteur, qui eut pour effet de me faire rougir encore plus.

« Je ne sais pas trop. » Je répondis sincèrement parce que je ne savais pas trop à quoi il fallait que je m’attende. « Je suppose que je cherchais juste quelqu’un à qui parler. » rajoutai-je en haussant les épaules. Ce n’était, par contre, pas la vérité. La vérité était que je voulais qu’il me désire d’une façon dont mon mari ne m’avait jamais désirée auparavant.

Je me sentais stupide. Ce beau jeune homme à l’écran qui avait accepté mon appel me faisait me sentir pathétique.  Je n’aurais jamais dû m’inscrire. J’aurais dû m’en tenir aux conversations écrites et m’en contenter. J’avais passé le pas, et bien que je n’eus encore rien fait, c’était tout comme si j’avais déjà trompé mon salaud de mari.

« Juste parler, alors ? » me demanda-t-il, un sourire en coin. On devait déjà lui avoir dit ça auparavant.

« Bah, oui » lui répondis-je, en clignant lentement les yeux. Toutes sortes d’images vinrent me marteler l’esprit. Que pouvions-nous faire d’autre ? Il était sexy et ma température était en train de monter. Je ne pouvais m’empêcher de penser à ses mains qui parcourraient le corps, sa langue qui dessinerait le contour de mes tétons, sa respiration dans le creux de mon oreille.

« Très bien. » me dit-il sur un ton sarcastique qui eut pour effet de me remonter un peu. Il ne devait pas savoir ce qui était en train de  se passer dans mon esprit, et ses suppositions m’amenaient lentement au bord du gouffre.

« Hé » lançai-je alors, sans vraiment me demander ce que j’allais dire en suivant. « Je t’ai dit que je n’étais là que pour parler. Okay ? »

« D’accord. » répondit-il. Il fronça les sourcils. Il n’avait clairement pas l’habitude qu’on l’envoie sur les roses.  « De quoi veux-tu qu’on discute ? » lança-t-il. Il voulait faire la paix avec l’illustre inconnue que j’étais.

« Je ne sais pas. » lui répondis-je avant de prendre un moment pour y réfléchir. « Pourquoi es-tu ici ? » lui demandai-je.

« C’est de l’argent honnête. » répondit-il en haussant les épaules.

« Comment ça ? » enquerrai-je, dubitative. « Tu es payé pour parler à des gens ? »

« Bah, oui. Il y a plein de femmes seules dans le monde et on propose ce service pour vous aider ! » Répondit-il avec un sourire.

« Donc, tu es payée pour me parler, là ? » lui demandai-je. Je sentais l’embarras monter de nouveau en moi. Je devais être vraiment pathétique si je devais payer pour qu’on me parle.

« Bah, oui… » Commença-t-il. Il semblait vouloir faire preuve de tact. Il devait avoir deviné qu’il m’avait heurté mon estime.

« C’est plutôt de l’argent facile, non ? » lui demandai-je. Je tentais de le distraire de mon manque d’informations sur le sujet.

« Des fois … » acquiesça-t-il. « … mais pas toujours. » compléta-t-il.

« Ah bon ? Pourquoi ça ? »

« Toutes les femmes ne veulent pas forcément « juste parler » ». Ses joues commençaient, elles aussi, à rougir.

« Tu proposes des services … supplémentaires ? » enquêtai-je. Il me sourit en retour. « Je veux dire … je suis curieuse. Ce n’est pas que je voudrais requérir à ces services. » balbutiai-je pour me rattraper. Mais il avait vu clair dans mon jeu.

« Naturellement. » me répondit-il. Il hocha lentement de la tête. « Nous proposons toutes sortes de services. Du moment que vous payez. » me lança-t-il d’un ton séducteur. Il avait tout dit.

« Donc, tu es … un Escort boy ? » demandai-je de façon quasi inconsciente.

Amusé et surpris, il répondit : « Je ne saurais pas trop te dire. Ce n’est pas comme ça que je me définirai, mais si c’est ce qui fait l’affaire, alors, je veux bien porter cette casquette. »

Chapitre 3

Qu’est-ce que je suis en train de faire ? Pourquoi le fais-je ? Pourquoi est-ce que je me sens plus proche de lui que de mon propre mari ? Les questions fusaient dans mon esprit, alors que je m’installais devant mon portable. J’avais déjà demandé à être connectée, et je ne pouvais plus qu’attendre qu’il en fasse de même.

Ca faisait maintenant une semaine que mon mari était parti pour son voyage d’affaires, qui n’était pas vraiment un voyage d’affaires. Entretemps, j’avais passé toutes les nuits à échanger avec mon Cam boy. Au départ, c’était juste pour passer le temps. Il était drôle et il était toujours partant pour parler de ce que je voulais. Il me faisait me sentir spéciale. Je suppose que c’est ça. Il me faisait toujours des compliments et, parfois, j’en arrivais à oublier qu’il était payé pour le faire. Parfois, je me laissais rêver que j’intéressais peut-être ce beau jeune homme qui était mon cadet d’une dizaine d’années.

Connectée.

« Salut. » commença-t-il. Son sourire était doux.

« Salut. » répondis-je. Je lui souris en retour.

Discuter avec lui rendait mon cœur plus léger. Il fallut que j’éteigne mon portable nuit après nuit pour comprendre à quel point j’étais tombée amoureuse de lui.  Je n’en dormais plus la nuit. J’étais assaillie par les pensées que j’avais de lui. Toutes ces images. Chaque fois, que j’arrivais à en estomper une, deux autres apparaissaient.

J’avais du mal à m’endormir, et quand les premiers rayons de soleil pénétrèrent la pièce, je pris enfin la décision que j’en avais eu assez. Je me levai. Je ne lui avais jamais parlé pendant la journée. Je préférais lui parler la nuit car c’était à ce moment-là que la solitude était la plus pesante, et qu’il me fallait quelqu’un avec moi. Ce jour-là, c’était différent. La nuit précédente, je n’avais eu qu’une seule idée en tête : lui parler. Maintenant que le jour s’était levé, j’étais impatiente de reprendre notre conversation là où on l’avait laissée.

Je saisis mon portable et le mit en route. Les ventilateurs se mirent en route, et le fond d’écran, des montagnes et une vallée ensoleillée, apparut. Cela ne prit pas beaucoup de temps pour que je me connecte, et lui envoie une requête de mise en relation.

« Matinale. » entama-t-il en se frottant les yeux.

« Je ne t’ai pas réveillée, j’espère. » répondis-je, légèrement en panique du fait d’être autant dans le besoin.

« Bah oui … Mais il fallait que je me lève de toute façon. » me dit-il avec un sourire fatigué, ce qui me fit fondre, telle du beurre sur une patate. « Quelle heure est-il ? » Ses yeux étaient à peine écarquillés.

« Tôt. » Je ne lui répondis pas exactement.

« C’est bien ce que je pensais. » Il s’ajusta dans sa chaise et se mit dans la position dans laquelle j’avais l’habitude de le voir s’asseoir.

Il n’avait pas pris le temps d’enfiler un haut et je pouvais voir le haut de son torse musclé. Je faisais de mon mieux pour garder mes yeux rivés sur son visage, mais je me surprenais à avoir le regard baladeur, dès que je ne faisais pas attention.

« Comment ça se fait que tu sois connectée aussi tôt ? » Je n’avais fait aucun effort pour faire avancer la conversation. Il fallait bien qu’il dise quelque chose.

Je décidai de mentir : « Je ne sais pas. »

La vérité était que je voulais lui parler, j’avais envie de le voir. J’en étais venue à commencer à avoir besoin de lui et, bien que je savais que c’était une pense glissante, je ne pouvais pas m’empêcher de m’abandonner au plaisir de virevolter dans ce grand huit.

« Tu me racontes de bôbards ? » me demanda-t-il, d’un air interloqué, qu’il avait pris le temps de feindre.

« C’est vraiment important ? »lui demandai-je avec un sourire.

« Disons que ça ne l’est pas. » Quand ces mots s’échappèrent de sa bouche, je pus voir une émotion dans ses yeux, l’espace d’un instant. Je commençai alors à me demander si notre connexion était authentique, ou si je me l’étais imaginée, après tout.

« Je voulais te demander quelque chose. » demandai-je. Mon bon sens n’eut pas le temps de rattraper la question.

« Go. » répondit-il, souriant.

« Est-ce qu’on pourrait se voir ? » laissai-je alors échapper dans un murmure fébrile, pendant que mes joues se mettaient à rougir.

« Tu vois ? Je t’avais bien dit que tu en voudrais plus. » En disant cela, il affichait un sourire qui reflétait sa fierté d’avoir eu raison.

« Non » répondis-je rapidement. Mes joues étaient en feu. « Je veux toujours juste discuter. Mais … face à face, pas écran à écran. » J’essayai d’adopter un ton aussi neutre que possible.

« Comme tu veux. »me répondit-il. Il avait un ton provocateur qu’il, je le savais, ne fallait pas prendre au sérieux.

« J’adorerais te rencontrer. » dit-il rapidement. Il devait avoir senti mon hésitation initiale.

« Combien est-ce que ça va me coûter ? » lui demandai-je. Je commençais à comprendre comment fonctionnait le site.

« C’est gratuit si c’est juste pour parler. » Il mit l’accent sur le mot PARLER.

« Ça sera un rentable alors, comme rencard. » rétorquai-je, en riant. J’étais soulagée.

« Qui a parlé d’un rencard ? » un ton séducteur se fit entendre dans sa voix. Allions-nous réellement juste parler ?

« C’est vrai. » lui dis-je. « Ce soir, ça t’irait ? » lui demandai-je. Il acquiesça de la tête.  

Cela ne prit pas longtemps pour qu’on se mette d’accord sur les détails de notre rencontre. Je finis par lui inventer des excuses, et j’éteignis le portable.

Chapitre 4

Je pouvais sentir mes mains trembler en prenant le menu qui était sur la table devant moi.  Je pouvais ressentir la texture de la nappe carrelée rouge et noire qui la recouvrait, ça me fit légèrement grincer intérieurement. Je n’avais pas l’habitude de tels endroits, mais je ne pouvais pas me permettre d’aller dans un de mes endroits habituels. Je savais bien que si j’avais été à l’un d’entre eux, le commérage ferait que mon mari finirait par être au courant de ce que j’avais, de ce que j’étais en train de faire.

Un regard furtif en direction de la porte. La clochette annonça que quelqu’un venait de rentrer dans le restaurant. C’était lui. Mes yeux se perdirent immédiatement sur la nappe en face de moi. Mon cœur battait à 100 à l’heure. Je pouvais le ressentir à travers ma poitrine. Le battement faisait plus penser au rythme un tambour qu’à celui de l’organe vital qu’il me fallait pour survivre. Je mis ma main sur ma poitrine. Il fallait que je me calme avant que je ne tombe dans les pommes par terre.

« Tu es encore plus belle en vrai. » dit-il en s’asseyant à la table, sans y avoir été convié.

« Merci. » marmonnai-je, en levant, tant bien que mal, les yeux pour le regarder dans les siens. « Toi aussi. » J’avais répondu sans réfléchir et mes joues, comme à leur habitude, se sont mises à rougir.

« Eh bien, je ne peux pas dire qu’on m’ait souvent dit que j’étais beau » dit-il en plaisantant. Cela ne fit que me mettre encore plus mal à l’aise.

« Tu as raison. C’était stupide. Oublie ça. »Répondis-je rapidement. Je tentai au mieux de rattraper ce que je venais de lui dire.

« Certainement pas. » rétorqua-t-il en souriant. « Si une femme me dit que je suis beau, je le prends comme un compliment. » rajouta-t-il, tout en posant sa main sur la mienne.

Sa peau était chaude. Je sentis sa chaleur trancher en moi, tel un couteau dans du beurre. J’envisageai, une seconde, l’idée de retirer ma main, mais avant que je ne pus faire quoi que ce soit, il commença à me caresser la main avec son pouce. Il était excessivement doux et j’eus un bref frisson en imaginant tous les autres endroits de mon corps qu’il pouvait aussi caresser ainsi.

« A quoi tu penses ? » demanda-t-il, les yeux remplis de curiosité.

« Pourquoi ? » répondis-je avec bien plus de curiosité dans ma voix que je ne voulais faire transparaitre.

« Tu rougis encore. » dit-il avec un petit sourire. Il aimait voir les effets qu’il produisait en moi.

« Ne te jette pas trop de fleurs. » lui dis-je, en roulant des yeux. Ca le fit rire à gorge déployée, ce qui lui fit remonter et descendre les épaules à chaque bouffée d’air. « Quoi ? » lui demandai-je, avec une pointe d’enquiquinement que je regrettai immédiatement.

« Non, rien. » dit-il en levant les bras comme pour dire qu’il abandonnait.

« Ce « rien » t’a bien fait rire, pourtant. » dis-je avec moue.

« Désolé,   je viens de réaliser que tu as certainement un sacré caractère ! » me lança-t-il. Ça me fit rougir à nouveau.

Il avait raison. J’avais un caractère bien trempé, qui m’attirait bien des ennuis.

« C’est une bonne nouvelle ? » lui demandai-je. Bien que l’étincelle qu’il avait dans les yeux m’avait déjà fourni la réponse à ma question.

« J’ai un faible pour les dames indépendantes. » Sa main s’aventura alors vers mon bras.

Je gardai tout de même un œil sur sa main. Il faudrait que je la repousse, mais je continuai à le laisser faire. Ses doigts étaient en train de dessiner des formes imaginaires sur mon bras, ce qui me donnait des agréables frissons le long de mon dos. Des frissons qui semblaient converger entre mes jambes, et progressivement, humidifier ma culotte à la simple idée de ses doigts dessinant ces mêmes formes sur mon ventre.

Il me lança un sourire. Il pouvait lire en moi comme dans un livre ouvert. J’en avais la certitude car, en un instant, son autre main avait disparu sous la table, et était réapparue, comme par magie, sur ma jambe. Je la ressentis d’abord sur le haut de ma jambe, là où, ladite jambe s’arrêtait et où commençait, en fait, quelque chose de complètement différent. Je sentais ma respiration s’alourdir et j’attendais son prochain tour.

« On devrait y aller. » murmura-t-il à peine.

Je hochai de la tête. Sans mot dire. Je savais bien que ma voix n’allait pas coller avec le visage que j’affichais. Celui de la femme forte. Je ne pouvais pas me le permettre.

Nous hélâmes un taxi à l’extérieur du diner et nous nous mîmes en direction de chez moi. Le trajet fut rapide, mais l’ambiance à l’intérieur du taxi était électrique, bien que nous ne soyons, tous deux, restés silencieux à l’arrière. Son regard resta plongé dans le mien le long de tout le trajet et il ne détourna les yeux que pour payer la course.

Je retins sa main et fit un signe de la tête. « C’est pour moi. » lui dis-je, en tendant un billet tout neuf au chauffeur et en sortant sur le trottoir.

« C’est donc là que tu vis ? »demanda-t-il en pénétrant l’entrée sans même y avoir été invité, dès que j’eus ouvert la porte.

« On peut dire ça comme ça. »Lui répondis-je. Evidemment que j’habitais là. J’avais la clé et tout ça, après tout.

Je le regardai se promener dans la grande salle de vie, et se poser dans un des canapés moelleux que  j’avais commandés afin de meubler l’espace vide qui semblait s’étendre à l’infini. Il tapota l’emplacement vide à côté de lui et, sans le regarder, je me suis avancée et je m’y suis installée.

Je pouvais sentir son regard posé sur mon visage. Il était brûlant et m’embrasait la peau. Je me forçai à ne pas le regarder dans les yeux et je sentais l’anticipation monter en moi. Il ne fallait pas qu’il le voie.

Sa main se posa à nouveau sur ma jambe et je fermai les yeux.  Sa chaleur vint se nicher en moi tellement profondément qu’elle m’irradiait l’entrejambe qui, lui, ne demandait que le doux toucher de ses mains depuis le moment où il m’avait caressé la main.

« Tu me désires ? » me murmura-t-il à l’oreille. Son souffle chaud me fit trépigner d’excitation.

« Oui. » lui répondis-je dans un demi-murmure qui le fit tout de même sourire.

« Très bien … » dit-il. « …parce que je n’ai jamais désiré quelqu’un comme je te désire maintenant. » dit-il d’un ton sincère. Je ne ressentais aucune malice dans sa voix.

« Redis-le moi » lui demandai-je, en me tournant vers lui. J’avais du mal à contenir les émotions que le simple fait de l’entendre me dire cela provoquait en moi. Je pouvais sentir me corps s’abandonner à lui. Il avait désespérément attendu tellement longtemps que quelqu’un le désire. Qu’il le désire.

« Je te veux. » dit-il, alors que nos lèvres se trouvèrent.

Il commença délicatement, mais je l’encourageai à être plus vigoureux. Je fis danser ma langue sur sa lèvre inférieure. Un spasme dans son dos me dit comprendre qu’il aimait ça. Je retirai ma bouche de la sienne et je pouvais voir sa poitrine gonfler et se dégonfler rapidement à chaque respiration. Je laissai alors ma bouche s’aventurer vers son cou, alors que ma langue se laissa glisser vers le bas et que la chaleur ma respiration était réfléchie par sa peau.

Ma main se promena sur sa jambe. Son jean rugueux se frottait contre ma peau délicate, mais je choisis d’ignorer la friction, car j’étais bien trop préoccupée à le ressentir prendre du volume sous la braguette. Je laissai délibérément ma main l’effleurer et il laissa s’échapper un léger grognement qui me fit comprendre qu’il aimait ce que j’étais en train de lui faire.

Nos regards se croisèrent alors que je descendis mes lèvres vers sa clavicule. Cette fois-ci, c’était lui qui avait la chair de poule là où je passais mes doigts. Mes lèvres se perdirent de plus en plus bas et je sentis alors sa main venir sous mon menton et aligner nos visages.

Il me murmura doucement « Non. » Ses yeux étaient emplis de désir.

« Je croyais que tu me désirais. » lui demandai-je. Une douleur foudroyante me traversa la poitrine. Pourquoi ne voulait-il pas que je le touche ?

« C’est le cas. » lança-t-il avec un sourire rassurant. « Mais nous ne sommes pas ici pour moi. » dit-il. Ses mains s’aventurèrent alors autour de la taille de mon jean, puis de ma braguette.

En abaissant la fermeture, il révéla mes dessous en dentelles d’une couleur rose intense.

« Très bien. » dit-il d’un ton approbateur, ce qui me fit rougir. 

A court de souffle, je lui dis alors « Merci ».

Je sentis alors sa main se glisser sous mon pantalon et le retirer. Je cambrai mon dos afin qu’il n’ait aucun mal à le faire. L’air froid me souffla sur les jambes, mais je ne dis rien. Il se mit alors à genoux en face de moi. Il avait continué à me regarder dans les yeux et je fis de mon mieux pour ne pas regarder les siens, mais ce fut peine perdue quand il écarta ma culotte sur le côté et posa ses lèvres à l’endroit que cette dernière était censée couvrir.

Ses lèvres étaient chaudes et mon corps se préparait à ce qui allait suivre. Mon cœur battait à nouveau la chamade, et les tambours tapaient à nouveau, mais je n’y payais plus aucune attention. Sa langue se glissa hors de sa bouche pour venir en moi.

« Mon Dieu, j’adore le goût que tu as. » dit-il. Ses mots étaient étouffés et ils vinrent vibrer contre mon clitoris. Je laissai s’échapper un gémissement.

Je ne savais pas quoi dire. Fallait-il le remercier pour le compliment ? Peu importe. Mon moment d’introspection était arrivé bien trop tard car ses coups de langue m’avaient laissée trempée. Son visage se tourna vers le mien.

« Tu es prête ? » me demanda-t-il ? Comme si les frémissements de mon corps n’étaient pas suffisants à répondre à sa question.

Je fis oui de la tête, j’étais incapable de parler.

« Tu es sûre ? » me demanda-t-il. L’absence de mots de ma part ne semblait pas l’avoir mis la puce à l’oreille.

« Dis-moi encore que tu me désires. » Je lui demandai cela car, de tout ce qu’il avait pu me faire, il n’y avait que ça dont je ne semblais jamais avoir assez.

« Je te désire. » Ses yeux percèrent les miens.

« Je suis prête » lui dis-je, dans un murmure. Il abaissa son pantalon et je découvris alors son membre dur qui était turgescent à l’idée de me prendre.

Ses lèvres trouvèrent furtivement les miennes, puis prirent la direction de ma poitrine, qui affichait clairement chaque bouffée d’air que j’avais peine à prendre. Ses doigts vinrent sonder en moi. Je pouvais voir à son visage qu’il appréciait ma moiteur, qui lui permettait de se glisser en, et hors de moi, avec aisance. Ses lèvres vinrent trouver mon sein droit et l’embrassèrent. Il se durcit à son toucher.

Je pouvais sentir sa langue danser autour de cette fermeté qui était presque aussi impressionnante que celle qu’il avait entre les jambes. Je ne pouvais plus respirer. Je n’avais plus besoin de respirer. Je n’avais plus besoin que de lui et, au moment où je réalisai cela, il vint se glisser en moi, réveillant ainsi en moi toutes sortes de sensation de plaisir qui vinrent irradier tout mon corps. Etait-ce trop ? N’était-ce pas assez ? Il me donnait tellement, mais j’en voulais plus. Encore plus. Mes doigts écorchèrent son dos et je pouvais entendre sa lourde respiration dans le creux de mes oreilles.

Je laissai mes mains tomber autour de sa taille en le tirant vers moi. Il fit preuve de douceur. Je pouvais lire de la retenue dans ses yeux, mais sa douceur n’allait pas me suffire. Je voulais plus. Je voulais le sentir se donner à fond avec moi. Je voulais qu'il perde tout contrôle et qu’il laisse s’exprimer ces instincts plus bestiaux que nous avons tous au fond de nous.

Il se mit à me donner des coups de reins de plus en plus raides. Je pouvais sentir son ventre presser contre les os de mes hanches, je poussai des cris de plaisir et je gémis. Je m’étais totalement abandonnée à son contact. Je pouvais ressentir quelque chose monter en moi, dans tout mon corps. Ma tête était de plus en plus légère à chaque poussée. Je ressentais le plus profond des désespoirs quand il se retirait de moi, et le plus grand des soulagements quand il revenait me pénétrer profondément.

J’étais en train de jouir. Je pouvais le ressentir à travers tout mon corps. Je pouvais sentir ne explosion commencer au sommet de mon crâne alors que j’étais en train de perdre tout contrôle de mon corps qui fut saisi d’un type de spasmes qui était communément réservé aux sensations de plaisir et de douleur. Je pouvais sentir le flot de mon plaisir jaillir hors de moi, et finir sur lui.

« Wow » dit-il quand il eut, lui aussi, joui et vit ce qu’il avait réussi à faire. « Je ne me rappelle pas avoir jamais vu une femme jouir aussi fort. » dit-il en récupérant sa respiration. Il semblait impressionné et excité en même temps.

« C’est juste que ça doit faire un moment. » lui répondis-je, embarrassée.

Chapitre 5

J’accueillis mon mari avec un sourire quand il rentra.

« Bienvenue à la maison, chéri » lui dis-je en m’avançant vers lui pour l’enlacer.

Il fit un pas en arrière et se mit hors de ma portée. Je pouvais indubitablement sentir la senteur d’un parfum sur son col. Je roulai des yeux. Si il voulait vraiment qu’il fasse comme si de rien n’était, il fallait qu’il fasse un effort pour être plus discret, me dis-je, en rentrant sa valise de sous le porche.  

« Comment s’est passé ton voyage ? » lui demandai-je. Il me répondit par un vague grognement, comme à son habitude.

Je le regardai filer directement à l’étage pour aller à la douche. Je ne pus m’empêcher de me demander quand est-ce qu’il avait couché avec une autre femme pour la dernière fois. Je ne pouvais m’empêcher de me demander s’il était en train de prendre une douche afin de se laver de la présence d’une quelconque fille, afin de pouvoir se coucher avec la conscience propre à mes côtés ce soir.

J’attendis qu’il sorte de la douche et j’allai en haut pour le rejoindre. « Tu vas rester un moment à la maison cette fois-ci ? » lui demandai-je. Il était en train de se sortir une chemise propre de la commode.

« Je reste pour quelques jours. Ensuite, je dois repartir pour quelques jours. » feignant à nouveau qu’il aurait à partir à contrecœur.

« Quel dommage. » lui dis-je. Cependant, le sourire sur mes lèvres trahissait le mensonge que je venais de lui sortir. Comme il n’était pas en train de me regarder, ce n’était pas important, et ça ne l’aurait pas non plus été s’il m’avait regardé.

« Je sais bien, mais il faut bien que quelqu’un travaille. »dit-il en haussant les épaules.  « Cette maison a un prix, tu sais ? » dit-il. Comme si c’était moi qui avait voulu cette maison. Il savait que je ne pouvais pas la supporter.

« Je sais, mon cœur. » lui répondis-je d’une voix compréhensive. Je voulais lui faire comprendre qu’il était pardonné de devoir repartir aussi vite.

Il retourna en bas, mais je ne me donnai pas la peine de le suivre. Je savais qu’il allait s’affaler devant la télévision jusqu’à ce qu’il soit l’heure d’aller se coucher. Je n’allais pas me prêter à son petit jeu de m’as-tu-vu. Pas ce soir.

J’attendis patiemment qu’il ferme la porte du boudoir et je sortis mon portable. Je l’avais mis en veille pour pouvoir me connecter rapidement. Je pouvais sentir mon cœur battre contre ma poitrine tandis que mon appel était mis en relation. Enfin, je vis apparaître le visage de Thomas sur l’écran.

« Mon mari est rentré. » lui dis-je en guise de bonjour.

« Oh. » dit Thomas avec une légère touche de tristesse dans les yeux.

« Mais il doit à nouveau s’en aller dans quelques jours. On pourrait se voir à ce moment-là ? » lui dis-je avec espoir.

« Je ne sais pas. » répondit Thomas. Il semblait soudain pris d’une tonne de doutes.

« S’il te plait, j’ai besoin de te revoir. » lui dis-je. Ma voix devint fébrile et méconnaissable.

« Okay. » dit Thomas, en scrutant mon visage inquiet. « Dis-moi quand il sera parti, et je viendrai te voir. » dit-il d’une voix tellement douche que j’aurais pu en pleurer.

« Je peux te demander quelque chose ? » dis-je. Je voulais lui demander quelque chose qui me tournait en tête depuis qu’on s’était vus.

« Vas-y. » me répondit Thomas, de sa voix enjouée habituelle.

« C’est juste pour l’argent ? »

Il parut confus pendant un instant  et il ne trouva pas quoi répondre. Je l’avais visiblement surpris avec ma question, et j’étais curieuse d’en connaître la réponse.  La question me taraudait depuis un certain temps et chaque fois que je pensais à la nuit que l’on avait passée ensemble, elle me revenait en tête. Que représentait cette nuit pour lui ? Elle en était venue à représenter bien plus que ce qu’elle n’aurait dû être, pour ma part.

Il y avait quelque chose dans la faon qu’il avait de me regarder. Personne ne m’avait jamais regardé comme lui. Au travers de son regard, j’avais l’impression d’être la personne la plus importante au monde. Ou la seule dans son monde à lui. Je ne pouvais pas m’imaginer qu’on pouvait feindre un tel regard.  Pas même si on eut été le meilleur des acteurs.

« Je ne sais pas comment te répondre. » me répondit-il. Je pouvais lire le tiraillement dans ses traits.

« Sincèrement. » complétai-je, en retrouvant son regard avec le mien.

« D’accord. » répondit-il. Il prit une grande respiration et se prépara à dire quelque chose. «  Non, je ne fais pas ça juste pour l’argent. Tu me plais. Tu me plais beaucoup. » dit-il d’une voix évanescente.

« Merci. » lui répondis-je. Il avait dit tout ce que j’avais besoin d’entendre. « Je peux te confier quelque chose ? » Il me sembla juste de lui faire une confidence en retour.

« Bien sûr. » dit-il. Ses joues se dégorgèrent de sang et passèrent du rouge, au rose quand il eut compris que son instant de vérité était terminé.

« Je crois que je suis en train de tomber amoureuse de toi. » lui dis-je tendrement, tandis que le fait de savoir mon mari à l’étage du dessous m’emplissait de méfiance.

Thomas sourit, mais ne répondit rien. « Ecoute.. » entama-t-il. « Je continuerai à te voir et à te parler parce que tu me plais. » Il poursuivit par « … mais ne me dis pas des choses comme ça si tu es mariée. Ce n’est pas juste de me faire croire que je compte pour quelque chose quand, chaque fois que tu te déconnectes, tu retournes dans ses bras. »

J’écoutai ses mots et j’acquiesçai de la tête. Je le comprenais totalement. « Je suis désolée. » Je n’avais rien à rajouter. Je ne pouvais pas quitter mon mari. Même si je savais qu’il me trompait avec toutes les prostituées de la ville.

« A dans quelques jours ? » finis-je. J’avais entendu la TV s’éteindre en bas et cela voulait dire que mon mari était en train de remonter dans la chambre.

« D’accord. » dit Thomas, juste avant de se déconnecter.  

FIN

Retour vers le sommaire

Aller au sommaire avec les résumés des histoires ;)

Histoires de Sexe sans vergogne (INEDIT)

Candy quitta le travail plus tôt que d’habitude.

Ce n’était pas tous les jours qu’elle pouvait s’éclipser sans se faire remarquer afin de s’éloigner de la pression du bureau, mais le patron avait été convié à une réunion tardive, et il ne serait pas de retour avant la fermeture. Voilà une parfaite excuse pour rejoindre son amie pour l’happy hour.

La Cantina était un bar local et le nouvel endroit favori de Candy où elle pouvait s’envoyer quelques margaritas avec des tacos à volonté le mardi soir. L’endroit semblait également être en tête de liste pour les célibataires de la ville, ce qui en faisait un endroit parfait pour faire des rencontres. Heureusement que sa meilleure amie Maryann adorait aussi les margaritas … et les hommes !

Candy fit signe à son amie en arrivant.

Même si elle avait vu Maryann assise à une table proche du bar, elle devait néanmoins se frayer un chemin jusqu’à elle à travers les tables occupées. L’endroit était bondé, et Candy donna un coup d’œil rapide à quelques clients sur son chemin.

Maryann se leva pour lui dire bonjour. « Toi, tu as besoin d’un verre. »

« Ne m’en parle pas …» dit-elle en posant son sac sur une chaise vide. « Je suis débordée avec nos résultats trimestriels. »

Son amie releva les sourcils. « J’ai aucune idée de ce que cela signifie » avoua-t-elle, faisant signe au serveur, « mais tu vas prendre un double ».

Maryann était une belle blonde, magnifique et grande, le genre de femmes qui font bégayer les hommes, mais elle n’avait pas vraiment reçu d’éducation supérieure. Elle était néanmoins la parfaite amie pour Candy quand elle voulait juste oublier le travail et relâcher la pression.

« Alors quoi de neuf ? »  Demanda Candy en s’asseyant.

« Eh bien … » commença-t-elle, tout en claquant des doigts au serveur une nouvelle fois. Elle se tourna vers lui brièvement, commanda leurs verres, et reprit sa phrase aussitôt. « J’ai rencontré ce gars la semaine dernière … »

Candy écoutait Maryann à propos de sa dernière conquête; un new-yorkais cette fois. Maryann avait toujours de bonnes histoires de cul à raconter (elle était un peu libertine dans l’âme), et Candy adorait les vivre par procuration.

Mais entre Maryann qui se fait verbaliser pour exhibitionnisme et le retour à son appartement avec Monsieur Parfait, Candy décrocha. Il y avait quelque chose de plus intéressant qui réclamait toute son attention au bar.

De l’autre côté du comptoir, il y avait une paire d’yeux d’un bleu perçant qui la déshabillait du regard. Juste en dessous se trouvait un sourie malicieux. Elle n’avait jamais vu cet homme auparavant, mais quelque chose en lui la captivait.

Il sourit, et elle lui retourna la politesse.

« Oh mon dieu! » Maryann s’exclama soudain. «  Tu ne m’écoutes même pas! »

Candy la regarda, hagarde. Elle ne savait pas si elle avait raté quelque chose d’important, n’avait pas répondu à une question, ou s’était fait prendre en train de baiser du regard l’inconnu au bar.

« Quoi ? »

« T’es trop drôle » rétorqua son amie en rigolant. « Je suis là, en train de raconter ma vie sexuelle déjantée et ma pauvre amie ici présente, » elle lui pinça le bras pour la taquiner, « n’a couché avec personne depuis plusieurs mois! ».

Elle savait manier les mots, Candy devait lui accorder ça. Maryann allait toujours droit au but.

« Je devrais probablement m’excuser », Maryann continua. « Je ne voulais pas remuer le couteau dans la plaie. »

« Non, » Candy bégaya « ce n’est pas grave. »

« Arrêtes, » lui dit Maryann. « Je devrais être désolée. Après tout, j’ai eu combien de copains depuis que toit et Shane vous êtes séparés ? »

« Quatre, » Lança Candy sans réfléchir.

« Non, cinq ! » S’exclama Maryann en comptant sur ses doigts. « Il y a eu Rick, puis Bryan. » Elle fit une pause pour réfléchir. « Puis Andrew … et … Oh excuses-moi! Je veux dire qu’il y en a eu plein. Assez que j’aurais dû partager avec ma meilleure amie. »

Maryann mit son bras autour des épaules de Candy, et elles se tournèrent vers l’homme au regard à toute épreuve.

« Qui est-ce ? » demanda Maryann. « Il te déshabille littéralement du regard, et sans gêne. »

Candy soupira. Quand Maryann posait les yeux sur un homme canon, il terminait la plupart du temps dans son lit. Et même si Candy l’avait vu la première, pour un bref moment, elle était prête à faire une croix dessus.

« Tu devrais aller lui parler, » offrit Maryann.

Cela surprit Candy qui se retourna subitement vers sa meilleure amie.

« Va lui parler, » répéta-t-elle en baissant d’un ton. « Ou encore mieux, emmène-le aux toilettes et baise avec ! »

« La ferme » dit Candy.

« Je suis sérieuse ma grande. Amuse-toi, lâche toi. Ne me dit pas que tu n’a jamais pensé à le faire en publique auparavant. »

Candy n’avait même pas besoin de réfléchir pour répondre à cela. Elle y avait pensé, mais cela ne lui ressemblait pas de faire ce genre de choses. C’était à peine un fantasme, un truc qu’elle avait lu dans ces ebooks sur Amazon. C’était pour les autres … des femmes différentes … des tigresses.

Maryann continua à la taquiner, s’affichant clairement devant l’homme qui n’avait d’yeux que pour Candy.

« Allez, » rit Candy, « tu sais que ce n’est pas ma tasse de thé. Choper un inconnu dans un bar et me faire sauter des toilettes. Tu es sérieuse ? »

Maryann la regarda sévèrement. « Sérieuse. »

Même à travers le débat, son amie voyait bien qu’elle mentait. C’était son truc … si seulement elle pouvait se lâcher et donner libre cours à ses fantasmes.

« Je connais aussi les bouquins que tu lis, » dit-elle. « Je parie qu’il y a une furie affamée sous ces vêtements formels. »

Maryann continuait à la pousser, presque hors de sa chaise.

« Ok, c’est bon » dit Candy en la repoussant, « J’irais lui parler après avoir pris un verre. »

« Juste à temps ! » lança Maryann alors que le serveur déposait deux margaritas sur le comptoir devant elles. « Cul sec ! »

Elle donna son verre à Candy en la titillant encore un peu.

Candy avala sa salive, pris son verre, et le porta à ses lèvres. D’un coup d’œil à son beau prétendant, elle lui porta un toast et vida la moitié du verre d’une gorgée. « En avant. »

« Voilà, comme ça, » dit Maryann.

Candy commença à se frayer un chemin à travers les autres clients d’un air déterminé, tout en défaisant les deux premiers boutons de son chemisier et en détachant ses cheveux qui vinrent se poser sur ses épaules. Cela n’allait pas être facile, mais ça pourrait être marrant.

Elle marcha vers l’homme aux yeux bleus et souris. Il lui dit bonjour, mais Candy ignora sa présentation. Elle décida que des prénoms seraient trop intimes. Prenant sa cravate en main, elle le tira hors de sa chaise en le promenant comme un chien. Par surprise, il suivit sans opposer de résistance.

Candy fronça les sourcils dans un sursaut de confiance en elle alors qu’elle passait devant les clients avec sa conquête.

« Ne sois pas impatient » dit-elle coquinement tout en tirant son homme vers un couloir étroit.

Elle tomba rapidement sur la porte marquée « Señoritas » et essaya de l’ouvrir. C’était verrouillé.

« Merde » grogna-t-elle. Cela contrecarrait ses plans.

L’homme pris sa main, enfilant ses doigts entre les siens.

« Ceux des hommes ont l’air ouverts » dit-il en souriant.

Candy fixa ses yeux bleu profonds et imagina ce que ses mains pourraient lui faire si ils étaient déjà seuls. Ses yeux se portèrent sur les toilettes des hommes puis revinrent vers lui, sans perdre de temps pour décider de s’y rendre.

« Comment tu t’appelles … » demanda-t-il mais elle le coupa.

« Tais-toi » souffla-t-elle en tombant dans ses bras et en le poussant en arrière à travers l’encadrement de la porte. « Pas besoin de savoir mon prénom, et je ne veux pas non-plus connaître le tiens. Viens et baise moi comme une pute. »

Ses lèvres se collèrent aux siennes alors qu’elle refermait la porte d’un coup de pieds derrière eux en se lançant sur sa chemise. Elles sentit ses muscles se contracter sous le tissus, suppliant d’être touchés.

« Enlève ça » commanda-t-elle, les boutons volant dans tous les sens.

Candy était chaude comme la braise. Son visage rougit de chaleur et sa température corporelle monta en flèche. Ses mains la caressait dans tous les sens, cherchant la passion en explorant toutes ses formes. Peu importe où elles se posaient, elles n’étaient pas assez rapides à son goût.

Elle attrapa ses mains et les fourra dans sa jupe.

« Touche moi. » elle respira profondément alors que ses doigts froids s’immisçaient entre ses cuisses.

Ses mains trouvèrent rapidement son sexe, poussant sa culotte dans son vagin en la doigtant. Son toucher la fit gémir et sa culotte devint trempée de désire.

« Tu mouilles » gémit-il en décalant sa culotte.

Candy remonta sa jupe précipitamment et ouvrit son chemisier. Ses seins sortirent et elle enfouit le visage de son prétendant dans sa poitrine. Avec une main occupée entre ses cuisses et l’autre libre, il libéra un sein ferme de son soutien-gorge et commença à le téter. Sa langue chaude caressant un téton qui se raidissait sous son souffle tiède.

Vacillant en arrière, elle se retrouva acculée contre l’évier.

« Enlève ça aussi » demanda-t-elle en tirant sur sa ceinture jusqu’à l’élever de son pantalon.

Elle le déboutonna rapidement et plongea sa main à l’intérieur. Sa verge était chaude et raide et palpita instantanément au contact de sa main.

« T’es putain d’énorme » gémit-elle. «  Je veux que tu me pénètre. Maintenant. »

Candy remonta son visage jusqu’à ce que leurs yeux se connectent. Sa respiration courte et profonde. Elle n’était pas sur de pouvoir attendre plus longtemps pour réaliser son fantasme. Il haletait lui aussi, la fixant comme il si attendait qu’elle prenne les commandes.

Elle l’embrassa une nouvelle fois, leurs langues s’entremêlant passionnément pendant qu’elle remontait sa jupe autour de sa taille en se débarrassant de sa culotte. Se cramponnant au lavabo derrière elle, elle sentit la porcelaine froide au contact de sa peau.

Monsieur Parfait l’aidait maintenant à se débarrasser de sa culotte et baissa son pantalon qui tomba sur ses genoux. Candy pris son énorme bite entre ses mains. Sa chatte ruisselant d’excitation alors qu’elle écarta les jambes en le tirant vers elle.

Entre les baisers, Candy glissa sa bite entre ses cuisses, son doux gland palpitant au contact de son clito. Elle pouvait sentir la chaleur de son sexe s’enfourner entre ses lèvres alors qu’il empoignait ses cuisses avant de se lancer en avant.

« Oh oui » gémit-elle en prenant toute sa longueur.

« T’es tellement étroite. » chuchota-t-il en la poussant contre l’évier. « Oh ouais, tellement étroite. Montre moi cette petite chatte étroite. »

Ses mots la rendirent folle.

« Tu aimes cette grosse bite n’est-ce pas ? » demanda-t-il en la pénétrant de plus belle.

Elle l’aimait et lui prouva avec son corps. Ses mains autour de sa taille, elle le tira encore plus profond. « Oui » gémit-elle. « T’es tellement bon, baise moi. »

Elle avait la bouche sèche et sa chatte était mouillée, trempée. Ce lavabo froid contre son cul, elle profita de chaque centimètre de sa grosse bite juteuse alors qu’il la pénétrait profondément. Il était génial. Trop génial pour être un homme qu’elle avait trouvé dans un bar. Cela pourrait être synonyme d’ennuis.

Reprenant son souffle, elle se prépara alors que son partenaire aux yeux bleus martelait sa chatte, l’emplissant se sa chaire. Sa grosse bite plongeant en un mouvement de va et viens, l’amenant aux limites du plaisir.

« Je veux que tu éjacules pour moi » murmura-t-il, amenant sa langue dans son oreille. « Ejacule partout sur ma bite. »

La chaleur humide l’excita et elle éjacula, lourd et épais, partout sur sa bite qui était déjà juteuse.

Un long gémissement tremblant lui échappa, ses genoux se verrouillèrent et elle voulut l’embrasser. Elle voulait tomber dans ses bras et lui dire à quel point il était fabuleux, à quel point il était agréable dans sa chatte et à quel point elle voudrait qu’il la baise en permanence tous les jours si c’était possible. Tous se passait tellement vite alors que la chaleur de son orgasme se diffusait à travers ses veines et la paralysa momentanément.

Mais avant qu’elle ne puisse terminer, il déchira sa culotte, la retourna, et la pencha sur le lavabo. Il écarta ses jambes avec force et plongea profondément entre ses cuisses.

« Oh oui » gémit-il, agrippant ses hanches pour l’enfiler sur sa bite.

L’épaisseur de son barreau appuya sur sa chatte et elle l’enfourcha jusqu’à sa base. Il était trop bon. Trop bon pour être vrai résonna-t-elle.

« Oh ouais, prends cette bite. » ordonna-t-il s’enfoncent encore plus profond dans sa chatte à chaque coup. « J’adore cette petite chatte. Elle est tellement humide et étroite. »

Chaque coup la rapprochait un peu plus d’un second orgasme. Collée contre l’évier, elle avait du mal à tenir, s’accrochant au mur, au robinet, et à lui.

« Oh mon dieu. » gémit-elle, s’adonnant complètement à lui alors qu’il la tamponnait par derrière. « T’es tellement bon. Tellement. Bon. Je vais encore éjaculer. Oh oui, tu va me faire éjaculer. »

Jetant un coup d’œil derrière son épaule, elle l’aperçu pendant qu’il la fendait de sa bite. Toujours profond, il vint toucher entre ses jambes et commença à caresser vigoureusement sont clitoris, la rapprochant encore un peu plus de l’orgasme.

Elle pouvait le sentir gonfler en elle, sa bite vibrant contre ses flancs. Elle y était presque et lui aussi.

Quelqu’un tambourinait à la porte, sa chatte était mure et prête à exploser, et son compagnon des toilettes était aussi à la veille d’éjaculer. Encore quelques secondes et son fantasme serait terminé.

« Dépêche » gémit-elle en se cramponnant autour de sa bite. Ses muscles se contractèrent et sa bite fut trempée par la vague.

Ses coups devinrent plus forts et plus rapides.

« Putain » grogna-t-il sous son souffle.

Candy pouvait le sentir se retirer alors qu’il enleva sa bite gonflée de son étreinte et balança son chaud liquide partout sur son cul.

« Oh oui » couina-t-elle en appuyant sur son clito qui palpita au contact de ses doigts. Son corps trembla de plaisir.

C’était terminé.

Candy attrapa une serviette en papier au dessus de l’évier et lui tendit. Elle en prit aussi une pour elle et se remit sur ses pieds.

Il était déjà entrain de reboutonner son pantalon. Il la regarda en rentrant sa chemise.

« Peter. » lui dit-il, sans même lui donner l’occasion de demander.

Candy trébucha en essayant de remonter sa culotte.

« J’ai dit pas de prénoms » lui rappela-t-elle.

« Je m’en souviens, » commença-t-il en l’aidant à garder l’équilibre alors qu’elle glissait sa jupe par dessus ses hanches, « mais j’aimerais quand-même savoir qui je viens de baiser dans les toilettes. »

Son front se rida. « Pourquoi ? » Dit-elle en riant.

Il sourit, pendant qu’ils essayaient tous les deux de reboutonner leurs hauts, « Pourquoi pas ? J’ai passé un bon moment. »

Il était mignon raisonna-t-elle, et elle fléchit trop facilement. « Candy » lui dit-elle. « Satisfait ? »

« Non » la taquina-t-il. « Pas avant d’avoir ton numéro. J’aimerai te revoir. »

Ce n’était pas du tout ce à quoi Candy s’attendait, mais c’était assurément ce qu’elle avait espérée. Et en saisissant l’occasion de donner libre cours à ses fantasmes les plus fous, elle avait finalement terminé avec plus que ce à quoi elle s’attendait en ayant une partie de jambes en l’air avec un inconnu dans un lieu publique.

Peut-être que c’était pour cela que Maryann l’avait encouragée à se lâcher, à s’amuser. Peut-être que Maryann savait plus des relations de couple que ce qu’elle laissait paraitre. Ou peut-être que c’était simplement un coup de chance. Peu importe, Candy donna son numéro à Peter et elle aussi fut satisfaite.

Retour vers le sommaire

Aller au sommaire avec les résumés des histoires ;)

Analia Noir

L'Eveil Sexuel de Katarina

Tome1

Katarina se tenait parfaitement immobile en plein milieu du lit, les bras le long du corps, les jambes et les pieds serrés, vêtue exactement comme on le lui avait demandé, et ce jusqu’aux chaussures à talons noirs et aux lanières ornées de cristal. Elle n’avait pas le droit à l’erreur. Ses instructions avaient été très précises et on lui avait bien fait comprendre que si elle ne les suivait pas dans le moindre détail, elle aurait à en subir les conséquences.

Nerveusement, Katarina commença à revoir les détails dans sa tête. Même si elle avait oublié quelque chose, il était probablement trop tard pour y faire quoi que ce soit. Le moment était presque venu. Ce moment qui la rendait malade, comme lorsqu’on attend l’autre à un bar lors du premier rendez-vous. Elle aurait voulu qu’il soit trop tard pour y renoncer, qu’elle se soit engagée trop loin pour pouvoir se dégager, et pourtant, elle aurait aussi voulu n’y avoir jamais consenti en premier lieu.

« Mais bon sang, à quoi je pensais ? », murmura-t-elle. Ce qui lui avait semblé être une aventure palpitante s’était soudain transformé en perspective terrifiante qui la rendait presque malade de peur.

Un bruit au rez-de-chaussée interrompit ses réflexions apeurées. Elle sentit une vague de nausée s’élever dans son estomac tandis que l’envahissait un mauvais pressentiment.

« Cette putain de trappe pour chien !», murmura-t-elle en entendant ce bruit à nouveau et se rendant compte qu’il s’agissait seulement du vent frappant la trappe pour chien.

Alors que son esprit retournait aux instructions détaillées qu’elle avait reçues, un autre bruit arriva à son étage, cette fois-ci sans équivoque. Après avoir vécu cinq années dans cette maison, elle pouvait reconnaître immédiatement le bruit du verrou de la porte d’entrée.

Ecoutant attentivement depuis sa chambre où brûlaient des bougies, elle entendit la porte d’entrée se refermer tout doucement, presque comme si on ne voulait pas être entendu. Puis retentit le bruit sourd du verrou que l’on poussait. En temps normal, cela aurait été un son rassurant. Mais pas cette fois, où il était presque menaçant de par sa finalité.

S’ensuivit un silence inquiétant. On n’entendait pas un seul bruit, presque comme si quelqu’un se contentait de se tenir là, en bas de l’escalier. Attendant.

Attendant quoi ? , se demanda Katarina anxieusement.

Cet étrange silence commençait vraiment à lui faire peur.

Comme si toute cette situation n’était pas déjà assez étrange. Elle eut presque un sourire à cette pensée.

Essuyant ses mains en sueur sur le tissu noir moulant de la jupe droite flatteuse qu’elle avait choisie pour l’occasion, elle commença à se rappeler comment cette aventure avait débuté, cette aventure excitante et séduisante qu’elle avait savourée… jusqu’à cet instant.

Quelqu’un rencontrant Katarina pour la première fois aurait pensé qu'elle n’avait rien de spécial. Elle était plutôt jolie mais pas au point de faire tourner les têtes, pas comme certaines de ses collègues qui, elles, étaient absolument magnifiques.

Bien sûr, il n’aurait pu savoir que cela était intentionnel. Katarina ne se coiffait ou ne se maquillait jamais d’une manière pouvant attirer l’attention. Gauche en société et sans talent de conversation particulier, elle faisait de son mieux pour éviter d’être remarquée par qui que ce soit. Toujours habillée méticuleusement et avec soin, elle évitait de porter quoi que ce soit pouvant être considéré à la mode ou susceptible de provoquer des commentaires sur son apparence.

Il était également impossible de deviner que son attitude apparemment hautaine et sa réticence à regarder quelqu’un dans les yeux étaient simplement une stratégie de survie pour elle, mise au point après des années, afin de maintenir autrui à distance, en particulier le collègue occasionnel qui serait passé outre ses efforts pour rester discrète. Pourvu qu’ils ne commencent pas à se faire des idées pouvant mener à une invitation pénible à aller boire un café ou pire, à sortir ensemble.

Pour n’importe qui connaissant son histoire et la manière dont elle avait choisi de gérer son passé, ce n’était pas une surprise qu’Katarina ait trouvé un refuge dans son travail, qui consistait à effectuer des audits de sécurité de routine des systèmes d’information pour les clients d’un cabinet-conseil en informatique d’une grande ville. Les autres dans sa profession l’évitaient souvent, la considérant sans intérêt et ennuyeuse, tandis que les audits de sécurité permettaient à Katarina de profiter d’un niveau de vie très confortable et d’une sécurité de l’emploi enviable ainsi que d’un environnement de travail pratiquement « virtuel ». Elle n’avait presque jamais à traiter avec les clients directement ou à leur rendre visite et elle pouvait travailler presque partout tant qu’elle avait un ordinateur portable, une connexion internet et une connexion VPN avec son siège les jours où elle n’avait pas de réunions au bureau. Et Katarina veillait à n’en avoir presque jamais.

Il y a des désavantages au manque de sociabilité et à l’absence de réseau social significatif en dehors du travail. Après tout, nous sommes des créatures sociales et même la jeune femme la plus introvertie possible peut se retrouver à la recherche d’un exutoire afin de soulager sa solitude. Une solitude qui, pour Katarina, devenait plus difficile à supporter chaque semaine.

Ne voulant pas courir le risque d’une autre relation comme la dernière qu’elle avait connue, elle n’avait aucun désir de se lancer dans quoi que ce soit pouvant attirer quelqu’un dans son petit monde sûr et fiable, où personne ne pouvait la faire souffrir ou lui briser le cœur. La simple idée d’être ainsi blessée une nouvelle fois lui était insupportable et ses mécanismes de défense étaient là à la fois pour la protéger et pour dissimuler sa vulnérabilité.

Katarina commença à se rappeler du soir où elle avait succombé à l’envie de tâter le terrain, afin de voir si son besoin croissant de lien social (qui s’était accumulé depuis un certain temps) pouvait être satisfait en établissant un contact avec quelqu’un.

Cela semblait une bonne idée à ce moment-là, pensa-t-elle.

Comme pour interrompre cette pensée, un craquement lourd transperça l’atmosphère, suivi d’un nouveau silence tout aussi pénétrant.

« La deuxième marche », murmura Katarina, se rappelant que ce craquement était le bruit que faisait la deuxième marche lorsqu’on marchait dessus. Elle savait maintenant qu’il avait bougé du palier et commencé à monter l’escalier. Et ce, très lentement, semblait-il.

Ecoutant attentivement, Katarina essayait de distinguer tout son pouvant indiquer où il en était dans l’escalier. Mais il n’y avait aucune indication de cette sorte. Pas même le son étouffé d’un bruit de pas sur les marches en bois dur.

Surprise par ce qu’elle devina était le bruit de quelqu’un respirant très doucement et lentement à la porte menant à sa chambre, Katarina commença à transpirer et ses membres à trembler imperceptiblement. Du moins, elle espérait que c’était imperceptible.

Se rappelant des instructions, Katarina savait qu’elle devait paraître effrayée, mais pas complètement terrifiée, et qu’elle devait rester maîtresse d’elle-même à tout instant.

Afin de mieux gérer la peur et la tension s’accumulant en elle, Katarina se rappela le soir où elle avait commencé à envisager de rechercher une forme d’ « intérêt » en ligne, dans une tentative de satisfaire son envie grandissante de se détacher de son ennuyeuse routine du travailler, manger, dormir, qui était devenue sa vie ces cinq dernières années.

Peut-être était-ce l’ennui ou peut-être la solitude ou un mélange des deux. Mais elle savait qu’il y avait là la possibilité, aussi minuscule soit-elle, d’une rencontre palpitante.

Combien de fois dans son adolescence avait-elle fantasmé d’une rencontre avec un étranger beau et sophistiqué dans un bel hôtel pour un rendez-vous secret dans l’après-midi ? Un après-midi de sexe passionné et sauvage, de bon vin et de desserts décadents, c’était l’un de ses fantasmes adolescente, avant que les événements plus récents ne lui fassent perdre sa capacité et son désir de ressentir de telles émotions. Peut-être ne les avait-elle pas perdus mais plutôt, elle avait été forcée de les supprimer par peur de répéter la même erreur.

Quoi qu’il en soit, il y avait une époque où Katarina avait une imagination des plus fertiles. Mais tout ce qu’elle voulait maintenant, c’était l’occasion de rencontrer quelqu’un et de lui parler dans le monde virtuel, sans avoir à faire face à la pression de devoir se plier à toute la routine de « se voir pour un verre ou un café. »

Après avoir entendu ses collègues partager un grand nombre d’histoires sordides concernant les rencontres en ligne, Katarina avait souvent rêvassé d’explorer ce monde-là, mais sa timidité et les souvenirs de son passé avaient piétiné son désir de compagnie et d’une touche d’excitation dans sa vie.

Une nuit, après quelques verres de sauvignon blanc, elle rassembla suffisamment de courage pour esquisser quelques idées de  profil pour des sites de rencontre. Du moins, ce fut comme cela que ça a commencé. Rien de sérieux. Rien qui pourrait la mettre dans une situation dangereuse.

Oui, c’est ça.

Elle entendit se rapprocher le son sans équivoque de quelqu’un respirant lentement et profondément, ce qui la ramena à sa réalité affolante.

Soudain, cette respiration s’arrêta. Comme s’il était en train de la dévisager et que ce qu’il voyait devant lui lui avait coupé le souffle. Du moins, c’est ce qu’elle imaginait. Ce qu’elle espérait.

Si je pouvais enlever ce bandeau, je n’aurais pas à l’imaginer, pensa Katarina tout en se rappelant l’instruction explicite de se bander les yeux avec une écharpe en soie noire. Ce bandeau ne devait être retiré ou ajusté à aucun moment. Elle ne devait pas voir son visage, aussi furtivement soit-il.

Le silence pénible et quelque peu effrayant fut rompu lorsque le corps de Katarina tressaillit au bruit sourd et métallique de ce qui ressemblait au son d’une grosse boucle de ceinture que l’on défaisait. Elle eut du mal à respirer et se rendit compte qu’elle avait retenu son souffle afin de pouvoir distinguer tout son pouvant lui donner une indication de ce que l’inconnu était en train de faire.

Des doigts fermes mais doux se posèrent sur sa cheville fine et délicate, avant de remonter doucement derrière son genou, dessinant au passage les contours des muscles de son mollet et semblant apprécier ce qu’ils touchaient.

Ça y est ! Finalement, le point de non-retour.

Elle frémit d’excitation alors que les doigts de l’inconnu dessinaient un petit cercle sur la peau douce derrière son genou, avant de remonter de façon séduisante le long de l’extérieur de sa cuisse.

La main de l’inconnu saisit sa cuisse, juste au-dessus du genou, la serrant fermement comme s’il voulait jauger de la fermeté  de sa peau sous la jupe moulante.

Retirant sa main de sa jupe, il continua son exploration vers son estomac, provoquant immédiatement chez Katarina des regrets d’avoir passé ses exercices abdominaux lors de ses derniers cours de gym.

Comment j’aurais pu deviner que j’allais atterrir ici ?, pensa-t-elle, tandis que la main de l’inconnu commença à masser son ventre en un mouvement circulaire.

Mmm, ça fait du bien.

Elle aimait la sensation des doigts doux et joueurs glissant sur sa peau, caressant le haut de son pelvis avant de retourner vers son ventre. Cela faisait des années depuis la dernière fois qu’on l’avait touchée, mais elle ne se rappelait pas avoir jamais

ressenti de telles sensations en étant touchée. Jamais.

Lentement et avec expertise, les mains de l’inconnu sortirent sa blouse boutonnée de sa jupe. Seuls les tout premiers boutons avaient été attachés, conformément aux instructions, exposant de manière séduisante ses seins bien faits et bien proportionnés.

Sans avertissement, la blouse de Katarina fut agrippée sans ménagement de chaque côté par ses mains avant d’être violemment déchirée. Le son des boutons se faisant projeter à travers la chambre et ricochant sur les murs et la coiffeuse laissait imaginer la force qu’il avait dû utiliser.

L’inconnu reposa sa main sur l’estomac de Katarina. Prise au dépourvue, elle fit un soubresaut lorsqu’il la toucha.

BAF!

Une gifle agressive rentra en contact avec l’extérieur de sa cuisse.

« Merde ! », cria Katarina avant de se rappeler qu’elle n’était pas supposée parler avant le rapport sexuel.

BAF!

Un autre rappel à l’ordre. A l’évidence, la gifle était l’une des conséquences d’une infraction aux règles.

D’accord. Pas de soubresaut et pas un mot. Je m’en souviens, c’est bon. Merde, et si on disait pas de gifle non plus ? Peut-être qu’il aurait dû y avoir une règle à ce sujet.

La douleur cinglante de la punition continuait à brûler sa peau.

Comme si rien ne s’était passé, les doigts de l’inconnu tracèrent une ligne partant de son nombril vers ses seins soyeux et plus qu’adéquats. Elle avait toujours su qu’ils étaient l’un de ses meilleurs atouts, à la manière dont ils semblaient attirer les hommes par le passé. Ces dernières années, elle avait fait de son mieux pour porter des soutiens-gorge et des hauts peu flatteurs qui les dissimulaient aux regards.

Au moins, je ne vais pas recevoir de gifle pour n’avoir pas porté ce qu’on m’a dit de porter. Elle réfléchit à tout le temps qu’elle avait passé à chercher le parfait soutien-gorge, en tulle soyeuse transparente et en dentelle délicate. Ses tétons étaient clairement visibles (cela avait été l’un des principaux critères).

Ses tétons répondirent immédiatement à son toucher. N’utilisant toujours qu’une seule main, il caressa le dessous de chaque sein l’un après l’autre à travers la tulle soyeuse. C’était une sensation encore plus érotique et émoustillante que tout ce qu’elle avait jamais pu imaginer auparavant.

Prenant un sein dans chaque main, il les enserra. D’abord avec douceur, puis plus fermement. Presque trop fermement. Cette sensation lui procurait du plaisir tout en étant à la limite de la douleur. Le frisson qui en découlait l’excita comme elle n’avait jamais été excitée jusque-là. C’était exactement ce qu’elle avait recherché en vain pendant de nombreuses années.

Ce qui était effrayant était qu’il venait à peine de commencer. Elle se demanda brièvement ce qui allait suivre avant de revenir à l’instant présent.

Il baissa lentement les bonnets de son soutien-gorge, dévoilant sa peau crémeuse et ses tétons saillants. Ses doigts firent des cercles autour de chaque téton un par un, touchant à peine sa peau, et son aréole commença à se gonfler d’excitation, devenant quelque peu bosselée. Il effleura tout doucement du bout des doigts ses bosses enflées. Cette sensation était presque insupportable, rendant ses tétons encore plus durs et plus saillants, ce qu’elle n’avait pas pensé possible.

Putain, mais mords-les. Suce-les. Suce-moi ces putain de tétons ! Elle voulait hurler ces mots.

Déchirée entre son envie de pousser les choses plus loin et son désir d’éviter une autre claque, elle succomba à ce plaisir et à ce rythme. Autorisant son corps à accepter le rythme imposé par l’inconnu et à savourer le voyage, plutôt que d’essayer d’arriver à destination le plus vite possible.

Glissant ses mains sous les omoplates de Katarina, l’inconnu la poussa vers le haut, ce qu’elle comprit comme une invitation à se redresser sur le lit. Elle avait deviné juste. Il commença à dégrafer son soutien-gorge d’une main experte.

Complètement nue jusqu’à sa taille, elle attendit qu’il aille vers sa jupe pour avoir son premier aperçu du string transparent assorti qu’elle avait mis pour satisfaire ses demandes. Elle allait devoir attendre un peu plus longtemps.

Elle entendit à nouveau le son de la boucle de ceinture en métal. Cette fois, cela fut suivi du son de la ceinture que l’on tirait à travers les passants pour l’enlever. Puis il y eut des bruits de froissement alors qu’il se déshabillait avant de jeter sa lourde ceinture au sol.

Le matelas se souleva lorsqu’il sauta sur le lit et se mit à cheval sur elle, ses jambes de chaque côté de ses hanches.

Putain, c’est fou comme je mouille ! Ce fut la seule pensée qu’elle eut à ce moment-là. Elle mourait d’envie de recevoir un peu d’attention là en bas et il ne lui avait même pas encore retiré sa jupe.

Qu’est-ce qui va pas avec ce type ? Je pensais que les mecs n’avaient qu’une seule hâte, de s’activer là en bas. Elle se rappelait des conversations qu’elle entendait au bureau après le week-end, ainsi que certains de ses souvenirs d’expériences passées.

Sentant maintenant quelque chose de différent sur son corps, elle se rendit très vite compte qu’il était en train de tracer des motifs sur son ventre avec la tête de sa queue.

C’est nouveau, ça, pensa-t-elle. Elle essaya d’imaginer cette partie de lui qui lui procurait autant de plaisir simplement en dessinant sur sa peau.

Alors qu’il remontait vers ses seins, elle ressentit à nouveau une excitation intense, presque douloureuse. A l’évidence, il était en train de l’enfourcher, peut-être même était-il à quatre pattes alors qu’il guidait sa queue gonflée sur ses seins fermes et ses tétons endurcis. Elle semblait énorme. Elle ne pouvait deviner sa longueur, mais à partir de la sensation de sa tête contre ses tétons, elle devinait qu’elle était grosse et dure.

Elle mourait d’impatience qu’il la pénètre. Son exploration attentive avait déclenché une sensation inconnue en bas de son corps. Chaude et humide. Peut-être était-ce cela qui lui avait manqué toutes ces années. Un peu de titillation, de l’excitation impatiente, des sensations agréables et de l’attention toute en tendresse dans les bons endroits… tout cela était diamétralement opposé aux préliminaires gauches, bâclés et égoïstes auxquels elle avait été soumise par le passé.

Sa curiosité était sur le point d’être satisfaite lorsque l’inconnu prit la main droite de Katarina et l’amena enserrer l’épaisse hampe de sa queue qui était maintenant complètement dure.

Baise-moi ! fut sa première réaction.

C’est une sacrée arme que tu as là. Ce n’était pas comme si elle avait beaucoup d’expérience, mais elle avait toujours supposé que ses expériences passées avaient été plutôt dans la norme.

Apparemment pas.

Alors qu’il lui donnait de lents coups de rein tout en maintenant son poignet en place avec sa main, elle comprit qu’il voulait qu’elle le caresse au même rythme qu’il lui montrait.

Glissant sa main le long de sa hampe, elle se heurta contre la tête gonflée et gorgée de sang de sa queue. Elle trouva un rythme à elle, auquel il répondit en arrêtant de bouger ses hanches, la laissant continuer sa tâche : lui donner du plaisir avec sa main seule. Pour l’instant.

Le sentant devenir un peu plus dur à son toucher, elle augmenta légèrement le rythme en le serrant un tout petit peu plus fort. Un râle étouffé lui échappa, indiquant que ce qu’elle faisait lui donnait du plaisir.

Bien qu’il soit un parfait inconnu et qu’elle n’ait jamais eu aucun lien avec lui, elle se sentit en phase avec lui à ce moment et espéra qu’elle serait capable de lui donner du plaisir et peut-être même de dépasser ses attentes. Si c’était le cas, peut-être qu’il lui rendrait la pareille et qu’il se révélerait aussi prometteur qu’il le semblait.

Indécise s’il valait mieux qu’elle continue ou qu’elle attende d’autres instructions, elle continua à caresser sa queue qui continuait à grossir à chaque seconde, mais ralentit légèrement la cadence pour ne pas en faire trop.

Les mecs n’aiment pas ça quand ça se finit trop vite. Elle se rappelait quelques moments gênants par le passé.

Avec hésitation, incertaine de ce qu’elle pouvait faire d’autre, elle décida de faire rentrer sa main libre dans le jeu et commença à parcourir du bout des doigts l’intérieur des cuisses de l’inconnu, appréciant la sensation inattendue des muscles forts qu’elle y trouva.

Son autre main sentit immédiatement que le niveau d’excitation de l’inconnu était monté d’un cran.

Ou de deux. Elle sourit en elle-même.

Bougeant lentement et tout doucement, elle trouva du bout des doigts ses bourses. A sa surprise, elles étaient tendues et fermes.

Il est plus près de jouir que je ne le pensais. C’est le moment de ralentir un peu les choses.

Elle relâcha sa prise et son rythme juste ce qu’il fallait, tandis que son autre main continua sa recherche d’autres sources de plaisir dans cette région.

Se souvenant qu’elle s’était fait faire une minutieuse manucure, elle commença à labourer ses ongles dans la chair de l’intérieur de ses cuisses, un par un, sentant ses muscles se contracter involontairement, en réponse au plaisir qu’il ressentait à son toucher.

Enhardie par sa réaction, elle continua à ratisser l’intérieur de ses cuisses avec ses ongles et lentement, très lentement, elle les fit passer sur son scrotum, sentant ses bourses se resserrer en réponse.

Est-ce que c’est une bonne chose ?

Comme pour lui répondre, il poussa un râle de plaisir et sa respiration se fit saccadée.

On dirait qu'il est sur le point de jouir. J’espère bien que non. Elle grimaça à la pensée d’une nouvelle punition pour l’avoir fait jouir trop vite.

Mais peut-être qu’il est prêt et qu’il veut décharger. Putain, c’est pas comme s’il me donnait un seul indice sur ce qu’il veut.

Prenant le risque, elle resserra à nouveau sa prise et commença à augmenter son rythme. En même temps, elle chatouilla à nouveau ses bourses du bout de ses ongles impeccablement vernis avant de trouver un autre centre de plaisir entre ses bourses et ses fesses.

Maintenant, on tourne en surrégime.

Il avança ses reins vers elle et elle sentit qu’il voulait qu’elle explore davantage et elle ne voulait pas le décevoir.

Griffant son cul sans ménagements avant de le caresser doucement entre ses fesses, elle sentit ses fesses s’ouvrir lorsqu’il les agrippa et les tira de chaque côté, l’invitant à continuer ses explorations plus en profondeur.

Pendant un moment, elle se demanda distraitement quel sport il avait fait pour avoir des fesses aussi fermes et musclées. Elle penchait pour le vélo. Elle avait vu assez de cyclistes sirotant leur latte à son café du coin pour savoir reconnaître un beau cul quand elle en voyait un.

Merde, reste concentrée, Katarina. Dieu sait ce qui va se passer si tu fais les choses de travers !

Poursuivant ses explorations, elle parcourut des doigts la raie de ses fesses jusqu’en haut, près de son coccyx. Les terminaisons nerveuses à cet endroit étaient à l’évidence en pleine forme et il poussa un autre petit gémissement.

Agrippant sa grosse hampe plus fermement et la caressant plus farouchement, elle sentit sa main se heurter contre l’énorme tête gonflée de sa queue. Luisante, ferme et assombrie par le volume de sang qui y était pompé, la rendant énorme dans sa petite main délicate.

Putain, ce que je donnerais pour pouvoir la voir. Pensa-t-elle tout en imaginant comme elle était magnifique.

Ses hanches se déplacèrent vers l’avant lorsqu’il s’éleva doucement, emprisonnant l’autre main de Katarina entre ses bourses et sa poitrine.

Maintenant son rythme, elle sentit qu’il rapprochait sa main de son visage. Elle n’offrit aucune résistance. A quoi cela servait-il d’essayer de résister ou même de prétendre qu’elle voulait résister ?

La tête de sa queue vint se poser sur ses lèvres closes.

Putain de merde… Oh non. Il veut pas que je le suce ?

Avant qu’elle ne puisse ouvrir la bouche pour le recevoir, il s’écarta, se posant sur sa poitrine et se soulevant pour libérer son autre main.

Se rendant compte qu’il avait laissé une trace de pré-sperme sur sa lèvre inférieure, elle entrouvrit lentement ses lèvres et commença à les lécher de part et d’autre, avant de retirer sa langue couverte de pré-sperme. Elle avala une fois avant de réitérer sa performance, au cas où il l’aurait manquée la première fois. Le tressaillement de ses hanches ne fit que confirmer qu’il n’avait rien manqué.

Tirant sur sa queue plus dur et plus vite qu’avant, elle sentit qu’il était près de jouir et se lança dans sa tâche sans penser aux conséquences.

Lorsqu’elle sentit la première pulsation de sa queue se préparant à décharger, elle titilla son cul d’un doigt, jouant légèrement avec son petit trou et le sentant se tendre puis se relaxer, alors qu’elle essayait de se concentrer sur sa queue tout en chatouillant son cul et en massant ses bourses de plus en plus dures contre la paume de sa main.

Etendant son bras, elle trempa le bout de son doigt dans son propre jus, avant de le ramener vers les fesses de l’inconnu. Luisant de sa moiteur, elle commença à l’enfoncer un peu plus fort à l’intérieur de son cul, après l’avoir rapidement titillé sur son petit trou.

Il n’y avait aucun doute sur les vagues de pulsation qui remontaient de la base de sa queue maintenant dure comme de la roche. En même temps, elle enfonça le bout de son doigt à l’intérieur de son cul et le sentit s’ouvrir pour le recevoir avant se refermer et d’enserrer la première articulation de son doigt alors qu’il éjaculait sur ses seins.

Il était encore en train de l’arroser quand il commença à malaxer les seins de Katarina de ses mains fermes, faisant rentrer son foutre chaud dans sa peau et faisant se durcir ses tétons déjà bien pointus.

Putain, c’est super chaud ! Pourquoi je n’ai jamais entendu parler de ça ? Mais quoi d’autre j’ai manqué ?

Alors que sa queue s’asséchait, elle le sentit déplacer son poids. Il prit ses seins couverts de foutre dans ses mains puissantes et il commença à sucer ses tétons. Les mordant et les léchant tout en suçant son foutre encore chaud entre ses seins. Elle pouvait entendre les sons humides et spongieux qu’il faisait entre deux respirations fiévreuses.

Alors qu’elle commençait à imaginer de quoi il avait l’air en suçant et léchant son foutre chaud sur ses tétons endurcis, il s’arrêta de lécher et en un mouvement rapide, vint l’embrasser fougueusement sur la bouche, forçant ses lèvres à s’ouvrir avant d’explorer sa bouche passionnément et en profondeur avec sa langue couverte de sperme. Quand il s’arrêta, sa bouche et son visage couvert de foutre avaient laissé un résidu chaud et crémeux de sexe sur les lèvres et le menton de Katarina.

Elle avait toujours détesté l’odeur du sperme et n’était jamais allée au bout des choses les rares fois où elle avait été forcée de tailler une pipe. Cela la dégoûtait et malgré plusieurs supplications d’aller plus loin et même occasionnellement une main lui mettant la pression sur la nuque, elle n’avait jamais été tentée d’y goûter. La simple odeur du sperme lui avait donné des haut-le-cœur ces rares fois où elle n’était pas allée jusqu’au bout et elle avait fini par le recevoir sur elle.

Cette fois-ci, c’était différent. Elle ne savait pas pourquoi. C’était juste différent. C’était l’inconnu et elle n’avait pas le choix. Peut-être que la différence était là.

C’était tellement chaud !

Elle se lécha les lèvres et tout autour de sa bouche, avalant goulûment chaque goutte de son foutre et ce, avec délectation. Elle voulait qu’il la voit le savourer, elle voulait avoir l’air d’en vouloir encore plus. Et c’était le cas.

Il avait commencé à lui envoyer des messages en ligne peu après qu’elle ait créé un profil sur l’un des sites de rencontres qu’elle avait exploré. Au début, elle les avait ignorés mais très vite, elle avait été intriguée par sa persévérance.

Bien qu’elle ait d’abord ignoré ses messages, il avait continué à écrire comme si elle lui avait répondu, lui parlant de lui-même, de ses intérêts et de ses aventures lors de ses voyages. Elle fut intriguée et devint presque accro à ses messages. Il lui manquait les soirs où il ne lui écrivait pas.

Ne voulant pas perdre entièrement contact, elle commença à lui répondre et finit par s’ouvrir à lui, partageant certaines de ses histoires de voyages, ce qu’elle aimait lire et quelques détails sur son travail sans intérêt. Et tout avait semblé l’intéresser.

Katarina commença à attendre leurs tchats avec impatience et se rendit compte qu’ils remplissaient un vide qu’elle se languissait de remplir depuis un certain temps.

D’abord innocent, le ton des conversations commença à changer en moins d’une semaine.

Je suppose qu’on ne peut pas parler de films, de livres et de vin pour toujours, se dit Katarina alors qu’elle se rappelait des débuts.

PLAYER31: Ça t’arrive d’avoir des fantasmes ?

Elle fixa ces mots pendant un très long moment avant de répondre. Il n’y avait aucun doute sur ce qu’il voulait dire, mais elle n’était pas sûre du tout qu’elle voulait partir dans cette direction.

« Comment je peux répondre à ça ? », se demanda-t-elle tout en prenant un autre verre de chardonnay avant de retourner à son clavier.

TIMIDE23: Qu’est-ce que tu veux dire, ‘fantasme’ ?

Est-ce que je pourrais avoir l’air plus débile ? C’est pas comme si on ne savait pas tous les deux ce qu’il voulait dire et il sait que je sais. C’est trop embarrassant.

PLAYER31: Tu sais exactement ce que je veux dire. Ne sois pas timide. Je suis juste curieux de savoir à quoi une jolie fille comme toi pense quand elle est toute seule.

TIMIDE23: Comment tu sais que je suis jolie ?

Son profil ne comportait pas de photo. Cela aurait été bien trop courageux. Au moins sans photo, elle avait l’impression de jouir d’un certain anonymat.

C’est troublant. Il me dit que je suis jolie et il ne m’a même pas vue. Ou est-ce qu’il m’a vue ?

PLAYER31: Je n’en étais pas sûr. Je ne faisais que deviner. Tu donnes l’impression d’être jolie !

PLAYER31: Revenons aux fantasmes… tu veux partager avec la classe ?

TIMIDE23: Je n’y ai jamais vraiment pensé. A quoi ça sert de penser à des trucs comme ça de toute manière ? C’est pas comme si ça allait jamais arriver pour de vrai. Et si ça arrivait, ça ne serait plus un fantasme, alors ça sert à quoi ?

Il n’y avait pas moyen qu’Katarina partage quelque fantasme que ce soit avec un parfait inconnu. Pas maintenant. Ni jamais.

Il ne faut jamais dire jamais, pensa-t-elle, se rappelant leurs conversations des débuts.

Tandis qu’elle était distraite par ses souvenirs, il avait saisi ses mains et les avait posées sur l’oreiller, juste au-dessus de sa tête. Tout en entendant un bruit de froissement, elle sentit qu’il enroulait quelque chose autour de ses poignets. Pas assez fort pour faire mal, mais assez fort pour qu’elle doute de pouvoir se libérer rapidement si elle le souhaitait.

Cela devait être une sorte d’épais ruban. Soyeux et doux. A l’évidence, quelque chose qu’il avait amené exprès dans ce but.

Quelles autres surprises avait-il apportées avec lui ? Elle eut un moment de panique à cette pensée.

Cela ne l’alarmait pas d’avoir ses mains attachées. Au moins, elle pouvait encore bouger ses bras si elle avait besoin de s’enfuir en catastrophe.

Mais elle fut alarmée lorsqu’elle essaya de bouger ses bras et se rendit compte qu’en plus d’attacher ses poignets, il les avait attachés à la tête de lit, ce qui ne lui permettait de bouger ses mains que de quelques centimètres.

Maintenant, elle le sentait se déplacer vers le bas du lit, se posant entre ses pieds et touchant le bas de ses jambes délicatement de ses doigts fermes.

Lorsqu’il arriva à la hauteur de ses genoux, ses mains commencèrent à explorer l’intérieur de ses cuisses, du moins dans la mesure où sa jupe serrée le permettait. Sortant ses mains de sa jupe, il saisit la fermeture éclair sur le côté et après l’avoir dégrafée, commença à la baisser. Avec lenteur.

A nouveau avec lenteur et soin, ses mains expertes se frayèrent un chemin vers sa fine ceinture noire et desserrèrent doucement la boucle avant de la faire glisser à travers les passants.

Elle souleva ses hanches du lit, l’invitant à faire glisser sa jupe depuis sa taille le long de ses longues jambes. Mais il opta pour une technique différente. Saisissant chaque côté de la fermeture éclair maintenant ouverte, il arracha la jupe, la déchirant en deux sur la moitié de la couture.

Putain, c’est fou la force de ce type !

Elle pouvait à peine imaginer la force qu’il devait avoir pour être capable de faire quelque chose comme ça.

Et pourtant, son toucher semblait si doux et maîtrisé. Presque contenu.

Avec une nouvelle poussée de force brute, le reste de sa jupe fut arraché de son corps tremblant et jeté dans la chambre. Katarina l’entendit tomber par terre et sut qu’il était maintenant en train de fixer du regard le string transparent le plus sexy qu’elle avait pu trouver. A part ses talons hauts, elle ne portait rien d’autre.

Autant pour le cliché que les mecs aiment le look bas sexy et porte-jarretelles. On dirait que celui-ci fait plutôt partie du fan club des jambes nues, pensa-t-elle. Elle se rappela des instructions précises qu’elle avait reçues de raser ses jambes et de ne porter rien d’autre que les talons hauts aux pieds.

Les mains de l’inconnu continuèrent à jouer avec les fins mollets de Katarina, titillant l’intérieur de ses cuisses de temps à autre et prenant son temps pour explorer ses hanches et ses fesses.

Occasionnellement, elles faisaient une pause sur ses fesses, ce qui lui faisait se demander si les longues heures qu’elle avait passées à faire des fessiers à la gym avaient eu des résultats visibles. Elle n’en serait probablement jamais sûre, mais il semblait continuer à y revenir encore et encore.

Pour la première fois, maintenant que sa jupe avait été retirée sans ménagement, elle fut soudain consciente de l’arôme de son sexe. Elle ne pouvait se rappeler la dernière fois qu’elle avait été aussi excitée.

Probablement jamais.

Légèrement gênée d’être aussi mouillée, elle tenta de resserrer légèrement ses jambes, presque par instinct.

BAF!

Cette fois, direct sur sa fesse nue. Fort.

D’accord, garder les jambes ouvertes. Compris. Merci pour le rappel à l’ordre.

Tandis qu’il forçait ses cuisses à s’ouvrir d’une main, il commença à caresser le bas de son estomac du dos de son autre main, faisant des excursions fugaces à l’entrée de son string.

Peut-être qu’il vérifie que j’ai bien suivi les instructions de rasage. Lisse et bien rasée. Tout net.

Son toucher était presque électrique. Hypnotique et excitant à la fois. Elle n’avait jamais rien connu de tel auparavant. N’avait jamais su que de telles sensations étaient possibles.

L’intérieur de ses cuisses, en particulier les petits creux près de la dentelle du bas de son string, était la zone la plus sensible de son corps. Lorsqu’il la touchait là, cela éveillait les sensations les plus incroyables quelque part en profondeur en elle, et se terminant à ses lèvres humides et excitées qui étaient maintenant gonflées et imploraient d’être touchées.

Des doigts délicats se frayèrent un chemin à travers le tissu transparent de son string. Touchant ses lèvres excitées avant de frôler et titiller son clitoris gonflé. La sensation à travers le fin tissu soyeux était presque trop intense et Katarina fut à peine capable de maîtriser l’envie irrépressible de le supplier de la toucher comme il faut.

Arrête tes embrouilles. Arrête de me titiller ! Je me suis donnée à fond pour toi, je t’ai pas fait tout un cirque à te titiller !

Agrippant de ses doigts l’entrejambe de son string, il tira dessus alors qu’elle soulevait ses fesses du lit pour lui permettre d’enlever la seule barrière qui restait entre lui et sa chatte chaude et humide qui n’attendait que lui.

Elle sentit le souffle de sa respiration sur sa peau et devina qu’il était en train d’aspirer son doux arôme et de le savourer comme s’il s’agissait d’un grand cru. En cuisinière accomplie, Katarina savait qu’un bon plat avait à voir aussi bien avec son parfum et son apparence que son goût. Il savourait pleinement le festin qui était étalé devant lui.

Son souffle se fit plus lourd, sa respiration plus profonde et lente, alors qu’il se remplissait le nez de son parfum à elle. Elle ne pouvait sentir son visage contre elle, mais elle devinait à la sensation de son souffle chaud qu’il était près. Très près.

Avec un peu de chance, ce qu’il voyait et sentait lui plaisait.

Une langue humide et curieuse décrit un cercle sur la peau douce et lisse de l’intérieur de sa cuisse. Avec un frisson à peine perceptible, toutes ses terminaisons nerveuses s’allumèrent et une chair de poule fit irruption sur ses extrémités. Elle se rendit compte qu’elle s’était arrêtée de respirer, en partie à cause de sa nervosité mais également à cause de l’intense excitation qu’elle ressentait à la perspective qu’il continue ses explorations avec sa langue.

Alors qu’il déplaçait son attention vers son autre cuisse, elle sentit son souffle refroidir la traînée humide laissée par sa langue alors qu’il se frayait un chemin vers la source de l’arôme intensément sexuel qu’il avait savouré plus tôt, faisant une pause seulement pour titiller le doux recoin que ses doigts avaient découvert auparavant. La sensation de sa langue taquine dans son creux tout sensible était encore plus délicieuse que celle que ses doigts avaient provoquée plus tôt. Le feu brûlant entre ses jambes ne fit qu’augmenter, de même que la moiteur qui s’y accumulait.

A un rythme bien trop lent, sa langue frôla ô combien doucement ses grandes lèvres, alternant entre la peau soyeuse de l’intérieur de ses cuisses et ses grandes lèvres gonflées et hyper-sensibles. En réaction à sa titillation, elle se cambra dans le bas du dot, essayant d’amener ses reins plus près de sa bouche. Ses efforts ne furent pas récompensés. Il déplaça sa bouche plus bas vers l’intérieur de sa cuisse.

Ah, merde ! Je n’en peux plus de tout ça. Je suis tellement humide que ça en devient humiliant. Tout ce que je veux, c’est qu’il me punisse avec sa langue. Par pitié !

Est-ce que c’est ça dont on parle quand on parle de préliminaires ? Est-ce que c’est ça que j’ai raté jusqu’à maintenant ? Si j’avais su que le sexe, ça pouvait faire autant de bien, ça m’aurait bien plus intéressée.

Maintenant que c’était son tour à lui de s’atteler à la tâche, il contrôlait parfaitement le rythme.

C’est sûr qu’il sait ce qu’il est en train de faire. Merde, c’est le cas de le dire.

Il la titillait au point où ça en devenait presque une torture insoutenable. Puis il faisait une pause, permettant à Katarina de reprendre son souffle et de se préparer à l’assaut suivant.

Avec autorité, il écarta les jambes de Katarina encore plus, puis agrippa ses chevilles pour faire glisser ses pieds vers ses fesses, la forçant ainsi à plier ses genoux, avant de soulever ses chevilles et de les déposer sur ses épaules, de part et d’autre de son cou.

Katarina ressentit un frisson teinté de réticence à être ainsi forcée de prendre une position aussi vulnérable. Ses mains étaient attachées au-dessus de sa tête et ses jambes surélevées, la laissant à découvert et vulnérable à n’importe lequel de ses désirs.

Alors qu’il baissait sa tête vers sa chatte humide et affamée, les pieds de Katarina quittèrent les épaules de l’inconnu. Il passa ses bras entre ses cuisses et les tendit pour saisir ses seins. A ce moment, Katarina poussa ses pieds fermement dans le dos de l’inconnu, enfonçant ses talons dans sa chair.

Ses lèvres humides implorantes et luisantes furent récompensées immédiatement pour cette petite démonstration de domination. Ecartant ses grandes lèvres de ses doigts et maintenant ses plis ouverts, il lécha l’intérieur doux et rose de ses grandes lèvres, lui donnant un soupçon de contact avec ses petites lèvres luisantes. C’est là qu’elle perdit tout contrôle d’elle-même.

« Oh merde ! Merde ! Merde ! Merde ! » Hurla-t-elle, incapable de se maîtriser plus longtemps, avant de se souvenir qu’une autre gifle était possible en punition.

A l’évidence, ceci peut être qualifié de rapport sexuel, se dit-t-elle alors qu’elle attendait la punition qui ne semblait pas devoir arriver.

« Oh seigneur !  S’il te plait ne t’arrête pas.», supplia-t-elle en bougeant ses hanches pour s’enfoncer davantage dans sa bouche affamée.

Sans se presser, il recula légèrement avant de glisser sa langue entre ses lèvres entrouvertes, se concentrant cette fois sur les lèvres intérieures, traçant leur contour jusqu’à leur sommet, une à la fois, utilisant ses puissants avant-bras pour l’empêcher de lever le bassin vers lui.

« Oh putain ! », gémit-elle, ne se retenant plus. Les vagues de plaisir intense déferlaient sur elle jusqu’au point où elle commença à perdre contrôle.

« Bordel, ne t’arrête pas. Continue. Putain, c’est trop bon. Continue. Continue ! » Sa voix s’étouffa en un gémissement alors que le plaisir submergea son désir d’en demander davantage.

Patiemment et sans céder à ses cris, il parcourait de sa langue l’extérieur de ses succulentes lèvres intérieures vers le haut avant de retourner vers les bas sur leur bord intérieur.

Après avoir dardé sa langue entre ses lèvres, l’enfonçant par-delà l’étroite résistance qu’elle y trouvait, elle l’entendit déglutir et l’imagina savourant le goût de sa cyprine abondante.

Bien qu’elle savait à quoi s’attendre lorsqu’il bougea pour répéter le processus de l’autre côté, ça ne l’avait pas préparée à l’intensité du plaisir qui s’en suivit. C’était comme si la première passe avait élevé sa sensitivité à un tout nouveau niveau, proche de l’agonie.

Ses fessiers étaient endoloris à force de les contracter en essayant d’arquer ses hanches dans l’espoir qu’il allait la dévorer. Elle commença à se relaxer car il devenait trop douloureux de conserver cette position. Elle le sentit alors écarter la peau au-dessus de son clitoris avec son pouce et son index, l’étirant vers son ventre plat et lisse et exposant ainsi pleinement son clitoris engorgé.

Mange-la, connard. Qu’est-ce que tu attends ? Elle est toute à toi. Elle eût envie de crier, anticipant ce qui, elle savait, pourrait être la grande libération dont elle avait entendu parler auprès de ses collègues. Elle savait qu’elles l’aimaient toutes mais peu d’entre elles avaient déjà eu un partenaire suffisamment doué pour leur en procurer une.

En faisant de petits mouvements circulaires, sa langue effleurait les côtés du capuchon de son clitoris envoyant des vagues de pulsations d’un plaisir insupportable dans tout son corps.

« Ne me tourmente plus. Lèche-la. Lèche-la fort. Lèche-la comme si tu n’en avais jamais assez. S’il te plaît, ne t’arrête pas. Elle est toute à toi. C’est ta chatte. Ton clito. Prends-la. Je ferai tout ce que tu veux mais ne t’arrête pas ! »

Putain, qui a dit ça, pensa-t-elle, ayant du mal à croire que ce langage immonde sortait de sa bouche.

Que m’arrive-t-il ? La fille la plus calme du bureau parlant comme une grossière petite salope. Katarina la cochonne ? Moi ? Vraiment ?

Comment était-ce arrivé ?

Alors que sa langue émergea, presque à contrecœur, du capuchon, il continua à la balader d’un côté à l’autre de son clitoris hypersensible et gorgé de sang, ce qui le faisait enfler davantage.

« Prends-la et bouffe-la ! Bouffe-moi ! », cria-t-elle.

La pression de toute sa langue s’écrasa à plat contre son clitoris suppliant avant qu’il ne se mette à le lécher résolument de toute la longueur de sa langue généreuse. Des coups de langue longs et lents, chacun apportant plus de plaisir encore que le précédent.

OK, c’est de ça que tout le monde parle. Je comprends maintenant. Je comprends et je le veux. Je le veux. Je le veux.

Comme s’il avait senti son désir, il glissa un doigt entre ses lèvres humides et dégoulinantes, et le bougea dans la longueur, les caressant intimement et les regardant se gonfler d’excitation, avant de plonger son doigt profondément en elle. Un autre doigt suivit rapidement, puis un troisième.

Putain, mon Dieu. Il y a mis tout son poing et la sensation est géniale.

Il l’explorait à l’intérieur avec ses doigts habiles, alors que sa langue experte trouvait chaque terminaison nerveuse sur son clitoris et autour, tout en augmentant la cadence. Katarina ne pouvait pas le croire. Elle se sentait comme dans un rêve.

Si c’est un rêve, ne me réveillez jamais.

Ses doigts faisaient des miracles à l’intérieur d’elle, explorant comme si ils cherchaient quelque chose. Finalement, ayant trouvé la petite zone en forme de perle, ils s’enroulèrent et se mirent à masser une série de terminaisons nerveuses dont Katarina ignorait l’existence. 

A l’unisson l’extrémité de sa langue léchait furieusement son clitoris qui était tellement sensible et enflé qu’elle était persuadée qu’il allait éclater. Plus il enflait et plus il sortait de son capuchon, s’exposant davantage aux coups de langue.

La combinaison magique de ses doigts parfaits et de l’action impeccable de sa langue fit perdre tout contrôle à Katarina. Elle se mit à respirer rapidement et s’abandonna à la vague d’orgasme qui commençait à la submerger.

« Oui ! Oh putain ! Oui ! », hurla –t-elle passionnément.

« Putain, ne t’avise pas de t’arrêter ! », exigea-t-elle.

Sa respiration devint brève et peu profonde alors qu’elle convulsait et arquait son dos, ses bras forçant sur les liens de tissu, menaçant de les déchirer.

« Oh mon Dieu ! Oh mon Dieu ! Oui! Oui! »

S’en suivit un son qu’elle ne reconnut pas bien qu’il provint de sa propre gorge. Un crissement animal était la dernière chose qu’elle entendit avant de s’effondrer, épuisée, des raz-de-marée orgasmiques pilonnant chaque partie de son corps. Chaque muscle tremblait alors que son esprit titubait face à ce qu’il venait de lui arriver.

Peu importe ce que c’était, c’était au-delà de tout ce que je pensais être possible.

Le silence momentané fut bientôt rompu par un son étrange. Un lapement mou qu’elle réalisa vite être le son qu’il produisait alors qu’il léchait et sucer ses doigts pour les nettoyer de sa cyprine. Il avait l’air de festoyer, en profitant jusqu’à la dernière goutte.

Et c’était en effet le cas.

Au cours de la semaine suivante ils discutaient en ligne pratiquement tous les soirs. Elle était plus que satisfaite de la tournure qu’avaient prise les événements et était contente de laisser les choses en l’état. Elle sentait cependant qu’il en voulait plus. Qu’il avait un plan. Il était temps de l’informer.

SHYGIRL23 : Hey, tu as du temps pour discuter ?

Il répondit quelques secondes plus tard.

PLAYER31 : Bien sûr mignonne, qu’est-ce qu’il y a ?

SHYGIRL23 : Je dois te dire quelque chose.

PLAYER31 : Bien sûr. Tout ce que tu veux. Vas-y.

SHYGIRL23 : Tu sais que je ne prévois pas qu’on se mette ensemble, n’est-ce pas ? Tu réalises que je veux juste discuter de temps en temps et rien d’autre, OK ? Je ne veux pas que tu te fasses des idées.

PLAYER31 : Non, chérie, c’était très clair. J’ai reçu le message. Fort et clair.

SHYGIRL23: Tu ne m’en veux pas ? Tu es OK d’être juste là pour discuter quand l’un de nous deux a besoin de compagnie ?

PLAYER31 : Pas de problème. Alors si tu es si certaine que nous ne nous rencontrerons jamais, pourquoi hésites-tu autant à partager tes fantasmes avec moi ?

« Ca y est. Il recommence avec ça. », soupira-t-elle à l’idée d’une nouvelle conversation gênante avec lui, « Purée, je ne connais même pas son vrai nom. »

SHYGIRL23 : Tu n’abandonnes jamais, toi ?

PLAYER31 : Jamais.

SHYGIRL23 : J’ai vécu seule depuis ma dernière rupture il y a environ cinq ans. Je ne sors pas en boîte ou en soirée. Je ne fais pas des plans d’un soir. Je ne vais pas à des rendez-vous et je préfère regarder un bon film ou lire une biographie plutôt que du porno ou de la littérature érotique. Qu’est-ce qui te fait penser à une « fille de fantasme sexuel » ?

PLAYER31 : C’est ce que tu me dis tout le temps. Mais j’ai du mal à croire que tu ne te sens pas un peu ‘seule’ parfois, si tu vois ce que je veux dire. Tu dois sûrement avoir des envies de temps en temps ?

SHYGIRL23 : Je dois y aller maintenant. Il y a une émission culinaire que je ne veux pas louper. Bonne soirée. On parlera demain si tu es connecté.

PLAYER31 : Ciao Bella !

Une émission culinaire ? Je n’ai vraiment rien trouvé de plus bidon ?

Alors qu’elle se déconnectait et éteignait son ordinateur, encore irritée par sa façon maladroite d’éviter sa question, elle remarqua que la lumière venait de s’éteindre dans le bureau d’à côté. Ce n’était pas la première fois qu’elle le remarquait. Craig, son voisin, qui éteignait la lumière à peu près au même moment où elle se déconnectait de sa session IM.

Mmmm, Craig.

C’était un gars dont elle savait que beaucoup, y compris elle-même, le trouvaient à leur goût. Si elle avait été intéressée par un autre type de relation, ce qui n’était certainement pas le cas, elle aurait pu trouver nettement moins bien.

Beau d’après la plupart des standards, elle aurait dit de lui qu’il avait du style, mais pas au point de nouer son pull autour du cou pour aller rejoindre ses potes au club de voile. Il avait un air plus rude, qu’elle trouvait attirant.

Ils se disaient rapidement bonjour ou au revoir à chaque fois qu’elle le voyait en partant faire les courses. Parfois il était seul, mais de plus en plus souvent ces derniers jours, il avait une jolie fille à son bras. Ça ne semblait pas durer cependant. A chaque fois c’était une fille différente.

Peut-être n’étaient-elles pas ses petites amies, pensa-t-elle avec méchanceté.

Peut-être paye-t-il des GFE. Katarina se souvint de l’un de ses anciens supérieurs qui avait été surpris en train de tromper sa femme en utilisant le frais de déplacement de la compagnie pour payer des escortes. Apparemment il payait des extras pour s’offrir du GFE.

Je doute qu’il soit le genre à payer pour ça.

Grand, beau et stylé. Non, il n’aurait jamais besoin de payer pour ça.

Et ces yeux noisette chauds qui vous souriaient toujours, même quand le reste de son visage rasé de près ne le faisait pas.

Le lendemain matin, en sortant son Audi Q3 du garage, elle vit Craig en train de bricoler sous le capot de son dernier jouet. Elle n’avait pas la moindre idée de ce que c’était, elle savait juste que c’était gros, vieux et laid. Une « voiture de garçon » comme elle l’appelait, sans apprécier que c’était une « muscle car » très cotée. Elle pensait qu’il avait plus de classe que ça. Son score a baissé de 10 points dès qu’elle l’a vue.

Puis il remarqua à quel point ses fessiers semblaient fermes à travers son jean de marque bien ajusté alors qu’il continuait à bricoler sous le capot.

OK, il remonte de 5 points. Au moins.

En attendant que sa vitre électrique baisse, elle lui fit un geste de la main, l’invitant à émerger de sous le capot alors qu’il la regardait sur le côté et lui souriait en travaillant.

Comme il se releva, elle remarqua que sa chemise n’était pas boutonnée et ses pectoraux robustes et abdos bien dessinés laissaient peu de place à l’imagination.

Wow. Quelqu’un a fait de la gonflette. Beaucoup de gonflette, je dirais.

« Katarina, ça va ? », demanda Craig en enlevant ses cheveux sombres et soyeux de son front, intrigué par son attitude légèrement confuse.

« Ah, oui, ça va. Désolée, j’étais distraite. Je n’en ai jamais vu des comme ça. » Elle montra la « muscle car » en espérant qu’il n’avait pas réalisé qu’elle l’avait maté en rêvassant.

« C’est mon bonus », sourit-il, « Je conseille à mes clients d’investir dans les métaux précieux, alors je me suis dit que je devrais suivre mes propres conseils. J’ai encaissé mon bonus la semaine dernière et ça fait un mois que je lorgne sur ce bébé ».

« C’est sympa. Profite de ton nouveau jouet. Je dois aller à la banque, signer des documents. A la prochaine. »

« Très bien. Ciao. »

Ses pensées étaient distraites et elle était troublée par l’effet que le corps de Craig avait sur elle. Elle n’avait jamais été avec un gars qui ressemblait à ça. Mais elle ne pensait pas avoir loupé beaucoup. En fait, l’intimité ne lui manquait pas depuis des années et elle ‘s’y était faite’, comme on dit. Son physique musclé éveillait cependant une certaine curiosité.

Ce n’est que plus tard dans l’après-midi qu’elle se souvint de Craig lui faisant signe de la main et disant « ciao ». Elle ne l’avait jamais entendu dire ça auparavant. On lui avait dit au revoir deux fois en 24 heures avec cette même expression. Coïncidence ? C’en était sûrement une.

Il n’est pas possible que Craig soit l’inconnu en ligne avec qui elle parlait depuis un mois. Attends voir, depuis quand ? Elle se souvint de ses paroles à propos de la voiture. Il avait dit « qu’il lorgnait sur ce bébé » depuis un mois. Etait-ce un indice ?

Pas moyen. Impossible. Comment aurait-il su quand elle était connectée ?

Elle réfléchit pendant un moment.

A moins qu’il puisse voir ce qu’elle faisait sur son ordinateur depuis la fenêtre de son bureau ? Non. Sûrement pas. Pas moyen.

Alors qu’elle rejouait les différentes conversations en ligne dans sa tête, elle commença sérieusement à envisager la possibilité que son ‘ami’ en ligne puisse être son voisin musclé. Pour des raisons qu’elle ne pouvait réaliser, cette possibilité éveillait en elle une certaine excitation.

Mmmm. Devrais-je partager mes fantasmes avec lui parce qu’il est canon et que je lui plais peut-être, ou le fait qu’il soit mon voisin rend-il la situation encore plus bizarre et embarrassante que s’il était un inconnu ?

« Purée, pourrait-on faire plus compliqué ? », dit-elle à personne en particulier en faisant hurler le moteur, laissant le bruit thérapeutique de l’échappement la distraire de ses troublantes pensées.

Plus tard dans la soirée, encouragée par quelques verres de Sauvignon Blanc, elle pensa partager quelques-unes de ses pensées plus intimes et grivoises qui traversaient son esprit de temps en temps. Après tout, ce n’est pas comme si elle les partageait avec un parfait inconnu et, en plus d’avoir l’air d’un mec décent (pour un ‘Casanova’ en tout cas), Craig était très séduisant et avait un corps superbe. En fait elle n’avait pas vraiment pensé à quoi que ce soit d’autre de toute la journée.

Après s’être versé un verre, Katarina commença à écrire.

Ne portant rien d’autre que des talons haut-de-gamme et les rubans soyeux autour de ses poignets, Katarina était allongée, essayant de reprendre son souffle, perdue dans le bonheur euphorique et post-orgasmique dont elle n’avait fait que lire et dont elle s’était toujours moquée, le considérant comme une ineptie créée pour vendre des magazines et des romans à l’au-de-rose.

Maintenant je sais que c’est réel. Je ne m’en moquerai plus jamais. Plus jamais.

Pas après ça !

Alors qu’elle laissait l’intensité du moment l’envelopper, elle sentit ses mains déterminées tirer sur les rubans attachant ses poignets à la tête de lit. Enfin libre, elle n’avait pas réalisé à quel point ses bras avaient été mal à l’aise, d’autant plus engourdis par ses spasmes involontaires lorsqu’elle jouit.

Sa puissante étreinte enserrait ses poignets et guida ses mains vers son torse, les plaçant sur ce qui au toucher ressemblait à des pectoraux larges et bien dessinés.

Comme pour montrer ce qu’il avait à offrir, il les contracta, forçant les muscles à se gonfler sous ses doigts fins. Elle s’agrippa fermement, laissant ses ongles griffer sa chair alors qu’elle serrait son torse puissant. En sentant sa bite déjà rigide frotter contre sa jambe en réponse à ses griffures, elle reçut le seul indice dont elle avait besoin pour savoir qu’ils étaient en phase.

Après que ses mains aient été repoussées, ses chevilles furent saisies brutalement et soulevées de sorte que ses talons vinrent reposer sur son torse où ses mains se trouvaient il y a à peine quelques instants. Il s’avança, forçant ses genoux à reculer vers ses seins alors qu’il se rapprochait d’elle. Elle pouvait sentir son gland sonder ces lèvres humides qu’il avait léchées et doigtées si adroitement.

Avec un halètement de plaisir, elle l’accueillit à l’intérieur de ses lèvres dégoulinantes. Juste jusqu’à l’ouverture de sa chatte étroite dans un premier temps, mais prête à ce qu’il force son énorme gland au-delà de la résistance initiale et profondément en elle.

L’inconnu n’était pas pressé de s’exécuter. Lentement, son gland gorgé hésitant dans l’ouverture, prenant clairement plaisir dans la sensation de sa douillette étreinte, il poussa un peu plus loin, jusqu’à ce que l’ouverture de son vagin, s’étant distendue pour accueillir la circonférence de son gland gorgé, se referme autour de sa verge.

Katarina bougea légèrement ses hanches s’efforçant de prendre un peu plus de lui à l’intérieur mais sans succès. Il bougeait ses hanches en phase avec les siennes, laissant son gland à peine à l’intérieur, profitant de  la sensation d’étreinte ferme et humide qu’elle exerçait sur lui.

Avec un petit mouvement rapide, il se retira juste assez pour que l’arrière de son gland s’accroche à son ouverture étroite et la force à se rouvrir avec suffisamment de frottement pour arracher un halètement de plaisir à Katarina.

Oh mon Dieu ! Qu’est-ce que c’était ?

Elle ne savait pas ce que c’était. Ça ne lui importait pas.

Putain c’était génial et c’est tout ce qui compte maintenant, pensa-t-elle alors qu’il continuait à appliquer la technique. Un introduction lente et profonde. Un retrait rapide et soudain. Il était évident qu’elle n’était pas la seule à prendre plaisir à la sensation de quelque chose de si gros rentrant et sortant de quelque chose d’aussi étroit.

En attrapant le haut de de ses hanches, juste au-dessus des genoux, il poussa fermement pour entièrement enfoncer sa bite magnifique et dure comme un roc au plus profond de sa chatte étroite affamée.

« Ahhhh ! Seigneur c’est étroit. Je te sens partout à la fois. Reste là. Laisse-moi la sentir tout au fond. », était tout ce qu’elle put dire. Elle voulait en rajouter mais les mots restaient coincés dans sa gorge alors qu’elle gémit d’un plaisir intense. C’était sa première bite après des années d’exil qu’elle s’était imposé.

Oubliant les talons pointus qui s’enfonçaient dans son torse, elle poussa sur ses pieds et souleva ses hanches pour le prendre plus profondément. Elle l’entendit grogner avec ce qu’elle prit pour de la douleur, mais il ne fit aucun effort pour l’arrêter ou soulager la pression de ses talons, qui s’enfonçaient alors suffisamment pour laisser des traces profondes sur son torse musclé.

Alors que ses fesses étaient soulevées du lit, il glissa ses mains en-dessous, attrapant un fessier ferme dans chacune d’elles les agrippant fermement, la soulevant davantage du lit et enfonçant ses talons plus profondément dans son corps.

Putain, il est fort.

Il retira sa bite jusqu’à ce qu’elle atteigne son ouverture étroite, puis l’enfonça avec une force incroyable, vite et profondément en elle, assez fort pour la déplacer de quelques pouces sur le lit. Il la baisait si fort qu’elle sentait ses couilles s’écraser lourdement contre ses fesses.

Peut-être était-ce ce qui me manquait. Elle repensa aux plaisirs plus qu’ordinaires qu’elle avait ressentis par le passé. Elle n’a jamais senti quelque chose comme ça. Et de loin.

Elle tenta de lui dire qu’elle voulait plus en gémissant. Plus fort et plus vite. Les mots ne convenaient plus. Ils restaient prisonniers dans sa gorge lorsqu’elle essayait de crier. Tout ce qu’elle pouvait faire était de bouger ses fesses de haut en bas, pousser sur ses talons et émettre des hurlements haut perchés dans l’extase qui l’enveloppait à chaque fois qu’il la pénétrait profondément et puissamment.

Alors qu’il accélérait la cadence et s’enfonçait de plus en plus profondément en elle, elle sentit croître une vague de plaisir désormais familière et sut qu’elle était sur le point de perdre le contrôle.

« Donne-la moi ! Mets-la moi ! C’est ça, vas-y, baise-moi. Plus fort ! Plus fort comme si j’étais ta petite salope. »

Elle retrouva à nouveau sa voix, se laissant aller et s’abandonner dans le moment l’excita plus que tout ce qu’elle avait pu imaginer. Elle avait l’impression d’être une autre personne. La voix qu’elle avait entendu hurler de plaisir et parler comme une salope en chaleur était la sienne, mais elle venait d’un endroit au fond d’elle. Un endroit dont elle ignorait l’existence.

C’était comme si la possibilité de s’exprimer ainsi lui avait apporté une nouvelle liberté. Ne craignant plus d’être jugée, c’était comme si la possibilité de parler comme l’une des salopes obscènes qu’elle avait toujours méprisées, non seulement augmentait son plaisir sexuel mais éveillait un niveau de sensations sexuelles qu’elle n’avait jamais imaginé.

Enfonçant ses ongles dans ses jambes agenouillées, elle le saisit comme pour hâter son martèlement agressif. Ses talons creusaient toujours ses profonds pectoraux ce qui semblait le motiver et accroître la vigueur de ses coups de rein et l’intensité de ses grognements primitifs qui accompagnaient chacune de ses pénétrations au fond d’elle.

« Vas-y ! Mets-la moi ! Donne-la-moi fort! Oh ouais, comme ça », hurla-t-elle, encouragée par le tempo accru de ses grognements et de ses coups de rein. « Donne-la-moi comme si tu n’en avais jamais assez ! Baise-moi comme ta petite chienne ! »

Elle s’abandonna complètement à l’explosion de plaisir brut et primitif qui s’était accumulée à l’intérieur et se relâcha en vagues d’orgasmes parcourant chaque recoin de son corps.

« Oh putain ! Ne t’arrête pas ! Ne t’arrête pas, putain! », étaient les derniers mots cohérents qu’elle réussit à former avant de s’abandonner au plaisir et de laisser son instincts animal prendre le dessus.

Alors qu’elle hurlait, elle le sentit se dilater en elle, sa dernière poussée propulsant sont gland massif et ferme au fond d’un endroit qu’elle n’avait jamais senti auparavant. Il s’y retint atteignant son propre orgasme. A chaque fois que sa verge pulsait, projetant une giclée de sperme chaud, elle sentit le raz-de-marée de son propre orgasme propulsé vers un nouveau niveau.

Essoufflée et incapable de bouger, en dehors des frissons involontaires de pratiquement tous les muscles de son corps, elle resta allongée là, se délectant de la douce chaleur de sa bite encore dure en elle.

En contractant ses muscles pelviens, elle compressa sa bite, le vidant complètement. Elle voulait en extraire jusqu’à la dernière goutte.

Elle relâcha son étreinte sur sa verge encore gonflée, il se retira et descendit du lit.

Les bruits qu’il faisait en s’habillant étaient ponctués du son désormais délicieusement familier de sa boucle de ceinture qu’il attacha avant de se pencher au-dessus du lit et de l’embrasser doucement sur les lèvres.

Pas même un au revoir, pensa-t-elle en entendant ses pas descendre les escaliers.

Au moins avait-il suivi toutes les règles que je lui avais fixées et s’en est-il tenu globalement au fantasme que j’avais imaginé, pensa-t-elle, heureuse d’avoir partagé son fantasme d’un ‘inconnu’ en détail avec quelqu’un avec qui elle se sentait confortablement et en sécurité.

En bougeant en silence mais rapidement, elle prit sa robe dans la penderie et se dirigea vers les escaliers, espérant apercevoir l’inconnu fantasmé à qui elle s’était donnée avec un abandon aussi incroyable.

La porte d’entrée se referma. N’ayant plus besoin de rester discrète, elle descendit les escaliers en courant et ouvrit rapidement la porte. Elle ne le voyait nulle part. Il avait disparu.

Mince !

Alors qu’elle allait refermer la porte, le grondement désormais familier de l’échappement du nouveau Barracuda de Craig, virant depuis la rue vers son allée, attira son attention. Ses phares la surprirent dans l’entrée alors que son nouveau ‘jouet’ vint s’immobiliser dans l’allée. Il lui fit signe de la main en sortant par la porte conducteur, trainant son sac de sport imposant depuis la banquette arrière et le lançant sans effort par-dessus son épaule, comme il le faisait la plupart des soirs où il rentrait de son entraînement.

En entrant sur l’autoroute, Katarina enclencha le contrôleur de vitesse et se prépara pour le long voyage qui l’attendait. Profitant du soleil et de la brise à travers le toit panoramique ouvert et chantant en rythme avec la musique qui sortait des haut-parleurs, elle était en mode vacances pour la première fois depuis des années, en laissant les chaos de la circulation urbaine derrière elle.

La circulation n’était pas la seule chose qu’Katarina souhaitait laisser derrière elle. Les souvenirs de la visite de l’inconnu continuaient à hanter son esprit aux moments les plus inopportuns, malgré tous ses efforts pour les bloquer. Parfois elle se demandait si elle essayait vraiment de son mieux d’en supprimer les réminiscences. En effet, à chaque fois qu’elle revivait l’expérience, elle se sentit devenir très excitée, ce qui la dérangeait pour une certaine raison.

Pourquoi est-ce que ça me dérange autant ? Parce que j’ai partagé l’un de mes fantasmes les plus enfouis et les plus sombres avec un parfait étranger, puis l’ai laissé coucher avec moi dans mon propre appartement ? Ou parce que ç m’a autant plus et que je n’ai pas réussi à arrêter d’y penser ? , pensa-t-elle, l’excitation de la rencontre interdite éveillant un picotement sous sa jupe.

Elle se souvint de l’excitation qu’elle avait ressentie à ce moment. La sensation de son corps musclé sous ses mains, alors qu’elle l’agrippait et le griffait sans pitié. Cette fois, elle ne put pas empêcher les souvenir de revenir à la surface…

Sa langue. Oh mon Dieu, sa langue. Le fait de le sentir tout au fond de moi. La façon dont il me faisait me sentir. Ah mon Dieu, les orgasmes !

Katarina éprouva une chaude sensation entre ses jambes en se souvenant des orgasmes.

Oui, des orgasmes. Au pluriel, merci beaucoup.

N’ayant jamais expérimenté des orgasmes multiples auparavant, Katarina avait toujours cru qu’il s’agissait d’une légende urbaine, lancée par un mec lubrique pour choper plus souvent. Cette légende avait été confirmée.

Elle ne pouvait pas non plus se rappeler avoir déjà joui si vite et avec une telle intensité. Elle n’y arrivait pas très souvent et lorsque c’était le cas, c’était uniquement après un long effort, frustrant et fatiguant. Etait-ce la dextérité de l’inconnu ? Ou le fait que la sale et vilaine Katarina avait eu le droit de sortir jouer, après des années de répression sexuelle ?

Légèrement embarrassée, elle commença à se souvenir à quel point elle était devenue excitées lorsqu’elle s’abandonna à l’extase, hurlant et suppliant sans relâche alors que l’inconnu la satisfaisait avec tant d’expertise.

Ai-je vraiment dit ces choses ? Au moins maintenant, lorsque j’entends les filles au bureau raconter des histoires sur leurs petits-amis qui aiment qu’elles disent des cochonneries, je sais de quoi elles parlent. Oh oui, je le sais.

Peut-être les cochonneries n’étaient-elles qu’un syndrome du plaisir absolu qu’on ressent dans ces moments. Ou peut-être étaient-elles la cause de ses sensations et des orgasmes hallucinants qui s’en suivaient. De toute façon, elle tentait de se convaincre que c’était un incident unique – qu’il ne se répéterait jamais. Et pourtant elle avait du mal à imaginer de continuer comme si ce n’était jamais arrivé.

Après avoir éprouvé ces sensations, comme elle n’en avait jamais éprouvé avant et sachant désormais ce qu’elle avait loupé toutes ces années, Katarina doutait pouvoir à nouveau être heureuse dans sa vie banale et à l’abri.

C’est ce qui la dérangeait le plus, la peur que son ancienne vie ne suffise plus à la satisfaire. Sa zone de confort avait été étendue au-delà de ses rêves les plus fous et elle avait goûté ce qui existait en dehors de son petit monde cloîtré et sécurisé. Katarina avait été éveillée.

En regardant ses seins, parfaitement séparés par la ceinture de sécurité, elle remarqua à quel point ses tétons étaient devenus durs. Elle regretta immédiatement son choix vestimentaire pour la réunion à laquelle elle devait assister dans une demi-heure.

Je vais sérieusement devoir acheter une nouvelle garde-robe, si ça continue à se produire à chaque fois que je me mets à penser à ces trucs. Et j’y ai pensé beaucoup trop souvent, pensa-t-elle, réalisant davantage à quel point elle avait changé depuis cette nuit.

Avec une chaude sensation entre ses jambes, elle réalisa à quel point elle était devenue excitée en rêvassant à sa tout première rencontre fantasmée.

Et aussi la dernière, pensa-t-elle résolument, mais pas avec autant de conviction qu’elle aurait espéré.

Manquant de peu le panneau de sortie alors qu’elle tentait de se convaincre, Katarina coupé le contrôleur de vitesse et ralentit en s’engageant dans la bretelle de sortie. Elle essayait de se concentrer davantage sur la réunion de ce matin que sur sa libido rapidement changeante.

Ce serait la première réunion de Katarina avec l’équipe de sécurité réseau de la banque du Mid-West. Ils avaient mandaté la compagnie de sécurité pour laquelle travaillait Katarina pour sonder les failles de leur pare-feu. L’identification et la sécurisation de vulnérabilités des réseaux de sécurité étaient les spécialités de Katarina. Elle avait une réputation enviable au sein de l’industrie de sécurité réseau comme étant la meilleure et l’une des plus impitoyables.

Ça ne va pas être beau à voir, pensa-t-elle, en se remémorant la façon dont l’accord avait été conclu.

Le conseil d’administration de la banque et ses assureurs voulaient qu’un audit indépendant soit réalisé afin de s’assurer que la sécurité du réseau soit aussi solide que possible. Bien entendu l’équipe de sécurité réseau de la banque n’avait pas apprécié, encore qu’il ne soit pas clair s’ils s’opposaient à l’audit lui-même, au fait qu’il soit réalisé par une entreprise extérieure ou au fait que l’auditrice soit une femme.

Katarina soupçonnait que c’étaient les trois à la fois, la dernière raison étant la cause la plus sensible de mécontentement dans leurs rangs.

Bien que cela la dérangeait, ce voyage vers une station touristique haut de gamme tombait à point. Katarina déclina l’invitation dans un premier temps, mais céda après avoir réalisé que quelques jours loin de sa routine inflexible du réveil, travail, dîner, lecture, télé, sommeil en boucle pourraient être exactement ce dont elle avait besoin.

Elle avait été invitée par le client pour participer à une présentation commune couvrant le rôle de sa société dans le processus d’audit afin de créer des liens. Ils avaient déjà réservé un certain nombre de suites et une salle de conférence dans le centre de convention de la station touristique afin d’y accueillir une réunion stratégique pour la future direction de la banque. Inviter Katarina à faire sa présentation entre deux sessions de stratégie semblait pertinent puisque toutes les parties concernées seraient présentes.

Une chambre d’hôtel gratuite, de la nourriture gratuite et un peu de ce soleil dont elle avait tant besoin. Sans parler de la superbe piscine qui semblait si alléchante sur le site de la station. Katarina n’avait jamais pu résister aux petits à-côtés.

Dès que le personnel de l’hôtel l’avait conduite à travers ses imposantes portes, un silence étouffé tomba sur la grande et intimidante salle de réunion.

Allez vous faire foutre, pensa Katarina aussitôt qu’elle aperçut les regards méprisants sur les visages d’un petit groupe de Génération Y, habillés de façon décontractée et assis séparément des membres du conseil d’administration vêtus de costumes noirs, qu’elle devina être les agents de sécurité réseau de la banque.

« Bonjour messieurs », commença-t-elle sans se présenter, déterminée à prendre la réunion en main dès le début.

Sans l’avantage de jouer à domicile, devoir se présenter devant le conseil d’administration et l’équipe de sécurité réseau exclusivement masculins, rendit Katarina extrêmement anxieuse, un trait qu’elle cachait souvent à grands efforts derrière une façade stoïque de nonchalance et des manières professionnelles, voire cliniques.

Le Vice-Président des Systèmes d’Information se leva de sa chaise en tête de l’imposante table de réunion, ajustant ses boutons de manchette tout en regardant Katarina de haut en bas.

« Asseyez-vous je vous prie, Katarina », il montra un siège vacant du côté opposé aux membres du conseil et à l’équipe de sécurité réseau. Sa voix mielleuse et mesurée s’imposa immédiatement à la salle, laissant Katarina quelque peu frustrée de voir son plan de jeu ainsi interrompu.

Ce n’était pas uniquement sa voix qu’elle trouvait imposante, il avait une certaine présence qu’elle pouvait presque sentir. Elle n’aurait pas remarqué de tels attributs il y a une semaine. Quelque chose dans son physique et sa façon de se tenir, avec une grâce presque athlétique, lui donnait la chair de poule.

Pourquoi ? Mais elle connaissait la réponse. Elle savait à qui elle pensait alors qu’elle s’imprégnait visuellement de sa stature.

« Je suis Rick, Vice-Président d’Info Tech », se présenta-t-il à Katarina de façon à maintenir le contrôle de la dynamique.

Après avoir présenté les membres du conseil et l’équipe réseau, Rick retourna à son fauteuil, dominant toujours la salle en vertu de sa place en tête de table.

« Katarina, je sais pourquoi cous êtes ici, puisque c’est moi qui ai sélectionné votre compagnie pour ce projet, mais voudriez-vous bien expliquer à mon conseil et à ces autres messieurs l’objectif de votre audit ? »

« Et bien », commença à répondre Katarina, avant de caler sous l’effet intoxicant que la présence de Rick avait sur elle.

« Uh, OK, voilà le topo. Vous assureurs ne signeront pas la composante cyber vol de votre nouvelle police tant que tous vos systèmes de sécurité des réseaux informatiques n’auront pas été indépendamment audités par un auditeur système avalisé par les compagnies d’assurance. », réussit-elle à lâcher en espérant avoir dissimulé sa nervosité.

« La compagnie pour laquelle je travaille fait partie du panel des auditeurs système approuvés par les compagnies d’assurance et nous avons été choisis par Monsieur … »

« Appelez-moi Rick », interjeta-t-il, déraillant les meilleurs efforts de Katarina pour rester calme.

« Ah, merci Rick, », continua-t-elle, « nous avons été choisis par Rick pour réaliser une série de tests afin de déterminer xi vos pare-feu ont besoin de mesures anti-hacker supplémentaires afin d’interdire tout accès non autorisé au réseau des banques. »

« Pouvez-vous clarifier les types de tests, s’il-vous-plaît ? », demanda Rick, plus dans l’intérêt du conseil que pour lui-même.

Cette voix, pensa Katarina, douce et riche comme du chocolat noir fondu et satiné.

Katarina n’avait jamais entendu l’inconnu de son fantasme parler mais elle imaginait ce que cela aurait pu donner d’expérimenter le plaisir à couper le souffle qu’il lui avait procuré avec la voix imposante et désarmante de Rick la guidant.

Secoue-toi. Concentre-toi. Que disait monsieur Han dans le Karaté Kid ? « Ta concentration doit se concentrer ! »

« Désolée, je ne peux en dire davantage », continua-t-elle, « personne au sein de la banque ne peut savoir quand auront les tests ni quel sera leur contenu. Tous les aspects des évaluations resteront de mon ressort. C’est le seul moyen de s’assurer que les résultats ne seront pas compromis. »

« C’est ridicule », cracha l’un des ingénieurs système de l’autre côté de la table, frappant la table de sa paume.

« Nous avons besoin de savoir comment et quand vous allez tenter de vous introduire dans nos systèmes afin de nous préparer à toute conséquence imprévue », continua-t-il.

« Cela supprimerait tout l’intérêt de l’exercice, n’est-ce pas ? », répondit Katarina froidement.

« Tout le but de vos pare-feu et routeurs est d’empêcher des accès non autorisés 24 heures sur 24. Ceux qui tenteront d’outrepasser votre sécurité le feront sans prévenir et sans prendre rendez-vous à une heure qui vous conviendrait », continua-t-elle avec un ton dur dans la voix. 

Crétin.

Se tournant vers Rick pour un soutien, elle ne put s’empêcher de remarquer à quel point il était beau. Pas uniquement son beau visage classique mais son aura. Il en émanait une aura de confiance en soi qu’elle trouvait rassurante dans une réunion aussi conflictuelle.

Des cheveux sombres et épais, coiffés à la perfection. Des ongles manucurés impeccables. Une cravate bleu marine parfaitement choisie avec un motif bleu pâle subtile, complétée par une chemise blanche assortie qui dissimulait à peine ses épales musclées et sa taille fine.

Il n’y a rien à jeter, pensa-t-elle, surprise par sa propre réaction. Elle n’avait même pas regardé un homme de cette façon, en fait d’aucune façon, depuis des années. Pourquoi maintenant ?

Il avait également l’air beaucoup plus âgé que le genre d’hommes qui l’avait auparavant intéressée, mais sa maturité semblait renforcer son charme. Elle attendit qu’il parle, plus pour entendre sa voix à nouveau que pour recevoir le soutien qu’elle espérait qu’il apporterait.

« L’accord est signé les gars. La compagnie d’assurance a parlé. Ce sont eux qui tirent les ficelles et le conseil n’avait pas d’autre choix que d’accepter. Mon rôle était de sélectionner les ressources adéquates à ce travail. », expliqua-t-il, pour lever toute ambiguïté quant à la possibilité que des protestations ultérieures pourraient affecter l’issue de la discussion.

« Acceptez-le, soyez confiants en votre propre travail et laissez Katarina faire le sien. Vous êtes là pour l’aider de toutes les façons qu’elle demandera. », dit-il en la regardant directement avec ses yeux bruns hypnotiques. « Et Katarina, s’il vous plaît, n’hésitez pas à m’appeler si vous estimez ne pas recevoir tout le soutien dont vous avez besoin. »

En parlant, il glissa sa carte de visite sur la table, laissant Katarina voir qu’il ne portait pas d’alliance.

Ça ne veut rien dire de nos jours, pensa-t-elle en prenant la carte et remarquant que son numéro de portable était renseigné en plus du numéro professionnel.

Palpant la carte nerveusement, elle la glissa dans son portefeuille Chanel noir avant de s’adresser aux membres du conseil d’administration qui gardaient des visages impassibles.

Après une heure d’explications accompagnées d’une myriade de pages Powerpoint afin de mieux expliquer les concepts aux participants qui ne possédaient pas toutes les données techniques, Katarina venait de terminer sa présentation. D’après elle, le fait qu’ils n’aient pas posé de questions indiquait clairement que sa présentation avait été convenablement préparée et réalisée.

Ceux qui étaient assis de l’autre côté de la table en face de Katarina se levèrent et se dirigèrent en file indienne vers la porte. Pas un seul d’entre eux ne l’avait regardée ou remerciée d’avoir donné de son temps et d’avoir fait le voyage pour les rencontrer.

Alors que le dernier membre du conseil quittait la pièce, Katarina, qui était encore en train de batailler avec les câbles qui reliaient le projecteur avec son ordinateur portable, sursauta quand une main ferme saisit son coude.

« Laissez-moi vous aider » dit Rick, dans un ton qui exprimait véritablement un ordre et non pas une demande.

La poussant doucement sur le côté afin d’accéder plus facilement aux prises et aux câbles cachés dans un renfoncement de la table du conseil d’administration, Rick, qui se tenait sur le côté de Katarina, parvint à débrancher les câbles en s’étirant. La chaleur de son corps contre le sien fit qu’Katarina se sentie désarmée, incapable d’affirmer son indépendance comme elle l’aurait normalement fait dans une pareille situation.

Ho mon dieu ! Je suis redevenue une lycéenne entichée. Réveille-toi un peu. Elle chercha quelque chose à dire afin de combler le silence pesant pendant qu’il débranchait et enroulait les câbles un par un et avec soin.

« Merci d’être intervenu plus tôt monsieur, je veux dire Rick, pardon », dit-elle, faisant tout son possible pour étouffer l’effet que lui procurait cette proximité.

Ayant passé tellement d’années à bâtir des murs de défense afin d’éviter de trop se rapprocher et de devoir lutter avec des émotions de la sorte, Katarina se retrouvait sans aucune ressource pour parer à cette situation. Des années à essayer d’éviter des circonstances qui auraient pu l’amener à se sentir blessée ou à perdre son indépendance et sa liberté faisaient qu’elle était devenue vulnérable sous d’autres aspects.

Je suis vraiment nulle. Même si je l’intéressais ou que je l’attirais, comment je pourrais le savoir de toute façon ? Elle pensait à ça alors qu’elle essaya d’engager la conversation et d’échanger des regards.

« Je savais d’avance que cette réunion s’avérerait difficile. Le ton et le contenu des emails du manager de votre service informatique était très peu professionnel, ce que je peux comprendre compte tenu de leur position » elle continua, en espérant qu’elle ne donnait pas l’impression d’être critique vis-à-vis de son staff.

« Vous voulez bien tenir ça » dit-il en lui tendant l’extrémité d’un câble en partie enroulé.

S’agenouillant afin de démêler l’autre extrémité du câble qui s’était pris sous les roulettes de sa chaise, il entraperçu ses jambes fermes et bronzées qui étaient restées sous la table et jusqu’à maintenant hors de portée du champ de vision.

Incapable d’ôter son regard de ses longues jambes magnifiques, il se débrouillait maladroitement avec le câble libéré. Il conserva l’image de ses orteils qui pointaient des talons hauts qu’elle portait, ayant remarqué que le ton du vernis à ongle était le même que celui de ses mains, de ses boucles d’oreilles et de son collier. Il aimait son goût pour les détails, mais pas autant que ses jambes harmonieuses qui annonçaient ses fesses fermes.

« Est-ce que je peux vous aider avec ça » demanda Katarina, qui se sentait un peu gênée de se tenir là avec un homme qu’elle connaissait à peine et qui fouillait autour de ses jambes.

« C’est bon je l’ai » dit-il, en se redressant, photographiant chaque centimètre carré de son corps pendant qu’il se relevait de sous la table.

Elle est délicieuse. Rick s’imaginait en train de la lécher doucement, depuis ses orteils adorables et jusqu’à ses jambes sublimes, sa peau douce comme la soie et la sensation donnée par la crème hydratante qu’il pouvait sentir sur elle lui donnait du plaisir.

Comme elle avait déboutonnée sa veste pendant la présentation, Rick remarqua qu’elle avait une sublime silhouette, accentuée par des seins bien dessinés aux proportions idéales. Si quelqu’un correspondait aux critères de Rick, c’était bien Katarina.

« Qu’est-ce que vous avez prévu pour aujourd’hui ? » demanda-t-il sur un ton plus délicat que celui qu’il avait pris pendant la réunion.

Katarina se mordit la lèvre nerveusement, une de ses habitudes pour tenter de signifier l’évaluation d’un risque, se demandant ce qu’il avait en tête en posant cette question sur son emploi du temps.

« D’après ce que j’ai pu voir sur les photos, la piscine a l’air vraiment bien. Je me dis que je prendrais bien un peu de soleil et piquerais une tête. Je ne nage pas aussi souvent que je le voudrais » répondit-elle.

« C’est très bien. C’est une bonne chose que nous ayons pris une chambre dans cet hôtel, sinon vous auriez dû aller en ville quand il y a des bouchons au lieu de vous relaxer au soleil ».

Rick cligna de l’œil pendant qu’il pensait à elle en bikini sur le bord de la piscine.

« N’oubliez pas, - continua-t-il - vos repas doivent être mis sur votre numéro de chambre comme ça la banque paiera la note dans sa totalité. N’hésitez pas à prendre une bouteille de vin avec votre repas également. Le personnel de la banque ne peut pas charger de l’alcool sur le compte de la société mais techniquement vous ne faites pas partie du personnel donc profitez-en tant que vous pouvez ».

‒ C’est très généreux de votre part Rick, j’apprécie le geste. Ca a été une journée plutôt stressante et un bon vin avec le dîner permettra de finir la soirée en beauté » elle répondit en cessant de le regarder. Elle était incapable de croiser son regard et cela la troublait plus que ce qu’elle ne pouvait le penser.

Voyant ses yeux se promener à droite à gauche, Rick sentit qu’elle ne souhaitait pas continuer la conversation plus loin et décida de la laisser partir. Pour le moment.

« Profitez bien de la piscine Katarina » dit-il en étant aussi dédaigneux que possible pendant qu’il rassemblait ses affaires sur la table avant de se diriger vers la porte.

Incapable de résister, il regarda une dernière fois la femme qui avait occupé chacune de ses pensées depuis qu’elle était entrée dans la pièce, puis se retourna pour la voir se pencher et ramasser la sacoche de son ordinateur portable restée sur le sol. Cette image lui resta en tête toute la journée pendant qu’il assistait aux réunions qui présentaient les différents aspects des stratégies financières et marketing. Rick ne restait pas véritablement concentré pendant ces réunions, il avait autre chose en tête...

Se prélassant sur le bord de la piscine, Katarina débrancha la partie de son cerveau qui avait tournée à plein régime, pensant aux tenants et aux aboutissants du travail qui l’avait amenée ici. Elle essaya de se relaxer et d’apprécier l’environnement autour d’elle. Le soleil était éclatant, l’eau et la température étaient parfaites. De plus, elle sirotait son cocktail favori, un "Japanese Slipper" ce qui rendait le tout très agréable.

C’était l’opportunité parfaite pour se relaxer et pour s’habituer à l’idée que sa récente escapade avait changé sa vie et sa perception d’elle même pour le meilleur et pour toujours. C’était une chance qui lui permettrait de commencer à penser au futur et de mettre à profit tout ce qui s’était révélé à elle dernièrement.

Je pourrais tout aussi bien m’y habituer, pensa-t-elle, en regardant les alentours idylliques, essayant de ne pas aller dans la direction vers laquelle ses pensées étaient en train de l’amener.

Les palmiers positionnés stratégiquement créaient l’illusion d’un paradis tropical, donnant aux clients de l’hôtel l’impression qu’ils étaient loin de toute civilisation, peut-être sur une île abandonnée. S’il n’y avait pas ces hauts appartements entourant la piscine, cela aurait été facile de se plonger complètement dans ce mirage.

Alors qu’elle était étendue, regardant les balcons des appartements alentour avec le ciel clair à travers le sommet des palmiers, elle se mit à somnoler. Un long trajet suivi par une présentation stressante ainsi que l’effet du cocktail, tout ceci conspirait à la plonger doucement dans un état de rêve où elle était tout juste consciente et dans lequel quelques idées coquines s’infiltraient, lui procurant une sensation de chaleur sous son bikini.

« Un Paiche d’amazone avec une fricassée de mini-carottes au cumin et des épinards pour accompagner » dit Katarina en tendant le menu au serveur. Elle avait étudié la carte un moment et elle avait finalement opté pour la spécialité du chef de l’hôtel.

« Et une bouteille de Chardonnay Kumea River Estate » continua-t-elle après avoir parcouru la carte des vins une dernière fois avant de commander ce qui lui semblait le plus approprié pour le bar pêché dans l’amazone.

Elle avait hâte de s’imaginer les joyeux souvenirs qu’elle espérait évoquer pendant qu’elle boirait le vin qu’elle avait découvert au cours de vacances en Nouvelle-Zélande il y a des années. On le trouvait rarement sur la carte des vins d’un restaurant et c’était une occasion trop belle pour la laisser passer.

Katarina avait toujours diné dans de petits cafés retirés ou bien elle appelait le service de chambre quand elle voyageait pour des raisons professionnelles. Elle ne voulait jamais attirer l’attention ou se sentir mal à l’aise en dînant toute seule, entourée de couples heureux qui se tenaient la main par dessus la table et qui payaient leur addition rapidement avant de remonter dans leur chambre avec des yeux plein d’attentes.

Sa confiance en soi renouvelée ainsi que l’invitation à mettre le diner et le vin sur le compte de la banque se combinaient pour le mieux. En regardant les lumières de la piscine qui se diffusaient à travers l’eau de la piscine, Katarina s’autorisa un moment de détente et laissa son esprit songeur se calmer afin d’apprécier la soirée.

Le serveur revint avec la bouteille et en versa un peu afin qu’Katarina puisse le goûter.

« Je suis sûr que ça ira », faisant signe au serveur de continuer à remplir le verre, ne voulant pas avoir l’air prétentieuse en suivant tout le cérémonial dans lequel elle s’afficherait comme une snob.

« Je suis ravi que vous ayez profité de l’offre »

Elle senti une chaleur sur sa main et sur son épaule nue.

« Vous méritez amplement un verre de vin aujourd’hui. Vous avez fait un excellent travail au vu des circonstances particulièrement difficiles » Rick continua, s’approchant par derrière pendant que le serveur retournait à son poste.

« Je ne pouvais pas résister quand j’ai vu la bouteille de Kumea sur la liste des vins » répondit Katarina aussi calmement que possible, malgré la sensation de picotement déclenchée par son contact et s’imaginant qu’il pouvait la toucher de plein de façons encore inconnues pour elle il y a quelques semaines de cela.

« Est-ce que vous souhaiteriez avoir un peu de compagnie » lui demanda-t-il en se tournant vers la chaise de l’autre côté de la table et en faisant un geste au serveur pour qu’il lui apporte un autre verre de vin.

Pendant qu’il fit ce mouvement, Katarina remarqua combien son fessier était ferme dans le jean qu’il avait mis depuis qu’ils s’étaient vus plus tôt en réunion.

« Vous êtes vraiment sûr de vous n’est-ce pas ? » commenta Katarina, avec un léger sourire.

Avant qu’il puisse donner une réponse, le serveur arriva et posa un verre devant Rick pour commencer à le remplir.

« J’espère que vous l’aimerez », dit Katarina avec sincérité, sans vouloir continuer à donner l’impression d’être sarcastique quant à la tentative culottée de Rick afin de l’empêcher de dîner toute seule.

Le souffle chaud de Rick contre la nuque de Katarina était trop pour elle. Toute tentative dans le but se protéger des avances de Rick était laissée de côté. Son charme, son corps athlétique et son intelligence faisait de lui un mélange fatal. Katarina se sentait désarmée et incapable de résister, et la deuxième bouteille de vin ne changea rien à la donne.

Quand il lui proposa de la ramener à sa chambre, elle savait exactement comment les choses allaient s’enchainer. Sa gestuelle et la façon dont il l’avait regardée tout au long du repas ne laissaient pas l’ombre d’un doute sur ses intentions. Alors qu’elle fouillait dans son portefeuille pour trouver la carte de sa suite, ses mains entourèrent sa taille et ses lèvres touchèrent doucement son cou sans que cela soit une surprise.

Quand elle arriva enfin à ouvrir la porte de ses mains nerveuses et maladroites, elle la referma rapidement après qu’ils soient entrés. Katarina se tourna pour se tenir face à lui, pas assez confiante pour en faire plus mais assez pour s’approcher de lui et attendre ses avances. Elle pensait que sa réponse était plutôt osée et elle se sentait gênée d’avoir perdu la main. Après tout, cela faisait maintenant presque six ans qu’elle ne s’était pas retrouvée dans une situation comme celle-ci.

La semaine dernière ne comptait pas. Elle essaya de s’en convaincre quand elle croisa son regard tout en penchant sa tête dans un léger mouvement de soumission, lui indiquant que c’était à lui de prendre le contrôle.

Ses grandes mains prirent délicatement son visage, ses lèvres s’approchèrent et il l’embrassa doucement avec hésitation, essayant de cacher son désir pour elle.

Quand il écarta ses lèvres, elle le suivit aussitôt. Ils se tenaient serrés l’un contre l’autre, leurs lèvres se touchant à peine, la bouche ouverte, sentant le souffle de l’autre. Délicatement, le bout de sa langue commença à tracer une ligne autour de sa lèvre supérieure puis inférieure avant de s’aventurer dans sa bouche aux aguets pour trouver sa langue douce et réticente.

Ne sachant pas comment répondre, Katarina autorisa Rick à continuer l’exploration de sa bouche. Il semblait si doux et généreux en l’embrassant. Elle était loin de ses expériences précédentes avec des gars qui balayaient leur langue de fond en comble dans sa gorge, comme s’ils lui faisaient une faveur alors qu’il l’étouffait quasiment en cours d’action.

Non, Rick était différent. Elle espérait savoir à quel point il était différent, alors qu’elle répondait à ses baisers en venant au contact de sa langue et en s’enfonçant dans sa bouche.

Rick mis fin momentanément à cet échange en concentrant son attention sur le cou de Katarina, il allait de l’épaule jusqu’à l’oreille, utilisant ses doigts pour caler ses cheveux derrière son oreille afin de mieux l’exposer à ses lèvres. Il sentit qu’elle tremblait légèrement et remarqua qu’elle arrêtait de respirer à chaque fois qu’il frottait ses lèvres et soufflait délicatement dans son oreille.

Katarina n’avait jamais connu de baisers aussi tendres et attentionnés auparavant et elle s’immergea entièrement dans cette nouvelle expérience. Elle ne pouvait rien faire d’autre que gémir faiblement au contact répété de ses lèvres, de sa langue et de ses doigts sur son cou et ses oreilles.

Ses tétons durcirent contre le tissu lisse de son soutien-gorge, comme s’ils étaient directement connectés aux nerfs de ses oreilles. Chaque baiser rendait ses tétons plus durs et plus sensibles, se languissant d’être saisis et serrés par ses mains robustes.

Les mains expertes de Rick glissèrent le long de son dos jusqu’à ses fesses, sentant chaque centimètre de son corps avant de se diriger vers sa poitrine sensible et accueillante. Les prenant au creux de ses mains, il serra ses seins assez rudement avant de caresser avec ses doigts ses tétons maintenant durs comme la roche.

« Tu as une poitrine magnifique et très sensible » commença à dire Rick quand soudain il stoppa net.

« Tu allais ajouter que c’étaient les plus beaux seins que tu as eu l’occasion de toucher n’est-ce pas ? » Ajouta Katarina, d’un ton provocant.

« C’est vrai mais j’avais peur que tu le prennes mal » continua Rick avec sincérité.

« Pas du tout, c’est en fait très flatteur » lui murmura-t-elle dans l’oreille avant qu’elle ne lèche l’intérieur avec des petits mouvements, de la même manière qu’elle s’imaginait être léchée par la suite.

Alors qu’il commençait à déboutonner sa robe, elle l’arrêta en se retirant légèrement. « Pas encore » le supplia-t-elle. Elle avait quelque chose en tête et Rick le sentit, elle semblait vouloir donner du temps aux choses plus que de l’empêcher de la déshabiller.

A suivre dans le tome 2...

Retour vers le sommaire

Aller au sommaire avec les résumés des histoires ;)

Analia Noir

L'Eveil Sexuel de Katarina

Tome 2

Se serrant et s’embrassant tous les deux avec encore plus de passion cette fois, Katarina saisit l’opportunité d’explorer le torse de Rick. Elle pouvait étudier chaque muscle de sa poitrine allongée et musclée ainsi que son dos et ses bras, et seulement le fin tissu de sa chemise bien ajustée séparait le contact de sa peau avec ses doigts.

Elle déboutonna la chemise sensuellement, de bas en haut, elle s’arrêta en chemin pour apprécier ses abdos fermes et ses pectoraux bien sculptés. Elle glissa ensuite ses mains sur ses larges épaules et sur le haut de son dos musclé, tout en embrassant sa poitrine et pressant sa langue contre ses tétons.

Entourant son cou avec ses mains, elle avança sa tête et garda ses lèvres collées contre les siennes pour ensuite passer sa main dans ses cheveux, avant de le tenir encore plus serré contre elle et de forcer sa bouche contre la sienne. Elle sentit son membre gonflé et dur contre son ventre alors qu’il l’embrassait avec force.

Elle avait attendu qu’il lui donne le signal, suivant ses ordres et son rythme, se sentant reconnaissante qu’il lui ait donné le retour nécessaire pour qu’elle puisse le charmer. Après tout, il l’avait faite se sentir plus sexy et plus désirable comme jamais ça ne lui était arrivé de toute sa vie. Elle adorait la façon avec laquelle il la regardait, sa façon d’être en fait et sa patience avec elle. Comme s’il savait ou avait pu percevoir quelque chose de son passé.

Même si elle voulait continuer de le séduire, elle ressentit des besoins d’une autre intensité monter en elle au contact de son corps et de sa chaleur. Sentant sa verge dure contre elle déclencha une vague d’excitation encore plus forte, l’embrassant en retour avec une passion effrénée.

Inquiète qu’il ne la trouve trop vive, elle ralentit et s’écarta. Il agrippa ses épaules et la ramena à lui, l’embrassant encore mais cette fois plus sagement, ce qui augmenta d’un cran l’excitation de Katarina. Elle se retrouva à lui sucer la langue, incapable de rassasier son désir pour lui.

Prenant une pause avant de diriger l’étape suivante, elle caressa son visage doucement en regardant vers la porte du balcon. Elle le prit par la main et l’amena dans cette direction, sans rien vraiment anticiper, laissant juste libre court aux fantasmes qui lui étaient passés par la tête plus tôt dans l’après-midi pendant qu’elle sommeillait au bord de la piscine. En espérant ne pas dissiper la magie du moment, elle le guida à l’extérieur avant de se retourner pour appuyer ses coudes contre la rambarde du balcon, ses talons hauts nettement écartés.

S’il y avait le moindre doute quant à ses intentions, ils se dissipèrent quand elle cambra son dos d’une manière qui mettait ses fesses encore plus en valeur, remontant dans un même temps sa robe et découvrant ses cuisses.

« Tu en es sûre ? » demanda Rick doucement, indiquant clairement qu’il savait ce qu’elle voulait et qu’il était également partant, du moment qu’elle le voulait.

« Oh oui ! » était tout ce qu’elle avait besoin de répondre.

En regardant plus bas, Katarina imaginait ce que les buveurs de cocktail installés le long de la piscine pourraient voir si jamais ils venaient à se pencher trop en avant. Elle était excitée à l’idée que les gens pouvaient la voir accoudée au balcon, sans qu’ils aient la moindre idée de ce qui se passait derrière elle. L’idée l’avait excitée dans un premier temps quand elle était au bord de la piscine et maintenant elle pouvait sentir combien elle était mouillée en pensant à cette scène tout droit sortie de ses fantasmes.

Du sexe dans un lieu public, et en étant vue ! Elle avait lu ou entendu que des gens le faisaient ou souhaitaient le faire, mais elle ne s’était jamais imaginé un scénario véritablement plausible.

Le moment de détente à la piscine et les pensées liées à des fantasmes plus anciens l’avaient mise dans le bon état d’esprit et la vue des hauts-balcons depuis la piscine avait conclu l’affaire pour elle. C’était son fantasme à elle et à elle seule. Inventé par la nouvelle Katarina qui s’était réveillée une semaine plus tôt.

Avec ses doigts fermes qui agrippaient ses omoplates, Rick appuya ses pouces sur chaque côté de sa colonne. Il la massa afin de libérer la tension qu’il avait pu ressentir en elle au moment ou il l’avait touchée par derrière.

« Détends-toi beauté » Rick murmura doucement, ne sachant pas s’il quelqu’un aurait pu se trouver sur les balcons autour ou encore si leur voix portaient jusqu’à la piscine.

« mmmmmm. C’est vraiment divin, continue, je suis toujours tendue à ce niveau » lui répondit-elle.

« Et ici » dit-elle, pendant que ses mains expertes allaient se mettre plus haut vers son cou et ses épaules.

Pendant que ses doigts travaillaient vers le haut de son buste, ses lèvres s’approchèrent plus près de ses fesses. Elle pouvait sentir sa raideur contre elle, contenue dans son pantalon. Elle se poussa en arrière contre lui et il répliqua avec une vigueur accrue. Elle aimait le titiller.

Elle continuait à regarder la foule au bord de la piscine qui ne se doutait de rien, elle sentit sa main glisser vers le bas pour lui attraper le fessier, la tirant plus fort contre sa verge, qui menaçait de surgir d’à travers son pantalon. Tout en massant l’arrière de son corps bien fait, il fit remonter sa robe jusqu’à ses hanches, exposant la dentelle délicate de sa culotte coquine qu’elle avait achetée récemment chez Victoria Secret, grâce au nouveau goût qu’elle s’était trouvée pour la lingerie fine. Elle pouvait remercier l’inconnu pour ça.

« tu es vraiment exquise, sexy » dit-il en tenant ses fesses avec ses deux mains. « Tes fesses ont l’air assez bonnes pour être mangées ». Il enfonça ses doigts profond dans sa chair, des grondements de prédateur s’échappant de sa gorge.

« montre-moi » était tout ce qu’Katarina put arriver à dire. L’anticipation lui avait coupé le souffle et elle voulait qu’il la dévore. Elle adorait l’effet qu’elle lui faisait. Elle se sentait sexy et en charge, même si elle savait qu’il pensait la guider.

Il se mit à genoux, enfonça ses dents sur sa fesse et la mordant fort, elle ne pu retenir un cri étouffé. Il fit la même chose sur l’autre fesse mais plus doucement cette fois-ci, ne voulant lui causer une autre douleur.

« Plus fort » exigeait-elle.

La mordant plus fort, il la sentit se cramponner, anticipant la douleur, avant de se détendre pendant qu’il continuait à la mordre et la sucer, laissant une marque après la morsure. Sa marque. Il l’avait marquée de son sceau, pour ce soir en tout cas.

« C’est mieux » dit-elle, pendant qu’elle se pressait plus fort contre lui. La marque qu’il lui avait laissée faisait qu’elle se sentait d’autant plus désirable.

Cela faisait très longtemps qu’elle n’avait pas ressentie une telle attention envers elle.

Ecartant sa culotte sur le côté, il fit lécha le haut de la raie de ses fesses, s’arrêtant là pour appuyer avec sa langue sur la colonne vertébrale. Katarina répondit en écartant ses pieds un peu plus et en cambrant son dos.

Il attrapa ses fesses et, avec ses pouces, écarta sa raie en grand. Il la maintenait bien ouverte, sa langue se précipita entre ses fesses avec des petits mouvements rapides vers l’intérieur d’une fesse puis de l’autre. Libérant ses pouces, ses mains bougèrent de quelques centimètres vers le bas avant d’écarter ses fesses à nouveau. Chaque fois qu’il faisait cela, sa langue poursuivait sa dance érotique entre ses fesses douces et sensibles.

Bientôt, sa langue trouva ce qu’elle cherchait. Son orifice circulaire se contracta net quand sa langue le trouva, avant de se détendre quand il se retirait. Katarina n’avait jamais rien expérimenté à ce niveau là auparavant et même si dans sa tête cette partie de son corps était un territoire interdit, les sensations lui procuraient un réel plaisir et l’amenèrent à trouver une position dans laquelle elle pouvait s’offrir entièrement à lui.

Il y a quelque chose qui ne va pas non ? Est-ce que je devrais vraiment apprécier ça ? Je me sens différente. Coquine. Bien. Plusieurs pensées et émotions contradictoires s’imposèrent à elle pendant qu’elle savourait ce moment.

Est-ce que ma chatte dégouline parce que je suis une dingue de sexe ? Est-ce que c’est ce que je suis vraiment au fond de moi?

Qu’est-que c’est bon ! pensa-t-elle, pendant qu’il faisait glisser sa culotte pour la dégager de ses talons. Il caressait ses jambes douces et soyeuses et ses mains remontaient vers ses fesses pour les écarter à nouveau.

Il la léchait de plus belle avec le bout de sa langue, se retirant à chaque fois qu’elle essayait de pousser ses fesses contre lui. En même temps, ses doigts exploraient l’intérieur de ses cuisses et se dirigeaient vers la chaleur de l’ouverture de sa chatte qui était douce et lisse.

Glissant un doigt dans sa fente, celui-ci se retrouva mouillé avec tout le fluide qui s’était accumulé depuis qu’il l’avait embrassée pour la première fois, lui permettant de pénétrer sans effort entre ses lèvres et dans sa cavité brûlante de désir. Rick était impatient de voir combien elle était mouillée et contractée. Il ne fut pas déçu.

Utilisant une main pour garder ses fesses écartées, il continuait de titiller l’intérieur de ses fesses avec sa langue pendant qu’il explorait sa chatte avec son autre main. Katarina adorait la sensation et en voulait plus, elle écarta son pied un peu plus pour qu’il ait un meilleur accès. Elle fut récompensée quand deux doigts forts entrèrent dans son orifice mouillé pendant qu’un troisième massait de manière experte son clitoris, amenant son bourgeon sensible à se dégager de son enveloppe protectrice.

« Putain Rick, qu’est-ce que tu me fais ? » dit-elle alors que ces jambes commençaient à trembler, déjà instables à cause des talons et de la position écartée. « C’est hallucinant, Oh ouais ! » elle respirait, sans qu’elle puisse ajouter d’autres mots mais ne voulant surtout pas qu’il s’arrête.

Rick n’avait aucune intention d’arrêter. Il voulait lui donner du plaisir et il voulait qu’elle lui donne du plaisir. C’était leur nuit. Une nuit dont ils se rappelleraient.

Pendant qu’il continuait à fourrer ses doigts dans sa chatte étroite et à masser son clitoris gonflé, ses mouvements de hanches se firent plus intenses. Pliant ses genoux, elle était capable de s’enfoncer autour de ses doigts, les sentant bien au fond d’elle ce qui lui donnait la sensation qu’il était tout entier en elle. A chaque mouvement, son clitoris devenait de plus en plus sensible à son toucher. Il ne se passa pas beaucoup de temps avant qu’elle pu ressentir la sensation familière d’un orgasme qui était en train de monter en elle.

Prête à tout pour sentir sa langue sur ses fesses à nouveau, elle poussa ses hanches au niveau de son visage. Elle voulait sa langue plus que tout, mais il continua de l’éviter à chaque tentative. Il était déterminé à la faire attendre. Il savait que s’il faisait durer les choses, il pourrait lui donner un orgasme comme elle n’en avait jamais connu auparavant.

N’ayant pas réussi à sentir sa langue là où elle le désirait tellement, Katarina continua à se mouvoir autour de ses doigts, dure source de tant de plaisir pour elle. Ils étaient maintenant si mouillés qu’elle pouvait entendre le bruit qu’ils faisaient à chaque aller-retour au plus profond d’elle même. Son clitoris, si sensible à ses mouvements, s’offrait entièrement et c’était pour elle le signe qu’il pouvait lui donner un orgasme dévastateur.

« Ho putain ! Plus ! Sur mon clito. S’il-te-plaît Rick, ne t’arrête pas. S’il-te-plaît ! Frotte mon clito plus fort ! » Elle le supplia. Elle se fichait de savoir si ce qu’elle disait voulait dire quelque chose, il fallait juste qu’il continue.

« Allez viens bébé, je suis prêt. Viens sur mes doigts, viens sur ma langue » dit-il, quand le sommet de sa langue s’arrêta de bouger sur son anus contracté, pendant que ses deux doigts la fouillaient et que son index frottait son clitoris vigoureusement.

Et d’un coup elle sentit une cascade de sensations dévaler dans son corps alors que sa tête parvenait à peine à comprendre ce qu’il se passait. Elle poussa son fessier de plus belle pour sentir sa fente contractée succomber à la pression de la pointe de la langue de Rick qui s’était engouffrée.

Elle n’arrivait pas à comprendre ce qu’il lui faisait. Les sensations se mélangeaient dans un tourbillon d’extases grandissants et elle devait laisser exploser tout cela. Elle se laissa envahir par l’orgasme et les vagues de plaisirs couraient dans tout son corps pendant que ses doigts et sa langue continuaient à opérer leur magie.

Enfin, ses genoux se dérobèrent et elle restait accrochée à la rambarde. Rick lui évita de s’effondrer en la retenant, entourant sa taille de ses bras forts. Elle se sentait en sécurité, complètement protégée. C’était tout naturel en fait non ? Elle était avec un homme qui pouvait la faire venir en un clin d’œil, utilisant seulement ses doigts et sa langue experte, ceci avec une telle douceur. Et pourtant, il la tenait doucement, de manière rassurante et avec une force étonnante.

« Qu’est-ce qu’il s’est passé putain ? » dit-elle avec difficulté pendant qu’il tournait autour d’elle pour mieux la tenir. « Je ne sais pas ce que tu viens de me faire mais je n’ai jamais rien ressenti de pareil avant, même de loin ».

« Donc c’était bien alors ? » répondit Rick, haussant un sourcil et avec un sourire insolent.

« J’espère que personne ne nous a entendu. Est-ce que j’ai fait du bruit ? » Demanda-t-elle, sans oublier qu’ils s’étaient exposés à la vue des balcons plus en hauteur et des gens sur le bord de la piscine.

« Ca allait, j’ai été le seul à t’entendre je suis sûr » Rick la rassura en la serrant doucement contre lui.

« J’ai envie de toi, maintenant » fut tout ce qu’il dit avant de mettre ses mains sur ses épaules et de la retourner. Il la poussa délicatement contre la rambarde, une fois de plus.

Elle l’entendit se dégager de ses chaussures et défaire la braguette de son jean et il ne lui en fallu pas plus pour repartir. Aussi agréable que fut la sensation de ses doigts en elle, elle savait qu’elle était plus que prête pour le vrai moment et elle le voulait plus que jamais.

Katarina se cambra, les jambes écartées, son fessier offert, prête à le recevoir. Encore une fois, elle avait une vue parfaite de la piscine et de ses alentours avec la foule qui appréciait la douceur de la soirée.

Elle pouvait voir entre ses jambes son jean tombé sur le sol avant qu’il ne le pousse de côté avec son pied. Elle se l’imaginait derrière elle, se tenant avec sa verge dure comme la pierre et pointant vers le ciel, prête à l’empaler et à la plaquer par derrière, tout cela pendant que les clients de l’hôtel prenaient du bon temps au bord de la piscine à moins de vingt mètres en dessous. A cette pensée, elle sentit ses tétons se durcir et un désir insatiable monta dans sa chatte qu’elle ne pouvait plus attendre de satisfaire.

Avec une main qui agrippait ses épaules et l’autre qui serrait fermement sa fesse, Rick titillait Katarina, frottant la tête de sa verge large et gonflée contre ses lèvres pour ensuite se retirer.

« Arrête de me provoquer Rick. S’il-te-plaît. Je te veux en moi, je te veux entièrement. Je veux que tu me prennes, maintenant ! » Elle haletait.

« Dis-moi que t’en as envie. Je veux t’entendre le dire » grogna-t-il.

« Rick, s’il-te-plaît. Arrête de me provoquer, j’en ai envie. Je veux que tu viennes en moi. Baise-moi bien profond ! »

« C’est mieux. J’ai besoin d’entendre que t’en as envie. Je veux que t’en aies envie » dit-il alors qu’il enfonçait le bout de sa verge dans sa fente lubrifiée, la sentant resserrée sur le bout de son membre.

D’un coup bref mais intense, il passa l’ouverture contractée et senti son gland englouti et maintenu fermement. Il attendit un moment pour qu’elle s’habitue à la sensation d’être pénétrée puis continua de pousser jusqu’à ce qu’il soit enfoncé jusqu’au cou de sa chatte humide.

« Putain tu es étroite. Je peux te sentir toute entière sur chaque partie de ma verge. J’ai jamais rien ressenti d’aussi bon » murmura Rick à son oreille pendant qu’il se penchait en avant, appuyant ses abdos sculptés sur le bas de son dos et de ses fesses.

« Et on dirait qu’il y a du volume également. J’ai jamais senti quelque chose comme ça » répondit Katarina, en espérant qu’elle ne donnait pas l’impression de lui jeter des fleurs pour qu’il se sente bien. Il la remplissait complètement et elle appréciait chaque centimètre de ce qu’il lui offrait.

« Allez enfonce-toi. Je veux que tu me prennes toute entière. Je veux venir sur ta bite et que tu décharges à fond » continua-t-elle en se poussant contre lui, adorant la sensation de ses abdos durs contre son corps et de sa bite ravageuse qui la percutait par derrière.

Utilisant la main agrippée à son épaule pour contrebalancer les chocs provoqués par ses hanches contre elle, il la maintenait fermement et la pénétrait plus fort et plus profond. A chaque mouvement, il retirait son gland gonflé jusqu’à l’entrée de sa fente pour ensuite donner un coup de hanche vers l’avant, ramenant sa bite entièrement en elle. Il sentait l’orgasme monter en lui et accéléra le rythme, espérant que c’était la même chose pour elle.

« C’est ça, Fourre-moi, fourre-moi fort. Fort et profond » elle l’encourageait autant qu’elle pouvait sans crier. A chaque fois qu’il la martelait, elle sentait son gland toucher quelque chose en elle qu’elle ne pouvait décrire. Elle en voulait plus, toujours plus.

« Allez bébé, viens sur ma bite. Viens sur moi pendant que j’envoie tout ce que j’ai en toi. Je vais tout envoyer. Je veux que t’en aies envie » Rick râlait, luttant pour se retenir pendant qu’il la pénétrait frénétiquement.

« S’il-te-plaît fais durer. Ne viens pas encore » le supplia-t-elle. « C’est vraiment trop bon. S’il-te-plaît ne t’arrête pas, ne t’arrête pas ! » Cria-t-elle plus fort que ce qu’elle ne voulait, mais se fichant complètement si on pouvait l’entendre.

Rick lâcha la main qui tenait sa fesse pour trouver son clitoris et le frotter du bout de ses doigts, rendant Katarina encore plus sensible. Ses lèvres étaient grandes écartées par le mât de sa bite et sa cavité gagnait maintenant ses doigts, les recouvrant de liquide corporel.

Agrippant son épaule fermement, il la travaillait de plus en plus fort, la sentant monter en même temps que lui. Dès qu’il sentit qu’il ne pouvait se retenir plus longtemps, il glissa son doigt humide dans son trou serré et le garda enfoncé alors que sa bite déchargeait en saccades au fond d’elle.

En le sentant dans son cul, elle n’en pouvait plus et l’orgasme qu’elle essayait de retenir éclata entièrement en elle.

« C’est ça, laisse-moi venir sur ta bite. Allez va-z-y donne-moi tout, absolument tout, jusqu’à la dernière goutte. Donne-moi tout ce que t’as » gémit-elle, s’abandonnant à des vagues d’orgasmes qui se répandaient en elle pendant que sa chatte se contractait encore et encore, absorbant tout ce que déchargeait sa bite.

« Ho, bébé. C’était trop. Tu m’as tué ! J’espère que je ne t’ai pas fait mal. Ca allait ? » Lui demanda Rick, surpris quelque part de ce qu’il avait fait.

« Si ça allait ? Même plus que ça oui. Je ne me suis pas fait baiser comme ça depuis, et bien, jamais en fait » gémit-elle, entièrement fléchie et incapable de se redresser.

Regardant par dessus le balcon, elle était persuadée que des têtes pointaient vers le haut dans sa direction, mais elle ne pouvait en être complètement sûre à cause des lumières de la piscine.

Partageant un des transats du balcon, Rick massait le haut de la tête de Katarina et ses doigts se faufilaient dans ses cheveux pendant qu’ils restaient proches l’un de l’autre. Katarina s’amusait sur sa poitrine allongée et sur ses épaules avec le bout de ses doigts, appréciant le moment de tout son être et savourant la sensation de sa peau. Elle se demandait ce qu’il faisait en dehors du travail pour avoir un corps aussi musclé. Quoiqu’il fasse, cela marchait très bien.

Après avoir enlevé la chemise de Rick, qui était le dernier vêtement resté sur lui, elle se mit à l’aise sur le transat et s’allongea pour chatouiller son oreille avec sa langue, avant poursuivre plus bas dans son cou et ses épaules. Une vibration sur sa jambe était tout ce qu’elle avait eu besoin de sentir. Ils n’en avaient pas fini. Ne voulant pas que la magie du moment disparaisse, elle effleura sa peau de ses lèvres comme l’auraient fait les ailes d’un papillon, arrêtant seulement sa langue sur le cercle de ses tétons pour les sucer de toute sa bouche et les mordre fermement.

Il se tortilla à cause de la sensation mêlée de douleur et de plaisir, à quoi Katarina se fit plus tendre, pour ensuite reprendre morsures et sucements. Elle savait qu’elle avait toute son attention quand sa verge se raidit contre elle. Elle dirigea sa main vers le bas de son corps pour ceindre son membre épais et explora toute sa longueur, qui se terminait au niveau du gland enflé et bulbeux qui lui avait donné autant de plaisir plus tôt.

« Wouah. Je comprends que tu arrives à atteindre des parties inexplorées de mon corps avec ce truc » murmura-t-elle dans son oreille pendant qu’elle entourait son gland turgescent de son pouce et de son index.

« Tu prenais tellement de plaisir, je pouvais te sentir serrée tout autour de ma bite » répliqua-t-il, sentant sa bite gonfler à cette phrase.

“As-tu senti vibrer ma queue en toi quand j’ai joui ? » Demanda t’il. « Tu as tellement serré  la dedans : c’était la plus merveilleuse des sensations ».

« Mmmm, Bien sûr que je l’ai senti », a-t-elle ronronné. « Ta façon de me pénétrer si fort m’a fait ressentir ça, mais sentir que tu te vidais au fond de moi était autre chose, encore. Je ne peux pas vraiment l’expliquer, mais c’était à couper le souffle. Presque comme si je jouissais encore, pendant que j’étais en train de jouir, » en disant cela Katarina embrassa son abdomen ferme, toucha l’intérieur de ses cuisses et se baissa entre ses jambes.

En le regardant, elle aimait ce qu’elle voyait –lui entièrement nu à la lumière de la lune sur le balcon. Elle regarda autour vers les chambres avoisinantes se demandant ce qui pouvait se passer dans certaines d’entre elles, avant d’enrouler sa langue autour du bout gonflé de sa queue et le prendre dans sa bouche. Tenir son gland excité juste à l’intérieur de ses lèvres, pour permettre à sa bouche de s’habituer à sa taille, elle utilisa sa langue pour presser tendrement le dessous de son membre. Un mugissement de plaisir était le seul encouragement dont elle avait besoin pour continuer.

Je le veux. Je veux le dévorer. Je veux l’avaler et lui montrer à quel point je veux le faire.

Je veux lui plaire. Plusieurs pensées traversaient son esprit en même temps, prenant le dessus sur l’embarrassante vérité qu’elle ne l’avait jamais réellement fait auparavant. Pas par choix d’ailleurs. Cette fois c’était Katarina qui voulait le faire et elle aima la façon dont elle se sentait en le faisant. Libérée et en contrôle, peut-être pour la première fois de sa vie.

Sentant ses doigts tourner dans ses cheveux pendant que sa queue continuait de durcir dans sa bouche, Katarina sentait qu’il avait envie de plus et qu’elle était prête et disposée à s’exécuter. Doucement, elle se baissa sur lui et permit à sa queue de dépasser ses lèvres en avalant son gland jusqu’au fond de sa gorge. Elle avait envie de vomir.

Concentre-toi Soph. Tu le tiens. Elle essaya de se concentrer afin de ne pas gâcher l’instant.

Elle réussit à reculer sa bouche, permettant à son gland maintenant gonflé de reposer à nouveau sur sa langue, avant de se baisser à nouveau sur lui, l’avalant à nouveau jusqu’au fond de sa gorge, ou la légère contraction le fit gémir à nouveau de plaisir. Il la regarda et leurs yeux se rencontrèrent. Voir qu’elle le regardait tout en avalant sa grosse queue avec autant d’enthousiasme était presque trop pour lui. Apres quelques mouvements de plus, elle sentit ses boules se contracter et son gland trop pompe pour tenir confortablement dans sa gorge. Rick était à point.

Autant qu’elle avait voulu le prendre dans sa bouche, égoïstement elle souhaitait le sentir entre ses jambes encore une fois. Avec un dernier coup de langue sur son gland brillant et serre, elle lécha la goutte claire de pré-sperme a son bout et l’avala bruyamment afin qu’il puisse entendre combien elle appréciait son gout.

« Oh, bébé. Tu m’as presque fait éjaculer. Je voulais te dire d’arrêter, mais le plaisir était trop grand et je n’arrivais pas à sortir de mots. Comment as-tu appris à faire ça ? » a-t-il dit, en ayant du mal à trouver ses mots, essayant de la rassurer sur le plaisir qu’il avait pris.

« On apprend tout ce qu’on veut sur YouTube de nos jours. » plaisanta Katarina.

J’espère qu’il ne pense pas que j’ai beaucoup de pratique, pensa t’elle, en voulant qu’il se sente aussi unique qu’elle l’avait été pour lui.

Et s’il réalisait le tout petit peu d’expérience que je possède réellement à toutes ces choses ? Son embarras concernant son passe ressurgit.

« Qu’as-tu appris d’autre sur YouTube ? Sourit-il, en attrapant sa tête et embrassant profondément sa bouche, ou sa queue se tenait quelques instants plus tôt.

Rompant le baiser, suçant sa langue dure comme elle l’avait fait, Katarina chevaucha Nick et le repoussa afin qu’il repose sur la chaise longue. Comme il se mettait à l’aise, elle attrapa l’arrière de sa robe, l’ouvrit et se tint les bras levés, attendant qu’il la déshabille.

Sans avoir besoin de plus d’encouragement, il prit la robe par l’ourlet et la retira par-dessus sa tête, en retirant délicatement ses bras à travers les manches courtes. Elle ne portait plus que son soutien-gorge, qu’elle défit,  la laissant nue, sans rien d’autre que ses talons sexy qu’elle portait encore.

Serrant ses seins nus avec ses deux mains, il la regarda avec une expression qui se passait de mot. Il était subjugué par sa beauté – et elle était fascinée par ce pouvoir qu’elle n’avait jamais su posséder.

« Tu es éblouissante. A couper le souffle. Absolument magnifique, » furent les seuls mots que Rick put trouver. Et ils n’étaient pas suffisants.

« Vous pouvez parler, M.Fitness Model, » rigola t’elle, trop timide pour admettre le compliment.

Atteignant l’arrière de ses cuisses elle commença à se masturber. Ce n’est pas quelque chose qu’elle avait beaucoup pratiqué, parce que ça ne lui avait pas fait grand-chose par le passé, mais maintenant, cela lui semblait juste et elle voulait qu’il la voie en train de se donner du plaisir.

Glissant ses doigts entre ses lèvres et utilisant l’autre main pour retirer la peau et exposer son clitoris, elle l’observait la regarder fixement, hypnotisé,  par son jeu personnel. Ne voulant pas le laisser tomber, Katarina continua de se caresser, prenant plus de plaisir à l’observer que dans les caresses elles-mêmes.

« J’ai dû rater cette vidéo, » plaisanta-t-il, ne quittant jamais ses doigts des yeux ou de son clitoris gonflé.

« Sssssshhhh, » Katarina le fit taire, pressant ses doigts mouillés et glissants contre ses lèvres, son goût musqué déclenchant un regard plein de désir dans ses yeux.

« Je parie que tu es aussi bonne que belle, » dit-il, alors qu'il suçait ses doigts intensément entre ses lèvres pour savourer le goût de son sexe.

Pour la première fois de sa vie, Katarina était curieuse de savoir quel goût elle avait et agissant sous l’impulsion, elle glissa une fois de plus ses doigts entre ses lèvres luisantes et roses, avant de les porter à sa bouche pour les lécher un par un. Enrobant son autre main autour de la queue de Rick qui durcissait, elle sentit une excitation ferme pendant qu’il la regardait se lécher le restant de son jus sur ses lèvres et ses doigts.

« C’est si excitant ! Je n’ai jamais vu quelqu’un faire ça auparavant. Il y un petit lapin coquin et sexy qui se cache derrière cet extérieur coincé, n’est-ce pas ? » Dit-il sa queue vibrant comme pour articuler ses mots.

« Je n’en suis pas sure, » répondit Katarina, « mais je suis en train de le découvrir ».

Là-dessus, elle harponna sa chatte mouillée et affamée sur sa queue gonflée, dure, descendant sur lui pour le guider fermement et profondément.

Balançant ses haches d’arrière en avant dans un va-et-vient pendant qu’elle serrait ses jambes à chaque mouvement, elle le chevauchait lentement et en rythme. L’expression de son visage ne laissait aucun doute au plaisir qu’elle lui donnait. Dans le même temps, son propre plaisir augmentait à mesure qu’elle le chevauchait, le sentant très profondément, stimulant des endroits en elle qu’elle ne connaissait pas. Jusqu’à maintenant.

Avide de plus d’elle, il commença à suivre son rythme, il s’enfonça encore plus loin, espérant sentir encore plus son étroitesse. Il fut bientôt dominé par la sensation et eu peur de perdre le contrôle ; Il arrêta ses mouvements en attrapant ses seins pour la tirer vers lui et ralentir son mouvement.

« Arrête une minute » supplia-t-il, essayant désespérément de retenir son éjaculation. « Je veux que ça dure, et tu es tellement bonne, mais je suis prêt à tout lâcher, déjà »

Il reprit bientôt ses mouvements, gardant ses seins dans ses mains, ce qu’elle semblait apprécier. A chaque fois qu’il pressait ses doigts dans ses seins, ses tétons se durcissaient contre ses paumes et elle lançait sa tête en arrière de plaisir.

Katarina bougea ses mains, qui jusqu’à maintenant portait son poids sur sa poitrine, les positionnant sur les bords de la chaise longue derrière elle comme elle se penchait en arrière. Lançant sa tête en arrière, elle enfonce profondément ses hanches contre lui, le forçant à être aussi profond en elle que possible. Elle hurla de plaisir quand son gland toucha quelque chose à l’intérieur qui désirait prendre encore du plaisir.

Ne faisant désormais plus attention à qui pouvait les écouter ou les regarder, elle gémit et s’arqua encore plus en arrière, le poussant à être de plus en plus dur à chaque mouvement. , Ne pouvant plus se retenir elle apprécia le moment sans retenue, libérant la Katarina intérieure qui voulait juste être immergée de plaisir.

« Prends-moi Rick. Prends-moi bien. Prends-moi durement. Vas-y, plus profond. Plus dur. Je veux chaque centimètre de cette grosse putain de queue à l’intérieur de moi. Mets-la dedans ! » Cria-t-elle comme elle se penchait en avant en agrippant sa poitrine avec ses ongles.

«Cochonne1 Tu es une cochonne n’est-ce pas ? » grogna-t-il d’une façon qui ne pouvait cacher le désir pur qu’il ressentait en faisant partie de son fantasme et l’écoutant parler comme une cochonne.

« Je veux être cochonne avec toi. Sois brutal avec ta petite salope. Attrape mes seins. Serre-les. Tire-les durement. Ma chatte est si mouillée quand tu es rude avec eux. J’adore ça. Serre-moi et prends-moi violemment. Montre-moi combien tu en as envie ! » Cria-t-elle pendant qu’il attrapait ses seins et continuait à se choquer contre elle.

Comme elle avait besoin de lui plus profondément, elle bougea ses pieds pour ne plus être sur ses genoux, mais assise. Portant toujours ses talons, elle se sentait plus sexy qu’elle ne l’avait jamais été dans sa vie pendant qu’elle se laissait aller à la passion débridée du moment pour l’amener vers de nouveaux cieux.

Levant légèrement la tête, Rick était maintenant capable de voir les veines vibrantes de son membre luisant et mouillé pendant qu’elle montait et descendait sur lui, le chevauchant comme il n’avait jamais imaginé être chevauché.

« C’est ça, regarde la. Regarde ma chatte engloutir ta queue. » Elle le regardait dans les yeux en disant cela. « Tu aimes te regarder pendant que tu me baises, n’est-ce pas ? »

Rick ne pouvait pas répondre. Les mots lui manquaient ; Il était tellement dépassé par l’énergie sexuelle brute qui se dégageait de Katarina. Tout ce qu’il pouvait faire était acquiescer de la tête, ne pouvant jamais lever les yeux de la vue qui le captivait.

Katarina se pencha en avant pour mettre son poids sur sa poitrine à nouveau. Elle continuait à relever ses fesses de ses jambes avant de les replonger sur lui encore et encore. A chaque fois, son cul faisait un bruit de fessée quand leurs peaux transpirantes se frappaient.

Des vagues de plaisir grandissaient en elle et elle savait qu’elle voulait finir comme ça, le faisant pénétrer fort et dur pour que sa queue explose là où elle aurait le plus de plaisir. Elle sentait qu’il était prêt à jouir aussi, la façon dont il allait et venait en elle et leurs jus chauds ruisselants arrosant ses boules en était le préambule.

« Regarde-moi. Je veux que tu me regardes quand tu jouis. Je veux voir le plaisir sur ton visage » lui cria-t-elle, comme leurs yeux se fixèrent.

« C’est ça. Laisse-moi jouir sur ta grosse queue. Baise-moi bien. Dis-moi que je suis la meilleure baise que tu aies jamais eue. La plus sale. La chatte la plus étroite que tu aies jamais baisée ! » Hurla elle au moment où elle jouissait.

« Oui ! Oui ! Tu sais que tu l’es. Oh, Bon Dieu ! Je ne peux pas tenir plus longtemps ! Prends ça ! Prends ça ! » Ce fut tout ce que Rick put dire comme les vagues de l’orgasme jaillirent de ses couilles et son gland explosa profondément en elle. En le faisant, il sentit la chatte étroite de Katarina se serrer à l’intérieur pendant qu’elle succombait à son propre plaisir.

Elle le regarda pendant que son orgasme se répandait en elle, elle s’accrocha profondément, l’enterrant aussi profond qu’elle put le faire, le sentant vibrer dans cet endroit spécial qui la faisait jouir comme aucun autre. Le regard primitif dans les yeux de Rick et les muscles tendus de son cou prolongeait son orgasme. Elle adorait voir le plaisir qu’elle lui avait donné, pendant qu’elle ressentait le sien.

La tête de Katarina tournait et chaque muscle de son corps convulsait de pur extase, avant qu’elle ne s’effondre, transpirante et épuisée, sur Rick, au son de sa respiration rapide et des palpitations de son cœur dans ses oreilles.

En se réveillant tôt le lendemain matin, Katarina resta blottie contre l’oreiller dans son lit d’hôtel. A moitié endormie, son esprit dériva à une époque lointaine, se rappelant les insultes qui l’avaient blessée si profondément. Pendant tellement d’années on lui avait dit qu’il y avait quelque chose qui n’allait pas chez elle. Qu’elle n’était pas assez bien. Que son incapacité à atteindre l’orgasme et ressentir des besoins sexuels étaient la cause de ses échecs sentimentaux.

Allongée sur le lit, épuisée par la nuit de passion sexuelle sur le balcon, il lui était facile de dire que son passe n’était rien de plus qu’un cauchemar dont elle venait enfin de se réveiller.

Plus tard ce matin-là, les sacs faits et chargés dans son SUV, Katarina se préparait à rentrer chez elle. En conduisant à travers le parking souterrain, cherchant la sortie, une voiture familière garée dans une section réservée aux invités attira son regard. Une voiture qu’elle n’aurait pas remarquée un mois plus tôt. La Plymouth Barracuda réparée de son voisin.

Un féroce, quasiment un grognement de prédateur réveilla Katarina de son sommeil profond. Interrompant un assez mauvais rêve, inspiré par un des livres de Christina Palmer « Naughty Housewives » qu’elle avait pu lire dans son lit la nuit précédente.

Grrrrrrrrrrrrowl! Grrrrrrrrrrrrowl! Grrrrrrrrrrrrowl!

Maintenant totalement réveillée, Katarina réalisa que le grognement horrible venait de chez son voisin, Craig, qui mettait en route son énorme, moche, Muscle Car. Elle l’avait entendu auparavant, mais jamais ainsi. C’était trop fort pour un samedi matin. Comme ils étaient bons amis avec Craig, elle savait qu’il ne serait pas trop énervé si elle allait chez lui pour lui dire de la fermer.

Elle fit de ses cheveux ébouriffés une queue de cheval, elle chercha ses sandales sur le sol avant d’enfiler un t-shirt et une paire de short en jean. Un regard rapide dans le miroir et Katarina descendit les escaliers, prête à faire rentrer Craig dans sa boite. Il y avait beaucoup de choses qu’Katarina pouvait tolérer. Etre réveillée dans son sommeil et d’un rêve érotique n’en faisait pas partie. Quelqu’un allait se faire engueuler.

Pendant qu’elle rentrait dans l’allée devant chez Craig, le grognement incessant recommença, mais maintenant il semblait remplir l’air avec des gaz d’échappement et une vibration qui se propageait jusqu’à ses os. Pas impressionnée, Katarina marcha avec détermination jusqu’à la voiture fautive. Comme il n’y avait pas de conducteur, elle pensa que Craig était sous le capot en train de faire ses « trucs de garçon ».

Elle s’avança plus près de la voiture et s’aperçue bientôt que ce n’était pas la voiture de Craig. Ne connaissant rien aux voitures, particulièrement les grosses, moches muscle car, elle fut quelque peu surprise de voir que le gros badge chromé Charger R/T lui disait quelque chose. Des souvenirs d’un film lors d’une soirée entre collègues commencèrent à surgir à travers son esprit uniquement déterminé à hurler sur quelqu’un coupable de l’avoir réveillé.

C’était un des volets de Fast and Furious, se rappela t’elle, avec le grand chauve musclé et l’autre énorme bodybuilder qui ressemblait à une noisette fourrée dans un préservatif. C’était à peu près tout ce dont elle se souvenait de cette expérience douloureuse, mis à part l’idiot ennuyeux assis à cote d’elle, constamment penché et qui lui faisait des commentaires sur les différentes voitures  rapides et bruyantes qui faisaient la course sans raison à l’écran. Ca et trop d’explosions et beaucoup trop de fusillades.

Bien qu’elle ait ignoré le gars la plupart du temps, comme elle le pensait son bavardage était une excuse pour se rapprocher d’elle, une chose lui était restée en mémoire – Lui parlant de Dodge Charger R/T encore et encore et l’incessante répétition de l’expression « 440 pouces cubes de muscle de Detroit ». A ce moment-là, elle n’avait aucune idée de ce que cela signifiait, mais il semblait penser qu’il l’impressionnait par ses connaissances. 

Eh bien, maintenant elle savait quels bruits et sensations faisaient 440 pouces cubes de putain de muscle de Detroit. C’était une expérience dont elle aurait pu se passer pour le reste de sa vie. Prête pour la confrontation, elle marcha vers l’avant de la voiture.

« Qu’est-ce que vous êtes en train de faire, bordel !» hurla-t-elle au-dessus du ronronnement et sifflement de l’énorme moteur.

Il apparut depuis la cage moteur. Vêtu d’un t-shirt moulant qui pouvait peine contenir sa large poitrine musclée, il tenait une lourde clef dans la main et une petite lampe dépassait de sa bouche. Ce n’était pas Craig.

En fait, même en essayant il ne pouvait pas moins ressembler à Craig. Ce type venait d’un monde très reculé en comparaison à celui des banques d’investissement de Craig. Son allure, même son comportement, criait Evadé de prison à Katarina pendant qu’elle l’examinait.

Jean noir déchiré avec une énorme, moche boucle en argent qui accentuait sa taille fine ou se rencontrait son torse en V. Un tatouage tribal dépassait des manches du t-shirt, qui semblait être mis à rude épreuve par ses biceps saillants. Ses avant-bras ressemblaient à des épais câbles d’acier comme il passait la clef d’une main à l’autre.

Katarina n’était pas la seule à évaluer – The Hulk, comme elle l’appelait dans sa tête, était focalisé sur elle. Plus précisément sur sa poitrine. Craignant d’avoir mis son t-shirt à l’envers Katarina regarda pourquoi The Hulk était si obnubilé.

Nom de dieu, pensa t’elle, en réalisant qu’elle n’avait pas de soutien-gorge et que ses têtons, encore durs de son rêve érotique, pointaient comme des petits cailloux contre la matière fine.

« Salut, je suis Luke, » dit-il, en essuyant la graisse de ses mains pour la présenter à Katarina, « Craig est derrière. »

Eeeeew! Comme si j’allais toucher ça. Aucune idée d’où ça a pu trainer mais  je parie un paquet d’argent que ce n’est pas d’un lave mains…

« Merci, » dis Katarina, plutôt abruptement tout en ignorant la grande et rude main tendue par The Hulk.

« Tout le plaisir était pour moi » grimaça Luke, levant à regret son regard des seins suffisamment longtemps pour mater les jambes fines et bronzées de Katarina.

« Qu’y a-t-il? » demanda Craig alors qu’Katarina s’avance d’un pas déterminé dans l’atelier derrière sa maison.

« Tu me demandes ce qu’il y a, » Katarina était plus qu’un peu énervée maintenant, après avoir été impudemment déshabillée par les yeux de The Hulk. « Tu es celui qui fait ce bon dieu de bruit affreux qui réveille la moitié du voisinage ».

« Whoa, soit sympa, » répondît Craig, levant ses bras en signe de rédemption, «si tu veux hurler sur quelqu’un pour avoir ruiné ton paisible samedi matin, va voir Luke devant. Je n’ai pas demandé à ce qu’il vienne par ici et faire ce bruit dans mon allée. »

« Eh bien, il ne t’es pas venu à l’esprit de lui dire l’arrêter ? » répliqua Katarina. « Il est dans ton allée, n’est-ce pas ? »

« Est-ce que tu l’as simplement regardé en venant ? » demanda Craig, remuant ses mains d’incrédulité.

« Et pourquoi tu irais pas lui demander de l’arrêter. Est-ce qu’il a l’air du genre de gars qui aime qu’on lui dise quoi faire ? »

Craig respira et fit une pause pour se ressaisir, avant d’essayer d’expliquer la situation.

« Ecoute, c’était un de mes meilleurs potes au lycée. On était très proche en grandissant jusqu’à ce qu’il, bien… ait quelques problèmes, et commence à fréquenter d’autres milieux sociaux, si tu vois ce que je veux dire. »

« Il est dans un gang ? » demanda Katarina, quelque peu étonnée que quelqu’un comme Craig puisse avoir des contacts avec des gangs.

« Eh, non ! Rien de tout ça. Pour qui tu me prends ? » Répondit-il avec un regard qui ne cachait pas qu’il était blessé. « Non, il s’est juste mélangé avec des gens moins corrects par le passé et pris quelques mauvaises décisions. Il a payé sa dette à la société, et maintenant il a l’air de vouloir se remettre sur des bons rails. »

Craig lui fit un de ses sourires désarmant, afin d’apaiser la situation.

« C’est un bon gars, même s’il est un peu brut de décoffrage. Nous nous sommes retrouvés il y a un mois a peu près quand on s’est rencontrés à la gym. On s’entraine ensemble et on se surveille l’un l’autre dans la salle des poids depuis lors. Il est nature quand il s’agit de body-building ; il m’a beaucoup aidé. Je crois que nous nous sommes bien entendus à nouveau, après ne pas s’être vus pendant des années. »

« Je suis toujours énervé contre Monsieur Muscle, mais je suis désolé de t’avoir crié dessus » dit Katarina en se radoucissant un petit peu. Elle avait toujours eu un faible pour Craig et son sourire la faisait fondre, et elle savait que c’était son plan. « J’étais un peu contrariée. Je me suis couchée tard hier et je pensais dormir ce matin. Etre accostée par Luke n’a pas aidé non plus… »

Ayant été apaisée par Craig et son mignon sourire, Katarina remarqua qu’il était assez mignon même dans ses habits d’atelier. Il était toujours craquant du lundi au vendredi en costume cravate, ce qui était le look favori de Katarina et celui qui l’attirait le plus depuis qu’elle était en âge de sortir avec des garçons.

Déjà au lycée, pendant que les autres filles essayaient d’attirer l’attention des garçons les plus musclés, Katarina avait toujours préférée les plus intelligents, mieux habillés, quand elle n’était pas occupée à travailler sur des projets ou à lire des articles de recherche. En ce temps-là, l’idée d’être avec un homme distingué et aisé financièrement semblait être la vie parfaite. Très éloignée de la vie misérable que sa mère a endurée rognant et économisant pour permettre à Katarina d’accéder au lycée pendant que son fainéant de père, qu’elle a toujours appelé Burt, jamais papa, travaillait uniquement jusqu’à ce qu’il énerve quelqu’un et se fasse mettre à la porte. Un vrai trou du cul !

Elle n’aurait jamais pensé qu’être avec quelqu’un d’intelligent, élégant avec un boulot décent pouvait également se terminer de façon tragique et blessante. Les années passées à se cacher derrière les murs de l’isolement, afin d’éviter de reproduire cette douloureuse relation, n’ont jamais réussi à effacer la douleur ou les souvenirs. Peu importe qu’elle travaille dur, les livres qu’elle ait pu lire, ni même les vacances occasionnelles dans les caraïbes n’ont pu effacer tout ça. C’était comme des cicatrices indélébiles avec qui elle aurait à vivre toute sa vie.

Des aventures récentes, pourtant, avaient réussi à lui redonner un peu de la confiance en soi qui s’était érodée, jour après jour, pendant des années. Elle se voyait différemment maintenant.  Elle appréciait ce qu’elle voyait. C’était comme si les autres la voyait maintenant différemment, également, en conséquence. Ou peut-être était-ce toujours la façon dont les autres l’avaient toujours vu, mais elle ne l’avait pas remarqué.

Même ses goûts littéraires s’étaient dégradés dramatiquement. Auparavant, sa Kindle débordait de mystères, science-fiction, biographies – tout ce qui pouvait servir à créer sa bulle contre le monde extérieur.

Maintenant, tout cela a été mis de côté pour laisser place à un torrent de littérature érotique qu’elle dévorait avec un appétit vorace. Comme si pour rattraper le temps perdu, sa Kindle autrefois innocente était maintenant l’hôte de tout un éventail de scènes de sexe torrides, dont quelques-unes contenait même une histoire qui tenait à peu près la route pour les lier…

En retour, cela avait servi à ajouter une chose de plus sur sa liste de chose dont elle avait peur. S’il vous plait ne me laisser pas être renversée par un bus. La dernière chose dont j’ai besoin c’est qu’on apporte à ma mère mes affaires personnelles dans un sac plastique à l’hôpital et qu’elle ouvre ma Kindle !

On sonna à l’entrée, interrompant les rêveries de Katarina et la tasse de café fraichement moulue qu’elle avait prévue de déguster en lisant son nouveau livre. Beaucoup de choses agaçaient Katarina, particulièrement celles qui perturbaient sa routine. En haut cette liste figuraient les visiteurs qui passaient sans prévenir au préalable. Grrrr ! Pensa t’elle, en reposant son café longtemps attendu sur le comptoir de granit puis se dirigeant vers la porte d’entrée, prête à renvoyer l’intrus indésirable.

En vérifiant le moniteur de sécurité avant de déverrouiller la porte, elle s’arrêta pour regarder l’image comme si cela n’avait aucun sens. Elle fit une pause de quelques secondes supplémentaires avant d’ouvrir la porte et révéler la silhouette surdimensionnée de Luke qui remplissait le parvis.

« Y a-t-il quelque chose que tu n’as pas maté suffisamment longtemps, plus tôt ? » demanda-t-elle de façon sarcastique, encore furieuse d’avoir été réveillée par son insouciance et pas heureuse de la façon dont il l’avait regardée, non plus.

« Ah, ouais, à ce sujet. Je suis vraiment désolé de t’avoir réveillée. Je n’avais pas idée qu’il était si tôt. J’ai été à la gym, m’entrainer, pendant ce qu’il m’a semblé des heures et quand je suis enfin arrive chez Craig pour travailler sur la voiture avec lui, je pensais qu’il était bien plus tard. » Expliqua t’il.

« Et à propos de l’autre chose, eh bien, je ne suis pas sûr de ce que t’as raconté Craig, mais où j’étais, il n’y avait aucune femme, et encore moins de si ravissante que toi. Je crois que le temps n’a pas d’importance pour moi, non plus, comme si chaque minute de ma journée devait être structurée et régentée. Je ne porte même pas de montre. »

« Je sais que tu es une amie de Craig et je ne voudrais pas que mon comportement stupide gâche votre amitié, alors je suis venu m’excuser et voir si on pouvait recommencer à zéro. » dit-il, encore une fois, en offrant sa main en signe d’amitié.

Il parlait en fait presque bien, pour une tête de muscle, pensa Katarina en se calmant suffisamment pour prendre sa main.

« Excuses acceptées, » dit-elle en serrant sa main et en remarquant qu’il était plutôt pas mal en fait. Cette pensée la troubla, elle qui n’avait jamais été attirée par un quelqu’un de ce « style », auparavant elle ne l’aurait jamais trouvé beau gosse, en aucun cas. En fait, elle n’aurait même jamais fait attention à lui.

Ce n’était pas la première fois qu’elle avait noté un léger changement dans ses sentiments et pensées. Elle se demanda quelle en était la raison ? Etait-ce à cause de son aventure sexuelle anonyme avec The Stranger ? Ou la façon dont elle s’était permise de partager ses désirs primaires et besoins d’exhibitionnisme avec Rick ? Peut-être était-ce son récent changement de littérature, qui avait déclenché ses récents désirs charnels. Peut-être était-ce la combinaison de tout ça, cumulé avec le fait qu’elle ne ressentait plus le besoin de réprimer ces sentiments pour se protéger d’une nouvelle blessure.

« Est-ce que je te dérange ? » demanda-t-il, essayant de briser le silence embarrassant qui accompagnait la gymnastique mentale de Katarina.

« Pas du tout. Je viens juste de faire du café. Tu as le temps de boire une tasse ? »

Qu’est-ce que je viens de dire ? Dites-moi que je ne viens pas d’inviter ce type à prendre un café. Qu’est-ce que je fais ?

« Bien sûr, j’aimerai en boire une. » répondit Luke pendant qu’il se tournait maladroitement pour dépasser Katarina sur le parvis.

Merde. C’est une grande baraque, pensa t’elle, pendant qu’il remplissait ce que l’agent immobilier avait décrit comme un hall d’entrée généreusement proportionné.

Dans ce qui semblait être une grande proximité, en raison de sa taille, elle pouvait sentir et apprécier le pouvoir brut qui émanait de sa silhouette massive et bien proportionnée. Le T-shirt moulant embrassait toutes les courbes de son torse fortement musclé. A la différence d’autres body builders qu’elle avait pu voir s’entrainer à la gym, celui-ci avait une symétrie attirante et les proportions du bas et du haut de son corps étaient agréables à regarder. Elle se souvenait que les gars qui s’entrainaient trop sur les bancs de musculation et qui ne trimaient pas assez sur les squats étaient appelés les « cuisses de poulet ».

« Est-ce que tu fais des concours ? » demanda Katarina, en le menant à la cuisine.

« De quoi ? »

« Désolé, je pensais de body building. Craig me disait que vous vous entrainiez ensemble et que tu le faisais très sérieusement. »

« Nan, » rigola t’il. «Je le fais sérieusement parce que ça me forge une discipline et j’aime prendre soin de moi, mais je ne pense pas avoir la génétique pour faire de la compétition. En plus, j’aime bien manger, et je ne me vois pas me priver pendant 3 mois à chaque compétition. »

« Craig et moi nous entrainons ensemble, mais différemment. Il travaille plus la force. Il apprécie le challenge d’améliorer sa technique de soulever et d’augmenter les charges sur la barre. »

« Moi, de mon cote, j’apprécie le challenge d’améliorer l’esthétique de mon corps. Cela veut dire que je dois travailler chaque muscle, et pas seulement les gros groupes de muscles. Il faut respecter les proportions de chacun pour avoir l’air beau. Sinon, tu finis par ressembler à un Hulk malformé. » Il sourit en disant ça, pour qu’elle sache qu’il avait parlé d’elle avec Craig avant.

« Ça a l’air compliqué, » rougit-elle gênée. « Alors, si tu ne fais pas de compétition, pourquoi le fais-tu si sérieusement ? »

« Parce que je peux, est la réponse courte. J’aime l’idée de me prouver à moi-même que je peux le faire et que j’ai la discipline pour m’y tenir, peu importe ce que cela me coute. » Luke fit une pause, comme s’il se demandait s’il devait continuer ou pas.

« Je fréquentais des mauvaises personnes et ai eu beaucoup d’ennuis quand j’étais plus jeune. En fait, j’ai toujours eu toute sorte de problèmes, même jusque récemment. Je crois que j’ai toujours cru que je n’étais pas assez bien ou assez malin pour faire quelque chose de moi, c’est pour ça que je ne faisais pas attention à ce qui m’arrivait. »

« La dernière partie avant que je sorte a été un tournant pour moi. Je suis devenu ami avec un type qui m’a montré ce qu’était réellement le body building. J’ai toujours pense que c’était des gars grands, stupides qui soulevaient des lourdes charges dans les gymnases. J’avais tout faux. Ça n’a rien à voir du tout. C’est un peu une rencontre entre la science et l’art. Le résultat c’est de l’art, mais il y a énormément de sciences et de discipline derrière les entrainements et le régime. C’est vraiment intense et je suis tombé amoureux de ça. Pour la première fois de ma vie, j’ai commencé à croire en moi et à me voir comme quelqu’un d’intéressant et pas juste comme un autre gamin qui a mal tourné. »

« Oh, wow. Désolé. Tu ne m’as pas invité pour écouter ma triste histoire. Je n’ai pas l’habitude de la compagnie et je crois que je bavarde un peu quand je suis nerveux. » Il baissa les yeux.

Sentant son embarras, Katarina compatit avec lui et essaya de changer de sujet.

« Tu n’as pas besoin de t’excuser. Je suis celle qui a posé toutes les questions. Alors, comment prends-tu ton café ? »

« noir, sans sucre, merci, » répondit Luke, reconnaissant d’avoir changé de sujet.

Pendant le café, et malgré leurs parcours et intérêts différents, ils discutèrent aisément. Bien loin de la Katarina malhabile socialement qui fuyait la plupart des liens sociaux et qui évitait toute situation qui pouvait entrainer une petite discussion. Parler d’elle et demander aux autres de se confier à elle ce n’était pas son truc.

Et pourtant, la voilà, discutant tranquillement avec un type à qui elle n’aurait même pas prêtée attention. Un type qu’elle voulait étouffer ce matin après l’incident de la muscle car.

Beaucoup de choses peuvent changer en quelques heures, dans le nouveau monde de Katarina. La pensée l’amusa. Les choses changeaient. Ses pensées changeaient. Et pourtant tout semblait naturel, presque attendu.

Apres avoir mis sa tasse dans l’évier, Luke pris son portefeuille et ses clés sur le banc et se prépara à partir. Katarina réalisa soudain qu’ils avaient parlé pendant des heures mais que le temps avait semblé passé très vite.

« Désolé, je t’ai retenu ? Je n’ai pas l’habitude de la compagnie et j’ai perdu la notion du temps avec cette discussion, » dit-elle.

‘Ça va. Je suis sensé aider Craig à travailler sur sa voiture. Il va me tuer si je n’y retourne pas. Je lui suis redevable, et je ne veux pas le laisser tomber. A côté de ça, c’est aussi un très bon cuisinier et il m’a promis de faire quelque chose de spécial pour diner si je l’aidais à calibrer les carburateurs de sa Cuda. » Dit Luke en regardant l’horloge sur le mur de la cuisine.

« Hey, si tu ne fais rien ce soir, mais je suis sûr que tu as déjà plein de plans, pourquoi tu ne passerais pas pour diner. Je suis sûr que tu as déjà testé la cuisine de Craig, donc tu sais de quel délice je parle. »

J’aimerai bien. J’ai déjà senti les odeurs alléchantes de temps en temps, à chaque fois qu’il laisse la fenêtre de la cuisine ouverte, mais n’ai jamais été invitée. C’est tentant…

Auparavant, chaque fibre de son corps l’aurait exhorté à fabriquer une excuse pour se débarrasser d’une telle invitation. Et pourtant, comme elle ouvrait la bouche pour parler et décliner, elle s’entendit dire : « c’est une très bonne idée. A quelle heure ? »

« Disons, autour de 19h ? On a prévu de boire quelques verres avant de diner. Tu es la bienvenue pour te joindre à nous, ou tu peux juste nous rejoindre pour manger à 20h. »

« Génial ! » s’entendit dire Katarina, « on se voit à 19h, donc, » pendant qu’elle raccompagnait Luke jusqu’à la porte pour le faire sortir.

Que vais-je mettre ? Que peut-on mettre pour un diner de garçons ? Katarina farfouilla dans ses robes pour trouver quelque chose d’approprié. Ce n’était pas un rendez-vous. Ce n’était pas un diner formel. Ce n’était pas un simple barbecue. Alors qu’est-ce que c’était exactement ? Qu’est-ce que je vais pouvoir mettre ?

Finalement, elle choisit une robe licou à fleurs qui descendait jusqu’aux genoux et qui avait longtemps été une de ses favorites. Elle n’avait pas eu l’occasion de la porter depuis un bon moment. Ce soir, sera une bonne occasion pour en profiter, encore une fois. C’était assez habillé pour un diner et, se le disant à elle-même, la rendait très désirable, sans non plus crier : «Mets moi à genoux et mets la moi, prisonnier ». Parfait.

Elle se glissa dans une jolie paire de chaussures à talons et attrapa un sac Marc Jacobs dans la penderie, Katarina fit une pause pour vérifier qu’elle était prête dans la psyché. Sobre, élégante et un petit peu sexy.

Prête comme une gelée. Elle sourit en se souvenant l’expression que sa mère utilisait quand elle vérifiait qu’elle était habillée, organisée et prête pour aller à l’école le matin.

Cela pourrait effectivement être une partie de plaisir, être comblée par deux gaillards costauds.

Une odeur alléchante l’accueillit pendant qu’elle remontait à grandes enjambées l’allée de Craig. L’odeur lui rappela l’époque ou elle prenait des cours de cuisine française afin d’augmenter ses compétences culinaires. Katarina n’avait jamais été à l’aise avec la cuisine française, le seul style qu’elle n’arrivait pas à maitriser, malgré ses succès retentissants avec les cuisines italienne, moyenne orientale et Thaï. Elle avait néanmoins toujours appréciée un bon repas fait maison, c’est pour cela qu’elle avait acceptée l’invitation. Craig fanfaronnait toujours à propos  de ses talents culinaires.

Les cours de cuisine française, comme d’autres tentatives précédentes, furent un lamentable échec. Son plat principal avait fini à la poubelle, la convaincant qu’elle ne tiendrait pas une cuisine d’inspiration française de sitôt. Avoir un garçon musclé, très beau gosse et au charme désarmant comme voisin était une chose, mais ajouté lui la capacité de préparer des plats qui sentent aussi bon et cela suffisait à faire réfléchir une fille à deux fois à faire une entorse à sa règle numéro un qui était de rester célibataire.

Avant qu’elle n’ait eu le temps de sonner, Luke ouvrit la porte.

« Eh, je t’ai vu par la fenêtre. J’espère que je ne t’ai pas fait sursauter. Craig est occupé dans la cuisine. Il m’a demandé de te guetter. »

“Merci,” dit Anne en remarquant que maintenant Luke portait une chemise stylée et un joli jean de marque qui paraissait neuf.

« J’ai acheté une bouteille de vin pour le souper. Je ne savais ni si vous buviez du vin ou non, ni que nous allions manger, alors je ne savais pas vraiment quoi choisir. J’espère qu’un rosé St Clément fera l’affaire. » dit-elle, en tendant la bouteille à Luke.

« Ah, St Clément. C’est dans la Napa Vallée, non ? »

« Oh, quelle surprise ! Monsieur le Connaisseur ? Oui, dans la Napa Vallée » dit-elle, ne sachant pas trop s’il le savait effectivement ou s’il l’avait lu sur l’étiquette à l’envers. Elle penchait pour la dernière hypothèse mais elle appréciait les efforts qu’il faisait pour l’impressionner.

« J’ai passer quelques temps dans cette région il y a quelques années. Je n’étais pas dans le vin, mais tout le monde là-bas ne semble parler que de cela. Je suppose que j’ai appris sans m’en apercevoir. »

Hum ! Passer du temps ou y faire son temps ? Katarina pensa, en se reprochant immédiatement d’être aussi négative. 

Alors qu’ils entraient dans la cuisine, un parfum délicieux assaillit Katarina et attisait sa curiosité à propos du menu. Cela sentait quelque chose qu’elle ne connaissait pas mais qui sentait divinement bon.

« Quel est le menu ? » demanda-t-elle à un Craig plutôt frénétique pendant qu’il contrôlait une batterie de casseroles bouillonnantes tout en vérifiant le minuteur du four.

« La Cuisine surprise » dit Craig, avec une pâle imitation d’un accent français. « Ce sera une sacrée surprise si par miracle j’arrive à finir tout ça et à servir avant minuit. Je pense que j’ai eu les yeux plus grands que le ventre et que j’ai présumé de mes compétences culinaires. J’espère que je ne vais pas te décevoir. »

« Puis-je faire quelque chose pour t’aider ? » demanda-t-elle pour être polie mais en espérant qu’il décline son offre. Elle voulait vraiment regarder Craig à l’œuvre.

« Non, c’est bon. Luke, peux-tu nous donner des bières et servir Katarina, s’il te plait. »

« Bien sûr, » Luke répondit en souriant. « Au fait, superbe tablier, Craig. Tu crois qu’ils font les mêmes pour homme ? »

Il se baissa juste à temps pour éviter le gant de cuisine que Craig lui lança.

« Et voilà, la récompense que j’ai pour te faire passer du Routier au 4 étoiles.

Craig et Luke dégustaient leur bière froide tandis qu’Katarina, assise sur le banc du plan de travail, sirotait son rosé et regardait Craig faire le magicien dans sa cuisine. Il se dégageait quelque chose d’assez sexy chez un homme entrain de préparer un festin. 

Oui, très, très sexy !

Se sentant coupable de ne pas pouvoir aider en cuisine, Luke s’assit à l’opposé de Katarina en espérant qu’elle ne lui ferait pas la conversation. Parler de la pluie et du beau temps n’était pas son point fort et il se sentait toujours stupide quand les gens essayaient d’engager une conversation de politesse avec lui. Il préférerait qu’on le laisse tranquille.

« Pour être honnête avec toi, Luke, je n’y connais absolument rien en voiture, quelques soient les voitures, en particulier les « muscles cars » américaines dit Katarina pour essayer de briser la glace. « Mais je suis curieuse, as-tu restauré la Charger ou l’as-tu achetée déjà rénovée ? »

« C’est la voiture de mon frère ainé. Elle était dans un état lamentable quand il l’a acheté et nous avons travaillé dessus ensemble à chaque fois que nous avions du temps et l’argent pour acheter les pièces. »

Luke fit une pause.

« Il était dans l’armée, il a été tué en mission, il y a quelques années. » Luke avala sa salive avant de continuer, « Je continue à travailler dessus pour honorer sa mémoire et pour surmonter le fait qu’il ne soit plus avec moi maintenant. Il aurait été très fier que ce qu’elle est devenue. »

« Je suis désolée, » Katarina était embarrassée d’avoir lancé la discussion sur un sujet aussi délicat. « Je ne savais pas. Je suis sûre que ton frère aurait été fier de toi, aussi. »

« Peut-être, » dit Luke distraitement. « Il aurait pu être fier de l’homme que je suis maintenant mais il n’a pas eu le temps de le voir. J’ai l’impression de l’avoir laissé tomber. Il a toujours essayé d’être un bon exemple et un modèle pour moi, mais j’étais trop imbus de moi-même et trop occupé à être un vrai mec pour lui montrer le respect qu’il méritait. »

« Eh vous deux, soyez plus cool. C’est sensé être une soirée amusante. On n’a pas besoin de sujets tristes pour gâcher l’ambiance. » intervint Craig, pour essayer de sortir Luke des questions innocentes de Katarina.

« Je n’avais pas l’intention de m’immiscer dans ses affaires. » s’excusa Katarina. « Je pensais que la voiture pouvait être un sujet sympa pour briser la glace. Je ne sors pas beaucoup. C’est » elle mit ses mains paumes vers le haut alors qu’elle dit cela, « la raison pour laquelle je suis si mauvaise pour ça. »

« C’est faux, » coupa Luke, « J’ai passé un bon moment à papoter avec toi cet après-midi. Je ne sors pas beaucoup non plus, mais tu m’as mis à l’aise, ce qui est inhabituel pour moi dans un tête-à-tête. »

« Voilà donc où tu étais cet après-midi, » dit Craig avec un sourire qui en disait long. « Pas étonnant que tu aies paru si heureux quand tu as enfin trouvé le temps de m’aider pour la voiture. Je commence à tout comprendre maintenant. »

Trop embarrassée pour ajouter quelque chose, Katarina et Luke évitaient de croiser leurs regards en tripotant machinalement leurs verres.

« Eh, c’était une plaisanterie. Pas la peine d’en faire un plat. Oh la la, j’ai l’impression d’avoir rendu les choses encore plus difficiles. Ok. Allez on mange ! Luke, peux-tu nous servir un autre verre pendant que je m’occupe des assiettes. »

« Bien sûr » répondit Luke, ravi que la conversation change de sujet. Il ne pense pas réellement que je suis entrain de succomber au charme de Katarina, n’est-ce pas ? Peut-être est-il jaloux.

Katarina ne se souvient pas vraiment à quel moment elle a imaginé que ce serait une bonne idée de laisser les gars boire leur shot de Téquila dans des verres nichés dans son nombril, mais c’était probablement entre le délicieux gâteau au chocolat noir de Craig et l’ouverture de la bouteille de vodka Grey Goose.

Tout à coup, une image qui l’avait intriguée et excitée dans le passé s’est matérialisé dans sa tête. Une de celles qui choqueraient la plupart des féministes, mais Katarina la voyait différemment. Une « Sushi-fille » japonaise nue, allongée sur une table, recouverte de sushi et de sashimi pendant que des hommes d’affaires japonais mangeaient sur son corps nu en utilisant des baguettes. C’était une image captivante qui ne l’avait pas quitté depuis la première fois où elle l’avait vu. C’était peut-être parce que la fille paraissait catatonique et soumise aux yeux d’un observateur étranger, alors qu’elle exerçait en fait du pouvoir sur ses hommes grâce à sa confiance en soi et à sa sexualité exacerbée. Sans parler du pouvoir de soutirer 1000$ du portefeuille de chacun de ses hommes pour avoir le privilège de profiter de cette tradition du « Nyotaimori » ou « sushi nu ».

A un moment donné après le dessert et un ou deux verres de vodka pour étouffer ses inhibitions, Katarina se senti suffisamment forte pour proposer aux deux hommes de satisfaire un de ses fantasmes. Avant de comprendre ce qui lui arrivait, elle se retrouva en soutien-gorge et petite culotte allongée sur la table rapidement débarrassée avec un petit verre de vodka en équilibre dans son nombril. Malgré l’impression totalement irréelle, Katarina ne se souvenait pas d’avoir éprouvé un sentiment aussi entier, aussi définitif auparavant. Le regard des gars lorsqu’elle leur fit part de son idée n’était rien en comparaison de celui qu’ils avaient quand elle a commencé à se déshabiller. Elle ne s’était jamais sentie aussi sexy, aussi désirable. Il donnait tous les deux l’impression qu’ils n’avaient pas vu une belle femme nue depuis longtemps. Bien sûr dans le cas de Luke, cela n’était pas loin de la vérité.

En se penchant pour prendre son tour, Luke croisa les mains derrière son dos pour attraper le verre dans sa bouche avant de le rejeter en arrière avec un grand geste. Après avoir reposé le verre sur le ventre plat, doux d’Anne, il prit le temps d’examiner Katarina de la tête aux pieds. Il aimait vraiment ce qu’il voyait. Mon Dieu, qu’elle était excitante !

Luke remplit le verre à nouveau pour Craig. Katarina regarda comment Craig la dévorait du regard. Ils avaient tous les deux de l’envie dans les yeux mais celui de Craig avait une lueur qu’elle ne savait pas comment définir. Quelle qu’elle soit, cela la rendait puissante et elle aimait ça.

Avant qu’elle ne comprenne ce qui lui arrivait, Craig couvrit sa bouche avec la sienne et l’embrassa, profondément, un baiser qui ne cachait pas du tout la passion qui était derrière. Pas une tentative de baiser. Un baiser qui ne demandait pas de réponse. Sa bouche affamée s’empara de la sienne et elle pouvait sentir le relent de Vodka sur sa langue alors qu’il l’explorait intensément.

A suivre dans le tome 3...

Retour vers le sommaire

Aller au sommaire avec les résumés des histoires ;)

Analia Noir

L'Eveil Sexuel de Katarina

Tome 3

              Katarina était une participante consentante aux avances audacieuses de Craig. Sa bouche avait à peine touché la sienne, qu’elle ouvrait ses lèvres pour le recevoir, pour lui rendre son baiser avec une passion égale. Bien qu’elle essayait de se convaincre que cela ne faisait pas partie de ses plans, elle savait, inconsciemment au moins, que cela en avait toujours fait partie. Embrasser Craig, allongée à moitié nuit sur la table du salon pendant que Luke les regardait de l’autre côté était très, très excitant et elle sentit alors la sensation humide, chaude du plaisir venir entre ses cuisses et dans son ventre. Son excitation se combinait aux shots de Vodka qui anéantissaient toutes ses dernières inhibitions. Elle était prête.

Comme s’il avait senti à travers le langage de son corps qu’elle renonçait à contrôler ses envies sexuelles irrépressibles, Luke commença à embrasser délicatement ses pieds, un à la fois. Normalement, Katarina n’aimait pas que l’on touche ses pieds, non pas qu’elle ait déjà été touché comme cela auparavant, mais parce qu’ils étaient sensibles et chatouilleux. Mais pas maintenant, alors qu’elle le sentait embrasser le dessus de son pied en allant de ses fines chevilles à la pointe de ses ongles impeccablement vernis. Chaque doigt de pied recevait la même attention car il allait de l’un à l’autre.

Pendant que Craig continuait à l’embrasser et à mordiller sa lèvre supérieure de temps en temps, ses mains commençaient à caresser son ventre gentiment, en faisant des cercles. Ses abdos se tendirent à cette sensation et elle arc-bouta son dos et leva ses hanches pour l’encourager à poursuivre son exploration dans cette zone. Craig sentit cela mais il voulait profiter de sa peau douce plus longtemps et continua ses caresses en direction de ses seins. Il entoura un sein de ses mains et en titilla la pointe avec ses doigts pour voir sa réaction. Le sentir durcir à travers le tissu de son soutien-gorge lui donna le signal qu’il attentait pour glisser ses mains derrière son dos et se débarrasser de la seule barrière qui restait entre lui et les seins fermes, parfaitement proportionnés.

Quand il se pencha pour atteindre derrière elle, Katarina sentit son érection à travers son pantalon alors qu’il effleura sa joue. Ce serait du gâchis de laisser perdre ça.

Inclinant la tête en arrière pour avoir une vue inversée du pantalon de Craig, elle étendit les mains dessus sa tête et releva le défi de défaire sa ceinture et son pantalon. Ses efforts furent récompensés quand le pantalon tomba sur ses hanches. Craig l’aida en le faisant glisser et le poussa de côté.

Luke maintenant sans chemise, massait les plantes de pieds de Katarina, ses mains fermes, calleuses étaient tellement différentes de celles, douces et légères de Craig mais aussi excitantes à leur propre manière. Cela paraissait fou, mais quand il pressa ses pouces sur les zones sensibles de ses talons et à l’intérieur de la plante du pied, elle gémit de plaisir. S’occupant d’un pied à la fois, pendant que l’autre reposait sur son torse viril, Luke démontrait la même intuition et sensibilité que quand il réglait sa voiture. Il ne serait pas satisfait tant qu’il ne l’entendrait pas ronronner.

Pressant son pouce à l’endroit qui paraissait être son favori et le laissant là, il commença à titiller et à sucer ses doigts de pieds, un à la fois, massant l’interstice avec sa langue. Pendant qu’il faisait ça, elle était au paradis. Tous les nerfs de son corps étaient tendus et bourdonnaient de sensibilité. C’était une nouvelle expérience, une de celles qui vous porte aux nues. Oh Mon Dieu ! Où étaient ses sensations-là avant ? Nous n’avons encore rien fait et je me sens prête à exploser.

Luke lâcha ses pieds et les posa contre ses hanches, mais continua son massage, ses doigts et ses pouces caressant les muscles bien dessinés des mollets de Katarina. De temps en temps, il s’arrêtait derrière son genou et la chatouillait encore plus légèrement avec le bout de ses doigts. Elle ne comprenait pas comment quelqu’un qui avait des mains aussi dures pouvait être aussi léger, comme une aile de papillon contre sa peau sensible.

Jetant son soutien-gorge sur une chaise proche, Craig s’arrêta pour admirer à quel point les seins de Katarina étaient parfaits. Surprenant était le mot qui venait immédiatement à l’esprit. Doucement, presque avec respect, il les prit dans ses mains et les caressa, se permettant de presser leurs mamelons déjà tendus dans la paume de ses mains avant de les titiller entre les doigts et le pouce, les faisant se dresser encore plus alors que leurs aréoles se couvraient de chair de poule.

Quand sa langue chaude, humide vint tester son travail manuel, Katarina arc-bouta encore une fois son dos, poussant sa poitrine plus profondément dans sa bouche, résistant à la tentation d’attraper sa tête et de la pousser plus bas sur elle. Quelque part, restée dans la position de la soumise et discrète jeune fille aux sushis avait quelque chose d’encore plus excitant. Encerclant chaque mamelon avec le bout de sa langue, Craig montait sur le côté du mamelon et redescendait en appuyant sur sa pointe. A chaque fois qu’il faisait ça, Katarina était parcourue par un frisson involontaire. Son souffle s’accélérait et son cœur s’affolait autant à l’idée de ce qui allait suivre que par ce qu’elle était entrain de vivre.

Déjà au point où la douleur et le plaisir ne font plus qu’un, Craig continuait son exploration avec sa langue, donnant à chaque mamelon douloureux un coup de plus avant de les laisser récupérer pendant qu’il embrassait Katarina sur la bouche langoureusement, mais cette fois-ci avec plus de tendresse qu’il n’en avait montré précédemment quand la passion avait pris le dessus. Après que leurs langues avides et curieuses aient exploré leurs bouches respectives, il retourna aux seins qui semblaient avoir été fait sur mesure pour lui et repris là où les avait laissés. Il prit un sein entre ses lèvres et le suça, le faisait rouler entre ses lèvres d’avant en arrière avant de le relâcher. Une technique qu’il savait fonctionner à merveille sur un autre endroit sensible semblable à un bourgeon mais qui faisait largement son effet ici aussi. Katarina approuvait complètement. Elle gémit et se tortilla pendant qu’il appliquait sa technique sur un sein l’un après l’autre jusqu’à ce qu’elle ne puisse pas en supporter plus.

« Oh, Mon Dieu. Arrête. C’est assez. C’est tellement bon que j’en ai mal » Katarina supplia.

Avant de tout arrêter, Craig suça et mordit fermement la chair chaude et tendre de sa poitrine laissant ses seins récupérer de leur plaisir. Des petites marques rouges apparaissaient quand il suçait sa chair pale. Chaque fois qu’il le faisait, il soufflait gentiment sur la trace humide et à chaque fois, un frisson à peine perceptible secouait Katarina. Cela lui plaisait de voir qu’il laissait son empreinte sur sa peau et qu’elle appréciait le moment.

Luke était maintenant arrivé jusqu’aux cuisses de Katarina et avait découvert qu’elle était extrêmement sensible quand il pressait ses pouces contre l’extérieur de ses cuisses et qu’il les remontait jusqu’à ses hanches. Trop fort et elle essayait de se dégager, trop légèrement et elle n’avait aucune réaction. Après plusieurs tentatives, il trouva la bonne pression et il la sentait se relâcher à chaque caresse. Il terminait avec quelques caresses très légères du bout des doigts sur le devant de ses cuisses ce qu’elle semblait apprécier énormément à en croire les sons qu’elle laissait échappés.

Prolongeant sa dernière caresse en remontant sur ses cuisses, il glissa ses doigts sur le tissu transparent de sa culotte et atteint son ventre. Appréciant cette sensation, il laissa courir ses doigts sur sa peau, presque sans la toucher mais suffisamment tout de même pour qu’il puisse sentir ses abdos se contracter à leurs passages.

« C’est bon ? » demanda-t-il.

« Bon ? tu plaisantes ? C’est divin ! » fut tout ce qu’elle put répondre. Son esprit était occupé ailleurs et elle ne voulait pas interrompre le plaisir par une discussion.

Comme il descendait de son ventre à ses hanches, ses doigts se glissèrent sous l’élastique de sa culotte, explorant la peau délicieusement douce de la peau qui restait cachée. Comme répondant à une question non posée, Katarina souleva ses hanches pour permettre à Luke de glisser sa petite culotte sous ses fesses et en bas de ses jambes avant de s’en débarrasser.

Se penchant pour embrasser son nombril, Luke continua de la bécoter, lentement, obstinément en ligne droite vers son objectif final. Il pouvait sentir son excitation et était attiré par ce parfum comme un papillon par une flamme. Mais il savait qu’il valait mieux ne pas se précipiter sur son sexe, même si elle était prête. Une séduction lente. Quelque chose auquel elle ne s’attendait pas de la part de Luke. Il était plein de surprises. Vraiment.

Ecartant ses jambes, il concentra son attention sur l’intérieur de ses jambes, l’embrassant tendrement tout en profitant de son odeur. Son sexe avait atteint un tel niveau d’excitation qu’il menaçait de sortir de son jean étroit et cela était très inconfortable. Tout en continuant de monter et de commencer à lécher ses lèvres tendres, la taquinant avec sa langue avant de se retirer, la laissant à chaque fois un plus avide, il commença à se déboutonner et à se secouer pour quitter son jean et son slip. Il était maintenant complétement nu, une vue qu’Katarina pouvait seulement imaginer car elle était occupée ailleurs.

Craig n’eut pas besoin d’autres encouragements pour enlever son slip lui aussi. Maintenant que son membre viril était libre, il réclamait la même attention qu’il avait consacrée à Katarina. Il n’eut pas à atteindre longtemps avant d’être agréablement surpris.

Par derrière sa tête, elle attrapa le pénis magnifique de Craig et apprécia son pouvoir quand elle sentit qu’il répondait à son toucher. Elle aimait son aspect et son toucher et sut, instinctivement qu’il avait la taille idéale pour atteindre les zones de plaisir qu’elle venait juste de découvrir.

Glissant plus loin en arrière pour que son cou soit maintenant à la limite de la table, Katarina pouvait maintenant incliner la tête en arrière ce qui était indispensable pour ce qu’elle avait l’intention de faire. Katarina eut juste à tirer sur la verge de Craig pour qu’il avance au-dessus de sa tête avec ses testicules suspendues au-dessus de la bouche et son membre raide pointant vers sa poitrine. Parfait, pensa Katarina alors qu’il s’installait, impatiente de voir si ce qu’elle avait imaginé était aussi bon dans la réalité que dans son imagination.

Enveloppant la large verge de Craig de sa main, elle commença à la caresser doucement mais fermement. Alors qu’elle se raidissait encore plus sous sa caresse exquise, ses testicules commencèrent à se resserrer et cela donna le signal pour la dernière étape de son plan. Soulevant sa tête, elle leur donna un petit coup taquin avec sa langue avant de reposer sa tête dans une position plus confortable.

Sentant qu’elle voulait en faire plus, il se baissa pour que ses bourses sensibles reposent sur sa bouche. Son intuition se révéla juste quand il sentit la bouche chaude et avide de Katarina aspirer ses testicules et les sucer. Elle les relâcha puis les lécha à nouveau, d’abord juste avec le bout de sa langue mais ensuite avec sa langue entière si humide. C’était une première pour Craig, et quelle première ! inoubliable !

Katarina ne résista pas au plaisir de taquiner Craig et de lui montrer qui était le chef malgré sa position dominante au dessus d’elle. Après quelques autres coups de la langue, elle ouvrit la bouche comme pour le sucer encore une fois de façon mémorable mais à la place de cela, elle prit la peau relâchée de son scrotum entre ses dents et la tira assez fort pour l’inquiéter mais pas assez fort pour lui faire mal. Elle le sentit durcir et continua à le mordre et tirailler sa peau dans différentes directions, et s’aperçut que certains le faisait gémir alors d’autres lui provoquait des spasmes et qu’il essayait de se dégager.

Le taquiner devint vite ennuyeux et elle reprit son sexe et lécha ses testicules en même temps. Cela semblait être plus qu’il n’en fallait pour Craig. Il était complétement submergé par ses sensations et appréciait cette expérience plus que tout ce qu’il avait pu ressentir depuis longtemps. 

Asphyxié par l’odeur de son sexe humide, Luke la lécha et lui embrassa l’intérieur des cuisses tout en progressant vers la source du parfum. Comme elle soulevait ses hanches pour se mettre à portée de sa bouche, il fit parcourir la langue sur ses lèvres externes, contournant sa fente visqueuse et alla directement au renflement doux, rasé au dessus. C’était à son tour maintenant d’être titillée.

Il continua d’embrasser son bas ventre et sentit ses abdos se contracter. Son désir d’être toucher plus profondément était si fort qu’elle abandonna et le supplia.

« S’il te plait, Luke, touche-moi ! Comme tu veux, je m’en moque mais touche-moi ! Je ne peux pas supporter cela plus longtemps ! »

Pour ne pas prolonger son tourment, il ouvrit encore plus ses jambes et avec son pousse, il écarta ses lèvres de chaque côté pour atteindre les plis intérieurs luisants. Sa bouche trouva rapidement la source du parfum et il commença à sucer ses lèvres intérieures savourant à la fois leur goût et leur parfum. Plus elle gémissait, plus elle soulevait ses hanches pour s’enfoncer plus profondément dans sa bouche, plus l’excitation de Luke montait. Son sexe dur comme un rock lui faisait mal et était prêt à jouir.

Allongée sur la table, Katarina avait la tête qui pendait d’un côté et les jambes à partir des genoux de l’autre. Elle imaginait l’impression que cela devait donner avec un mâle musclé et sexy de chaque côté occupé à la satisfaire. Un de ses derniers fantasmes. Elle aurait presque aimé être un voyeur plutôt que l’un des participants. Enfin presque.

Quand elle boucha ses jambes pour permettre à Luke d’accéder plus facilement à son sexe trempé, ses pieds touchèrent son sexe tendu qui avait été débarrassé de son slip plus tôt. Avec ses mains et la bouche occupées avec Craig, et vu la proximité du sexe de Luke, la seule solution pour l’explorer et le toucher était d’utiliser ses pieds. Elle réussit à imaginer où était son pénis et l’attrapa entre ses plantes de pieds. Il avait semblé apprécier ses pieds un moment plus tôt, aussi cela devrait pouvoir l’amuser un moment.

Pendant qu’il continuait de dévorer son sexe, Luke se repositionna pour permettre à Katarina un accès sans entrave à son pénis douloureux. Il voulait la sentir, sentir toutes les parties de son corps, contre lui. Affamé de ses caresses, il se moquait de leur origine tant qu’elles venaient d’elle.

Après quelques caresses à son sexe avec ses pieds, elle le sentit se durcir alors qu’il bougeait à l’intérieur de ses plantes de pieds comme s’il les baisait.  Elle était vraiment contente qu’il appréciait cette nouvelle approche car c’était tout ce qu’elle avait à lui offrir à ce moment-là. Ne voulant pas en faire trop, elle ralentit le mouvement et continua à frotter son pénis avec un pied tandis qu’avec les orteils de l’autre elle titillait ses testicules. Elle lui massa aussi l’intérieur des cuisses et chatouilla ses fesses avec ses orteils. A en croire les sons qui émanaient de Luke, il appréciait.

Se remontant légèrement pour enlever ses testicules de sa bouche. Craig recula les hanches pour amener la tête de son pénis au niveau des lèvres de Katarina. Quand elle ouvrit la bouche pour le recevoir, ses rêves les plus fous devinrent réalité. Elle ajusta l’angle de sa tête pour qu’il puisse glisser son sexe luisant dont l’extrémité était gorgée de sang dans sa bouche. Au début, elle suffoqua presque mais il ne fallut pas longtemps pour que le plaisir d’avoir le pénis de Craig dans la bouche annule toutes les autres sensations et elle réalisa que cela la comblait oralement.

Tout en prenant soin de ne pas être trop vigoureux, Craig s’aventura plus loin jusqu’à ce que l’extrémité de son sexe soit complétement dans la bouche de Katarina. Il s’arrêta quelques instants pour qu’elle puisse adapter l’angle de sa tête et être sûr qu’il n’allait pas l’étouffer en étant trop énergique. Quand elle commença à masser le dessus de son extrémité avec sa langue, il sut qu’elle était prête pour en avoir plus.

Incapable de bouger la tête pour contrôler jusqu’où il pénétrait, Katarina étendit ses bras au-dessus de sa tête et attrapa les fesses de Craig pour guider son mouvement. Le bas de son corps était fléchi pour maintenir la position, enjambant sa face ce qui accentuait l’étroitesse de son postérieur. Des fesses d’acier ! Maintenant Katarina savait d’où venait cette expression. Il aurait pu casser des noix avec.

Ouvrant la bouche, elle le tira doucement vers elle, aspirant plus de longueur pour que l’extrémité atteigne l’étroitesse de sa gorge. Un léger haut-le-cœur la fit le repousser pour qu’elle puisse avaler, après quoi, elle le repris à nouveau profondément.

« Mon Dieu que c’est bon, Oh la la, je suis à la limite ! Je ne sais pas si je vais pouvoir me retenir. Tu veux que j’arrête ? » demanda Craig en espérant qu’elle refuse.

Entourant son clitoris protubérant avec sa bouche, Luke sentit que l’excitation de Katarina montait encore plus. Il ne pensait pas que cela pouvait être possible, mais son pubis poussa comme s’il suppliait pour en avoir plus. Luke ne se fit pas prier. Ce faisant, il oublia à quel point il était près de jouir grâce au frottement bizarre de son petit pied agile sur son sexe très excité. Il pressa fermement la surface de sa langue contre son bouton gonflé et et avec un mouvement délibérément très, très lent, il le lécha avec toute la surface de sa langue. Cela se révéla être trop pour Katarina et elle abandonna son jeu de pieds pour mettre ses jambes par dessus les épaules de Luke, plantant ses talons dans les muscles ondulants du haut de son dos pour le forcer à aller plus loin et plus fort.

Pour permettre à son clitoris de récupérer de son hypersensibilité, Luke inséra sa langue complétement dans l’ouverture en dessous. Il fut tout de suite inondé par le liquide qu’il avait fait jaillir là en la léchant et l’embrassant. Enfilant sa langue, particulièrement grande, le plus loin qu’il put, il sentit Katarina soulever chacun de ses pieds tour à tour avant de lui marteler les omoplates avec ses talons comme pour l’enfoncer plus profondément. En réponse, il retira partiellement sa langue, puis l’enfonça à nouveau, encore et encore ; la langue la baisant comme si c’était leur dernier jour.

Sentant qu’elle était proche d’atteindre l’orgasme, Luke recula sa langue lentement avant de la retirer complètement et laisser ainsi son excitation s’atténuer alors qu’il parsemait ses jambes et ses hanches de légers baisers. Quand il sentit ses jambes se relâcher sur ses épaules, il balayait ses lèvres internes avec son majeur, de haut en bas et de bas en haut, lentement et avec séduction. Alors qu’il faisait cela, il se remit à sucer son clitoris, trouvant très facilement son petit bourgeon car il avait gonflé et dépassait de son capuchon protecteur. Après l’avoir tapoté gentiment d’un côté, puis de l’autre, il retroussa ses lèvres et pris le capuchon et son précieux chargement entre elles. Ramenant ses lèvres dans sa bouche, Luke put sortir le clitoris de son capuchon et le masser entre ses lèvres en l’aspirant puis le relâchant comme s’il fumait un bon cigare.

Katarina était sur le point de jouir, des vagues de plaisir à la limite de l’orgasme la parcourait de son sexe que la langue de Luke avait excitée jusqu'à son abdomen, quand il arrêta de sucer son clitoris. Qu’est-ce que c’était ? Oh ! que fais-tu ? N’arrête pas !  Après quelques secondes, elle sentit un doigt glisser dans l’ouverture sirupeuse, comblant le vide laissé par la langue magique. Pendant que son doigt cherchait les renflements révélateurs de son point G, Katarina déplaça ses fesses pour le guider. En même temps, il commença à le caresser d’un côté à l’autre avec la pression idéale. Oh, Oui ! C’est la cerise sur le gâteau !

Une fois qu’il l’eut trouvé, Luke continua à frotter la zone érogène pendant qu’il se préparait pour le coup final, retroussant ses lèvres pour sucer son doux clitoris rose. Après quelques succions, le bourgeon mur sortit et se frotta contre ses lèvres serrées ; cette sensation transporta Katarina vers un tout nouveau niveau où les caresses combinées sur le point G et sur le clitoris l’amenèrent au bord du gouffre. Avec un plaisir incontrôlé, elle tendit son dos pour accentuer la pression sur les doigts de Luke et claqua ses jambes sur son dos pour lui montrer qu’elle en voulait encore.

Incapable de se contrôler plus longtemps, Katarina abandonna tout contrôle et laissa le champ libre à son orgasme trop longtemps refoulé. Comme une vague imparable, il commença entre ses jambes et monta jusqu’à son sexe excité où ses muscles se contractèrent par spasmes ce qui lui fit serrer le doigt de Luke avec une force qui le prit par surprise. Chaque muscle de son corps se tendit avant que son cerveau soit balayé par un orgasme plus intense et plus long que tout ce qu’elle n’aurait jamais pu imaginer. Il semblait devoir durer éternellement car au fur et à mesure que Luke continuait ces tours de passe-passe, elle était submergée par des vagues successives de plaisir.

Enfin elle s’effondra, tous ces muscles vidés par la tension de son orgasme. Son sexe repu relâcha le doigt de Luke qui put alors reprendre son souffle, sachant qu’il avait fait son travail et espérant qu’elle voudrait en faire de même.

Quand Katarina s’abandonna à l’inévitable orgasme, elle commença à gémir. Enfin, autant qu’elle le pouvait avec le membre viril gonflé de Craig enfoncé dans sa bouche. Le fait qu’elle essaie de gémir et de crier d’extase était une sensation que Craig n’oublierait jamais. Il ne trouvait pas les mots pour décrire la sensation qu’il ressentit quand les vibrations perçantes se propagèrent à travers chaque millimètre de son pénis engorgé jusqu'à ses testicules serrés et prêts.

Cela suffit pour le transporter à la limite, mais il ne savait pas si elle le voulait comme ça ou non, aussi il se concentra pour se retenir. Cela devenait néanmoins de plus en plus difficile surtout quand l’orgasme submergea Katarina et que sa gorge, comme toutes les autres parties de son corps, subie des spasmes violents et se contracta autour de la tête de son pénis. Cette sensation, comme le gémissement était nouvelle et inattendue. Craig se battait pour réprimer son envie irrésistible et ne pas libérer le contenu ses bourses. Mais il savait que plus il attendrait et plus, l’orgasme final serait apocalyptique.

Le membre de Luke était plein à craquer. Offrir à Katarina un orgasme incontrôlable d’une telle sauvagerie lui avait ouvert de nouveaux horizons auxquels il ne s’attendait pas. Il avait envie d’elle. Il avait envie d’elle maintenant et il avait d’elle à tout prix.

Libérant le sexe de Craig de sa bouche, elle le regarda de près pour la première fois. C’était une vraie œuvre d’art, juste comme elle les aimait, large avec une extrémité proéminente et suffisamment longue pour donner du plaisir mais pas trop longue pour ne pas faire mal. Parfait. La couleur violacée de la tête, le réseau des veines bien visible le long de la hampe et la façon dont ses testicules s’étaient durcis, prêts à verser leur contenu dans son sexe, étaient des signes immanquables qu’il était prêt et à la limite de venir malgré ses efforts pour se retenir.

Se retournant après avoir détaché les jambes du cou de Luke, elle était allongée sur le ventre et examinait les différentes possibilités. Cela pouvait marcher. Essayons. Mais vite avant que Craig n’ait un accident malheureux.

Alors qu’elle rampait de façon séduisante à quatre pattes, son dos s’arrondit comme un chat errant prêt à bondir sur sa proie. Elle rampa sur la table en direction de Craig, dont le pénis était toujours raide et dressé vers le plafond comme s’il quémandait une grâce. Ok, cela devrait laisser assez de place derrière moi, pensa-t-elle, alors qu’elle se souleva sur une main et enveloppait l’autre autour du sexe palpitant de Craig et commença à le caresser en donnant des petits coups au renflement sous la tête avec la pointe de sa langue.

La vue que Luke avait de Katarina, belle, un derrière aux formes parfaites était une image à retenir. Il avait vu beaucoup de derrière dans sa vie, mais jamais d’aussi parfait que celui-là. Grimpant sur la table, il s’agenouilla derrière elle et commença à embrasser ses fesses, d’abord gentiment, puis plus vigoureusement, les mordillant et les suçant. Il aimait sa façon d’être, sûre d’elle et confiante. Luke se plaça ensuite derrière elle, ses jambes de chaque côté des siennes. Attrapant son derrière avec une claque retentissante d’une main, il utilisa l’autre pour guider son membre viril dur comme un roc dans le passage mouillé et glissant à qui il avait donné du plaisir avec ses doigts et sa bouche un instant plus tôt. C’était maintenant l’heure des choses sérieuses.

Katarina recula les fesses pour le recevoir, lui faisait ainsi savoir que c’est ce qu’elle voulait. Elle ne voulait pas qu’il y ait de confusion possible ou d’effort pour rien. Elle voulait se donner à lui et l’avoir à cent pourcent.

Avec une autre claque sur la fesse, Luke commença à la pénétrer par derrière, sa pénétration était dure, profonde. Il n’y avait pas de retour en arrière possible maintenant. Baissant les yeux, il vit son dos aux formes parfaites et ses fesses fabuleuses, et cela le rendit fou. Il ne pouvait plus contrôler ses instincts sauvages et passa de la position à genoux à la position accroupie, la chevauchant comme une bête à corne tout en la martelant sans cesse avec sa verge.

Le miroir derrière le bar de Craig offrait à Katarina une vue parfaite sur le dos splendide et bien fait de Luke. Ses épaules généreuses et son torse musclé créaient un ensemble d’une beauté à couper le souffle et Katarina était séduite par l’agressivité et l’autorité qui se dégageaient de lui. Même quand il la fessait, elle prenait ça pour une preuve de l’attirance que ce superbe mâle éprouvait pour elle, pour la preuve qu’il avait envie d’elle.

Quand il se leva comme un animal, elle fut frappé d’admiration. Non seulement par la façon dont ses muscles ondulaient sous sa peau moite et étincelante mais aussi par la façon dont il la regardait. Il la regardait comme s’il était en adoration et en demande en même temps. C’était tellement sexy !

“Oh oui ! Oh oui !” fut tout ce que pouvait crier Luke pendant qu’il frappait ses fesses avec une main et se soutenait à son épaule de l’autre sans arrêter un seul instant ses va-et-vient vigoureux.

Elle caressait toujours la verge de Craig, de plus en plus vite, de plus en plus fermement. Katarina mit vite son extrémité dans sa bouche quand elle aperçut les toutes premières gouttes brillantes de sperme. Elle savait qu’il était prêt et ne voulait pas qu’il manque ne serait-ce qu’une seconde de plaisir.

Luke était encore dans son champ de vision et elle pouvait le voir la frapper comme si elle était une prostituée en chaleur. Cette vision associée à celle du membre viril qui la martelait lui déclencha une autre vague de plaisir à l’intérieur des cuisses. Par expérience, elle savait qu’elle était capable d’avoir plusieurs orgasmes de suite et accueillit avec plaisir ce nouveau coït. Cette fois-ci, elle jouirait sur le sexe de Luke pendant qu’il la chevauchait comme un prédateur vigoureux.

Tout en continuant à le chauffer avec sa main, elle commença à sucer son extrémité avec un mouvement de va-et-vient au même rythme que sa main. Craig adorait la voir prendre son pénis dans sa bouche et releva une touffe de cheveux dans sa main pour éviter qu’il ne lui obstrue la précieuse vue. Quand elle souleva la tête pour le regarder, leurs regards se rencontrèrent et se figèrent et il put voir qu’elle appréciait faire ça tout en étant prise par derrière. Il avait lu que coucher avec deux hommes à la fois était un fantasme classique chez beaucoup de femmes, mais il n’avait jamais vraiment pensé à l’aspect pratique en terme de position pour que cela puisse être possible.

Il n’avait jamais pensé non plus à quel point cela pouvait aussi être jouissif pour les hommes car il avait toujours pensé que la femme devait être au centre de l’attention...

A suivre...?

analia.noir@gmail.com

Retour vers le sommaire

Aller au sommaire avec les résumés des histoires ;)

Analia Noir

Sous le Charme du Milliardaire

Tome 1

Je suis venue ici pour que personne ne puisse m’entendre hurler. Les séquoias qui m’entourent étouffent mes sanglots. Les oiseaux s’envolent effrayés, et les lapins se sauvent pour se mettre à l’abri.

Je suis ici depuis quelques jours maintenant, toute seule, me nourrissant de barres de céréales et de sachets de fruits secs. J’ai avec moi de la vraie nourriture – des soupes déshydratées et des pâtes -  et un petit réchaud de camping pour réchauffer la nourriture et l’eau, mais je n’ai pas le courage de l’utiliser.

Je n’ai pas beaucoup d’appétit ces derniers  temps. Pas depuis que c’est arrivé. Une partie de moi pensait que l’appétit reviendrai ici. En fait, non. Maintenant, mon sac à dos de vingt kilos de nourritures et d’équipements que je n’ai pas utilisé pèse sur mes épaules.

Mais, il n’y a rien à faire. Je suis perdue, en colère et auto destructrice, mais pas suffisamment pour jeter la nourriture. Je suis dans l’arrière pays du  Yosemite National Park. Je n’ai rencontré personne en quatre jours. Qui sait ce qui va m’arriver dans les cinq prochains jours. Mes réserves pourraient faire la différence entre la vie et la mort et je ne vais pas m’en débarrasser.

***

En regardant ma carte, j’essaye de m’imaginer combien de temps il me faudrait  pour atteindre le lac. Je marche depuis cinq heures et je veux y arriver avant que le soleil ne disparaisse derrière l’horizon et que la froid de la nuit n’arrive. Je n’ai pas pris de douche depuis des jours, j’ai besoin de me laver, d’enlever cette couche de crasse qui recouvre mon corps.

D’après ma position sur la carte, le lac est encore à une demi-heure de marche. Mais, j’ai tort… Après avoir fait quelque pas, je le vis en face de moi.

Majestueux et élégant, une épaisse forêt de pins, l’entourant, qui balançaient, comme des joyaux.

Je jetai mon sac à dos et courrai le long d’un sentier à peine visible entre les pins. Tout en courant, j’enlevai mes vêtements un par un, jusqu’à ce que j’enlève ma petite culotte pour plonger dans l’eau glaciale du glacier.

« Oh mon Dieu ! Oh mon Dieu ! » criai-je.

L’eau se précipita sur et en moi pendant un bref instant. J’oubliai tout ce qui s’était passé. Ma mère n’est pas morte. Je n’ai pas passé deux ans de ma vie à la soigner. Je ne détestai pas mon père qui l’avait quitté avant qu’elle ne soit malade pour ne jamais revenir.

***

J’émergeais  de l’eau. Le soleil chaud était doux  et agréable sur mes seins dont les tétons pointaient. Je plongeais à nouveau, cette fois en y mettant la tête. L’eau glacée sur mon visage me fit crier sous l’eau.

« Oh, puuuuuuutain ! »

J’hurlai. L’eau était si froide que je drus que mes poumons allaient exploser dans ma poitrine. Je criais encore. J’étais restée très solide pendant deux ans et il fallait que ça sorte.

L’écart de température entre l’eau et l’air devait être supérieur à 50 degrés, mais j’adore l’eau. Cela occupe mon esprit. Rien d’autre n’existe sauf,  le sentiment d’être bien ici et maintenant.

Quel changement par rapport au monde d’où je viens, ou tout existe dans le passé comme dans l’avenir. Ce monde de la peur du futur et des déprimes dues au passé me faisait espérer avoir eu  le cancer au lieu d’elle. Ca aurait été plus facile à gérer.

Ici, je ne vis pas dans le passé et je  ne m’inquiète pas pour l’avenir. Mon esprit ne tourne pas en rond en focalisant sur  ce qui aurait pu ou du être. Plonger et replonger dans cette eau transparente me faisait du bien.

En vie.

Eveillée.

Consciente.

Je suis ici pour l’instant, et c’est tout ce qui compte. C’est tout ce que j’ai.

***

« Holà ! holà, par ici ! » Une voix grave troubla ma solitude.

Qui est ce trou du cul qui venait perturber mon moment d’espoir et de joie ?

« Ca vous dérange si je vous rejoins ? » cria-t’il depuis le rivage. « Vous êtes la première personne que je vois en deux jours. »

« Peu importe, » lui criais-je en replongeant dans l’eau.

C’est bon, je ne vais pas laisser cet étranger me perturber dans mon bien être. Le lac fait plus de trois kilomètres, il y a de la place pour deux.

Quand je refis surface, l’étranger est dans l’eau jusqu’à la taille. Son corps est bronzé et musclé. Il plongea et remonta. En remontant, je pouvais voir tous ses muscles briller dans le soleil. On aurait dit un Dieu grec.

« Waouh, elle est froide, » rit-t-il. Je souriais en essayant de détacher mon regard de son ventre dont les muscles ressemblaient à des tablettes de chocolat.

Mes mains descendirent le long de mes cuisses. Soudain, je repris légèrement  mes esprits.

Je suis nue. Toute nue. Merde.

« C’est génial, non ? » demanda- t-il.

« Oui, c’est sûr. » dis-je en hochant la tête. On ne va parler que de la température de l’eau ?

« Que faîte vous ici ? » demanda-t-il en se rapprochant.

Il s’immergea jusqu’aux épaules. Mon esprit était focalisé sur son visage. Il n’était pas rasé depuis quelques jours et il avait une mâchoire puissante. Ses yeux étaient d’un bleu perçant de la couleur d’un ciel sans nuage. De longues mèches de cheveux châtain clair tombaient sur son visage.

Il plongea dans l’eau. Je mis mes mains autour de mon corps comme si je pouvais cacher quelque chose s’il ouvrait les yeux sous l’eau.

Il sorti de l’eau comme un Dieu. Il secoua la tête et tous ses cheveux dansèrent et se remirent en place. Un joli sourire amical se formait sur ses lèvres.

***

« Je suis Tristan, » dit-il. «Quel est votre prénom ? »

Je voulais mentir mais j’avais perdu mes moyens. « Annabelle. »

« Annabelle ? Je n’ai jamais rencontré quelqu’un qui porte ce nom » souri- t-il. Ses dents blanches brillaient dans la lumière du soleil.

« Je n’ai jamais rencontré quelqu’un s’appelant Tristan auparavant. » murmurais-je.

J’étais en train de flirter. Je n’ai pas flirté depuis des lustres et le fait de prononcer ces quelques mots me rappelait que j’étais une femme. C’est une sensation agréable.

« Tristan ? D’où cela vient t-il ? »

Il sourit à nouveau. Je devais me contrôler tant j’avais envi de toucher et caresser ses douces et délicieuses lèvres.

« De plein d’endroits différents, mais en fait cela vient d’une vielle histoire anglaise d’un couple, Tristan et Iseut »

Bien sûr que je connais l’histoire. J’avais écrit un article sur eux dans mes premières années de faculté. Je voulais dire, pourquoi, bon Dieu, avait ‘il ce prénom.

« Il semble que vos parents étaient de grands romantiques » dis-je en souriant.

« Vous pouvez dire tout ce que vous voulez sur eux, mais sûrement pas ça » dit Tristan.

Je hochais la tête. Mes bras n’étaient plus enroulés autour de mon corps de manière protecteur, mais simplement autour de moi .L’eau n’est pas très profonde ici et je peux voir le fond, mais j’aime avoir pied. Je montais et descendais, montrant parfois mes épaules, parfois un peu plus, mais toujours en restant décente.

« Et vous Annabelle ? » sourit-t-il. « Annabelle est également un prénom qui vient de la littérature »

Je roulais des yeux. Il faisait bien sûr référence à Annabelle Lee d’Edgar Allan Poe.

« Oui, c’est comme si ma mère voulait que je devienne dépressive. »

Je ne voulais pas parler d’elle, mais je le fis. A sa simple pensée, ma gorge se noua. C’est pour cette raison que je suis venue ici – pour oublier tout ca. Pour oublier un monde où elle obsède mes pensées. »Oh non, pas du tout » rit il.

Il y avait de la douceur dans son sourire. Ce genre de douceur que l’on ne rencontre pas dans le monde réel. Il est vrai, sincère et honnête. « Je pense que c’est plus simple que ca. Je ne sais pas pour votre mère, bien sûr, mais je pense qu’elle aimait Edgar Allan Poe et elle aimait  Annabelle Lee, donc, elle est tombée amoureuse de son auteur et de tout ce que représente ce prénom pour elle.

« Vous pensez que c’est aussi simple que ca ? »

« Oui, je le pense » dit -il en hochant la tête. « En fait, les choses sont simples »

Ce n’est pas tout à fait vrai, les événements dans le monde réel sont compliqués et complexes, pleins de surprises, d’émotions et d’incompréhensions. Ici, avec Tristan, tout paraissait simple. Le blanc et le noir. Facile.

***

« Bien, on fait comment ? » demanda Tristan.

Je ne voyais pas ce qu’il voulait dire.

« Pour sortir de l’eau, » dit-il

Je regardais vers le bas et me souvenais que j’étais toute nue. Je le regardais, à travers l’eau cristalline, je pouvais voir qu’il était entièrement nu lui aussi. Je sentais comme un titillement entre mes jambes. Si l’eau n’avait pas été aussi froide, je sais que j’aurais été toute mouillée.

2

« Ok, Ok. Je suis un gentleman, je vais sortir le premier. Mais vous devez regarder ailleurs. »

Regarder ailleurs ?, pourquoi ?, je n’en avais pas la moindre envie.

« Parce que c’est glacial dans l’eau. Je n’ai pas envie que vous me voyez dans cet état là. J’ai bien plus à offrir. »

Je souris et me retournai. « Ok, c’est promis. »

Je l’entendis sortir de l’eau et se secouer en atteignant le rivage. Je voulais vraiment respecter ma promesse, mais j’en étais incapable. Je me retournai pour jeter un coup d’œil.

Je voyais le dos de Tristan et je pouvais voir très distinctement ses jambes musclées et ses fesses pendant qu’il sortait de l’eau.

« Ok, c’est bon » dit-il, sa voix faisant écho.

Je me retournai. « Ok, ne regardez pas ! »

Tristan se retourna et disparu dans les bois.

***

Je sortis doucement en examinant les imperfections de mon corps. Mes jambes sont trop courtes, mon ventre  un peu trop gros, et mes seins trop petits. Mais en me rapprochant du rivage, je sentais une certaine confiance venir en moi.

J’ai marché dans ces bois depuis des jours, et je ne me suis pas regardée dans un miroir depuis des lustres. Et maintenant, en regardant mon corps, je me rends compte que je ne suis pas séduisante. Mon ventre est un peu flasque, mes bras et mes épaules sont trop musclés. Mes seins sont fermes et petits mais agréables à regarder. Eprise de cette sensation inconnue de confiance, je sentais mes épaules se redresser et tout mon corps se contracter. C’est mon corps et je suis en harmonie avec lui. J’avais envie que Tristan aussi rompe sa promesse et me regarde.

***

Je ne vis pas Tristan en repartant vers mon sac à dos. En me séchant, je cherchais quelque chose de propre à enfiler. Finalement, je trouvais dans mon sac une petite robe blanche que j’avais prise au cas où il ferait vraiment chaud et si j’avais à laver tous mes vêtements. Cela semblait parfait pour l’occasion. Je l’enfilai, en déposant sur la berge mon linge sale pour le rejoindre.

***

Je retrouvais Tristan sur le rivage. Sa tente était déjà montée et il était occupé à remuer quelque chose qui sentait extrêmement bon sur son réchaud.

« Annabelle, je suis heureux que vous soyez là. »

Je hochais la tête. J’étais également très heureuse d’être là.

« Je me demandais si vous alliez me rejoindre pour le dîner »

Je souris. « Oui, bien sûr. Ca semble très bon »

Il me gratifia d’un magnifique sourire et se dégagea ses cheveux de son visage avec sa main.

« Que préparez vous ? »

« Un chili végétarien. En boîte. J’espère que ça ira. »

« Ce sera sûrement meilleur que ce que j’ai mangé depuis une semaine. »

« Comment ça ? »

Je riais et sortais de mon sac les barres de céréales.

« Oh, ce n’est pas bon. Vous n’avez rien pris de plus consistant ? »

« Si » dis-je en haussant les épaules. Je ne veux pas aborder ce sujet. « Je n’avais pas le courage de cuisiner »

« Oh, je vois. J’espère que ceci vous fera envie. »

Pour la première fois depuis longtemps, j’avais envie de manger quelque chose de consistant.

***

Tout en remuant le chili, Tristan me racontait sa vie. Il avait 27 ans, trois de plus que moi. Pendant l’hiver, il était moniteur de ski en Californie – Tahoe, Mammoth et même Big Bear, ici en Californie du Sud. Durant l’été, il était moniteur de rafting dans le Colorado.

En discutant, nous nous rendîmes compte que nous avions fréquenté tous les deux l’université de Californie du Sud au même moment  mais dans des sections différentes. Il suivait des cours de communication et de commerce parce que sa famille voulait qu’il suive les traces de son père et qu’il rentre dans le milieu des affaires. Lui, pensait différemment, il préférait le ski et le rafting.

J’aimais sa façon de s’opposer aux dictats de sa famille, de poursuivre ses rêves et de vivre sa vie comme il l’entendait.

J’aimais la manière simple dont il me parlait. J’essayais d’être honnête à mon tour. Le plus possible sans évoquer trop de choses personnelles.

Je lui ai dit que j’étais diplômée depuis quelques années en anglais et que je travaillais comme journaliste en freelance. Ce que je ne lui ai pas dit, c’est que je travaillais en freelance parce que je ne trouvais rien de mieux. Je ne lui ai pas dit que je recherchais un travail à plein temps depuis plus d’un an, en envoyant des dizaines de CV, et que je n’avais eu que cinq rendez vous. Je ne lui ai pas dit non plus que personne ne m’avait engagé depuis longtemps et que j’avais quatre mois de retard de loyer et que j’aurais été à la rue si ma colocataire n’avait été si conciliante.

Il y a un tas de chose que je n’ai pas dit à Tristan et je me sentais gênée pour chacune d’entre elles.

« Bon, pourquoi un chili végétarien ? » demandais-je, essayant d’oublier toutes ces choses que je voulais dire à cet homme qui semblait parfait.

« Pourquoi pas ? » Ses yeux brillaient en me souriant.

« Sans raison, je me demandais simplement. » dis-je. « De toute façon, je préfère le chili végétarien au classique. »

« Bien, parfait » dit-il. « Moi aussi. De toute façon, je ne mange pas de viande. » 

Je fus surprise par ces mots. Mes sourcils se relevèrent. J’ai toujours pensé que les végétariens étaient des gens chétifs et faibles. Je n’ai jamais rencontré de végétarien, mais je les ai toujours imaginé ennuyeux et sans intérêt.

Tristan n’est pas de ceux là. Il est solide, costaud et déterminé tant dans son corps que dans son esprit. Ses bras et ses mains sont puissants et maintenant, il me dit qu’il est végétarien ?

« Vraiment ? C’est difficile à croire » dis-je en souriant.

« Pourquoi ça ? »

« Parce... que les végétariens ne sont pas… » Je ne pouvais trouver aucun mot qui ne puisse le blesser ou qui ne soit inapproprié.

« Ne sont pas virils ? » en comblant le blanc.

Je hochais la tête.

« Bien je suis viril et végétarien. Je ne vois pas pourquoi le fait de manger des animaux fait de vous un homme »

Ses mots me coupèrent le souffle. Je n’ai jamais réellement prêté attention aux végétariens sauf que j’ai toujours imaginé qu’ils étaient égocentriques et faibles. Mais Tristan n’était pas du tout comme ca.

« Oh, je vois » dis-je.

« Je ne voulais vous offenser, Annabelle. C’est quelque chose qui me convient bien et que je fais. Cela ne veut pas dire que je vous juge mal. »

« J’espère bien que non » murmurais-je, tout en m’en voulant d’avoir pensé du mal de lui alors qu’il n’y avait aucune raison. Il est l’homme le plus parfait qu’il m’ait été donné de rencontrer. De surcroit un végétarien qui prend soin du bien être de ceux qui sont plus faibles que lui, cela le rendait encore plus attirant.

***

Tristan me servit un bol de chili, j’attrapais une cuillère et mangeais plus en une seule fois que depuis plusieurs semaines. C’était si bon que je me sentis sans force. Une fois mon bol terminé, il m’en servit un autre, puis encore un autre. Il n’arrêtait pas de me resservir et ne me posa aucune question sur mon appétit. Il mangeait simplement son bol en silence, me regardant de temps à autre avec un regard inquisiteur.

***

Après le repas, nous avons fait des marshmallow. Cela faisait des années que je n’en avais pas mangé. J’adore peler la partie brûlée du marshmallow et en lécher le jus qui coule doucement. Après en avoir mangé goulument deux autres, je regardais Tristan qui me fixait du regard. Avec le soleil couchant, ses yeux étaient devenus d’un bleu plus profond tout en gardant leur innocence avec une pointe de mystère qui me faisait le désirer.

Soudain, il se rapprocha et caressa ma lèvre inférieure avec son doigt. L’extrémité de son doigt était rugueuse et douce à la fois. Lentement il s’approcha un peu plus. Je pouvais sentir sa respiration contre mon visage et  je passait ma langue sur mes lèvres.

Il prit mon visage entre ses mains et passa ses doigts dans mes cheveux. Quand j’ai fermé les yeux, nos lèvres se touchaient.

3

Ses lèvres étaient douces et brûlantes à la fois. Sa langue me paraissait à la fois étrangère et familière. Il bascula ma tête en arrière et la baissa. Ses lèvres sont sur mon cou. Il m’embrassait si doucement que je pouvais sentir ses cheveux sur l’arrière de mon cou.

Nos jambes se touchent et ses mains caressent tendrement le haut de mes épaules. Je le sens me pousser délicatement sur le sol et je me laisse faire. Mes jambes s’ouvrent d’elles même et nous nous retrouvons enlacés.

« Attend, attend » dis-je dans un souffle.

A contre cœur, Tristan se recula. Son visage était si près du mien que ses cheveux tombaient dans mes yeux et ses cils me parcouraient telles les ailes d’un papillon.

« Qu’est ce qui ne va pas ? » souffla-t-il. « Tu veux que les choses aillent moins vite ? »

Je me disais à moi-même, oui, je le veux. En fait, non. Je ne suis pas le genre de fille qui couche pour une nuit. Je suis prudente. J’ai eu des petits amis,  mais j’ai toujours attendu au moins le troisième rendez vous pour coucher avec un garçon.

Mais, il y a quelque chose avec Tristan qui me fait me sentir en sécurité et à l’aise. Je me sens comme si je le connaissais depuis toujours. Comme si on appartenait l’un à l’autre. Je ne me sentais pas comme si je venais de le rencontrer mais comme si je le connaissais depuis toujours.

« Non, » je décidais en secouant la tête.

« Tu es sûre ? » murmura-t-il en embrassant à nouveau mon cou.

Je hochais la tête. « Je veux juste que l’on aille dans ta tente, tu veux bien ? »

Il eut un sourire qui éclaira tout son visage et ses yeux bleus transpercèrent mon cœur et mon corps.

« Si je veux bien ? » plaisanta-t-il, attrapant ma main et me relevant. « Si je veux bien ? Bien sûr que je veux bien. »

La tente n’était qu’à quelques mètres et nous y allèrent. Avec les bras de Tristan autour de moi, j’avais l’impression de voler.

***

La tente est petite, juste pour une personne, et on ne pouvait pas s’y tenir debout. J’entrais en premier, m’allongeant délicatement sur le sac de couchage. Tristan se baissa et s’allongea doucement sur moi. Son sourire disparut et son visage semblait capricieux.

« Qu’y a-t-il ? » dis-je. « Pourquoi me regardes-tu comme ça ? »

« Parce que tu es la plus jolie femme que j’ai rencontré de toute ma vie. » dit-il sans perdre un instant.

Mes joues rougissaient. Personne ne m’avait jamais dit une telle chose. L’assurance de sa voix me désarmait.

Il m’embrassa de nouveau. Cette fois ci, ses lèvres étaient plus pressantes. Il appuyait  chaque centimètre de son corps ferme et puissant sur le mien. Il m’embrassait avec fougue, presque à me faire mal. Je l’embrassais aussi. Je me pressais contre lui et le sentais se durcir contre moi. Je ne savais pas que j’avais tant de force.

***

Lentement, nos corps commencèrent à bouger à l’unisson. A travers son jean, je pouvais sentir combien sa queue était grosse et dure, et je voulais la voir. Je voulais la prendre dans ma main. Je voulais la prendre dans ma bouche.

Sa main commença à descendre le long de mon corps jusqu’au bas de ma robe. Ensuite, elle remonta vers le creux de mes hanches, et glissa vers mon nombril. Ses lèvres quittèrent les miennes et se dirigèrent-la. Il commença à lécher  mon nombril puis mis sa langue sur le haut de ma petite culotte. Mon corps était en feu et brûlait à chaque baiser. Je refermais mes jambes pour éviter d’être encore plus mouillée que je ne l’étais déjà.

« Oh non, non, » murmura-t-il en écartant mes jambes. Ma gorge était  sèche, et toute ma féminité se concentrait entre mes jambes.

Malheureusement, il ne resta pas à cet endroit très longtemps. Il revint vers moi et enleva ma robe.

Je ne porte pas de soutien gorge et mes tétons pointent sur mes seins.

« Oh, waouh » souffla-t-il en mettant dans sa bouche la pointe de mon sein.

« J’adore ta poitrine, Annabelle, » murmura-t-il.

J’adorais la façon dont il disait mon prénom et je voulais  l’entendre  le crier à pleins poumons.

« Oh, Tristan, » je voulais aussi crier son nom, mais je ne pouvais plus dire un mot.

Il s’approcha de mon visage, et je pouvais goûter la douceur de ses lèvres. Tout en m’embrassant, il baissa son jean.

« Pas de sous vêtements ? » demandais-je ?, saisissant ses fesses bien ferme.

Mes ongles allaient probablement laisser des traces, mais je m’en fichais. Les muscles de ses fesses sont durs et puissants, mais la peau est douce et délicate. Toucher ses fesses m’excitait tellement que j’avais envie de le retourner pour les mordre.

« Je n’en avais plus de propre. Ca fait des jours que je suis ici. »

Oui, bien sûr. J’avais complètement oublié où nous étions.

En regardant à travers les mailles de la tente, je pouvais voir un ciel magnifique au dessus de nous. Des pins de 25 mètres se balançaient au dessus de nos têtes comme pour atteindre le paradis dans ce ciel étoilé.

***

Saisissant mes seins, comme pour se tenir, il dirigea à nouveau sa langue vers le haut de ma petite culotte. Je me détendais et laissais mes jambes s’écarter entièrement pour lui. D’un mouvement rapide, il enleva complètement ma petite culotte. C’est arrivé tellement vite qu’il avait du l’arracher, mais je m’en moquais. Maintenant mes jambes sont tendues et mon entre jambe mouille pour lui.

« Je te veux, Annabelle, » dit-il en me pénétrant.

« Je te veux aussi, » dis-je dans un soupir.

Nous bougions à l’unisson et à chaque mouvement, je le sentais entrer de plus en plus profondément en moi.

C’était comme si j’avais manqué quelque chose dans ma vie, que je ne connaissais pas ou que je ne voulais pas.

***

Soudain, d’un mouvement rapide et délicat, il bougea une de mes jambes et s’allongea tout contre moi. Nous sommes face à face et ma jambe gauche est enroulée autour de lui. Nous ne faisons plus qu’un à nouveau. Ses doigts trouvèrent mon clitoris et commencèrent à le caresser doucement.

Mes jambes commençaient à se contracter et à devenir engourdies et une sensation chaude et apaisante envahissait tout mon corps. Je me rapprochais de plus en plus d’un orgasme.

 « Je vais jouir, » murmurais-je. C’était un avertissement, comme une excuse. Il me rendait folle.

« Je sais » dit-il doucement. Il continuait à caresser mon clitoris et à me pénétrer.

Soudain, je suis sur lui. Je lui tourne le dos, il est toujours en moi, ses doigts, toujours sur mon clitoris. Il est sous moi.

Je m’abandonne, je me rends. Je suis sans défense, et il peut faire ce qu’il veut.

« Tristan ! » dis-je en gémissant alors qu’un orgasme parcourait tout mon corps. Mes jambes étaient engourdies et j’avais la chair de poule.

« Annabelle ! » cria-t-il dans mes oreilles.

« Oh, Annabelle », dit-il en bougeant son bassin de plus en plus vite.

« Annabelle, » murmura-t-il en jouissant.

4

Après avoir jeté le préservatif, je ne l’avais pas vu le mettre mais je lui en étais reconnaissante, il revint vers la tente. Nous sommes restés des heures à parler, à rire et à explorer chaque parcelle de nos corps.

Il me disait tout ce qu’il aimait de mon corps et son admiration pour moi était réciproque. Je pensais avoir des hanches trop larges, mais, il me disait qu’elles étaient parfaites pour les avoir entre les mains. J’ai toujours pensé que mes seins étaient trop petits,  mais Tristan n’était pas d’accord.

« Ils sont parfaits. Je ne comprends pas que tu ne t’en rendes pas compte. Regarde, ils sont de la taille idéale pour que je les mettent dans ma bouche. »

Je rougissais. Personne n’avait jamais parlé ainsi de mon corps et je me sentais tomber amoureuse de lui, tant il m’admirait. J’adorais la façon dont il me regardait et le sentiment que ses mots me procuraient.

***

En me réveillant, quelques heures plus tard, le soleil dardait ses rayons sur moi à travers la tente. Je suis seule, et l’association du sac de couchage et du soleil me faisait transpirer abondamment.

« Salut, ca va ? » dis-je en sortant de la tente. Je me sentais un peu groggy et fatiguée de la nuit dernière et mes jambes sont un peu douloureuses.

« Tu es enfin réveillée ? » dit Tristan.

Ses cheveux sont tirés et il est torse nu. Tous les muscles de ses larges épaules étaient tendus pendant qu’il rassemblais ses affaires dans son sac à dos déjà prêt.

« Oui, désolée, il fallait que je dorme, » Je protégeais mes yeux du soleil. C’est bien ce que je vois ? Pourquoi ferme t’il son sac à dos ?

Le mien est de l’autre côté du campement, prés du pin. Et il n’est pas prêt.

« Qu’est ce que tu fais ? »

« Je suis désolé de devoir faire ça, » il me regarda et se rapprocha.

« Faire quoi ? » demandais-je tout en ayant compris. Il part, il me quitte.

« Je suis désolé, je dois partir. »

« Quoi, pourquoi ? » Ma voix devenait plus aigüe et mon pied battait. Je veux faire tout ce qui est possible pour le faire changer d’avis.

« Je suis désolé Annabelle,  je dois y aller, » il essaya d’enrouler ses bras autour de moi.

« Comment ca, y aller ?, qu’est ce qu’il y a de si important ? »

Je sais que cela sonne comme des enfantillages. Nous nous sommes juste rencontrés hier. Je n’ai aucun droit de lui demander de s’engager  maintenant. Il ne m’appartient pas, et je ne peux rien faire.

« Alors, tout ce qu’on s’est dit hier soir ? A propos d’aujourd’hui. Ensemble ? Au moins pour plusieurs jours ? Alors, à propos de tout ça ? »

« Je sais, je sais. Et je voulais vraiment que ca se passe comme ça. J’ai envi de faire des choses avec toi. Tu n’as pas idée. Mais, c’est juste que je ne peux pas. C’est à propos du boulot. Je ne peux pas vraiment d’expliquer, mais je dois y aller. »

Je secouais la tête.

« Tu es moniteur de rafting, qu’est ce qui peut être aussi important ? »

Il me fixa du regard. Puis, détourna son regard. L’expression de son visage me laissait penser qu’il avait oublié ce détail.

« Je suis désolé, c’est à cause de mon père. C’est quelque chose que je fais à côté, » dit-il.

Mais ses mots ne venaient pas facilement, il les cherchait, essayant de se souvenir de quelque chose. C’est un mensonge. Je peux le sentir. Alors, tout ceci n’était qu’un mensonge ?

Il me dégoûte, et rien ne peux m’empêcher de le penser.

« Je veux rester en contact avec toi. Nous habitons tous les deux Los Angeles. Je veux te revoir, » dit Tristan en passant ses bras autour de moi.

J’essayais de le repousser, mais il ne me laissa pas faire.

« Non, » murmura-t-il. Je ne veux pas que tu penses que la nuit dernière était une erreur. Tout ce que j’ai dit était sincère. Tout ce que nous avons fait était vrai. »

« Si c’était le cas, tu ne partirais pas. »

« Non, c’est faux. Parfois, les événements ne sont pas toujours sous notre contrôle. »

Tristan se pencha et posa ses lèvres sur les miennes. Je voulais le repousser et en même temps, je voulais savourer ce moment. C’était probablement la dernière fois que je le voyais.

Je savais que tout ce qu’il avait promis n’était que des paroles. Alors, je l’ai embrassé passionnément et avec le plus d’amour que je pouvais donner. Nos lèvres se touchaient avec passion et nos langues s’entremêlaient. Je voulais que ce moment soit éternel, mais il fallait que je sois forte.

Je me dégageais la première. Il maintenait ma tête pour que ce baiser dure plus longtemps, mais le l’ai repoussé.

« Ok, si tu dois partir, alors pars ! » dis-je en m’en allant.

« Annabelle, » il me retint alors que j’attrapais mon sac à dos et le mettais sur mes épaules. Il est plus lourd que ce que je pensais et il me faisait mal.

« Je ne connais même pas ton nom de famille, » dit Tristan

« York », dis-je, le regrettant immédiatement.

« Annabelle York, » murmura-t-il. « Comme c’est joli”.

“Je dois y aller Tristan » dis-je en me détournant de lui.

Je ne voulais pas qu’il voit les larmes qui commençaient à couler. C’était des larmes de tristesse et de douleur. Des larmes dues à ces merveilleux moments que nous avons passés et qui sont maintenant derrière moi. Des larmes de tristesse de ne jamais le revoir. Mais, plus encore, des larmes de désespoir pour tout ce qui m’est arrivé dans la vie.

« Comment puis-je prendre contact avec toi ? Donne-moi ton numéro de téléphone ! » demanda Tristan refusant de me lâcher.

Je me demande encore comment j’ai pu trouver autant de force pour me dégager et lui répondre, « Je ne te donne pas mon numéro. »

***

Je refusais de lui donner mon numéro car je savais qu’il me le demandait par simple politesse. Il ne partirait pas maintenant s’il voulait que notre relation aille plus loin. Et me demander mon numéro et prétendre qu’il allait me rappeler était un pure mensonge.

Un beau mensonge, voulais je croire mais un mensonge tout de même. J ‘ai eu assez de déception dans ma vie.

***

Ma fierté me fit m’éloigner de Tristan, même si tout ce que je voulais était  le rejoindre, le prendre dans mes bras, et le supplier de rester. Je détestais l’emprise qu’il avait sur moi, ce sentiment de dépendance vis-à-vis de lui. Pauvre petite fille triste. Mais je suis plus forte que ca.

Il veut me quitter, d’accord, alors,  je le quitte la première. Qui, sacré bon Dieu, pense t’il être ? Pense t’il réellement que je vais le croire quand il me dit qu’il va me rappeler ? Des pensées contradictoires se bousculaient dans ma tête me rendant étourdie et fatiguée. La dernière nuit, la dernière depuis des semaines, des mois, je me suis sentie bien. Cela m’a fait réaliser que la vie vaut la peine d’être vécue.

Mon moral est au plus bas, bien plus bas que ces dernières semaines éprouvantes.

Je veux vite partir loin de Tristan et effacer tous ces souvenirs. Mais le sac que je porte est bien trop lourd. Tout ce que je peux faire est de marcher plus vite. Mettre un pied devant l’autre, chaque fois un peu plus vite.

Plus je m’éloignais de lui, plus la nuit tombait et mieux je me sentais. La forêt devenait plus dense, enveloppant avec elle ma tristesse. Alors la forêt était de plus en plus dense et la piste de plus en plus étroite, je commençais à ressentir un sentiment inhabituel.

Peut importe ce qui c’est passé, peu importe ce que je ressens en pensant que je ne le verrais plus jamais, en fait, Tristan m’a ouvert les yeux.

Il m’a fait me souvenir de ma vie d’avant et de tout ce que j’ai manqué. Il n’est pas seulement Tristan. Il est aussi un symbole de vie, d’espoir et de passion. Toutes ces choses qui avaient disparues de ma vie depuis des mois.

Et pour tout cela, je lui étais reconnaissante.

5

Trois jours plus tard.

J’arrive dans notre appartement et jette mon sac à dos par terre pour de bon. C’est le milieu de l’après midi. Ma colocataire, qui est également ma meilleure amie, devrait être à la maison, sauf si elle avait une audition, alors je regarde si je ne la vois pas.

« Tu es rentrée !, tu es rentrée ! » elle courut vers moi et me pris dans ses bras.

Maggie Mae a toujours été là pour moi. Elle était présente pendant la maladie et à la mort de ma mère et aussi après, alors que je n’étais pas la personne la plus agréable à fréquenter.

« Alors, c’était comment ? Je commande une pizza et tu me racontes tout » cria Maggie Mae depuis la cuisine même si nos murs sont fins comme du papier à cigarettes.

Maggie Mae et moi avons passé un agréable après midi à la maison. Je lui ai parlé des arbres, du paysage, des sentiers et du lac. Je lui ai dit que c’était le plus bel endroit que je n’avais jamais vu. Et cela m’a vraiment aidé à remettre en place mes idées.

Elle m’écouta d’un bout à l’autre en hochant la tête. Maggie Mae n’est pas une fille qui aime crapahuter, mais elle me conforte dans ce qu’elle pense être bon pour moi.

Bien sûr, je gardais le meilleur pour la fin.

Tristan.

« Je suis si contente que tu te sois régalée » dit-elle, balançant ses longs cheveux blonds d’une épaule à l’autre. Ses cheveux étaient si beaux et si brillants que si elle n’avait été une si gentille fille, je l’aurais haï.

« Et à la fin, j’ai rencontré quelqu’un. »

« Tu as rencontré quelqu’un ? » Ses yeux s’ouvrirent en grand et elle se rapprocha de moi.

Elle sentait la figue et l’abricot, l’huile d’argan que nous utilisions toutes les deux, la seule chose civilisée qui m’ai manqué durant mon voyage.

« Ne t’excite pas, je ne vais pas le revoir » lui dis-je. « Mais c’était vraiment une nuit fantastique. »

Maggie Mae écarquilla les yeux en  criant et me serrant contre elle. « Dis-moi tout. »

Plus tard, dans la nuit, Maggie Mae partit pour son travail chez Brucci’s, l’un des plus fantastiques et des plus chers restaurants de Los Angeles. Il est situé dans la zone de Melrose Avenue, et vous devez être connu ou riche pour y avoir une table. Les simples mortels comme nous devaient attendre des mois pour  y avoir une réservation.

Maggie Mae est serveuse dans ce restaurant et pour elle, ce fut l’entretien le plus difficile pour obtenir le poste. Elle faisait face à un jury de cinq personnes qui lui ont posé un million de questions, à propos de sa vie, de ce qu’elle pensait, sur ses opinions incluant la politique et la religion. C’est le directeur d’un cabinet de recrutement qui a proposé son nom à la direction du Brucci’s Human Capitol et qui l’a préparé pour les entretiens.

« Vous devez être bien informée de ce qui se passe dans le monde et faire preuve de tact. Vous devez avoir votre propre opinion, mais elle ne doit jamais être choquante. En toute honnêteté, cela a été pour moi la plus grande improvisation que j’ai eu à faire » me dit-elle.

***

Mais, ca valait la peine. Elle avait fini sa période d’essai de 90 jours, où elle pouvait être licenciée sans raison, et pouvait obtenir un contrat à durée indéterminée. Avoir ce type de contrat chez Brucci’s signifiait beaucoup, un meilleur salaire, plus qu’une infirmière avec cinq ans d’expérience dans un hôpital. Plus les pourboires.

« Je ne pourrais jamais quitter ce job, » Annabelle me dit-elle. Si jamais je devais le perdre, même en faisant de l’intérim et en repassant des entretiens, cela resterait le meilleur job de ma vie. »

***

J’étais vraiment contente pour elle. Après des années à lutter et à avoir des fins de mois difficiles, elle gagnait maintenant plus d’argent en tant que serveuse qu’une autre qui aurait deux fois plus de diplômes et d’expérience.

Et, c’est cet argent et sa générosité qui me permettait de continuer à vivre.

Malheureusement, ma situation financière est totalement différente. Je n’avais pas beaucoup d’argent devant moi et aucune perspective d’en avoir plus à l’avenir. Je suis diplômée de l’Université de Californie du Sud avec une moyenne pondérée de 3.7, mais après mon diplôme, je n’ai pas trouvé de travail. Je n’avais fait aucun stage, et je ne savais réellement pas quoi faire de ma vie. J’aime écrire, mais, à part les journalistes, qui peux vivre de l’écriture. Et les événements actuels ne me passionnent pas.

Je devais des centaines de dollars de crédit, et le premier remboursement devait être effectué six mois après la remise du diplôme. Après avoir passé des mois à chercher un emploi à plein temps dans différentes entreprises, j’ai finalement opté pour travailler en intérim. Cette situation m’impose d’effectuer des missions dans différentes sociétés pour faire des remplacements pour les vacances ou des congés maternité.

En tant qu’intérimaire à plein temps, mes titres étaient toujours différents, même si je faisais toujours la même chose. Assistante personnelle, assistante administrative, assistante de la secrétaire de direction. En fait, je répondais au téléphone et aux email.

Maggie Mae ne savait pas pourquoi je m’ennuyais. « Fait come moi, prend un job de barmaid ou de serveuse » m’a-t-elle-dit en de nombreuses occasions. « Les pourboires payent plus que ces boulots de cons pour des cols blancs »

Au début, j’ai hésité. Je pensais valoir mieux que de servir des boissons et des repas aux gens. Mais après neuf mois de travail pour un salaire de misère qui nécessite d’être toujours bien habillée, j’en avais marre. C’est à ce moment là que je me suis faite virée de mon agence d’intérim. Pas virée, mais invitée à partir. Apparemment, il y avait de nombreux jeunes diplômés avec plus de diplômes qui étaient demandés par les entreprises.

A ce moment là, j’étais prête pour le job de serveuse. Maggie Mae travaillait déjà pour Brucci’s, mais je n’avais aucune chance de passer les tests éreintants pour y entrer.

***

Tout ceci est arrivé il y a environ un mois, et si il n’y avait pas eu Maggie Mae, je n’aurais pas eu un toit au-dessus de ma tête .Elle est patiente avec moi et comprend que je ne peux pas payer le loyer et que je n’arrive pas à trouver de travail.

En fait, c’était son idée de m’envoyer faire du camping. Elle n’aime pas ça, mais moi, j’adore. Elle a été suffisamment convaincante pour me persuader de faire ce voyage même si je n’avais que 200$ en banque et pas de travail. « Tu as besoin de te vider la tête, Annabelle » me dit-elle. « Après tout ce que tu as traversé comme épreuves avec ta maman, ca va te faire beaucoup de bien. »

Elle avait raison. Ce voyage m’avait vidé la tête. Ce que je n’avais pas fait, c’était améliorer ma situation financière. J’ai deux mois de retard de loyer, et je continue à emprunter de l’argent pour la nourriture et les besoins quotidiens. Ma carte de crédit est à son maximum et j’ai des mois de retard sur les remboursement de mon prêt étudiant.

***

La semaine suivant mon retour passa lentement. Je m’inquiétais pour l’argent et cherchais des opportunités d’embauche sur les sites d’emplois. Je retravaillais mon C.V et ma lettre de motivation. Je les ai envoyé partout où il était possible de le faire, mais cela prendrait des semaines avant d’avoir une réponse, ou pas.

Je me faisais beaucoup de soucis. Je me demandais ce que j’allais faire quand (et non pas si) Maggie Mae en aurait assez de moi.

Que pourrais-je faire si Maggie Mae décidait de quitter ce triste immeuble avec ses blocs d’air conditionné sur les fenêtres et ses blattes ? Elle pouvait prétendre à beaucoup mieux. Oui, je tue toutes ces blattes pour elle quand elle saute dans son lit et qu’elle crie comme une petite fille. Elle pouvait également décider de quitter ce taudis ensemble, alors que je ne le pouvais pas me le permettre.

Que se passerait-il si elle se lassait des clochards et des drogués que l’on voit tous les jours et qu’elle décidait de partir dans un endroit plus sûr de la ville ?

Que se passerait-il si elle rencontrait quelqu’un qui lui demande de vivre avec elle ?

Que pourrais-je faire dans ce cas là ? Je ne peux même pas payer ma part de loyer de 800$. Me retrouver seule signifie prendre un studio à mon compte qui coûte 1200$ par mois.

Sans Maggie Mae, je serais à la rue. SDF. Squattant chez des amis avec un peu de chance, ou dans un abri avec moins de chance.

J’avais absolument besoin d’un travail.

Je n’ai reçu aucune réponse. La semaine de mon retour, j’ai envoyé au moins vingt C.V et lettres de motivation ainsi que de nombreuses candidatures spontanées, mais personne ne m’a répondu. Je commençais à paniquer.

Et enfin, j’ai reçu un appel.

Mon portable a sonné vers neuf heure le matin et le numéro apparaissait comme privé. Je ne réponds jamais aux appels privés ou aux numéros inconnus. En général, ce sont des créanciers qui appellent pour des retards de paiements.  Mais aujourd’hui, j’ai décroché. Et si c’était un recruteur ? Quelqu’un du département des ressources humaines. Et si j’avais de la chance ?

***

« Puis-je parler à Melle York ? demanda une voix douce.

« Oui, c’est moi, » répondis-je immédiatement, me reprochant de ne pas être très professionnelle. Trop décontractée. Ca te tuerait de dire, oui, c’est Melle York. Bon Dieu.

« Mon nom est Margaret Black, et je vous appelle pour un entretien avec Wild International. J’ai parcouru votre C.V, et il semble correspondre. »

« Oh oui, bien sûr. Parfait, » dis-je.

Wild International ? Mais c’est quoi Wild International ?

« Êtes-vous disponible aujourd’hui un peu plus tard ? Nous avons beaucoup de candidats et le poste sera vite pourvu. »

« Oui, bien sûr. A quelle heure ? » demandais-je rapidement. C’est la première personne qui m’appelle depuis des mois. Je ne vais pas laisser passer l’occasion.

« Pourquoi pas vers midi ? »

Je jetais un coup d’œil à mon téléphone. Trois heures, j’en ai assez pour me préparer physiquement et mentalement, et puis de toute façon, je n’ai pas le choix.

« Midi, c’est parfait. »

Mme Greaves me donna l’adresse du bâtiment et me demanda d’arriver avec quinze minutes d’avance afin de remplir quelques papiers.

***

Je raccrochais le téléphone un peu étourdie. C’est vrai ? J’ai vraiment un entretien ? Je ne peux pas le croire. Pourtant, je ne me souviens pas avoir contacté Wild International. Ce nom me disait quelque chose, mais je ne savais pas quoi.

Je me suis servie un bol de céréales et me suis assise sur mon lit avec mon ordinateur. D’après leur site web, Wild International est une industrie pharmaceutique qui teste des médicaments et qui fait des essais cliniques pour traiter différentes maladies. La biologie n’a jamais été ma tasse de thé. Mais ce que je remarquais, c’est qu’ils développaient des remèdes pour lutter contre le cancer, les tumeurs et autres pathologies.

Maintenant que je sais ce qu’ils font, j’essayais de retrouver pour quel poste j’avais postulé.

Je recherchais dans ma messagerie, sans succès.

J’ai également recherché dans le fichier où j’enregistre toutes mes démarches. J’ai également vérifié tous mes C.V et mes lettres de motivation adaptés à chaque candidature. J’ai croisé mon C.V et ma lettre de motivation avec chaque entreprise pour laquelle j’ai postulé.

Je fouillais tous les documents et ne trouvais aucune trace de Wild International. Je recherchais encore en utilisant le bouton « recherche », sans plus de succès.

C’est impossible ! Comment ont-ils pu me convoquer pour un entretien si je n’ai pas postulé ? Ou alors, ils se sont trompés de personne.

Non, c’est impossible. Mon esprit continuait à divaguer tout en me préparant.  J’ai pris une douche et préparé mes vêtements, une jupe noire et un chemisier rose avec des talons hauts.

Non, ils n’ont pas pu se tromper. Mrs Greaves m’a appelé par mon nom. Je ne me souviens plus. Elle a juste dit Melle York, et pas Annabelle York. Mais si elle m’a appelé, c’est qu’elle avait mon numéro !

***

Vers onze heure, je suis prête. Mon maquillage est discret, joli et féminin.  Ma jupe taille haute rend ma respiration difficile, mais me fait me tenir bien droite et m’empêche de me pencher vers l’avant. Mon chemisier est un peu transparent, comme une secrétaire porterait dans un film sexy. Les talons aiguille blessent mes orteils et la douleur remonte comme ci mes talons remontaient jusque mes hanches. Cela fait des mois que je n’ai pas enfilé des chaussures à talon, et j’ai du mal à marcher. Mais, je suis prête.

Dans la voiture, j’entre l’adresse dans Google Map et je pousse le son de mon téléphone. Le lieux de rendez-vous n’est pas très loin. Environ dix minutes en voiture. Je transpire abondamment mais mes mains sont glacées et tremblent. Je baisse le son de la radio pour me concentrer.

Wild International est en plein centre ville de Los Angeles. Cela veut dire qu’il n’y a pas de places de parking dans la rue et que je dois me garer dans leur parking qui va me coûter 20$. C’est la moitié de mon budget nourriture pour une semaine. Peut être vont-ils me le rembourser. De toute façon, cet entretien en vaut la peine !

***

Au premier étage, je présente ma carte d’identité à la sécurité et j’attends qu’il appelle pour confirmer mon rendez-vous. En attendant, j’attrape un magazine, mais mes mains transpirent et collent à la couverture, alors je préfère le remettre en place.

« Melle York, vous pouvez monter maintenant, » me dit l’agent de sécurité. « Prenez l’ascenseur jusqu’au 67ème étage. Prenez celui à votre droite. C’est le seul qui aille jusqu’en haut. »

Les murs de l’ascenseur sont en tissu. Je ne veux pas qu’il y ait de traces de transpiration sur mes vêtements alors je me frotte les mains contre les parois pour faire disparaître toute traces de sueur.

« Calme toi, calme toi, calme toi » dis-je à haute voix. « Tu peux le faire »

Arrivée au 66ème étage, je pris une profonde et unique respiration quand l’ascenseur arriva au 67ème.

Les portes s’ouvrirent sur un immense hall entouré de fenêtres. Il n’y avait aucun mur. Les nuages embrassaient les fenêtres et seuls quelques rayons de soleil pénétraient. Le manque de soleil est la seule chose inhabituelle aujourd’hui à Los Angeles.

« Melle York, je suis heureuse de vous recevoir, » me dit une voix qui me semblait familière. C’est Madame Greaves. Elle est entre deux âges et ressemble beaucoup  à Kathy Bates. Son accueil me mit à l’aise.

« C’est moi qui vait faire votre entretien, » dit Mme Greaves. Je sentais mon corps se détendre. Elle semblait simple malgré un premier abord un peu sévère. C’était plutôt agréable.

« Suivez moi, je vous prie, » Mme Greaves me conduisit dans une immense salle de réunion avec, de tous côtés, des baies vitrées allant du sol au plafond. Cette salle est vide, à l’exception d’une petite table ronde et de deux chaises. Elle s’asseyait et ouvrait  mon dossier. Je suivais ses directives.

« Bien, tout d’abord, je voudrais savoir pourquoi vous avez postulé ici ? » me questionna-t-elle en me regardant droit dans les yeux. Je savais que je pouvais soutenir son regard, mais je préférais l’éviter. Je n’avais aucune bonne raison d’avoir postulé ici, pour la simple et bonne raison que je ne l’avais pas fait, mais je ne pouvais éluder la question.

« Bien, j’ai toujours admiré Wild International pour ce qu’elle fait à travers le monde. Je veux y apporter ma contribution. Je souhaite travailler pour une bonne cause. »

Mais, d’où me viennent ces mots ? Je n’en avais pas la moindre idée.

« Parfait, » dit Mme Greaves en hochant la tête. J’essayais de lire en elle, mais je ne pouvais dire si elle était une de ces personnes qui disent tout le temps excellent comme d’autres disent OK, ou si elle était vraiment impressionnée par ma réponse. La seule chose dont j’étais sûre, c’est que je m’étais impressionnée moi-même. Réagir sur le coup n’est pas dans mes habitudes.

7

Mme Greaves me posa d’autre questions d’ordre général à propos de mes expériences passées en tant qu’assistante et réceptionniste et les postes que j’avais occupé en intérim. Je me détendais un peu en lui répondant. Mes mains avaient arrêté de trembler et ma voix devenait plus ferme et plus sûre.

Puis, elle me demanda, « Pourquoi seriez-vous la plus qualifiée pour ce poste ? »

J’eus un blanc. Je n’en avais pas la moindre idée. Je ne suis même pas sûre du poste qu’il recherche, alors dire pourquoi je serais la plus qualifiée. J’ai juste ouvert la bouche et laissé les mots sortir comme ils venaient.

« Bien, je suis rapide et assidue. Je travaille dur, de manière professionnelle et je mettrais en œuvre toutes les compétences nécessaires pour le poste. Je ferais en sorte d’être la plus performante possible et je donnerais le meilleur de moi-même dans toutes les situations. »

La réponse n’est pas terrible, mais je n’avais rien de mieux. Mme Greaves sourit. J’espérais qu’elle avait compris que je parlais du poste, au lieu de l’instant présent, pas parce que je n’avais aucune idée du poste qu’il recherchait.

***

« Bien Melle York » dit Mme Greaves en refermant le dossier avec mon nom écrit dessus. « Je pense que vous êtes une excellente candidate pour ce poste. »

Je faillis en perdre ma respiration. « Vraiment ? Vous le pensez ? Je vous remercie »

« Vous êtes une jeune femme très impressionnable » continua- t-elle. « Votre dossier est bon et j’ai été particulièrement impressionnée de votre capacité à régir sur le coup. »

« Oh, vraiment, » dis-je en hochant la tête. Je ne pouvais m’arrêter de sourire.

« Oui, spécialement depuis que vous êtes arrivé ici sans avoir la moindre idée du poste et sans avoir envoyé la moindre candidature. »

Je restais bouche bée. Elle sait ! Comment sait-elle ?

« Oh, ne vous faites pas de soucis, Melle York. Vous avez été présélectionnée et maintenant que nous avons fait cet entretien, vous avez  notre accord pour le poste. »

« Présélectionnée ? Comment ? Pourquoi ? » murmurais-je.

« Oh, je suis désolée, je ne peux pas aborder ce sujet. Ce que je peux faire est vous donner ce dossier avec toutes les informations .Lisez le attentivement et faites moi savoir si vous êtes toujours intéressée. »

Je hochais la tête et prenais le dossier.

« Merci de me faire part de votre décision avant ce soir. Par email, ce sera parfait, » dit-elle. « Si vous êtes intéressée, vous commencez demain matin. »

Je hochais la tête en la saluant pour dire au revoir.

***

J’ai ouvert le dossier à la maison en m’installant sur la table et en retenant ma respiration. Le contrat est long et fastidieux, couvrant toutes sortes de choses. Il fait sept pages écrites en tout petits caractères. Je le feuilletais rapidement pour arriver à la seule chose qui m’intéressait

C’était au dernier paragraphe de la dernière page.

4000$ par mois.

4000 putain de dollars par mois.

Je ne pouvais pas y croire. Je n’avais jamais imaginé gagner autant d’argent. Je me suis servie un verre de vin et j’ai lu le contrat attentivement.

***

Je vais être réceptionniste et assistante personnelle. Mes tâches sont de répondre au téléphone, aux email et diverses autres tâches comme les fournitures et l’expédition de colis.

Les deux semaines à venir seront ma période d’essai et si tout va bien j’aurais un contrat à durée indéterminée, 1000$ de plus par mois et des avantages en nature.

Des avantages en nature. Aucune des compagnies pour lesquelles j’ai travaillé n’offraient d’avantages de ce genre et j’avais toujours l’angoisse d’aller chez le médecin si j’étais malade, par peur de la facture de médicaments. Ce job est dingue !

***

Je n’ai pas fermé l’œil de la nuit, et j’étais réveillée à cinq heure du matin. D’habitude, il me faut vingt minutes pour me préparer et me maquiller, aujourd’hui, ca m’a pris une heure. Je séchais mes cheveux, puis un coup de sèche cheveux, et un coup de fer à friser.

Je suis arrivée au bureau avec une demi-heure d’avance, mais je décide d’y aller tout de suite. Cette fois ci, l’agent de sécurité, qui s’appelle Tom est disponible immédiatement. Il a pris ma photo et m’a tendu le badge. Le temps à faire ces démarches, j’avais peur de ne pas être à l’heure au 67ème étage, mais Tom me dit qu’il n’y avait pas de problème.

Je souriais et j’attendais.

***

Enfin, avec mon nouveau badge encore chaud, je montais dans l’ascenseur et appuyais sur le 67. A ma grande surprise, mes mains ne tremblaient plus. Ce badge avec mon nom, Annabelle York, avec la plus belle photo normalisée que je n’ai jamais eu, me donnait confiance comme jamais.

Je suis Annabelle York, et je travaille, ici. J’ai été recrutée en tant qu’assistante  personnelle de direction pour Wild International, et je vais faire du bon boulot.

***

« Melle York, pile à l’heure, » Mme Greaves me décocha un sourire depuis son bureau. « J’aime ça. »

Au lieu du bureau d’accueil au milieu du hall, il y avait maintenant deux bureaux devant moi. L’un avec une plaque de verre où Mme Greaves était assise et un autre, plus petit en bois de style scandinave qui m’était destiné.

Mme Greaves alluma l’ordinateur pour moi et me donna les codes d’accès. Elle m’expliqua également comment répondre au téléphone. « Bureau de Mr Wild. Qui demandez-vous ? »

« Vous allez prendre tous les appels de Mr Wild aujourd’hui, je contrôlerais, » expliqua-t-elle. Elle m’expliqua toutes les fonctions et toutes les touches du téléphone. L’une des touches était pour Mr Wild, les autres transféraient à différents services dans le bâtiment.

« Vous ne passez personne à Mr Wild aujourd’hui. Si quelqu’un le demande personnellement,  vous lui dites qu’il est en réunion et vous prenez le message. C’est très important, vous comprenez ? »

J’acquiesçais. « Mr Wild ne prend jamais d’appels? demandais-je ?

« Ca ne vous regarde pas Melle York, » dit-elle. « Mais non, ce n’est pas toujours le cas. Mais tant que vous ne le connaissez pas, vous ne pouvez pas savoir qui il prend au téléphone ou pas. Donc, dans l’immédiat, je m’en occupe. »

D’accord .Cela me faisait penser que je n’avais aucune idée de qui était Mr Wild. Je l’imaginais vieux, un sinistre PDG ou directeur en costume trois pièces, un cadavre ambulant. Quelqu’un avec une femme très vielle, des petits enfants. Quelqu’un qui avait probablement raté la jeunesse de ses enfants et de ses petits enfants parce qu’il passait sa vie à travailler.

Ou pire encore, un vieux célibataire. Beurk !

J’allais poser des questions à Mme Greaves à son sujet, mais je me redis compte que c’était stupide. Ce n’est pas professionnel de se renseigner sur son patron, et je ne vais commencer ma première journée en faisant une boulette. Quelque soit son aspect, ou qui il est, me va. Cela ne me regarde pas comme me l’a dit Mme Greaves.

8

Une semaine plus tard

Ce jour commence comme tous les autres. J’arrive au bureau à l’heure, et mon téléphone sonne à peine assise. J’avais des instructions précises de Mme Greaves en ce qui concerne à qui je pouvais ou pas, passer la communication. Et tous les appels devaient être filtrés par elle.

Pour filtrer l’appel, je devais mettre le téléphone sur appel pour Mme Greaves, lui dire qui c’était et attendre sa réponse. C’est un travail assez simple, et je me demandais pourquoi ils me payaient autant pour le faire, mais je n’allais pas m’en plaindre.

La semaine dernière, pendant la pause du midi,  j’avais jeté un coup d’œil à toutes mes factures, et commencé à passer des accords pour en régler certaines. Je ne toucherai pas d’autre chèque avant la semaine prochaine, mais je me fixais un planning pour les remboursements. Maggie Mae sera la première, puis les cartes de crédit avec leurs agios exorbitants, puis enfin, mon prêt étudiant.

D’une manière générale, les appels m’occupaient de neuf  à onze heure, puis se calmaient. Mais, Mme Greaves s’arrangeait toujours pour que je ne reste pas inactive. Vendredi dernier, elle m’a montré la note de frais de Mr Wild et m’a expliqué comment rapprocher les dépenses des reçus. Manifestement, tout ce qu’il décidait de dépenser était remboursé à condition qu’il y ait les reçus.

« Voici la note de frais de la semaine dernière, vous vous souvenez de ce qu’il faut faire ? », Mme Greaves me tendait le dossier fraichement imprimé.

« Oui, » dis-je en hochant la tête. Je ne savais pas pourquoi ils imprimaient encore les notes de frais et les facturettes, mais Mme Greaves insistait sur le fait que c’était important.

« Bien, il faut que ce soit fait pour ce soir. »

J’acquiesçais et ouvrais le dossier. La note de frais n’est pas très longue. Ce qui me prend le plus de temps est de constater toutes ces choses insensées pour lesquelles Mr Wild a dépensé son argent. Ou plutôt, l’argent de l’entreprise.

3 000$ pour un vol pour Las Vegas.

6 000 $ pour un nouveau costume.

10 000$ pour la location d’un appartement-terrasse.

Et le dernier et non des moindres, 3 000$ pour un putain rideau de douche.

Il y avait un tas de petites dépenses mais celle-ci était la plus insensée. Des gens travaillent dur et ont des boulots de merde pour gagner 3 000$ par mois, et lui, il claque ça pour un rideau de douche. Pour qui se prend-t-il ?

***

Mon tempérament fait que je dois en parler à Mme Greaves.

« Mme Greaves, puis-je vous demander quelque chose, » demandais-je. « Il y a ici un reçu pour un rideau de douche d’une valeur de 3 000$. Est-ce normal que ce soit remboursé par l’entreprise ? Cela ressemble plus à une dépense personnelle. »

Je faisais le maximum pour cacher ma réprobation, mais cela devait se ressentir.

« Melle York, » Mme Greaves me regardait par dessus ses lunettes. « Ce n’est pas dans vos attributions de juger des dépenses de Mr Wild. Comme je vous l’ai déjà dit, vous devez  juste faire le lien entre les dépenses et les reçus. »

« Je sais, je sais, je me disais juste que… »

« Oui, je me doute. Mais, voyez-vous ma chère, vous n’êtes pas payée pour penser. » me dit Mme Greaves.

En secouant la tête, je retournais à mon bureau. Elle n’avait pas besoin d’être aussi désagréable. Ce que j’ai dit était sensé. Je suis en colère après moi de l’avoir énervé, et je suis en colère après elle d’avoir était aussi vache avec moi. Elle se prend pour qui pour me parler comme ca.

***

Cet après midi, en fin de journée, quand on a l’impression que le temps s’est arrêté, les portes de l’un des bureaux se sont ouvertes brusquement et une femme aux jambes longues,  aux cheveux blonds avec une poitrine opulente sortit. Son maquillage coulait le long de son visage et elle essuyait ses larmes avec ses épaules.

Deux costauds, des agents de sécurité je suppose, l’encadraient.

« Tu es un trou du cul, Gatsby, je vais te poursuivre en  justice pour ca !! » Elle hurlait en sortant du bureau de Mr Wild mais les agents de sécurité la poussaient vers l’ascenseur.

« Ne me touchez pas, ne me touchez pas ! hurlais-t-elle. Elle tenait dans sa main un grand carton rempli d’affaires personnelles : fournitures, photos, affaires personnelles et une plante.

J’avais déjà vu ce genre de scène dans les films, elle venait de se faire virer.

« Tu es un enfoiré, Gatsby !, Tu m’entends ! »  elle continuait à crier pendant que tous les trois attendaient l’ascenseur.

« Et vous aussi Mme Greaves ! Vous pouvez aller vous faire foutre ! »

Je regardais Mme Greaves, mais elle n’avait pas levé les yeux de son ordinateur. Elle ne fit aucun mouvement envers cette femme, comme si elle n’existait pas.Cela la rendait encore plus folle. Elle continuait à délirer et à insulter tout le monde jusqu’à ce que les portes de l’ascenseur ne se referment et même probablement après, mais sa voix était maintenant hors de portée.

« Qui était-ce ? » demandais-je à Mme Greaves.

« Melle York, on ne fait pas de commentaires dans ce bureau. »

« Je n’en fais pas, je demande juste des explications par rapport à cet incident auquel nous avons assisté toutes les deux. Ou alors, vous allez dire qu’il ne s’est rien passé ? »

Je n’arrive pas à croire que j’ai pu parler à Mme Greaves sur ce ton. Je n’aime pas les conflits, mais après cette matinée, elle me tapait vraiment sur les nerfs.

J’avais du la prendre au dépourvu.

« C’était l’assistante de Mr Wild, » me dit Mme Greaves après un moment. Mr Wild avait décidé de se séparer d’elle depuis un moment déjà. Vous avez été embauchée pour la remplacer. »

J’ai eu un mouvement de recul. « Vraiment ?, je ne savais pas. »

« Comme je vous l’ai déjà dit, vous faites votre période d’essai ici, avec moi, dans ce bureau. Si tout se passe bien, vous aurez une promotion et irez travailler pour Mr Wild. Derrière ces portes. »

Elle désigna les portes en acajou délicatement sculptées par lesquelles la femme venait de sortir.

« Pourquoi a-t-elle dit qu’elle le poursuivrait en justice ? Ils avaient une liaison ? » demandais-je.

Mme Greaves daigna enfin lever les yeux de son ordinateur. Elle enleva ses lunettes et les laissa pendre autour de son cou.

« Melle York, ceci ne vous regarde pas. Et dans ce bureau, on aborde pas ce sujet. »

Je hochais la tête et immédiatement, je regrettais de l’avoir fâchée. 

« C’est suffisamment pénible de voir la vie de Mr Wild étalée dans les magasines. Même les plus réputés, comme Fortune, » Mr Greaves marmonnait en soupirant.

Je ne suis pas attirée par les ragots. Je ne m’occupe pas de ca. C’est juste que je n’ai jamais travaillé dans une société comme celle-ci auparavant, une société avec autant de secrets et de non dits. J’espérais vraiment qu’il y avait d’autres personnes travaillant ici avec Mme Greaves. Alors, je pourrais avoir une image plus précise de ce qui se passe ici.

Je retournais à mon bureau en essayant de reprendre mon travail. Mais il n’y avait pas d’appel et j’avais terminé les notes de frais. Mon esprit commençait à gamberger. Des magasines ? Mme Greaves a bien dit que Mr Wild était souvent la cible de magasines ? Fortune ?

Bien sûr, comment ai-je pu être aussi stupide. J’aurais du faire ça depuis des jours, alors, je me suis connectée à Internet et fait une recherche sur Mr Wild. Ce qui m’avait empêché de le faire avant, c’est que j’avais peur de découvrir un vieil homme grotesque. Mais, maintenant que je savais que l’on parlait de lui dans les magasines, je voulais savoir.

Et voila. Un article dans le magasine Fortune à propos d’un des plus élégants célibataire du moment : Mr Gatsby Wild.

Pour une raison inconnue, sa photo pris du temps à télécharger sur mon portable, donc je descendis plus bas pour parcourir l’article.

« Gatsby Wild, à 27 ans seulement, est en passe de devenir milliardaire après la mise sur le marché boursier de Wild International… très connu dans les fêtes de Los Angeles… souvent vu aux bras de célébrités ou de top model … »

Et ensuite, j’ai arrêté de lire.

La photo était téléchargée.

Je laissais tomber mon téléphone.

Tristan!! Gatsby Wild était mon Tristan du lac.

9

En revenant à la maison, j’étais un peu étourdie. J’avais l’impression que ma tête allait exploser. Je n’avais aucune idée de ce que j’allais faire, ou penser. Mon esprit tournait en rond. C’est Tristan. Mon patron est Tristan. Comment est-ce possible ? Mais comment Tristan peut-il être le patron de cette entreprise ? Et pourquoi, bon Dieu, fait-il des randonnées dans une région sauvage de Californie ? Tristan m’avait dit qu’il était moniteur de ski, tu parles. Il disait que l’été, il faisait du rafting, oui, un rat de rivière. Comment un rat de rivière et un skieur de mes fesses pouvait-il être patron d’un multinationale ?

« C’était comment le boulot ? » me-demande Maggie Mae ? » sans détacher ses yeux de le télévision qui diffusait une émission de télé réalité. Je suis également fan de ce genre d’émission et nous prenons toujours du plaisir à regarder toutes les deux les plus connues : Real Housewives of New Jersey, et Atlanta sont nos péchés mignons.

« Tu vas adorer celle la, » dit-elle. « C’est à propos de cinq filles qui vivent en Alaska et qui en ont assez des hommes d’Alaska. Alors, elles décident de partir pour Miami pour voir ce qu’elles pourraient y découvrir. Apparemment, la série passe depuis un moment, je me demande comment on a fait pour la rater. »

« Oui, ca parait pas mal, » murmurais-je en trébuchant pour aller vers ma chambre. Je n’ai pas la tête à penser aux problèmes des autres aujourd’hui. J’en ai assez avec les miens. Beaucoup trop.

Maggie Mae a du sentir que quelque chose allait de travers. J’avais déjà baissé à moitié  ma jupe droite qui m’étouffait, quand je la sentis sur le pas de la porte.

« Que ce passe t-il ? Ca ne va pas ? » demanda-t-elle ?

Je ne pouvais pas me retourner, mes yeux étaient remplis de larmes. Mes épaules se secouaient et j’éclatais en sanglot en me servant de la jupe comme d’un mouchoir. 

« Ok, Ok, Ok, Annabelle, » elle mit ses bras autour de moi. « On va essayer de ne pas abîmer ma jupe pour ca. »

Merde, je ne peux pas croire que j’ai fait ca. C’est sa jupe à 100$ !  «  Je suis vraiment désolée, j’avais complètement oublié, » murmurais-je entre deux sanglots.

« Pas de soucis, quoi qu’il se passe, ca va aller, » dit-elle. Le ton de sa voix était si calme et ferme que je n’avais pas d’autre choix que de la croire.

Elle m’aida à me déshabiller et à enfiler une tenue décontractée : une paire de confortables collants noirs et mon sweatshirt USC préféré.

Dans la cuisine, elle m’a servi un verre de Smart Water, ma préférée, même si le prix est une vraie folie, que j’avais acheté pour une grande occasion. Enfin mes larmes cessèrent de couler sur mes joues.

« Alors, peux-tu me dire ce qui se passe ? demanda-t-elle. « Si tu as perdu ton boulot, ce n’est pas si grave. »

Mince, j’ai du vraiment l’effrayer. Non ce n’est pas une mauvaise nouvelle. Enfin, si. Ou c’est encore autre chose. J’étais incapable de discerner le bon du mauvais à ce moment la.

« Non, ce n’est pas à propos du boulot, » dis-je. « Enfin, pas tout à fait. »

Je ne savais vraiment pas par où commencer. J’avais simplement dit rapidement à Maggie Mae ce qui s’était passé avec Tristan. Ou quelque soit son nom.

J’avais dit que l’on s’était quitté et que je ne le reverrais sûrement jamais, mais je lui avais caché combien ca me rendait triste.

« Tu as du vin ? » demandais-je. Je ne bois pas beaucoup, mais j’avais besoin d’un verre pour tout lui expliquer en détail, sans me mettre à pleurnicher à nouveau.

« Non, on en a pas, » dit Maggie Mae en ouvrant le réfrigérateur.  «  Et zut, on a pas une seule goutte d’alcool ici. »

« Ca te dit d’aller boire un verre dehors. » demandais-je.

***

Le bar du coin est un peu miteux mais tranquille. Les sièges sont revêtus d’un cuir usagé et à en juger aux visages des clients, ils sont eux aussi un peu marqués. Pour je ne sais quelle raison, c’est l’un des endroits préférés de Maggie Mae et elle y accueille régulièrement ses rendez-vous. Je n’ai jamais beaucoup aimé cet endroit, mais ce soir, je m’y sentais bien.

J’ai commandé un Bloody Mary et j’ai tout raconté à Maggie Mae. Elle m’a écouté avec attention en hochant le tête en permanence.

« Bien, laisse-moi aller droit au but, » dit-elle finalement. Elle termina sa Margarita et appela le serveur pour en avoir une autre. 

« Tu as couché avec ce type fantastique en pensant qu’il était simplement un randonneur ou un moniteur de ski, ou je ne sais quoi encore, mais un mec sans argent. »

J’acquiesçais.

« Et tu as pris du bon temps, ensuite il a du partir pour des raisons professionnelles et tu penses qu’il t’a largué. Ensuite, tu décroches ce nouveau job pour lequel tu n’as pas postulé et enfin tu découvres qu’il est le PDG de cette entreprise. »

« C’est ca » murmurais-je.

« Et, en quoi c’est une mauvaise nouvelle ? »

« Bien, la façon dont tu résumes la situation est à la fois… vraie et fausse, » dis-je.

« Qu’est ce qui est faux ? » demanda-t-elle en en léchant le bord de son second verre de Margarita.

Elle ouvrit en grand ses beaux yeux bleus, et je perdis le fil de mes idées. Il y a quelque chose qui ne va pas dans cette histoire, mais je n’arrive pas à m’en souvenir.

« Tu n’y es pas, » dis-je. « Il m’a menti. »

« Oh, s’il te plait, » dit-elle en roulant des yeux. « Il ne t’a pas menti, il ne t’a pas dit toute la vérité. »

« Et à propos de ce travail ? Il n’est clairement pas moniteur de ski ou de rafting. »

« C’est sûr, » admit-elle. « Et alors, il était probablement là pour s’évader  un peu du bureau. Dieu seul sait pourquoi des gens comme lui ou toi aiment se balader dans des régions sauvages et trouvent le moyen de s’y perdre. »

« Je n’éprouve pas le besoin de m’y perdre. » dis-je. « Je n’étais pas perdue. J’étais simplement là. Je réfléchissais. »

« Ok, super. Oui, l’un et l’autre. Bien, peut être était-il là lui aussi pour réfléchir. »

***

Maggie Mae continua à argumenter pour dire que tout ceci n’étais pas un drame, mais alors, pas du tout.

« Tu ne te rends pas compte comme c’est excitant. C’est sûrement la raison pour laquelle tu as reçu ce coup de téléphone pour le poste sans avoir postulé. »

Elle avait raison, bien sûr. Maintenant, tout avait un sens.

« Mais, pourquoi voulais-t-il que je travaille pour lui ? « N’avait-t-il pas peur que je découvre la vérité ? » demandais-je.

« Peut être qu’il te voulait toi, aussi. »

« De quoi parles-tu ? » Je n’avais jamais envisagé cette possibilité. « Tu penses que c’était un stratagème pour se faire pardonner ? Pardonner de quoi ? »

« Exactement, » Maggie Mae souriait avec son air espiègle. Ce sourire qui fait craquer tout le monde.

***

Allongée sur mon lit plus tard, cette nuit la, j’essayais de me convaincre que Maggie Mae avait raison. Je voulais croire que j’avais de l’influence sur Tristan, ou quelque soit son nom, dans cette soit disante relation. Mais je ne me sentais pas bien. Maggie Mae disait que je devais me sentir responsable d’une manière ou d’une autre, mais je n’étais pas d’accord. Au lieu de ca, je me sentais perdue. Comme si je n’existais pas.

Mais, que puis-je faire ? Je dois retourner au travail. Il n’est pas question de démissionner. Ce job paye plus que tous ceux que j’avais eu auparavant. Et la semaine prochaine, je devais continuer à rembourser un peu plus. J’avais trop de dettes et c’était ma seule solution.

Je devais lui faire face. Je devais lui faire admettre qu’il m’avait menti, ou tout du moins me reconnaître comme la fille du lac.

Tu le feras Tristan ? soufflais-je dans l’obscurité.

***

Le matin suivant, je me levais avec une force intérieure inhabituelle. Sacré bon Dieu, est-ce que Gatsby pense qu’il va me mentir comme ca ? Espère-t-il me rouler et me rendre folle ?

10

J’arrivais au bureau plus déterminée que jamais. J’avais enfilé un chemisier avec le décolleté le plus plongeant possible, la jupe la plus serrée et les plus hauts talons que j’avais pu trouver dans la garde robe de Maggie Mae. Je me suis maquillée un peu plus que d’habitude, ce qui veut dire légèrement car je ne me maquille quasiment jamais. Et, j’avais fait un brushing.

Toute ces choses : nouvelle tenue, cheveux et maquillage, constitue mon armure. Aujourd’hui, je vais me battre, et j’espère que ce sera suffisant.

Je prenais une profonde respiration avant que les portes de l’ascenseur ne s’ouvrent au 67ème étage et me dirigeais immédiatement vers le bureau de Mme Greaves.

« Mme Greaves, je dois absolument parler à Mr Wild, » dis-je. Elle leva le nez de son ordinateur avec un incroyable étonnement qui se lisait sur son visage.

« Je vous demande pardon ? » dit-elle.

« C’est très important, » dis-je,  détestant l’hésitation qu’il y avait dans ma voix. Je dois être plus directe. Forte. Très forte.

« Je dois vraiment parler à Mr Wild. C’est très important. » dis-je.

Elle prit un moment pour réfléchir. Cela m’a paru des siècles avant qu’elle ne me réponde.

« Je suis désolée, Annabelle, mais, c’est impossible. »

Annabelle ? Pourquoi, par tous les saints, m-appelle t-elle Annabelle ? Mes genoux tremblaient et je du m’assoir. Mais, comme poussée par une force invisible, je me relevais. C’était comme si elle savait de quoi je parlais ou la raison pour laquelle je voulais lui parler. Je cherchais une réponse sur son visage, mais il restait impassible. J’allais ouvrir la bouche pour lui parler à nouveau mais elle me coupa la parole.

« Vous ne verrez pas Mr Wild, tout du moins avant qu’il ne soit prêt à vous rencontrer. » dit-elle en se repenchant sur son ordinateur.

***

Vaincue, je retournais à mon bureau. Il y avait un grand post-It près du clavier, avec l’élégante écriture de Mme Greaves. Il y avait cinq noms.

Melle Allison Read

Mr Thomas Lane

Mr Samuel Johnson

Mr Tanner Hall

Dt Elizabeth Cullen

Dire que Mme Greaves est minutieuse est un euphémisme. Elle est limite compulsive et obsessive. C’est une simple note avec cinq noms de personnes susceptibles d’être passées directement à Mr Wild. Je n’avais probablement pas besoin de connaître leurs titres officiels, mais Mme Greaves avait pris soin de les noter.

Son écriture est impeccable, et j’en suis un peu jalouse. J’ai très peu d’expérience en calligraphie, car j’écris principalement en caractère d’imprimerie. Chaque après-midi, quand c’est un peu plus calme au bureau et qu’il y a moins d’appels,  je prends un peu de temps pour m’exercer sans beaucoup de succès. Aujourd’hui est un autre jour.

***

Le premier appel arriva un peu après neuf heure. C’est l’assistante de quelqu’un qui appelle du Japon pour organiser une réunion. Je suis supposée transférer l’appel vers Mme Greaves pour lui demander confirmation, mais, je ne le fis pas. Je ne vois vraiment pas pourquoi je ne peux pas le faire moi-même. Je dois parler à Tristan, et d’une manière ou d’une autre, il va me parler. Au lieu de transférer l’appel de Mr Yokomoto, je notai son nom et son numéro, et attendis le prochain appel.

Le deuxième appel de la journée était de Mlle Alison Read. Elle semblait être jeune, je n’ai pas eu à attendre que son assistante me passe la communication, car, c’était elle-même qui appelait. Cela semblait être urgent.

Pendant un moment, j’ai hésité. Je voulais transférer l’appel, mais une fois de plus, je ne l’ai pas fait. C’est ma seule liberté, mon seul pouvoir. C’est le seul moyen que j’ai trouvé pour avoir une chance d’être confrontée et de parler à Tristan. Erreur, Mr Wild.

***

A l’heure du déjeuner,  le Dt Elizabeth Cullen et Mr Thomas Lane avaient également appelé, et je n’avais toujours pas transféré les appels. Comme personne n’avait remarqué quoi que ce soit d’inhabituel, je commençais à m’inquiéter. Ce n’était pas seulement Tristan que je mettais dans l’embarras, mais aussi toutes ces personnes qui étaient en affaire avec lui. Je n’avais pas le droit de faire ca.

Aussi, je décidais de remonter à la source. Le mail de Mr Wild était indiqué sur ses notes de frais.

Tristan, Mr Wild,

Je sais qui vous êtes.

Je sais que vous savez qui je suis.

Nous devons parler.

Annabelle York.

Ces mots sur l’écran semblaient si menaçant que je me demandais si je ne devais pas les changer d’une manière ou d’une autre, pour les rendre plus gentils.

Plus personnels.

Non, qu’il aille se faire foutre. C’est un trou du cul qui ne fait preuve d’aucune gentillesse, d’aucune délicatesse. Je décidais d’aller manger.

***

Les heures défilaient et rien ne se passait. Je  pensais qu’il m’aurait répondu immédiatement. J’imaginais qu’il aurait été surpris de savoir que je connaissais la vérité, mais, il n’en était rien. Je pouvais voir qu’il avait lu mon message depuis une minute, mais manifestement, il avait décidé de ne pas répondre.

Et merde, quel branleur ! J’avais envie de hurler.

Mais au lieu de ça, je lui envoyais un autre mail.

Je bloque tous tes appels jusqu’à ce nous puissions nous voir.

Celui-ci attira toute son attention.

Annabelle, Ok, on se retrouve chez Louis à 6 heure.

***

J’ai terminé mon travail vers 17h30 et la demi-heure avant notre rendez-vous m’a semblée être la plus longue de toute ma vie. Le temps ne s’est pas seulement arrêté. En fait, il me donne l’impression de repartir en arrière. Je suis arrivé chez Louis de bonne heure et je me suis installée prés d’un mur. Je ne suis pas d’humeur à parler ou à palabrer, mais j’ai besoin d’un verre. Mes mains tremblent, et mon cœur va exploser comme si il voulait sortir de ma poitrine.

Je ne suis jamais venue chez Louis auparavant. C’est un endroit nul où l’on peut acheter des bouteilles de cognac ou de vodka particulièrement chères.  Tout ici est fait de miroirs et de glaces et je déteste mon reflet.

Je porte toujours mon armure, mais mon maquillage n’est plus au top et je donne plus l’impression d’une fin de journée et de vouloir rentrer à la maison. Heureusement, j’avais encore le temps de changer tout ca avant qu’il n’arrive.

Je suis passée aux toilettes pour me remaquiller et remettre mes cheveux en place. J’ai secoué mes épaules et me suis souvenu que si mon cœur battait la chamade, cela voulait dire que  j’étais prête à me battre.

« Tu peux le faire, tu peux le faire, tu peux le faire, » me disais-je en me regardant dans le miroir.

En sortant, je m’aperçus qu’il y avait trois fois plus de monde chez Louis. Pratiquement toutes les places étaient occupées par des hommes portant des costumes à 3 000$ et des femmes avec des chaussures à 1 000$. Je me suis dirigée vers ma place, mais celle-ci était déjà occupée. L’homme qui y était installé regardait une serveuse au look un peu démodé.

« Je vous ai gardé une place » dit l’homme sans se retourner.

J’ai immédiatement reconnu le son de  sa voix. C’était Tristan. Mon cœur commençait à s’emballer, mais, j’essayais de contrôler mon appréhension du mieux que je pouvais. Je me suis assise à côté de lui.

« Martini jus de pomme, s’il vous plait, » dis-je au barman sans regarder Tristan.

« Tu voulais me parler de quoi ? » demanda-t-il.

Je me retournais pour lui faire face. Il semblait différent. Complètement différent de l’homme que j’avais rencontré dans la montagne. Ses cheveux étaient coupés et il était rasé de près.

Et pourtant, maintenant, c’était vraiment lui. Il y avait en lui ce teint un peu hâlé et ses yeux d’un bleu  si profond. Je regardais leurs reflets dans mon verre, et je n’avais qu’une envie, mettre son visage près du mien et l’embrasser.

11

« Dit-moi pourquoi je travaille pour toi ? » demandai-je.

« Je savais que tu avais besoin d’un job. Et il y avait une opportunité dans l’entreprise » dit-il en haussant les épaules. »

« Mais, pourquoi tout ce cinéma ? Juste pour que je travaille pour toi ? Mais pourquoi veux-tu que je travaille pour toi ? » Il leva enfin ses yeux vers moi, et ne me laissa pas poursuivre. J’étais désarmée par ses yeux.

« A laquelle de ces questions veux tu que je réponde en premier ? » dit-il finalement.

« Je n’en sais rien, » lui répondis-je en regardant ailleurs.

« Ecoute, »  me dit-il de manière douce. Il a mit sa main sur mon bras et j’ai ressenti comme des décharges électriques. «  Tu ne m’as pas cru quand je t’ai dit que je devais partir, ensuite, j’ai découvert que tu recherchais un travail. Je n’étais pas sûr que tu acceptes en connaissant ma situation. Donc, je ne t’ai rien dit. »

Je secouais la tête. Tout ceci n’avait aucun sens,  jusqu’à présent.

« Mais, pourquoi m’avoir dit que tu t’appelais Tristan ? Pourquoi m’avoir caché que tu étais PDG ? Pourquoi m’avoir menti sur tout ? »

Pendant un moment, son regard se détacha. « Je n’ai pas menti sur tout. J’ai réellement été moniteur de ski et de rafting pendant cinq ans avant de travailler pour mon père. Je ne t’ai pas dit toute la vérité parce que nous venions à peine de nous rencontrer. Je pensais que cela n’avait aucune importance. »

Je ne disais plus rien. De toute façon, je n’avais plus rien à lui dire. Mais, je ne supportais pas plus le fait qu’il m’ait menti que de lui avoir aussi menti. Moi,  j’avais de bonnes raisons d’avoir menti.

« Et mon nom est Tristan. C’est mon deuxième prénom. Gatsby Tristan Wild. »

« Gatsby ? » demandais-je. « Vraiment ? Comme Gatsby le Magnifique ? »

Il fit oui de la tête.

« Et, tu vis avec ça ? »

Il hocha de la tête de nouveau.

« Pourquoi tes parents ont-ils voulu donner ce nom à leur fils alors qu’il représente ce qu’il y a de plus triste et de plus sombre dans la littérature américaine ? »

« Je ne sais pas, » dit-il en haussant les épaules. « Il faudra que tu leurs demandes. »

La façon dont il m’a répondu me faisait de la peine pour lui.

« Ecoute, je ne suis pas ici pour parler de mes parents, » dit Gatsby. « Si tu continues à en parler, je m’en vais. »

Son ton me semblait familier.

« Ok, pas de soucis, je suis désolée. »

***

Nous sommes restés assis en silence un bon moment. J’avais encore un million de questions à lui poser, mais j’avais peur de le mettre ne colère. C’est tellement agréable d’être assise ici en sa compagnie. Je ne souviens pas avoir passé un moment aussi agréable avec un garçon depuis longtemps,  tout en restant silencieux.

Il prit une grande respiration. Nos yeux ne pouvaient se détacher l’un de l’autre. Dans ses yeux, je pouvais voir de la tendresse, de la gentillesse mais également un peu d’inquiétude. Je sentais son regard m’attirer vers lui, mais je me souvenais où et pourquoi nous étions là. J’avais encore beaucoup de questions à lui poser et je ne pouvais laisser cet homme me dominer.

«Quoi ? » finis-je par dire. « Pourquoi me regardes-tu comme ça ? »

« Parce que tu es belle. C’est dingue comme tu es belle. » Je rougissais. Personne en dehors de lui ne m’avait dit de telles choses. Du moins, pas de cette manière la.

« Oh, ca suffit, » dis-je en retirant ma main de la sienne. Gatsby la reprit et la glissa entre ses deux mains. Je ressentis un choc au plus profond de moi-même comme si il m’avait envoyé une décharge électrique.

« Merci, » soupirais-je dans un souffle et en essayant de changer de sujet. Je ne me trouve pas particulièrement jolie et ce genre de compliments me met facilement mal à l’aise. Il se comportait comme si il voulait me vendre quelque chose.

« Je ne comprends toujours pas pourquoi j’ai été embauchée, » dis-je.

« Essayes-tu de changer de sujet ? » demanda-t-il en se rapprochant de moi. Je sentais son souffle contre mes lèvres. Incapable de réagir, je passais ma langue sur ma lèvre supérieure pour mieux  le sentir. »

« Ce que tu fais est très sexy, » dit-il en se rapprochant un peu plus et en mettant ses lèvres au bord des miennes.

Nous nous embrassons sans nous embrasser vraiment. Une sensation brûlante parcourt mon corps jusqu’à mon entre jambes. Mon corps s’abandonne et même le bout de mes doigts, habituellement glacé, est brûlant.

« Tu ne me crois pas ? » murmura-t-il. Nos lèvres se touchent et j’oublie tout, jusqu’à mon nom et notre discussion.

« Un de ces jours, tu vas comprendre ce que je ressens pour toi. Même si c’est la dernière chose que je dois faire. » Gatsby souriait et s’éloignait de moi.

A suivre dans le tome 2...

Retour vers le sommaire

Aller au sommaire avec les résumés des histoires ;)

Analia Noir

Sous le Charme du Milliardaire

Tome 2

Lentement, je reprenais mes esprits. Je commandais un autre verre et je lui demandais une fois de plus pourquoi il m’avait embauché.

« Parce que je t’aime Annabelle. Et je n’aime pas beaucoup de femmes, » dit-il.

« Ah oui, vraiment ? » Je fronçais les sourcils. La, il était en train de me mentir. « Et toutes ces photos de toi dans les magasines aux bras de tous ces top models ? »

Prononcer ces mots me faisait sûrement plus de mal qu’à lui. Gatsby aux bras d’un top model! La plupart étaient des mannequins de Victoria Secret. Mais, bon Dieu, qu’est qu’il me trouve ? Comment peut-il me trouver jolie par rapport à tous ces mannequins ? Pense-t-il que suis idiote ? Je ne suis pas aussi désirable que toutes ces filles qu’il connait.

« Ne crois pas tout ce que tu peux lire, » dit-il en détournant le regard.

« Ecoute moi bien, je n’ai aucun problème à avoir un rendez-vous avec toi. Ce qui me pose problème, c’est que tu me dises que tu n’as jamais de rendez-vous avec ces jolies femmes. »

« Oui, c’est vrai, il m’arrive de passer du temps avec des femmes. Certaines sont jolies. La plupart bien moins que toi, » dit-il.

Je fronçais les sourcils et commençais à rassembler mes affaires pour partir. S’il y a une chose que je ne peux pas supporter, ce sont les gens qui prétendent que les célébrités, les stars de cinéma et les mannequins sont des gens comme tout le monde. 99% d’entre eux sont bien plus intéressants que 99% d’entre nous, et j’en fais partie. Peut être a-t-il essayé d’être agréable avec moi et de me faire un compliment, mais je trouve cela ridicule.

« Ou vas-tu ? » demanda-t-il en me prenant la main. Une fois de plus je ressentais des picotements qui traversaient tout mon corps, mais je ne cédais pas. J’étais trop en colère.

« Quoi ? Qu’est ce que j’ai dit ? »

Il y avait un air de surprise sincère dans son regard comme si il ne comprenait pas. Alors je lui ai expliqué.

« Je pense pas que tu ne vois vraiment pas ce que je ressens pour toi, » dit-il. Non, vraiment pas, pensais-je en fronçant de nouveau mes yeux.

« Tu sais, c’est vraiment casse pieds » dit-il. « Froncer les sourcils comme cela. »

« Bon, tu m’ennuies, » Je sentais mon sang bouillir en moi. « Je n’ai pas besoin que tu me couvres de compliments. J’apprécie, mais ils ne sont pas sincères. Et je n’ai pas besoin que tu me mentes sur tes conquêtes. Je pensais que nous étions d’accord sur ce point, mais manifestement, ce n’est pas le cas. »

Il attrapait mon bras, mais je le repoussais. Je partais en le laissant régler l’addition. Une fois sortie du bar, je faisais le maximum pour reprendre ma respiration et reprendre le contrôle de moi même.

« Ok, tu m’as eu, » dit-il en sortant. « J’aime les femmes, c’est vrai. Sauf que tout ce qui est dit dans les magasines n’est pas la réalité. Je n’ai pas forcément de liaisons avec ces femmes. »

« Alors, tu fais quoi avec elles ? » demandais-je sans y réfléchir.

« On se montre, c’est tout, dit-il.

Bien sûr, comme je peux être bête. Il couche juste avec elles.

« C’est bon, j’ai compris. » dis-je en haussant les épaules. C’est Ok pour moi. J’ai pris du bon temps. Je suis la seule qui ne lui ai pas donné son numéro de téléphone. Ce qui s’est passé entre nous était merveilleux, plus que merveilleux, mais c’est du passé maintenant.

« Mais, tu es tellement différente, » me dit Gatsby en se rapprochant de moi. Il mit ses bras autour de mes épaules, et je regardais au plus profond de ses yeux bleus. Je pouvais y voir une fille perdue. C’était moi.

12

C’était un moment magique, comme dans la scène d’un film. La lumière est parfaite ; la lune brille. Le ciel est lourd et la rue est déserte. L’environnement est grandiose et nous sommes comme seuls au monde, ce moment d’intimité est décisif.

« Tout ceci semble tellement faux, » dit Gatsby en me tenant.

Nous respirons le même air et je veux rester là pour toujours.

« Ce que je voulais dire, était que je pense que tu es différente. Je le sais. J’éprouve des sentiments pour toi, pas pour les autres filles. Je l’ai su dés le début. Oui, quand nous nous sommes rencontrés. Je n’ai jamais rencontré de fille comme ca, toute seule. Je ne connais aucune fille qui fait ca. Et je suis désolé d’avoir du partir si vite, mais j’avais une urgence au travail. Juste après ton départ, un putain d’hélicoptère est venu me chercher dans la clairière. Mais comme je t’avais menti sur qui j’étais réellement, c’était difficile ensuite de te dire la vérité. Tout du moins, pas comme ca. »

Je le regardais fixement. Personne ne m’avait jamais parlé comme ca. La vérité sortait de sa bouche comme si il n’avait plus le contrôle de lui-même. Je l’aime.

« Puis, une fois rentré à la maison, je n’arrivais pas à te chasser de mon esprit. Il fallait que je te revoie. Alors, j’ai demandé à quelqu’un de se renseigner sur toi. »

Les mots « se renseigner sur toi » me firent froid dans le dos, mais c’était des picotements agréables. Je n’avais pas peur, j’étais pleine d’énergie. Il s’intéressait suffisamment à moi pour enquêter. Je ne pouvais croire  que quelqu’un puisse me trouver aussi intéressante.

« Et, qu’a-t-il trouvé ? » 

« Que tu cherchais du travail. Que tu étais au chômage depuis un bon moment. Que tu avais beaucoup de dettes. Je voulais t’aider. C’est pour ca que je t’ai trouvé un poste chez Wild International. »

***

Je souriais pendant que Gatsby expirait profondément. Il avait retenu sa respiration pendant tout le temps qu’il avait parlé. J’aimais ce sentiment de domination que j’avais sur lui. C’est excitant ! Puis, d’un mouvement rapide, il m’enlaça et pressa ses lèvres sur les miennes.

Sa langue caressait l’intérieur de mes lèvres avec comme conséquence, cette sensation de chaleur entre mes jambes qui envahissait tout mon corps. Mes mains caressaient son visage et se glissaient dans ses cheveux. Ses bras appuyaient sur le creux de mes reins et je pouvais sentir contre moi sa virilité familière à travers son beau costume. Je m’abandonnais et pendant quelques instants merveilleux, nous ne faisions plus qu’un. J’appuyais mon corps contre le sien et lui me tenait dans ses bras comme si il ne voulait plus jamais me lâcher.

C’était comme si on tombait dans le vide.  Je ne voulais pas rester seule au bord du précipice et je ne voulais surtout pas qu’il tombe. Je voulais rester là pour toujours.

Mais, pour je ne sais quelle raison, je l’ai repoussé. Je ne voulais pas le faire, mais au fond de moi une petite voix me disait de le faire.

« Annabelle, » souffla-t-il en murmurant mon prénom. Le désir dans sa voix était indescriptible. Personne ne m’avait désiré comme lui maintenant.

« Je dois y aller Tristan, » lui dis-je dans un souffle.

Je n’arrive pas à prononcer son autre prénom, celui qui fait de lui ce qu’il est, et qui il est. Le souvenir de ses mensonges me mine. Je le hais parce qu’il m’a menti.  Je le déteste maintenant.

Pourquoi avait-il besoin d’être un riche PDG en costume ? Pourquoi n’était-il pas simplement ce moniteur de rafting que j’ai rencontré par un bel après midi à Yosemite ? Pourquoi avait-il besoin de s’éloigner de moi ?

Gatsby avait du lire mon désespoir sur mon visage. L’expression du sien changea aussitôt. Une étrange intensité se créa et l’angoisse qui émanait de lui nous enveloppait tous les deux.

« Annabelle, je suis désolé, » dit-il. Sa vois était forte et pleine d’assurance. Il ne murmurait plus, et il me regardait droit dans les yeux. « Est-ce que tu me crois ? »

« Je dois y aller, » dis-je en me retournant.

Je le crois. Mais, cela ne change rien. Cela n’arrange rien.

Comment suis-je supposée lui pardonner de s’être rendu indispensable pour moi à partir du moment où il savait tout de moi sans avoir dit un mot. C’est comme s’il avait pris possession de mon âme, mon homme parfait, pour ensuite m’abandonner. Je le hais pour ca. Aussi, j’espère plus que tout au monde pouvoir lui dire, mais les mots me manquent.

« S’il te plait, tu dois me croire. Je suis sincèrement désolé. Vraiment désolé. Je ne savais pas que j’allais faire une rencontre là- bas. Je ne savais pas que j’allais te rencontrer. Autrement, je n’aurais pas menti. J’étais  dans ces montagnes pour me retrouver, pour m’échapper. Je voulais devenir quelqu’un d’autre.  Juste un gars dans ce magnifique décor qui respire un air pur. Simplement pour quelques jours. Je ne voulais plus être le PDG de Wild International. Je voulais plus avoir à prendre un million de décisions et être responsable de milliers d’emplois. Je voulais seulement est un mec normal. Celui que  j’étais avant, quelqu’un qui a toujours adoré la nature. Tu comprends ce que je veux dire ? »

Je ne répondais pas. Mais j’avais compris ce qu’il voulait dire. C’était pour la même raison que j’étais partie. J’avais besoin de me retrouver. J’avais besoin de retrouver toutes ces choses et toutes ces valeurs qui font la vie.  Les arbres, les oiseaux, les animaux, l’eau, le ciel et la terre.

« Je sais que tu sais ce que je veux dire. Je peux le lire dans tes yeux. »

Je souriais. Je ne pouvais pas l’aider. Une fois de plus je retrouvais le Tristan qui avait attiré mon attention. Cette personne attachante, désarmante, honnête et en même temps pleine de mensonges. « Je suis désolé Annabelle. Pourras-tu me pardonner un jour ? »  Gatsby se tenait debout devant moi dans son costume trois pièces, mais ces mots le rendaient vulnérable, comme si il était nu. C’était comme s’il n’avait plus rien et qu’il demandait de l’aide, qu’il demandait tout. Ses yeux bleus cristal ne quittaient pas les miens, jusqu’à ce que je hoche la tête. Est-ce encore un mensonge ? Peut être.

« Oui, » dis-je. « Je te pardonne, » ajoutais-je. Les mots sortirent de ma bouche sans que je puisse les contrôler, et une vague de soulagement envahit tout mon corps. Je suis en train de dire la vérité. Je ne le savais pas jusqu’à ce qu’il me le dise.

***

Je rentrais à l’appartement et  plongeais sous la douche. J’avais besoin de m’éclaircir les idées et je suis trop fatiguée pour aller faire un footing. Le jet puissant de la douche allait laver toute cette confusion qui est en moi. Debout sous la douche et appliquant sur mon visage un gommage aux délicieuses odeurs de sucre, j’attendais que mon cœur et mon esprit cessent de se battre.

Ma tête me disait de rester à distance, de trouver un autre travail, de m’éloigner de lui. Mais mon cœur disait exactement le contraire. Pardonne, laisse toi aller à l’amour et tu verras. Oui, mais sur quelles bases. Nous nous sommes juste embrassés et enlacés. Nous n’avons fait aucun plan.

« Annabelle ! Annabelle !! »

13

La voix perçante de Maggie Mae couvrait la douce mélodie d’Adèle, pendant que j’essayais de remettre en ordre mes pensées.

« Quoi ? » criais-je depuis la douche. Elle ne peut pas attendre que je sois sortie ?

Maggie Mae pris ca pour une invitation et fit irruption dans la salle de bains. Maintenant, il y a juste ce fin rideau de douche qui nous sépare. Elle s’en moque, bien sûr, elle n’a aucune complexe  avec son 1,70 m et  ses seins bien fermes. Mais, je ne suis pas faite comme elle. Je ne suis pas aussi fine qu’elle et mes seins ne sont pas aussi fermes que les siens.

« Une de mes applications ne fonctionnait pas sur mon portable, alors, j’ai pris le tien. »

« Ok, et ? » L’eau commençait à devenir froide, mais je ne voulais pas sortir de la douche tant qu’elle était là. Si elle ne dépêche pas, je vais devoir sortir toute nue.

« J’ai vu le texto qu’il t’a envoyé ! »

« Qui ? »

« Gatsby ! » hurla Maggie Mae bien qu’elle soit à quelques centimètres de moi. « Il a écrit : je veux me rattraper. Accorde-moi un rendez-vous ce vendredi. »

L’eau de la douche est maintenant glacée. Je la coupais et je jetais un coup d’œil en passant la tête par le rideau de douche.

« Il a écrit ça ? » demandais-je, incapable de cacher l’excitation de ma voix.

Elle me montra le téléphone. Je ne pouvais en croire mes yeux.

« Oh mon Dieu, oh mon Dieu, Annabelle !! Je n’arrive pas à croire que tu vas sortir avec un PDG. Oh mon Dieu, c’est la chose la plus excitante de ma vie. »

Je souriais.

« Oui, c’est possible, » dis-je en essayant de rester calme, mais l’excitation de Maggie Mae était contagieuse.

***

Que c’était long  jusqu’à vendredi. C’était dans quatre jours et chacune des heures passées au travail à ne pas voir Gatsby semblait une éternité. Je déteste cette petite fille désespérée que je suis devenue. Je ne suis plus une ado, à crier comme une folle. Et même à cette époque, je ne réagissais pas comme ca. J’ai toujours su garder la tête froide. J’avais toujours du temps pour mes amis. Je ne passais pas mon temps à les attendre. Mais Gatsby me faisait faire des choses inhabituelles.

Je n’ai aucun espoir de le voir le jour suivant, je ne le vois jamais au travail. On s’était vu en secret après le travail, et je doute que Mme Greaves sache que je l’ai déjà rencontré. Mais, je veux le voir, j’espère qu’il brisera les règles et qu’il m’appellera dans son bureau.

Mais il ne le fit pas.

Tard, jeudi soir, il m’envoya un texto.

Toujours au bureau. Débordé de boulot. Ne peux pas attendre vendredi !

Mon cœur sursauta dans ma poitrine. J’avais écrit un million de messages avant d’avoir eu le courage d’en envoyé un seul.

Je suis à la maison. Ne travaille pas trop dur. Pour moi aussi vendredi, c’est trop loin.

Je suis à la maison. Tu travailles trop.

Tu travailles trop. Je ne peux pas attendre vendredi ! J’ai vraiment envie de te voir.

Je veux te voir. Je t’embrasse. Va te faire foutre.

Ne travaille pas trop. Vivement vendredi.

Le jour suivant, il m’envoya un autre texto qui disait :

J’espère que tu as passé une bonne journée. Dans deux jours, c’est vendredi.

Cette fois, je décidais de ne plus attendre et lui répondais dans la foulée :

Pareil pour toi. C’est trop long.

Court, mais gentil. Peut être un peu trop court. Mais suffisant pour qu’il comprenne. Enfin, j’espère.

***

Jeudi, Mme Greaves m’a donné beaucoup de notes de frais, pas seulement celles de Mr Wild, mais également celles d’autres collaborateurs. Cette tâche m’a occupé toute la matinée et une bonne partie de l’après-midi. Je suis contente de ce surcroît de travail, et je m’attache à le faire parfaitement. J’avais besoin d’une occupation pour éviter de penser à demain.

« Vous travaillez beaucoup aujourd’hui, Melle York, » dit-elle avec un sourire.

J’étais sur mes gardes. Je ne savais pas du tout comment elle jugeait mon travail, si, pour elle,  je travaillais beaucoup ou pas assez. Soudain, je fus tétanisée par un sentiment de culpabilité et d’horreur. Merde. Peut être s’était-elle rendu compte que je n’avais jamais travaillé autant.

« Merci, » murmurais-je.

« C’est normal. Tout le monde ces derniers temps a été débordé par le travail. Je suis contente que vous fassiez pareil. Vos efforts ont été remarqués. »

Non, elle veut simplement être gentille. Vraiment gentille. C’était tellement inhabituel que je ne savais pas quoi répondre.

« Que voulez-vous dire par tout le monde ? Pourquoi y a-t-il eu autant de travail ces derniers temps ? » demandais-je.

Elle me fixa du regard et sa bouche se figea. « Oh, je suis désolée, j’avais complètement oublié. Vous êtes nouvelle ici. »

Je hochais la tête.

« Bien, je pensais que vous saviez, mais en fait, non. Il est vrai que vous n’êtes qu’une simple secrétaire. »

J’étais blessée par ce qu’elle venait de dire, mais ma curiosité était la plus forte.

« Wild international est sur le point d’entrer sur le marché boursier. Berkshire Brothers, une banque d’investissement, a fait une offre et Mr Wild est en passe de devenir riche, très très riche. Il ne faut pas en parler, mais il va devenir très puissant »

J’avais déjà entendu la phrase : mise sur le marché, c’est une chose que les entreprises font régulièrement. Mais je n’étais pas complètement sûre de ce que ca voulait dire.

« Vous savez ce que veux dire ‘mise sur le marché’, n’est-ce pas ? »

« Bien sûr, » dis-je avec confiance.

Elle m’expliqua de toute façon, avec gentillesse. « Wild International est dans l’immédiat une entreprise privée, mais si cette opération réussie, elle sera cotée en bourse. Tout le monde pourra acheter des actions. C’est un excellent moyen pour que les entreprises se développent. Y compris la nôtre. »

Je hochais la tête.

« Et comme vous pouvez l’imaginer, Mr Wild est sous pression. »

« Bien sûr qu’il doit l’être. »

Et puis, soudain, ce fut comme si je n’étais plus là. « Aussi, sacré bon Dieu, je ne comprends pas pourquoi il a décidé de partir vendredi. Il y a encore trop à faire. J’espère juste que sa vie privée ne vient pas interférer avec l’avenir de l’entreprise. »

Je faisais oui de le tête quand je me rendis compte qu’elle parlait de moi. Moi ! Je fais partie de sa vie privée. Je suis celle avec qui il part ce week-end. Et, je n’ai pas la moindre idée de notre destination. Je pensait seulement que nous avions rendez-vous.

« Oh, mon Dieu, je suis désolée ! » Mme Greaves venait de se rendre compte à qui elle parlait. « Tout ceci ne vous regarde pas, pas même moi. Oubliez ce que je vous ai dit, s’il vous plait. Et retournez à votre travail. »

***

Je retournais à mon bureau. J’étais à la fois excitée et apeurée. J’attrapais mon portable et commençais à écrire un texto. Mes mains tremblaient, et j’avais beaucoup de mal à écrire sans faire de fautes. Cette saleté de correcteur automatique proposait des mots qui n’étaient pas ce que je voulais dire.

On part ce week-end? Je croyais que nous avions simplement rendez-vous.

J’attendais sa réponse. Je pensais qu’il allait me répondre immédiatement. Mais non, rien. Je n’ai pas eu de ses nouvelles de toute la journée. Je ne sais plus quoi faire. Ai-je envoyé quelque chose de mal ? Ai-je fait quelque chose de mal ? J’étais remplie de doutes.

***

Vendredi matin, je prenais une décision radicale. Je devais reprendre le contrôle de ma vie. Je ne vais pas rester plus longtemps cette petite ado triste qui passe son temps à attendre devant son téléphone que son petit copain l’appelle. Il n’est même pas mon petit ami ! C’est mon patron. Mon putain de menteur de patron !

Quoi qui se passe ou ne se passe pas ce soir, n’est pas de mon ressort. Je lui ai promis ce rendez-vous, et c’est ce que je vais faire. Rien de plus, rien de moins. Il n’a pas répondu à mes texto donc je suppose que je ne dois pas espérer en recevoir un.

Je n’ai aucun contrôle sur lui et je ne veux pas en avoir. La seule chose qui soit encore en mon pouvoir est ma capacité à réagir. Ce que je décide de faire ou de ne pas faire. Et, ce que j’ai choisi de faire, à partir de maintenant, est de ne pas rester là assise à attendre.

Au moment même où je prenais ma décision, mon téléphone sonna.

Juste pour te confirmer notre rendez-vous de ce soir. On se retrouve sur le toit à 17h30.

Je perdais haleine. Avant que j’ai eu la moindre chance de lui parler de mes précédents messages, un autre arriva.

Désolé pour hier. Impossible de faire des messages. J’ai laissé tomber mon portable dans la baignoire et je viens juste d’en récupérer un. Pour être franc avec toi, ça fait du bien d’être déconnecté un moment. La seule chose qui me gavait, était que je ne pouvais t’envoyer de messages.

Mes poils se dressaient sur mes bras.

Je dois y aller. Grosse réunion. On se voit à 17h30. Sur le TOIT.

14

Trois hommes d’affaires qui avaient patiemment attendu dans la salle d’attente depuis plus d’une demi-heure se levèrent. La double porte en verre aux glaces sans tains, qui donne là où tout se joue, venait de s’ouvrir et Gatsby apparut.

Son impeccable costume épousait à la perfection toutes les formes de son corps, sculptant ses cuisses musclées et ses larges épaules .Il portait une cravate brillante en soie bleue, qui faisait ressortir la couleur de ses yeux. Je le regardais donner une poignée de main virile à chacun des visiteurs, accompagnée d’un magnifique sourire. Il les invita à entrer par la double porte, en les laissant passer devant lui. Juste avant qu’il ne disparaisse, Gatsby m’envoya un petit signe de tête et je fus éblouie par les reflets du soleil dans ses boutons de manchette.

Je ne l’avais jamais vu sortir de son bureau, et je restais assise sur mon siège, les yeux fixés sur l’écran de l’ordinateur. Je me demandais si je n’avais pas rêvé.

« Melle York, débarrassez  le service à thé, s’il vous plait, » dit Mme Greaves en passant devant mon bureau. Sa voix m’avait fait sortir de ma torpeur et me faisait comprendre que je ne rêvais pas.

Les trois hommes, avec leur costume hors de prix, étaient tous grands, influents, séducteurs, avec cette petite pointe d’accent anglais qui faisait mouiller les petites culottes des américaines. Mme Greaves s’assurait toujours que tous les visiteurs qui venaient chez Gatsby, pardon, erreur, chez Mr Wild, soient confortablement installés. Elle appelait leurs assistantes pour savoir quel thé ils préféraient et quel types de sandwichs ils appréciaient. On servait à ces hommes les meilleurs thés Darjeeling que l’on pouvait trouver et un assortiment de mignardises.

Ils avaient bu tout le thé, mais n’avaient pas touché aux gâteaux. C’était habituel. Au début, je trouvais cela incorrect, mais Mme Greaves m’expliqua que ces visiteurs n’en prenaient pas, de peur de salir leur beau costume ou d’avoir les mains grasses. Le plus important était d’en avoir au cas où ils en auraient voulu.

***

Il est 17h00, aussi, je me dirige vers les toilettes pour me regarder dans le miroir. Ce matin, je ne savais pas si notre rendez-vous était toujours d’actualité, et maintenant, je ne sais pas pourquoi, je suis supposée le retrouver sur le toit. Mais, je pense toujours que ma tenue n’est pas appropriée pour un rendez-vous galant. Pas que la jupe droite, mon chemisier rose pâle en satin et les talons aiguille de Maggie Mae ne soient pas sexy, mais cette tenue fait trop boulot. C’était parfait pour Mme Greaves.

Mais, de toute façon, je n’avais pas le choix. Je n’avais aucune idée de ce qui allait arriver ou de ce que Gatsby avait prévu, aussi, je n’avais aucun moyen de m’habiller en conséquence. Je me suis lavée les dents, j’ai remis un peu de rouge à lèvres et un peu de maquillage. J’ai rejeté mes cheveux en arrière pour leurs donner du volume. Je me regardais de dos dans le miroir. Pas mal, pas mal du tout, me dis-je à moi même.

***

Il n’y a qu’un ascenseur qui amène directement sur le toit. Au lieu de cela, je décidais de prendre l’escalier. Je ne savais vraiment pas pourquoi nous devions nous retrouver sur le toit. Mon imagination débordante se mit en marche et un million d’idées parcoururent mon esprit. Mais qu’est-ce qu’on peut bien aller faire là-haut ? Veux-t-il vraiment avoir un rendez-vous sur le toit ? Peut-être a-t-il fait dresser une table et que nous mangerons là. Ca pourrait être sympa.

Je poussais le loquet métallique de la porte et le signal sortie clignota. La lumière du soleil eut sur moi l’effet d’une bombe et pendant un instant, j’étais comme aveugle. Mes lunettes de soleil étant dans mon sac à main, je devais protéger mes yeux avec mes mains. Et c’est là que je le vis.

Un hélicoptère.

Je m’arrêtais pour le regarder. Je n’avais jamais vu d’hélicoptère d’aussi près de toute ma vie. C’est le LAPD ? Il y a une urgence ? Suis-je sur le bon toit ?

 « Hé, Annabelle, », j’entendis la voix étouffée de Gatsby. Il se tient juste à côté de moi, mais le bruit du turbopropulseur de l’hélicoptère est si fort que je n’arrive pas à l’entendre et que je dois lire sur ses lèvres.

Gatsby prit ma main. Il portait toujours le même costume. Une fois de plus, ses boutons de manchette reflétaient le soleil dans mes yeux. Mais cette fois ci, ils sont suffisamment près de moi pour que  je puisse  les distinguer en détail. Ils sont de forme carrée, élégants avec de petits diamants.

« Allez, viens, » cria-t-il dans mes oreilles, mais je n’entendais rien. Je l’ai juste laissé m’aider à monter dans l’hélicoptère.

***

L’hélicoptère décolla et toute la ville de Los Angeles défilait sous nos yeux. Nous volions de plus en plus haut, près des nuages comme si nous n’étions pas seulement au-dessus de la ville mais bien au-dessus des problèmes du quotidien.

« Ou allons-nous ? »

« Tu verras bien » me-répondit Gatsby. Son visage avait un aspect un peu espiègle. Je regardais partout dans l’hélicoptère et il n’y avait aucune valise. Donc, notre destination était certainement proche.

L’hélicoptère atterrit sur un aéroport qui m’était totalement inconnu. Il était petit, mais très fréquenté. Gatsby m’aida à descendre de l’appareil. Tour en me tenant la main, il m’aida à traverser la piste d’atterrissage.

« Ou sommes-nous ? » demandais-je.

« Burbank Airport. » Je ne savais même pas qu’il y avait un aéroport à Burbank.

« C’est un aéroport privé, » m’expliqua-t-il. Gatsby me conduisit jusqu’à un magnifique jet blanc. Il n’a rien à voir avec les autres avions que j’ai déjà vu. A bord, il n’y a que quelques sièges qui se font face, comme si ce n’étais pas un avion, mais un bar. L’endroit sentait la lavande et une jeune femme, à peine plus âgée que moi,  dotée d’une  poitrine avantageuse nous souhaita la bienvenue à bord.

« Bienvenue à bord, Mr Wild, Melle York » dit-elle en nous saluant. Mon prénom est Stacey, et je serais heureuse de vous rendre ce voyage agréable. »

Je me suis assise dans un fauteuil confortable, devant une petite table au milieu de l’avion. Stacey ferma la porte de l’avion dés notre arrivée et nous nous dirigeâmes vers la piste de décollage. Il n’y eu pas les annonces ennuyeuses du type instructions de sécurité.

Nous n’avions même pas besoin d’attacher nos ceintures de sécurité. Nous avons décollé et Stacey revint pour nous apporter le menu. Gatsby commanda un whisky et moi, un Bloody Mary.

« Il est délicieux, » dis-je en prenant une gorgée.

« Bien, toutes les tomates sont bio et de production locale. J’aime favoriser les producteurs locaux. Ils travaillent vraiment dur. »

Je lui souriais. Mais, qui est donc cet homme ? Je l’ai tant sous-estimé. Et, moi qui me disais qu’il était  juste un playboy millionnaire qui ne pense qu’à lui, et qui n’accorde aucune importance à tous ces gens qui travaillent pour un salaire de misère.  Il me surprend vraiment. Il donne de généreux pourboires et semble réellement prendre soin des gens.

Pour dîner, Gatsby commanda une soupe  végétarienne toscane et un assortiment de sushis. J’avais pris un sandwich au saumon avec des avocats.

Après avoir dévoré mon délicieux sandwich, je regardais Gatsby et lui posa la question qui me taraudait l’esprit depuis un moment.

« Pourquoi prendre l’avion pour notre rendez-vous ? »

« Parce que ce serait beaucoup trop long en voiture, » dit-il en souriant. Il est futé et c’est là une de ses qualités ennuyeuse mais attachante.

« Je comprends, » dis-je en fronçant les sourcils. « Mais, si je me souviens bien, j’avais dit ok pour un rendez-vous, pas pour un voyage. »

« Je t’emmène en rendez-vous. C’est juste qu’il se trouve que là où nous allons est un petit peu trop loin de Los Angeles, et que le moyen le plus rapide pour s’y rendre, c’est l’avion. Tu peux partir si tu le souhaites, mais je te le déconseille. »

Il joue avec moi, et il le sait.

« Ah, ok, et pourquoi ça ? »

« Parce que je sais que tu vas adorer. »

15

Maintenant, je sais qu’il se trompe. Mais sa confiance en lui est désarmante.  « Qu’est-ce qui te faire croire ça ? Tu ne sais rien de moi. »

« Je ne sais pas grand-chose sur toi, pour l’instant, » dit Gatsby. Ses lèvres s’attardèrent un moment sur les mots ‘pour l’instant’, comme pour les épeler. « Mais, il y a une chose que je sais, et c’est peut être la plus importante. »

Je le regardais. Je le titillais pour qu’il me dise qu’elle était cette chose si importante. »

« Tu n’es pas simplement une petite amie, Annabelle. Tu es tout à fait spéciale à mes yeux. Mes petites amies ne partent pas en randonnée pendant cinq  jours dans des régions sauvages. Seules. »

Je voulais lui dire que peut être que oui, si elle leur arrivait quelque chose dans leur vie. Si elles avaient vraiment besoin de se vider la tête. Si c’était le seul endroit au monde où elles pouvaient être quelqu’un d’autre. Mais, je ne le fis pas.

« Peu importe pourquoi tu l’as fait, » dit-il comme si il avait lu dans mes pensées. « Mais les filles normales n’y vont pas sans vraiment aimer ça. Sauf si cela leur apporte du réconfort et de l’espoir dans la vie. Donc, ce que je sais de toi, c’est que tu aimes la nature. »

Je détournais mon regard. Il avait raison, bien sûr. J’aime vraiment la nature. J’aime sa beauté et sa vie. J’aime les animaux, les arbres, les insectes et la terre.

Et ce que j’aime par-dessus tout est de savoir que cela manque aux gens. Les gens avec tous leurs problèmes. Là bas, il n’y a pas de circulation, pas de voitures, pas de files d’attente. Il y a juste vous et la nature qui vous entoure.

« Oui, c’est vrai, j’aime ces régions sauvages, » dis-je.

« Bien, c’est pour ça que je sais que tu ne vas pas écourter notre rendez-vous. Si tu aimes la nature, tu vas adorer cet endroit. »

Je hochais la tête en lui accordant le bénéfice du doute.

« De plus, cet endroit n’est pas simplement pour toi mais pour moi aussi. J’aime aussi la nature. Et avec tout ce qui s’est passé au bureau ces derniers temps, j’ai besoin de faire un break. Un peu de temps pour moi, quelque part ailleurs. Dans la nature. »

« A cause de la mise sur le marché boursier de l’entreprise ? »

« Oui, le processus d’introduction en bourse a été pénible. »

Je voulais lui dire des mots d’encouragement, mais rien ne me venait à l’esprit, à part, «  J’ai entendu dire que tu allais devenir un homme très riche. »

Cette fois ci, c’est lui qui fronça les sourcils.

« Je suis déjà un homme très riche, » dit-il en haussant les épaules. « Pour être franc avec toi, je n’étais pas très favorable à cette décision. C’était l’idée de mes frères. Et comme c’est l’entreprise de mon père, je dois préserver la paix. »

Je n’avais pas la moindre idée de ce qui allait se passer. Mais une fois encore, je ne savais rien de cet homme. Gatsby s’arrêta de parler et son regard se perdit dans le vague. Je voulais le pousser à me donner plus d’explications, mais je me rendais compte qu’il avait besoin de temps.

Nous sommes restés assis en silence un moment, l’avion fendait les airs sans la moindre turbulence. Il y avait de la musique qui passait par les enceintes. Et soudain, je me rendis compte que c’était ‘Rolling in the Deep’ d’Adèle, sans les paroles. Juste la partie instrumentale.

Je croisais les jambes sur mon siège et fermais les yeux. Ce fauteuil est extrêmement confortable, pas seulement pour un avion. On aurait tout aussi bien pu être dans la chambre d’un palace. Le vol est si fluide que même l’eau de mon thé ne tremble pas.

« L’air est différent ici, non ? » demandais-je. « Je ne ressens pas la même odeur que dans les autres avions. »

Gatsby haussa les épaules. Je passais ma langue sur mes lèvres pour le goûter. L’air est plus sec dans les autres avions, comme si il manquait d’humidité. Mais, ici, c’est différent. Humidifié peut être. 

Perdue dans mes pensées, je regardais Gatsby en me tenant sur mes gardes à cause de son étrange regard. Ses sourcils étaient froncés et il avait un étrange sourire.

« Que se passe-t-il ? » demandais-je.

« Et toi, que fais-tu ?, » demanda- t-il.

Je rougissais. Honnêtement, je n’étais pas en train de l’allumer. Je goûtais juste l’air.

« Approche, » dit-il en tapotant sa jambe avec sa main.

Le ton ferme de sa voix m’excitait et j’obéissais.

« Et, je suis supposée me lever de mon siège ? Je ne suis pas sûre que la FAA approuve. »

« C’est mon avion, et si je dis que c’est ok, c’est ok. »

Mes genoux tremblaient et je fondais littéralement sur ses genoux. Je voulais qu’il tire mes cheveux en arrière et qu’il m’embrasse avec fougue, mais il les a simplement repoussés derrière mes épaules pour embrasser mon cou avec délicatesse. Ce simple geste érotique m’excita et je me suis penchée vers lui pour l’embrasser sur la bouche. Mes mains caressaient ses cheveux et j’attirais son visage vers le mien. Il avait ses mains le long de son corps et je sentais sa grosse queue grossir sous moi.

« Non, on ne peut pas faire ça ici, », je me souvenais soudain où nous étions. Je me suis écartée de lui et cherchais Stacey des yeux, mais impossible de la voir. Peut être se cachait-t-elle près du cockpit.

« Oh si, on peut, » dit-il en enroulant ses bras autour de moi et en me ramenant vers lui.

« On ne peut pas trouver un endroit plus discret ? » demandais-je. Je ne supportais pas que Stacey puisse savoir ce que  nous étions en train de faire. 

« Tu veux dire comme une salle de bain ? » murmura-t-il entre deux baisers. Je haussais les épaules. Soudain, il me repoussa un peu et me regarda droit dans les yeux.

« Nous n’avons pas besoin d’une salle de bain, Annabelle. Tu vois ce bouton au-dessus ? »

Un petit panneau avec ‘privé’ dessus qui brillait. « Cela veut dire que personne ne viendra nous déranger. »

Gatsby pressa un autre bouton et la lumière s’estompa. Enveloppée dans cette lumière tamisée, je le regardais.

« Personne ne viendra ici, Annabelle, tu n’as pas de soucis à te faire, » souffla-t-il en se rapprochant de moi. Sans un mot, il enleva ma veste de travail et sortit mon chemisier de ma jupe, puis il glissa ses doigts au-dessus de mes bas.

« Je ne sais pas… » soupirais-je, mais il me fit taire par un baiser.

Il m’attira contra sa poitrine, retira mon chemisier, dégrafa mon soutien gorge pour libérer mes seins. Il posa mes mains sur ses bras, je pouvais sentir les veines de ses muscles, et il lécha mes seins.

Ses bras étaient musclés et puissants, bien plus qu’ils ne le paraissaient dans son costume haute couture. En m’embrassant dans le cou, il me remit sur mes pieds pour enlever mes chaussures. Une fois pieds nus seins nus, il fit glisser la fermeture éclair de ma jupe et la jeta par terre.

Je passais mes mains dans ses cheveux pendant qu’il suçait mes tétons. C’était comme une décharge électrique dans mon dos. Sa chevelure épaisse est si soyeuse que mes doigts ne pouvaient s’y accrocher, je pouvais juste les caresser et non pas m’y agripper comme j’avais prévu de le faire.

Entièrement nue, il me mit sur ses genoux face à lui. Il trouva mon clitoris et ma chatte se mit à mouiller. Je résistais à l’envie de serrer les cuisses, mais au lieu de ça, je les ai ouvertes. J’ai mis mes pieds sur ses genoux et j’ai écarté mes jambes en grand. Il est toujours entièrement habillé et moi je suis toute nue, les jambes écartées comme les ailes d’un aigle. Ca ne me ressemble pas, je ne suis pas ce genre de fille. Mais là, je n’avais plus aucune pudeur.

Il m’embrassait derrière les oreilles pendant que ses doigts exploraient mon intimité. Plus ses doigts bougeaient vite, plus je sentais le désir monter en moi. Je sentais l’orgasme monter, il se propageait  depuis mon clitoris jusqu’à mes orteils et jusqu’au bout de mes doigts.

Je laissais échapper un gémissement. « Je vais jouir. »

« Je sais. »

Ses doigts me masturbaient de plus en plus vite. 

« Jouis pour moi, » m’ordonna-t-il.

Ca m’a envoyé au septième ciel. L’orgasme a déferlé dans tout mon corps qui tremblait. Mon esprit se vidait et mon corps s’affalait sur lui. La jouissance était tellement intense que j’en fermais les yeux pour disparaître dans un autre monde.

Quand je repris mes esprits, j’étais enveloppée dans une couverture sur un fauteuil, allongée avec Gatsby à côté de moi. 

« C’était comment ? » me demanda-t-il en repoussant mes cheveux de mon visage.

« Merveilleux, » dis-je dans un murmure.

« Tant mieux. Nous sommes presque arrivés. »

Je regardais par le hublot mais il faisait nuit noire et je ne pouvais rien voir. « Où ? »

« Yellowstone. »

16

Gatsby est si près de moi. J’ai envie de lui arracher ses vêtements. J’ai envie de lui. Mais Stacey, l’hôtesse est de retour avec le dessert. Nous avons eu un gâteau aux fraises avec de vraies fraises et une délicieuse crème bio faite avec du lait de vaches qui courent dans les pâturages.

Ce superbe gâteau est servi dans une assiette portant le monogramme GTW.

Gatsby Tristan Wild.

Gatsby Tristan Wild, le propriétaire de ce jet privé, et, ma première et seule aventure d’un soir.

Gatsby Tristan Wild est aussi ce type que j’ai rencontré au Yosemite National Park après avoir passé des jours seule dans la nature sans rencontrer âme qui vive.

Mais, j’oublie quelque chose. Gatsby Tristan Wild est aussi mon patron.

***

C’est notre premier rendez-vous. Je pensais juste que nous serions sortis dîner, mais  au lieu de ça, il m’emmène à Yellowstone dans son jet privé pour le week-end.

Ce voyage est une excuse. Il est supposé me faire oublier tous ses mensonges. C’est le moyen qu’il a trouvé pour me faire comprendre qu’il est désolé.

J’essaye de ne pas paraître impressionnée. J’essaye de rester cool.  Impossible de le pardonner rien que pour ça. Mais je sais que je l’aurai pardonné même si il ne m’avait offert qu’un bouquet de fleurs.

En regardant le reflet de Gatsby dans le hublot, je revoyais le randonneur sur lequel j’étais tombé au fond des bois, sous un ciel étoilé, à cent lieues de toute civilisation.

Il avait de beaux yeux et une allure plaisante. Sa peau bronzée renforce sa beauté avec ses cheveux qui tombent sur son visage. Ils sont un peu trop longs pour un homme qui porte des costumes à 3 000$, mais c’est ce qui le rend encore plus désirable à mes yeux.

La respiration de Gatsby est calme. Je me demande à quoi il pense. Il approche ses doigts de son nez comme pour sentir un parfum. Il me fit un clin d’œil.

Mes joues se sont embrasées. Il vient juste de me faire jouir avec ses doigts et mon orgasme a été l’un des plus intense de ma vie. Il s’est rapproché de moi encore plus près, ce qui me faisait le désirer encore plus.

Bon, ce soir, on inverse les rôles. Ce soir, dès que l’avion est posé, je vais le faire me désirer autant que lui m’a fait le désirer. Je me le promets.

***

Des centaines de pensées contradictoires se bousculent dans ma tête. Est-ce que cette relation est appropriée ? C’est comme si j’étais dans les nuages. Sauf que non. J’ai déjà couché avec lui alors que je pensais qu’il n’était qu’un simple moniteur de rafting. C’est lui qui est venu pour me proposer ce travail sans me dire qu’il était le PDG de cette entreprise.

Et puis, Gatsby est mon patron. Il m’a recruté alors que je n’avais aucun travail ailleurs. Mais après ce week-end, il sera de nouveau mon boss. Il retourna dans son bureau en verre au 67ème étage de Wild International. Et il reprendra ses négociations pour la procédure d’introduction en bourse de son entreprise pharmaceutique.

Et je vais redevenir son assistante. Enfin, plutôt, une des assistantes, parce que techniquement, Mme Greaves est ma patronne. Prénom inconnu. Elle est, sur l’organigramme, son assistante personnelle, sa secrétaire, en fait tout. Et moi, je travaille pour elle.

Soudain, une pensée traversa mon esprit. Et si je perdais mon travail ?

Ne t’inquiète pas pour ça, me dis-je à moi-même. Finalement, cela m’importait peu, parce que je n’aurai jamais du avoir ce job pour lequel je n’avais jamais postulé. Si ce n’avait pas été Gatsby le PDG, je n’aurai jamais travaillé pour Wild International.

Que penserait Mme Greaves si elle savait pour moi et Gatsby ? Et merde, que dirait-elle ? De toute façon, qui-est-elle  pour me juger ?

***

Gatsby est allongé près de moi. Je peux sentir son souffle sur mon visage. Un mélange de menthe et de whisky. Il se pencha vers la table pour attraper la cuillère en argent. La délicatesse de la cuillère rendait ses mains encore plus impressionnantes. Ses doigts sont longs mais pas délicats. Il se peut qu’ils n’aient pas travaillé depuis longtemps. Pourtant, ils travaillent, ses mains en témoignent. D’un mouvement rapide, Gatsby coupa le gâteau et approcha la cuillère de ma bouche.

« Ouvre en grand, » souffla-t-il. Il mit délicatement le gâteau sur ma langue et je le laissais le mettre dans ma bouche. L’arôme des fraises fraiches et la délicatesse du gâteau me faisait fondre et je m’enfonçais dans mon siège pour disparaître dans un autre monde.

Gatsby en prit un morceau et regarda par le hublot.

« On va bientôt atterrir. »

***

Il faisait noir quand nous avons atterri, mais avec les lumières de la piste d’atterrissage, je pouvais distinguer l’épaisse forêt qui nous entourait. L’environnement sauvage est si dense qu’il me coupe le souffle. Ce parc et son écosystème sont complètement différents de celui où nous nous sommes rencontrés. Mais il me rappelle toutefois notre première rencontre. C’était dans ce genre de beauté sauvage que mes yeux s’étaient posés sur cet homme qui avait changé ma vie en à peine quelques semaines.

Gatsby m’aida à descendre de l’avion et ne me lâcha pas la main jusqu’à ce que nous soyons arrivés à l’hôtel.

« Mr Wild, » un élégant jeune homme nous accueillait, à peine arrivés sur le pas de la porte de la chambre

Gatsby se dirigea vers lui pendant que je prenais un moment pour découvrir l’endroit.

La chambre est composée d’épais troncs de pins, et le plafond fait au moins six mètres de haut, si pas plus. Il fait nuit noire dehors, mais il y a des baies vitrées sur toute une partie, qui donnent directement sur la nature.

Je suis soulagée de voir que le décor intérieur n’est pas fait d’animaux empaillés. Il y a juste un chandelier orné de ramures. A chaque extrémité, une bougie allumée. Les bougies baignaient la chambre d’une lumière tamisée qui me mettaient à l’aise.

Gatsby discuta un peu avec le réceptionniste pendant que je continuais mon exploration. Je suis déjà venu à Yellowstone par le passé, c’était il y a longtemps pour un voyage de classe. Mais nous avions logé dans un hôtel de seconde zone situé à près de quarante kilomètres de l’entrée du parc. Je ne savais pas qu’un tel endroit puisse exister.

Gatsby me fit un signe et m’entraîna vers un couloir le long de l’immense cheminée en pierre.  Nous marchions le long de ce couloir rustique vers une double porte.

« Notre suite, »

Quand il a ouvert la porte, j’ai été sidérée par une autre cheminée gigantesque faite de pierres rondes. La cheminée montait jusqu’au plafond qui était en poutres apparentes. La suite est luxueuse, cinq étoiles, très confortable. Quelque part, ce style inhabituel provoquait un sentiment de réconfort et de tranquillité.

« Dans la brochure, il l’appelle élégance rustique, » dit Gatsby. « Qu’en penses-tu ? »

Je ne savais plus quoi penser. J’étais bouche bée. La suite est constituée de plusieurs chambres, toutes plus grandes les unes que les autres. La luxe, ici,  ne vient pas des lustres hors de prix ou des grands espaces ouverts avec un mobilier moderne comme on trouve à Los Angeles, mais par sa simplicité.

« Elégance rustique, oui, c’est le mot, » dis-je en faisant oui de la tête. « Je n’ai jamais rien vu de pareil. »

« Tous les murs ont été faits avec des arbres tombés naturellement et la cheminée fabriquée avec des pierres locales trouvées sur le domaine. Elles sont vraiment locales, elles ne viennent même pas d’un état voisin. »

Je marchais le long de la cheminée en caressant les pierres qui la constituait. Elles avaient été polies et assemblées de sorte que les tailles et les couleurs se mariaient à la perfection. D’un côté, il n’y a pas trop de pierres grises et le mariage entre les pierres grises et celles plus foncées forment une tapisserie. 

« J’aime comme elles semblent vraies, » dis-je. « C’est comme si elles étaient vivantes et qu’elles bougeaient. »

Gatsby sourit et mit sa main dans la mienne. Nous passions tous les deux nos mains sur les pierres.

« C’est comme si elles prenaient vie, » dit-il en faisant glisser mes cheveux sur mon cou. En s’approchant de moi, ses cheveux  chatouillaient mes oreilles. Je sentais son souffle contre mon cou et ses lèvres sur mes épaules. Je fermais les yeux et profitais du moment.

En les rouvrant, mon regard se dirigea vers l’immense baie vitrée. Des millions d’étoiles scintillaient autour de la lune et le chemin d’accès vers la suite était allumé. Je crus voir quelque chose, comme une ombre, près des pins.

« Mais, c’est quoi ça ? » murmurais-je en repoussant Gatsby.

« Oh, allez, viens, » dit-il pour m’ennuyer. Mais je fonçais vers la baie vitrée.

« C’est un buffle ! un véritable buffle, là, devant la fenêtre » murmurais-je. Et puis, j’en ai vu deux autres.

17

Gatsby et moi étions en admiration devant ces magnifiques créatures qui marchaient dans la neige en face de notre baie vitrée. Leur tête énorme penchée vers la terre broutant l’herbe de la prairie. Ils se déplaçaient lentement, sans crainte. Mon cœur tressauta un peu. Sous la lumière de la lune,  leur épaisse fourrure ressemblait à un châle et leurs cornes à des couronnes. Baignés par cette lumière, ils ressemblaient à des Dieux.

Je ne pouvais pas croire que j’étais là, debout, en train d’admirer ces fantastiques animaux à seulement quelques mètres de moi. 

« Ils sont beaux, n’est-ce-pas ? » murmura Gatsby.

Je faisais oui de la tête.

Je ne pouvais plus parler.

J’étais sans voix.

Nous sommes restés là, à les regarder, un long moment en silence  Lentement, ils se sont éloignés de nous, de plus en plus loin dans la prairie. Ils n’étaient plus que des points à l’horizon, mais je n’arrivais pas à détacher mes yeux de ces deux points.

***

Une fois entièrement disparus au-delà de l’horizon, je me retournais vers Gatsby. Il avait allumé le feu dans la cheminée et étais assis sur le lit.

« Tu as faim ? Tu veux qu’on appelle le room service ? » demandais-je. Il frotta ses mains en me faisant signe. Je souriais et traversais lentement la chambre.

« Tu ne veux pas dîner ? » demandais-je à nouveau tout en connaissant la réponse.

Ses yeux papillonnaient avec cet air familier que je connaissais maintenant. Je sais ce qu’il veut.

« Non, je te veux toi. »

J’avais envie de lui aussi. Avoir été aussi proche d’un buffle sauvage avait réveillé quelque chose en moi. C’était comme si je voyais toute cette nature dans ses yeux qui me pénétraient et qui provoquait en moi une inhabituelle sensation de faim.

« J’ai envie de toi aussi. » dis-je dans un souffle.

Gatsby est assis au bord du lit, et  une fois près de lui, je lui écartais les jambes et frottais mon corps contre le sien. Mes cheveux étaient enroulés comme un drap autour de son visage et il prit une grande respiration.

« J’adore l’odeur de tes cheveux, » murmura-t-il alors que j’approchais mes lèvres des siennes.

Puis, il me prit par surprise. Au lieu de prendre son temps, pour faire monter le désir, il attrapa mon visage et pressa ses lèvres contre les miennes.

En un instant, il m’avait déshabillé. Cette fois ci, je ne vais pas céder. Je me suis serrée contre lui.

 Il souriait. « Et, qu’est-ce que tu comptes faire ? »

Je lui enlevais sa cravate et déboutonnais sa chemise. « Cette fois ci, je ne vais pas être la seule à être toute nue, » dis-je en laissant son pantalon tomber par terre.

Son corps est musclé, dur comme de la pierre. La chaleur du feu rayonne sur ses pectoraux et sur chaque recoin de ses abdominaux. Ses épaules semblent plus larges maintenant. Je me sens toute petite.

Je regardais vers le bas. Ses mains étaient le long de ses hanches. Les veines de ses avant bras étaient gonflées et mon regard descendait vers sa  belle bite. Grosse et en érection, elle se tenait bien droite devant moi, comme une invitation. Je l’ai prise dans mes mains pour la mettre dans ma bouche.

Gatsby gémissait de plaisir et passait ses mains dans mes cheveux. Il les tira un peu trop fort me faisant balancer entre douleur et plaisir.

***

Perdue dans un monde d’émotion, j’étais réveillée par quelqu’un qui disait, « Je suis vraiment désolé Mr Wild. »

Je revenais à la réalité en un instant et la colère et la haine montaient en moi contre celui qui avait prononcé ces mots.

« Je suis tellement désolé, Mr Wild, » c’était le réceptionniste accompagné de deux hommes qui le précédait.

Rapidement, je cherchais mes vêtements. Ils sont tous éparpillés sur le sol et aucun d’entre eux n’est suffisamment grand pour me couvrir complètement.

Merde, merde, merde, me dis-je à moi-même. Du coin de l’œil, j’apercevais une porte de placard ouverte. Un peignoir tout neuf s’y trouvait. Je l’attrapais et l’enroulais autour de moi. Pendant un instant, je savourais la chaleur et le réconfort qu’il me procurait, avant de me retourner et de faire face aux deux hommes.

Mais, bon Dieu, qui ils sont ? Que viennent-ils foutre ici ? Comment osent-ils nous déranger ? Je détestais à mort ce réceptionniste qui les avait laissé entrer. Eux,  je les détestais encore plus pour être là.

***

« Mais, putain, vous voulez quoi ? » entendis-je Gatsby leur dire. « Qu’est ce que vous venez foutre ici ? »

Je me retournais pour les regarder. Les deux hommes semblaient avoir à peu près le même âge que Gatsby, peut être un peu plus jeunes. L’un est plus grand, l’autre plus petit, mais tous les deux avaient la même forme d’yeux et de lèvres. Le plus grand avait les cheveux plus sombres que ceux de Gatsby et le plus petit avait les cheveux blonds. Mais à part ça, ils ressemblaient à Gatsby !

Les deux hommes ne disaient rien. Ils se contentaient de me regarder avec un air malicieux. Je sais qu’ils ont aimé ce qu’ils ont vu et je les détestais pour ça. Comment osent-ils s’imposer dans un pareil moment d’intimité ?

« Alors ? » Gatsby croisa ses bras. C’est là que je me suis aperçue qu’il était encore tout nu. Je suis allée vers le placard pour aller chercher l’autre peignoir.

« Voilà, » dis-je en le lui tendant. Il me regarda avec un air confus.

« Non, Annabelle, tout va bien. Si mes frères osent m’interrompre dans ma propre suite, c’est leur problème s’ils me voient nu. Ca ne me gêne pas du tout. »

Ses mots me firent un pincement au cœur, je ne suis pas gênée d’être nue. Je détestais l’idée qu’ils puissent le penser. Je ne veux surtout pas qu’ils me voient nue. Gatsby a du remarquer ma gêne et ajouta rapidement, « cela ne vaut pas pour Annabelle. »

Ensuite, il se retourna vers ses frères et répéta sa question.

« Mais, putain, vous voulez quoi ?  Qu’est ce que vous venez foutre ici ? » 

« Oh, ça va frangin, » dit le blond. Il était aussi musclé et bronzé que Gatsby et je le détestais d’être aussi beau.

« Oh, c’est bon maintenant. Ne soit pas comme ça. On est juste ici pour parler. »

« Ah oui ?  c’est  pour ça que vous débarquez dans ma chambre quand je suis avec quelqu’un ? C’est pour cela que vous traumatisez ce charmant jeune homme à propos de son poste ?

Tout le monde regardait le réceptionniste. Il était responsable de les avoir laissé entrer et il transpirait de la tête aux pieds. Il y une minute, je voulais qu’il soit viré, mais maintenant, j’étais désolé pour lui. Nous sommes pareils. Nous ne sommes ni riches ni prospères, et nous avons besoin de notre travail pour payer nos factures. C’est tout ce qu’il avait. Ma compassion pour sa situation avait adouci mon opinion sur lui et je reportais toute ma haine et ma colère sur les frères de Gatsby.

« Il n’a rien à voir avec ça, » dit le plus grand des deux frères aux cheveux noirs. « Il a juste couru jusqu’ici pour essayer de te prévenir même s’il n’a pas été aussi rapide que tu aurais pu l’espérer. Nous avons nos propres clés et tu le sais. Tu n’es pas le seul propriétaire de cet hôtel. Même si, une fois de plus, tu as pris la plus belle suite. »

Propriétaire de cet hôtel. Les mots du frère de Gatsby résonnaient dans ma tête.

« Gatsby, on doit parler. Tu le sais. C’est pour fuir tes responsabilités que tu es dans le Montana ? » ajouta-t-il.

« Va te faire foutre, Atticus. » dit Gatsby. « Ca ne te regarde pas pourquoi je suis ici. »

« Tu as faux sur toute la ligne, » interrompit le plus petit. « Tu es peut être le PDG, mais tu n’es pas le seul propriétaire de Wild International. Nous le sommes aussi. Et nous avons le droit de savoir ce qui se passe. Que penseraient les actionnaires s’ils découvraient que leur PDG a fuit vers Yellowstone avec une espèce de pute à la veille d’un des jours les plus important de l’entreprise. Notre père a travaillé dur pour ça… »

Il n’eut pas l’occasion de terminer sa phrase. Gatsby lui décocha un coup de poing qui le laissa KO sur le sol. Son nez commençait à saigner.

18

« Oh mon Dieu ! » hurlais-je. « Gatsby, qu’est ce que tu fais ? »

« Reste en dehors de ça Annabelle ? » dit-il.

Je regardais Atticus qui secouait la tête, les bras croisés sur la poitrine.

« Ne peut-on pas avoir, pour une fois, une discussion sans que cela se termine par une bagarre ? demanda-t-il avec  conviction. Je le regardais avec incrédulité.

« Annabelle, c’est ça ? » continua-t-il. « Vous ne savez probablement pas que mes deux frères se sautent à la gorge depuis leur plus tendre enfance. Je suis simplement désolé que Gatsby vous ai mêlé à tout ceci. 

« Putain de putain de putain » dit le plus petit des deux frères en se remettant sur ses jambes. »

« Tu as de la chance, mec, d’être celui qui représente notre entreprise. Sinon, je t’aurai fracassé la tête ! »

« C’est ça, oui, » dit Gatsby en ricanant.

Je voulais qu’il arrête, qu’il s’excuse, mais avant que je ne puisse dire un mot, son frère se jeta sur lui et lui asséna un coup dans le dos. Ils commencèrent à lutter et à se donner des coups de poing au visage. J’essayais de m’interposer, mais quelqu’un me tira en arrière.

« Melle Annabelle, s’il vous plait, n’intervenez pas, » murmura-t-il. C’est alors que je réalisais que c’était le réceptionniste qui était toujours dans la chambre.

Atticus se jeta au milieu de la mêlée pour séparer ses frères. Il utilisa toute sa force et comme il est plus grand que les deux autres, ils obéirent.

Une fois séparés, je voyais que Gatsby saignait de l’œil gauche et que ses lèvres étaient enflées.

« Gatsby ! » dis-je en me précipitant vers lui sans savoir trop quoi faire.

J’essayais de le réconforter, mais il me repoussa. Il était trop focalisé sur sa colère et la haine de son frère, celui dont je ne connais pas encore le prénom.

« Plus jamais tu ne la traites comme ça ! » dit-il calmement entre deux souffles. Sa voix est calme maintenant et je voyais les yeux de son frère se plisser.

« Avec Annabelle, c’est différent, » expliquât-t-il. « Mais, cela ne te regarde pas. Plus jamais tu ne lui parles comme ça. Ou sinon, tout est fini entre nous. Pour toujours. Tu m’as bien compris, Wyatt ? »

Quelque chose dans l’expression de Wyatt changea. Le remord se lisait sur son visage. A contrecœur, il hocha la tête. 

« Ecoute, » Atticus se trouvait entre eux deux et essayait de faire la paix. « Je dois te parler Gatsby, Ok ? »

« Ne vous inquiétez pas pour vos millions, ils sont en sécurité, » dit Gatsby.

« Ce n’est pas le soucis, » dit Wyatt avant qu’Atticus ne puisse l’interrompre. « On s’inquiète pour nos milliards… »

« Wyatt, s’il te plait » dit Atticus en lui coupant la parole. « Gatsby, s’il te plait ? Nous devons parler. En privé. »

Gatsby hocha la tète et désigna l’autre côté de la suite. 

« Tu peux mettre quelque chose sur le dos avant ? » demanda Atticus. Gatsby ricana mais attrapa le peignoir dans le placard.

***

Ils ont disparu derrière une épaisse double porte et je suis seule avec Wyatt. Je cherchais le réceptionniste, mais il avait disparu. Maintenant, nous sommes seuls, tous les deux. Je ne sais pas quoi dire. La colère bouillonne toujours en moi, mais je ressentais le besoin de lui offrir quelque chose à boire ou à manger.

« Ecoutez, je suis désolé pour ce que j’ai dit sur vous. Je suis désolé de vous avoir traité de ce nom. Je ne voulais pas vous insulter… » me dit Wyatt en me tournant le dos.

Il regardait dehors par la baie vitrée l’immense prairie. Il faisait encore nuit noire. J’espérais le retour des buffles.

« Pourtant, vous l’avez fait, » Je ne pardonne pas facilement. Ses mots ne m’étaient pas destinés, je le savais. Mais je m’en fichais.

« Je sais, c’est pourquoi je vous présente mes excuses. D’accord ? J’essayais vraiment d’insulter Gatsby. »

« Vous ne savez rien de moi. »

« C’est vrai, » et il me fit face.

Ses cheveux blonds tombaient sur son visage et je pouvais ressentir qu’il était plein d’audaces. Son style m’était familier. Il me faisait penser à Gatsby et je me demandais si cette audace naturelle était héréditaire. Où alors, c’était une question d’éducation ? Il n’y a pas moyen de le savoir, ils sont frères avec la même génétique et la même éducation.

« Gatsby a toujours été une forte tête, » dit Wyatt en s’éloignant de moi. Ce n’était pas le sentiment que j’avais.

« Et vous ? »

Il riait. « Moi aussi. Il a juste réussi à faire émerger le pire chez moi. »

Wyatt se dirigea vers le bar que je n’avais pas remarqué. Il se servit un whisky et me demanda ce que je voulais. J’optais pour un martini. Quand il me tendit le verre, il s’excusa une fois encore pour ce qu’il avait dit. Cette fois, j’acceptais ses excuses.

Nous sommes restés en silence en regardant la prairie dehors. Je prenais quelques gorgées de martini et commençais à me relaxer au fur et à mesure que l’alcool se diffusait en moi.

J’aurai du prendre un verre avant d’arriver ici.

***

En passant son verre d’une main à l’autre, Wyatt enleva sa veste. Il ne portait pas de cravate, juste une chemise blanche gaufrée. Il enleva le premier bouton et réajusta sa tenue. Mon regard se dirigeait vers ses pieds et je vis qu’il portait de magnifiques mocassins en cuir. Il les porte sans chaussettes.

« Je me suis toujours demandé quelle type de fille pouvait attirer l’intérêt de mon frère » dit-il, pas seulement pour moi, mais aussi pour lui. Il était perdu dans ses pensées...

A suivre dans le tome 3....

Retour vers le sommaire

Aller au sommaire avec les résumés des histoires ;)

Analia Noir

Sous le Charme du Milliardaire

Tome 3

« Et ? »

« D’après ce que je peux voir, vous l’intéressez, » me répondit-il. Ses yeux sont aussi d’un bleu perçant. Ses sourcils sont plus longs que ceux de Gatsby, ce qui rend son visage plus délicat et peut être un air un peu plus fragile.

« Comment savez-vous que je l’intéresse ? Combien de temps vais-je l’intéresser ? » demandais-je

Gatsby me faisait battre mon cœur, mais à cause de nos relations professionnelles, je ne suis pas sûre que ce soit une bonne idée. Mais, c’est bon de savoir que quelqu’un vous porte de l’intérêt.

Wyatt se retourna vers moi d’un air perplexe. « De quoi parlez-vous ? Il vous a amené ici, n’est-ce pas ? »

Je ne comprenais pas ce qu’il voulait dire, aussi, il m’expliqua.

« Cette maison était notre maison de vacances. Comme une propriété de famille. Elle a été construite par notre arrière grand-père et durant des années, c’était la seule résidence privée de Yellowstone. Notre arrière grand-père était ami avec Teddy Roosevelt et il refusa de la vendre quand Teddy voulut faire de Yellowstone un parc national. Alors, ils ont passé un accord. Le terrain appartient au parc, mais la maison reste dans la famille. C’est plus tard que le nom de Wild Yellowstone a été donné. »

« Et, que s’est-il passé ? »

« Mon père a décidé de la vendre au parc il y a quelques années, c’est pourquoi elle a été transformée en hôtel. Je ne sais pas exactement pourquoi Gatsby ne l’a jamais oublié. »

Moi non plus. Je pensais simplement qu’il s’agissait d’un hôtel cinq étoiles. Exclusif et privé, mais pas une propriété de famille.

« Gatsby a toujours adoré cet endroit. Comme nous, mais lui, plus spécialement. Et il n’a jamais invité une fille ici avant. Même pas sa petite amie da fac avec laquelle il est resté près d’un an. C’est pour ca que je sens que vous êtes différente pour lui. »

Je secouais la tête. Je ne pouvais pas croire ce que j’entendais. Je ne sais pas pourquoi Wyatt partage toutes ces choses avec moi, mais je ne pouvais l’arrêter. Je voulais en savoir plus à propos de Gatsby. Le plus possible.

« Nous avons grandi à Los Angeles, donc, pas vraiment ici, mais cet endroit a toujours été pour nous comme notre maison. C’était ce qui ressemblait le plus à notre maison. C’était la maison de nos grands-parents, et enfants, nous avons passé beaucoup de temps ici. Chaque été, chaque vacance, et quelques week-end, nous venions ici pour quand nous en avions assez de nos parents et de toutes leurs conneries. »

Il se tut pendant un instant. Nous regardions au loin l’immense pelouse dont les brins d’herbe dansaient au clair de Lune. Un petit renard passa devant la baie vitrée provocant chez moi un sourire. Dans la pénombre, il semblait être noir, mais je pouvais imaginer la couleur orange de sa fourrure et comment elle brillait dans la nuit.

« Et, c’est ici que ca s’est passé, » dit Wyatt finalement.

19

Je ne comprenais pas ce qu’il voulait dire.

« Que c’est-il passé ? »

Il ne dit rien et continua à fixer le vide.

« Que c’est-il passé ? » répétais-je. Pendant un instant je crus qu’il ne m’avait pas entendu, mais quand il me fit face, je compris que si et qu’il se demandait s’il devait me répondre ou pas.

« L’accident, » dit-il dans un souffle

Ses mots codés commençaient à me fatiguer. Quel accident ?

Je veux savoir, mais je dois me calmer. Il m’en a déjà dit bien plus que Gatsby. C’est grâce à Wyatt que je me rends compte que je ne sais rien à propos de Gatsby. Il y a une heure, je ne savais pas qu’il avait des frères. Gatsby se cachait derrière ses secrets et s’il ne voulait pas me parler de son passé, je n’allais pas m’en faire un ennemi.

Wyatt me regarda fixement. L’expression de son visage me fit comprendre qu’il ne savait pas que je n’étais pas au courant. Je lui ai demandé de m’expliquer. Il le fit avec réticence.

« C’est arrivé il y a quelques années. Quand Gatsby ne prenait pas encore part aux affaires familiales. Quand notre père était encore aux commandes de l’entreprise. Atticus faisait son droit et avait prévu d’intégrer l’entreprise une fois diplômé parce que Gatsby avait tourné le dos à la famille. Et, ensuite, notre père lui a demandé de rejoindre l’entreprise. » dit Wyatt en riant.

« Pour vous dire la vérité, même si je n’ai jamais admis l’attitude d Gatsby, j’avais de l’admiration pour lui. J’étais encore au lycée et j’avais adoré la façon dont il avait tenu tête à notre père pour suivre sa propre voie. Même si c’était pour être moniteur de ski. Cela représentait beaucoup pour moi. »

« Et pourquoi ça ? »

« Parce que personne n’a jamais tenu tête au Dt William H. Wild, » me dit Wyatt.

Il me regarda droit dans les yeux puis détourna son regard. Touts les familles sont compliquées, mais je prenais conscience que la famille Wild l’était particulièrement.

« Alors, que s’est-il passé ? » demandais-je incapable d’attendre la suite de l’histoire.

« J’étais de retour à la maison pour les vacances d’été et Gatsby est venu quelques jours pour le week-end de la fête de l’Indépendance. A cette époque Atticus vivait à la maison et suivait les traces de notre père. La vache, c’était un vrai lèche cul. Bref, toute la famille était réunie. Il y avait notre oncle Henry, notre tante Mary avec leurs deux fils Harry et Logan. Ils ont notre âge. Logan, un peu plus vieux que moi et Harry est entre Atticus et Gatsby. »

« Ce que vous devez savoir est que Harry et Logan sont des chasseurs invétérés, comme l’oncle Harry, mais notre père, au grand désespoir de son propre père, n’aimait pas ca. Mais c’est une autre histoire. Bref, Gatsby n’est pas chasseur. »

Je hochais de la tête. Je ne le savais pas, mais cela paraissait logique.

« Non seulement il n’est pas chasseur, mais en plus il y est carrément opposé. Il a toujours aimé les animaux, et c’est à cause de cela que ca s’est passé quand nous étions jeunes. »

« Quoi ? » demandais-je.

« C’est une toute autre histoire. Si vous voulez que je vous en dise plus, je peux le faire, mais je pense que ce serait mieux que Gatsby le fasse. »

Je le regardais à contre cœur en attendant qu’il continue.

« Bien, Logan était malade et moi, je n’avais pas envie, alors, Harry et Gatsby sont partis tous les deux. Ils ont pris leur sac à dos pour une ballade d’une journée et sont partis tôt le matin. »

Wyatt s’arrêta de parler et regarda au loin. Pourquoi ne continue t-il pas ? Je commençais à être en colère.

« Alors, que s’est-il passé ? »

« Ce qui s’est passé, c’est que Wyatt devrait la fermer, » dit Gatsby.

Sa voix était plus grave que celle de Wyatt et elle me surprit. D’où vient-il ? Depuis combien de temps est-il là ?

« Désolé, » dit Wyatt en haussant les épaules. Il n’avait pas l’air gêné du tout. « Je pensais qu’elle savait et puis elle a insisté pour que je lui raconte. »

« Va te faire foutre Wyatt, » dit Gatsby en secouant la tête.

« Non, c’est vrai, » insistais-je. J’essayais de couvrir Wyatt, mais j’avais envie qu’il finisse l’histoire. Je voulais savoir ce qui s’était passé.

« Alors, que s’est-il passé ? » demandais-je à Gatsby.

Je m’approchais de lui, presque à le toucher mais il fulminait. Son visage était violacé. Il portait toujours le peignoir qu’il enleva. Il enfila un jean et un polo léger qu’il a pris dans le placard. Wyatt s’excusa et quitta la pièce.

« Que se passe t-il ? » demandais-je.

Atticus était invisible et je m’imaginais qu’il n’allait pas bien.

« Je ne sais pas ce qu’ils sont venus foutre ici, » dit-il. « C’était supposé être notre week-end, je n’ai pas envie de supporter tous les drames de ma famille maintenant. Je suis ici pour décompresser. Je les hais d’avoir provoqué toute cette merde ici. »

Je ne savais pas quoi dire pour essayer d’arranger les choses, mais je voulais vraiment connaître la fin de l’histoire. Mais je devais lui donner du temps. Alors je lui ai proposé d’aller faire un tour.

***

L’air était piquant et un front froid se dessinait à l’horizon. J’ai pris son bras pour l’entraîner à travers l’immense pelouse jusqu’aux pins. Nous n’avons pas parlé pendant un moment en appréciant le silence.

« Tu sais, je commence à penser que je t’associerai toujours à la nature, » dit finalement Gatsby en rompant le silence. Je hochais la tête. Je pensais la même chose.

Nous nous étions rencontrés en pleine nature. Et maintenant, dans ma tête, l’immensité du ciel, les pins majestueux, et l’herbe verte me faisaient penser à Gatsby. Ses beaux yeux. Ses mains viriles. Ses larges épaules. Son corps si tonique.

Mais mes sentiments envers lui étaient en train de changer. Ce n’était pas son allure qui m’attirait vers lui. C’était bien plus que ca. C’était son odeur, la façon dont il prenait soin de moi, la façon dont il me regardait. Il était  pour moi un mystère que je devais éclaircir.

« Ce n’était pas à Wyatt de te raconter cette histoire. »

Gatsby regardait au loin un aigle qui planait dans les nuages. Il me tenait la main si fort que je pouvais sentir son cœur battre.

« Je suis désolé, » souffla-t-il.

« Harry et moi, on devait juste aller se balader. Et si ce n’avait pas été pour lui, rien ne serait jamais arrivé. »

Il s’arrêta de parler et se donna du temps pour continuer. Je voulais qu’il se perde dans ses pensées et qu’il se laisse aller à parler, sans retenue. J’avais peur qu’il n’arrête s’il se rendait compte que j’étais à côté de lui.

« Nous avons préparé nos affaires pour une journée complète, pas une nuit, et nous sommes partis en direction des Gallatin Mountains. C’était une très belle matinée d’été et je ne les laisse pas passer quand je suis dans le Montana. »

« Au fin fond de ces montagnes, tu as le souffle coupé. Il y a des élans, des orignaux, des loups, des coyotes et des centaines de lapins. Il faudra que je t’y emmène. Je suis sûr que tu adoreras. »

Je souriais, j’avais envie d’y aller.

« Harry et moi n’avions pas grand-chose en commun, » continua Gatsby. Il est casse cou, turbulent et peu aimable. Mais, nous étions très proches enfants. Et comme il voulait y aller, je me suis dit pourquoi pas ? Que pouvais-t-il nous arriver ? » dit Gatsby avec un rire sarcastique.

« C’est arrivé dans l’après-midi. Après avoir marché pendant des heures. Nous sommes arrivés devant cette clairière entourée de pins. Le soleil brillait dans le ciel. Au milieu de la clairière, il y avait un grizzly qui dormait. Il était énorme. Fort et imposant et en même temps si paisible. Nous étions si proches de lui que je pouvais l’entendre ronfler. »

« Mais je savais que c’était dangereux de rester si près de lui. Il pouvait se réveiller à tout instant et nous poser de sérieux problèmes. J’ai donc dit à Harry de reculer. Je voulais juste repartir dans les bois et nous éloigner de la clairière. »

« Mais Harry avait une autre idée. »

20

Gatsby s’arrêta de parler et me lâcha la main. J’attendais qu’il continue.

« Et ? » demandais-je. « Qu’a-t-il fait ? »

Gatsby se retourna vers moi. La seule chose que je pouvais voir dans ses yeux était la tristesse.

« Il a foncé vers son sac à dos pour en sortir une arme. Un neuf millimètres. Je n’en croyais pas mes yeux. L’arme était déjà chargée, et il l’a pointé vers le grizzly qui dormait. »

« Oh mon Dieu, » dis-je dans un souffle en mettant les mains sur ma bouche. Je ne voulais pas savoir ce qu’il s’était passé ensuite. Je ne supportais pas l’idée que quelqu’un puisse tirer sur un ours dans son sommeil.

« Je ne sais pas le temps que ça a prit. Mais il n’y avait aucune chance que je le laisse tuer cet ours pendant que je le regardais. Alors, je l’ai frappé pour qu’il lâche le revolver de sa main. Il est tombé par terre et nous avons commencé à nous battre pour le récupérer. Il me tirait par les cheveux alors je lui ai envoyé un coup de poing dans le ventre. D’une façon ou d’une autre, il s’est retrouvé au-dessus de moi et je faisais tout pour le repousser. »

« Je ne savais pas vraiment ce que nous faisions. Nous luttions et nous nous bagarrions pour attraper le revolver, sans se soucier qu’il s’agissait d’une arme ou qu’il y avait un grizzly qui dormait à quelques mètres de nous. »

« Et puis, un coup de feu est parti. Surpris, je me suis dégagé et je vis qu’Harry était touché. Il hurlait en se tenant l’épaule. Il y avait du sang partout sur son bras. J’étais tétanisé, je ne savais plus quoi faire. »

« C’est à ce moment que je me suis souvenu de l’ours. Il n’était pas très loin de nous et Harry saignait beaucoup. Même moi, je pouvais sentir l’odeur du sang. »

« Mais quand je me suis retourné vers lui, j’ai vu qu’il tournait les talons pour repartir vers la forêt. Il avait sûrement eu peur du coup de feu, et heureusement il est parti. J’ai poussé un soupir de soulagement.»’

« Ca aurait pu être pire, » dis-je. « Vous avez eu de la chance, beaucoup de chance. Cet ours aurait facilement pu vous attaquer tous les deux. »

Gatsby hocha la tête et regarda une fois de plus au loin. Le hurlement d’un loup perça le silence.

« Le reste de la journée est un peu vague dans ma mémoire. » continua Gatsby. « Je ne me souviens pas de tous les détails. Mais, d’une façon ou d’une autre, nous avons du marcher des kilomètres pour repartir à la voiture. Ca a pris plus de deux heures. Harry avait du mal à  se déplacer et la plus part du temps, je devais le porter. Il faisait quasiment nuit quand nous avons récupéré la voiture et il a fallu une bonne heure pour arriver à l’hôpital. Nos parents sont arrivés quand il sortait des urgences. »

« Tout ce dont je me souviens de cette journée est que j’étais fou furieux contre Harry. Oh mon Dieu Annabelle, j’étais fou furieux contre lui. Pourquoi avait-il pris cette foutue arme avec lui ? Pourquoi vouloir tirer sur cet ours qui dormait ? Mais au-delà de tout ca, je n’étais pas désolé. Je savais que ce que j’avais fait était bien. Il n’avait pas le droit de tuer cet ours. Harry avait tort et une partie de moi était contente qu’il souffre. »

Je regardais Gatsby et je me rendais compte combien cette histoire lui était personnelle. Ses yeux étaient de glace avec juste un peu d’humidité. Il ne pouvait me regarder. Je lui étais reconnaissante d’avoir été si franc avec moi.

« Mon boulot de moniteur de ski devait s’arrêter là, » me dit Gatsby perdu dans ses pensées et en souriant.

« Pourquoi ? » demandais-je.

« Mon père a du s’arranger avec son frère, le père d’Harry, et avec les autorités pour ne pas faire de vagues. Secret. Pour éviter des articles dans les journaux et la presse people. Mais, pas seulement pour ca, aussi pour m’éviter la prison. »

« Notre avocat est arrivé de Los Angeles, et il y a eu de nombreuses discussions avec le procureur local. Finalement, il a accepté de reporter l’acte d’accusation. Nous avons du attendre qu’Harry se sente mieux pour qu’il prenne une décision. »

« Au début, il ne voulait rien savoir. Il voulait que je fasse de la prison. Il me détestait pour ce que j’avais fait. Il était passionné par le tennis  et le fait de s’être fait tirer dessus dans le bras, d’après lui, risquait de mettre sa carrière en péril. Son père avait beau lui dire qu’il n’avait aucune chance de faire carrière, il était comme un fou. Il voulait me voir payer pour ce que j’avais fait. »

Gatsby souriait et haussait les épaules comme s’il trouvait la situation comique et capricieuse.

« J’espère que tu n’avais pas la même attitude que maintenant, » dis-je. Il secoua la tête. « Bien sûr que non. Je veux dire, j’en avais envie mais je ne pouvais pas le montrer. Ils n’auraient pas laissé tomber autrement. »

« Alors, que s’est-il passé ? »

« Harry a accepté de ne pas porter plainte. Mais seulement en échange du yacht de quinze mètres que mon père adorait et qui était à quai à Marina Del Rey. Tu aurais du voir la tête de mon père quand il lui a fait cette proposition. J’avais l’impression que mon père allait lui tirer une balle dans l’autre épaule pour lui avoir demandé ca. »

« Mais, c’était tout ce qu’il voulait. Donc, papa, à contre cœur, lui a cédé Mona Lisa en dédommagement de ses souffrances. »

Tout maintenant devenait clair dans mon esprit. Pourquoi il était un PDG aussi peu passionné. Pourquoi il voulait se détacher de sa famille. Pourquoi ses frères avaient besoin de le booster pour réaliser la mise sur le marché boursier.

« C’est la raison pour laquelle tu es le PDG ? »

« Oui, en partie. Bien sûr, je n’ai pas commencé comme PDG. Mais travailler pour l’entreprise a été ma punition pour ce que j’avais fait. Et je dois aussi rembourser le yacht. »

« Et, ca coûte combien ? » demandais-je. Il prit une inspiration et sourit.

« Environ un million de dollars. »

***

Je me suis approché de lui pour l’embrasser. Nous sommes toujours dehors. Perdus dans son histoire, nous nous étions éloignés de l’hôtel. Nous sommes seuls et la pénombre nous enveloppe, ce qui nous donne une sensation d’intimité.

Gatsby m’attira vers lui. J’aime cette sensation de contrôle qu’il a sur moi. J’aime qu’il touche mon corps comme il a envie de le faire. J’aime surtout sentir mon cœur battre quand il se colle à moi.

J’ai eu un frisson quand il me prit dans ses bras. Sans même y penser, j’ai enroulé mes jambes autour de son torse. Ses mains était sur mon cul et je souriais de plaisir à chaque pression sur mes fesses.

Puis, les choses devinrent plus sérieuses. Gatsby m’entraîna vers un endroit encore plus sombre. Toutes les étoiles disparurent du ciel et tout ce que je pouvais voir était des branches. L’arrière de ma tête heurta quelque chose de dur. C’était le tronc d’un pin de plus de vingt mètres de haut. Heureusement qu’il n’avait pas de branches piquantes qui auraient pu me transpercer.

Maintenant Gatsby me pousse contre un arbre, ca me procure du plaisir.

Il me fait face. L’excitation monte en moi.

Nos corps sont entrelacés. Gatsby mis ses lèvres contre les miennes, les forçant avec sa langue.

Je gémissais et glissais mes mains dans ses cheveux. Je veux être tout contre lui. Encore plus prêt que nous le sommes. Je veux que les vêtements qui nous séparent disparaissent.

Je le veux. Tout entier. Sur moi et en moi.

Mon souhait est un ordre.

Soudain, nos baisers furent plus frénétiques. Il baissa mes jambes et j’atterri sur le sol. Secouée par l’impact, je tenais à peine debout et il fut obligé de me retenir.

Il déboutonna son pantalon et le baissa jusqu’à ses chaussures. Je porte toujours mes vêtements du travail que j’avais mis plus tôt ce matin la. Je ne porte rien d’autre.

Il remonta ma jupe jusqu’à mes hanches et s’arrêta avec étonnement.

« Pas de petite culotte ? »

Il fait noir et il ne peut pas voir que je rougis. « Je suis désolée, nous sommes sortis tellement vite de la chambre que je ne l’ai pas retrouvé. »

Je marmonnais, mais déjà il m’embrassait. Je sentis sa main glisser entre mes cuisses. Sa grosse queue appuyait sur mon ventre quand il me poussait contre l’arbre. Je suis dans les airs et il me retient. Je prie pour qu’il ne me lâche pas subitement parce que cette fois ci je n’aurais pas la force de me tenir sur mes jambes.

Il me pénétra avec facilité et commença à remuer. Je ne sais pas si c’est lui qui va et vient en moi ou s’il bouge mon corps appuyé contre le tronc. L’un ou l’autre, je commençais à jouir.

Nous avons joui à peu près en même temps mais il continuait à me tenir après avoir éjaculé. Finalement, il s’est retiré et nous sommes tombés sur le sol. Enlacés dans les bras de l’un et l’autre, nous nous sommes endormis et nous ne nous sommes réveillés que lorsque les premiers rayons du soleil pointaient dans nos yeux.

21

Dans la matinée, nous sommes descendus pour prendre notre petit déjeuner dans la salle à manger avec les autres clients de l’hôtel. Gatsby ne voulait pas mais j’ai insisté. Wyatt et Atticus sont déjà la, leurs assiettes remplies à ras bord de délicieuse nourriture.

Je suis affamée et je me suis servie une pleine assiette d’omelette. Les gaufres belges me font saliver et j’étale une généreuse couche de sirop d’érable sans oublier le moindre centimètre.

Wyatt me fit un signe et je me dirigeai vers lui. Ils sont assis à une table pour quatre et ils bougent leur plateau pour nous faire de la place à Gatsby et à moi.

C’est la première fois que je vois ses frères à la lumière du jour.

Ils sont encore plus beaux que la nuit dernière. Tous les deux ont des mâchoires puissantes, des pommettes saillantes et de grands yeux. Les sourcils de Wyatt sont si longs qu’ils lui donnent  un regard profond qu’il doit utiliser pour séduire et impressionner les filles. Atticus fait plus sérieux. Il ne sourit pas beaucoup et il a l’air de quelqu’un qui porte le monde sur ses épaules.

« Au fait, qui est le plus vieux ? » demandais-je après avoir discuté de comment avait été la nuit dernière pour tout le monde.

Je pense que c’est Atticus le plus vieux, mais je n’en suis pas sûre. Wyatt est de toute façon le plus jeune. Il a cette forme d’insouciance qui donne l’impression que rien de peut le toucher et que tout va pour le mieux, comme celle des jeunes enfants.

« C’est moi, » dit Gatsby en s’asseyant à côté de moi. A voir sa tête je comprends qu’il n’est pas ravi que je me sois installée avec ses frères. Mais je suis curieuse, car ils font partie de sa vie et je veux en savoir plus.

« Gatsby est le plus vieux, au grand désespoir d’Atticus, » dit Wyatt en plaisantant.

Atticus fronça les sourcils et Gatsby le regarda d’un air coupable. La tension entre eux était telle qu’on aurait pu la couper avec un couteau, mais Wyatt donnait l’impression de trouver la situation amusante.

« Qu’avez-vous décidé de faire aujourd’hui ? » demandais-je pour changer de sujet.

Atticus m’ignora mais Wyatt dit, « on pensait faire du parachute. »

J’ouvris grand les yeux. Du parachute ! Il disait ça comme si c’était aussi naturel que de prendre un café.

« Vraiment ? » demandais-je toute excitée. Je ne l’ai jamais dit  à personne, mais ça faisait un bon moment que j’avais envie d’essayer. J’étais terrifiée à l’idée d’en faire mais je crois que c’est ce qui me poussait.

« Ouais, » Wyatt fit oui de la tête et me regarda. « Pourquoi ? Vous voulez venir ? »

L’invitation était si peu formelle que je n’était pas sûre qu’elle soit sincère. Mais avant de le savoir, j’ai accepté.

« C’est ok si on y va, hein ? » dis-je en me retournant vers Gatsby.

Il me fit oui de la tête mais l’expression de son visage disait tout autre chose. Il n’était pas content. Mais, la, je m’en fichais.

Je suis soudain prise d’une poussée d’adrénaline mêlée d’impatience et de peur. Je ne sais pas ce qui m’avait pris de dire oui sans réfléchir. Mais une grande part de moi est ravie. Parfois, trop réfléchir n’est pas bon.

« C’est juste que je n’en ai jamais fait, » essayais-je de m’expliquer à moi-même. « Tu avais prévu quelque chose ? » Gatsby ouvrit la bouche pour dire quelque chose, mais Wyatt le coupa.

« Même s’il avait prévu quelque chose, il n’y a rien de plus cool que le parachutisme. »

Je souriais. Je savais qu’il avait raison. Mais l’expression du visage de Gatsby me faisait du souci.

« Non, » dit-il réticent. Je savais qu’il ne voulait pas y aller, mais je ressentais un immense besoin d’y aller. J’étais en même temps effrayée et excitée, et je ne prêtais pas attention à ce que pouvait penser Gatsby.

« Super, » dis-je rapidement, bien consciente de mon implication. « Bien, allons-y. »

***

Après que Wyatt et Atticus aient quitté la pièce, Gatsby et moi étions seuls à table. Il me regarda d’un air désapprobateur. Ses yeux étaient sombres et ses lèvres pincées.

Je détournais le regard. Je m’en fichais s’il était fâché. Non, ce n’est pas tout à fait vrai. Je ne voulais pas m’en soucier. Je voulais y aller et je ne voulais pas qu’il m’en empêche.

« Pourquoi as-tu fait ça ? » demanda-t-il en finissant ses œufs mimosa.

Je finissais ma gaufre avant de lui répondre.

« Parce que j’ai vraiment envie d’y aller. J’ai une peur bleue, mais qui n’a pas peur ? J’ai envie de faire du parachutisme depuis longtemps, et c’est une belle opportunité. D’y aller avec toi, je veux dire. »

« Oui, sauf que tu ne m’as pas demandé. »

« Je pensais que tu aurais été d’accord »

Il détourna son regard de moi. Il n’avait plus cet air si désapprobateur et désolé.  « Ce n’est pas que je n’ai pas envie d’aller faire du parachutisme avec toi, c’est que je ne veux pas y aller avec eux. »

« Ils ont l’air sympas, » dis-je naïvement. Ce n’est pas que je veuille prendre leur défense, j’essaye juste de faire la paix. Au moins pour ce week-end.

« Tu ne les connais pas, » dit Gatsby.

« Ca peut être sympa, » dis-je en insistant.

Il fallait que ce soit décision partagée. J’avais pratiquement modifié les plans de la journée et il fallait que je mette tout en œuvre pour que cette journée soit une réussite. Sinon…sinon, je ne suis pas sûre que nous aurions un autre rendez-vous.

« Le parachutisme est super, mais mes frères ne le sont pas, » dit Gatsby en secouant sa tête. « J’ai bien peur que tu ne t’en rendes compte assez vite. »

Je ne comprenais pas ce qu’il voulait dire. Je ne voulais pas le savoir.

***

Plus tard, dans l’après midi, nous sommes arrivés sur un petit aéroport. Le bureau où nous avons rempli des tonnes de papiers sentait le kérosène et l’adrénaline. Pendant que nous regardions la vidéo de présentation, mon cœur commençait à battre et je prenais de profondes respirations pour essayer de me calmer. Je commençais à avoir un doute. Mais Gatsby me prit la main pour me réconforter.

Le jeune homme d’environ dix-huit ans qui était à l’accueil avait une personnalité optimiste et contagieuse qui me mettait à l’aise.

« Vous êtes sûr de vouloir le faire Gatsby ? » demanda le jeune homme.

Gatsby fit oui de la tête et haussa les épaules. Ce regard malicieux que je lui connaissais me rendait confuse.

« Que se passe-t-il ? » demandais-je. Wyatt secoua la tête et rigola.

« Tu verras, » dit Gatsby. « J’ai une surprise pour toi. »

Il me laissa un peu en arrière, là ou Atticus discutait avec l’instructeur.

Gatsby se dirigea vers l’armoire ouverte et attrapa pour moi une combinaison de saut et me la tendit.

« Ca devrait être ta taille, » dit-il. En me l’enfilant et en la fermant, il me tendit le casque et les lunettes et me dit de fixer le harnais.

« Ce n’est pas à mon partenaire de saut de faire ca ? demandais-je en regardant Wyatt et Atticus qui se font équiper par leur partenaire.

« Il est en train de le faire, » dit Gatsby  en serrant les bretelles.

Je jetais un œil autour de moi. Impossible de voir le partenaire de Gatsby. Puis, j’ai compris.

« Tu es…mais comment… ? »

« J’ai déjà fait ca quelques fois, » dit-il en plaisantant. « Ne t’inquiète pas. »

Pendant qu’il ajustait ses propres bretelles et qu’il vérifiait celles des autres instructeurs, j’appris qu’il faisait du parachutisme depuis ses dix-huit ans. Il était qualifié pour emmener quelqu’un en tandem  depuis qu’il avait vingt ans.

Une partie de moi était soulagée de savoir que j’allais sauter avec lui. Mais pas suffisamment pour que mon sang ne vienne réchauffer mes mains glacées et d’empêcher mon cœur de battre la chamade dans ma poitrine.

Une fois tous prêts à se diriger vers l’avion, Gatsby me donna une petite tape sur la joue et murmura,

« Ne t’inquiète pas, je n’ai encore tué personne. »

Bien sûr, il plaisantait pour essayer de me rassurer. Je riais mais je ne trouvais pas ca drôle.

Sur le chemin vers la piste de décollage, j’avais la chair de poule. Je voulais m’enfuir, hurler et arrêter de marcher. Mais j’étais trop gênée pour partir. C’était mon idée et finalement Gatsby était vraiment excité. L’avion était garé sur la piste de décollage et je montais les escaliers bien consciente du fait que la seule raison que j’avais de monter à bord était que j’avais trop peur de reculer. Et c’était une putain de bonne raison.

La porte de l’avion s’est refermée derrière moi, me coupant du monde extérieur. Je suis assise à côté de Gatsby. Il prit ma main. Il était très excité. Ses yeux montraient son impatience. Personne ne semble remarquer que cet avion ressemble à un avion cargo du tiers monde. Il n’y a pas de ceintures de sécurité et les hublots sont fins comme du papier à cigarette et sont couverts d’insectes morts.

Nous avons décollé. Mon cœur commençait à s’emballer. Ma poitrine était serrée. Gatsby commençait à relier nos sangles en me poussant et en me tirant contre lui. Il me fit m’assoir sur ses genoux pour les fixer au plus prêt. Mais je suis un peu dans les vaps. J’ai du mal à me concentrer. Le monde se referme autour de moi, je veux m’enfuir. Il faut que quelqu’un ouvre la porte pour que de l’air puisse renter.

***

Bien trop vite à mon goût, à environ 9000 mètres, mon souhait fut exhaussé.

« Prêts ? » dit quelqu’un. La porte s’est ouverte.

« Wahoo ! » cria Wyatt en sautant avec son partenaire.

Gatsby se leva d’un bond. J’étais incapable de résister. Maintenant que la porte est ouverte, je ne veux plus y aller. L’air glacé me pénétrait et le bruit m’effrayait. Je ne l’ai pas vu sauter. J’ai pris une profonde respiration et j’essayais de me concentrer. Tout ceci n’est pas normal. C’est complètement fou. C’est dément. Pourquoi, bon Dieu ai-je suggéré une telle chose ?

Mon esprit tourne à cent à l’heure, c’est impossible de respirer normalement. J’essayais de prendre une grande bouffée d’oxygène mais mes poumons étaient comme bloqués. J’essayais de nouveau, mais une fois de plus c’était impossible.

« Tu es prête ? » me demanda Gatsby. Il se dirige vers la porte, j’étais sur ses genoux et ne pouvais résister.

« Non ! » criais-je. Mais il riait.

« Viens, ca va être génial ! »

Et nous avons sauté.

C’est bien plus une chute qu’un saut. Le vent me frappait comme si j’avais percuté un mur de briques. Nous chutions vers la terre à une vitesse vertigineuse.

J’aurai du avoir l’impression de voler mais ce n’était pas le cas. Le vent était si puissant qu’il m’obligeait à garder la bouche ouverte et à remplir mes poumons d’air glacé. Mes joues et la peau de mon visage claquaient comme du tissu. L’air était si froid que j’en avais mal aux dents.

Je pouvais sentir l’air nous pousser vers le ciel alors que nous nous rapprochions de plus en plus de la terre.

Puis, il y eut une secousse.

Nous avons ralenti notre descente en même temps. Le parachute au-dessus de nos tête était grand ouvert. Maintenant nous descendons lentement vers la terre. En douceur.

« Alors, c’était comment ? » demanda Gatsby.

« Génial, dément ! »

« Je savais que tu aurais aimé, » dit-il en riant. Il dirigeait le parachute d’une main et de l’autre, il me maintenait.

Nous descendons toujours, mais cela ne ressemble pus à une chute, plutôt à une glissade. Je ne suis plus balayé par le vent. Je me sentais beaucoup mieux comme si mon sang circulait à nouveau dans mes veines.

Je profitais de chaque instant de notre descente. Les montagnes au loin s’étreignent dans la vallée. Une fine ligne la traverse, c’est l’autoroute que nous avons emprunté pour venir. Les petits points qui se déplacent sont les voitures.

La route parait si petite vue d’ici. Les voitures ont la taille d’une fourmi. J’avais du mal à croire qu’il y avait des gens à l’intérieur. Le fait d’être si haut faisait vagabonder mon esprit. Les gens en bas, sur terre, étaient des êtres vivants et il était difficile de les considérer comme mes semblables. Etre si haut me donnait le sentiment que quelque part, j’étais différente. Comme si je n’étais pas l’une d’entre elle. Comme si j’étais quelqu’un de plus important. C’était une pensée dangereuse et irresponsable.

« Tu vois comme c’est beau ? » hurla Gatsby dans mes oreilles.

« Oui ! »

Les montagnes se rapprochaient de plus en plus et c’était fantastique. Je pouvais maintenant apercevoir les arbres. Une nouvelle vague d’adrénaline envahissait mon corps.

Gatsby enleva rapidement son harnais. Nous nous sommes embrassés avant de toucher le sol. Il passa ses bras autour de mes épaules et approcha mon visage. Je pouvais sentir la chaleur du soleil sur mes paupières en l’embrassant. Des larmes de joie coulaient sur mon visage. Je l’embrassais encore plus fort pour éviter qu’elles ne coulent plus.

Mais alors que nous étions perdus dans nos émotions, quelqu’un nous a percuté.

J’ouvrais les yeux.

C’était Wyatt et Atticus. Ils nous tapaient dans le dos. Gatsby se détourna de moi et serra les mains de ses frères.

Puis rapidement, comme si de rien n’était, leurs attitudes ont changé. Ils ont commencé à rire et à s’étreindre.

Tout le monde était de bonne humeur en reprenant la route pour aller dîner. Nous continuions à rire, à sourire et à plaisanter jusqu’à l’arrivée du plat principal. Pendant un bref instant, alors qu’ils commandaient un troisième verre, je réalisais qu’ils étaient complètement différents de ce que j’avais pu voir hier.

La nuit dernière, j’avais vu trois frères qui n’avaient rien en commun. Ils étaient comme des étrangers et même pire que ca. Ils se connaissaient bien mais avaient choisi de ne rien faire ensemble. Ils avaient de la haine et du mépris les uns envers les autres.

Mais aujourd’hui, ces trois hommes assis en face de moi n’ont plus peur les uns des autres. Ils ne regrettent rien, ils n’ont ni haine, ni ressenti. Ils sourient, rigolent et plaisantent à tout va. Ils ne font qu’un. Ils sont une fratrie. 

« Tu te souviens de cette escapade en camping quand nous étions au lycée ? » demanda Atticus à Gatsby. 

« Celle ou tu as failli ne pas revenir ? » dit Gatsby en plaisantant. « Atticus avait décidé de gravir un immense rocher quelque part en Utah. Il était parfaitement lisse. Difficile à escalader.

« J’ai réussi, » dit Atticus en le coupant.

« Ouais, c’était plutôt impressionnant, » admit Wyatt. « Gatsby et moi, on arrivait à peine à grimper de quelques centimètres. »

« Oui, ça c’était le plus facile, » dit Atticus en haussant les épaules.

« Pourquoi ? Que s’est-il passé ? » demandais-je.

« Il est allé jusqu’en haut, mais il ne pouvait plus redescendre, » dit Gatsby.

« Ca faisait plus d’une heure qu’il essayait de descendre, » explique Wyatt. « Le rocher faisait au moins six mètres de haut. »

« Je me demande comment j’ai pu survivre à ca, » dit Atticus en riant et en secouant la tête. Je ne savais toujours pas ce qui c’était passé.

« Moi non plus, réussir à repartir avec un pied cassé était un coup de chance, » ajouta Wyatt.

« Vous vous êtes cassé le pied ? » demandais-je.

« Ouaip, je ne pouvais plus vraiment descendre parce que le rocher était tout lisse et il commençait à faire noir. Alors je me suis accroché pour descendre le plus prudemment possible. Mais, ce n’était pas une bonne idée. Je suis tombé et me suis cassé le pied. Au début, je pensais que c’était une simple foulure mais aux urgences ils m’ont confirmé que mon pied était cassé.

A suivre dans le tome 4....

Retour vers le sommaire

Aller au sommaire avec les résumés des histoires ;)

Analia Noir

Sous le Charme du Milliardaire

Tome 4

« Mais ce n’est pas le plus terrible. Ce qui est fou c’est ce que ces deux la ont fait pour moi. »

« Oh, s’il te plait, » dit Gatsby en le coupant. « Que voulais-tu qu’on fasse ? Te laisser là ? »

Atticus se retourna vers moi. « Je ne pouvais plus marcher donc ils m’ont porté sur le chemin du retour jusqu’à la voiture. Il y avait plus de quinze kilomètres sur un terrain peu praticable. »

« Vous avez fait ça ? » leurs demandais-je. Ils sourirent en faisant oui de la tête, un peu embarrassés.

« Mec, c’était super, » plaisanta Wyatt. « Je ne savais pas que tu avais un aussi gros cul ! »

« Oui, c’est vrai. Il était sacrément lourd hein ? » ajouta Gatsby.

Ils continuaient à plaisanter et à travers leurs rires je me rendais compte qu’ils étaient heureux. Cet incident les avait soudés comme seule l’adversité peut le faire. Nous avons tous trinqué à cette occasion. En prenant une gorgée, je réalisais ce qu’être frères voulait dire.

23

Gatsby ne le sait pas encore, mais je sais ce que représente le fait de ne pas parler à ses frères et sœurs. Mes sœurs et moi ne nous parlons plus et j’ai l’habitude du fossé qui s’est crée en nous depuis notre enfance. Ils t a tant de souvenirs qui unissent les gens.

Vous ne pouvez pas imaginer votre enfance sans eux. Ils sont les seuls à comprendre combien les parents peuvent être débiles. Puis, vous grandissez et vous ne leurs parlez plus ou ne les voyez plus, comme si tous ces souvenirs et toutes ces émotions avaient disparu. Enfermé dans une boîte, à l’abri. Enfermés dans une pièce dont vous avez perdu la clef.

En regardant Gatsby rire avec ses frères, mes sœurs commençaient à me manquer. Je voulais que nous nous réconcilions ou au moins avoir une conversation. Toutes nos engeulades, nos querelles semblent tellement insignifiantes. J’essayais de me les remémorer mais c’était flou dans mon esprit.

J’ai deux sœurs. Nous étions proches toutes les trois mais nous nous sommes éloignées à l’université. Quand ma mère est tombée malade, nous nous sommes rapprochées. On venait souvent lui rendre visite et vers la fin, nous vivions pratiquement toutes les trois. Notre père nous a quitté quand j’avais deux ans, mes sœurs avaient cinq et sept ans, donc c’était nous trois et c’est tout. Puis, après les funérailles, chacune est repartie de son côté.

Nous vivions des vies différentes dans différentes villes. Après le décès de maman, nous nous sommes promis de nous appeler ou d’envoyer des emails, mais nous avons vite repris nos vieilles habitudes. J’appelais trop souvent et devenais folle quand elles ne me rappelaient pas. Elles étaient fâchées quand je n’envoyais pas de cadeaux pour les anniversaires.

Nous avions toutes de bonnes excuses. Elles me disaient qu’elles m’envoyaient des texto ou des mails au lieu d’appeler. Je leurs disais que je n’avais même pas assez d’argent pour faire des courses, alors faire des cadeaux…

Nous avions tout faux.

Nous nous étions promis de nous retrouver pour les vacances, mais quand l’une a annulé, l’autre le fit aussi. Les vieux ressentiments ressurgissaient et prenaient la place de l’amour que nous avions les unes pour les autres.

Mais, à voir maintenant Gatsby avec ses frères, je ressens un besoin urgent de les appeler. Pour mettre les choses au point. Peut être même pour les emmener faire du parachutisme.

***

De retour à l’hôtel, Gatsby du descendre au centre d’affaire car il avait quelque chose à y faire. Seul cet hôtel perdu au milieu de nulle part pouvait avoir un centre d’affaire. J’avais une heure devant moi et je décidais de prendre un bain. Je n’avais pas pris de bain depuis des lustres et encore moins dans une salle de bain comme celle-ci.

Elle était plus grande que mon appartement. Les toilettes étaient dans le coin et le reste de l’espace était pris par une immense baignoire sur pieds pouvant accueillir deux ou trois personnes. Il y avait une immense baie vitrée qui donnait sur l’extérieur, vers le soleil couchant.

Quelque part, au loin, je vis une créature qui se déplaçait à l’horizon. Je me rapprochais pour mieux voir en protégeant mes yeux du soleil.

C’etait un ours !

Oh mon Dieu. Je ne pouvais en croire mes yeux. Un ours ? Un ours en chair et en os !

Pour une raison inexplicable, j’ai coupé l’eau pour mieux voir. En regardant à nouveau, je vis que l’ours s’était rapproché mais maintenant, j’en étais sûre. Ce n’était pas juste un ours. Il y en avait deux autres avec lui, un petit et un autre un peu plus gros. Ils déambulaient dans l’herbe juste en face de la fenêtre, allant d’un endroit de la forêt à un autre. Le petit  fit un bond.  Puis un autre ! Sa mère le regardait patiemment en l’attendant. Je pouvais presque la voir froncer les sourcils en riant intérieurement. Je ne pouvais pas croire que je voyais une telle scène. C’était dingue ! J’étais ébahie !

Quand finalement ils disparurent derrière les pins, j’étais assise sur le bord de la baignoire en admiration.

***

Enfin je reprenais mes esprits. Je refaisais couler l’eau. Puis, je me suis souvenu que j’avais laissé mon iPad dans l’autre pièce. Je coupais l’eau de nouveau et m’enveloppais dans un peignoir et sorti pour le chercher. J’avais besoin de me vider la tête de toutes ces émotions vécues aujourd’hui. Et il n’y avait rien de tel que de regarder une stupidité dans un bon bain.

Je pensais qu’il était dans la chambre, mais il n’y était pas. Je n’arrivais pas à me souvenir quand je l’avais utilisé pour la dernière fois, mais il devait être dans mon sac à main qui se trouvait dans la salle à manger.

Dans la salle à manger, j’entendis des voix.

Quelqu’un criait. Qui était-ce ? Je pensais être seule. En regardant autour de moi, je vis que les doubles portes étaient entrouvertes.

Atticus était au téléphone dans la véranda. Il faisait les cent pas, marchant en rond d’un bout à l’autre de la pièce. Il faisait de grands gestes avec ses bras et manifestement il essayait de convaincre quelqu’un. Comme si la personne à l’autre bout du fil pouvait le voir.

Je ne l’avais jamais vu dans cet état. Wyatt m’avait paru plus exubérant et plus nerveux. Atticus était toujours plus calme, plus posé.

Je ne pouvais pas le voir et encore moins l’entendre. Je ne sais pas ce qui m’a pris, mais pour une raison inexplicable, je me suis avancé de quelques pas vers la porte.

A ce moment là, je pouvais l’entendre.

« Je ne sais pas ce que vous voulez que je fasse, » hurlait-il au téléphone. « J’aurai l’argent quand la mise sur le marché boursier sera effective. »

« C’est le mieux que je puisse faire, » dit-il après un instant.

« Oui, oui, je sais. Ca va venir. Mais je ne peux sortir de l’argent de nulle part ailleurs. Si vous voulez quelque milliers de dollars immédiatement, pas de problème. Mais pas si vous voulez la totalité. Vous voulez quelque milliers de dollars maintenant ?

« Non ? Je me disais aussi ! »

« Je ne comprends pas que vous ne compreniez pas. Le seul moyen pour moi de payer, c’est après la mise sur le marché. »

J’avançais encore d’un pas quand le sol craqua. Merde ! Je traversais la double porte pour attraper mon iPad.

« Annabelle ? » dit Atticus en marchant dans la pièce.

« Oh, salut, » J’évitais de le regarder dans les yeux et prétendit n’avoir rien entendu de sa conversation.

« Ah, les petites amies, elles sont impossibles, n’est-ce pas ? » dit-il. Il était blanc comme un linge.

« Quoi ? »

« J’étais au téléphone avec ma petite amie et je ne sais pas si vous m’avez entendu. Désolé si j’ai crié. »

Je le regardais fixement. Je déteste comment les hommes ont la fâcheuse tendance de critiquer les femmes et de leur demander ensuite de les approuver.

« Oui, c’est vrai, » murmurais-je.

Atticus dansait d’un pied sur l’autre et ne me regardait pas dans les yeux. Maintenant, j’étais sûre d’avoir bien entendu. Il parlait business.

« Je n’ai absolument rien entendu, je venais juste prendre mon iPad ; » lui assurais-je. Il souriait, j’avais l’impression qu’il m’avait cru. »

« Ok, bien, on se voit tout à l’heure. »

Je le regardais partir.

24

Gatsby revint au moment ou je sortais du bain. Il portait un nouveau costume et semblait plus vif que d’habitude. Ses cheveux étaient brossés en arrière et ses yeux pétillaient.

« Tu as du avoir une réunion, » dis-je. Je voulais le prendre dans mes bras, mais j’étais trempée.

« J’ai eu une vidéo conférence et il fallait que je sois présentable, » dit-il en se rapprochant de moi pour m’enlacer. Il en avait moins à faire de son costume que moi.

« Wahoo, si j’avais su que j’allais manquer ça, je ne serais jamais descendu, » dit-il en m’embrassant.

Je sentais son érection à travers son pantalon, il enleva ma serviette et la jeta par terre.

« Viens sur moi, » dit-il en s’agenouillant sur le sol en embrassant mes seins.

Ses lèvres descendaient vers mon nombril.

Je me sentais toute chaude, partout, et ce n’était pas seulement à cause du bain. Mais avant que je ne perde tout contrôle, je le repoussais.

« J’ai quelque chose à te dire, » dis-je.

« Tout ce que tu veux, » me répondit-il en embrassant mes épaules. « Parle pendant que je m’occupe de toi. »

Gatsby caressait mes cheveux sur mon cou.

« Non, arrête, c’est sérieux, s’il te plait, » je le repoussais pour ramasser ma serviette tombée par terre.

« Ok, Ok, » dit-il en croisant les bras sur sa poitrine. « Quoi ? Qu’est-ce qui est si important ? »

***

Il fallait que je remette la serviette autour de moi pour lui parler. Je n’ai jamais étais très à l’aise toute nue. De plus, j’avais besoin d’un peu de temps pour réfléchir. C’était très difficile à dire. Je ne trouvais pas les bons mots. Je ne savais pas exactement ce que j’avais entendu, mais je sentais qu’il y avait un problème. Je savais que je devais mettre Gatsby au courant. J’avais des sentiments partagés.

Les choses commençaient juste à s’arranger entre eux. Quand nous sommes arrivés ici, Gatsby ne reconnaissait même pas qu’il avait des frères. Et aujourd’hui, tout avait changé. Non seulement il l’acceptait, mais en plus il prenait du plaisir à être avec eux. Je l’avais vu rire avec Atticus en repensant à leur enfance.

D’après ma propre expérience avec mes sœurs, je ne voulais pas que cela se reproduise. Je voulais prétendre qu’il ne s’était rien passé. Plus que ça. Je voulais qu’ils redeviennent des amis.

Mais étais-je disposée à mentir pour Atticus ? Non, impossible. Je ne pouvais pas mentir à Gatsby et Atticus ne m’avait pas demandé de le faire. Et je ne savais même pas quoi dire.

« Je me demandais simplement, pourquoi Atticus est-il si préoccupé par la mise sur le marché ? »

Gatsby me regarda d’un air sidéré. « Oh mon Dieu Annabelle. Je pensais que tu allais me dire que tu voulais partir ou quelque chose comme ça. Ne me fait plus jamais une peur pareille ! »

Il se réjouissait trop vite, mais je lui fis un signe de la tête en attendant sa réponse.

« Parce que nous allons être vraiment très riche après ça. »

« Ok, » dis-je en hochant la tête. Ca n’expliquait pas tout.

« Enfin, sauf lui, je crois, » ajouta Gatsby en réfléchissant. Je n’en croyais pas mes oreilles. Je n’étais pas sûre d’avoir bien entendu.

« Que veux-tu dire ? »

« Bien, techniquement parlant, Atticus ne touchera rien sur cette opération. Toutes ses actions sont détenues par un trust. »

C’est alors que je réalisais que ce que j’avais entendu n’était vraiment pas bon signe. Atticus avait un plan pour toucher de l’argent qui n’était pas le sien et c’était pour cela qu’il devait attendre la mise sur le marché. Quelque chose ne tournait pas rond. Je racontais tout à Gatsby. Toute la partie de conversation que j’avais surpris. Et je me souvenais de tous les détails.

***

« Non, ca ne peut pas être vrai, » dit Gatsby en secouant la tête après m’avoir écouté. « Il doit y avoir une explication. »

Je haussais les épaules, je ne savais rien d’autre que ce que j’avais entendu.

« Je vais aller lui parler, » dit-il. Je me levais et commençais à m’habiller, mais il m’arrêta. « Tu attends ici, Ok ? »

« Non, je veux venir. »

« C’est une affaire privée Annabelle. Je dois lui parler seul à seul. »

J’étais sur le point de protester quand quelqu’un frappa à la porte.

C’était Atticus.

« Reste ici, » m’ordonna Gatsby. Je fronçais les sourcils et croisais les mains. Je ne pouvais pas croire la façon dont il venait de me parler.

« S’il te plait ? » et il me donna un rapide baiser. « S’il te plait, je dois juste lui parler en privé. De frère à frère. »

« Ok, » je cédais. J’avais apprécié la gentillesse de ses mots. Je lui donnais du temps.

***

J’étais seule dans la salle de bain. J’ai attrapé un jean, un débardeur et un sweat léger que le concierge avait apporté pour moi. Puis, j’ai attrapé mon téléphone. Je vérifiais mes mails et jetais un coup d’œil à mon livre sur mon application Kindle. Des centaines de pensées différentes traversaient mon esprit et j’avais besoin de les écarter. Il fallait que je me concentre sur autre chose. Impossible.

« Annabelle, peux-tu venir un moment ? » me demanda Gatsby en rentrant dans la pièce.

Je secouais la tête. Oh non, non.

« Qu’est-ce que tu fais ? Je t’ai dit que c’était un secret entre nous ! » dis-je dans un souffle.

« Je sais, mais je dois mettre tout ça au clair. Il me semble qu’il y a un léger malentendu. »

« Il n’y a pas de malentendu ! »

« Bien, c’est la raison pour laquelle je veux que tu vienne parler à Atticus. »

Je n’arrivais pas à croire ce qu’il était en train de faire. C’était déloyal.

« Salut Atticus, » dis-je en faisant un signe de la tête en restant un peu en retrait de Gatsby. Je ne voulais pas avoir de confrontation avec lui. Tout ceci ne me regardait pas.

« Annabelle, je suis désolé. Je n’avais pas réalisé que vous aviez entendu ma conversation tout à l’heure. »

« Je le suis aussi, » dis-je en secouant la tête vers Gatsby. Il m’avait trahi !

« Je suis désolé que Gatsby vous ai mêlé à out ceci. C’est vraiment embarrassant. »

« Pour moi aussi, » ajoutais-je.

« Ce que vous avez entendu n’est vraiment pas important. Je dois juste un peu d’argent à certaines personnes. Voilà tout. Tout ceci a à voir avec ma passion du football. »

Atticus souriait et hochait la tête. Sa voix était haut perchée et il n’avait jamais été aussi amical avec moi. Il jouait la comédie et Gatsby était aveugle.

« Mais quand vous disiez que vous ne pourriez le payer qu’après l’opération ? dis-je. Je ne voulais pas de confrontation. Je n’aurai même pas du être là. Mais je ne pouvais pas le laisser s’en sortir si facilement. Je ne pouvais pas laisser tomber.

« Oh, ça ? » Il souriait et hésitait. Je me rendais compte qu’il essayait de gagner du temps. Je regardais Gatsby qui attendait sa réponse avec anxiété. « Je disais ça comme ça. Je lui dois de l’argent, mais j’ai prétendu ne pas en avoir. J’ai juste essayé de gagner quelques semaines. Alors j’ai utilisé cette histoire d’opération boursière. »

Je faisais oui de la tête.

« Bien tu vois, » dit Gatsby en souriant. « Ce n’était rien. »

« Oui, ce n’est rien. Je suis désolé de vous avoir mêlé tous les deux à ça. Il faut vraiment que je sois plus discret au téléphone. »

Gatsby riait avec Atticus. J’esquissais un sourire. Je ne supportais pas de voir ce qu’il était en train de faire, combien manipulateur il était. J’avais besoin de rester seule avec Gatsby pour lui parler. Je ne pouvais pas lui en parler ici. D’ailleurs, lui parler de quoi. Je n’avais aucune preuve.

25

Je retournais dans ma chambre pendant que Gatsby et Atticus prenaient un verre. Quand Gatsby revint, j’étais déjà couchée. Je pouvais lire son soulagement sur son visage. Je détestais l’idée de le contrarier. Mais je devais lui dire la vérité.

« Bien je suis content que tout ce soit arrangé, » dit-il en souriant et en se mettant au lit. « Tu m’as vraiment fait peur pendant un moment. »

Je le regardais fixement.

« Je ne suis pas sûre que ce soit le cas, » dis-je, une fois de plus en choisissant soigneusement mes mots. « Je ne veux pas t’offenser, mais je ne peux pas laisser passer. »

« De quoi parles-tu ? »Tu n’as pas entendu Atticus ? »

« Oui, j’ai entendu ses explications, mais je sais aussi ce que j’ai vu et entendu. Ce n’est pas simplement une petite dette. Il flippait vraiment au téléphone. Gatsby, tu dois me croire. »

« Je te crois Annabelle. Je pense seulement que tu es troublée. Il jouait la comédie. »

« Pourquoi ? Pourquoi jouerait-il la comédie ?? »

« Pour obtenir de ce gars un peu de temps. Je ne sais pas. Atticus est quelqu’un de très dépensier. Il aime aller au casino, parier sur les chevaux. Il dépense beaucoup. »

« C’est là où je voulais en venir. » dis-je.

« Mais ça n’est qu’un simple exemple, rien de plus. Et alors, il doit de l’argent à quelqu’un pour des paris sur le football. Et alors ? En quoi ça me regarde ? »

« Gatsby... »

« Ou plutôt, »  dit Gatsby en me coupant la parole. « En quoi ceci te regarde, Annabelle ? »

Je ne disais plus rien. J’attendais ses explications. Je détestais le ton de sa voix et la façon dont il voulait me dominer et de m’impressionner.

« Ce n’est pas… » dis-je dans un souffle.

« Exactement, ce n’est pas. Tu l’as juste rencontré la nuit dernière. Avant-hier, tu n’avais aucune idée de son existence. Tu ne savais rien de lui. »

« Mais, je sais ce que j’ai entendu. »

« Non, je n’en suis pas sûr. Je pense que tu as mal compris. » insista Gatsby. Sa voix se faisait plus douce maintenant, il était moins menaçant. Il essayait de faire la paix. Peut être devais-je laisser tomber, il avait peut être raison.

« Je sais ce que j’ai entendu. C’est sérieux, il ment Gatsby. »

« Tu ne sais pas de quoi tu parles. »

« Toi non plus, » dis-je en insistant. Hier, tu agissais comme si il n’existait pas, comme si tu n’avais pas de frères. Et soudainement après une journée de parachutisme, vous êtes les meilleurs amis du monde ? »

Il sortit du lit et commença à tourner en rond autour de la pièce.

« Je te rappelle que c’est toi qui l’a voulu ! » beugla-t-il.

« Ecoute, » je me levais. Je m’approchais de lui pour le prendre dans mes bras. « Nous nous égarons, ce n’est pas vraiment à propos de toi et de ton frère. Je veux que vous ayez de bonnes relations, tu ne peux pas savoir à quel point. »

Je l’embrassais sur les lèvres. Mes larmes commençaient à envahir mes yeux. Je voulais les refouler, mais c’était impossible. Je n’y voyais plus rien et j’ai détourné la tête pour les lui cacher. Ces pleurs n’étaient pas juste pour lui. Mais je devais rester concentrée. J’étais ici pour le convaincre de ce que j’avais vu et entendu.

« Je veux que vous soyez des amis Gatsby. Mais je sais aussi ce que j’ai vu et ce qu’il a dit. Et comment il l’a dit. Ce n’était pas de la comédie. Quelque chose qui ne va pas du tout. »

« Quoi ? Qu’est-ce qui ne va pas ? Gatsby fronçait les sourcils et croisait les bras autour de son torse.

« Tu m’as bien dit qu’il ne toucherait pas d’argent sur l’opération. Pourquoi ça ? »

« Parce qu’il a été irresponsable dans le passé et que notre père et lui ont passé un accord. Toutes ses actions vont au fond fiduciaire. Mais, elles peuvent éventuellement lui revenir. »

Mon esprit tournait à cent à l’heure. J’essayais de penser à tout ce qui pourrait tourner mal. Toutes les raisons pour lesquelles il voulait l’argent. Mais je n’en savais pas assez sur l’état de ses finances. Et je n’en savais pas assez sur la famille Wild.

« Mais alors pourquoi Atticus veut que l’opération se fasse pour payer ses dettes ? » demandais-je. « Ca n’a aucun sens. »

« Il ne le veut pas, ça suffit Annabelle ! me dit Gatsby exaspéré. « C’est juste quelque chose qu’il a dit au gars pour gagner du temps. »

Je secouais la tête. Non, non, non. C’était peut être censé, mais en fait, non. Quelque chose n’était pas logique.

« Je ne comprends pas pourquoi tu ne me crois pas, » dis-je finalement. « J’étais là quand il était au téléphone. Et, je ne mens pas, il était vraiment en colère. Vraiment furieux.

« Annabelle, tu dois oublier tout ça. Son visage devenait gris. Toues les couleurs de son visage avaient disparues et je me souvenais de l’étranger que j’avais vu dans les pages des magasines people.

« Je ne peux pas, » dis-je en secouant la tête.

« Il le faut ! » me dit Gatsby en tapant du poing sur la table devant moi. « Bon Dieu, Annabelle, tu viens juste de le rencontrer. Hier. Tu t’imagines que ça te donne du pouvoir sur lui, ou sur notre famille. Tu ne sais rien de nous ! »

Je faisais oui de la tête et détournais mon regard.  Je n’arrivais pas à le convaincre, et plus j’insistais, plus le fossé grandissait entre nous. Je haïssais Atticus d’avoir provoqué une telle situation. 

« Que crois-tu savoir sur Atticus ? » continua Gatsby. Il fulminait. Je tournais les talons pour me diriger vers le salon. Il me suivait.

« Tu penses l’avoir entendu maudire quelqu’un au téléphone et ça te suffit pour penser que tu sais tout de lui. C’est aussi ce que tu penses de moi ? Putain, ce n’est pas objectif, Annabelle. »

Je détestais la façon dont il me parlait. Je ne pouvais plus supporter.

« Non, je n’ai jamais dit ça ! »dis-je en me retournant vers lui.

Je n’allais pas supporter plus longtemps le ton qu’il employait. Je ne voulais pas crier, mais les mots sortirent de ma bouche.

« Tout ce que j’ai essayé de faire est de te convaincre de ce que j’ai vu et entendu. Je ne sais pas ce que ca voulait dire. Mais tu sais ce qui me fait le plus mal ? Je suis ici devant toi en essayant de te protéger. Tout simplement. »

« Je n’ai pas besoin de ta putain de protection ! «  cria Gatsby à travers la pièce. « Pour qui te prends-tu ? Tu n’es pas en position de me protéger. Tu ne sais rien de moi ! »

« Je n’ai pas besoin de savoir quoi que ce soit sur toi pour te protéger, » criais-je à mon tour. Ses mots étaient de plus en plus insensés. Et les miens, complètement incompréhensibles. Tout ce que je voulais, c’était que tout ceci s’arrête. Je détestais les disputes, les conflits. Je n’avais jamais aimé ça. Nous n’étions pas ce genre de couple. En fait, nous n’étions pas un couple du tout. Juste deux personnes lors de leur premier rendez-vous. Premier rendez-vous. Oh mon Dieu, je ne pouvais imaginer que c’était notre premier rendez-vous.

J’ai attrapé mon sac et commencé à rassembler mes affaires. Je n’avais pas grand-chose. Mon iPad, mon téléphone, ma tenue de travail, une jupe, un chemisier, une veste et une petite culotte. Et les hauts talons de Maggy Mae. Je ne devais pas les oublier.

« Que fais-tu ? » demanda Gatsby en marchant.

« Je m’en vais, » dis-je calmement. Pour moi, notre dispute est terminée.

« Et ou penses-tu aller comme ca ? » me demanda-t-il avec moquerie.

Je le regardais. Nos yeux se croisaient et pendant un bref instant, je me souvenais combien c’était bon d’être dans ses bras. Mais une fois ce moment passé, je voyais une personne qui me fixait du regard. Un étranger.

« Chez moi, »

Son visage avait changé de couleur, mais très vite, il se reprit.

« Ok, » dit-il en hochant la tête. « Je prends les dispositions. »

J’attendais qu’il appelle une voiture pour m’amener à son avion. Je le regardais bouger pendant qu’il était au téléphone, confiant, sûr de lui, précis. Plus que tout, j’espérais qu’il me revienne. Il était là, à portée de main, mais je ne pouvais aller vers lui. Je ne pouvais m’excuser. Je n’avais pas à être désolée. Je ne pouvais pas revenir en arrière.

26

Mon cœur était en mille morceaux. Je faisais de mon mieux pour retenir mes larmes. Une fois sortie de la voiture, Gatsby m’accompagna jusqu’à l’avion. Je voulais y aller seule. Je voulais qu’il parte afin de pouvoir pleurer en paix. Mais je n’ai rien dit.

Pendant un instant, j’ai cru que nos mains se touchaient. Mon corps était attiré par lui comme par un aimant. J’étais sur le point de poser le bout de mes doigts sur ses mains. Mais il attrapa la rambarde.

« Quoi, tu penses que je ne suis pas capable de monter seule dans l’avion ? » J’étais en colère et je n’avais pas peur qu’il le voit. »

« Je dois donner au pilote ta destination » dit-il nonchalamment.

Il était glacial, je détestais son attitude. Je détestais tout chez lui.

J’ai jeté mon sac sur le sol pour prendre un siège. Moins de vingt quatre heures avant nous étions sur ce même siège dans une situation bien différente. Je jetais un coup d’œil à la piste de décollage déserte. Il parlait au pilote et je me sentais très seule. Comme si j’étais seule au monde.

Gatsby revint vers moi pour s’assoir dans le fauteuil en face de moi. Il me regardait droit dans les yeux. Il me fixait d’un air triste et désespéré.

« Je suis désolé, » dit-il finalement. « Je suis désolé d’avoir élevé la voix. Je ne sais pas ce qui m’a prit. Je suis désolé d’avoir perdu les pédales. Mais plus que tout, je suis désolé que tu partes. »

Demande-moi de rester ! Demande-moi de rester !

« Moi aussi, je suis désolée, » dis-je. « Pour tout. »

Je voulais qu’il me touche. S’il me touchait, tout redeviendrait normal. L’alchimie entre nous deux reviendrait. Mais, j’étais incapable de bouger. Quelque chose me retenait. C’était comme si mon corps était collé au siège. Il marchait déjà vers la piste quand je repris mes esprits.

Court après lui ! me criais-je à moi-même. Vas-y ! Qu’est-ce qui t’en empêche ? Ne pense pas. Agit.

Mais je restais sans bouger. Mon cœur est mon esprit combattaient, me laissant sans force.

Soudain, je commençais à étouffer. De grosses larmes coulaient contre mes joues. Je ne pouvais plus respirer. Mes poumons étaient vides. Je cherchais de l’air.

Mes sanglots étaient bruyants et couvraient le bruit de l’avion. Je glissais ma tête sur mes genoux et me balançais d’un côté à l’autre.

Je criais pour tout ce que j’avais perdu. Je criais pour ce que nous avions perdu et aurions pu avoir.

Les regrets étaient comme un sombre nuage qui planait au-dessus de ma tête. Tout devenait noir.

***

Mes sanglots se transformaient en un flot de larmes. Mon sentiment de regrets se transformait en autres regrets.

Je regrettais de ne pas lui avoir parlé de mes sœurs et comme je les aimais malgré ce qui c’était passé.

Je regrettais de ne pas lui avoir parlé de ma mère et combien son décès m’avait affecté.

Je regrettais de ne pas lui avoir dit combien je me sentais seule et pourquoi une retraite en pleine nature me faisait me sentir moins seule que lorsque j’étais entourée de gens.

Ce que je regrettais le plus était d’avoir des regrets.

Si seulement j’avais su que nous aurions passé si peu de temps ensemble, alors j’aurais été plus naturelle. Lui montrer qui j’étais réellement. Les bons côtes, les mauvais, les détestables. Ce n’était pas que je voulais qu’il connaisse les pires côtés de ma personnalité, je voulais simplement qu’il me connaisse parfaitement. Peut être m’aurait-il vu comme…non, il m’aurait vu comme j’étais.

J’étais plus que son assistante personnelle. J’étais plus que cette fille pour qui il avait une attirance sexuelle. J’étais dimensionnelle, compliquée. Et maintenant, toutes ces parties de moi semblaient perdues ou disparue.

***

Quand l’avion démarra pour se diriger vers la piste d’envol, mon flot de larmes se calmait. Puis l’avion s’arrêta. Je regardais par le hublot.

Gatsby ?  Faisait-il stopper l’appareil pour me rejoindre et retourner la situation ?

L’avion fit demi-tour jusqu’au début de la piste.

L’espoir renaissait.

Pourquoi aurions-nous fait demi-tour si ce n’était pour Gatsby. Je n’avais rien demandé aux pilotes. Ca devait être lui !

J’attendais avec impatience l’ouverture de la porte.

J’avais l’impression que mon cœur allait sortir de ma poitrine. J’essuyais mes larmes. J’étais prête à lui sauter au cou. Finalement, la porte s’ouvrit.

Une jolie femme bien mise entrait dans l’avion. Ma tête commençait à tourner.  Je pensait que Gatsby était derrière elle, mais non. Stacey ferma la porte et la jeune femme se dirigea vers moi.

Elle devait avoir l’âge de Gatsby, fin de la vingtaine. Ses cheveux noirs et courts la faisait ressembler à une actrice des années 30. Elle fumait une cigarette électronique et portait un sac Bikin à son bras.

***

« Oh mon Dieu ma belle, que se passe-il ? » elle se pencha vers moi et mit son bras autour de mon épaule.

Je secouais la tête. Je ne savais plus où j’en étais. Ou était Gatsby ? Qui était-elle ?

« Rien, » murmurais-je. J’étais très gênée.

Mon visage était gonflé, et mon jean trempé d’avoir essuyé mes larmes dessus. Mes cheveux étaient en désordre.

Je ne pensais même pas à quoi pouvaient ressembler mes yeux à cet instant ou à l’aspect de mes joues avec le mascara qui avait coulé. J’avais envie d’enlever mon sweat pour me cacher dedans. Mais, je ne le pouvais pas.

« Non, sérieusement, je veux savoir. Que s’est-il passé ? » insista-t-elle.

Comment pouvait-elle être si parfaite ? Chaque mèche de ses cheveux était parfaitement en place. Ses lèvres brillaient dans la lumière et ses ongles manucurés étaient rouges.

Je ne la connaissait pas mais quelque chose en elle m’était familier. J’avais déjà vu ces yeux la quelque part. A la fois la forme et l’intensité. Et ses lèvres remontaient juste un petit peu au niveau de la commissure.Un nez droit et pointu complétait le tableau. Si elle avait été un personnage, on aurait pu dire une fée.

« Je suis désolée, qui êtes vous ? » dis-je en m’éclaircissant la voix.

Ma voix était plus assurée maintenant. Je ne marmonnais plus. J’essuyais mes dernières larmes avec le dos de ma main.

« Oh oui, bien sûr, je suis désolée. Je suis O » Elle me tendit la main. Nous nous serrâmes la main et je me rendis compte que la mienne était glacée. Comme celle d’une morte.

« O ? C’est un diminutif ? »

« Oui, O, comme la lettre. Pour Ophélia. »

Ophélia, quel magnifique prénom ! Quel personnage tragique ! Bien plus tragique que moi pensais-je. Je n’étais pas tragique, j’étais pathétique.

« Bien, vous allez me dire lequel de mes frères vous a mise dans cet état, oui ou non ? O me regardait droit dans les yeux. J’étais surprise. Ca y était, j’avais compris pourquoi elle me semblait si familière.

« Je préfère ne rien dire. »

« Oh, allez, » Elle bondit et attrapa ma main. Son visage pâle et sa coupe de cheveux sévère était en contradiction avec son attitude si chaleureuse.

« Tous les trois sont des trous du cul. Je veux juste savoir lequel vous a mise dans un tel état. »

« Gatsby, » murmurais-je dans un souffle. Je secouais la tête.

« Mais ce n’est pas comme si il m’avait fait quelque chose. » J’essayais en vain de retrouver ma dignité. « Ca vient juste de se produire. »

Se produire. Mais que s’est-il passé ? Je ne pouvais pas parler de rupture, c’était notre premier rendez-vous ! Mais quelque chose s’était passé et c’était pour cela que j’étais assise dans cet avion privé, seule. Bon, plus tout à fait seule maintenant.

27

O secoua la tête. « Honnêtement, je n’aurai pas cru. Gatsby n’a jamais emmené qui que ce soit ici. Et il aurait du le savoir, c’est le plus vieux. »

« C’est le plus âgé de vous tous ? »

« Non, des garçons. Je suis l’ainée. »

Je hochais la tête. Elle devait être proche de la trentaine mais en paraissait vingt-deux. Je voulais changer de conversation. J’ai dit mon nom à O et lui ai demandé ce qu’elle faisait dans le Montana.

« Œuvre de charité pour l’American Prairie Reserve. »

« C’est quoi ? »

« Oh, c’est une association étonnante. Elle achète des terres pour relâcher des buffles en liberté dans la nature, là ou ils étaient il y a cent cinquante ans. Avant ça, ils étaient vraiment menacés d’extinction. »

Elle me tendit une brochure. Le buffle sur la couverture ressemblait à celui que j’avais vu hier depuis la baie vitrée de ma chambre. Comme je voulais revenir en arrière ! Il y avait tant de choses que j’aurai pu faire différemment. Tant de choses que je n’aurai pas dites ou alors autrement.

***

Après une heure de vol environ, je me sentais un peu groggy et faisais une sieste. Quand je me suis réveillée, O dormait toujours. Je ne savais pas grand-chose d’elle, mais je l’aimais bien. Elle avait un comportement calme qui me mettait en confiance. Sa coupe de cheveux et ses vêtements noirs n’allaient pas du tout avec sa personnalité  pétillante. Mais il devait y avoir une explication. J’espérais que nous nous reverrions. C’était peu probable cependant.

Quand nous avons commercé la descente vers les lumières de Los Angeles qui brillaient d’aussi loin que les yeux pouvaient les voir, O attrapa mon bras et me demanda d’échanger nos numéros de téléphone.

« Si jamais vous avez envie de parler, appelez-moi, s’il vous plait. J’habite à Malibu, mais un coup de fil et je suis là. »

Les gens de Los Angeles se promettaient tout le temps de se rappeler ou de s’envoyer des messages, mais ils ne le faisaient jamais. Mais quelque chose en O me disait qu’elle le ferait.

« C’est d’accord, » dis-je. « Vous aussi. Appelez-moi ou envoyez-moi un message si vous avez besoin de quoi que ce soit. »

Je ne voyais pas en quoi j’aurai pu aider quelqu’un qui devait dépensait plus en un mois que moi dans toute une vie, mais je voulais me rendre utile.

« Je suis sérieuse, » dit-elle. « Je sais que tout le monde dit ça, mais je le pense sincèrement. »

« Tout le monde dit ça aussi, » dis-je en riant.

« Je veux que nous restions en contact. Je vous apprécie Annabelle. Et je n’aime pas grand monde. »

« Et pourquoi ça ?? »

« Parce que vous êtes intelligente et je sais que vous me ferez rire quand vous n’aurez plus le cœur brisé. »

Ses mots m’allaient droit au cœur. J’haletais.

« Comment le savez-vous ? » murmurais-je.

« Comment ne pas le voir ? Regardez-vous. Si vous êtes dans cet état tous les jours, c’est que vous devez vous posez des questions. »

Je souriais. Je me surprenais moi-même. Il y a de ça quelques heures, je n’aurais pu imaginer pouvoir rire ou être encore capable de le faire. Pourtant, après un voyage avec O, je redevenais moi-même. Gatsby ne m’avais pas complètement détruite. Je suis plus résistante que ça.

J’étais peut être tombée amoureuse de lui, mais finalement, cela s’était arrêté avant que ça n’aille trop loin. J’haletais de nouveau. Tombée amoureuse ? C’était ce qui c’était passé ?

« La vie n’est-elle pas surprenante ? demanda O. « Juste au moment où vous pensez passer la soirée seule, à vous ennuyer, vous finissez par rencontrer une amie. »

Elle parlait d’elle, mais je pensais la même chose.

***

J’arrivais au bureau de bonne heure le lundi suivant. J’avais programmé mon réveil très tôt, pris une douche, choisit avec soin mes vêtements, coiffé mes cheveux et je m’étais maquillée. Je devais avoir l’air la plus normale possible. Je ne voulais voir Mrs Greaves s’inquiéter. Et de plus, je ne voulais pas que Gatsby se rende compte que quelque chose n’allait pas. Le meilleur moyen d’y arriver et de conserver mon emploi était d’être la plus professionnelle possible. Et donc de donner l’impression que tout allait bien.

Mme Greaves, toujours parfaitement coiffée et chaussée de ses incroyables hauts talons était déjà là. Elle devait avoir dépassé la soixantaine, mais elle avait plus d’énergie que moi le matin. Je ne l’avais jamais vu prendre une tasse de café. A quoi marchait-elle ? Pilules de caféine ? TDAH, Cocaïne ?

Je la saluais avant de rejoindre mon bureau. On plaisantait rarement. J’essayais mais Mme Greaves estimait que c’était du temps perdu. Les informations, la politique, les spectacles. Même le distributeur d’eau fraîche était pour elle du temps perdu. « Et dans ce bureau, il n’y a pas de temps à perdre. »

Maggy Mae n’était pas à la maison hier, et aujourd’hui comme tous les jours, je regrettais qu’il n’y ait aucune autre personne dans le bureau. J’aurais apprécié pouvoir parler à quelqu’un pour penser à autre chose.

« J’ai de bonnes nouvelles pour vous, Melle York, » me dit Mme Greaves debout devant mon bureau. Elle se déplaçait aussi lentement qu’une souris. Depuis combien de temps est-elle ici ? Je réduisais la fenêtre Facebook et la regardais.

« Vous allez dans votre nouveau bureau aujourd’hui. »

« Mon nouveau bureau ? »

« A côté de Mr Wild. »

« Vraiment ? »

Après ce week-end, je n’étais même plus sûre de conserver mon travail, alors la promotion de la semaine dernière…

« Je sais, vous n’êtes pas la seule à être surprise. Personnellement, je pense que vous n’êtes pas encore prête. Mais c’est la décision de Mr Wild, » dit-elle en secouant la tête.

« Vous êtes sûre ? » demandais-je. Je ne pouvais pas y croire. Pourquoi ? Peut être avait-il pris sa décision la semaine dernière quand tout allait bien entre nous. Oui, ça devait être pour ça.

« Je ne le ferai pas autrement. J’ai reçu de Mr Wild des instructions très précises ce matin. J’espère que vous ferez bonne impression. »

Je secouais la tête. Ce matin ! Quel genre d’impression lui avais-je donné ce week-end ? Pour le moindre, pas une bonne.

Ma poitrine était serrée et mes poumons se vidaient. J’étais sur le point de perdre mon travail. La nuit dernière je n’en étais pas sûre, mais maintenant, j’en suis certaine. C’est une ruse pour m’humilier. Il voulait me virer, mais avant ça, il voulait me faire payer. Non, c’était impossible. Gatsby ne ferait jamais ça. Le ferait-il ?

« Vous êtes prête ? me demanda Mme Greaves.

« Prête pour quoi ? »

« Pour voir votre nouveau bureau ! »

Non, non, non. Je me levais et la suivais pour franchir les doubles portes. Rester calme, professionnelle. Tout irait bien. Je me disais des choses à moi-même sans en croire le moindre mot.

Les portes de l’ascenseur se sont ouvertes et Gatsby est entré. Il portait un costume gris fait sur mesure qui mettait en valeur sa taille fine et ses larges épaules .Le col de sa chemise est si amidonné qu’il donnait l’impression de vouloir résister à la chaleur du désert.

Il fit signe bonjour de la tête. D’abord à Mme Greaves, puis à moi. Je lui renvoyais son salut. En prenant la pile de papiers sur le bureau de Mrs Greaves, ses boutons de manchette brillaient de mille feux. Chaque d’entre eux représentent un parallélogramme fait d’or blanc avec une fine ligne de diamants au milieu.

Ses chaussures italiennes parfaitement cirées crissaient alors qu’il franchissait la double porte. J’étais déconcentré. Il s’arrêta un moment comme si il attendait quelque chose. Je ne savais pas si je devais le suivre.

« Nous arrivons Mr Wild, » dit Mme Greaves debout sur sa chaise. Sans un mot, elle disparut dans son bureau.

« Bien, venez, » me dit Mme Greaves en me faisant un signe de la main. « Laissez-moi-vous montrer votre nouveau bureau. »

« Quoi ? Maintenant ? Je n’étais pas prête. Je ne pouvais pas.

« Oui, maintenant ! »

Je prenais une profonde respiration et la suivait.

28

J’entrais dans un bureau de la taille d’un terrain de football. Je n’avais jamais imaginé que cette pièce puisse être aussi vaste. Je pensais déjà que notre bureau était bien trop grand pour deux personnes, mais celui-ci était encore plus grand. Le plafond fait au moins 6 mètres de haut. Le bureau ne comportait qu’un mur et c’était celui où il y avait l’ascenseur. Tout le reste était fait de glaces, du sol au plafond.

Je vis Gatsby tout au fond du bureau. Un salon complet composé de trois fauteuils et de deux canapés avec une magnifique table, nous séparait.

« Voila, c’est ici, » dit Mme Greaves en attirant mon attention. Je lui fis face, elle était dans une sorte de cube. Il y avait un plus petit bureau tout en verre à l’intérieur de cet immense espace. Je la suivais à l’intérieur.

« Ce sera votre place. De cette manière, vous pouvez avoir votre intimité ainsi que Mr Wild quand il a des rendez-vous. Mais vous devrez toujours être présente au cas où Mr Wild aurait besoin de vous. »

Si Gatsby avait besoin de moi. J’aimais entendre ca.

Mon bureau était tout en verre. Même la porte est en verre. Mais sa taille était gérable, il était plus grand que mon salon.

J’étais soulagée, les grands espaces me mettaient mal à l’aise. J’étais ravie de ne pas avoir à m’assoir au milieu d’une veste pièce.

Le bureau qui, heureusement n’était pas fait de verre, fait face à la fenêtre. Je m’asseyais pour regarder. La vitre était si propre que j’avais l’impression d’être dehors. Un oiseau volait, c’était comme si il volait en face de moi-même si deux couches de verre nous séparaient.

« C’est beau, n’est-ce pas ? » dit Mme Greaves en marchant dans mon bureau. Je ne savais pas si elle complimentait l’endroit ou si elle était jalouse de ne pas y travailler.

« Puis-je vous demander quelque chose Mme Greaves ? » Y a-t’il une raison pour laquelle vous ne travaillez pas ici ? Vous avez tellement plus d’expérience et vous savez tout sur Mr Wild et ce dont il a besoin. »

« Mr Wild et moi-même sommes là depuis longtemps, Melle York. Je n’aime pas les bavardages inutiles, mais laissez moi juste vous dire que je suis parfaitement satisfaite de mon actuelle position permanente. »

« Permanente ? » demandais-je. Qu’es-ce que ca voulait dire ? Que Gatsby allait bientôt me virer ?

« Est-ce que ce poste n’est pas définitif ? » demandais-je à nouveau voyant qu’elle ne me répondait pas.

« C’est compliqué. Vous et moi remplissons différentes fonctions. Laissez-moi juste vous dire que ce poste n’est pas fait pour moi, » dit-elle finalement. « Mais, je suis sûre que vous serez très heureuse ici. »

***

Après que Mme Greaves fut partie, je m’asseyais sur le plus confortable des fauteuils sur le quel je ne m’étais jamais assise et commençait à le faire tourner. J’arrêtais de tourner pour regarder Gatsby qui parlait au téléphone en marchant à travers son bureau. Il se servit un café au bar et continua à sinuer, son café à la main. La conversation était passionnée mais, je ne pouvais rien entendre.

Je compris que la conversation était bientôt terminée quand il se rendit compte que je l’observais. Je me retournais pour faire face à mon ordinateur. C’était le bon moment pour travailler. Si je n’avais pas de travail, je pouvais mettre en place tout ce je devais mettre en place. Mon email, Facebook. Mettre en favoris certains onglets comme CNN et Buzzfeed.

***

« Salut, désolé pour ça, » dit Gatsby en ouvrant la porte. « Tu aimes ton bureau ? »

Mon bureau. J’adorais entendre ça !

« C’est superbe, merci. »

« Mme Greaves t’a tout expliqué ? »

« Oui, merci. Cet endroit est démentiel Gatsby. La vue est incroyable. Mais, tu sais, je voulais te parler de quelque chose. Je veux dire, après tout ce qui s’est passé, tu es sûr de vouloir que je travaille ici ? »

Il prit un moment pour rassembler ses esprits.

« Oui, je le veux, Melle York. Je n’aurais pas fait appel à vous sinon, »

« Melle York ? »

« Melle York. Et pour vous, ce sera Mr Wild. Je dois retourner travailler maintenant. »

***

Je faisais oui de la tête. Je ne pouvais en croire mes oreilles. Melle York. Mr Wild. Les formalités me révulsaient. C’était comme si nous étions des étrangers à nouveau. Mes appels commençaient à arriver avant que je n’ai eu le temps de penser au pourquoi du comment. Je répondais aux appels et parfois passais la communication. Mme Greaves avait été suffisamment aimable pour laisser une liste de gens qui pouvait accéder directement à mon poste. Je contrôlais les autres appels sur mon écran, prenais note de leurs provenances et de leurs demandes et les remerciais de leur appel.

Le reste de la journée passait mais nous ne nous étions pas reparlés. Tout du moins, pas en personne. Plusieurs fois dans la journée, Gatsby, pardon, Mr Wild m’avait appelé au téléphone pour ses messages, mais à par cela, rien d’autre.

A environ 17h30, j’étais prête à partir. J’étais déjà prête depuis environ 45 minutes, mais je n’étais pas sûre de pouvoir y aller. Gatsby était toujours à son bureau dans ses papiers et au téléphone. Quand il ne faisait pas ca, il regardait son ordinateur un cliquant nerveusement.

Je ne savais pas quoi faire. Je ne voulais pas partir trop top. Je ne savais pas si je devais demander l’autorisation. Je ne l’avais jamais fait auparavant, mais avec Mme Greaves, c’était différent.

Je regardais la pendule. Le temps passait lentement.

17h45

18h00

19h15

19h29

***

Cela devenait ridicule. Qu’est-ce que j’attendais. Clairement, je n’avais plus de travail à faire. Si Gatsby voulait rester tard, c’était son problème. J’avais navigué sur tous les sites web inimaginables. Finalement, à 19h31, je coupais l’ordinateur et terminais officiellement ma journée.

« Hé, Gatsby…je veux dire Mr Wild, » me corrigeais-je immédiatement. « Je vais partir maintenant. »

« Oh, tu es encore là ? »

Je le prenais au dépourvu. Il ne portait plus sa cravate. Il avait ouvert les deux premiers boutons de sa chemise amidonnée. Il ne portait plus non plus sa veste de costume. En me rapprochant de son bureau, je vis qu’il était pieds nus. Ses chaussures étaient étalées à côté et ses puissants et parfaits pieds sont nus. Pas de chaussettes !

« Je pensais que tu étais déjà partie, » dit-il en se penchant sur son siège. Il y avait un verre de gin tonic à moitié vide sur son bureau.

« Tu croyais ? » Je ne comprenais pas comment cela pouvait être possible. « Pourquoi ? »

« Bien, en fait, je ne peux pas vraiment de voir, » dit-il en pointant son verre vers mon bureau.

Je me retournais. Le cube de verre était complètement opaque. Je pouvais voir à l’extérieur, mais personne ne pouvais me voir.

« Oh, je ne comprends pas. Pourquoi est-ce comme ca ? »

Gatsby haussait les épaules et souriait.

« Si tu veux être dans un aquarium, tu peux toujours tourner le bouton. »

Je ne comprenais pas ce qu’il voulait dire. Il se dirigea vers mon bureau et me montra un bouton qui le rendait soit opaque, soit transparent. Mon bureau avait été opaque toute la journée. Il ne pouvait rien voir !

« Je pensais juste que tu voulais un peu de tranquillité. »

Je secouais la tête. Je m’étais trompée toute la journée. J’avais passé tellement de temps à faire croire que je travaillais que j’avais encore du travail à faire.

Je commençais à rire

« Quoi, Qu’y a-t-il de si drôle ? »

« Non, rien, vraiment. Je ne savais pas, c’est tout. »

« Ah, je vois. Tu penses que la journée a été perdue parce que tu faisais semblant de travailler, hein ? » dit-il en riant. Pendant un instant, je revoyais le Gatsby d’avant et mon cœur fondait.

« Oui, quelque chose comme ca. »

« Tu veux un verre ? » demanda-t-il. Il ne s’excusa pas d’avoir été grossier en ne m’en proposant pas un plus tôt. Il me fixait du regard et posait cette question naturellement. Je ne pouvais accepter. Cela n’aurait pas été professionnel. J’étais perturbée de ce qui se passait à ce moment.

« Bien sûre, » dis-je en hochant la tête. Les mots étaient sortis d ma bouche comme si c’était mon corps et non mon esprit qui donnait son accord. Il sembla aussi surpris que moi.

29

Je regardais Gatsby me préparer un martini. Il était méticuleux et diligent. Il était comme cela dans tout ce qu’il faisait sauf en amour. C’était comme s’il avait des flashes d’inspiration qu’il gardait pour lui quand nous étions tous les deux. Mon esprit vagabondait encore et je devais me ressaisir.

Gatsby me tendit le verre et pris une gorgée du sien en regardant l’horizon derrière nous.

« Nous sommes si haut et les fenêtres sont si grande que j’ai l’impression de faire encore du parachute. »

Gatsby souriait sans se retourner vers moi. « Ce n’était pas aussi ennuyeux, n’est-ce pas ? »

« Non, pas du tout ! Je veux dire la partie lente. Une fois le parachute ouvert,  c’était comme si on ne chutait plus du tout. »

« Et ce n’était pas cool ? » demanda- t-il.

« Tout est relatif. Si tu devais tomber maintenant à cette même vitesse lente, tu aurais l’impression de tomber beaucoup plus vite. Mais comparé à un saut depuis un avion, se tenir debout, c’est comme tomber. »

J’acquiesçais et regardait les immeubles et les lumières clignotantes en dessous de nous. Cette partie du centre ville était calme maintenant. La plupart des immeubles de bureaux étaient vides. Tous les employés qui transformaient cet endroit en ruche bourdonnante au moment du déjeuner étaient rentrés chez eux ou partis faire du sport ou dans un bar à l’ouest de la ville.

« Je suis désolé pour tout ce qui s’est passé, » dit Gatsby face à la fenêtre en regardant au loin.

Je voulais me mettre en face de lui, mais je ne le fis pas.

« Moi aussi, » dis-je.

« Je ne veux pas que cela porte préjudice à nos relations de travail. J’aime vraiment t’avoir auprès de moi, » dit-il.

« Moi non plus, »

« Ce que j’essaye de te dire, » dit Gatsby en me faisant face. « Est que je veux que tu continues à travailler ici. Peu importe ce qui s’est passé entre nous. »

« Je veux aussi travailler ici, » murmurais-je.

Nous étions si proche l’un de l’autre que je pouvais sentir son souffle sur mes lèvres. Qu’est-ce que cela voulait dire, peu importe ce qui s’est passé entre nous ? » Je me disais que nous deux, c’était fini, mais peut être que non.

« Donc, tu veux que nous soyons amis ? » demandais-je.

Je ne savais pas si je voulais qu’il réponde par oui ou par non. Je voulais que nous soyons amis si on ne pouvait être plus, mais je ne voulais pas que nous ne soyons juste que des amis. J’en voulais plus. Je voulais saisir son visage maintenant et attirer Gatsby contre moi.

Il se pencha plus près de moi. Si près que ses cheveux touchaient mon front. C’était comme une plume qui me caressait et me faisait des frissons sur tout le corps.

« J’aimerai, » murmura-t-il.

Je fermais les yeux. Je sentais la chaleur de ses lèvres toutes proches des miennes. Je pouvais entendre les battements de son cœur.

Il mit ses bras autour de moi pour me faire un petit câlin. Un câlin tendre, mais pas romantique.

J’ouvrais les yeux et réalisais que notre étreinte était amicale mais pas sensuelle.

« Je suis content de voir que nous sommes capables d’oublier tout ca. »

J’étais sidérée, sans voix, choquée.

***

« Alors, que s’est ‘il passé ensuite ? » me demanda Maggy Mae que je vis enfin dans la soirée. Nous étions assises à la table de la salle à manger devant un mauvais café. La soirée était déjà bien avancée et je savais que je le paierais le lendemain matin. Je lui avais tout raconté.

« Rien, » dis-je en haussant les épaules. «  Je pensais qu’on allait s’embrasser, mais non. C’était le moment idéal pour que quelque chose se passe, mais ca ne s’est pas fait. »

« Mince, ca craint ! »

Je souriais. Maggy Mae était parfaite pour interpréter et transformer mes regrets avec émotion.

« Pourquoi ne pas l’avoir tout simplement embrassé ? »

Je n’avais de réponse, tout du moins, pas une bonne.

« Je ne sais pas, » dis-je. « Parce que je suis lâche ? Parce qu’il m’a déjà rejeté et que je ne sais pas ce qu’il pense. »

3tu le saurais si tu l’avais embrassé. »

Je savais qu’elle avait raison. Tant de choses se ressentaient lors d’un baiser. Mais, j’avais peur. Et si lui avait refusé mon baiser ? Que se serait-il passé s’il m’avait repoussé une fois de plus ?

« Je ne sais plus quoi faire, » finis-je par dire.

« Je ne sais pas non plus, » dit-elle en haussant les épaules. »Juste retourner au boulot et faire pour le mieux. »

Je faisais oui de la tête. Elle avait raison, bien sûr. De toute façon, je n’avais pas d’autres solutions.

***

Le matin suivant, j’étais tellement débordée par le travail que je n’avais pas eu le temps de penser à ce qui s’était passé la veille. De nombreux appels, des fax à envoyer, des papiers qui devaient être classés et signés.

Gatsby était en permanence au téléphone et le reste du temps, il était à son bureau à travailler sur des tableurs et à répondre à des mails. Il avait quatre rendez-vous prévus et trois autres à être planifiés entre le déjeuner et 17h00. Mais j’étais contente de ma charge de travail. Cela me sortait de l’esprit toutes mes pensées.

Cet après midi la, après avoir accueilli des dirigeants de la banque d’investissement que j’avais confortablement installé avec du café et des petits gâteaux, que pour une fois ils mangeaient, je retournais à mon bureau. Il y avait dix mails de plus dans ma boîte de réception.

J’avais juste quitté mon bureau pour cinq minutes !

Enervée, je les parcourais. Quatre sont classiques, des demandes pour rencontrer Gatsby, mais, le dernier ne m’est pas adressé. J’étais sur le point de le supprimer, mais quand je vis l’expéditeur…

Atticus.

Humm

Pourquoi Atticus m’envoyait-il un mail ?

Je décidais de l’ouvrir et me rendit compte qu’il s’agissait d’une suite de mails, et pour une raison inexplicable, je me rendais compte que je faisais partie des destinataires. Il était long, avec de nombreux transferts et de copies à d’autres. Cela m’a pris environ une minute pour tout défiler. Je n’avais aucune idée du sujet de ce long email, et j’étais sur le point de le supprimer. Mais quelque chose m’en n’empêchait.

L’un des mails d’Atticus :

Ci-joint les véritables états financiers du troisième trimestre

Un autre disait :

Je pense que nous pouvons faire baisser le prix de l’action encore plus.

Et le dernier qui était encore plus insistant :

Donnez-moi du temps. Tout va bien, ne vous inquiétez pas. Personne ne saura.

Ce mail me faisait prendre une pause. Je faisais dérouler tout le fil de discussion et lisait chacun des mails avec plus d’attention. Arrivée au premier, je réalisais que j’avais reçu cette chaîne de mails car Atticus répondait et pour je ne savais quelle raison, je faisais partie de son groupe d’envoi.

Je ne savais pas ce qui se tramait, mais les choses devenaient de plus en plus claires. Atticus essayait de dévaloriser artificiellement le prix de l’action de l’entreprise avant la mise sur le marché. La banque d’investissement faisait partie de cette discussion.

Je ne pouvais croire ce que j’étais en train de lire !

Je me souvenais avoir rempli des formulaires comptables la semaine dernière. Je devais vérifier une nouvelle fois que les états financiers du troisième trimestre étaient bien clôturés. Je fouillais dans la liste des documents sauvegardés sur mon ordinateur pendant environ une heure avant de les trouver.

Pourquoi Atticus avait-il dit qu’il voulait faire baisser les résultats financiers ?

240 millions$.

Non, cela ne pouvait être vrai. J’examinais à nouveau les documents.

Les chiffres réels du troisième trimestre affichaient 350 million$.

Ils étaient faux, et de beaucoup, 110 millions$.

Je ne savais pas quoi faire. Je faisais des allers-retours dans mon bureau. Je devais le dire à Gatsby, mais comment ? Ce week-end avait parfaitement montré qu’il était du côté de son frère. Me croirait-il ? Et s’il me virait pour ca ?

Et soudain, une pensée terrifiante vint dans mon esprit.

Et s’il était au courant ? Que savait-il déjà ?

« Mr Wild ? » dis-je en avançant vers Gatsby.

Pour une fois le téléphone était silencieux et il regardait quelque chose sur son écran. Ses épaules étaient détendues et ses yeux ne clignaient pas. Il était concentré et je ne savais même pas s’il m’avait entendu.

« Qu’y-a-t-il Annabelle ? » dit-il sans me regarder. Puis, il se reprit « Je veux dire Melle York. »Les mots n’arrivaient pas à sortir de ma bouche. C’était plus difficile que je ne le pensais. Je restais debout devant lui, immobile et muette.

« Melle York ? » dit-il. « Si vous avez quelque chose pour moi, donnez le moi. J’ai beaucoup à faire. »

Je détestais le formalisme de sa voix. Je haïssais la relation que nous avions. Finalement, je décidais de me jeter à l’eau.

« Je dois vous montrer quelque chose. »

J’avais imprimé les mails et surligné les passages les plus importants. J’avais également imprimé la première page des états financier du troisième trimestre. Je lui apportais des preuves. J’espérais que ce serait suffisant. Je priais aussi pour qu’il ne soit pas impliqué.

« Qu’est ce que c’est ? »

« C’est un mail que j’ai reçu d’Atticus. Il ne me l’a pas envoyé directement, mais il a fait une réponse à tous et je devais être sur sa liste. »

« Oh, Annabelle, je n’ai vraiment pas le temps pour ca. » me dit Gatsby en secouant la tête et en fronçant les sourcils.

« S’il te plait, c’est très important. Ce n’est pas vraiment en rapport avec ce qui s’est passé ce week-end, mais un peu tout de même. Les mails montrent qu’Atticus essaye de faire baisser le prix des actions avant la mise sur le marché boursier. »

Gatsby fronça les sourcils. Il me prit les mails des mains et commença à les parcourir. Il faisait une pause à chaque passage surligné. L’incrédulité et la confusion étaient sur son visage.

« Je ne comprends pas, » finit-il par marmonner. «  Pourquoi ferait-il une pareille chose ? Pourquoi voudrait-il dévaloriser l’entreprise ? »

« Je ne sais pas, » dis-je en haussant les épaules. « Je voulais juste te le montrer. »

Je voulais que Gatsby se jette sur moi pour me faire un câlin et m’embrasser. Je voulais qu’il me remercie d’avoir découvert le poteau rose et d’avoir éviter ce forfait. Mais, il restait assis sur son fauteuil, abasourdi. C’était le monde réel. Il n’était pas énervé, juste blessé. Il ne comprenait pas pourquoi son frère faisait une telle chose. Et maintenant, il avait encore plus à faire.

« Y a-t-il quelque chose que je puisse faire pour aider ? demandais-je.

« Aider en quoi ? »

« Par rapport à tout ca. Par rapport à ce que tu vas faire avec tout ca. »

Il secouait la tête.

« Je ne saïs pas ce que je vais faire de ca. Je ne sais pas pourquoi tu m’as apporté ca, Annabelle. »

Maintenant, c’était moi qui étais stupéfaite. « Quoi ? »

« Ceci, » il secouait les mails dans sa main. « Ca complique tellement tout. Tu ne t’en rends pas compte ? »

Je me sentais en colère et commençais à bouillonner de l’intérieur.

« Bien sûr que je m’en rends compte ! C’est pour cela que je te l’ai apporté, » j’élevais la voix. « Il fallait que tu vois ces documents. » 

« Peut être, oui, » murmura-t-il. « Peut être pas. »

« C’est ton entreprise Gatsby. Ton frère essaye de te voler. Tu ne le vois pas ? »

« Bien sûr que je le vois ! C’est juste que je ne vois pas comment il fait. Je ne comprends pas pourquoi. Argh ! » Il donna un violent coup sur la table avec le poing.

Je m’en allais. Je ne voulais plus être dans le coup. Il ne me croyait pas, je le détestais pour ca.

« Attend, » j’entendais les pas de Gatsby derrière moi mais je n’osais pas me retourner. Les larmes commençaient à couler sur mon visage. Je ne savais pas pourquoi je pleurais, mais je n’arrivais pas à les retenir.

« Annabelle, je suis désolé, » il m’attrapa par le bras. Je séchais mes larmes avec mon autre main.

« Quoi ? Qu’est-ce qui ne va pas ? me dit-il en prenant mon visage dans ses mains.

Je le repoussais.

« Je ne peux pas continuer. J’ai eu assez de drames pour cette semaine. » dis-je en sanglotant.

« De quoi parles-tu ? »

Je séchais mes dernières larmes. Je pris un moment pour reprendre mes esprits.

« Je suis désolée d’avoir pleuré. Je ne sais pas ce qui m’a prit. Mais cela n’arrivera plus Mr Wild. »

« Annabelle, s’il te plait, » supplia-t-il. « Je suis désolé, Ok, je me suis mis en colère mais ce n’était pas contre toi. Contre Atticus. Et, j’ai reportais ma colère contre toi. Et contre le bureau. »

Je secouais la tête. »Que vas-tu faire ? » demandais-je. Gatsby réfléchit un moment, son visage était grave et déterminé.

« Je vais remonter toute la filière. Je ne vais pas laisser passer ca. »

J’étais sur le point de me lever pour partir, mais une fois de plus il me retint par le bras et me retourna pour que je lui fasse face.

« Merci, merci beaucoup d’avoir attiré mon attention sur ce point. »

Je lui donnais un rapide hochement de tête. J’étais ravie qu’il remette les pieds sur terre. J’étais heureuse qu’il me croit.

« Annabelle… » Il se rapprochait de plus en plus de moi.

Il n’y avait pratiquement plus d’espace entre nous. Je regardais ses yeux perçants en attendant qu’il me prenne dans ses bras. Je voulais l’embrasser, mais je n’osais pas faire le premier pas. J’avais déjà donné trop de moi.

Il avança encore un peu plus et glissa ses doigts sur mon cou. Nos regards se croisaient et il approchait et reculait comme s’il me demandait la permission de m’embrasser. Je lui donnais pas et attendais qu’il passe à l’acte.

Délicatement, il s’approcha et posa ses lèvres sur les miennes. Elles sont douces comme de la soie avec un goût de chocolat. Je fermais les yeux pour profiter de l’instant. Il entrouvrit mes lèvres avec sa langue et entra doucement. Alors, je l’embrassais aussi. Je me reculais un peu, mais il mit délicatement ses bras autour de moi.

« Annabelle, je suis tellement désolé, » murmura-t-il entre deux baisers. Ses mains caressaient mes cheveux. Il les repoussait doucement, envoyant comme des décharges électriques le, long de ma colonne vertébrale.

« Ce n’est pas grave » dis-je.

« Si, ca l’est. Je suis désolé pour ce week-end. J’ai agi comme un con. Je veux que te le prouver. »

« Tu ne peux pas, » dis-je en plaisantant.

« Oh, je pense qu’il y a un moyen. »

Il m’attrapa pour m’entraîner vers l’un des canapés. Il était sur moi, frottant son corps contre le mien. Nos baisers devenaient de plus en plus fougueux. Les mains de Gatsby étaient sur moi et se frayaient un chemin sous mon chemisier. Je gémissais en me lovant contre lui.

Il commençait à déboutonner mon chemisier, j’avais envie qu’il m’enlève tous mes vêtements, mais je l’en ai empêché.

« Quoi ? Qu’est ce qui ne va pas ? »

Je n’en savais rien.

« Rien. Je veux …je veux juste que nous prenions notre temps cette fois. » Je me reculais et regardais son visage. Ses yeux brillaient.

« Tu es d’accord ? »

Il souriait. Il caressa mes lèvres avec ses doigts, envoyant des fourmillements dans tout mon corps.

« Ca me va très bien, » murmura Gatsby.

Je l’attirais vers moi pour que nos lèvres se touchent.

30

Une semaine plus tard.

Je l’aime. Je l’aime. Je l’aime.

J’avais réalisé la nuit dernière, la seule nuit de la semaine que nous ayons passé chacun de notre côté. Il n’était pas avec moi avec ses bras autour de moi. J’étais allongée dans mon lit parfaitement consciente de deux choses. Combien le matelas pneumatique était médiocre et combien Gatsby me manquait. Pas seulement pour le sexe, tout chez lui me manquait. Sa présence, la forme de ses yeux, la délicate odeur de noix de coco de son shampoing.

Gatsby Tristan Wild.

Gatsby Tristan Wild.

Gatsby Tristan Wild.

Cet homme commençait à avoir un pouvoir incroyable sur moi. Dé l’influence. Quel que fut le nom que vous lui donniez. C’était comme si il y avait une force gravitationnelle entre nous. Il était le Pôle Nord, j’étais le Pôle Sud. J’étais une charge positive, lui une charge négative. Et quand nous nous rapprochions, nous devions nous coller.

« Salut chérie, » arrivait en dansant devant mon bureau et me planta un baiser humide sur les lèvres. Je tirais ma tête en arrière. Il en profitait pour glisser un ses doigts entre mes cuisses.

Mince. J’aurai du ‘oublier’ de mettre une petite culotte, comme mercredi dernier. Quand il avait découvert que j’étais sans culotte, nous avions passé notre pause déjeuner à faire autre chose que de manger. Gatsby m’embrassait encore. Sa langue glissait autour de mes dents. Je cambrais le dos et passais mes doigts dans ses cheveux, sans me lever.

Gatsby Tristan Wild.

Gatsby Tristan Wild.

Mme Gatsby Tristan Wild.

Une pensée traversa mon esprit. Ah ! non, non, non, me dis-je à moi-même. N’y pense même pas, Annabelle. Cela fait une semaine ! Juste une semaine ! Cela faisait juste une semaine que nous avions eu ce désastreux rendez-vous et que j’avais montré à Gatsby les email malveillants d’Atticus.

« Tu es très jolie aujourd’hui, » me dit Gatsby en me levant de ma chaise et en me prenant dans ses bras. J’adorais sentir ses puissants pectoraux contre ma poitrine. Ce qui était agréable, c’était qu’il avait remarqué que je m’étais mise sur mon trente et un aujourd’hui.

Maggy Mae m’avait aidé à choisir une paire de hauts talons ainsi qu’une tenue sophistiquée, élégante et sexy. Une jupe avec le haut assorti et un chemisier rose pour mettre en dessous. J’adorais la façon dont, en jetant un coup d’œil sous la veste taillée sur mesure, ma tenue donnait un sentiment de féminité.

J’avais aussi laissé mes cheveux libres, ni en chignon, ni en queue de cheval, et les mèches donnaient à mon visage un bel éclat, enfin selon Maggy Mae. Le maquillage était également le sien. Au lieu d’un simple eyeliner et du mascara, elle me donna un exquis gris pour les yeux, maquilla mes sourcils, et me fit même mettre du fond de teint, du blush et du rouge à lèvres. Pour compléter le tout, elle avait rajouté des faux cils. Au début, je détestais. J’avais l’impression qu’ils me fermaient les yeux complètement, mais une fois mis en place, ils donnaient l’impression que mes yeux étaient deux fois plus grands.

« Bien, aujourd’hui est un grand jour. Tu te souviens que je rencontre ton père ? »

Gatsby fronça les sourcils. En soupirant, il laissa tomber les bras le long de son corps et me tourna le dos en regardant par la fenêtre.

« Ne me le rappelle pas. »

« Quoi ? » Je le regardais fixement. Dans le miroir, je voyais mon reflet. Les faux cils me donnaient un air de Marilyn Monroe et j’essayais de prendre son regard innocent les yeux grands ouverts. Je battais des cils en regardant Gatsby  et en attendant sa réponse.

« Que fais-tu ? » dit-il clairement sans avoir remarqué mon petit manège. Rien à faire, c’était raté. Même pas en rêve. Je l’ai juste troublé !

« Rien, » répondis-je rapidement.  «  Tu n’attends pas avec impatience la venu de ton père ? »

Il secoua la tête.

« Je ne suis pas prêt pour le voir. »

Gatsby avait planifié cette réunion après avoir raconté à son père les manigances d’Atticus. Depuis que j’étais tombée accidentellement sur les mail d’Atticus, Gatsby avait mené son enquête et découvert un certain nombre de choses déplaisantes à propos de lui et de sa situation.

Apparemment, Atticus avait manipulé les données financières de Wild International pour faire baisser artificiellement le prix de l’action avant la mise sur le marché boursier. Il avait fait ca en échange d’un pot-de-vin de la banque d’investissements. Gatsby pensait qu’Atticus avait agi ainsi parce que ses actions étaient détenues par un fond fiduciaire et qu’il ne toucherait rien de l’opération.

« Quand l’as-tu vu la dernière fois ? » demandais-je.

« Hum, laisse-moi réfléchir. C’était il y a quelques mois. A Pâques, il me semble. »

« C’est la dernière fois que tu lui a parlé ? »

Gatsby approuva d’un signe de tête.

« Je ne peux pas croire que cela fasse si longtemps, » dis-je en secouant la tête. « Ma mère et moi, on se parlait presque tous les jours au téléphone. Je n’aurais jamais pu rester si longtemps sans la voir. Ou rester si longtemps sans lui parler. »

Dès que nous nous étions remis ensemble après notre grosse dispute du week-end dernier, j’avais tout raconté à Gatsby. Je lui avais tout raconté sur ma mère et combien nous étions proches. Je lui avais parlé de son décès. Je lui avais dit combien mes sœurs me manquaient et que je détestais le fait qu’aujourd’hui nous ne nous parlions plus. Toutes ces choses que je regrettais de ne pas lui avoir dites avant. Nous étions restés presque une nuit entière à parler bien qu’il avait une importante réunion le lendemain avec les partenaires de la banque d’investissements. J’avais vraiment apprécié.

Gatsby gloussa d’un air mélancolique. »Mon père et moi avons une relation très compliquée. Nous ne sommes pas du tout comme toi et ta mère. »

« Tu voudrais qu’il soit différent ? »

« Je ne sais pas Annabelle, je n’y ai même jamais pensé. »

Je ne pouvais y croire. C’était son père. Je ne pouvais pas comprendre qu’ils puissent être aussi distants l’un de l’autre.

« Le Docteur William H. Wild est un homme très compliqué. Il est mon père, mais n’a jamais été vraiment un père. Il a passé toute mon enfance à bâtir Wild International pour en faire l’entreprise pharmaceutique de premier plan telle qu’elle est aujourd’hui. Il a bossé comme un fou. Mais, il a également raté beaucoup. »

« Comme quoi ? »

« Comme mon enfance. L’enfance de mes frères. Et même celle de ma sœur. Il était présent dans le sens où il vivait sous le même toit que nous, mais on ne le voyait que lors de quelques repas par semaines. Honnêtement, je n’ai aucun souvenir de lui faisant quelque chose avec moi ou m’emmenant quelque part ou m’apprendre quelque chose. C’était un fantôme. Un spectre. Quelqu’un qui payait les factures.

« Et ta mère ? »

« Elle n’était pas très présente non plus. »

« Et pourquoi ca ? »

« Je ne sais pas Annabelle, »Il commençait à être exaspéré. « Pourquoi les jeunes mères dans les familles riches ne passent pas beaucoup de temps avec leurs enfants ? Parce qu’elles le peuvent, voila pourquoi, mais il y a pas mal de personnes qui choisissent la facilité. C’est ca que tu voulais entendre ? »

« Non, pas du tout, » dis-je en secouant la tête. « Je n’ai pas envie d’entendre des explications sociologiques ou ce qui se passe dans les familles riches. Je voulais entendre ce qui s’est passé pour vous. »

« Oh, Annabelle, tu es impossible. » Gatsby secouait la tête et se dirigeait vers moi. Obtenir des informations sur lui et sur son enfance était comme voler un bijou à un dragon. Il gardait pour lui tous ses souvenirs et était particulièrement attentif à qui il laissait pénétrer son jardin secret.

Mais, je restais face à lui et attendais. Je n’allais pas le laisser s’en sortir si facilement.

« D’accord, d’accord, » finit-il par dire en se relâchant. Un petit sourire s’esquissait sur mes lèvres mais j’essayais de le dissimuler.

« Ma mère est plus jeune que mon père de quinze ans. Ce n’était pas un couple parfait. Ils n’avaient pas grand-chose en commun excepté leur obsession pour l’entreprise et pour leur famille. Non, pardon, je corrige, pour le nom de la famille. »

« Vous étiez proches ? »

« Tu veux dire quand j’étais bébé ? »

Je faisais oui de la tête. Il prit un moment pour réfléchir. Ses yeux brillaient, mais son visage était de marbre, sans émotion. Des souvenirs lui revenaient en tête, mais il ne voulait pas les partager avec moi.

« C’est compliqué. Peut être tout petit, mais je ne m’en souviens pas. La plupart de mes souvenirs sont avec ma nounou. Nous étions très proches. »

Maintenant, son visage était parfaitement détendu.

« Je l’appelais Abuelita quand nous étions seuls. C’était notre petit secret. »

« Abuelita ? » Ce nom me semblait familier.

« Ca veut dire grand-mère en espagnol. Je l’appelais Melle Isabel quand mes parents étaient présents, mais quand ils étaient absents, je l’appelais grand-mère. Elle m’a appris tout ce que je sais. Elle m’a appris à cuisiner et comment m’occuper de moi. Elle m’a appris la patience, l’honnêteté et l’intégrité. »

Soudain, une larme perla sur son visage. Il regardait au loin pour éviter que je m’en aperçoive. Je m’approchais de lui pour le prendre dans mes bras. Je ne voulais pas le voir pleurer ou avoir de la peine. Mais j’attendais depuis longtemps de voir son autre côté.

« Qu’est-ce qui ne va pas ? » dis-je dans un souffle.

« Rien, » il se détourna de moi, repoussant mon câlin. »C’est idiot. »

« Non, Abuelita comptait pou toi. »

Il secoua la tête et je le sentais déprimé. Ses épaules tombaient et sa tête était baissée

A suivre dans le tome 5...

Retour vers le sommaire

Aller au sommaire avec les résumés des histoires ;)

Analia Noir

Sous le Charme du Milliardaire

Tome 5

31

La porte calqua et une voix forte, puissante me surprit.

« Oh, Bon Dieu, tu es toujours sur ce sujet ? » Un homme grand avec des yeux cruels me regardait. Gatsby se releva si vite que je me demandais si ce que je voyais était bien réel.

« Je suis ravi de vous revoir, père » Gatsby se dirigea vers lui et lui serra la main comme à un étranger. J’avais déjà vu Gatsby donner des poignées de main plus chaleureuses à des ennemis dans le business.

« Je vois que tu vis toujours dans le passé, Gatsby. L’homme riait et me souriait.

« Je suis le Docteur William H. Wild, dit-il en me tendant la main pour une poignée virile. « Vous devez être Annabelle York. »

Je hochais la tête.

« Très jolie, comme d’habitude, » dit le Dt Wild à Gatsby. « Je vois que certaines choses ne changent pas »

Gatsby ne répondit pas. Il se cachait derrière une attitude glaciale que j’aurais été incapable de pénétrer.

« Vous voyez, Annabelle, quand Gatsby était jeune, Mme Wild et moi-même avons pris pour lui une nounou mexicaine. Isabel était une gentille dame âgée qui prenait soin de lui. Son problème était qu’elle ne savait pas garder ses distances, elle ne connaissait pas ses limites. »

« Et la distance est la chose la plus importante dans la famille Wild, » expliqua Gatsby sur un ton sarcastique.

« Absolument, la distance crée la bienséance, une forme de politesse, » dit le Dt Wild.

« Sans bienséance, il n’y a pas de civilisation. Et sans civilisation, nous sommes des animaux, » ajouta Gatsby sur le même ton sarcastique.

« Tu as parfaitement raison, » ajouta le Dt Wild, ignorant délibérément la colère de Gatsby.

« Bien, quand Mme Wild et moi-même nous sommes aperçus qu’Isabel laissait Gatsby l’appeler Abuelita, nous n’avons pas pu laisser passer. »

« Aussi, qu’avez-vous fait, père ? » dit Gatsby en fronçant les sourcils pour braver son père.

« Nous l’avons renvoyé à Mexico, bien sûr, » dit le Dt Wild sans le moindre remord.

« Pourquoi ? » demandais-je en haletant. « Juste pour un mot ? »

« Les mots sont très importants. Les mots sont le reflet de la pensée. Je ne pouvais pas laisser mon fils, penser ou croire, que cette paysanne venue d’un village perdu au Nord de Mexico, était sa grand-mère. »

« Non, non, non, » dit Gatsby en secouant la tête. « Vous ne pouviez pas supporter que je l’aime comme ma grand-mère. Pas plus le fait que je l’aimais plus que n’importe lequel d’entre vous. Spécialement vous, père. »

« Oh, s’il te plait, » dit le Dt Wild avec un mouvement de la main comme si ce qu’avait dit Gatsby ne l’intéressait pas. « Je n’ai que faire de l’amour. L’amour est juste un sentiment inventé. Ca ne signifie rien. »

Je fixais le Dt Wild d’un air abasourdi. C’était comme s’il venait d’une autre planète. Je n’avais jamais rencontré un homme comme lui, et je n’imaginais même pas que de tels hommes puissent exister. La froideur qu’il dégageait, envahissait toute la pièce.

Pas étonnant que Gatsby avait eu du mal à exprimer ses sentiments. La seule personne qu’il avait aimée et appréciée lui avait été retirée. Je regardais Gatsby. Je soupirais en pensant à la vulnérabilité dont il avait fait preuve avec moi un peu avant, mais maintenant, c’était dangereux. Le Dt Wild était ici, et il était cruel et sans remord. Il n’avait aucun sentiment. Il ne croyait même pas en l’amour !

« Mais, bien sûr, je ne suis pas là pour parler d’Isabel, n’est-ce pas Gatsby ? Il n’y a pas d’interventions secrètes que tu as prévu pour moi avec un psy pour me ramener à la raison. Oh, vous auriez du être là, Annabelle. C’était un véritable spectacle. Gatsby pensait que ce psy, accompagné de quelques enseignants me feraient admettre que j’étais désolé du départ d’Isabel. Que j’avais compris combien j’avais blessé mon fils. Il pensait me faire admettre que j’étais un mauvais père, insensible et ne reconnaissant pas les mauvaises choses que j’avais faites. »

Le Dt Wild rejeta sa tête en arrière et ria. Mais ni Gatsby, ni moi ne trouvions cela drôle. Je ne pouvais plus supporter plus longtemps. Le Dt Wild se moquait de lui et lui restait de marbre.

« Oh vous auriez du voir ce spectacle ridicule, Annabelle, » dit le Dt Wild en riant et en mettant son bras autour de mes épaules. Je détestais la façon familière dont il se comportait avec moi. On venait juste de se rencontrer et il me prenait comme témoin. !

« Il ne pouvait même pas demander à ses frères et à sa sœur de l’aider. »

« Pourquoi ? » dis-je dans un souffle en éclaircissant ma voix.

« Ha, » dit-il en riant et en me faisant froid dans le dos. « Parce qu’ils savaient qu’il ne fallait pas se rebeller, n’est-ce pas Gatsby ? »

Gatsby l’ignora, restant dans sa bulle. Son visage était blanc comme un linge. Comme s’il était ailleurs depuis un bon moment.

« O s’est rebellée. Elle a toujours été plus courageuse que mes frères, » dit finalement Gatsby.

« Plus brave ? Oh, s’il te plait. » dit le Dt Wild avec un mouvement dédaigneux de la main. Il me tenait toujours par l’épaule. Je finissais par me dégager.

« Peut-être voulait-il simplement vous monter ce qu’il ressentait, » dis-je en prenant la défense de Gatsby. « Isabel prenait soin de lui depuis longtemps… »

« Oui, depuis dix ans. » dit le Dt Wild en fronçant les sourcils. Toute sa haine et son mépris étaient maintenant dirigés contre moi. Va te faire foutre, trou du cul !

« Elle avait transgressé les règles. Les deux ont transgressé les règles. Gatsby avait treize ans à cette époque. Suffisamment grand pour prendre ses propres décisions. Suffisamment grand pour vivre avec les conséquences de cette décision. »

Je me retournais vers Gatsby. Il était comme une pierre qui se calcifiait en marbre. Je devais regarder de près pour être sûre qu’il respirait encore.

« Donc, vous l’avez purement et simplement renvoyée après dix ans ? » dis-je en secouant la tête. « Pourquoi ? »

« Il ne l’a pas seulement renvoyé, Annabelle, » dit finalement Gatsby. Il l’a mise dans un avion et l’a renvoyé pendant que j’étais en week-end. Et, il a refusé de me dire ou il l’avait envoyé. Je n’ai même pas eu la chance de lui dire au-revoir . »

« Donc, tu ne sais pas ce qu’elle est devenue ? » murmurais-je.

« Isabel vivait chez nous depuis dix ans. Elle avait de la famille à l’Est de Los Angeles. Mais elle n’y est pas. »

« Vraiment ? » gloussa le Dt Wild. « Je pensais qu’éventuellement elle serait revenue. »

« C’était une vielle dame, vous lui avez brisé le cœur. »

« Oh, s’il te plait, ne sois pas si dramatique, Gatsby. »

Gatsby se retourna ver moi. « Je n’ai jamais pu la retrouver, j’ai parlé avec toutes les personnes de sa famille de l’Est de Los Angeles, et personne ne savait ce qu’elle était devenue. Quand j’étais au lycée, je suis même allé jusqu’à Copper Canyon, d’où sa famille est originaire. Mais personne ne savait ce qu’elle était devenue. Ou est-elle allée, père ? »

« Je ne sais pas. »

« Une vielle mexicaine de soixante-dix ans ne disparait pas de la surface de la terre comme cela. »

Finalement quelque chose vint à l’esprit du Dt Wild. Ses yeux étaient plissés et ses lèvres pincées. C’était comme si il avait vu un fantôme.

« Je ne cesserai jamais de la chercher, père, » dit Gatsby calmement. « Et je découvrirai la vérité, »

Le Dt Wild regarda Gatsby, puis dit, au bout d’un moment, « c’est une menace, fils ? »

« Juste un état de fait. »

A la façon dont Gatsby regardais son père, je comprenais qu’il avait plus dans cette histoire que ce qui venait de se dire. Gatsby pensait-il que son père avait fait du mal à Isabel ? Pourquoi l’aurait-il fait ? Je n’en avais pas la moindre idée. Tout ce que je savais, après avoir été quelques minutes dans la même pièce que le Dt Wild, était que cet homme était capable de tout.

« Ok, bon, » le Dt Wild frappa dans ses mains en arborant un sourire éclatant. « Donc, pourquoi suis-je ici, Gatsby ? N’avons-nous rien de plus important à faire que de discuter de tes supposés jérémiades et des traumatismes de ton enfance. »

« Si, en fait, si, » Gatsby se retourna vers son père en le bravant du regard. « Ton fils Atticus est en train de frauder. Il a fraudé. »

32

Seule dans mon bureau, protégée par l’écran opaque, je cachais ma tête entre mes genoux. Le Dt Wild était un monstre. Il avait l’air respectable et bien pensant, mais en réalité, il était narcissique et manipulateur. J’avis pu voir le plaisir qu’il avait pris à tourmenter Gatsby à propos d’Isabel toutes ces années. J’avais vu comment il avait aimé lui jeter tout cela au visage. Il n’était pas désolé pour un sou. En fait, toutes ces années plus tard, il semblait fier de lui. Il n’en avait que faire que Gatsby perde quelqu’un de proche sans la moindre explication, sans un au-revoir. En fait, c’était comme si cela le réjouissait.

Comment pouvait-il y avoir pareils gens dans le monde ? J’en avais vu à la télévision, mais jamais en face de moi. Comme je détestais le regard du Dt Wild, le son de sa voix. Je détestais l’attitude qu’il avait avec Gatsby. Avec tous ses enfants en fait.

Je sentais le bouton sous mon bureau. Si j’appuyais dessus, j’entendrais tout ce qui se disait dans le bureau de Gatsby. Je pouvais espionner. Je ne devais pas le faire. C’était mal. Je le savais. Mais je ne pouvais me retenir. Gatsby avait besoin d’aide. Ce n’était pas qu’il n’était pas suffisamment fort pour se défendre contre son père ; Il avait juste besoin d’aide. Je pouvais faire cela pour lui.

« …la mise sur le marché doit se faire, » dit le Dt Wild. Sa voix était pressante. Il n’était plus calme et moqueur comme il l’était auparavant avec Gatsby.

« Les actionnaires et la direction ont été alerté. Mais à quoi penses-tu donc, Gatsby ?, tonna la voix du Dt Wild si fort que j’aurais entendu même si je n’avais pas espionné. »

Mais Gatsby restait calme et effondré.

« Si nous ne les avions pas informé, c’était une fraude. Et j’aurais été responsable. » dit Gatsby calmement.

« Et alors ? »

« Et alors, père ? Vous me posez vraiment la question ? Je suis le putain de PDG. Je ne vais pas faire des courbettes à Atticus après tout ce qu’il a fait dans mon dos. De toute façon, tout ceci est de votre faute. »

« Ma faute ? » cria le Dt Wild

« Oui, si vous n’aviez pas bloqué tous ses fonds, alors rien de ceci ne serais jamais arrivé. Mais vous étiez si soucieux de le voir dépenser tout ce que vous lui aviez légué ! »

« Oh, pauvre, pauvre petit Atticus. Je ne vais certainement m’excuser d’avoir essayer de protéger l’argent d’Atticus en dépit de tous les efforts  qu’il a fait pour tout dilapider. »

« Oui, je sais, » dit Gatsby en riant. Maintenant, c’était lui qui se moquait. « Vous ne vous excuserez jamais de rien de ce que vous avez fait de mal. Votre égo surdimensionné vous l’interdit. »

« Tu devrais y réfléchir à deux fois, Gatsby, » dit le Dt Wild. Sa voix baissait d’un ton à chaque mot. Il regardait vers la porte. « Tu pourrais être impliqué. Donc la meilleure chose à faire est d’être sûr de prendre la bonne décision. »

« La bonne décision ? Et, quelle est cette bonne décision ? Celle qui protège la famille de tout ces événements ? »

« Oui !, » rugit le Dt Wild en quittant le bureau.

Je résistais à l’envie de me précipiter vers Gatsby et de le prendre dans mes bras. Il bouillonnait avec un énigmatique mélange de colère et de détachement sur son visage. Je lui laissais du temps et une heure plus tard nous discutions.

« Je le hais tant, Annabelle. Tu ne peux même pas imaginer. Il est tellement pitoyable et manipulateur. Il a toujours été comme cela, tout le temps. »

Je hochais la tête et mettais ma main sur son épaule, mais il me repoussa. Gatsby avait besoin d’air pour digérer.

« En dépit du fait qu’il a toujours eu des relations compliquées avec Atticus, comme avec la plupart de ses enfants, il veut encore que je le protège. Le protéger, malgré ce que je pense de lui. Je ne sais pas dans quelle genre de merde est Atticus. Il ne m’a même rien demandé à son sujet. Je ne sais pas dans quoi je mets les pieds. »

« Tu ne peux pas, » dis-je en secouant la tête. Tu peux avoir beaucoup de problèmes avec cette histoire. Tu es le PDG. Qu’arriverait-il si les actionnaires le découvraient ? »

« Ce serait considéré comme une fraude. Une fraude majeure si tout ceci est aussi mauvais qu’il n’y parait. Et connaissant Atticus, c’est probablement encore pire. »

« Tu ne peux pas lui parler ? Découvrir ce qui se passe ? Dis lui que tu sais. »

« Je dois le faire, » dit Gatsby d’un ton décidé. « Mais ce n’est pas seulement Atticus. Il est… Il a toujours été comme cela en fait. C’est quelque chose qu’il espérait. Mon père le sait mais il veut que je continue à le protéger. »

« Je pense que ton père ne pense qu’à la famille, » essayais-je d’expliquer. Je réalisais que c’était exactement ce que le Dt Wild avait fait quand Gatsby avait tiré sur son cousin.

« Il est très attentif à certaines notions familiales. Savais-tu que ma mère avait failli mourir à la naissance d’Atticus ? Toute son enfance, il a essayé de plaire à nos parents, spécialement à mon père, en vain. Ensuite, quand il a grandi et réalisé que notre père ne pouvait être satisfait, il a commencé à devenir autodestructeur. Ce qu’Atticus n’a pas obtenu  est ce que notre père hait le plus, prendre du plaisir. Et maintenant, c’est ce qu’il veut que nous fassions tous, du moins aussi loin que cela le concerne. »

33

Gatsby n’avait pas voulu que je reste cette nuit avec lui, alors je suis rentrée à la maison de mauvaise humeur. Je voulais l’aider, mais je ne savais pas comment. Tout devenait soudainement compliqué et complexe. Nous n’étions pas ensemble depuis longtemps, je ne savais même pas si nous étions ‘ensemble’, et maintenant il y avait ces histoires de business et de famille qu’il fallait gérer. J’avais besoin de faire un break, mais cela était impossible. D’ailleurs, je ne le voulais pas.

Je rentrais à la maison un peu désenchantée. J’avais passé beaucoup de temps chez Gatsby et je savais que j’avais négligé Maggy Mae. Je m’en fichais et voulais passer une nouvelle nuit avec Gatsby. Mais il m’avait repoussé et je me sentais de plus en plus accrochée à lui.

« Salut, » dit Maggy Mae.

Elle était assise à table devant une bouteille de vin.

« Je ne pensais pas te voir aujourd’hui, » dit-elle. Elle était un peu ivre et je redoutais de lui en parler. J’essayais de me rendre directement dans ma chambre.

« Ecoute, je suis vraiment fatiguée. »

« Alors, tu dors là ce soir ? » demanda-t-elle.

« Bien sûr, » dis-je en hochant la tête.

Elle se penchait en arrière sur sa chaise en me regardant avec ses yeux brillants.

« Ecoute, je suis désolée, je n’ai pas été beaucoup présente ces derniers temps. Je te promets qu’on se rattrapera demain, mais je suis vraiment fatiguée. »

« Oh, s’il te plait, »  dit-elle en roulant les yeux et en se levant. « Je n’ai pas besoin de tes excuses bidon. »

« Bidon ? »

« Oui, bidon ! » dit Maggy Mae en articulant le mot. Elle était plus ivre que ce que je ne pensais.

« Si tu ne viens plus ici, si tu n’as plus envie de venir ici, alors ne vient plus. Part tout simplement et va le rejoindre ! »

Elle se leva et commença à arpenter la cuisine. J’avançais vers elle pour la soutenir, mais elle me repoussa. Je n’avais pas réalisé qu’elle était si mal.

« Je n’ai pas besoin de toi Annabelle. Tu sais quoi. C’est toi qui avais besoin de moi ! »

Elle se cogna sur le comptoir de la cuisine, renversant une demi-bouteille de vin rouge. La bouteille explosa et le vin se répandit partout.

« Et merde ! » Je me ruais vers elle pour m’assurer que tout aller bien. Mais Maggy Mae posa simplement son verre pour se diriger vers la salle de bains.

Comme elle n’avait pas fermé la porte, je l’entendis se précipiter vers les toilettes. J’oubliais le désordre pour la rejoindre. Avec sa tête dans le cuvette des toilettes, elle commençait à sangloter et à prononcer quelque chose. Mais, j’étais incapable de comprendre le moindre mot.

« Quoi ? lui demandais-je plusieurs fois en lui tenant les cheveux.

« Nous avons rompu ! »

« Qui ? »

« Elliot et moi, » dit-elle entre deux sanglots.

Je n’avais aucune idée de ce dont elle parlait. Oh, mon Dieu, j’avais été plus absente et plus absorbée par mes propres problèmes ces deux dernières semaines que je ne l’avais imaginé.

« Tu ne sais même pas qui est Elliot, » me dit-elle sur un ton accusateur.

« Je sais, je suis désolée. J’ai été tellement occupée. Avec tout le travail… »

« Oh, s’il te plait, » dit-elle en se levant pour passer de l’eau sur son visage. « Tu as juste été trop occupée à baiser avec ton patron pour faire attention aux autres. »

« Tu as raison, tu as tout à fait raison, » dis-je en hochant la tête. « Je n’ai aucune excuse. Comment puis-je me faire pardonner ? »

« Je ne sais pas, » dit-elle en secouant la tête.

Dans sa chambre, je l’aidais à se mettre en pyjama.

« Je suis vraiment désolée, Maggy Mae. Mais, à l’avenir, je serai là pour toi. Ce sera comme avant, je te le promets. »

Maggy Mae finit par se calmer. Elle me laissa la border et murmura, « Ok. »

***

De retour dans ma chambre, je m’allongeais avec le sentiment d’avoir tout ficher en l’air. Maggy Mae avait été la seule personne à être là pour moi et j’avais été une bien mauvaise amie. Tout ce qui s’était passé avec Gatsby n’était pas une excuse. C’était juste de l’égoïsme. Aucun homme n’en valait la peine.

Mon cerveau tournait à cent à l’heure. Une fois de plus, je me disais que Gatsby n’était pas simplement un mec. Je commençais à vraiment tomber amoureuse. Peut être était-il le bon ? Vraiment ? Le bon ? Je le connaissais depuis seulement quelques semaines et il m’avait menti tellement souvent. Non, je ne pouvais penser cela. Cela lui donnait trop de pouvoir sur moi. Mais, c’était tellement sexy.

Je ressentais des picotements dans le dos et j’avais du mal à trouver le sommeil.

***

Le matin suivant, j’arrivais au bureau un peu en retard et Gatsby m’attendait déjà.

« Atticus vient aujourd’hui, » dit-il.

Il buvait une tasse de café que j’étais supposée lui servir.

« Depuis combien de temps es-tu là ? » demandais-je.

« Depuis cinq heure du matin. J’avais beaucoup de choses à faire. »

« Comment a été ta nuit ? » demandais-je. Je voulais qu’il me dise que je lui avais manqué.

« Nuit blanche. Putain, je hais Atticus d’avoir fait tout cela. »

Je hochais la tête.

« Alors, que vas-tu faire ? » demandais-je.

« Je n’en ai pas la moindre idée. J’ai besoin de savoir ce qu’il va me dire. »

« Quoi ? » dis-je sur un ton accusateur. J’aurais du lui laisser du temps, ne pas le brusquer avec mon opinion, mais je ne pouvais pas me taire.

« Quoi ? » demanda-t-il.

« De quoi parles-tu ? demandais-je. « Tu ne peux pas cacher tout cela, Gatsby. Tu ne peux pas ne pas en parler les actionnaires. Si tu fais cela, tu es complice. »

Il secoua la tête. Je me sentais proche de lui.

« Ils vont te blâmer pour cela, tu le sais, hein ? » continuais-je. « Ils vont penser que tu étais au courant depuis le début. »

« Seulement s’ils trouvent. »

« Bien sûr qu’ils vont trouver, ils trouvent toujours. »

« Tu ne connais pas mon père. C’est un homme puissant et influent. »

Je regardais Gatsby droit dans les yeux. Ils ne brillaient plus. Ils semblaient battus et perdus. Je n’aurais jamais du le laisser seul cette nuit. J’aurais du insister pour rester avec lui. Peut-être aurait-il dormi un peu. Peut-être aurait-il pensé différemment ce matin.

« Quoi, pourquoi me regardes-tu de cette manière ? » demanda-t-il.

« Parce que je ne peux pas croire ce que je viens d’entendre. C’est ridicule. »

« C’est ridicule ? » Il commençait à se mettre en colère, ses joues tremblaient et son front se ridait. « Tu sais ce qui est ridicule, c’est de prendre des conseils auprès d’une simple secrétaire. Comment oses-tu me parler sur ce ton ? Tu te prends pour qui ? »

Je secouais la tête, je ne pouvais croire à ce qu’il venait de dire.

« Répond moi ! » rugit-il. « Vous vous prenez pour qui Melle York. Vous me parlez comme si j’avais besoin de conseils. Vous êtes juste ma secrétaire. Rien de plus. ! »

« Rien de plus ? » murmurais-je. « Suis-je bête, je pensais nous avions quelque chose… »

« Nous n’avons rien, nous ne sommes rien. Tu es juste une nana que j’ai baisée pendant un moment. Alors quoi ? Ca te donne la permission de me donner des putains de conseils sur la façon dont je dois gérer mes affaires familiales ? Non ! »

Je restais sans voix. L’homme en face de moi n’était pas celui que j’avais quitté la veille. Ou même celle d’il y a quelques minutes. Ses yeux sont remplis de haine et de colère. Il ne pensait plus rien de bien de moi. Le pensait-il ? Bien sûr que non. Je secouais la tête. Non, non, non. Cela ne pouvait pas arriver. Cela ne pouvait pas se terminer comme cela.

« Mon père et mon frère vont bientôt arriver. Je veux que tu partes. »

Je faisais oui de la tête mais ne bougeais pas. Je ne le pouvais pas. C’était comme si mes pieds étaient collés au sol.

« MAINTENANT !!! hurla Gatsby à mon visage. J’essuyais quelques larmes avant de quitter la pièce.

***

Je me retournais pour regagner mon bureau. Je voulais m’enfermer et ne plus le revoir de la journée. Mais il m’arrêta sur le pas de la porte.

« Je voudrais que vous rassembliez vos affaires et partiez maintenant, Mlle York. »

« Comment ? »

« Vous m’avez entendu. »

Je sentais qu’il me regardait. Je me dirigeais vers mon bureau pour attraper mon sac à main. J’y glissais quelques papiers et le regardais.

« Je suis désolé de voir que tu penses qu’il n’y a rien entre nous, parce que pour ma part, je le crois, » dis-je.

« C’est que tu me connais bien mal, » dit-il en riant.

« Non, je ne pense pas. Je pense que je ne te connais pas du tout. »

J’essayais de sortir, mais une fois de plus, il m’arrêta.

« Puis-je passer ? » dis-je.

« Tu n’as pas tout pris. »

« Que veux-tu dire ? »

Je le regardais. Je pensais qu’il me renvoyait chez moi pour la journée. Ou, peut être pour plusieurs jours.

« De quoi parles-tu ? »

« J’ai dit que je voulais que tu partes. »

« Partir ? »

« Oui, s’il te plait, prend toutes tes affaires. Ou alors, je peux demander à Mme Greaves de te les faire envoyer. Mais, tu n’es plus la bienvenue ici. »

Je secouais la tête. Mon cœur allait s’arrêter de battre.

« Je suis renvoyée ? » demandais-je dans un souffle.

Nous étions encore au milieu de la porte. Il était si proche de moi que je pouvais l’entendre respirer. Il prit un moment avant de répondre. Je voulais qu’il change d’avis. Mais il ne le fit pas.

« OUI » dit-il ses yeux plantés dans les miens. Il pensait ce qu’il disait Il ne voulait pas revenir en arrière.

Je sentis des larmes couler sur mon visage, mais je ne voulais pas lui donner cette satisfaction. Je détestais cet homme mais en même temps, je l’aimais. Je pensais le connaître, mais maintenant, je réalisais qu’en fait, non. C’était un mystère, une énigme. Et maintenant, il n’était plus mon énigme.

Je retournais à mon bureau pour récupérer quelques affaires. Il n’y avait pas grand chose à moi. Je voulais amener une plante la semaine dernière, mais je ne l’avais même pas fait. Je pris tous les crayons et les stylos, même si seulement trois m’appartenaient, ainsi que la gomme que j’avais amenée pensant à avoir à faire quelques croquis pendant que j’étais là. Je pris également le tableau. C’était gênant de voir le peu d’impact que j’avais eu sur ce bureau.

Soudain, je me suis souvenue de la femme que j’avais vu quitter ce bureau quand je travaillais encore dans le bureau de Mme Greaves. Comme cela me paraissait normal alors. Maintenant, je paierais cher pour revenir à cet instant. Pour en revenir à cette fille assise devant le grand bureau et lui dire de ne pas venir ici. Cette femme, escortée par les gardes, transportait un grand carton avec toutes ses affaires. Je partais avec presque rien ! Tout rentrait dans mon petit sac à main. Mais à cet instant, je n’avais plus le temps d’y penser plus longtemps. Il fallait que je parte.

Je me retournais pour lui faire face à nouveau. Il se tenait toujours dans l’encadrement de la porte. Ses yeux étaient fixes, étincelants. Ceci le rendait-il heureux ? Il était complètement différent de l’homme que je connaissais. J’étais désappointée. Je voulais le gifler, le secouer et lui demander de parler à Tristan, le merveilleux garçon que j’avais rencontré à Yosemite. Je pouvais encore voir cet homme caché derrière le masque, mais je n’osais pas lever la main sur lui. Je ne voulais ni crier, ni haleter, ni le maudire parce qu’il venait de me virer. Je voulais partir avec dignité et grâce. Il ne le méritait pas, mais ce n’était pas pour lui.

« Je pensais vraiment que tu étais quelqu’un d’autre ? » lui dis-je quand je fus prête.

« Je suis désolé pour toi, » dit-il d’un air moqueur.

« Pas moi, » dis-je en secouant la tête. Je ne savais d’où je tirais ma force, mais elle me donnait du courage pour lui dire des choses que je n’aurais jamais osé lui dire.

« Et pourquoi ca ? »

« Parce que j’ai découvert la vérité à ton propos depuis environ deux semaines, deux mois, deux ans. Tu m’as évité beaucoup de désillusions, et pour cela, je te remercie. »

Je ne pouvais pas croire que ces mots étaient sortis de ma bouche ! A la tête de Gatsby, je m’apercevais qu’il était aussi surpris que moi. Sa bouche s’entrouvrit un peu.

« Ferme-la, » dis-je ; « Je ne voudrais pas que tu te fasses du mal. »

34

Gatsby prit un moment. Ma patience était à bout. Je ne savais pas pourquoi il bloquait la porte s’il était si pressé de me foutre dehors. J’étais sur le point de lui demander de bouger quand je sentis qu’il m’attrapait. Sa main se posa sur mes épaules et il pressa ses lèvres contre les miennes. 

« Qu’est ce que tu… », J’essayais de me dégager, mais il m’embrassa de nouveau. Sans que j’en sois consciente, ma langue s’enroulait autour de la sienne.

« Gatsby… », je le repoussais, mais il revenait à la charge. Il pressait son corps contre le mien et glissait ses doigts dans mes cheveux. Nous nous embrassions encore. Il me poussa contre le mur, je voulais le repousser, mais j’étais prise entre la colère et l’envie. Je l’embrassais encore plus fort. Nos baisers devenaient de plus en plus frénétiques et hors de contrôle exacerbant les sentiments que nous avions l’un pour l’autre. Je voulais lui retirer ses vêtements, le prendre dans ma bouche, mais je résistais à mes envies. Au lieu de cela, je me rendais compte à travers mon baiser, combien je le haïssais. Et finalement, je le repoussais.

« Gatsby, non, » dis-je définitivement en m’essuyant la bouche.

Cela lui prit un petit moment pour se remettre en ordre, il plissa son costume, renoua sa cravate et passa ses mains dans ses cheveux.

« Oui, bien sûr, » dit-il en acquiesçant.

« Puis-je passer, s’il te plait ? » dis-je. Il était toujours dans l’encadrement de la porte, bloquant le passage. Je voulais qu’il tombe à genoux et qu’il me demande pardon. Je voulais qu’il me demande de rester. Je voulais qu’il me dise qu’il était désolé et qu’il voulait oublier ce qu’il m’avait dit. Je voulais qu’il me dise que je n’étais plus virée.

Mais, il ne le fit pas.

C’était juste un baiser, un peu comme un baiser d’adieu pour nous deux. L’alchimie qu’il y avait entre nous deux était indéniable. Il le savait, je le savais. Mais peut-être était-ce la seule chose que nous avions en commun.

Finalement, il se déplaça pour me laisser passer.

« Annabelle… » dit-il doucement pendant que j’attendais l’ascenseur.

Je suis désolé, je suis un trou du cul. S’il te plait, pardonne-moi. Tu es la plus belle chose qui me soit arrivé. Tu avais raison, simplement, je ne pouvais pas l’admettre. Tu n’es pas virée.

J’attendais qu’il prononce ces phrases, ou n’importe quelles autres qui y ressemblent. Mais, il ne dit rien.

« Oui ? » dis-je  en l’encourageant. Je lui donnais une nouvelle chance. Ses yeux roulaient et je le voyais chercher les bons mots à dire.

« Bonne chance pour trouver un autre travail, » dit-il finalement.

Je voulais hurler et me ruer sur lui de toutes mes forces. Je voulais le frapper si fort que cela aurait laissé une cicatrice sur son magnifique visage. Je voulais lui coller un direct dans la figure.

« Bien entendu, tu recevras de confortables indemnités pour cause de rupture de contrat jusqu’à ce que tu trouves un nouvel emploi. » ajouta-t-il.

C’était insupportable, je ne pouvais plus respirer. L’ascenseur n’arrivait pas assez vite.

Ding. Ding.

L’ascenseur arrivait et j’entrais. Les larmes commençaient à couler avant que la porte ne se referme. Mais, qui était ce trou du cul ? Pourquoi avait-il eu besoin de m’embrasser ? Pourquoi étais-je si folle ?

Je me détestais plus encore, j’en étais malade. Il m’avait cassé, ou alors j’avais été cassée tout le temps. C’était pour cela qu’il était là pour moi. C’était pour cela qu’il avait autant de pouvoir sur moi.

***

Je ne sais plus comment je suis rentrée à la maison. Mais quelque temps plus tard, je marchais dans ma chambre et me jetais sur mon lit. Je voulais que le temps s’arrête. C’était comme si il allait à cent à l’heure. Maggie Mae n’était pas, Dieu merci, à la maison. Je ne pouvais rien expliquer maintenant, je ne pouvais pas parler, seulement sangloter, crier et enfouir ma tête dans mon oreiller.

Gatsby Tristan Wild.

Ce sera le plus gros obstacle à surmonter.

***

Je n’avais aucune notion de l’heure, mais il commençait à faire noir maintenant. Soudain, je ressentis un besoin urgent de bouger. Je regardais dans mon placard. Il y avait des affaires partout, mais j’étais incapable de trouver mes affaires de sport, je ne les avais pas utilisé depuis des lustres. Finalement, sur le haut de mon dressing, dans le dernier tiroir, je trouvais un soutien gorge de sport, un short et une vielle chemise USC que j’utilisais pour faire du jogging ou des randonnées. Cela irait.

Je conduisis jusqu’à Runyon Canyon. Comme d’habitude, il n’y avait pas de places pour se garer, mais, par chance, j’en trouvais une juste à côté de l’entrée.

Les habitants de Los Angeles appellent Runyon Canyon un parc, mais il est immense avec des collines escarpées qui culminent à trois cent mètres, voire plus, au-dessus de la ville. La marche pour atteindre le sommet est fréquentée par des randonneurs, des coureurs et des marcheurs avec leur chien. Cela faisait longtemps que je n’étais pas venue et je commençais à marcher. Toutes mes pensées étaient tournées vers Gatsby, je pressais le pas.

Il m’avait blessé. Une fois de plus. J’avais réussi à l’oublier la première fois, j’avais oublié ses mensonges et ses duperies, mais cette fois ci, il n’y aurait pas de pardon. Pas plus que lui. Et c’était ce que je détestais le plus chez lui. Je n’avais rien fait de mal, j’essayais seulement d’aider et il m’avait banni, viré, exclu de sa vie pour RIEN. Absolument pour rien.

Arrivée à peu près à la moitié du chemin, je réalisais que j’étais en train de courir. Plus je pensais à Gatsby, plus je courais vite. Je n’avais presque plus d’air dans les poumons, mais une force invisible me faisait continuer. Quelque chose qui me donnait de l’énergie dans les jambes et me poussait plus loin.

Comment avait-il osé me virer ? Comment avait-il osé me sortir de sa vie pour avoir essayé de le convaincre de faire ce qui était le mieux pour lui. Il n’était qu’un trou du cul qui ne voyait pas plus loin que le bout de son nez. Je ne pouvais penser à rien d’autre que Gatsby. Plus j’essayais de le chasser de mes pensées, plus je pensais à lui.

***

J’y arrivais enfin en arrivant au sommet de la colline. De là-haut, l’immensité de la ville de Los Angeles se perdait à l’horizon. La vue était à couper le souffle, mais ce n’était pas la raison pour laquelle je manquais d’air. Je sanglotais tellement que je n’arrivais plus à respirer. De toutes mes forces, j’essayais de reprendre mon souffle, mais c’était impossible. Tout d’un coup, tout est devenu noir.

Je me suis réveillée aux urgences avec un jeune docteur inconnu qui me regardait.

« Elle se réveille, » dit-il en se retournant. « Maggie ? »

J’ouvrais les yeux et regardais autour de moi. Les lumières fluorescentes m’aveuglaient, et je mis ma main sur les yeux. Soudain, Maggie Mae apparut. Elle se tenait debout devant moi avec un grand sourire.

« Oh, mon Dieu, tu es enfin réveillée, «  dit-elle en me serrant dans ses bras Tout en gardant ses longs bras enroulés autour de moi, je la vis pousser un soupir de soulagement.

« J’étais si inquiète, ma chérie, » murmura-t-elle.

« A propos de quoi ? » essayais-je de dire. Ma voix était faible et le son qui sortait de ma bouche ne me ressemblait pas.

« Que se passe-t-il ? » essayais-je de dire une nouvelle fois. Cette fois, le timbre de ma voix était le mien. Je m’asseyais sur le lit. La première chose à laquelle je pensais, était que je n’avais pas les moyens de payer l’hospitalisation et que cela allait coûter des milliers de dollars.

« Depuis combien de temps suis-je ici ? » demandais-je

« Un moment, deux jours, » me répondit Maggie Mae.

Deux jours, oh non, non. C’était complètement fou, cela ne pouvait être vrai. Je ne pouvais pas être ici depuis deux jours.

« Je dois partir d’ici, » dis-je en sortant du lit.

« Vous ne pouvez pas partir maintenant, Mlle York, » me dit le docteur.

« Annabelle, je te présente Elliot », me dit Maggie Mae en me souriant. Elliot ? N’étaient-ils pas séparés ?

« Oui, c’est Elliot, » répéta Maggie Mae comme si elle avait lu dans mon esprit.

« Je pensais que vous aviez rompu. »

« Oui, mais nous nous sommes remis ensemble. »

« Depuis combien de temps suis-je ici ? » demandais-je.

« Ha ha, » dit Maggy Mae d’un ton sarcastique. « Très drôle. Deux jours, c’est long. »

Elle n’avait pas besoin d’être sarcastique.

« Je dois y aller. »

« Je suis désolé, mais c’est impossible, pas maintenant, » dit Elliot en posant sa main sur mon bras.

« Vous ne comprenez pas, je viens juste de me faire virer et je n’ai aucune assurance. Rester ici, à l’hôpital pendant deux jours…cela va me coûter combien, environ cinq mille dollars ? Je n’en ai pas les moyens. »

« En fait, si vous n’avez pas d’assurance, ce sera plus proche de dix mille dollars. Mais cela n’a aucune importance. Vous n’êtes pas encore remise. »

« Bien sûr que cela a de l’importance, » dis-je en balayant sa main sur mon épaule. Il s’occupait peut être bien de moi, mais ce n’était pas lui qui allait payer la facture.

« Annabelle, vous ne pouvez pas partir maintenant. Vous vous êtes évanouie dans le parc, tout en haut du Runyon Canyon. Ils ont du vous transporter par voie aérienne pour vous sortir de là. »

Oh mon Dieu, je ne pouvais plus rien entendre, mon esprit était vide.

« Ils m’ont transporté par voie aérienne ? Avec un hélicoptère ?

« Oui, bien sûr. Vous aviez perdu connaissance et vous étiez incapable de redescendre. »

« Pourquoi ne m’ont-ils pas laissé là-haut tout simplement, » murmurais-je. Comment allais-je faire pour payer tout ca ? Cela allait coûter plusieurs milliers de dollars que je n’avais pas. J’avais déjà des dettes jusqu’à la fin de ma vie. Et maintenant, j’allais avoir des dettes sur plusieurs vies, si une telle chose existait !

« Tu es folle ? » me dit Maggie Mae. Mais seulement quelques mots arrivaient jusqu’à mon esprit. Je me sentais de nouveau étourdie. La chambre commençait à tourner.

« Ils ne pouvaient tout simplement pas te laisser là-haut ! » ajouta Maggie Mae.

« Elle perd à nouveau connaissance ! »

***

En ouvrant les yeux, je me retrouvais dans une grande chambre avec des fenêtre immenses. Le soleil brillait et personne ne s’affairait autour de moi. Il y avait de la musique douce en fond sonore. Les draps étaient les plus doux qu’il m’ait jamais été donné de toucher, du coton égyptien, peut être.

En m’asseyant sur le lit, je remarquais que je n’étais plus éblouie par les lumières. Pas de bip ennuyeux. En y pensant, cette chambre ne ressemblait pas à un hôpital. Etait-ce un hôpital ?

Je regardais autour de moi pour trouver des accessoires médicaux. Non, rien. Je jetais un coup d’œil à mon poignet pour y découvrir un bracelet portant mon nom, mon âge et mon adresse. Oui, j’étais bien à l’hôpital.

Quelqu’un frappa à la porte.

« Puis-je entrer Mlle York ? »

La voix m’était familière, mais à qui appartenait-elle ?

« Oui, » répondis-je. Ma voix était frêle et mal assurée.

Un jeune homme inconnu entra. Je l’avais déjà vu avant, mais ou ? Mais, oui, bien sûr !

« Je suis le Docteur Elliot Green » dit-il en me tendant la main. « Je suis désolé de ce qui s’est passé, je crois que c’était trop de choses pour vous, j’aurais du le prévoir. Trop de stress et d’émotions. »

« Que s’est-il passé ? »

« Vous ne vous souvenez pas avoir parlé à Maggie Mae ? Discuter du fait de rester ou non à l’hôpital ? »

Oh, si. Tout me revenait en mémoire. Il fallait que je parte d’ici. Dieu seul sait combien de temps je suis restée cette fois. Et cette chambre devait coûter bien plus chère que la précédente !

« Avant que vous ne vous inquiétez à nouveau de la facture, je dois vous dire qu’elle a été réglée. Vous n’avez à vous soucier de rien. »

« De quoi parlez-vous ? »

« Les frais ont été payés. Je n’aurais pas du vous le dire, car habituellement, nous gardons cette information confidentielle, mais je ne veux pas vous voir partir à nouveau pour un problème qui n’existe pas. »

« Qui a payé ? »

« Je suis désolé mais je ne suis pas autorisé à vous le dire. »

« Vous devez me le dire, ou je m’en vais. »

Ma voix était plus ferme cette fois. Il y avait de l’énergie en moi, une force qui avait surpris le Dt Green et moi-même.

« Ok, mais vous me promettez de ne le dire à personne, seule Maggie Mae est au courant. »

Je faisais oui de la tête.

« Vous devez me le promettre à haute voix. Je transgresse la loi en faisant cela. Si vous le dites à quiconque, je peux être viré. »

« Ok, je vous le promets, » dis-je en faisant oui de la tête une fois de plus.

« Gatsby Wild de Wild International va payer la note. Maggie Mae m’a dit que vous le connaissiez, qu’il est votre patron. »

Je secouais la tête. « Non, plus maintenant, il m’a renvoyé. »

« Bon, indépendamment de cela, il est venu il y a quelques jours quand il a appris ce qui s’était passé, et à dit de lui faire parvenir toutes les factures. Aussi, vous n’avez pas de soucis à vous faire. »

Je secouais la tête, je ne pouvais pas croire ce qu’il me disait. Cela ne pouvait être vrai. Pourquoi Gatsby ferait une chose pareille ?

***

Vingt-quatre heures plus tard, j’étais remise sur pieds et Maggie Mae me ramenait à la maison.

« Personne ne sait pourquoi tu as perdue connaissance, » me dit Maggie Mae dans la voiture. «  Mais Elliot suspecte une sévère déshydratation cumulée à un grand stress. »

« C’est une façon de voir les choses, » dis-je.  Moi, je pense que c’est parce que j’avais le cœur brisé ; J’ai le cœur brisé. »

« Mais qu’est ce qui t’a pris de gravir cette colline comme ca, Annabelle ? Tu ne l’avais pas fait depuis longtemps, et sans emmener de l’eau en plus. »

« Je ne sais pas, je me sentais tellement triste. Et puis,  j’avais toutes ces choses qui se bousculaient dans ma tête à propos de tout ce qui s’était passé avec Gatsby. Je ne pouvais pas rester sans bouger, il fallait que je sorte. »

Maggie Mae se tut pendant un long moment. Elle m’aida à gravir les escaliers pour atteindre l’appartement situé au deuxième étage, puis, juste avant de rentrer, elle se retourna vers moi.

« Reste cool, Ok ? » demanda-t-elle. J’attendais de savoir ce qu’elle voulait me dire qui pourrait me rendre folle.

« Promis ? Ok, s’il te plait, promet le moi. »

« Je suis fatiguée de faire des promesses, » soupirais-je.

« Ok, tu n’as pas essayé de te suicider, n’est-ce pas ? Parce que ce serait vraiment stupide, Annabelle. Tu es une fille tellement bien. Je t’aime, beaucoup de gens t’aime. Et je ne veux même pas imaginer que tu puisses penser le contraire. Oublions les garçons. »

Je commençais à rire.

« Pourquoi ris-tu ? »

« Je ne sais pas, » dis-je en haussant les épaules. La seule chose à laquelle je n’avais jamais pensé était de vouloir mettre fin à mes jours. « Pour répondre à ta question, non. Bien sûr que non. J’étais juste en train de courir. J’avais besoin de courir plus vite, plus longtemps et je voulais simplement m’évader. »

Elle acquiesça d’un signe de tête et ouvrit la porte.

« Tu ne sais pas ce qui s’est passé, Maggie, » dis-je en m’asseyant sur le canapé. Je voulais tout lui expliquer. Je ne voulais pas qu’elle pense de moi que j’étais une perdante pathétique. Il y avait une raison à tout ce qui s’était passé. En fait presque tout.

« Si, je le sais, » dit-elle.

« Quoi ? »

« Gatsby est venu. Après que tu ais été  transportéé par hélicoptère du Runyon Canyon. Apparemment, il en avait entendu parler aux informations. »

« Il est venu ? »

« Oui, et il m’a tout raconté. C’est à ce moment qu’il a propose de payer les frais d’hospitalisation. »

Je la regardais droit dans les yeux, je ne savais plus quoi penser. Quand elle disait avoir parlé de tout avec lui, cela voulait-il dire à propos d’Atticus et de son père. Non, il ne pouvait pas lui avoir parlé de ca. Mais sans ca, cela n’avait aucun sens.

36

Des coups sur la porte m’avaient déconcentré. Ma tête allait exploser. Je n’en avais rien à faire de qui cela pouvait être, je ne voulais voir personne. J’allais dans la cuisine pour prendre de l’aspirine. En revenant, je découvrais Gatsby assis dans le canapé.

« Je vais vous laisser du temps pour discuter, » dit Maggie Mae en attrapant son sac à main.

« Non, ne part pas, » dis-je.

« Je dois aller travailler de toute façon, ca va aller, » dit-elle en fermant la porte.

Je ne pouvais pas croire qu’elle m’avait laissé seule avec lui ! Je me retenais pour ne pas le mettre dehors.

« Je ne veux pas te voir, je ne veux pas t’entendre. » dis-je en me retournant pour lui faire face.

« Je suis juste ici pour voir si tu vas bien, j’étais vraiment inquiet, » murmura-t-il. Il était vulnérable et c’était désarmant, mais je devais être forte. Il avait provoqué tout cela. Je le détestais, et je voulais qu’il parte.

« Bon, maintenant que vous avez vu que je me portais bien, merci de partir, Mr Wild. »

J’ajoutais le Mr Wild pour créer de la distance, mais il se rapprocha, détruisant ainsi toute la distance que je voulais mettre entre nous.

« S’il te plait, Annabelle, ne soit pas comme ca. »

« Comme quoi, hein, comme quoi, Gatsby. Trou du cul ! »

« Annabelle, je voudrais t’expliquer quelque chose. »

« Je ne veux pas t’écouter. Rien. Je ne veux pas entendre le moindre mot. Pour moi, tu es mort. »

« Ne dit pas cela, » murmura-t-il. Je regardais au loi en attendant, mais il ne partait pas. En me retournant vers lui, je vis que ses yeux étaient humides. Il essuya une larme avec le dos de sa main.

« Non, non, non. Je m’en fiche Gatsby, comme toi le jour où tu m’as viré pour rien. Je n’avais rien fait de mal, et tu m’as foutu dehors. J’essayais simplement de t’aider. »

« Je sais, » souffla-t-il. « Je sais, j’ai agi comme un imbécile, j’étais perdu, Annabelle. Je ne savais plus quoi faire, je voulais seulement que tu arrêtes de parler. Dès que tu es partie, et même avant ca, j’ai réalisé que j’avais été stupide. »

Je plissais les yeux. Et alors !

« Atticus est arrivé. Il s’est excusé et a demandé mon pardon. Mon père était présent et il a immédiatement pris son parti. Il l’a pardonné et ils ont commencé à me mettre la pression pour tout cacher aux actionnaires. Mais, j’avais toujours tes mots dans ma tête. Je savais qu’ils allaient essayer de me convaincre d’assumer si tout était découvert. Je savais qu’ils le feraient. Atticus aurait juste versé quelques larmes et serait parti. Aussi, après le départ de mon père, je lui ai parlé. Je lui ai dit ce que je pensais. Je lui ai dit que je lui prêterais l’argent, quelque soit sa dette, mais qu’il fallait que cette fraude cesse vis-à-vis des actionnaires. La plupart sont de la classe moyenne qui ont investi leur capital retraite dans l’entreprise parce qu’ils croient en elle. Ils ne sont pas très fortunés. Je ne pouvais pas, je ne voulais pas leurs faire un coup pareil. »

Je hochais de la tête. J’étais contente de voir qu’il était sorti quelque chose de bien de toute cette affaire. J’étais heureuse de voir qu’il avait pris les bonnes décisions.

« Alors, que s’est-il passé ? » demandai-je. Ses yeux s’illuminèrent. ; Il prenait ma question comme un signe favorable pour que je le pardonne. J’en étais encore bien loin.

Pas maintenant.

« Je lui ai demandé d’avouer ce qu’il avait fait. De prendre un avocat et de dire qu’il était terriblement désolé de tout ce qui s’était passé. »

« Aucune chance pour qu’il l’ait fait, » dis-je en riant. Je n’y croyais pas. Je n’étais pas cynique mais la fréquentation de Gatsby m’avait changée.

« C’est aussi ce que je pensais, «  dit-il. « mais, il m’a surpris, il m’a dit qu’il le ferait et il l’a fait. »

« Quoi ? Vraiment ? Je ne pouvais croire ce que je venais d’entendre.

« Notre père n’était pas d’accord, mais Atticus l’était. Il s’est excusé, il a fait un discours. Il a pris un avocat et il semblerait qu’il s’en tire juste avec une liberté conditionnelle. Principalement parce qu’il n’y aura pas d’enquête. Nous avons de très bons avocats. »

« Je ne peux pas croire qu’il ait accepté ? » dis-je en secouant la tête.

« Je lui ai prêté l’argent qu’il devait et il va bientôt  faire une cure de désintoxication pour le jeu et pour l’alcool. Père n’est pas très heureux de cela, mais cela ne le regarde plus. »

J’approuvais en hochant la tête.

« Donc, ce que je voulais te dire, Annabelle, est que je suis désolé. Je suis tellement désolé. J’ai été ignoble et je n’aurais jamais du faire ce que j’ai fait. Tu es la plus belle chose qui me soit arrivée dans ma vie et j’ai tout foutu en l’air. Je veux que tu reviennes travailler, je te veux… »

Sa voix était douce, nous savions tous les deux ce que cela voulait dire. Mais tout ceci était trop pour moi. J’étais heureuse pour lui, mais entre le travail et une relation, j’avais du mal à me positionner.

« Je pense que j’ai besoin de m’allonger un peu, » dis-je. J’étais debout depuis un bon petit moment et mes jambes commençaient à me lâcher. Gatsby m’aida à me mettre sur mon lit et à m’enrouler sous la couette.

« Ca te gêne si je reste ici, près de toi ? Je peux m’installer sur cette chaise, je veux juste rester près de toi, » dit-il.

Je faisais oui de la tête. Les médicaments que l’hôpital m’avait donnés produisaient leurs effets. Je voulais garder les yeux ouverts et lui poser encore un million de questions à propos de ce qui s’était passé, mais, j’en étais incapable. Je n’avais plus aucune énergie. Il fallait que je ferme les yeux quelques minutes.

***

Je me suis réveillée quelques heures plus tard. Gatsby était profondément endormi sur la chaise la plus inconfortable qui existe dans le monde, ma chaise de bureau. Elle n’avait rien à voir avec son magnifique fauteuil en cuir sur lequel il s’asseyait pour travailler. Non, cette chaise était en bois avec une fine épaisseur pour l’assise.

« Hé, tu es réveillée, » dit-il en se levant alors que je m’asseyais sur le lit.

« Oui, toi aussi, » dis-je en souriant.

« Oh, j’ai juste fermé les yeux quelques minutes, » dit-il. En fait son corps était contusionné et je pouvais voir qu’il avait dormi un bon moment.

« Oh, mon Dieu, je suis tout courbaturé, «  murmura-t-il.

« Cela t’apprendra à dormir sur ma chaise de bureau, » dis-je en riant.

« Comment peux-tu faire la moindre chose sur cette chaise, elle est affreuse. »

« Oui, peut être, mais elle ne coûte que 10$ chez Rite Aid.

« D’accord, dès que je suis rentré chez moi, je te commande un vrai fauteuil de bureau. Cela devrait être illégal de s’assoir sur un truc pareil. »

Nous commencions à rire tous les deux.

« Viens, assied toi, je vais te masser le dos, » dis-je sans réfléchir. Il sauta sur le lit à côté de moi pour que je lui masse le dos. Il enleva sa chemise, exposant son dos musclé et bronzé. Je le massais pendant quelques minutes, puis arrêtais.

« Ca va mieux ? »

« Pas tout à fait. »

« Bon, tant pis, c’est tout ce que tu auras. »

Il se leva en fronçant les sourcils. « Tu es sûre ? »

Je faisais oui de la tête. Tous les non-dits refaisaient surface. L’atmosphère dans la chambre devenait lourde avec une tension palpable.

« Gatsby… »commençais-je à dire. Je ne savais pas ou cela allait me mener, mais j’avais quelque chose à dire.

« Annabelle, je veux juste te redire que je suis désolé. Terriblement désolé. J’ai été stupide et tu ne le méritais pas. Tu mérites quelqu’un qui t’aime, qui prend soin de toi, et qui n’a pas toutes ces merdes autour de lui. Et maintenant, je veux encore te demander… »

« Me demander quoi ? »

« Te demander de me donner une nouvelle chance, même si tu mérites mieux que moi, bien mieux. »

« Je mérite bien mieux, tu as été si stupide. Tu n’avais pas le droit de me virer, j’essayais juste de t’aider. »

« Je l’ai compris maintenant, je le sais, » dit-il en baissant la tête. S’il te plait, je t’en prie, donne-moi une autre chance. J’ai veux être avec toi, j’ai besoin de toi. »

« Je ne veux pas être avec toi juste parce que tu as besoin de moi, Gatsby. Je peux revenir travailler, mais… »

« Pas de mais, s’il te plait, » dit-il en posant un doigt sur mes lèvres provoquant une décharge électrique dans tout mon corps. Le fait qu’il me touche provoquait en moi un tas de sensations. Je voulais le repousser mais j’en étais incapable.

« Ce que j’essaye de te dire est que…je t’aime. »

Ces mots étaient suspendus dans les airs entre nous deux. Je n’étais pas sûre d’avoir bien entendu. Gatsby me regardait droit dans les yeux et se répéta.

« Je t’aime, Annabelle, » dit-il. « Je t’aime depuis le premier jour où j’ai posé les yeux sur toi. Je t’aime. Je n’ai jamais pu le dire auparavant. »

C’était la seule chose que j’avais envie d’entendre.

« Je t’aime aussi, » murmurais-je. J’avais envie de lui dire depuis si longtemps, mais je n’en avais jamais eu ni le courage, ni la force. Et je n’étais pas sûre qu’il le pensait lui aussi.

« Tu m’aimes ? » dit-il en m’attrapant par le cou pour me rapprocher de lui.

Nos lèvres se touchaient et je ressentais des picotements dans tout le corps.

« Je t’aime, » murmura-t-il en appuyant ma tête contre lui.

« Je t’aime aussi, » dis-je dans un souffle en passant ma main dans ses cheveux. »

« Je t’aime, » avons-nous dit en même temps et s’allongeant sur le lit.

A suivre...?

analia.noir@gmail.com

Retour vers le sommaire

Aller au sommaire avec les résumés des histoires ;)

Sommaire

Tu Seras Mienne

La gêne que je ressentais à être à moitié nue devant ma patronne en fut vite oubliée. Pascale avait raison: la sensation du contact peau à peau était bien mieux. 

Le stress fondait à chaque pression de ses doigts. Je ne sais pas combien de temps passa, mais je me rendis à peine compte quand Pascale fit descendre sur mes bras les bretelles de mon soutien-gorges. Mes seins alors sans support sortirent de leurs bonnets. Ils pendaient lourdement et étaient à demi-exposés dans l’ouverture de mon chemisier. Mais je m’en foutais. Son contact était divin. 

J’eu une nouvelle vague de chair de poule lorsque ses ongles effleurèrent l'arrière de mon cou. Elle joua avec les minuscules mèches de cheveux sur ma nuque. Ses caresses se déplacèrent sur mes épaules et descendirent sur mes bras nus. Je ne saurais jamais ce qu’elle pensait faire à partir de là. 

L'infirmière Prédatrice

Greg se réveille à l'hôpital après un accident...il découvre une infirmière coquette à son réveil...et la désire immédiatement. 
Il voit dans son regard quelque chose d'étrange, de dangereux et sensuel à la fois. 

Julie est une jeune mère célibataire qui aime son métier d'infirmière, mais qui se sent bien seul. 
Elle se prend à parfois fantasmer sur certains de ses patients beaux garçons, comme Greg...elle s'imagine des choses érotiques avec eux, alors qu'ils sont endormis et vulnérables... 

Yoga Erotique

Pierre a un cœur fragile qui l'oblige à des activités douces pendant son rétablissement. 
Il essaie des cours de Yoga, plus par curiosité que par réel intérêt, et il se dit qu'au pire il y aura toujours des jolies femmes en pantalon de Yoga... 

Mais lorsqu'il voit la professeure de Yoga, c'est tout son monde qui s'écroule... cédera-t-il à la tentation ? 

Le désir l'emportera-t-il plus loin qu'il ne le souhaite ?

Confessions Erotiques

Anne, une jeune étudiante, cache un terrible secret. Un secret si tabou qu'elle ne le partage avec personne. 
Mais lorsqu'elle est prise sur le fait et filmée en train d'embrasser sa belle-sœur, tout change pour elle. 

Saura-t-elle garder tout cela secret ? 
Ou se soumettra-t-elle à un tourbillon érotique ou seule son imagination sera sa limite ?

Confessions Taboues

Anne, une jeune étudiante, cache un terrible secret. Un secret si tabou qu'elle ne le partage avec personne. 
Mais lorsqu'elle est prise sur le fait et filmée en train d'embrasser sa belle-sœur, tout change pour elle. 

Saura-t-elle garder tout cela secret ? 
Ou se soumettra-t-elle à un tourbillon érotique ou seule son imagination sera sa limite ?

Bad Boy

Léa est une jeune journaliste qui vit dans la peur de son petit ami qui devient de plus en plus violent lors de leurs disputes.

Un soir, un inconnu la sauve d'une énième bouffée de violence et elle ressent ce qu'elle n'a pas ressenti depuis des années: l'impression d'être en sécurité.

Mais elle n'a pas le temps de revoir et retrouver cet inconnu, jusqu'au jour où le hasard les amènera encore l'un à l'autre.

C'est un vrai bad boy, torturé et impossible à dompter, qu'elle essaiera tout de même de comprendre, de connaître...

Mais est-elle prête à laisser un homme si dangereux si près d'elle ?

Arrivera-t-elle à comprendre un jour son incroyable attirance pour lui ?

Une Epouse Trop Coquine

Elle est belle. Elle est sexy. Elle est riche. Et elle le sait. 
Mais elle s’ennuie. 
Lorsqu'elle attrape Anthony, un ami de son fils qui n'est alors qu'un jeune homme, en train de se masturber dans la salle de bain, elle va profiter de son ascendant... 
Pourra-t-elle faire de lui un homme ?

Le Secret de la BabySitter

Lucie ne peut s'empêcher de penser à son boss, M. Pierre.

Cet homme mystérieux, interdit, et terriblement charismatique envahit chacune de ses pensées, de ses fantasmes les plus pervers...

Lorsque celui-ci rentre plus tôt du boulot et la surprend en pleine séance de webcam show sexy, elle est heureuse de voir que celui-ci ne semble pas indifférent à ses charmes nubiles...

Il va explorer chaque partie de son corps, chaque recoin de sa féminité, et ne s'arrêtera pas avant d'avoir pris sa deuxième virginité, comme pour la punir de son impertinence.

Il lui avait promis qu'elle n'oublierai pas ce moment... elle ne sera pas déçue...

Tentée par L'Interdit

Sophie a tout pour être heureuse: un mari aimant, à son écoute, et une vie de famille bien rangée. Elle a épousé un homme riche, et elle ne manque jamais de rien, mais elle s'ennuie terriblement dans sa vie de couple, et sexuellement, c'est le désert... 
Elle décide de prendre le taureau par les cornes, et s'inscrit sur un site de rencontre avec une copine. Elle repère un beau brun qui lui plaît, mais qui est un peu jeune pour elle, mais elle sent une connexion ddès les premiers échanges...Elle semble lui plaire et cela lui fait du bien. 
Mais elle hésite à le rencontrer, car elle sait que cela n'en restera pas là...

Histoires de Sexe sans vergogne (INEDIT)

Elle l’aimait et lui prouva avec son corps. Ses mains autour de sa taille, elle le tira encore plus profond. « Oui » gémit-elle. « T’es tellement bon, baise moi. »

Elle avait la bouche sèche et sa chatte était mouillée, trempée. Ce lavabo froid contre son cul, elle profita de chaque centimètre de sa grosse bite juteuse alors qu’il la pénétrait profondément. Il était génial. Trop génial pour être un homme qu’elle avait trouvé dans un bar. Cela pourrait être synonyme d’ennuis.

Reprenant son souffle, elle se prépara alors que son partenaire aux yeux bleus martelait sa chatte, l’emplissant se sa chaire. Sa grosse bite plongeant en un mouvement de va et viens, l’amenant aux limites du plaisir.

« Je veux que tu éjacules pour moi » murmura-t-il, amenant sa langue dans son oreille. « Ejacule partout sur ma bite. »

Du même auteur, disponible sur Amazon:

Le Chantage du Milliardaire: (Nouvelle Erotique, Soumission, Tabou)

Quand Julie s'éclipse discrètement de son poste, elle ne se doute pas que son grand patron a bien repéré son petit manège. Ce n'est pas le genre d'homme à se laisser berner... 
Il lui pose un ultimatum: elle doit prouver son implication dans son job, ou tout perdre... 

Elle se retrouve ainsi, coincé dans un taxi avec son grand patron, dans une situation...compromettante...

Héritage et Manipulations: (Tabou, Soumission, Suspense)

Sophie vit un conte de fée: alors qu'elle vit dans la pauvreté, le destin lui amène un héritage inattendu de plusieurs centaines de millions d'Euros. 
Mais les membres de sa famille qui n'ont rien eu veulent leur part du gâteau... 
Ils vont embaucher deux escrocs professionnels pour manipuler Sophie et la faire chanter. 
L'un des deux est très beau garçon, et fera tout pour la faire craquer... 

Tombera-t-elle sous le charme de ces mauvais garçons ? 

Ou la passion aura-t-elle des conséquences...inattendues ? 

Sous le Charme du Milliardaire

Une aventure entre un Milliardaire sans foi ni loi et une jeune femme ordinaire... 

En vacances, Annabelle a une aventure d'un soir avec un bel inconnu, qu'elle se jure de ne jamais revoir. 
De retour chez elle, c'est la morose: le boulot, sa colocataire...Mais soudainement, elle recoit une offre pour être l'assistante directe chez Wild et co, où elle n'a jamais pourtant postulé... 
Elle apprend que M. Wild lui-même, un très riche homme d'affaire, souhaite la voir. Il se révèle un homme très mystérieux, avec beaucoup de zones d'ombre...dont le premier est qu'il était l'inconnu de ses vacances ! 

Une Secrétaire Dévouée (Nouvelle Erotique, Première Fois, Tabou): Saura-t-elle le séduire ?

Arthur Langlois et Alexandra ont toujours gardé leur relation patron/secrétaire sur un mode très professionnel, au grand regret d'Alexandra. 
Mais lorsqu'elle vient au bureau déguisée avec un costume sexy, le regard de son patron changea sur elle. Il la voulait, enfin ! 
Mais il ne pouvait rien faire, au risque de changer leur relation irrémédiablement. Alexandra emploiera alors tous les moyens pour le séduire...

Un Patron Irrésistible: (Nouvelle Erotique, Première Fois, Aventure)

Anastasia est ambitieuse, très ambitieuse. Elle aime son travail et il y a tant de possibilités d'évolution dans sa grande entreprise...si vous savez comment les obtenir... 
Anastasia est petite, plutôt jolie, et c'est une vraie fonceuse. Son chef a seulement 26 ans, est très beau, et il le sait. Brun aux yeux verts, il sait jouer de son influence et de son charme. Anastasia l'admire et se demande comment elle pourrait rentrer dans ses bonnes grâces...

Un Voisin Insistant (Aventure érotique, Adultère, Suspense)

Julia vient de rencontrer son nouveau voisin Joseph: beau parleur, visiblement homme à femme, il a de l'allure. 
A 40 ans, Julia est encore coquette, et fraîchement séparée de son mari infidèle. Joseph est tout de même assez jeune, mais son corps athlétique de 25 ans ne laisse pas indifférente Julia. 
Saura-t-elle profiter du moment avec ce mystérieux nouveau voisin ? Que cache-t-il derrière son charme si sûr de lui ?

La Petite Servante du Milliardaire: (Domination, Première fois, BDSM)

Quand Diane vit pour la première fois cette grande maison dont elle devait s'occuper, elle prit peur immédiatement. Il lui faudrait des semaines pour tout ranger...Mais elle voulait faire de son mieux, et aussi présenter au mieux devant son employeur. Elle choisit sa tenue la plus ajustée pour son premier jour, en espérant faire bonne impression... 
Le propriétaire, un riche homme d'affaire, aima sa petite tenue tellement qu'il perdit contrôle lorsqu'il la vit à l'œuvre. Ses pulsions de dominateur prirent le dessus, et il fit de Diane sa soumise, pour le meilleur, ou pour le pire ?

Escorts de Luxe: Le Milliardaire Insatiable

Des escorts girl de luxe, après une soirée incroyable avec des milliardaires, voient leur destin changer entièrement... Elise est une débutante qui rencontre Derek, le fils d'un riche Texan qui aime les belles voitures et le danger. Il tombe sous son charme, et la paye pour passer la nuit avec lui: mais de retour chez lui, dans son loft, celui-ci lui montre toute l'étendue de sa perversité... 

Vous voulez  recevoir gratuitement deux livres gratuits par mois d'Analia Noir directement dans votre boîte mail ?

C'est très simple: envoyez "ebook" à analia.noir@gmail.com

Plus rapide, pour recevoir directement "Secret de Famille" immédiatement par email, cliquez ici:

https://www.instafreebie.com/free/AwHVb

et sélectionnez ".mobi" pour un ebook lisible sur votre Kindle !

N'hésitez pas à me contacter sur analia.noir@gmail.com en cas de souci  ;)